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ENTREVISTAS EN
“RADIO IQ”

PRIMERA ENTREVISTA

Discípulo.  A continuación, por “RADIO IQ”, la siguiente entrevista con el Maestro Samael
Aun Weor, guía de la Asociación Gnóstica Internacional. Maestro. ¿Podría usted decirnos en qué forma
se desarrollan y cómo se preparan los programas dentro de la Asociación Gnóstica?

Maestro. Con el mayor placer daré respuesta a esa interesantísima pregunta. En realidad de
verdad, nuestras enseñanzas programadas se fundamentan en los descubrimientos que vamos ha-
ciendo sobre cuestiones antropológicas. Tales descubrimientos se relacionan, precisamente, con los
programas y son el basamento de los mismos.

Obviamente, existe mucho material didáctico esparcido por aquí, por allá y acullá, en nichos,
pirámides, sepulcros y diversas piezas arqueológicas...

Obviamente, que nosotros sabemos extraer, mediante reglas precisas, el pensamiento conte-
nido en cada pieza arqueológica, para bien de la gente contemporánea y por amor, naturalmente, a
nuestra querida patria mexicana...

D. Bueno, pues, ha sido una respuesta muy interesante, Maestro. Ahora, quisiéramos que usted
nos hiciera el favor de decirnos, según la Enseñanza Gnóstica existen algunas Dimensiones, en las
cuales, personas debidamente preparadas pueden incursionar en estas Dimensiones. Nuestra pregunta
es la siguiente: ¿Puede decirnos cuántas Dimensiones existen y en cuántas Dimensiones puede, precisa-
mente, una persona incursionar y quiénes son esas personas que han incursionado en estas Dimensio-
nes?

M. Ciertamente, esa pregunta me ha gustado mucho, es muy interesante... La Geometría
Tridimensional de Euclides ha sido en verdad muy discutida, nunca se ha aceptado en forma de
dogma. Empero no hay duda de que existen, por ahí, todavía, muchas gentes retardatarias, embo-
telladas completamente en ese tipo de geometría que ya empieza a pasar de moda.

Einstein aceptó una CUARTA COORDENADA; así lo está demostrando, precisamente, su teo-
ría de la Ley de la Relatividad. No hay duda de que la Cuarta Vertical está demostrada matemática-
mente.

Continuando con estas disquisiciones, diremos que nuestros antepasados de Anáhuac tam-
bién conocieron la Cuarta Dimensión. Si uno lee cuidadosamente algunos Códices, se queda asom-
brado al poder corroborar esta afirmación...

Me viene a la memoria, en estos instantes, el relato del Padre Durán (que es maravilloso de
por sí). Se refiere tal narración a un episodio de la vida del famoso Emperador MOCTEZUMA.
Queriendo él saber algo sobre nuestros antepasados, sobre los antepasados de la Gran Tenochtitlán,
llamó a Tlacaelel, su Primer Ministro, y le dijo:

– Quiero saber algo sobre mis Mayores, sobre QUETZALCÓATL, sobre HUITZILOPÓCHTLI, sobre
la Madre de Huitzilopóchtli y sobre muchos otros insignes varones. Desearía visitarlos. ¿Qué sabes tú
de eso, dónde moran?

– ¡Señor –contestó Tlacaelel–, noble es tu corazón porque veo que recuerdas en verdad a nues-
tros Mayores! Llegar allí a donde ellos moran –a la LEJANA THULE, a la ISLA DE CRISTAL, en el Polo
Norte–, es algo más que imposible. El camino está cerrado por muchas selvas profundas y hay lagunas
sin fondo, y fieras monstruosas; nadie podría llegar hasta allí. Creo que esto es cuestión, más bien, de
Encantadores, Magos o Sacerdotes. Sólo tales gentes podrían llegar hasta ese lejano lugar. Sin embar-
go, hay un gran historiador en nuestro reino; podrías consultarlo...

El Emperador, bastante conmovido, resolvió dirigirse con Tlacaelel al lugar donde moraba el
historiador del Reino.
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– Venerable Anciano –le dice–, quiero que me informes algo sobre nuestros Mayores; ¿dónde
moran, dónde viven? ¿Qué sabes tú sobre Huitzilopóchtli y todos nuestros antepasados, y sobre la
Madre de Huitzilopóchtli y sobre el Gran Quetzalcóatl?

– Poderoso Emperador –respondió el Venerable–, lo que tú me pides es muy imposible, porque
ahora ellos moran en la Lejana Thulé y allá ningún ser viviente puede dirigirse. Hay selvas profundas e
impenetrables, lagunas sin fondo, y raros son los que podrían llegar a aquél lugar. Pero tú tienes 60
MAGOS en tu Corte y bien podrías consultar con ellos...

– Veo que me habéis dicho la verdad, buen Anciano, porque lo mismo me había afirmado mi
Primer Ministro. Dio las gracias y se retiró...

Convocó entonces, Moctezuma, a los 60 ANCIANOS de la Gran Tenochtitlán, Sabios cual
ninguno, y les entregó presentes para Quetzalcóatl y para todos los antepasados de los antiguos
Nahuas...

El acontecimiento fue extraordinario. Se dice que los 60 se dirigieron hacia un lugar lejano
donde realizaron ciertas ceremonias o cultos, propios de Anáhuac: Danzaron alrededor de un pun-
to fijo, untaron sus cuerpos con determinados ungüentos y a base de pura concentración del pensa-
miento, se metieron dentro de la CUARTA DIMENSIÓN...

Cuenta la leyenda de los siglos que viajaron por entre la Cuarta Vertical hasta la tierra de los
Mayores: la ISLA SAGRADA, ubicada hoy en día bajo los hielos del Polo Norte, lugar donde real-
mente se encuentra la lejana Thulé...

Se dice que ésa es una capa geológica o ISLA SANTA que ha permanecido desde el principio,
siempre firme, aunque cubierta de hielos por estos tiempos.

Bueno, lo cierto es que de acuerdo con el relato (me remito siempre al mismo), con las
narraciones del Padre Durán, sacerdote católico, hallaron allí (ellos, los viajeros de la Cuarta Verti-
cal) a un Venerable Anciano. Se acercaron, y él los interrogó:

– ¿De dónde vienen ustedes?
– Venimos –dijeron– de la Gran Tenochtitlán; somos súbditos del gran Emperador Moctezuma y

traemos presentes para nuestros antepasados...
– Bien, síganme. Ellos le siguieron y penetraron en unos recintos maravillosos. Mas, en el

camino, sus pies se hundían en la arena...
– ¿Qué os pasa a vosotros, mexicanos? ¿Por qué estáis tan pesados? ¿Qué es lo que coméis? Ellos

respondieron:
– Bebemos pulque y comemos toda clase de carnes, nos embriagamos...
– ¡Ah, es eso lo que os tiene tan pesados, mexicanos!
Recibieron los presentes, los Venerables Ancianos, y no está de más decir que entre aquéllos

que aparecían como antepasados de Anáhuac, figuraba Quetzalcóatl, y la Madre de Huitzilopóchtli
(toda con el rostro pintado de carbón, y ropas desgarradas), dijo:

– Si vosotros, mexicanos, no suspendéis el pulque y continuáis con los sacrificios humanos, sabed
que del otro lado del mar, hombres blancos y barbudos –se refería a los españoles, claro está– vendrán y
os esclavizarán y os destruirán...

Cuenta la tradición que los 60 regresaron nuevamente al Reino de Moctezuma, y comunica-
ron al Primer Ministro y al Emperador todo lo sucedido. Ellos lloraron amargamente. Desafortuna-
damente, no se corrigieron y continuaron las orgías con el pulque, y los sacrificios humanos, y en
fin, todo lo que acaece cuando una civilización decae. Después, ya vimos que se cumplió la profe-
cía.

Así que, en realidad de verdad, de acuerdo con viejas tradiciones (dadas por algunos sacer-
dotes católicos, escritas en libros muy serios), los antepasados de Anáhuac manejaban los ESTADOS
DE JINAS o YINAS, como se llama a aquellos místicos estados que se relacionan, precisamente, con
la Cuarta Vertical.

Nosotros tenemos procedimientos o métodos que, precisamente, hemos aprendido, o los
hemos extraído de algunos Códices, por medio de los cuales es posible, educando la FUERZA DEL
PENSAMIENTO, penetrar en la Cuarta Vertical.

No se trata de meras fantasías ni de utopías, ¡no! En realidad de verdad que ya algunos de
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nosotros sabemos meter el cuerpo físico dentro de la Cuarta Dimensión, lo hemos logrado. Conside-
ramos, pues, que el mundo es multidimensional.

Así que esperamos que un futuro las gentes se preocupen un poco más por conocer las Di-
mensiones Superiores de la Naturaleza y del Cosmos...

D. Maestro, la Asociación Gnóstica de Estudios Antropológicos y Culturales, está, precisamente,
digamos, impartiendo clases gratuitas para todo aquél que desee asistir a las mismas. Y precisamente,
pues, entre muchas de las cosas buenas que enseña, es, precisamente la manera de penetrar en la
Cuarta Dimensión... Pero nuestra pregunta, sobre el mismo tema, es en el sentido de..., ¿más o menos
cuántos años de estudio se necesitan para incursionar en la Cuarta Dimensión?

M. Bueno, el concepto “TIEMPO” en nosotros ha sido eliminado y lo hemos reemplazado por
el concepto “ESPACIO”. Obviamente, aquéllos que realizan grandes superesfuerzos en la EDUCA-
CIÓN DE LAS FUERZAS MENTALES, VOLITIVAS, etc., consiguen muy pronto realizar fenómenos
relacionados con las Dimensiones Superiores de la Naturaleza y del Cosmos. Empero, los desaplica-
dos, los que en verdad no se dedican al estudio de sus lecciones, demoran muchísimo en realizar
tales experimentos con buen éxito.

D. Maestro Samael Aun Weor, ¿qué opina la Asociación Gnóstica acerca de la Biblia?
M. Consideramos que es un libro sagrado; lo respetamos profundamente. Pero los gnósticos

tenemos, dijéramos, nuestra Biblia. Quiero referirme, en forma enfática, a la PISTIS SOPHIA. Tal
obra fue encontrada en el suelo de Egipto (la pala de los arqueólogos dio con el papiro). Fue
traducido el mismo, correctamente, a distintos idiomas.

Desafortunadamente, vino en clave. Nosotros estamos develándolo para bien de la humani-
dad. La Pistis Sophia contiene las Enseñanzas que Jesús de Nazareth diera a sus discípulos en el
Monte de los Olivos.

Todo el papiro está escrito en copto y resulta, en el fondo, maravilloso. En estos momentos
estamos, precisamente, entregados a la labor de develar y explicar, claramente, el citado papiro.
Estoy seguro que será beneficioso para todo el mundo cristiano, porque se conocerá mejor la pala-
bra del Maestro.

Aquí también, en México, no nos quedamos atrás. Aquí tenemos, nosotros, códices tan sabios
como el CÓDICE BORGIA, que pertenece a la Antropología. Nos proponemos develarlo, gracias a
las claves que actualmente tenemos, para bien de la humanidad doliente.

Ese Códice contiene Enseñanzas extraordinarias. Como se sabe, se encontró en Europa, pues,
los extranjeros siempre saquean nuestras riquezas nacionales (se llevaron ese Códice para Europa).
Por allá un niño, en un lugar, en una casa muy aristócrata de Europa jugueteaba con el códice y
hasta quemaron una parte de el texto. Afortunadamente, no fue mucho lo que se quemó (así alcan-
zó a salvarse el códice). Alguien, interesado en esos estudios, logró salvarlo a tiempo...

En nombre de la verdad, hemos de decir, que contiene una Sabiduría extraordinaria que
haremos conocer oportunamente, y así, continuaremos con nuestro trabajo de Antropología Gnós-
tica para bien de toda la humanidad doliente...

D. Muchas gracias Maestro. Maestro Samael, según la famosa teoría del Alemán Henrich Von
Danïken, estuvieron “astronautas” en nuestro planeta hace miles de años. Queremos preguntarle, ¿qué
opina la Asociación Gnóstica acerca de esos vestigios, tan interesantes, que nos enseñan (ya sea por la
prensa, por la radio, por el cine), de que estuvieron “astronautas” en nuestro planeta Tierra?

M. Ciertamente, esa pregunta se relaciona en gran parte con la Prehistoria y hasta con la
Geología, pues, bien sabido es que una y otra han cambiado a través de los siglos.

Por ejemplo, donde hoy está el Golfo de México existió un valle precioso, pero a raíz de la
sumersión del Continente Atlante, tal valle desapareció, las aguas lo inundaron.

En otras épocas, por ejemplo, existió una franja de tierra que iba desde el Norte del Golfo de
México hasta el África, a través de la ATLÁNTIDA. Por esa faja de tierra vinieron muchas gentes de
color hasta nuestro antiguo país, México (ya que habían distintos reinos por aquélla época). La
Europa, entonces, no había surgido completamente del fondo de los mares y la Atlántida se exten-
día de Sur a Norte, en el océano que lleva su nombre: Atlántico... Así es que la Geología se modifica
incesantemente...
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Digo esto y cito esto, precisamente, porque en la Atlántida tuvieron lo que se podría denomi-
nar “COSMO-PUERTO”: Naves Cósmicas, tripuladas por los famosos EXTRATERRESTRES, descen-
dían normalmente en el Aeropuerto (o Cosmo-puerto, para ser más claro) que estaba ubicado cerca
a una de las grandes ciudades Atlantes.

En distintas ciudades Atlantes habían Cosmo-puertos, pero el más importante era el de
SAMLIOS (la ciudad de Samlios, por aquella edad, era muy semejante al París moderno de nuestros
días; era una especie de capital mundial de tipo cultural, supercivilizada), y los habitantes de la
Atlántida estaban acostumbrados al descenso de Astronave, tripuladas por gentes de otros planetas.
Esto no era extraño, esto no era raro; era tan común y corriente como la cebolla o como la papa.

Desgraciadamente, la Civilización Atlante fue decayendo: La gente utilizó las armas atómicas
para la destrucción, lo mismo que en nuestra época. Se veía que la humanidad fue degenerando y
entonces las Naves se fueron haciendo menos frecuentes.

Y cuando la humanidad degeneró totalmente, cuando se convirtió en una especie de civiliza-
ción semejante a la nuestra (por su degeneración), entonces las Naves Cósmicas brillaron por su
ausencia.

Sin embargo, no quedamos abandonados del todo. La Atlántida se hundió entre el fondo de
los mares (eso no lo podemos negar), a través de cataclismos espantosos. Hubo una revolución de
los ejes de la Tierra, los mares se desplazaron, cambiaron de lecho, y la Atlántida al fin se acabó.
Restos de la Atlántida son las Antillas, las Canarias, etc...

Pero repito: No quedamos del todo tan abandonados, las Naves Cósmicas siempre surcan el
espacio, nos visitan. Ya he narrado varias veces, ante el auditorio, pues, un caso concreto que a mí
me sucedió: Tuve CONTACTO DIRECTO, personal, con los habitantes de otros planetas; ese contac-
to lo logré en el “Desierto de los Leones”, Distrito Federal... ¡Fue extraordinario!..

Hallábame en verdad en aquél Bosque, cuando fui sorprendido por una Nave que descendió
lentamente hasta aterrizar en un claro del Bosque. Movido por la curiosidad, me acerqué allí a ver
qué pasaba. Grande fue mi sorpresa al ver, precisamente, sobre un trípode de acero, a una Nave
extraordinaria, maravillosa...

Se abrió una portezuela y descendió por una escalerilla un hombre delgado, de mediana
estatura, piel cobriza, ojos azules, amplia frente, nariz recta, boca con los labios delgados, oreja
pequeña, recogida, manos cónicas, alargadas (como las de un Francisco de Asís o un Antonio de
Padua). Llevaba en su diestra un aparato extraño, un instrumento mecánico que para mí era desco-
nocido, etc. Tras él, descendió toda una tripulación, entre la que había dos damas de edad indesci-
frable...

Extendí mi mano para saludarlo y como cosa curiosa, él también extendió su mano y la
estrechó conmigo. Le saludé en nuestro idioma y él también contestó también en perfecto español
(cosa que me sorprendió bastante; yo no sabía que los “astronautas” hablaran español). En fin,
parece que es que tienen el Don de Lenguas. Así lo tengo en tendido, pues, habló sin dificultad
alguna. Le rogué me llevara a otro planeta (“a MARTE”, le dije). Entonces me respondió:

– ¿Dice usted a Marte?
– ¡Sí, a Marte!
– Bueno, si eso está allí no más. Fue la respuesta. Me quedé perplejo...
– ¿Allí no más? –le dije–.
¡Vaya, vaya! ¡Ojalá pudieran los científicos de nuestro planeta Tierra viajar así tan fácil, como

lo hacen estos Hombres! Para él, eso está “allí no más”...
Fueron inútiles mis súplicas, en el sentido de que me llevara. Me agarré al trípode ése de

acero, sobre el que estaba la Nave. No tenía ganas de soltarme; estaba resuelto a que me llevaran a
donde fuera, pero el Capitán guardó silencio.

Posteriormente, toda la tripulación se sentó en unos troncos que había ahí, en el suelo, y una
de las damas, poniéndose de pie, habló en nombre de toda la tripulación. Dijo:

– Si colocamos una planta que no es aromática, junto a otra que sí lo es, es claro que la que no
es aromática se impregnará con el aroma de la que sí lo es, ¿verdad? Le contesté:

– ¡Pues claro, eso es cierto! Luego prosiguió:
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– Lo mismo sucede en los mundos. Mundos con humanidades que antes andaban muy mal,
ahora andan muy bien porque se fueron impregnando, poco a poco, con las radiaciones de los mundos
vecinos. Pero nosotros hemos llegado a la Tierra, como usted ve, y vemos que aquí, en este planeta, no
sucede lo mismo. ¿Qué es lo que está pasando aquí?...

Estaba asombrada aquélla dama, estaba estupefacta. Tengo entendido que estaba horroriza-
da del estado de perversidad en que nos encontramos. Y para mi modo de ver y entender, pues
tenía razón... Bueno, yo le respondí como pude. Le dije:

– Este planeta Tierra lo que pasa es que es una equivocación de los Dioses. �–Luego resolví
“redondear” mejor mi concepto, madurarlo un poquito, y continué diciéndoles: Así es el KARMA DE
LOS MUNDOS...

“Karma” es una palabra oriental, más bien sánscrita, que indica “Ley de Causa y Efecto”, o
“Acción y Consecuencia”, es decir, tal acción, tal consecuencia; tal causa, tal efecto. No puede existir
efecto sin causa, ni causa sin efecto. Cualquier efecto puede convertirse en causa también, dentro
de la “LEY DEL ENCADENAMIENTO SUCESIVO”, ¿no?

Pues bien, asintió la dama con su cabeza, haciendo una venia respetuosa. La otra dama
asintió también, y los caballeros, todos, asintieron con una venia (también) de la cabeza.

Bueno, yo me sentí satisfecho de que no había metido tanto la pata, ¿verdad? Traté de
“redondear” el concepto lo mejor que pude y me resultó. Todos se pusieron de pie, para regresar a
la Nave. Yo vi que la cosa ya estaba grave, que se iban y no me llevarían (y yo tenía tantas ganas de
ir). Me resolví, sencillamente, a reiterar mi demanda al Capitán. Le dije:

– Yo soy un Hombre, con perfecto sentido de responsabilidad moral; sé lo que estoy pidiéndole a
usted, Capitán. Necesito traer informes con datos de otras civilizaciones, pruebas de que existe vida en
otros mundos. Estos Terrícolas son muy difíciles, incrédulos en un ciento por ciento, éstos no creen ni en
su propia sombra. Yo conozco a los Terrícolas, soy un habitante de este mundo y sé lo que son. Éstos, ni
llorándoles uno lágrimas de sangre le creen; son incrédulos, materialistas, groseros en un ciento por
ciento...

Bueno, no valió eso, nada de lo que dije. Al fin me respondió el Capitán (y eso para mí fue
como una dádiva maravillosa), diciendo:

– EN EL CAMINO IREMOS VIENDO...
Esto lo dijo a tiempo que levantaba su dedo índice, el dedo índice de la mano derecha.

Bueno, fue para mí un consuelo, siquiera esa frase, aunque fuera esa. Sé que no son Terrícolas; los
Terrícolas se burlan de uno. Estos no, estas gentes no, y esa frase, estoy seguro que la cumplirá.
Pero, ¿a qué “Camino” se refería el Capitán? Entiendo que al CAMINO DE LA SABIDURÍA.

Bueno, ahí estamos: Avanzando un poquito más; ahí vamos con nuestras investigaciones.
Tratamos de corregir nuestros defectos psicológicos, para ver si un día logramos que el Capitán se
acuerde de nosotros y nos lleve a conocer otros mundos habitados...

Después, dichas tales palabras, aquel hombre extraordinario, seguido por su gente, regresó a
la Nave. Subió por una escalerilla, abrió una escotilla y penetró en la misma...

Me retiré convenientemente y sin que ellos me lo exigieran. Comprendí, sencillamente, que
la radiación podría acabar con mi vida, ¿no? Y me retiré a cierta distancia para observar lo que
pasaba. La Nave aquélla giró sobre su eje y se elevó a gran velocidad, hasta perderse en el infinito...

Así, pues, tengo estos datos y los he comunicado aquí, a ustedes, con mucho gusto. Y es claro
que la cuestión fue sorprendente. Para mí, hoy en día, la cuestión de los Platillos Voladores, etc., ya
no es un motivo de curiosidad. Entiendo que para ser uno llevado a otros mundos habitados, se
necesita ser más limpio, más responsable, eliminar muchos defectos psicológicos, etc. Me estoy
esmerando, a ver si es posible que corrigiendo mis Defectos, pueda un día volver a ser visitado por
esa tripulación. Se me dio la esperanza y, sencillamente, estoy seguro que cumplirán su palabra
porque no son Terrícolas...

D. ¡Ojalá y así suceda, Maestro! Amable y gentil auditorio, en esta forma, hemos tenido mucho
gusto en ofrecer en este programa “Acuario 77”, de “Radio IQ”, esta entrevista con el Maestro Samael
Aun Weor, guía de la Asociación Gnóstica Internacional, que se encuentra de visita en Ciudad Obregón,
dando un importante ciclo de conferencias. En el siguiente programa de la serie, les invitamos a escu-
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char otra interesante entrevista que con todo gusto le haremos al Maestro Samael Aun Weor, Muchas
Gracias por su atención, tan amable, y que la pasen muy bien.

SEGUNDA ENTREVISTA

Discípulo. Señoras y Señores, muy buenas noches. Una vez más tenemos en este programa “Acuario
77”, otra interesante entrevista con el Maestro Samael Aun Weor, guía de la Asociación Gnóstica Inter-
nacional, que se encuentra de visita en Ciudad Obregón dictando un importante ciclo de conferencias...
Bueno, pues, nuestra primera pregunta es la siguiente: ¿Qué opina la Asociación Gnóstica acerca de las
doctrinas Yogas, tales como la Hatha-Yoga, Kundalini, etc.?

Maestro. Con el mayor gusto daré respuesta a esta interesantísima pregunta. Ciertamente,
existen diversas Escuelas Yoguis: Kundalini-Yoga, Raja-Yoga, Bhakti-Yoga, Gnana-Yoga, Hatha-Yoga,
Karma-Yoga, etc. En modo alguno nos pronunciaríamos jamás contra ninguna de estas ramas de la
Yoga; mas estamos absolutamente seguros de que, en tanto continuemos con nuestros Defectos de
tipo psicológico, por muchos avances yóguicos que logremos, indubitablemente, continuaremos
con la CONCIENCIA DORMIDA.

Me parece a mí que es indispensable pensar un poco más en Psicología. La Psicología ofrece
sorpresas extraordinarias. En verdad que nosotros, los gnósticos, tenemos una PSICOLOGÍA DE
TIPO REVOLUCIONARIO, y antes que pensar en mucha Hatha-Yoga, nos interesa, más que todo, la
REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA.

Estoy seguro que si las gentes comprendieran lo que es el Yo, el mí mismo, se llenarían de
profunda consternación. Si alguien pudiera mirarse en un espejo y verse de cuerpo entero, tal como
es, huiría horrorizado.

Y es que el Yo, en realidad de verdad, existe dentro de cada uno de nosotros en forma
pluralizada. Indubitablemente, cada uno de los elementos del Yo es indeseable. En cada uno de
nosotros hay odio, envidia, pereza, gula, fornicación, violencia, etc...

¿De qué serviría que nos volviéramos muy hábiles, por ejemplo en Hatha-Yoga, si continua-
mos con todos esos elementos indeseables dentro de nuestra psiquis? Parece mejor, antes que dedi-
carnos a hacer las “marometas” de la Hatha-Yoga, dedicarnos, en verdad, a corregirnos, a eliminar
(de sí mismos) nuestros propios defectos psicológicos.

La Conciencia del ser humano está dormida, profundamente dormida; está metida, dijéra-
mos, dentro de cada uno de los elementos psicológicos que poseemos; está embotellada entre el
Ego, entre el Yo, entre el mí mismo. Podría decirse, con otros términos, que estamos todos sumergi-
dos en un estado de HIPNOSIS COLECTIVA.

Las gentes están dormidas. Sin embargo, ignoran que duermen. Las gentes están en trance
hipnótico, pero ignoran que están en trance hipnótico; sueñan que están despiertas, pero no están
despiertas. Sólo desintegrando, en verdad, todos los elementos indeseables que en nuestro interior
cargamos, podríamos lograr el DESPERTAR COMPLETO de la Conciencia y eso es lo fundamental.

Cuando uno despierta, puede ver, oír, tocar y palpar todas las Dimensiones de la Naturaleza y
del Cosmos, porque bien sabemos que nuestro mundo es multidimensional...

D. Maestro, en nuestra entrevista pasada, le oímos mencionar una palabra (que usted dijo era
pronunciada en sánscrito), y es “Karma”. Sabemos también, por los estudios que hemos realizado y por
lo que hemos leído, que existe otra palabra: “Dharma”, que va ligada, precisamente, con la primera.
Pero le rogamos que sea tan amable, en decirnos, o mejor dicho, en darnos una más amplia explicación
acerca de estas dos interesantísimas palabras, que están tan ligadas con los estudios que realizan los
alumnos de la Asociación Gnóstica.

M. Con el mayor gusto doy respuesta a esa pregunta interesante. “KARMA” significa “Ley de
Causa y Efecto”: Tal causa, tal efecto. “DHARMA” significa “Recompensa”. Se dice que las malas
acciones pesan sobre nosotros, que tarde o temprano caen sobre sí mismos como un rayo de ven-
ganza, y eso es cierto: Una mala causa debe producir un mal efecto; una mala acción debe traer una
pésima consecuencia.

La palabra “Dharma” es diferente (es también un término Sánscrito) y significa “Recompen-
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sa”, “Premio”. Si nosotros hacemos bien, recogeremos bien; si sembramos en buena tierra, recoge-
remos lo que sembramos, eso es obvio. Así pues, “Karma” y “Dharma” son palabras sánscritas muy
interesantes...

D. Más o menos, la Asociación Gnóstica, ¿en cuánto tiempo cree que fueron construidas las
Pirámides de Egipto y quiénes fueron esos extraordinarios constructores?

M. Con el mayor gusto daré respuesta a esta pregunta. Ciertamente, las Pirámides de Egipto
fueron construidas por los Atlantes, muchísimos miles de años antes de Jesucristo. Consideramos
que la Gran Pirámide data de unos 27.000 años antes de Cristo, y las otras tienen, poco más o
menos, edades similares.

Sin embargo, y aunque parezca increíble, las Pirámides de México son más antiguas; no
fueron construidas, como se dice, por el año 1325. ¡Absolutamente no! Son mucho más antiguas,
más antiguas que las Egipcias y fueron construidas directamente por los Atlantes...

Quienes digan que la Gran Tenochtitlán fue fundada por allá en el año 1325, pues están
completamente equivocados. Quienes afirmen que fue en el año 1400 o en el 1500, están mucho
más equivocados; coincidiría, pues, con la llegada de los españoles, ¿no?

Así que, en verdad, no es posible levantar una poderosa civilización, como la que tuvieron los
Nahuas, una civilización extraordinaria como la de la Gran Tenochtitlán, en el espacio de uno o dos
siglos. Eso resulta algo más que imposible.

Así que la verdad es que estas Pirámides son más antiguas que las de Egipto y que la Gran
Tenochtitlán no fue fundada unos dos siglos antes de que llegaran los españoles, ¡no! La Gran
Tenochtitlán es más antigua de lo que se cree. Tan antigua..., y si se quiere más antigua que las
Pirámides de Egipto.

Quienes afirmen lo contrario, pues, afirman cosas absurdas, porque nadie puede ir a fundar
una civilización tan portentosa, como la de la Gran Tenochtitlán, en el espacio de uno o dos siglos.
Se necesita mucho tiempo para fundar una civilización de esa magnitud...

D. Muy interesantes sus palabras Maestro. Y ahora, aprovechando su estancia en Ciudad Obre-
gón, pues queremos, sinceramente, desearle mucha suerte en su conferencia de esta noche (es la tercera
y es la última). Y créalo, sinceramente, que hemos recibido, pues, casi el cien por ciento de opiniones en
su favor, en el sentido de que han sido conferencias muy interesantes, muy didácticas, y llenas de
comprensión para nuestro auditorio, que muchas veces no está preparado para escuchar una conferen-
cia, y desde luego, dada su capacidad intelectual y psíquica, vamos a aprovechar la oportunidad para
hacerle la siguiente pregunta: Muchas veces nos hemos preguntado qué es lo que pasa fuera de nuestro
planeta, qué es lo que sucede fuera de nuestra galaxia, pero olvidamos lo que está sucediendo en
nuestro planeta. ¿Podría usted, darnos una opinión acerca de si existe o no el “Yeti”, ese famoso “mons-
truo de las nieves”, como lo llaman algunos escritores?

M. El “ABOMINABLE HOMBRE DE LAS NIEVES”, como así se le ha calificado, existe realmen-
te y ha sido fotografiado, no sólo en los Himalayas, sino también en América. Lo hay en algunas
selvas profundas de Suramérica, lo hay (también) en algunos lugares de la misma California. No
hace mucho tiempo, cierta revista de Estados Unidos publicó, precisamente, la fotografía del “hom-
bre de las nieves”, en un bosque profundo de California...

Así que el “YETI” vive en todos los países de nuestro mundo Tierra. Es hombre, pero se le
mira como a una bestia; nunca le ha hecho nada a nadie, pero se le odia y persigue por el “delito”
de no querer él meterse dentro de nuestra “supercivilización” (que entre paréntesis, de civilización
no tiene nada).

Pero nosotros somos egoístas: Quisiéramos ver al Yeti vestido con pantalones, corbata al
cuello y bonita camisa, arreglado al estilo del siglo XX, etc., etc., etc. Mas como el Yeti se empeña en
permanecer aislado, se le persigue con perros, con escopetas, se le quiere dar muerte. ¡Ésa es la
triste realidad del Yeti!..

D. Bueno, gracias Maestro. Realmente, para nuestro gentil auditorio de este programa: “Acuario
77”, es una gran oportunidad de estar escuchando esta entrevista con las palabras tan interesantes del
Maestro Samael Aun Weor, que es el guía de la Asociación Gnóstica Internacional. Las leyes de radio y
televisión son un poco estrictas, en el sentido de que nadie que haga uso de estos micrófonos puede
alarmar al auditorio, mucho menos propagar versiones que no sean positivas, por eso es que estamos
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rogando la comprensión de nuestro gentil auditorio, por la siguiente pregunta que vamos a hacerle al
Maestro Samael Aun Weor.

Como antes dijimos no es nuestro interés de alarmar a nadie, sino, simplemente, que tomemos
la respuesta del Maestro Samael Aun Weor, como algo que debe interesarnos, puesto que lo estamos
viviendo en este año 1977 y posiblemente lo viviremos aún con más realidad dentro de 10, 15, 20 ó 30
años... ¿Quién sabe?...

Maestro, en la famosa Convención que hubo en Guadalajara en el mes de Noviembre, de la
Asociación Gnóstica Internacional, tuvimos oportunidad de escuchar uno de sus interesantes discursos,
en el cual usted alude a un planeta que viene precisamente, a pasar, dentro de pocos años, muy cerca de
nuestro Planeta Tierra.

Los efectos, según la Asociación, ya se dejan sentir, y han sido algunos terremotos que han
asolado a nuestro planeta, en Rusia, en China, Estados Unidos, Italia, Turquía, etc., etc.

¿Podría usted tener la amabilidad de decirnos a qué distancia, más o menos, se encuentra ac-
tualmente este planeta y más o menos en qué época pasará cerca de la Tierra?

M. Ciertamente, se trata del planeta que los astrónomos han bautizado con el nombre de
“BARNARD I”. Tengo entendido que el nombre de “Barnard” se debe a un astrónomo que se calificó
a sí mismo como descubridor del planeta. Sin embargo, antes de que el nombre de Barnard apare-
ciera en los cielos, ya nosotros habíamos hablado ampliamente sobre el mismo, sobre el planeta al
que nos referimos...

Y recordemos nosotros, precisamente, a Nostradamus. También citó, pues, al planeta que
viene, y lo bautizó con el nombre de “HERCÓLUBUS” (sus razones tendría Nostradamus para po-
nerle tal nombre).

La cruda realidad de los hechos es que se trata de un mundo del Sistema Solar Tylar. Todo el
Sistema Solar Tylar se está acercando, peligrosamente, a nuestro Sistema Solar de Ors, que así se
llama éste, nuestro Sistema.

Hercólubus tiene una órbita gigante y cada vez que aquél mundo se ha acercado a nuestro
mundo Tierra, ha producido una catástrofe.

Al final de la ÉPOCA LEMÚRICA, Hercólubus se acercó peligrosísimamente a nuestro mundo
Tierra y entonces el fuego de los volcanes acabó con la Lemuria. Terribles terremotos, como secuen-
cia o corolario de la aparición de tantos volcanes, hicieron que el viejo continente, que otrora
estaba situado en el Pacífico, se hundiera a través de 10.000 años, poco a poco, entre las embraveci-
das olas del Pacífico.

Cuando Hercólubus llegó al final de la ÉPOCA ATLANTE, se produjo una REVOLUCIÓN DE
LOS EJES de la Tierra: Los mares cambiaron de lecho y las enfurecidas olas se tragaron a la Atlánti-
da. Ése es el famoso DILUVIO UNIVERSAL, citado en tantas y tantas leyendas religiosas.

En estos precisos instantes, Hercólubus viene de nuevo. Viaja, a velocidades extraordinarias,
a través del espacio, siguiendo su órbita. Obviamente, al acercarse a cierta distancia será visible
para todo el mundo, a simple vista y en pleno mediodía...

Es seis veces más grande que Júpiter, el titán de nuestro Sistema Solar, y miles de veces más
grande que la Tierra (es un monstruo del espacio)...

Cuando Hercólubus se acerque, lo primero que saltará a la superficie, atraído por la fuerza
magnética del mismo, será, precisamente, el fuego líquido del interior de la Tierra. Este quemará la
costra de todo el planeta Tierra. La costra geológica se quemará, pues, será incinerado todo aquello
que tenga vida.

Y en el máximum del acercamiento de Hercólubus se producirá una REVOLUCIÓN DE LOS
EJES de la Tierra, los mares cambiarán de lecho y las actuales tierras quedarán sumergidas en el
fondo de los océanos.

Así que, en realidad de verdad, se acerca una GRAN CATÁSTROFE. Los astrónomos de todos
los observatorios del Mundo Tierra, ya hicieron los mapas de la Gran Catástrofe. En nuestra Institu-
ción tenemos un Mapa que ha sido hecho, no por nosotros, sino por los observatorios; un mapa
altamente matemático, científico, sobre la Gran Catástrofe. Es un mapa cosmográfico maravilloso...

Por ese mapa nos damos cuenta de que Hercólubus afectará, en primer lugar a nuestro pla-
neta Tierra, y en segundo lugar a Marte, a Urano y a Júpiter, pero el principal “impacto” lo va a

www.ageac.org       /       www.samael.org



2363EL QUINTO EVANGELIO

recibir nuestro Mundo Tierra. Así que esta civilización está llamada a perecer dentro de muy poco
tiempo...

Los Mayas, no son tan ignorantes como muchos ilustrados lo suponen. Hay quienes piensan
que las gentes del MAYAB nada sabían sobre Astronomía, o sobre Matemáticas, etc., y se equivocan.

Yo pondría un Maya, con cálculos matemáticos, a rivalizar con el mejor matemático del
mundo, o con cualquier computadora, y estoy seguro que ellos con unos granitos de café y otros de
maíz, hacen operaciones que sorprenden a todo el mundo, más rápido que cualquier computadora.
Aún hoy en día conservan ellos sus sistemas de hacer cálculos...

Afirman los Mayas, de acuerdo con sus cálculos matemáticos, que esto que estamos diciendo
sobre Hercólubus y la Gran Catástrofe, será en el “KATÚN-13”. Para ellos, los 13 Katunes es algo
muy sagrado. Hasta ahora, sus 12 Katunes se han cumplido al pie de la letra y aguardan la Gran
Catástrofe para el Katún-13...

Se le preguntaba a un Anciano Maya lo siguiente:
– ¿Tú hijo lo verá? Respondió:
– ¡No, mi hijo no lo verá!
– ¿Tú nieto lo verá?
– ¡Mi nieto –dijo– sí lo verá!...
¿Para qué época es el Katún-13? Dicen los Mayas, que “el Katún-13 entra en el año 2043”. De

manera que la Gran Catástrofe, según ellos, viene con el Katún-13. Y esto es muy interesante...
D. Termina el programa. 
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Discípulo.  Al iniciar nuestra charla con el Dr. Samael Aun Weor quisiéramos preguntarle qué
significa el Movimiento Gnóstico y cuáles son sus objetivos. Doctor, por favor...

Maestro. El Movimiento Gnóstico se ocupa precisamente de Gnosis. “GNOSIS” es una pala-
bra que significa: “CONOCIMIENTO”, “SABIDURÍA”; abarca los cuatro aspectos que podríamos de-
nominar: CIENCIA, FILOSOFÍA, ARTE y (como secuencia o corolario) MÍSTICA TRASCENDENTAL.
¿Objetivos? Llevar la Enseñanza de tipo gnóstico a toda la humanidad, sin diferencias de sectas,
razas, casta, sexo o color.

La Gnosis existe en toda pieza arqueológica: En todo Nicho, Pirámide, Sepulcro, etc. Lo
interesante es, precisamente, extraer la Gnosis (sabiamente y según reglas) de entre las distintas
piezas arqueológicas, halladas no solamente en nuestra patria mexicana, sino en todas las latitudes
del mundo.

D. Doctor, dentro de las Enseñanzas Gnósticas-Científicas, se habla mucho de la Atlántida. ¿Po-
dría ilustrarnos usted al respecto?

M. Ciertamente, la ATLÁNTIDA de Platón ha dejado de ser simplemente un mito y se ha
convertido en un hecho concreto, real y efectivo. Ha poco, en España, un grupo de científicos se
preparaban para la exploración de la Atlántida.

Obviamente, ha sido descubierta en el océano que lleva su nombre. Bien saben los expertos
en materia marina, que existe una plataforma en el fondo del mar (existente entre Europa y Améri-
ca). Incuestionablemente, tal plataforma es Atlántida.

En algún tiempo, estuvo este Continente a flor de mar, como se dice, es decir, existió, y en él
vivieron muchos millones de seres humanos; se extendía de Sur a Norte; tuvo una poderosa civili-
zación y más tarde se hundió entre las embravecidas olas del océano.

Indubitablemente, la Atlántida desapareció a consecuencia del Cuarto Movimiento que exis-
te en nuestro mundo Tierra. Quiero referirme en forma enfática, al movimiento de REVOLUCIÓN
DE LOS EJES de la Tierra (porque no solamente existe el movimiento de rotación, ni solamente el
de traslación, o balanceo: Hay un cuarto movimiento, conocido por la Ciencia Astronómica, que es
el de Revolución de los Ejes de la Tierra).

Así que cuando los ejes de la Tierra pasaron por esa tremenda revolución periódica, la
Atlántida fue sumergida entre las olas del océano. Una verticalización de los Polos, fue más que
suficiente como para que los mares cambiaran de lecho y la Atlántida quedase sepultada entre el
océano.

Pruebas de la existencia de la Atlántida, las hay “a millones”: Por de pronto, hemos de recor-
dar nosotros los jarrones encontrados entre las ruinas de la antigua TROYA, descubrimiento que
hiciera el arqueólogo Schliemann (alemán): jarrones de mármol, piedra, o loza, es decir, de distin-
tos materiales, en cuyo fondo se hallaron monedas con la firma del REY CRONOS, de Atlántida; y
ese mismo tipo de jarrones se encontró en Tihuanaguaco, Centroamérica, con las mismas monedas
y las mismas firmas del Rey Cronos, de Atlántida.

Placas conmemorativas del acontecimiento Atlante, las hay en Lhassa y también en Centro-
américa, Tihuanaguaco, donde se recuerda que el “PAÍS DE LAS LOMAS DE BARRO”, Atlántida, fue
sumergida entre el fondo del océano, después de una gran catástrofe; y todos los libros de los
pueblos antiguo (me refiero a los Códices del Este y del Oeste del mundo), recuerdan en sus Sagra-
das Escrituras tal acontecimiento.

Además, la cuestión racial es, de por sí, bastante más que suficiente como para dar testimo-
nio de la Atlántida. Veamos, por ejemplo, aquí, en nuestro país (México), a cierto tipo de YUCATE-
COS. Trasladémonos, por un momento siquiera, a CHICHEN ITZA: encontraremos el ojo oblicuo,
propio de la RAZA JAPONESA, CHINA u ORIENTAL. Esto es más que suficiente como para indicar-
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nos un tronco común, entre el Este y el Oeste. Obviamente, tal tronco, es el único que nos puede
explicar esta similitud de razas.

Además, si vamos a la cuestión del lenguaje, descubriremos, por ejemplo, a ATLAS (en la
antigua Grecia, cargando al mundo sobre sus hombros), es raíz de Atlante o Atlántida. Esto viene a
recordarnos, precisamente, al Gran Continente sumergido, ¿no?

Así, a medida que vaya pasando el tiempo y las investigaciones continúen, se irán sacando
más y más pruebas de la Atlántida. Pero lo más interesante es que se empiecen ya a sacar, del fondo
del mar, muchas piezas arqueológicas que acaben de quitar la duda de la cabeza, a los que aún
dudan...

D. Dr. Samael Aun Weor, se ha dicho que los herederos de la cultura de la Atlántida podrían
haber sido los Egipcios, o los Mayas, o tal vez los Incas. ¿Qué concepto nos podría verter usted sobre
estos conocimientos?

M. Bueno, herederos de la Atlántida los tenemos tanto en el Este como en el Oeste del
mundo. Y sin ir tan lejos, recordemos nosotros que en el Egipto, actualmente, hay PIRÁMIDES
MAYAS. Esto, de por sí, es demasiado sorprendente.

No debemos olvidar, tampoco, el ALFABETO NAGA-MAYA (en el Tíbet). El ALFABETO MAYA,
por ejemplo, es similar al Naga Tibetano, y hasta existe una frase en el Evangelio Bíblico que se le
atribuye a Jesús, el Gran Kabir. Dícese que en las cumbres de El Calvario, pronunció la frase: “HELI,
HELI, LAMAH ZABACTANI”. Los Judíos se decían a sí mismos: “¿Pero qué quiere decir éste? Tal vez
está llamando a Elías, o a algunos de los Profetas. Vamos a ver si Elías viene a auxiliarle”... (eso,
moviendo la cabeza en señal de mofa, claro está que sí).

Los Judíos, realmente, no entendieron el significado de esa frase (no era frase hebrea, ni
sánscrita, ni tibetana). Cualquier indito de Guatemala, la sabe traducir instantáneamente (me refie-
ro a los Mayas). Esa frase quiere decir, según los Mayas de Yucatán o de Guatemala: “ME REFUGIO
EN LA PREALBA DE TU PRESENCIA”...

Así pues que Jesús de Nazareth hablaba Maya. Obviamente que el Maya viene originalmente
de la Atlántida. Antes de que aquél continente tan famoso se sumergiera entre las embravecidas
olas del océano que lleva su nombre, la Raza Maya se había ya establecido en el Oriente y en el
Occidente del mundo. Ella colonizó el Tíbet y también el Egipto, y testimonios los tenemos en el
alfabeto Naga-Maya del Tíbet y también en las Pirámides Egipcias.

Así, pues que tanto el Este como el Oeste del mundo heredaron de la Atlántida prodigiosos
conocimientos...

D. Doctor, ¿a qué se debe que haya tanta similitud entre todas las Culturas Universales que
conocemos y que en todas se hallan edificado Pirámides?

M. Precisamente, esto se debe al tronco común Atlante. Sería imposible que hubiera tanta simili-
tud entre el Este y el Oeste si no existiera un tronco común. Indubitablemente, la Atlántida habla por sí
misma...

Restos de la Atlántida tenemos en las Antillas y también el Archipiélago de las Canarias; aún
más, conceptúo que la misma España fue un pedazo de Atlántida... La mismísima España...

Así pues, si no hubiera sido por ese tronco común, no sería posible explicarnos la similitud entre
el Oriente y el Occidente, en cuestión de Pirámides, Tradiciones, Leyendas, etc...

D. Dr. Samael Aun Weor, en 1947, en unas cuevas cerca del Mar Muerto, se encontraron los hoy
famosos y llamados “Rollos del Mar Muerto”. ¿Qué nos puede usted decir a este respecto?

M. Ciertamente, los ROLLOS DEL MAR MUERTO son propiedad de los ESENIOS. Se lograron
sacar rollos metálicos; costó bastante trabajo su debida interpretación y traducción, máxime cuan-
do hubo que cortarlos en forma de pequeñas laminillas, frase por frase. Pero se logró con buen
éxito y hoy los tenemos en nuestro poder, que es lo que cuenta.

Se trata de la Sabiduría de los Esenios: Una secta Hebraica antigua, con grandes Conoci-
mientos Arcaicos. Dicha secta vivía, precisamente, a orillas del Mar Muerto. Los Esenios, ante todo,
fueron Sabios en el sentido más completo de la palabra. Conocieron la Sabiduría Antigua y se
dedicaron a trabajar sobre sí mismos (hablo desde un punto de vista psicológico). Es obvio que
lograron grandes transformaciones dentro de lo Psicosomático, de lo Místico-Sensorial y también
dentro de lo Trascendental. Consiguieron el DESPERTAR DE LA CONCIENCIA. ¡Qué más!
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D. Respecto a una teoría que dice que posiblemente Jesús, el Cristo haya sido educado o formado
por los Esenios. ¿Qué fundamentos válidos podría tener esta afirmación?

M. Bueno, lo que sucede es que en los “Rollos del Mar Muerto” se cita al MAESTRO DE LA
RECTITUD, existente unos cinco siglos antes de Jesús, y se ha confundido, en verdad, al Maestro de
la Rectitud (citado por los Esenios) con el Jesús histórico, el Gran Kabir.

Más hay que saber entender que el citado Maestro de la Rectitud, mencionado por los Ese-
nios, no es propiamente histórico en el sentido concreto de la palabra. Tengámoslo como el PRO-
TOTIPO PSICOLÓGICO-INDIVIDUAL del ser humano. Entendido así, no tendríamos confusiones de
ninguna especie.

Obviamente que la parte superior del SER en toda criatura humana, según antiguas Teogo-
nías y viejas Tradiciones que se pierden en la noche aterradora de todas las edades, es CRÍSTICA en
gran manera.

Lástima da, verdaderamente, que hoy se hayan olvidado esos Conocimientos arcaicos. Debi-
do a tal olvido, la humanidad ha caído en una especie de antropomorfismo muy grave. Por eso no
es extraño que en estos tiempos se haga del CRISTO un personaje meramente histórico, o antropo-
mórfico, cuando debería hacerse de él, lo que verdaderamente, es él: Un PROTOTIPO DE PERFEC-
CIÓN HUMANA, en cada uno de nosotros.

D. Y respecto también a los Rollos del Mar Muerto, pues, se hizo un gran revuelo a raíz de su
descubrimiento y de todas las peripecias para descifrarlos. Pero también tengo entendido que luego
hubo un gran silencio a ese respecto, es decir, se dejó de hablar por mucho tiempo de ese gran descubri-
miento. ¿Podría usted indicarnos alguna razón, que usted piense, para ello?

M. Ciertamente existe, y de mucho peso: Si en principio la gente se entusiasmó por el tal
descubrimiento, después se enfrió al no poder entender el sentido de tales Rollos, y por último se
echaron al olvido. Sin embargo, hay gentes que todavía estudian los ROLLOS DEL MAR MUERTO.
Creo que valdría la pena estudiarlos, porque contienen Enseñanzas Esotéricas Trascendentales que
debidamente comprendidas, podrían iluminar muchos rincones obscuros de nuestro entendimien-
to.

D. Dr. Samael Aun Weor, en todos los libros antiguos, en todas las antiguas Tradiciones y Leyen-
das de la humanidad (decimos, así, Leyendas porque a veces no alcanzamos a comprender lo que
encierran, en sí mismas), se ha hablado de que antiguamente existían “objetos voladores”. En “El
Ramayana”, se habla de “guerras nucleares” o algo que podría semejarse, de “naves volantes”, y en
todas las antiguas Culturas se habla también de esos “objetos”. Entonces quisiéramos que le dijera, a
nuestro público radioescucha, ¿Habían objetos que pudieran venir de otros planetas, qué tipo de gentes
vienen dentro de esas naves, Si son Extraterrestres, o si son gentes que habitaron en nuestro planeta
hace muchos milenios, y que por diversas circunstancias y ciclos de la vida se fueron acabando esas
civilizaciones. Quisiéramos que nos dijera algo sobre eso, Dr. Samael Aun Weor.

M. Con el mayor gusto platicaremos un poco sobre estas inquietantes cuestiones, relaciona-
das precisamente con los EXTRATERRESTRES...

En lo que a mí atañe, tuve experiencia directa con los mismos. Para mí no son cuestión,
meramente, teórica o utópica, sino que en realidad de verdad los conocí, directamente.

Me viene a la memoria, en este momento, un encuentro con Extraterrestres: Hallábame
precisamente en el “Desierto de los Leones”, en el Distrito Federal. De pronto, un “objeto volador no
identificado” descendió en un claro del Bosque. Movido por la curiosidad me dirigí al lugar y gran-
de fue mi sorpresa al hallar una Nave Cósmica redonda, achatada, sostenida sobre un trípode de
acero.

Se abrió una escotilla y un hombre descendió por una escalerilla. Detrás de él, venían unas
once personas: Delgadas todas, de mediana estatura, piel cobriza, amplias frentes, de ojos azules,
fisonomía noble, etc. Me acerqué al que consideré el Capitán de la nave (el hombre que descendió
adelante). Le saludé, y grande fue mi asombro cuando él me contestó en perfecto español. (Todo
pensaba, menos que los Extraterrestres hablaran español)...

En general, todos los de la nave se sentaron en unos troncos de madera (árboles que habían
sido derribados, que estaban allí en el suelo). Rogué al Capitán, diciéndole:

– Soy escritor, me gustaría que me llevara a otro planeta del espacio. Preguntó:
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– ¿A qué planeta? Dije:
– ¡A Marte! Respuesta:
– Eso está allí no más...
Otra respuesta que fue para mi sorpresiva. “¿Allí no más?”, me dije a mí mismo. Y lo dijo

aquél hombre con tanta naturalidad, como si se tratase de ir a la tienda de la esquina...
Todas mis súplicas fueron inútiles. Le manifesté que desearía escribir algo sobre la vida en

otros mundos, traer pruebas para convencer a los Terrícolas. Le aclaré que los Terrícolas son escép-
ticos en un ciento por ciento, incrédulos y Materialistas; que de nada serviría que yo fuese a otro
planeta si no traía pruebas, porque aunque uno se hincara de rodillas, llorando lágrimas de sangre
para convencer a los Terrícolas, estos no le creerían a uno por nada de la vida, si no les trae algo:
Hay que traerles un aparato, un animal, o “de perdida” una piedra rara, por allá, extraña, algo,
porque son tremendamente incrédulos, y Materialistas...

Bueno, le expuse al Capitán todo lo que pude..., guardó silencio. Una de las damas (porque
habían dos en la tripulación) se puso de pie y dijo:

– Si nosotros colocamos una planta que no es aromática junto a otra que sí lo es, la que no es
aromática, es claro, que se impregnará con el aroma de la que sí lo es, ¿verdad? Respondí:

– Claro está. Luego continuó:
– Lo mismo sucede en los mundos. Mundos que en el pasado andaban mal, con humanidades

perversas, se fueron impregnando, poco a poco, con las vibraciones de los mundos vecinos y ahora
andan muy bien. Pero acabamos de llegar al Planeta Tierra, como usted ve, y aquí no sucede lo mismo.
¿Qué es lo que pasa en este planeta?

La pregunta fue terrible; tuve que reflexionar profundamente, antes de contestar. Al fin dije:
– Bueno, es que este planeta Tierra es una equivocación de los Dioses. Pero “redondeé” mi

concepto, continuando con las siguientes palabras: Éste es el KARMA de los Mundos (“Karma” es una
palabra oriental que significa “Causa y Efecto”: tal causa, tal efecto). La dama, con una venia,
asintió; la otra dama hizo lo mismo, y toda la tripulación...

Posteriormente, se pusieron de pie. Comprendí que se iban a retirar; instantes que aprove-
ché, para volver otra vez, a reiterarle al Capitán mi demanda. Aquél hombre, por último dijo:

– “¡EN EL CAMINO IREMOS VIENDO!”, y esto lo dijo a tiempo, que levantaba el dedo índice
solemnemente...

Comprendo lo que son aquellos Hombres: hablan poco y dicen mucho; la palabra es oro para
ellos y nunca faltan a su palabra.

Me alegré con aquellas palabras. Nos estrechamos la mano y toda la tripulación regresó al
interior de su nave. Me retiré a prudente distancia, considerando que la radiación podría acabar
conmigo, y pude ver, desde lejos, el instante en que aquélla nave giraba sobre su eje y se elevaba,
hasta perderse en el Infinito...

Eso me sucedió, y desde ese día, para mí, la cuestión de los Extraterrestres es algo muy serio.
Se me quitó la curiosidad, lo confieso; comprendí que para poder llegar a convertirme en un Viajero
Intergaláctico, necesitaría primero acabar con mis defectos psicológicos.

Sé que en tanto no sea yo un Hombre suficientemente digno como para poder ingresar a esa
tripulación, no haré más que suspirar. Estoy dedicado ahora, precisamente, a corregir mis Defectos,
a fin de (un día) lograr ingresar a esa nave. Creo que algún día volverá ese Capitán por mí, que
cumplirá su palabra.

Pienso que se trata de viajeros Intergalácticos; así lo he intuido. No hay duda de que aquélla
nave que descendió en el bosque, había salido de entre el vientre de alguna Nave Nodriza que
quedara en órbita...

En el Ecuador acaeció algo histórico: Con mayor suerte que la mía, cierto individuo X-X que
estaba afiliado a una Escuela Oriental, muy de mañana fue visitado por algunos Extraterrestres. Se
le llevó en una nave hasta GANIMEDES y se le demostró la poderosa civilización allí existente. Se le
propuso que se quedara a vivir en Ganimedes (se trata, entre paréntesis, de un satélite que gira
alrededor del Planeta Júpiter. Júpiter tiene doce Lunas).

Aquél individuo fue traído de regreso a la Tierra, pues así lo rogó él, para entregar sus bienes
materiales (su automóvil, su casa y propiedades en general), a su hermano. Fue traído y entregó
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formalmente, a su hermano, su automóvil, su casa, su dinero y todo. Invitó a su hermano y cuñada
a una cena de despedida; manifestó que se trataba de un viaje largo (se abstuvo de decir hacia
dónde era ese tal viaje).

Y hallábanse en plena cena, cuando la nave aterrizó en el jardín de su casa (un enorme
jardín).

– ¡Ah, ya entendemos –dijeron sus familiares–, de qué se trata! Dijo:
– Sí, vienen por mí, pero no voy a ser llevado a la fuerza; me voy por mi gusto...
Subió a la nave y se fue para Ganimedes (en Ganimedes existe una poderosa civilización).

Bueno, lo interesante fue que dejó a su hermano una caja, un aparato mecánico, algo mejor que un
aparato de televisión o de radio, que le permitía, mediante la concentración del pensamiento, po-
nerse en contacto con Ganimedes y con los habitantes de Ganimedes. De manera que las comunica-
ciones continuaron y su hermano, se preparó también, psicológicamente, para ser (un día), llevado
a Ganimedes... No está de más decirles que él también fue llevado a Ganimedes...

Hay una poderosa civilización en Ganimedes... Pienso que el planeta Tierra no puede ser el
único que esté habitado. Sería absurdo suponer que entre tantos miles y millones y trillones de
mundos que pueblan el espacio infinito, solamente este planeta Tierra, este grano de arena en el
espacio, va a tener la exclusividad de poseer vida.

Pensar así, es pensar con mente medieval. Esto es similar a aquéllos que en la Edad Media
suponían la Tierra era plana, cuadrada y que no se movía. Recordemos nosotros que Galileo se
atrevió a decir que era redonda y que se movía, y lo iban a quemar vivo en la Inquisición. Tuvo que
jurar, poniendo la mano derecha sobre la Biblia. Le dijeron:

– ¿Jura usted que la Tierra no es redonda y que no se mueve? El juró, dijo:
– Eppur si muove, si muove –dijo–. ¡Lo juro, pero se mueve, se mueve!...
Así también, pensar hoy en día nosotros que habitantes solamente hay en la Tierra y que éste

es el único mundo que tiene vida, es pensar con mente medieval, al estilo inquisitorial. No es eso
inteligente, nosotros debemos ser revolucionarios en el pensar...

D. Dr. Samael Aun Weor, usted me hace reflexionar sobre algunas cuestiones que siempre me han
inquietado. Se ha hablado de los grandes secretos que encierra la Gran Pirámide de Egipto; también
Nostradamus habla, en sus obras, sobre acontecimientos que han venido ocurriendo en la historia de la
humanidad y que han sido destacados ya por ellos. ¿Es que la historia se repite o es que el hombre
puede ver hacia el futuro?

M. Ciertamente, la GRAN PIRÁMIDE es “tremenda”. Todas las medidas de la Gran Pirámide
son proféticas. Allí está profetizada, con entera claridad, la Segunda Guerra Mundial (que ya acae-
ció, entre los años 1939 y 1945). También estuvo debidamente profetizada la Primera Guerra Mun-
dial, acaecida entre el 14 y el 18; y está profetizada la Gran Catástrofe que se acerca y que ya
estamos a la puerta de la misma...

Recordemos nosotros a los Mayas (que no son tan ignorantes como la gente los supone),
tuvieron conocimientos grandiosos de Astronomía y los tienen todavía. Ellos están, en estos preci-
sos momentos, aguardando el KATÚN-13. Ha poco estuve, precisamente, entre ellos y estoy infor-
mado de lo que estoy diciendo, directamente: Aguardan la GRAN CATÁSTROFE para el Katún-13.

Los TRECE KATUNES Mayas son maravillosos; son una especie de ciclos históricos, debida-
mente definidos. Los Doce Katunes anteriores se cumplieron con toda exactitud matemática, y en
estos precisos momentos ellos se están preparando para el Katún-13, en el que (se dice) habrán una
Gran Catástrofe que cambiará la fisonomía geológica de nuestro mundo Tierra, en forma total y
definitiva. Obviamente, de producirse tal catástrofe, pues, tiene que venir el desastre para toda
nuestra Raza: Morirá la humanidad en su totalidad.

Sin embargo, pienso también que un pequeño grupo puede salvarse. Siempre, después de
toda catástrofe, hay sobrevivientes. ¿Por qué no los podría haber ahora?

Sabemos que hay un mundo gigante, colosal, imponente, que viene rumbo hacia la Tierra;
que sigue una órbita definida. Se trata de un mundo que pertenece a otro Sistema Solar. Quiero
referirme, en forma enfática, al SISTEMA SOLAR DE TYLAR. Ese mundo colosal tiene, en realidad
de verdad, una órbita tremenda, enorme...

Cuando llegó al final de la ÉPOCA LEMURICA (continente otrora situado en el océano Pacífi-
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co), el fuego de los volcanes entró en erupción, y a través de 10.000 años de terremotos fue desapa-
reciendo aquél gigantesco continente, hasta que se acabó definitivamente (fue cubierto por las
aguas del Pacífico). ¿Restos de Lemuria? Tenemos toda la Australia y la Isla de Pascua, situada
frente a Chile...

Cuando llegó al final de la época RAZA ATLANTE, se produjo la REVOLUCIÓN DE LOS EJES
del mundo. Entonces los mares cambiaron de lecho y se tragaron a ese gran continente, con toda su
poderosa civilización...

Y ya viene nuevamente ese mundo colosal. Obviamente que traerá una Gran Catástrofe (se
trata de BARNARD I, según los astrónomos)...

Ahora bien, lo que estoy afirmando no es “a priori”, tiene documentación. En nuestra Institu-
ción tenemos, en realidad de verdad, un mapa, un mapa cosmológico, trazado, no por nosotros,
sino por los Observatorios de Astronomía (es de orden oficial). En él está dibujado lo que va a
provocar la Gran Catástrofe.

HERCÓLUBUS es un mundo seis veces más grande que Júpiter, miles de veces más grande
que la Tierra, y se dirige hacia la órbita de la Tierra. Cuando se encuentre ya a cierta distancia,
incuestionablemente atraerá el fuego líquido que existe en el interior de nuestro mundo. Éste últi-
mo saltará hacia la superficie y habrán volcanes en erupción por todas partes, y el fuego líquido,
circulando. Total: Se quemará toda la costra terrestre.

Y en el máximum de acercamiento de Hercólubus o Barnard I (como se le llama ahora, en
estos tiempos), se producirá otra REVOLUCIÓN DE LOS EJES de la Tierra, semejante a la de la
Atlántida; entonces los Polos se convertirán en Ecuador y el Ecuador en Polos; los mares se despla-
zarán, los continentes actuales quedarán sumergidos bajo el fondo de los océanos.

Total: Viene el fin de la RAZA ARIA. No hay duda que, más tarde, surgirán nuevos continen-
tes del fondo de los mares.

Tampoco pienso que toda la humanidad tiene que terminar. Obviamente, debe haber sobre-
vivientes y los habrá: habrá un pequeño grupo de sobrevivientes que servirán de núcleo para la
futura Gran Raza que habrá de venir.

Pero piensen ustedes en que viene una Gran Catástrofe, y que son los mismos observatorios
de Astronomía quienes han dibujado el mapa de la catástrofe (es oficial la cuestión). Si no se le ha
dado publicidad en todos los países de la Tierra, se debe a la censura de muchos Gobiernos que no
quieren, en modo alguno, que los observatorios causen una psicosis colectiva; pero el asunto es de
orden oficial...

Los MAYAS lo saben. Estuve entre ellos y le preguntaba a un anciano Maya:
– ¿Tu hijo verá esto? Respuesta:
– Mi hijo no lo verá.
– ¿Tu nieto lo verá?
– Sí, mi nieto sí lo verá...
Los Mayas son Sabios, en el sentido más completo de la palabra. Quienes se atreven a decir

que los Mayas son ignorantes, se ve que desconocen completamente la Antropología.
D. Bueno, yo le iba a preguntar más o menos un aspecto planteado en esos términos, pero ya ha

dado usted la respuesta. Pasando a otro tema, quisiera que nos ilustrara, Dr. Samael Aun Weor, respec-
to a una Ley llamada “Solioonensius” (¿ése es el nombre correcto, Doctor?).

M. ¡Correcto! El “SOLIOONENSIUS” es una Ley muy interesante. Sucede que cerca a nuestro
Sistema Solar de Ors, existe el SOL BALEOOTO (que es otro Sistema vecino). De cuando en cuan-
do, el Sistema del Sol Baleooto se acerca a nuestro Sistema Solar de Ors, entonces ese sistema se
defiende, por decirlo así, eléctricamente, y aumenta la tensión eléctrica en todo el sistema y tam-
bién en nuestro mundo, es claro. Y como secuencia o corolario, se produce un estado de psicosis y
de nerviosismo extremo en toda la humanidad; una especie, dijéramos, de ALTERACIÓN ELEC-
TRO-BIOLÓGICA en todas las especies vivientes; y vienen las grandes revoluciones de sangre y
aguardiente. Los pueblos se levantan contra los gobiernos y hay por doquiera desastres...

Recordemos la Revolución Francesa; se debió a un Solioonensius. El pueblo se levantó enton-
ces contra Luis XVI y la guillotina dio buena cuenta de todos los nobles de París (¡fue horroroso
aquello!).
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Recordemos la revolución de 1917, en Rusia; fue producto de otro Solioonensius. Ya ciertos
sabios gnósticos aguardaban ese Solioonensius y sabían lo que iba a suceder en Rusia en 1917.
Cayó la cabeza del Zar Nicolás de Rusia, los Bolcheviques se levantaron, pues, contra el Zar, y vino
la gran revolución...

Esos Solioonensius siempre han sido terribles. En Egipto hubo otro. En un Solioonensius de
ésos, el Faraón y toda su familia fueron muertos: se les traspasó con cables de acero, en forma tal
que se formó un collar macabro. Todos los cuerpos, atravesados con un cable de acero, fueron
lanzados después al Nilo...

Mucho se ha hablado de las Dinastías del Antiguo Egipto de los Faraones, pero muy poco se
ha hablado (en realidad de verdad, desde el punto de vista histórico) de lo sucedido entre Dinastía
y Dinastía...

En un Solioonensius de ésos, para poder elegir un nuevo gobernante, se dijo que “el que
pudiera poner dentro de un determinado vaso de alabastro el mayor número de ojos de nobles, ese sería
el Faraón”. No hay duda de que se cometieron crímenes horribles. ¡Piensen ustedes en lo que eso
significa!...

Cada vez que un Solioonensius, pues, llega a nuestro mundo, se producen acontecimientos
de esa clase. Ésa es la Ley del Solioonensius: es una tensión eléctrica que, indubitablemente, produ-
ce alteraciones en los nervios de la humanidad; los desórdenes electro-biológicos son terribles.

D. También, dentro de la historia de la humanidad, han habido casos de Hombres que podría-
mos llamar “excepcionales” (me refiero a los “Mutantes”). ¿Qué nos podría usted explicar Doctor?

M. ¡Sí, hay MUTANTES! Y uno podría transformarse en Mutante si en realidad de verdad
disolviera el Ego, el Yo. Porque, indubitablemente, el Yo no es una fuente de bendiciones, sino más
bien de desastres. El Yo es un manojo de pasiones, odios, violencias, rencores, lujurias, alcohol,
etc...

Si uno lograra eliminar el Ego, el Yo, sólo quedaría en uno el SER, y el Ser, en sí mismo, es el
Ser, y “la razón de ser del Ser, es el mismo Ser”. Cuando el Ser queda en uno, y el Ego ha sido
eliminado, reina entonces la Plenitud en nosotros.

Los Mutantes son Individuos Sagrados, en el sentido más completo de la palabra; individuos
que lograron eliminar el Ego, el Yo; individuos transformados. Es posible eso, y nosotros tenemos
métodos y sistemas mediante los cuales podemos disolver el Yo psicológico.

D. Es decir, ¿uno se podría transformar en un Mutante, en una persona con mayor conocimien-
to, con mayores experiencias, con mayores vivencias?

M. ¡Así es! Uno puede transformarse en un Mutante si así lo desea. El todo está en conocer,
pues, el sistema, el método, y nosotros, en nuestra Institución lo tenemos...

D. ¿Podría usted darnos algunos nombres, de los que usted piense que han llegado a ese estado
ideal de Mutantes?

M. ¡Como no, con el mayor placer! Tenemos nosotros a el CONDE SAN GERMÁN, se le
menciona en la Historia. Y aunque ustedes no lo crean (porque yo sé que no lo van a creer, por
anticipado lo sé), existió durante los siglos XVI, XVII, XVIII y XIX en Europa. Se mueve en las cortes
de todos los Reyes, es amigo de María Antonieta, es amigo de Luis XV, y figura en todas las cortes de
esos tiempos. En Austria se le conoce como el “PRÍNCIPE RACOKZY”, etc. (Se trata de un Mutan-
te)...

Si yo les dijera a ustedes que el Conde San Germán está vivo, estoy seguro que lo único que
podría aguardar sería, pues, una sonrisa escéptica y con razón, ¿y qué más? Porque ustedes, natu-
ralmente, no han estudiado jamás la CIENCIA DE LOS MUTANTES; eso es obvio. Pero, para quienes
hemos hecho algún tipo de investigación en ese sentido, sabemos que es posible esto.

Hasta ahora la humanidad solamente ha tenido acceso a la Ciencia Oficial y la Ciencia Oficial
no es toda la Ciencia del Universo. No creo que ustedes pensarían que la Universidad puede contro-
lar todos los Conocimientos Universales. Creo que la Universidad nos da una técnica para ganarnos
la vida, pero en modo alguno podría controlar toda la Ciencia del Cosmos Infinito.

Así, pues, hay una diferencia entre la Ciencia Oficial y la Ciencia Pura. Tenemos que recono-
cer nosotros que la Ciencia Oficial es la suma total de todas las teorías aprobadas en nuestro tiempo

www.ageac.org       /       www.samael.org



2374 SAMAEL AUN WEOR

y esas teorías cambian constantemente: Hoy puede estar de moda una teoría y mañana otra (cam-
bian tanto como las modas de las mujeres).

Pero CIENCIA PURA es algo muy diferente. Para entrar en el Anfiteatro de la Ciencia Pura, se
necesita haber abierto la MENTE INTERIOR. No hay duda que un Mutante ha abierto la Mente
Interior y por lo mismo, puede entrar en el Anfiteatro de la Ciencia Pura y manejar la vida.

Los científicos no saben manejar vida; conocen la mecánica de los fenómenos, han estudiado
y analizado el Fondo Vital de la célula viva, pero, ¿qué saben ellos, por ejemplo, sobre el origen real
de la vida? ¡Teorías y nada más que teorías, porque no pueden demostrar cuál es el origen de la
vida! Uno puede tener una teoría y otro, otra, pero nadie puede demostrar realmente, lo que es el
origen de la vida; ellos pueden manejar la mecánica de la célula viva, pero no saben manejar, en
realidad de verdad, el FONDO VITAL.

Para manejar el Fondo Vital hay que conocer, en realidad de verdad, la Ciencia Pura, y la
Ciencia Pura no la puede conocer sino aquél que ha abierto la Mente Interior.

Quien ha abierto la Mente Interior, sí que entra en el Anfiteatro de la Ciencia Cósmica, se
convierte, de verdad, en un Sabio, en el sentido más trascendental de la palabra.

De manera que empecemos por dividirlos en dos clases de gentes: los que conocen la Ciencia
Oficial y los que han ingresado al Anfiteatro de la Ciencia Cósmica (son dos tipos de Sabios). Los
que están en la Ciencia Oficial, común y corriente, jamás creerían en aquéllos que están en el
Anfiteatro de la Ciencia Cósmica; nunca los aceptarían, ¿por qué? Porque están más allá de su
capacidad.

Para penetrar en el Anfiteatro de la Ciencia Cósmica, repito, hay que abrir la Mente Interior.
Existen Tres Mentes: la primera podríamos denominarla MENTE SENSUAL. Ésta elabora sus

conceptos de contenido con las percepciones sensoriales externas y nada puede saber sobre LO
REAL..., nada....

La segunda es la MENTE INTERMEDIA, en ella están depositadas las creencias. Un hombre
puede darse el lujo de creer en todo lo que quiera, pero eso no lo transforma. Alguien podría creer
que existe el Sol y alguien podría creer que no existe, pero para el Sol sería indiferente que creyeran
o no creyeran en él... Las gentes que tienen desarrollada la Mente Intermedia, nada saben de lo
Real; solamente creen y eso es todo.

La MENTE INTERIOR es algo más importante. Quien abre la Mente Interior, de hecho tiene
percepción directa de lo Real. La Mente Interior es cognición de lo fundamental, conocimiento
directo de Eso que verdaderamente es lo Real; sólo abriendo la Mente Interior podemos nosotros
entrar en el Anfiteatro de la Ciencia Cósmica. Antes, no es posible.

Por eso, si yo les digo a ustedes que el Conde San Germán vive en las épocas actuales y tengo
el valor de declararlo, estoy también absolutamente seguro que eso no lo creerá jamás nadie. ¿Por
qué? Porque nadie ha abierto la Mente Interior; pero quienes la han abierto, saben que sí existe el
Conde San Germán.

D. ¿Podría decirnos el nombre actual, o quién es actualmente?
M. Testimonio hay uno, y muy serio. Se trata de GIOVANNI PAPINI, el “niño consentido del

Vaticano” (que, entre paréntesis, fuera excomulgado por haber escrito su libro “El Diablo”). El da
testimonio en...  ...sobre el CONDE SAN GERMÁN, y Giovanni Papini es un escritor muy serio,
tiene una pluma de oro...

Viajaba él por el océano Índico, en el año 1939 (recién había empezado la Segunda Guerra
Mundial), y sobre la cubierta vio a un personaje verdaderamente enigmático. Resolvió abordarlo. El
hombre se manifestó asequible, logró su amistad; no tuvo inconveniente alguno en mostrarle sus
papeles de identificación: Se trataba del Conde San Germán.

Regresaba de Europa; se había entrevistado con los hombres de Estado; había tratado de
aconsejarles para que no cometieran el error de lanzarse a la guerra, pero como quiera que los
encontró tan empeñados en la dura batalla, no le quedó más remedio que regresarse al Asia.

En Calcuta, donde se detuvo el barco, el Conde San Germán saltó a tierra. Allí le recibieron
un grupo de Venerables Ancianos (Lamas Tibetanos que habían venido por él). Con ellos se fue.

Manifestó, el Conde San Germán a Giovanni Papini, que “él regresaría nuevamente (al mundo
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occidental) en el año de 1999”, que “ahora marcharía hacia su Santuario del Tíbet” (he ahí el caso de
un Mutante)...

Los Mutantes existen, aunque la gente no lo crea. Así que les diría a ustedes como Galileo:
“Eppur si muove, si muove”...

D. Dr. Samael Aun Weor, ¿por qué a la fecha trascendental de 1999 se le ha hecho tanto énfasis?
Usted acaba de mencionarlo, con el Conde de San Germán. Nostradamus también lo cita, como una
fecha que va a trascendental para la historia de la humanidad, ¿Qué nos podría usted decir a ese
respecto?

M. Ciertamente, es una fecha bastante discutida. NOSTRADAMUS pone el año 1999 como el
año de la GRAN CATASTROFE. Asegura que “un rey muy terrible, dice, asaltará a París desde el
cielo”. Se refiere, en sus cuartillas, indudablemente, al Planeta Hercólubus, y en cuanto al término
“París”, es profundamente simbólico. Propiamente está haciendo alusión, pues, al Planeta Tierra en
general, porque el lenguaje de Nostradamus es así: Alegórico...

Se dice que “la Tierra parecerá haber sido sacada de su órbita” (en ese año), que “habrá una
gran obscuridad”... Indudablemente, se trata de un eclipse. Obviamente, al colocarse Hercólubus
entre el Sol y la Tierra, tiene que producirse un eclipse. Y todo el mundo, todos los estudiantes
aquéllos que han leído alguna vez “Las Centurias”, aguardan esa fecha. Sin embargo, los MAYAS
afirman que sólo hasta en el KATÚN-13 vendrá esa catástrofe, y los Mayas, colocan esa catástrofe
por el año 2043.

De manera que hay dos conceptos en eso: El uno es el de Miguel de Nostradamus (el gran
Astrólogo y Médico) y el otro es el de los Mayas de Yucatán. Yo, francamente, creo que el aconteci-
miento puede acaecer en el Katún-13. En esto estoy con los Mayas...

D. Cambiando un poquito de tema Doctor, ¿qué nos podría usted decir acerca del Karma?
M. Bueno, “KARMA”, es una palabra que significa “CAUSA Y EFECTO”: Toda causa produce

su efecto y todo efecto puede convertirse en causa.
Ésa es la palabra “Karma”: LEY DE ACCIÓN Y CONSECUENCIA. Obviamente, una mala ac-

ción tendrá una mala consecuencia y una buena acción tendrá una buena consecuencia. Así es
como trabaja la Ley del Karma. Cada uno de nosotros es artífice de su propio Destino, cada uno de
nosotros crea su propio Destino, es el creador de su Destino.

Si nosotros sabemos aprovechar bien el presente, hasta el máximo, trabajando rectamente,
obviamente crearemos un buen karma, un buen destino, tendremos un futuro maravilloso. Pero si
nosotros no sabemos aprovechar la vida de instante en instante, podremos originar un karma de-
sastroso.

Un hombre que sabe vivir rectamente (de momento en momento), que aprovecha cada se-
gundo de su vida para trabajar en favor de la humanidad y para transformarse psicológicamente, es
un hombre de porvenir, es un hombre que puede crearse un futuro maravilloso.

D. En busca de la Verdad trascendental, siempre han aparecido en la Historia de la Humanidad
(lo cual ha sucedido muchas veces) grupos o asociaciones que han trabajado con carácter secreto.
Podríamos referirnos a los Esenios, a los Cátaros, a los Fenicios, a los Masones, ¿qué relación tendrían
todos esos grupos con la Asociación Gnóstica que usted representa, Doctor?

M. Bueno, la Asociación Gnóstica de Estudios Antropológicos y Culturales, Asociación Civil,
respeta a todas las escuelas, organizaciones, sectas, órdenes, etc., etc., etc. Mas sabemos muy bien
que si no se trabaja con los TRES FACTORES DE LA REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA, no se llega
a ninguna conclusión lógica. Quiero referirme, en forma enfática, a esos tres aspectos que son:
NACER, MORIR Y SACRIFICARSE POR LA HUMANIDAD.

NACER: Es necesario crear al Hombre dentro de nosotros mismos, porque el hombre actual
es un Hombre no logrado todavía. Estoy de acuerdo con lo que cierto profesor universitario dijo en
México: “Nosotros –afirmó–, somos tan sólo mamíferos racionales”...

Me parece que está correcta esa definición. Lo interesante sería, ahora, crear al HOMBRE
dentro de sí mismos y esto es posible aprendiendo a TRANSMUTAR LAS SECRECIONES SEXUALES,
porque es por medio del sexo como nosotros nos reproducimos (somos hijos del sexo, somos hijos
de un hombre y de una mujer), si aprendemos nosotros a transmutar la Libido Sexual, tal como nos
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enseña Sigmund Freud en su “Psicoanálisis”, es posible entonces crear, dentro de nosotros mismos,
al Hombre.

Federico Nietzsche nos habla del SUPERHOMBRE, pero cometió un error muy grave: Se
olvidó del Hombre. Hay que crear primero al Hombre, antes de pensar en el Superhombre. Obvia-
mente que si transmutamos el ESPERMA SAGRADO, el EXIOHEHAI, podemos obtener ENERGÍA
CREADORA. La Energía, indubitablemente, condensa en otras formas de vida.

La Energía Creadora (por ejemplo, en una Octava superior) viene a condensar en el famoso
CUERPO ASTRAL de que nos hablan los Sabios Antiguos, de que nos hablara Paracelso (Felipe
Teofrasto Bombasto de Hohenheim). Ese Cuerpo Astral no será perceptible para los ojos físicos,
pero quien lo tiene, puede usarlo. Uno sabe que tiene un Cuerpo Astral cuando puede usarlo,
cuando puede viajar con él, fuera del cuerpo físico; cuando puede, con ese vehículo, transportarse a
cualquier lugar del espacio infinito (es una realidad eso; y hasta se han sacado fotografías del
Cuerpo Astral, muy buenas fotografías, con lentes muy finos).

Y bien, en una octava más alta, diríamos, en una Segunda Octava más elevada, la Energía
Creadora puede condensar en la forma del CUERPO MENTAL. El Cuerpo Mental nos da “Individua-
lidad Intelectual”; porque una cosa es rellenarnos la cabeza con muchas teorías y otra cosa es tener
“chispa” (en el sentido más completo de la palabra), verdadera Inteligencia.

En una Tercera Octava más alta, la Energía Creadora puede cristalizar o condensarse en la
forma del CUERPO CAUSAL. Quien posee un Cuerpo Causal, o Cuerpo de la Voluntad Consciente,
puede determinar circunstancias a voluntad, ya no es víctima de las circunstancias. Antes bien,
puede originar nuevas circunstancias.

Alguien que posea los Cuerpos Físico, Astral, Mental y Causal, puede recibir los PRINCIPIOS
ÉTNICOS, BÚDDHICOS o CRÍSTICOS (o como se le quiera llamar) y se convierte en Hombre real,
en Hombre verdadero, en el sentido más completo de la palabra.

Obviamente, quien desarrolla el SENTIDO DE LA AUTOOBSERVACIÓN PSICOLÓGICA, pue-
de percibir el Astral, percibir el Mental, percibir el Causal. Pero hay que poseer esos Cuerpos en
forma íntegra, unitotal, para poder ser Hombre real; antes de ese instante no se es un Hombre, se
es un “mamífero racional”, como dijo aquél profesor de la Universidad de México...

Así que vale la pena trabajar con esa Energía para convertirnos en Hombres...
El segundo factor necesario, es DISOLVER EL EGO (el Yo psicológico), reducirlo a polvo, a fin

de que solamente quede el SER en nosotros.
Y por último, LEVANTAR LA ANTORCHA EN ALTO para iluminar el camino de otros. Escuela

que no trabaje con estos Tres Factores de la Revolución de la Conciencia, pues obviamente está
embotellada entre las teorías y no llega a ninguna conclusión. Por muy respetable que sea una
organización, si olvida de esos Tres Factores de la Revolución de la Conciencia, para nada sirve.

Yo respeto todas las organizaciones, sean del Oriente o del Occidente. Solamente me refiero,
en forma enfática, a los Tres Factores, y digo que esas Escuelas, si no conocen estos Tres Factores,
deberían conocerlos, y eso es todo...

D. Dr. Samael Aun Weor, mucho se ha hablado de la Reencarnación del hombre, de que volvemos
a nacer una y otra vez, hasta completar nuestro estado de Perfección Espiritual. ¿Qué nos podría usted
decir a este respecto?

M. Con el mayor gusto daré respuesta a esta interesantísima pregunta. Para unos, la REEN-
CARNACIÓN es una teoría; para otros, un motivo de fe, una creencia; para otros una superstición,
para otros una carcajada, un sarcasmo, y nada más; pero, para aquéllos que recordamos nuestras
vidas pasadas, la Reencarnación es un hecho.

Ahora bien, hay que hacer una plena diferenciación entre lo que es la LEY DE REENCARNA-
CIÓN y lo que es la LEY DEL ETERNO RETORNO DE TODAS LAS COSAS.

“ENCARNACIÓN” significa: “EL DESCENSO DE LA DIVINIDAD EN UN HOMBRE”. La repeti-
ción de ese evento, es precisamente eso: Reencarnación.

Repito: Encarnación es el descenso de la Divinidad en un Hombre. Cuando se repite el even-
to, se llama Reencarnación. De manera que Reencarnarse, solamente es posible para los Hombres
que se han AUTORREALIZADO: Un Jesús de Nazareth, un Buddha, un Hermes Trismegisto, un
Quetzalcóatl, etc.
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RETORNO es otra cosa. Pero, para saber cómo se Retorna, tendré que tocar, ligeramente, la
cuestión “muerte”...

La MUERTE, en sí misma, es una resta de quebrados. Terminada la operación matemática, lo
único que continúa son los “VALORES”. Esos Valores se los traga la Eternidad, se sumergen en el
Espacio Psicológico, en el Ultra de todas las cosas, en las Dimensiones Superiores de la Naturaleza y
del Cosmos. Los Valores se atraen y repelen, de acuerdo con las Leyes de la Imantación Universal, y
luego Retornan, regresan, se reincorporan, dan origen a la nuevas células con sus percepciones y
sensaciones; aparece un nuevo organismo. Ésa es la Ley del Eterno Retorno de todas las cosas.

Junto a esa Ley va otra, que se llama LEY DE RECURRENCIA: Todo vuelve a ocurrir tal como
sucedió. Y también debe ser explicada esta frase: La vida es como una película. Cuando se llega a la
muerte, sencillamente se ha regresado al punto de partida original. Entonces esa “película” se ab-
sorbe en la Eternidad. Cuando los Valores retornan, regresan, se reincorporan, desarrollan o pro-
yectan otra vez, sobre el tapete de la existencia, la “película de la vida” (es la misma “película”, de
siempre). Si uno no altera esos Valores la “película” continuará sin alteración; pero si uno logra
eliminar los Falsos Valores, la “película” podrá ser modificada.

Un hombre es lo que es su vida. Si un hombre no trabaja sobre su propia vida, está perdiendo
el tiempo miserablemente...

Nosotros, los gnósticos, queremos hacer de nuestra vida una obra maestra. Cuando lo logra-
mos, conseguimos la LIBERACIÓN FINAL. Pero hay que trabajar uno su propia vida, modificarla,
transformarla radicalmente, y eso solamente es posible ELIMINANDO (de nuestra naturaleza psico-
lógica) los elementos psíquicos indeseables: Ira, codicia, lujuria, envidia, orgullo, pereza, gula, etc.
Son tantos nuestros defectos psicológicos, que “aunque tuviéramos mil lenguas para hablar y pala-
dar de acero, no alcanzaríamos a enumerarlos a todos cabalmente”...

Así, pues, siempre que morimos y retornamos, y nos movemos de acuerdo con la Ley de
Recurrencia: todo vuelve a ocurrir tal como sucedió, más sus consecuencias. Cada existencia es una
repetición de la vida pasada, más sus consecuencias.

Quienes lleguen a recordar sus existencias anteriores, podrán evidenciar lo que nosotros aquí
estamos afirmando. En cuanto a mí se refiere, en nombre de la verdad he de decirles que recuerdo
todas mis existencias anteriores. Por eso, para mí, lo que estoy afirmando es un hecho.

D. Sí, Doctor: ¿Nos podría usted hablar de alguna de sus existencias anteriores?
M. Algunas pueden ser de importancia y otras pueden no tener la menor importancia. Si digo

que en mi pasada existencia fui DANIEL CORONADO, que anduve en la “División del Norte”, por
ejemplo, con las fuerzas de Pancho Villa, pues, algunos lo creerán y otros no lo creerán, pero, yo
que lo viví, para mí eso es un hecho. Sería muy largo ponerme a narrar toda una vida; únicamente
me contento con decirles que fui Daniel Coronado y que estuve en la Revolución y que no se me ha
olvidado absolutamente nada de lo que me acaeció en esa existencia.

D. ¿Fue la inmediatamente anterior a ésta?
M. La inmediata anterior. Y si me pusiera a narrar todas mis existencias anteriores, estoy

seguro que nuestro honorable público al fin se dormiría, porque son muy largas. Piensen ustedes lo
que significa, no más, citar una sola vida: Nombres, apellidos, la historia, la biografía de toda una
existencia; eso es muy largo. Ahora, narrar unas cuantas decenas o centenares de existencias ante-
riores, pues no tiene caso, eso es muy largo. Me limito a decirles que recuerdo mis existencias
anteriores...

D. Dentro del temario que ustedes estudian, hay un punto que trata acerca del desarrollo de los
“chakras”. ¿Qué nos puede decir sobre eso?

M. Los “CHAKRAS” o Centros Magnéticos del Hombre, son muy importantes. Obviamente,
existen Siete Fundamentales en la espina dorsal. Despertarlos, es cuestión sexual.

Ante todo debemos reconocer que en el ESPERMA SAGRADO existe la Fuerza más maravillo-
sa que nos puede transformar radicalmente...

Actualmente hay una Sociedad, en los Estados Unidos, que se llama “SOCIEDAD ONEIDA”.
Los miembros de esa Sociedad han sido debidamente controlados por grandes médicos-científicos;
y ningún varón (allí) cometería jamás el error de eyacular el ENS-SÉMINIS, es decir, la Entidad del
Semen.
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El contacto sexual de todas las parejas controladas por la “Sociedad Oneida” de los Estados
Unidos de Norteamérica, permite que haya conexión del LINGAM-YONI, pero jamás eyaculación
del Ens-Seminis.

Y en nombre de la verdad, se ha investigado el organismo de cada uno de los individuos
sometidos al experimento, y se han obtenido mejorías extraordinarias: Individuos viejos, enfermos,
ahora gozan de una gran salud, gracias a la TRANSMUTACIÓN.

Porque cuando no se derrama el Ens-Seminis (dentro del cual está contenido el ENS VIRTU-
TIS, como dijera Paracelso), entonces el Esperma Sagrado se convierte en Energía Creadora. Esa
energía asciende hasta el cerebro por determinados canales (relacionados con el Vago y el Simpáti-
co). Así es como el cerebro se seminiza; así es como el semen se cerebriza.

Al fin, llega el instante en que los ÁTOMOS SOLARES Y LUNARES (es decir, Positivos y
Negativos de las corrientes seminales) hacen contacto en el TRIVENI, cerca del coxis, y entonces
por inducción eléctrica despierta una Tercera Fuerza. Quiero referirme al KUNDALINI, es decir, a
una Energía muy sutil, muy fina, de tipo más bien ígneo, aunque psíquica, que asciende a lo largo
del canal medular espinal. Conforme esa finísima Energía va ascendiendo, obviamente va desper-
tando también los Centros Magnéticos o Chakras, existentes en la espina dorsal.

El primer chakra que despierta, está relacionado con nuestros órganos creadores, el segundo
con la próstata, el tercero con la región umbilical, el cuarto con el Cardias, el quinto con la Laringe
Creadora, el sexto con la región del entrecejo o Plexo Cavernoso, y el séptimo con la Glándula
Pineal.

En cada uno de esos Siete Centros hay Facultades Psíquicas extraordinarias. En el Primer
Centro, por ejemplo, hay ciertos PODERES PSÍQUICOS que nos dan fuerza sobre el Elemento Tie-
rra. En el Segundo Centro o Prostático, hay ciertas Potencias Psíquicas que nos dan imperio sobre
las Aguas. En el Tercer Centro, situado a la altura del ombligo, existen Poderes que (despertados)
nos dan imperio sobre el Fuego. En el Cuarto Centro adquirimos nosotros, Poderes sobre el Aire. En
el Quinto adquirimos la CLARIAUDIENCIA, o capacidad para oír en el Ultra de todas las cosas. En el
Sexto, adquirimos el desarrollo de la CLARIVIDENCIA, que nos permite ver en el Ultra del Univer-
so, y en el Séptimo Centro, relacionado con la Glándula Pineal, obtenemos el Poder de la POLIVI-
DENCIA, que nos confiere Facultades relacionadas con las distintas Dimensiones de la Naturaleza y
del Cosmos.

Obviamente, sólo mediante la transmutación de la Energía Creadora, es posible lograr tales
Poderes. Y se pueden lograr, pero hay que TRANSMUTAR el Esperma Sagrado en Energía Creadora
y sublimar, definitivamente, la Libido Sexual.

Muchos podrían objetar la transmutación de la Libido Sexual, preconizada por Sigmund
Freud en su “Psicoanálisis”, y por los científicos de la “Sociedad Oneida”, etc., pero aquéllos que ya
nos hemos acostumbrado a la transmutación de la Libido Sexual, sabemos que es benéfica, en
realidad de verdad, por que aumenta el Potencial-Vital en el organismo humano...

D. Usted nos hablaba del Poder sobre los Elementos, como la Tierra, como el Agua, como el Aire,
como el Fuego... ¿Exactamente a qué clase de Poder se refiere?

M. Ya mencionamos nosotros a los Mutantes. Indubitablemente, ellos tienen PODER SOBRE
LOS ELEMENTOS DE LA NATURALEZA, como lo demostrara Jesús de Nazareth cuando calmaba las
tempestades, o caminaba sobre las aguas del Mar de Galilea. Ellos tienen Poder sobre los Elementos
de la Naturaleza, como lo demuestran todavía (hoy día) ciertos Yoguis del Indostán, que caminan
por entre el fuego sin quemarse, que pueden flotar en los aires y atravesar una roca de lado a lado
sin sufrir daño alguno.

Esto que estoy citando, no es mera palabrería insubstancial de charla ambigua. Muchos viaje-
ros han regresado de la India y dan testimonio de los mismos. Esto, en el Indostán, es muy antiguo.
Todavía existen Órdenes, Sociedades, Logias, que están dirigidas por verdaderos Mutantes, en el
sentido más completo de la palabra...

D. Dr. Samael Aun Weor, ¿cree usted que esta humanidad tendrá tiempo de llegar al grado de
Superhombre?

M. Indubitablemente, si la gente se lo propone, lo logra. Tenemos precisamente, en nuestra
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Institución, todas las reglas precisas para lograrlo; tenemos métodos y sistemas que nos permiten
llegar a esas alturas. Lo importante es, naturalmente, ESTUDIAR y PRACTICAR.

D. El Superhombre, ¿qué Virtudes debe reunir, o qué Virtudes poseerá cuando llega a ese grado?
M. En primer lugar, el que alcanza las alturas del SUPERHOMBRE se distingue por su MO-

DESTIA y SENCILLEZ. Un Superhombre jamás dirá que lo es. Antes, procurará pasar desapercibido
por donde quiera que circule; no intentaría jamás engreírse ni publicarlo a los cuatro vientos. El
verdadero Superhombre se distingue por su HUMILDAD. El verdadero Superhombre pasa anónimo
y desconocido por todas partes; es sencillo, en el sentido más completo de la palabra...

D. Dr. Samael Aun Weor, queremos agradecerle a usted su presencia en estos Estudios de “Radio
Universidad”, y la amabilidad... 
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PRIMERA ENTREVISTA

Presentador.  Doctor Samael, se sabe que existen dos clases de momias: las Momias Vivas y
las Momias Muertas. ¿En qué se diferencian éstas?

Maestro. Ciertamente, existen dos clases de momias: Las “VIVAS” y las “MUERTAS”; junto a
las “muertas” aparece siempre, en los sarcófagos, un vaso de alabastro, contentivo de vísceras del
difunto; las momias “muertas” no tienen, junto, ningún vaso de alabastro.

Indubitablemente los egipcios conocieron una ciencia que los modernos ni remotamente
sospechan. Ellos, con procedimientos exóticos, extraños, ponían su cuerpo físico en estado de cata-
lepsia, y esos “cuerpos catalépticos” colocados entre un sarcófago y escondidos en determinados
lugares, pudieron conservar sus funciones hasta nuestros días (sus funciones, obviamente, se hallan
en estado latente). Las momias “vivas” son una maravilla de la Ciencia Antigua.

Aunque ustedes no lo crean, actualmente, en el mundo existen Maestros escapados de sus
sepulcros milenarios, viviendo entre la humanidad en pleno siglo XX. Esta clase de Maestros Inmor-
tales se ríen, francamente, de nuestra tan cacareada civilización moderna.

D. Díganos usted, Doctor: ¿El caso de Lobsang Rampa es un caso de intercambio atómico entre
una momia “viva” y su actual cuerpo?

M. Ciertamente, así es. MARTES LOBSANG RAMPA murió. Su Cuerpo Físico fue momificado;
sin embargo, como bien lo dice el mismo autor, se metió entre el cuerpo de un inglés. Quiero decir
que su Alma o Espíritu, o como ustedes quieran llamarle, se metió entre el Cuerpo Físico de ese
personaje. Posteriormente, mediante el intercambio atómico, Martes Lobsang Rampa volvió otra
vez a revestirse con su Cuerpo Físico tibetano, aunque ya en forma transformada, claro está.

Es magnífico el relato que Martes Lobsang Rampa hace. En todo caso nosotros lo hemos
tomado muy en serio, y así es... Indubitablemente, las momias egipcias son algo similar pero mucho
más avanzadas.

D. Doctor, las excavaciones realizadas por los arqueólogos y egiptólogos de las pirámides de
Egipto, ¿pueden poner en peligro la evolución, o más bien dicho, el desenvolvimiento de las momias?

M. Los arqueólogos están cometiendo muchos delitos de profanación. Bien sabemos el caso
de la momia de Tutankamón; los 22 arqueólogos que se atrevieron a profanar esa sepultura murie-
ron.

¡Y que sepan los modernos que los antiguos eran más sabios! Y que inútilmente intentarán
burlarse de las amenazas hechas, pues, por los sabios de la antigüedad y escritas en los muros
invictos de esas Sepulturas Sagradas. En todo caso, abrir tales sepulturas es un peligro, verdadera-
mente.

Empero las momias “vivas” no serán encontradas tan fácilmente. Están debidamente protegi-
das por métodos secretos que nosotros jamás divulgaremos. Los arqueólogos modernos podrán
encontrar momias “muertas”, pero las “vivas” están guardadas en algunos lugares para bien de la
humanidad.

D. Los egipcios vivían a orillas del Nilo, y se sabe perfectamente que el gran recorrido que hace
por estas tierras, este río, no se encuentran yacimientos de oro alrededor. ¿Acaso es que la Gran Sabidu-
ría y Maestría que lograron los egipcios les permitió lograr la transmutación de los metales bajos en
oro?

M. Ciertamente, los egipcios sabían transmutar los metales bajos en oro. También nuestros
antepasados en México amasaron el oro. De los incas diremos otro tanto. Así que, es verdad, que en
los antiguos tiempos existieron verdaderos alquimistas capaces de transmutar plomo en oro.

Obviamente, el oro, en sí mismo, es un precioso metal, no solamente desde el punto de vista
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como valor económico, si no también a la luz de las verdades trascendentales del Espíritu. Los
alquimistas medievales conocían la Ciencia de las Transmutaciones Metálicas: Paracelso, Nicolás
Flamel, Raimundo Lulio y muchos otros, lograron transmutar el plomo en oro. Eso ya está demos-
trado.

D. Doctor, si los egipcios tuvieron tal capacidad para transformar el plomo en oro, ¿qué podría
hacer una mujer para lograr dicho poder?

M. Indubitablemente, la mujer tiene los mismos derechos que el hombre y llega a las mismas
alturas. Yo conozco mujeres alquimistas que han logrado la transmutación del plomo en oro.

Obviamente, la mujer tiene que estudiar la Ciencia Hermética, el Arte Hermético. Los árabes
llevaron tal ciencia a Europa. En la Edad Media hubo furor por esa ciencia; millares de hombres
serios se dedicaron al estudio de la Alquimia. Recordemos al Abate Trithemius (el Maestro de
Paracelso y de Cornelio Agrippa, Gran Alquimista). Así también hubieron otros de ellos muy famo-
sos, como el señor Luis de Estisag y como el muy notable Conde San Germán.

D. Doctor, ¿cómo es posible que la Ciencia Moderna, siendo tan poderosa, realizando viajes a la
Luna, etc., no haya sido capaz de descubrir el secreto de la transmutación de los metales en oro?

M. La Ciencia Moderna tiene maravillosos inventos como son: La televisión, la radio, etc.,
etc., etc., pero se ha olvidado de la Ciencia Alquimista antigua, la ha subestimado, y considero que
ahí está el error.

Bien vale la pena que los hombres de Ciencia Moderna vuelvan otra vez a la Alquimia. Obvia-
mente, la Ciencia de Hermes contiene sorpresas extraordinarias. Bien vale la pena no solamente
transmutar el plomo en oro, sino también lograr el famoso Elixir de Larga Vida. Actualmente hay
quienes inventan sueros para alargar la vida, pero a pesar de todo, los hombres más famosos mue-
ren rodeados de ilustres científicos.

D. Doctor, finalmente díganos, ¿qué es la “Transmutación”?
M. Con el mayor gusto voy a responder a A. algo sobre la “Transmutación”. La Transmuta-

ción es la ciencia maravillosa que nos permite cambiar una substancia en otra. Por ejemplo, si
transmutamos plomo en oro, ahí hay transmutación.

Uno puede transmutar, por ejemplo, las fuerzas maravillosas del sexo en voluntad, en con-
ciencia, en sabiduría, en amor, etc. Ya Sigmund Freud en el psicoanálisis se ocupa de la Transmuta-
ción Sexual.

También es posible transmutar un metal en otro. Los científicos, actualmente lo hacen me-
diante la Ciencia Atómica. Pero hacer oro, actualmente, resulta más caro que el legítimo. Sin em-
bargo, los alquimistas medievales, mediante conocimientos secretos (que se han perdido hasta nues-
tros días), conseguían transmutar plomo en oro.

D. Hace más de 700 años existía un hombre muy peculiar: Raimundo Lulio, nada menos que el
creador de una máquina pensante que fue hecha bajo los principios de la Teoría Cabalística de los
Gnósticos y que de hecho no se diferenciaba casi nada de una moderna computadora. ¿Es cierto, Doc-
tor, que Raimundo Lulio, a pesar de que han pasado 700 años, aún sigue viviendo? Y si es así, ¿cómo lo
ha logrado?

M. Bueno, Raimundo Lulio conoció la Ciencia de las Transmutaciones Metálicas: Transmuta-
ba plomo en oro. Tuvo también en su poder el Elixir de Larga Vida. Desafortunadamente, Raimun-
do Lulio murió antes de poder hacer uso de tal Elixir. En cambio Nicolás Flamel, que fue contempo-
ráneo, sí logró, en verdad, el Elixir de la Larga Vida. Su esposa Perenelle también lo logró; de
manera que esta pareja aún vive todavía en el Indostán y gozan de perfecta salud, como lo declara-
ra hace poco un Derviche en Turquía, un Derviche Inmortal. Hay, pues, hombres inmortales: Nico-
lás Flamel fue uno de ésos; Raimundo Lulio, aunque tuvo el secreto no lo logró, porque murió antes
de poder hacer uso de su secreto.

Nosotros, los gnósticos, conservamos esos secretos; y es obvio que los enseñamos a aquéllos
que demuestran Amor Verdadero por la Sabiduría. Sin embargo, tales aspirantes deben ser someti-
dos a rigurosos estudios y a terribles pruebas. Nada se nos da de regalado. Nosotros no cobramos
dinero, pero sí exigimos del candidato una conducta recta. Así que quienes quieran lograr en ver-
dad la Inmortalidad, pueden lograrla, pero esto requiere grandes estudios y terribles disciplinas
esotéricas.
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D. Se sabe, perfectamente, que los alquimistas lograban adquirir el Elixir de la Larga Vida. El
Conde San Germán es uno de los máximos exponentes de la Sabiduría Alquimista. Se rumorea que él
también logró el codiciado Elixir y que por tal motivo le ha permitido vivir hasta estos tiempos, y que
para evitar problemas con el escepticismo y fanatismo de su época y de esta época contemporánea, ha
tomado personalidades como la de William Shakespeare y otros más, para manifestarse hasta la con-
sumación de los siglos, ¿esto es cierto? ¿Qué nos dice al respecto?

M. Giovanni Papini da testimonio, precisamente, sobre el Conde de San Germán. Se encon-
tró con él en un barco que viajaba hacia la India. Le abordó. No tuvo inconveniente alguno, el
Conde, en enseñar al citado escritor, sus credenciales. En un puerto de la India tomó tierra y un
grupo de Ancianos Tibetanos le recibió; se lo llevaron para el Tíbet. Esto sucedió por allá en el año
1939. Obviamente, el Conde, antes de la Segunda Guerra Mundial, visitó a los principales hombres
de estado, en Europa; les aconsejó, les insinuó la idea de desistir de la guerra... Vive todavía el
Conde a pesar de los innumerables siglos.

D. Otro de los excéntricos alquimistas de la antigüedad y que se supone lograron la eternidad al
haber encontrado la Piedra Filosofal, fue Nicolás Flamel. ¿Que nos puede usted decir al respecto?

M. Bueno, Nicolás Flamel, Gran Sabio Alquimista, gravó en los muros invictos del Templo de
Nuestra Señora de París, símbolos magníficos, alegorizando las distintas etapas de la Alquimia; él
enriquecía a Europa con sus fundaciones y sin embargo, se conservaba pobre. Nicolás Flamel ha
sido, pues, un hombre enigmático. Como ya dije, vive en la India actualmente, junto con su esposa
Perenelle; posee el Elixir de Larga Vida y la Piedra Filosofal. A muchos podrá parecerles exagerado
lo que estamos diciendo. Obviamente, esta clase de declaraciones están fuera del ambiente en que
nos encontramos. Pero la verdad es la verdad y hay que decirla cueste lo que cueste.

D. Doctor, también se dice que los Derviches Danzantes de Turquía fueron otros Grandes Alqui-
mistas. ¿Díganos como trabajan ellos y cuál es la finalidad de trabajar en la Alquimia?

M. Hay 30 Derviches Danzantes Inmortales en Turquía. Se reunen cada 20 años en ese país.
Ellos mediante la Ciencia de la Alquimia consiguieron inmortalizarse.

Todo alquimista es un mutante; el cuerpo del alquimista tiene que pasar por tres etapas
definidas: Primera: REINCRUDACIÓN. Segunda: REVITALIZACIÓN y Tercera: MUTACIÓN. Así que
cualquier alquimista auténtico es un Mutante. Nosotros los alquimistas conocemos la Ciencia de la
Vida y la manejamos. La ciencia oficial no conoce la Ciencia de la Vida; nosotros sí la conocemos y
podemos inmortalizarnos

D. Todos los mexicanos somos grandes amantes de las corridas de toros; ni qué digamos del
amor que sienten por este Arte de los Toros los potosinos. Lastimosamente, nadie ha conocido cuál es el
verdadero origen de las grandes faenas con los Toros. Es bueno que de una vez por todas quede aclarado
que el Arte Taurino no es algo mecánico, sino algo trascendental. Doctor Samael Aun Weor, ¿qué luz
nos puede dar usted sobre este tema?

M. En nombre de la verdad tenemos que afirmar que tal Arte es antiquísimo. Ya en el templo
de Neptuno, de la sumergida Atlántida, se realizaba el TOREO. Entonces resplandecían en el ruedo
los Doce Signos Zodiacales... Las multitudes, todas, contemplaban el Regio Arte. Ahí hay un simbo-
lismo extraordinario. Los APRENDICES son en realidad los picadores; los COMPAÑEROS están
representados por los banderilleros, y el MAESTRO que ha logrado eliminar de su naturaleza psico-
lógica, todos los defectos psicológicos, es decir el Ego animal, está perfectamente simbolizado por
el torero. Así que ese Arte es maravilloso. Antes de entrar en el ruedo, el torero con su Traje de
Luces maravillosas, se hinca humildemente ante su Virgencita... No está demás recordar que los
antiguos toreros del Dios Neptuno, rendían siempre culto a su MADRE DIVINA. Así pues, se conser-
va por tradición tal procedimiento y eso hace del Toreo una obra maravillosa.

D. Qué extraordinario y qué maravilloso es el significado que nos acaba de dar del Arte Taurino,
Doctor, nos gustaría que nos siguiera platicando sobre esto...

M. ¡Ah!, el Esoterismo Taurino es portentoso. Los Grandes Sabios de los tiempos idos, escri-
bieron preciosas obras sobre el Esoterismo Taurino. Indubitablemente, el TORO alegoriza al EGO
ANIMAL, es decir, al Yo de la psicología experimental que todos llevamos dentro, y que es un
manojo de deseos, pasiones, odios, etc., etc., etc... Las VESTIDURAS del torero son también alta-
mente simbólicas; La ESPADA, por ejemplo, representa a la VOLUNTAD, a la Voluntad que necesita-
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mos para dominarnos así mismos, para controlar nuestras pasiones animales, la CAPA viene a re-
presentar, en forma enfática, la SAPIENCIA, la SABIDURIA y en general todo lo que existe, pues, en
el Arte Taurino, resulta profundamente alegórico. El Esoterismo Taurino nos llevaba a la Sapiencia.

SEGUNDA ENTREVISTA

Presentador.  Mucho se ha escrito en revistas como “Duda”, “Testimonios de lo insólito”, y
otras más que circulan en la actualidad, dando una gran variedad de explicaciones y hasta contradic-
torias afirmaciones sobre el enigma de la Esfinge Egipcia, díganos usted, Doctor, como conocedor de
estas Ciencias Antropológicas, ¿cuál es el enigma que encierra la Esfinge?

Maestro. Interesante pregunta. La ESFINGE, ciertamente, simboliza los Grandes Misterios
Esotéricos de la antigüedad: Las Garras del León representan el FUEGO; las Alas representan el
AIRE; la Cabeza de Hombre representa el AGUA; las Patas del Toro representa la TIERRA.

Antiguamente, la Esfinge, estaba coronada con una corona de nueve puntas para simbolizar
la Novena Esfera, es decir, los Misterios del Sexo. En el fondo, la Esfinge, representa a los mismísi-
mos Misterios del Sexo.

Indubitablemente, la Esfinge fue traída de la Atlántida. Se le usó en la Universidad de Akal-
dana; estuvo en el sur del África, que antiguamente se llamaba Grabonci, y posteriormente se le
estableció, definitivamente, en Egipto.

El COLEGIO DE LA ESFINGE se dedica a los Misterios Esotéricos de la Naturaleza y del
Cosmos; por eso es grandioso el Colegio de la Esfinge.

Nostradamus, se dice que estudió en el Colegio de la Esfinge. Todos los Sabios de la antigüe-
dad conocieron tal Colegio.

La Esfinge representa los Poderes Elementales de la Naturaleza. Se nos ha dicho, con gran
acierto, que la contraparte sutil o espiritual de esa Esfinge que vemos allá en el Egipto es un Deidu-
so muy especial, que en sí mismo contiene los Secretos de la Vida y de la Muerte.

Bajo la Esfinge existe un Templo secreto en el que están los 22 Arcanos del Tarot. La puerta
de entrada, muy raros son los que la conocen.

Bien vale la pena que estudiemos siempre los Misterios de la Esfinge. Ella permanece allá, en
el desierto, aguardando ser descifrada. En el fondo la Esfinge es el hombre mismo; y esto es bastan-
te interesante de por sí. La Esfinge viene a indicarnos el Sendero Secreto que ha de conducirnos,
inevitablemente, hasta la Liberación Final. Develar el Misterio de la Esfinge es lo indicado. Mas
¡cuán pocos son los que develan tal Misterio! Quien llegue a descubrir todos los Misterios de la
Esfinge, se vuelve un Sabio.

D. Doctor, ¿es cierto que los egipcios eran descendientes de los atlantes y que de ellos aprendieron
los Misterios, como la Cábala, etc., y que cuando vino el hundimiento, o sea, el Diluvio, ellos transpor-
taron la Esfinge a Egipto? Si eso sucedió, ¿cómo lo pudieron haber hecho?

M. Bueno, ciertamente y en nombre de la verdad, tenemos que decir que la Esfinge viene de
la Atlántida. La Sociedad de Akaldana (que era una Sociedad de Sabios), tenía siempre frente a su
edificio la Esfinge. Después de la sumersión del Continente Atlante entre las embravecidas olas del
océano que lleva su nombre, la Esfinge fue llevada al sur del África, que entonces, repito, se llama-
ba Continente de Grabonci, y posteriormente se le colocó en Egipto. Empero debemos afirmar, con
gran énfasis, que también existen en Egipto muchas Esfinges. Recordemos nosotros la Calle de
Esfinges que hace poco se descubrió: Frente a cada Esfinge Blanca se halló una Esfinge Negra.

D. Doctor, ya que usted es el fundador y director de la Asociación Gnóstica de Estudios Antropo-
lógicos y Culturales, ¿qué nos puede decir acerca de Tláloc y Tlalocan fundadores de Tenochtitlán?

M. Ciertamente, nosotros los mexicanos tenemos aquí, en nuestro país, verdaderos portentos
de Sabiduría Antigua. Indubitablemente, Tláloc, el Dios de la Lluvia, es un Deiduso que ciertamente
existe. Pero su verificación sólo puede ser realizada por sujetos que hayan desarrollado los Centros
Superiores del Ser, es decir, la clarividencia, la intuición, la clariaudiencia, etc...

Tláloc, para los esoteristas, vive normalmente en el Mundo de las Causas Naturales. El Tlalo-
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can, es precisamente un paraíso molecular, existente en la Quinta Coordenada. Los antiguos bien
sabían de tal paraíso. En el Tlalocan están las Criaturas de las Aguas, que obedecen a Tláloc. Quiero
referirme a los Elementales de las Aguas citados por Felipe Teophastro Bombasto de Hohenheim,
Aureola Paracelso.

Así pues, que todos esos Deidusos de nuestro país tienen existencia real; en el fondo vienen a
simbolizar exactamente lo mismo que las Deidades Cristianas: Recordemos que en el cristianismo
tenemos Ángeles, Arcángeles, Serafines, etc., etc., etc., así también, nuestros antepasados tenían
sus Cortes Angélicas. Incuestionablemente, todos los Deidusos de nuestros antepasados, eran Ánge-
les; son los mismos Ángeles del Cristianismo. Bien vale la pena que reflexionemos en todo eso.

En cuanto a otros personajes, hay que reflexionar un poco... QUETZALCOATL, por ejemplo,
es el Cristo mexicano, un Hombre que encarnó en sí mismo el Verbo, la Palabra; una viva represen-
tación del Dios Interior profundo.

Se nos habla también de la Gran Tenochtitlán... Indubitablemente, que HUITZILOPOCHTLI,
fue el fundador esotérico de la Gran Tenochtitlán. Huitzilopóchtli, es como un Arcángel para los
antiguos.

Y en cuanto a nosotros, miembros de la Asociación Gnóstica de Estudios Antropológicos y
Culturales, le seguimos en el fondo recordando con gran amor, es decir, le rendimos culto en nues-
tro corazón.

D. Dice una frase muy común y muy conocida por todos: “¿Qué fue primero, el huevo o la
gallina?” Esta frase se relaciona con la siguiente pregunta: Dicen que los Mayas y los Aztecas fueron los
iniciadores de las Civilizaciones griega, China, egipcia, también, inclusive, la tibetana, si es este el caso,
¿es una realidad o es el caso contrario, que estas civilizaciones vinieron a formar la nuestra?

M. Bueno, está interesante la pregunta. Para mi modo de ver y de entender, los Mayas tienen
sus raíz en el continente sumergido Atlante (enorme continente que otrora existiera en el océano
que lleva su nombre). Los Mayas, entonces, tuvieron una poderosa cultura. Antes de la sumersión
de ese viejo continente, acaecida con el famoso Diluvio Universal, citado en tantas escrituras reli-
giosas, los Mayas emigraron, ya hacia el Tíbet, ya hacia la India, ya hacia el Egipto, ya hacia Guate-
mala en Centro América, o Yucatán, etc. Así pues los Mayas fueron grandes civilizadores.

No está de más recordar que algunas pirámides que actualmente existen en Egipto, son de
origen Maya; tampoco está de más recordar que aquellas palabras solemnes que el Gran Kabir
Jesús, el Cristo, pronunciara en el Gólgota: “¡Helí, Helí, Lamah Zabac Taní!”, son Mayas; traducidas
exactamente al español, por cualquier indito Maya, quieren decir: “Me oculto en la prealba de tu
presencia”. Jesús, el Gran Kabir, aprendió el Maya en el Tíbet. No debemos olvidar jamás que el
NAGA-MAYA tibetano tiene el mismo alfabeto. En el Tíbet se conoce el Maya como el Naga. Así que
los Mayas fueron siempre los grandes civilizadores y su origen es atlante; poseen una sapiencia
única. Hoy por hoy, la Sabiduría de los Mayas se encuentra en secreto; se cultiva en el silencio de la
noche. En un futuro, tal Sabiduría, será entregada a la humanidad.

Indubitablemente, el Continente Atlante tuvo poderosas civilizaciones; Los Mayas, represen-
tan en el fondo a ese gran continente, la Sapiencia de los Mayas se ocultó entre los Monasterios
Tibetanos, o en las Pirámides de Egipto, o de Yucatán. Muy pocos son los seres humanos que han
podido conocer tal Sapiencia, los Mayas conocían la energía atómica, etc., etc., etc.

D. El mundo, desde el punto de vista de la física, se desenvuelve fundamentalmente bajo la Ley
del Tres, es decir la Fuerza Negativa, la Fuerza Neutra y la Fuerza Positiva. ¿Tiene que ver esto con los
Fenómenos Cósmicos, Doctor Samael? Y otra pregunta: ¿Existe otra Ley Cósmica más superior que la
Ley del Tres?

M. En realidad la Ley del Tres es fundamental. No debemos olvidar, que el SANTO TRIAMA-
ZIKAMNO, es decir, la Ley del Tres, se expresa en tres formas: Positiva, Negativa y Neutra. En el
átomo existe la Fuerza Positiva, la Negativa y también la Neutra. Para que haya creación se necesita
que las Tres Fuerzas coincidan en un punto dado, de lo contrario la creación sería imposible.

Así pues, la Ley del Tres, puede crear. Pero para que exista un Cosmos organizado se necesita
la Ley del ETERNO HEPTAPARAPARSHINOCK, es decir, la Ley del Siete. El tres crea y el siete
organiza. Más allá de las Leyes del Tres y del Siete, pues, hay muchas otras leyes. En el fondo la Ley
del Tres deviene de la Única Ley, que es la del Logos Creador, la del Eterno Padre Cósmico Común.
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Así que bien vale la pena comprender lo que es la Ley del Tres.
Las gentes subestiman mucho la Tercera Ley, el Santo Conciliar o la Fuerza Neutra, y esa

fuerza hay que aprenderla a manejar cuando se quiere neutralizar las influencias peligrosas. Las
Fuerzas Positiva y Negativa son maravillosas, ellas se unen para crear, pero la Tercera Ley las conci-
lia y entonces, se realiza la creación.

El hombre representa la Fuerza Positiva, la mujer la Fuerza Negativa, la Tercera Fuerza, la
del Espíritu Santo concilia a las dos y entonces se realiza una creación. Pero todo tiene que desen-
volverse dentro de la Ley del Siete, es decir, el Tres crea y el Siete organiza. Indubitablemente, la
humanidad está muy lejos de saber cual es el “modus operandi” de la Ley fundamental Tres.

En todo caso el Padre es el Uno, el Hijo el Dos, el Espíritu Santo el Tres. Son como dicen las
Sagradas Escrituras: “Tres personas distintas y un solo Dios verdadero”. Dios en el fondo es la Única
Ley. Pero para expresarse necesita derivarse en tres aspectos que son creadores. El Santo Triamazi-
kamno, indubitablemente, jamás queda embotellado en los mundos, nunca. Empero puede crear y
siempre creará.

D. Conocemos perfectamente alguna de estas cosas; me imagino que igual le sucede a los televi-
dentes... Usted habló hace un momento sobre la Ley de los Siete. Existen siete planetas. Fundamentados
en la frase de Hermes Trismegisto. “Lo que es arriba es abajo”. ¿Cómo actúan estos siete planetas sobre
nosotros?

M. Bueno, obviamente existen siete planetas bien conocidos en la Astronomía. Pero dentro
de nuestros estudios esotéricos, nos interesa, más bien, los planetas psicológicos.

“Tal como es arriba es abajo”; el microcosmos es análogo al macrocosmos; en nosotros, en
nuestro interior, en nuestra psiquis, tenemos la viva representación de los siete planetas. Empero,
existen transmutaciones metálicas durante el trabajo de Autorrealización Íntima del Ser. El Viejo de
los Siglos (Saturno), debe convertirse en el Niño (la Luna); el Júpiter Tonante que llevamos dentro
debe transformarse, realmente, en el Mercurio de los Sabios, en la Inteligencia, en la Sapiencia; en
cuanto al Guerrero Belicoso (Marte), debe convertirse en nosotros en el Venus del Amor; en el
centro queda siempre el Sol, como dador de toda vida. Así pues, dentro de nosotros deben verificar-
se ciertas transmutaciones metálicas importantes en la Alquimia.

D. Uno de los escritores más famosos, esotéricos, ha sido Lobsang Rampa, que ha escrito sobre el
Viaje Astral; todas las juventudes actuales lo comentan mucho, pero hablan solamente de la parte
práctica y vivencial. Doctor, queríamos preguntarle, que nos aclare definitivamente, si el Viaje Astral es
algo intelectual o es algo eminentemente práctico.

M. Con el mayor gusto contestaré, A. Ciertamente, el Viaje Astral es una realidad, como lo
dice Martes Lobsang Rampa. El Hombre Auténtico, incuestionablemente posee un Cuerpo Astral
(este es un cuerpo maravilloso, extraordinario), y sabe usarlo a voluntad. La parte práctica de esta
cuestión es muy fácil: Hallándose uno en estado de transición entre vigilia y sueño, solamente
puede levantarse de su lecho con gran naturalidad; entonces verá, con asombro, que el Cuerpo
Físico queda en la cama, dormido.

Ya fuera de la forma densa, uno puede viajar a través del espacio, dirigirse a otro planeta,
investigar los Misterios de la Vida y de la Muerte, ponerse en contacto con los Seres inefables, etc.,
etc., etc.

En todo caso, lo importante sería aprovechar el estado de transición existente entre la vigilia
y el sueño, y al levantarse, hacerlo con gran naturalidad. No se trata de levantarse mentalmente, o
intelectualmente, como dices tú, sino, realmente; lo que estoy diciendo debe traducirse en hechos.
Obviamente, durante el estado de transición existente entre vigilia y sueño, las conexiones que
unen el Cuerpo Astral al Cuerpo Físico quedan sueltas, y por lo tanto al levantarse, en ese momen-
to, se producirá el desprendimiento del Astral; éste, libre, puede viajar a través del espacio y dentro
de él mismo, indubitablemente, estará la Conciencia. Así pues, conscientemente podemos viajar a
través del espacio estrellado. Esto es muy fácil: Es cuestión únicamente de poner atención al estado
existente entre vigilia y sueño, eso es todo.

D. Otra pregunta más hay con relación a todo ello. Se sabe, perfectamente, que el Viaje Astral se
realiza en el Mundo de los Sueños; bueno sabiendo ello, también nos preguntamos, en estos momentos,
¿a dónde van o han ido ese grupo de personas que han desaparecido en el Triángulo de las Bermudas, o
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famosamente conocido como el “Triángulo del Diablo”, van al Plano Astral o Mundo de los Sueños, o a
qué lugar se dirigen específicamente?

M. Bueno, ante todo, debemos reconocer que existe la Cuarta Vertical, la Cuarta Dimensión.
En el citado “triángulo”, puede uno perderse en la Cuarta Vertical, es decir, en ese “triángulo”, por tí
citado. Algunos aviones han perforado la Cuarta Dimensión, o mejor dicho, han entrado en la
Cuarta Dimensión. En todo caso, esa es una puerta para entrar en la Cuarta Dimensión; el que
penetra por tal puerta, ostensiblemente queda viviendo en la Cuarta Vertical. En modo alguno
debemos sorprendernos si afirmamos, enfáticamente, que en la Cuarta Dimensión existe una hu-
manidad completamente paradisíaca. ¡La hay! Eso es cierto, aunque los escépticos no creen en
estas cosas; pero ¡qué importa a la ciencia y qué a nosotros!

D. Doctor, Finalmente: He observado minuciosamente que tanto las esculturas Mayas como los
Aztecas resaltan constantemente el simbolismo de la Serpiente. ¿Cómo ve la Antropología Gnóstica este
símbolo sagrado de las civilizaciones de Mesoamérica?

M. Ciertamente, que el símbolo de la Serpiente es Universal. No está demás recordar que en
el mismo Tíbet tenemos la Serpiente Emplumada; obviamente la Serpiente es Sagrada, representa
la Sabiduría Divina.

Indubitablemente dentro de cada ser humano existe la energía creadora. Esta energía tiene
que subir por la espina dorsal hasta el cerebro. Tal energía tiene poderes extraordinarios y ella
asume ante el clarividente una forma completamente serpentina. Si la gente aprendiera a transmu-
tar su energía creadora, se transformaría totalmente. La Serpiente Sagrada nos da la Sabiduría. La
Sabiduría de la Serpiente es poderosa.

Se dice de Quetzalcóatl “que era una Serpiente de Sabiduría”. Los hierofantes antiguos de
Caldea, de Persia, se llamaban a sí mismos “Serpientes”. Votan asegura, en forma enfática, que él
entró por un hueco dentro del interior de la tierra; dice que entró por un pasadizo secreto, por
donde solamente pueden entrar las Serpientes. Votan mismo exclama diciendo: “Soy una Serpien-
te”. Así también exclaman los Celtas, y los Druidas.

Así que la Serpiente es el Poder Ígneo, Flamígero, que está relacionado íntimamente con el
sexo y que los indostanes llaman KUNDALINI. Sube por el canal medular espinal del asceta gnóstico
hasta el cerebro. Cuando uno ha caminado por la senda de la más perfecta Castidad, entonces
resplandece maravillosamente dentro del Aura del Universo. La Serpiente tiene poder para darnos
la Sapiencia. 

TERCERA ENTREVISTA

Presentador.  ¿Nos podría decir usted, Doctor Samael Aun Weor, qué es la “Entropía”?
Maestro. Ciertamente, la Entropía, es un proceso desordenado, involutivo. Incuestionable-

mente, existe Entropía dentro de nuestra idiosincrasia psicológica cuando no trabajamos sobre sí
mismos, cuando no buscamos una transformación radical, cuando nos contentamos ser, así como
somos.

Por estos tiempos todo marcha en forma descendente, desordenadamente, involutivamente.
La Entropía tiende a igualar todo. Así, vemos que después de un largo proceso involutivo llega la
muerte; no es pues extraño que todo quede igualado. Si colocamos una marmita llena de agua
caliente junto a otra llena de agua fría, obviamente, se producirá cierto desorden involutivo, deca-
dente en las dos marmitas. Al fin, después de todo, quedan completamente igualadas. En forma
análoga diremos, que si nosotros no trabajamos sobre sí mismos, si no buscamos una transforma-
ción radical de toda nuestra idiosincrasia psicológica, a la larga, los habitantes de este Planeta
Tierra quedaremos todos igualados, seremos la muerte misma y eso sería lamentable.

D. Doctor, entonces el hombre del siglo XX tiene que llevar la Filosofía del Sacrificio para poder
vivir a gusto?

M. ¡Obviamente! Sin sacrificio no podría haber transformación. Necesitamos Sacrificarnos si
es que queremos Transformarnos.

Precisamente, en estos momentos, nuestra Tierra, toda, marcha de acuerdo con la Ley de la
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Entropía, eso es incuestionable, indubitable. Es claro que se va a necesitar de un “gran sacrificio” a
fin de que esta Tierra se transforme, y ese sacrificio será una Gran Catástrofe.

El Sacrificio, en sí, es grandioso. Por ejemplo, el petróleo, dijéramos, es sacrificado en la
locomotora en aras de la fuerza motriz y de la velocidad.

En el Sacrificio una fuerza inferior se transforma en una fuerza superior. Si nosotros no
sacrificamos nuestros deseos animales, nuestras pasiones brutales, nuestros odios, nuestros egoís-
mo, nuestras violencias, no podremos transformarnos. Así pues, que en el Sacrificio se verifica un
fenómeno de Transformación. Es por medio del Sacrificio como nosotros podemos libertarnos, to-
talmente, de la Ley de la Entropía. Sin el Sacrificio tendremos que marchar en forma descendente,
involutiva, decadente, y ésto, inevitablemente. Ha llegado pues, la hora de comprender la grandeza
del Sacrificio eso es obvio.

D. Ya que se habla de catástrofes, profecías y otras cosas raras que atemorizan a la humanidad
¿nos podría decir algo sobre Miguel de Nostradamus, Doctor Samael Aun Weor?

M. Con mucho gusto. Resulta que MIGUEL DE NOSTRADAMUS fue un Gran Médico-Astrólo-
go de la Edad Media; se educó en la sabiduría de los egipcios; dicen que “pasaba las noches enteras
mirando fijamente y sin parpadear, el agua contenida en un cazo de cobre”; afirman algunos que “en
esa agua lúcida pudo él ver, con entera claridad meridiana, los acontecimientos del futuro”. Así pues,
Miguel de Nostradamus fue un Gran Vidente. Eso nadie lo puede negar. Hasta la fecha, todas las
profecías que Miguel de Nostradamus hizo, se han cumplido matemáticamente.

Profetizó también la Segunda Guerra Mundial y dio hasta el nombre de Hitler con excep-
ción de una letra equivocada (creo que más bien, los equivocados fueron los traductores, entre
paréntesis), y no hay duda de que habrá de cumplirse la terrible profecía del futuro: La del famo-
so 1999. También pronostica la Tercera Guerra Mundial y muchos otros acontecimientos de índole
extraordinaria. Para mi modo de ver y de entender las cosas, estamos en los “Tiempos del Fin”.
Las gentes creen que los tiempos del fin serán dentro de no sé cuántos millones de años, más se
equivocan.

D. Doctor, ya que mencionó lo de la Tercera Guerra Mundial, los científicos modernos la comen-
tan mucho, ¿es cierto que habrá una terrible Tercera Guerra Mundial?

M. ¡Eso es indubitable! Miguel de Nostradamus profetizó la primera y la segunda y también
la tercera. Grandes Sabios del pasado ya habían profetizado tres Guerras Mundiales para el presen-
te siglo. Yo creo que la peor va a ser la que viene, la tercera. Será un verdadero holocausto atómico,
espantoso; desaparecerán las principales ciudades del mundo con las explosiones nucleares. Lo más
grave de todo es la contaminación radioactiva. Con la Tercera Guerra Mundial se contaminará la
atmósfera en forma espantosa; la radioactividad infectará completamente el aire, las aguas y en
general todo lo que existe. Las lluvias, por ejemplo, que tendremos serán radioactivas; las cosechas
se perderán y se perderán sencillamente porque nadie podrá utilizarlas, eso es todo. Eso de tener
uno que comer alimentos contaminados por la radioactividad ¡es gravísimo!, mas así sucederá. No
hay duda que esta Tercera Guerra Mundial está a las puertas.

Por otra parte, en estos tiempos hay hambre, desolación, miseria espantosa, crisis de valores,
etc., todo esto nos va orillando, poco a poco, hacia la Tercera Guerra Mundial. Incuestionablemen-
te, cada uno de nosotros carga dentro de sí, los factores que producen guerras, egoísmo, odio, etc.,
etc., etc.

D. ¿Nos podría decir, Doctor Samael Aun Weor, cómo van a intervenir en esos momentos de crisis
mundiales, ahora que se habla tanto de los Extraterrestres, si ellos van a intervenir en nuestro favor o
por el contrario van a ayudar más a nuestra destrucción?

M. Bueno, las gentes tienen tantos conceptos sobre esta cuestión de los extraterrestres, que
bien vale la pena analizar aunque sea un poquito. En nombre de la verdad diremos que los extrate-
rrestres existen, aunque los escépticos duden. Esto de los extraterrestres está ya completamente
demostrado.

Ahora, en lo que a mí atañe, les tendré que decir que a mí me consta la existencia de los
extraterrestres, porque yo estuve en contacto personal, en el Distrito Federal, allá en el Desierto de
los Leones, con una nave de Viajeros Intergalácticos.

Nunca he contado estas cosas. Porque no veo motivo como para estar relatando esta historia
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a todas horas. Ahora bien, lo que sí quiero decirles a ustedes, en forma enfática, es que ellos quie-
ren ayudarnos, y no tiene nada de raro que tengan que intervenir en el momento en que nosotros
nos precipitemos en el gran holocausto atómico. Ellos siempre han ayudado a la humanidad. Sur-
can el espacio por todas partes; no es la primera vez que nos visitan; siempre nos han visitado y
siempre nos seguirán visitando. Indubitablemente no pueden dejarnos abandonados; tendrán que
intervenir para ayudarnos. Son Hombres en el sentido más completo de la palabra, pero Hombres
Verdaderos. Hago cierto énfasis en esta afirmación, porque sucede que nosotros los terrícolas so-
mos más bien “animales intelectuales”, y eso es todo.

D. Doctor, se habla mucho del Planeta Hercólubus, o Planeta Rojo, llamado así por los científi-
cos, ¿es cierto que este planeta chocará con la Tierra?

M. Bueno, lo que usted está diciendo está ya debidamente comprobado en todos los observa-
torios del mundo. Mas quiero aclarar que el choque será de tipo electromagnético. No es un choque
físico, de masas. Mas es claro, que si el Planeta Hercólubus pasa demasiado cerca de nuestro Plane-
ta Tierra, tiene que producirse una catástrofe.

Sucede que el Hercólubus es un mundo gigantesco. Podríamos aseverar que es varias veces
más grande que Júpiter, el titán de nuestro Sistema Solar, y al pasar cerca a nuestro mundo, tendrá
que producir una revolución de los ejes de la Tierra, entonces, los mares cambiarán de lecho, y las
tierras actuales se sumergirán entre el fondo mismo del océano.

Mas antes de que venga la catástrofe ésta (de la revolución de los ejes de la Tierra), el fuego
entrará en actividad. Indubitablemente, conforme Hercólubus se vaya acercando, el fuego líquido
que existe en el interior de nuestro mundo saltará a la superficie, y entonces, aparecerán volcanes
en erupción por todas partes acompañados de fuertes terremotos, y caerán todas las grandes ciuda-
des del mundo: Nueva York, París, Londres, Buenos Aires y hasta nuestro querido Distrito Federal
en México, ¡nada se salvará de la hecatombe!

Los que no crean, pues que no crean, hechos son hechos y ante los hechos tendrán que
rendirse. Así pues, que Hercólubus se acerca y ya está a la vista de todos los observatorios del
mundo; ya existen mapas estelares donde se nos muestra la órbita de Hercólubus; pertenece a un
Sistema Solar llamado “Tylo”, y es obvio que tendrá que pasar muy cerca de nosotros; tal mundo es
demasiado gigantesco y tiene que producir en nuestra Tierra terribles convulsiones.

Así pues, Hercólubus traerá el duelo del fuego y del agua dentro de nuestro mundo y todo lo
que actualmente existe dejará de existir dentro de poco tiempo. Que las gentes no crean, que se
ríen, ¡qué importa a la ciencia y qué a nosotros! Escrito está, que: “El que ríe de lo que desconoce está
en el camino de ser idiota.” Esta es una terrible afirmación. Así pues, en nombre de la verdad, tengo
que decirles a ustedes que Hercólubus está cerca.

D. Nos podría usted decir, Doctor Samael Aun Weor, en base a sus planteamientos, pues, verda-
deramente interesantes, ¿en qué consistirá la Catástrofe Mundial del año de 1999?

M. Bien vale la pena contestar esta cuestión. Indubitablemente dice Miguel Nostradamus,
famoso astrólogo, que cuando Hercólubus se acerque, se verán en el cielo como dos soles. Y ésto
alarmará a las multitudes.

Con el acercamiento de Hercólubus la gente se pondrá excesivamente nerviosa. Obviamente,
las ondas electromagnéticas de tal mundo son poderosas; cuando ésto sea, ya la Tercera Guerra
Mundial habrá pasado. Entonces nuestro planeta por esos tiempos estará muy cargado de radioacti-
vidad.

Dice Miguel de Nostradamus que “con la llegada de Hercólubus, todo lo que actualmente existe
dejará de existir”. También afirma, claramente, “que los astrónomos de aquella época, incapaces de
entender la honda significación que encierra este movimiento estelar, harán planes a lo lindo para el
futuro, tendrán bellos sofismas de distracción, y que entonces las gentes, confundidas por los sabios
terrícolas, no tendrán ni la más remota oportunidad de defenderse”.

Ahora bien, cada vez que Hercólubus ha llegado a la Tierra, se ha producido una catástrofe.
Llegó al final de la Raza Lemúrica, y entonces los fuegos de aquel continente entraron en erupción
y ya sabemos que la Lemuria se hundió a través de 10.000 años de terremotos. Llegó al final de la
época Atlántida y ya sabemos que los habitantes de la Atlántida perecieron devorados por las aguas,
según lo dice el Diluvio Universal, según lo mencionan los historiadores religiosos de todas las
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edades y de todas las épocas. Y viene ahora, precisamente al final de nuestra Raza Aria, para poner
punto final a ésta civilización degenerada y decadente.

La humanidad ya está lo suficientemente madura como para recibir el “castigo final”, esa es
la cruda realidad hallada en las tremendas profecías de Nostradamus tal como están escritas, en su
famoso libro titulado “Las Centurias”. Y aquéllos que nos escuchen, tengan la bondad de estudiarse
esa obra, y verán confirmadas mis afirmaciones.

Así pues, que la base fundamental de la Gran Catástrofe estará en la llegada de Hercólubus;
los astrónomos lo tienen a la vista de sus telescopios en estos momentos, y en todos los observato-
rios del mundo ya está pintada la catástrofe, está dibujada en los distintos mapas cósmicos. Si
actualmente no se le está haciendo mucha publicidad a esta cuestión es para evitar la psicosis
colectiva. 
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Mario Moreno.  ... En este congreso, pues, se ha hablado y se ha expresado claramente,
que lo que se puede hacer en esa línea se debe hacer y yo en todo lo que pueda hacerse, pues, ahí
estamos...

Pregunta. ¿Aunque sea a 26,50 el dolar?
M.M. Bueno, pero ya es otra Antropología del dolar.
D. Antropología del dolar... [Risas].
D. Don Mario Moreno, para Diario de México. Se dijo en el Congreso que usted es una persona

que enseña a través de la risa y a través de una filosofía, que es divirtiendo a la gente, ¿cuál es su
opinión respecto a esas palabras?

M.M. Me parece que es un concepto verdadero y real. No solamente es real, sino que ha sido
mi finalidad. Yo me realizo en la pantalla, siempre llevando un mensaje. Siempre, creo yo, que la
finalidad de un actor en su profesión, es cumplir con un deber que tiene, y es usar esa pantalla para
lograr siempre algo constructivo. Mis películas siempre han llevado, siempre, un mensaje, humano
más que nada, y lo seguiré haciendo.

D. ¿En qué forma participa usted, directamente, dentro de la Antropología Gnóstica?
M.M. Bueno, pues estamos participando en este Congreso, primeramente, pudiendo yo salu-

dar a todos los miembros y a toda la gente que esta involucrada en este maravilloso Congreso que
hemos tenido...

D. Don Mario Moreno, quisiera hacerle una pregunta: Su humor, en sus últimas películas, ha
cambiado muchísimo. ¿Considera que se debe a su mayor grado de madurez?

M.M. Bueno, no creo yo... Se debe a que el mundo también ha cambiado y hay que caminar
con el mundo. Quiero decir que el humor mío no cambiará nunca, pero el humor del mundo sí; y
hay que adaptarse al mundo.

D. Don Mario: Debe tener usted un gran conocimiento, con relación a que sus últimas películas
han sido altamente revolucionarias, en desacuerdo con la crisis que padece la humanidad en este
momento, y usted trata, pues, de poner con humor estas críticas, que son a nivel del planeta Tierra, no
a nivel de ningún país en particular. ¿A qué se debe su profundidad y sus conocimientos en esta materia
y por qué lo hace?

M.M. Bueno, primeramente, porque creo que mi línea de trabajo..., en mi línea de trabajo, lo
que he hecho siempre es un deber; y lo hago también porque estoy en la realidad del mundo en que
vivimos, y aunque mi línea en el cine es el humor, y seguirá siendo, tengo que hacer críticas cons-
tructivas de todo lo que la realidad me enseña. De manera que por eso verá usted ese cambio en las
películas últimas, en que hago y critico cosas con cierto humor, y como dijo el Maestro, creo yo, que
digo algo siempre haciendo que la gente se ría. Eso es en contestación a su pregunta, creo yo.

D. Señor, independientemente de esta organización de Antropología Gnóstica, ¿siente usted sim-
patía por otras sociedades filosóficas similares?

M.M. Yo siento simpatía, siento respeto y siento cariño por toda organización, por todo gru-
po, por toda asociación que se preocupe por el ser humano, que se preocupe por sus semejantes. Yo
creo que si hubieran muchas agrupaciones y muchos congresos de esta índole, nosotros podríamos
pensar que puede haber un mundo mejor para nosotros y para nuestros hijos.

D. Don Mario, usted le ha dado a la humanidad alegría; ¿qué le pide en cambio?
M.M. Yo a la humanidad no le pido más de lo que me ha dado, y es afecto y cariño que he

recibido de ella, y pienso y quisiera darle más todavía, porque ojalá pueda yo morirme dando y no
pidiendo.

D. ¿Cuál es su opinión, concretamente, por la crisis que está viviendo México, con el dolar y
con...  ...Mercado Internacional? Una crítica constructiva como lo ha hecho usted siempre.
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M.M. Eso ya es otra cosa, compañero. Y el mundo atraviesa por situaciones muy especiales y
en cualquier otra ocasión hablamos del dolar y sus derivados. [Risas].

D. Yo quisiera, señores periodistas, preguntarle al Maestro Samael Aun Weor cuál ha sido la
razón por la cuál usted ha invitado, como personaje central de este Congreso Internacional, a Don
Mario Moreno.

Maestro. Pues el motivo básico, fundamental, por el cual hemos invitado a este insigne “apóstol
de la humanidad”, ha sido precisamente el de la afinidad espiritual, psicológica. Don Mario, en
realidad de verdad, ha trabajado en forma intensiva por todos los seres humanos, sin diferencia de
razas, sexo, casta o color; ha enseñado didácticamente. Si ustedes ponen cuidado al aspecto psico-
lógico de sus obras, podrán evidenciar, por sí mismos, ese humanismo tan profundo que posee y esa
capacidad de penetración en los distintos repliegues de la mente humana. Todo esto hace que
nosotros nos regocijemos con su presencia.

D. ¿Considera usted que la participación de Don Mario sería un acercamiento de la Asociación
Gnóstica al pueblo, digamos? Usted ha dicho que su labor ha sido bastante didáctica, o sea, ¿en qué
forma se provocaría ese acercamiento?

M. No hay nada más poderoso que la fuerza del amor. Si uno comprende las obras de este
insigne apóstol, si medita por él en ellas, incuestionablemente siente, en su interior, eso que se
llama “amor”, y sólo el amor puede acercarnos unos a otros.

D. Maestro, ¿la Asociación, que usted tan dignamente preside, ha realizado algunas investiga-
ciones antropológicas, no reveladas hasta el momento, en México y el mundo?

M. Ciertamente y en nombre de la verdad, diremos, que nuestra Asociación ha penetrado en
el sentido íntimo de muchos códices, pirámides, piezas arqueológicas y prehistoria en general;
hemos ahondado, dijéramos, en lo incógnito, en eso que la gente desconoce, en eso que se esconde,
dijéramos, en el corazón de los pueblos antiguos.

D. Se ha dicho que hay un vértice o un triángulo que tiene mucha significación esotérica. Un
punto, un vértice está en Egipto, uno en México y uno en Perú. ¿Han estudiado ustedes algo acerca de
eso?

M. Ciertamente, he de decirles a ustedes que el Triángulo de las Bahamas y esos otros dos
más citados pues, por usted, pues, en realidad de verdad, contienen incógnitas que la ciencia actual
desconoce.

No negamos nosotros la Cuarta Vertical; tampoco la negó el sabio Einstein, y matemática-
mente la demostró en la Teoría de la Relatividad.

Incuestionablemente, existen especies de vórtices que teniendo su fundamento en el Mundo
Tridimensional de Euclides, nos llevan siempre a esa cuarta coordenada.

D. Venerable Maestro, tiene usted en sus manos una de las revistas más revolucionarias que
hemos podido observar en este Congreso, que se llama “Gnosis” (Rebeldía Psicológica, Sexología Tras-
cendental y Filosofía); y vemos en la página principal, uno de los aspectos más tradicionales de la
República Mexicana como es el Calendario Azteca, ¿qué podría decir a la prensa local con relación a
esto?

M. Interesantísima resulta esta figura del Calendario Azteca, en esta maravillosa revista.
Obviamente, allí existe muchísima tradición. Estos cuadrantes, por ejemplo, son de importancia
extraordinaria: Dicen las tradiciones antiguas que “los Hijos del Primer Sol fueron devorados por los
Tigres”; no ha de entenderse eso en forma meramente literal; sólo quiere afirmarse, en forma enfá-
tica, que fueron gentes absorbidas por la Sabiduría.

Asegura también en forma enfática el Calendario Azteca, a través de su simbología, que “los
Hijos del Segundo Sol fueron arrasados por fuertes huracanes”; se refiere a la Segunda Raza. Si la
Primera fue devorada por los Tigres (que es la Sabiduría), la Segunda, incuestionablemente, fue
arrasada por fuertes huracanes.

Afirma también el Calendario Azteca que “los Hijos del Tercer Sol perecieron por Sol de Lluvia
de Fuego y grandes terremotos”; se refiere esto, en forma concreta, al Continente Lemúrico. Tal
continente existió hace muchos millones de años en el Océano Pacífico; restos de ese continente
tenemos nosotros en Oceanía, Australia e Islas adyacentes. Incuestionablemente, los Hijos del Ter-
cer Sol perecieron, realmente, (como dice de la tradición, a través del Calendario), por Sol de
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Lluvia de Fuego y grandes terremotos, es decir por muchos volcanes en erupción.
En cuanto a los Hijos de Cuarto Sol (representados por el Cuarto Cuadrante de nuestro

Calendario Azteca), bien sabemos nosotros que fueron arrasados por las aguas, que perecieron
ahogados. Dicen las tradiciones aztecas que “los Hijos del Cuarto Sol se convirtieron en peces”. Es una
alusión, pues, al Gran Diluvio Universal; no hay duda de que hubo una revolución de los ejes de la
Tierra, que fue espantosa en gran manera, y que los Hijos del Cuarto Sol, los atlantes con su pode-
rosa civilización, fueron anegados por las aguas: Los Polos se convirtieron en Ecuador, el Ecuador se
convirtió en Polos.

En cuanto a los Hijos del Quinto Sol, obviamente que “pereceremos por el fuego y los terremo-
tos”; así lo han dicho los aztecas.

El Calendario, en general, es una Piedra maravillosa fundamentada en el número 13; es una
Piedra Cósmica. Estudiar esta obra no es cuestión “a la ligera”. Estudiar esta obra implica muchos
años de esfuerzos y ante todo ser un gran matemático.

D. ¿Para cuándo predice el Calendario Azteca el fin del mundo, Maestro?
M. El Calendario Azteca nos dice, concretamente, que “los Hijos del Quinto Sol perecerán por

el fuego y los terremotos”; todos nosotros, los habitantes de la Tierra (los “Arios”, como se nos ha
dicho), pereceremos por el fuego y los terremotos. Así está escrito por los Náhuatls; espero que
ustedes reflexionen sobre eso.

D. Señor, yo quisiera saber un poco cómo nació estos estudios, o esta Sociedad de Antropología
Gnóstica, y cómo llegó usted a ser su Maestro..., o su Presidente.

M. ¡Así es! Ciertamente que la inquietud pudo mucho. Nos preocupamos algunos por el
estudio de las piezas arqueológicas; investigamos profundamente muchos códices; analizamos la
Sabiduría de las antiguas civilizaciones; hicimos estudios comparativos entre México, Egipto, India,
Tíbet, los griegos, etc., etc.; y poco a poco, gracias al conocimiento, dijéramos, de la Sabiduría
Antigua, pudimos ir descifrando códices y viejos manuscritos.

La inquietud que tuve, pues, fue suficiente como para que algunos amigos nos asociáramos a
estudiar. Bien pronto hicimos una organización, sacamos nuestra Personería Jurídica y nos dedica-
mos de lleno a la investigación.

Estos conocimientos los hemos compartido, desde México con todos los hermanos de Centro
América, Sudamérica, etc., etc., etc. A todas partes llegan nuestras enseñanzas. Desde México esta-
mos dirigiendo esta corriente; todos nosotros somos mexicanos.

D. ¿Tienen ustedes contacto con las Escuelas Orientalistas Tradicionales que existen en el mun-
do? ¿Les han servido esos estudios de estas escuelas, para esta filosofía?

M. Hemos investigado en las fuentes de la China, en las obras sánscritas de la India, en los
viejos manuscritos tibetanos, etc., etc., etc., y hemos llegado a la conclusión de que la sabiduría
universal es siempre la misma; sólo cambian sus distintos aspectos de acuerdo con los pueblos,
naciones y lenguas.

D. Señor, ¿cuál considera usted que es el mayor aporte de la Civilización Azteca al mundo?
M. Pues, yo creo que el aporte, dijéramos, mayor de la Civilización Azteca o Náhuatl a la

humanidad, es la “Sabiduría de la Serpiente”. Pues bien sabemos nosotros que la cultura de nues-
tros antepasados de Anáhuac fue eminentemente serpentina.

Desafortunadamente, la Sabiduría de la Serpiente no es muy conocida por las gentes de esta
época, pero nosotros la estamos divulgando; la hemos extraído de entre los códices antiguos.

D. ¿A qué atribuye usted que esta corriente se haya florecido con mayor fuerza aquí en América?
M. Claro está que en la América existe más inquietud espiritual, que en la Europa, por ejem-

plo. Aquí existen ciertos anhelos incógnitos. Creo, precisamente, que debido pues, a nuestro origen,
dijéramos, mexicano, o incaico, etc., pues, todavía llevamos en nuestras venas ese “intimismo”,
dijéramos, de la Filosofía Arcaica; sentimos ansias de saber algo; nos preocupamos más por las
cosas del Espíritu que por la cuestión, meramente, física o material.

D. Por otro lado, ¿cuál sería el método que usted considera, necesario seguir, para el cambio ése
que ustedes esperan del Hombre Máquina al Hombre Integral, digamos?

M. Bueno, tenemos toda una Filosofía, tenemos Ciencia, tenemos Mística y también tenemos
Arte, que puede encauzar a las mentes humanas, pues, hacia la Transformación Radical. Lo impor-
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tante sería estudiar, pues, toda nuestra sabiduría, a fin de que la humanidad se beneficiase.
D. ¿Qué nos puede usted decir del saqueo de varias piezas arqueológicas que marcan la antropo-

logía de lo que es el sistema náhuatl de nuestra gran tierra?
M. Bueno, indudablemente que en principio, muchas gentes venidas, pues, de algunos otros

países, no tuvieron inconveniente alguno en hacer tales saqueos. Afortunadamente ya, nuestro
Gobierno Mexicano ha puesto remedio a estas cuestiones; hemos también recuperado algunas pie-
zas maravillosas en territorios extranjeros.

D. Creo que habían dicho que..., más bien no se ha dicho, sino que es un cierto, que la Ciencia
Náhuatl era más avanzada incluso que los griegos y que los de Perú, más que los Mayas, ¿en qué forma
nos puede usted adelantar algo sobre aquellas profecías que hacían los Náhuatl sobre el futuro del
mundo?

M. Es claro que la Ciencia de los Náhuatl, desde el punto de vista, dijéramos, psicológico,
reviste formas extraordinarias que bien pueden ser comparadas con la Cultura Griega y con las
formas sapientes de Egipto, India y Persia. En modo alguno pretendemos nosotros que nuestra
cultura sea inferior a otros pueblos, naciones y lenguas; tampoco estamos nosotros vanagloriándo-
nos, en el sentido de creer que somos la última palabra.

D. Señor, ¿qué piensa el Movimiento Gnóstico de los grandes Profetas de la humanidad: Maho-
ma, Confucio, etc.?

M. Siempre hemos pensado que existe una religiosidad, dijéramos, de tipo cósmico, la cual
asume distintas formas o figuras de acuerdo con los tiempos y los lugares. En nombre de la verdad,
siempre, hemos pensado también de que las religiones antiguas contenían dentro de sus versículos
sagrados, Sapiencia, que actualmente las gentes desconocen... Estamos absolutamente seguros de
que entre los versículos del “Corán”, o del “Bhagavad-Gita”, o del “Chilam Balam” de Chumayel, o
del “Libro de los Muertos” egipcio, etc., se esconden siempre las mismas verdades cósmicas de la
Religión Universal, o Cósmica, en general.

D. ¿Sobre los Sabios de Sión?
M. No quiero meterme en cuestiones relacionadas con los Sabios de Sión ni nada por el

estilo. Pero sí pienso que todos los pueblos tienen tradiciones llenas de sabiduría, ciencia, mística y
arte.

D. Una sola pregunta. Usted mencionó hace un rato o daba a conocer cuando le hicieron una
pregunta de: “¿En qué tiempo se podía terminar el planeta, o sea lo de el final del Planeta Tierra?” ¿En
la lengua Náhuatl se predecía en qué Año Luz, o qué Año Conejo, o en qué año se veía el final...  ...del
Planeta Tierra?

M. Todas las religiones antiguas nos hablan de “grandes catástrofes” que han de acaecer. No
hay duda de que también en el pasado hubieron tremendos cataclismos geológicos (esto no lo
ignora tampoco la ciencia). Pensamos que en un futuro puede haber una serie de catástrofes tre-
mendas, que originarán transformaciones geológicas de base y fondo, dijéramos, en toda la estruc-
tura geológica de nuestro mundo.

No nos hemos propuesto fijar fechas, porque considero que esto correspondería a matemáti-
cas transfinitas, que están más allá de nuestra capacidad intelectual.

D.  ...Siendo en la lengua náhuatl, en el año 2001.
M. Bueno, no solamente en la Lengua Náhuatl el 2001, sino también en el Egipto de los

Faraones. Si nosotros investigamos cuidadosamente la Gran Pirámide, vemos que ésta “calla”, pre-
cisamente, en el año 2001. Esto ha hecho creer a muchos antropólogos, que es posible que antes del
año 2001 llegue la Catástrofe Final. Sin embargo, no estamos nosotros pensando al estilo medieval
en una especie de “fin de mundo”; creemos, seriamente, que de lo que se trata es de transformacio-
nes geológicas.

Indubitablemente, las transformaciones geológicas están demostradas; la Geología ha hecho
profundas investigaciones en este terreno.

D. Señor, por mi parte, una última pregunta: Ante la actual crisis de valores humanos, sobre
todo, ¿qué recomienda el Movimiento Gnóstico a la humanidad?

M. Ante la actual crisis de valores humanos, nuestra Asociación Gnóstica de Estudios Antro-
pológicos y Culturales, recomienda la disolución del Ego animal. Es necesario autoexplorarnos psi-
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cológicamente para autoconocernos. Solo disolviendo el Ego se hace posible la convivencia frater-
nal de la humanidad.

D. Entonces, ¿implica eso una vida comunitaria?
M. La vida comunitaria sería imposible si nosotros no disolviéramos el Ego. Necesitamos

autoexplorarnos para autoconocernos. Sólo autoconociéndonos a fondo, profundamente y en todos
los territorios de la mente, podríamos eliminar nuestros defectos psicológicos; estos en sí mismos
constituyen el Ego; en tanto continuemos nosotros con nuestros defectos psicológicos, esto es, en
tanto continúe el Yo Experimental de la Psicología, dentro de nosotros existiendo, la convivencia
pacífica será algo más que imposible.

D. Señor, ¿el Movimiento Gnóstico toma como teoría propia aquella de “una humanidad sin
fronteras”?

M. “Toda teoría es gris, y sólo es verde el árbol de doradas frutas, que es la vida”. Así lo dijo
Goethe, el gran filósofo y dramaturgo. Obviamente, podemos trazar lindos planes con respecto a un
mundo sin fronteras, a un edén terrenal; mas si continuamos como estamos, si no eliminamos,
precisamente, de nuestra naturaleza, los factores psicológicos que producen guerras en el mundo,
los factores psicológicos que producen discordia, los factores psicológicos que producen odio, etc.,
el mundo irá de mal en peor.

D. Muchas gracias Señor.
M. De nada.
D. Oiga, tengo una duda personal: ¿El Movimiento Gnóstico cree en la vida del Más Allá?
M. El Movimiento Gnóstico conceptúa que la existencia es toda integral, única. Piensa el

Movimiento Gnóstico que no hay tal “más allá”, que todo está dentro de nosotros mismos, aquí y
ahora. Si nosotros llegamos a conocernos a sí mismos, es decir, a conocer nuestros propios mundos
interiores, nuestra propia vida interior psicológica, conoceremos la vida interior psicológica de todo
el planeta Tierra y de todo el Universo en general.

D. Entonces, ¿qué opina el Movimiento Gnóstico del Alma?
M. El Movimiento Gnóstico jamás ha negado los principios anímicos, étnicos o espirituales de

la gente; solo afirma en forma enfática que: dentro de nosotros mismos está todo; que debemos
autoexplorarnos para autoconocernos.

El día que nosotros hayamos disuelto el Ego conoceremos al Universo y a los Dioses; el día
que nosotros hayamos disuelto el Ego animal, hablando en el sentido más completo de la palabra,
vendremos a experimentar, por sí mismos y en forma directa, eso que se llama Alma, eso que es el
Ser.

D. Maestro, una pregunta: Después de estas dos últimas exploraciones de la ciencia norteameri-
cana a Marte, en el mundo no científico ha habido una especie de desconcierto en cuanto a la plurali-
dad de los mundos habitados, en relación con nuestro Sistema Solar; ¿qué podría decirnos?

M. Si habitantes de otros mundos lanzaran una sonda para explorar nuestro mundo Tierra, y
ésta cayera en el centro del Desierto del Sáhara, podrían ellos (si fuesen así tan torpes como noso-
tros) afirmar, en forma enfática, que en el planeta Tierra no existe vida, ni posibilidad de vida.

Trazando una paralela, podremos decir que esto ha sucedido con las naves enviadas a Marte
por los norteamericanos, sencillamente han caído en lugares desérticos, en el desierto, y ahí pues,
no hay vida orgánica.

D. Una pregunta fuera de esto, pero..., considera usted que el Arte y la Ciencia, en este momento,
están bastante desintegradas, digamos que están en polos muy opuestos con respecto, por ejemplo, a las
culturas pasadas en las que sí se daba esa integración. Por ejemplo: Citando el Calendario Azteca, que
aparte de ser artístico, o sea, considero que hay una obra de integración allí (científico-artístico), ¿o no
sé?

M. Entiendo el sentido de esa pregunta. La Ciencia, ciertamente nosotros...
D. ¿Y la consecuencia inmediata de eso?
M. Sí, ciertamente la Ciencia, el Arte, la Filosofía y la Religión, por estos tiempos se encuen-

tran divorciadas y eso es lamentable... En tiempos antiguos el Arte era profundamente religioso,
extraordinariamente científico y filosófico. Hoy, esos cuatro aspectos de la psiquis humana están
desligados unos de los otros, y como secuencia o corolario han producido cierta involución.
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Yo diferencio, precisamente, entre el Arte Subjetivo y el Arte Objetivo. El Arte Objetivo reune
las características de: Ciencia, Filosofía, Religión. El Arte Subjetivo está desligado de los aspectos
filosóficos, místicos y artísticos.

D. Señor Presidente, ¿los científicos de la NASA llegarán en algún tiempo a poder constatar y
comprobar la vida, es decir, que una nave no caiga en sitio desértico, sino que pueda hacer visibles sus
personajes, sus habitantes?

M. Es posible que los científicos intenten controlar las naves, en tal forma, que puedan caer
en lugares habitados, ¿no? Ahora, lo que falta saber es si los habitantes de otros mundos van a
permitir que los habitantes de la Tierra desciendan, precisamente, en sus lugares donde ellos exis-
ten, es decir, en sus mundos.

D. ¿Cuál es el elemento que los hace a ustedes afirmar una existencia cósmica? ¿Por qué afirman
ustedes...?

[Hay una interrupción por personas que llegan. Insisten en que sea la última pregunta, y el
Maestro interrumpe para comentar lo que sigue].

M. Es la última pregunta... Vamos a contestar la última pregunta.
D. Le decía a usted, ¿por qué afirman una existencia cósmica?
M. ¡Correcto! Sencillamente por ley de Analogías Filosóficas: No es posible que la Tierra, un

simple grano de arena en el espacio, sea el único planeta que pueda estar habitado, en el medio del
inalterable infinito. Eso sería ilógico y absurdo... 
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Discípulo.  ...Gravitacional...  ...donde usted parece que daba a entender que su Centro de
Gravedad estaba en Yesod, y que el Centro de Gravedad de la Gnosis (“El Mensaje de Acuario” del
Maestro Samael), tiene su Centro de Gravedad en el Hijo del Hombre, en Tiphereth, y que es semejante,
o igual, al Centro de Gravedad de la Enseñanza que dio el Gran Kabir Jesús. ¿Estoy en lo correcto o
estoy equivocado, Maestro?

Maestro. Pues, estás en lo correcto. Es claro que TODA RELIGIÓN confesional TIENE SU
CENTRO DE GRAVEDAD específico. Si estudiamos juiciosamente el Buddhismo Esotérico y Tras-
cendental, podemos evidenciar que es demasiado abstracto, demasiado profundo, que pertenece a
ciertos Estados de Kether, trascendentales. Esto nos permite deducir, con pleno acierto, que el Cen-
tro de Gravedad específico DE LA RELIGIÓN BUDISTA, ES KETHER, el Anciano de los Días, el Viejo
de los Siglos...

Ahora bien, si analizamos la RELIGIÓN EGIPCIA, o NAHUA (AZTECA), MAYA o ZAPOTECA,
PERSA o CALDEA, descubrimos el Centro de Gravedad específico en YESOD (ya sabemos, entre
paréntesis, que la Piedra Cúbica de Yesod es el Sexo, y que tal Sephiroth se halla ubicado, exacta-
mente, en los órganos sexuales).

Mas si estudiamos cuidadosamente el ESOTERISMO CRISTIANO, descubrimos el Centro de
Gravedad específico en TIPHERETH, el Hijo del Hombre. Y es a la luz de su Sephiroth como debe-
mos nosotros, tratar de comprender la mística del Cristianismo Auténtico.

Ya sabemos nosotros que KETHER, como Sephiroth, es, dijéramos, el Punto Matemático, el
Anciano de los Siglos, la Verdad de las verdades, lo Oculto de lo oculto, la Misericordia de las
misericordias. CHOKMAH es el segundo aspecto Logoico, el Chrestos, el Segundo Logos. BINAH es
el Tercer Logos, el Espíritu Santo, el Paracleto, el Shiva de los Indostanes.

Estudiando a algunos Kabalistas, descubrimos ciertos errores; hay alguien (cuyo nombre no
menciono), que enfatiza la idea de que Chokmah es masculino y que Binah es femenino; y quiere
poner a Chokmah y Binah como las dos Columnas del Templo, algo así como el Jakin-Bohaz de la
Masonería.

Es indiscutible de que tal autor se halla equivocado. Porque resulta que BINAH, en sí mismo,
ES MASCULINO Y FEMENINO: Polarizado en forma masculina es el SHIVA de los Indostanes; pero
desdoblándose a sí mismo se convierte en la SHAKTI, es decir, en la Divina Madre Kundalini, en esa
Isis o Marah que aparece en el Cristianismo, pues, en terribles sufrimientos, con siete puñales
clavados en el corazón. De manera que Binah, en sí mismo, se convierte en nuestro PADRE que está
en secreto y en nuestra DIVINA MADRE.

Así pues, considerando al Logos como Brahma, Vishnu y Shiva, o como Kether, Chokmah y
Binah, forman una Trinidad perfecta dentro de la Unidad; en conjunto es lo que podríamos llamar
el “Padre”. Y si miramos a Binah, desdoblándose en la Shakti Potencial, pues, obviamente, tenemos
al LOGOS Y SU ESPOSA: Al Padre que está en secreto y a nuestra Divina Madre Kundalini Shakti.

Y ya se sabe que el Padre, en sí mismo, y la Madre, vienen a encontrarse, propiamente, en
Yesod; en alguna forma se hallan relacionados con Yesod, debido a que rigen la Creación. MAL-
KUTH, el Reino, el Mundo Físico, no podría existir sin la Fuerza de Yesod, es decir, sin el Potencial
Vital Sexual de ese Sephiroth.

Incuestionablemente tiene, pues, el Logos que utilizar ese Sephiroth (Yesod), para poder
crear, para reproducir a todas las especies, a todas las cosas, para dar forma a todo lo que es, ha
sido y será...

Hay un Sephiroth Secreto que es DAATH. Y se encuentra precisamente en Yesod; ese Sephi-
roth Secreto es en cuestión de Tantrismo, todo ese Conocimiento Tántrico que debidamente utiliza-
do nos permite la Autorrealización Íntima del Ser.
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Así pues, el PRIMER TRIÁNGULO: Kether, Chokmah y Binah, es el Padre en síntesis, indivisi-
ble. Luego viene el SEGUNDO TRIÁNGULO, y es conveniente entenderlo: Chesed, Geburah y Tiphe-
reth; incuestionablemente, el Segundo Triángulo es Crístico, y el centro básico del Segundo Trián-
gulo, su centro nuclear, dijéramos, fundamental, es Tiphereth. Chesed, Geburah y Tiphereth, es el
Espíritu Triuno Manifestado (Hijo del Padre), pero su centro básico, estructural, es precisamente el
Alma Humana, Tiphereth.

Luego viene el TERCER TRIÁNGULO, el Tercer Triángulo, pues, está formado por Netzach,
Hod y Yesod. Netzach es propiamente el Mental, la Mente; Hod es el Astral; Yesod es el Asiento
Sexual, o el Asiento Vital Orgánico del cuerpo físico; por último tenemos a Malkuth, que es el
Físico. Pero, bueno, lo cierto es que el Centro Gravitatorio del Tercer Triángulo es Yesod (centro de
la Magia Práctica, ¿no?); Malkuth es un Sephiroth desprendido...

Bien, ahora, lo que no debemos perder de vista es lo siguiente: Que si bien es cierto que el
Buddhismo tiene como Centro de Gravitación al Viejo de los Siglos, al Kether de la Kábala hebraica,
no por eso deja de ser menos cierto el Buddhismo Tántrico, sin el cual no se podría jamás llegar a la
Iniciación de Kether, ¿no? Ese Buddhismo Tántrico tiene su base en Yesod, en el Sexo (ya sabemos
que el Buddhismo Tántrico, pues, es el que se necesita para llegar a la Autorrealización Íntima del
Ser).

Bien, continuando un poco por este camino de los Grandes Misterios, venimos a descubrir en
las Religiones Egipcias a Yesod. Pero no quiere decir, por ese motivo, que Yesod (la Base o el Funda-
mento de todo este Universo, que es el Sexo), sea lo único de lo cual se ocupen las Religiones
Persas, Egipcias, Aztecas, etc., etc., ¡no! Ya sabemos nosotros que en el fondo se encuentra la Doc-
trina purísima de un Quetzalcóatl, el Cristo Cósmico Mexicano...

Ahora por ejemplo, en el Cristianismo auténtico podemos nosotros ver, con claridad meridia-
na, como Centro de Gravedad al Hijo, a Tiphereth; pero si ahondamos en el Esoterismo Cristiano,
descubrimos nosotros el Gran Arcano en la misma Cruz del Redentor, puesto que ya sabemos que el
palo vertical es masculino, el horizontal lo es femenino, en el cruce de ambos se halla la clave de
todo poder; sobre la Cruz está el INRI (Ignis Natura Renovatur Integram); así pues, tal Tantrismo,
es el fondo de todo ese Cristianismo Auténtico, Verdadero ¿no? Conviene, pues, entender todo
eso...

D. Mencionaba usted, Maestro, explicaba algo que es muy importante al dar la Enseñanza a los
neófitos. Le preguntaba yo sobre la Inmaculada Concepción de la Virgen, a lo que usted contestó que
para esto hay que conocer la Kábala, y que solamente con un conocimiento a fondo de los Diez Sephiro-
tes, de los Tres Triángulos y de Malkuth, puede uno intuir la Inmaculada Concepción de la Madre de
Dios; ya que está usted hablando sobre esto, ¿quisiera usted repetir ese concepto, por favor?

M. Con el mayor gusto vamos a dar respuesta. Es claro, que EN MODO ALGUNO PODRÍA
ENTENDERSE EL MISTERIO DE LA SAGRADA CONCEPCIÓN, SI NO CONOCIÉSEMOS DE VER-
DAD, EL ÁRBOL DE LA VIDA.

Ya dijimos que el Primer Triángulo, el Logoico, está constituido por Brahma, Vishnu y Shiva,
Padre, Hijo y Espíritu Santo, el Kether, Chokmah y Binah kabalísticos; también dijimos que Binah,
Tercer Sephiroth, se desdobla en la Divina Madre Kundalini; Shiva se desdobla, en su Esposa; así
pues, la Divina Madre Kundalini es la Diosa, Ella, en sí misma, es el Aspecto Femenino de Shiva, el
Aspecto Femenino de Binah, la Esposa del Espíritu Santo; después vienen los demás Sephirotes,
como ya dijimos.

En todas las teogonías se pinta siempre a una Isis con el niño Horus en sus brazos; a Venus
con Cupido; a Marah o María con su niño Jesús, el Salvador, en sus brazos; es claro que de Ella y de
Él vienen los demás Sephirotes; Él se desdobla en ella, su Esposa; Ella se desdobla en Chesed, en
Geburah y por último en Tiphereth; siendo Tiphereth el Centro Gravitatorio básico del Segundo
Triángulo.

De manera que ese Tiphereth, ese niño, es el que Ella, la Isis-María, lleva en sus brazos (su
niño). Claro que ese niño tienen que venir al mundo, y viene cuando todo está preparado. Se ha
dicho que “nace en un pesebre o establo”; las gentes piensan en un establo, por allá, situado en una
aldea, ¡no!

Ante todo, es bueno saber, que el Belén ése, donde se dice que nació el niño, la pequeña
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aldea, no existía en la época de Jesús de Nazareth... Si analizamos la palabra “BELÉN”, tiene su raíz
en una etimología Caldea: “Bel”, que significa “TORRE DEL FUEGO”. Así pues, esto es simbólico,
pues, todo está dentro de nosotros mismos...

Se hace necesario ante todo crearse un Cuerpo Astral, porque todo el mundo no nace con el
Cuerpo Astral; ya sabemos que es posible crearlo mediante las transformaciones del Mercurio de la
Filosofía Secreta; después crearse el Mental, que es el Cuerpo de la Razón Objetiva; y por último
fabricar el Cuerpo de la Voluntad Consciente...

Así pues, cuando ya posee uno los Cuerpos Físico, Astral, Mental y Causal, todo está listo
como para recibir al Niño; sin embargo, MUCHOS PODRÍAN, por ejemplo, darse el lujo de CREAR-
SE ESOS VEHÍCULOS, de poseer un cuerpo físico sano, fuerte y vigoroso; un magnífico Cuerpo
Astral, un extraordinario Cuerpo Mental y el Cuerpo Causal, Y SIN EMBARGO, NO POR ESO, EN-
CARNAR AL NIÑO (al Niño que la Divina Madre lleva en sus brazos).

En ese punto hay algo muy sutil, muy delicado, que fácilmente se escapa a cualquier Kabalis-
ta; PODRÍAMOS CONFUNDIR AL TIPHERETH kabalístico propiamente, CON EL CUERPO CAUSAL,
he ahí el peligro que hay en esto. Sólo analizando un poquito los pasajes, por ejemplo, de las
“Epístolas de Pablo a los Corintios”, podríamos aclarar esta cuestión...

Pablo dice que “existe el HOMBRE TERRENAL y el HOMBRE CELESTIAL”. Incuestionablemente,
el Terrenal está constituido por el Físico, con su Asiento Vital Orgánico (naturalmente que forman
un todo único); luego Hod (el Vehículo Sideral, o el Cuerpo Kedsjano, del cual nos hablara Gurd-
jieff), el Mental o Cuerpo de la Razón Objetiva, y por último, el Cuerpo de la Voluntad Consciente;
esto es lo que podríamos definir como “Hombre Terrenal”.

Ante todo, si queremos que venga Tiphereth (el Hijo) al mundo, se necesita que pase a existir
el Hombre Verdadero, el Hombre Terrenal, porque el humanoide común y corriente todavía no es
Hombre, cree que lo es, pero todavía no lo es; sólo cuando uno se ha dado el lujo de crearse los
Cuerpos Existenciales del Ser, puede ser denominado entonces “Hombre”, aunque sea Terrenal,
pero “Hombre”.

El Segundo Hombre del cual nos habla Pablo de Tarso, es el Celestial, y Pablo es muy sabio en
esto; Pablo nos dice que “así como pudimos atraer la imagen del Terrenal”, es decir, crear al Hombre
Terrenal, que “así debemos atraer a nosotros la imagen del Hombre Celestial”, es decir, del HIJO DEL
HOMBRE.

ALGUIEN PUEDE HABER RECIBIDO, por ejemplo, LA QUINTA INICIACIÓN DEL FUEGO, Y
SIN EMBARGO, NO POR ESO, HA ENCARNADO, EN SÍ MISMO, AL HIJO DEL HOMBRE; por lo
común, el nacimiento del Hijo del Hombre viene después de haber pasado por la Quinta Iniciación
del Fuego; es muy “detalladito” esto, muy delicado y sólo a base de una rigurosa observación,
puede evitar uno el caer en el error.

Propiamente, el Advenimiento del Hijo del Hombre es una Gracia del Altísimo; VIENE EL
HIJO DEL HOMBRE, en sí mismo, cuando debe cumplir alguna misión específica sobre la Tierra.
CUANDO EL INICIADO, realmente, HA AGARRADO el Camino..., LA DIRECTA, para ser más claros,
el Camino que puede conducirle a la Liberación Final...

Viene a un ESTABLO HUMILDE, nace, pues, en un “pesebre” entre los ANIMALES DEL DE-
SEO; es claro, que cuando entra en el “establo”, el “establo” todavía no está limpio, porque el
Iniciado no ha tenido tiempo aún de disolver los elementos animales que lleva dentro. El Niño
nace, pues, muy débil; ha sido concebido por obra y gracia del Tercer Logos y de la Divina Madre
que lo llevó en sus brazos; viene hecho un niño recién nacido y tiene que crecer y desarrollarse...

Conforme vamos eliminando los elementos inhumanos Él va creciendo y se va desarrollando;
en principio no se nota el cambio en el Iniciado que ha tenido la dicha de encarnar al Hijo del
Hombre; aparentemente es el mismo personaje, sus debilidades poco más o menos son las mismas,
el cambio de inmediato no se nota porque el Niño nace muy débil; pero Él tiene que someter todas
las cosas, tiene que eliminar a los Animales del Deseo, y lo hace con la ayuda de su Divina Madre
Kundalini; Él tiene que trabajar mucho hasta someter todas las cosas al Padre; lo último que hace es
VENCER A LA MUERTE, porque Él siempre vence a la muerte.

Después que ha sometido todas las cosas, que ha desintegrado todos los elementos inhuma-
nos que llevamos dentro, después que ya ha eliminado del Reino Interior todo lo indeseable, enton-
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ces Él mismo se somete al Padre; su obra póstuma es vencer a la muerte, destruirla.
Así pues, Él Resucita en el Padre y el Padre Resucita en Él, porque “el Hijo es uno con el Padre

y el Padre es uno con el Hijo, y quien ha visto al Hijo ha visto al Padre”...
Es claro, que al venir Él al mundo será rechazado por los ANCIANOS (es decir, las gentes

llenas de experiencias); odiado por los ESCRIBAS (hasta escarnecido por ellos, es decir, por los
grandes intelectuales de su época); y tercero, perseguido, odiado, maldecido, excomulgado, etc.,
por los FARISEOS (que son los religiosos de su tiempo).

“Tendrá que ser muerto con muerte de Cruz”; es decir, como quiera que Él ha ingresado dentro
de ese Hombre Terrenal, y tal Hombre debe morir en sí mismo, aquí y ahora, por eso se dice que
“ha de ser muerto con muerte de Cruz”...

Téngase en cuenta que es con la Cruz con la cual se pueden eliminar elementos indeseables;
téngase en cuenta que la fidelidad al Padre se prueba con la Cruz.

Muchos son los que dicen: “Yo soy fiel a la Gnosis, yo soy firme”, pero a la hora de la hora,
FALLAN CON LA CRUZ. ¿Dónde está la Cruz? En el cruce del LINGAM-YONI; fallan ahí, ahí forni-
can, ahí adulteran, ahí cometen sus maldades, y entonces, ¿dónde estaba su fidelidad? Y es con ese
instrumento de la Cruz Sexual con el que hay que desintegrar los elementos inhumanos, y llegar a
la muerte, también, del Hombre Terrenal.

Una vez que se ha llegado a la muerte del Terrenal, entonces el Hijo del Hombre Resucita a
los tres días. Esos tres días son las TRES PURIFICACIONES por el Hierro y por el Fuego; esos tres
días están representados con los TRES CLAVOS de la Cruz, y el INRI en sí. Es mediante esas Tres
Purificaciones, a base de Hierro y Fuego, como el Hijo del Hombre puede morir y resucitar de entre
los muertos.

Hay que entender todo esto con claridad meridiana; muchos son los que dicen “Yo soy fiel a
la Gnosis, yo sigo al Padre”, pero cuando llego la hora de probar con la Cruz, demuestran que no son
fieles, ni siguen la Senda...

D. Todo eso que usted nos está diciendo ahorita, y que es trascendentalísimo, y está conectado
directamente con los festejos de la Semana Santa. Simplemente, para estudiar un poco su conexión, a
lo que entendemos profanamente, ¿quisiera usted referir todo el Domingo de Ramos, las...  ...bueno,
todo lo que se relaciona con la Semana Santa, lo más sintético posible, Maestro?

M. Bueno, vamos a dar una respuesta síntesis, bastante concreta, porque el tema sobre el
cual preguntas equivale a escribir varios volúmenes. En todo caso, lo que sí puedo aseverar es que
la SEMANA SANTA tenemos que VIVIRLA dentro de nosotros mismos, aquí y ahora, en la GRAN
OBRA.

El “GÉNESIS” de Moisés y el “APOCALIPSIS” de San Juan se complementan. Conviene que
echemos un vistazo a la Biblia y que veamos la coordinación de “Génesis” y “Apocalipsis”.

Vamos a abrir, aquí, las Sagradas Escrituras. En el Génesis dice: “En el principio creó Dios los
Cielos y la Tierra, y la Tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del
abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas. Y dijo Dios: ¡Sea la luz!, y fue la luz, y
vio Dios que la luz era buena, y separó Dios la luz de las tinieblas, y llamó Dios a la luz día, y a las
tinieblas llamó noche, y fue la tarde y la mañana de un día”...

Ése es el PRIMER DÍA DEL GRAN TRABAJO de la Semana Santa, en el que hay que “separar
a la luz de las tinieblas”. El Iniciado tiene que BAJAR entonces A LOS MUNDOS INFIERNOS y
CONOCER EL SECRETO DEL ABISMO: El Secreto de Malkuth, el Secreto de los Kliphos y de la
Muerte Segunda.

“Luego dijo Dios: Haya expansión en medio de las aguas, y separe las aguas de las aguas, e hizo
Dios la expansión, y separó las aguas que estaban debajo de la expansión de las aguas que estaban
sobre la expansión, y fue así, y llamó Dios a la expansión Cielos, y fue la tarde y la mañana el día
segundo”... Ése es el SEGUNDO TRABAJO que hay que hacer; en ese Segundo Trabajo Alquimista
hay que “SEPARAR LAS AGUAS DE LAS AGUAS”.

Téngase en cuenta que cuando habla de “aguas”, se está refiriendo El Génesis a esas Aguas
Espermáticas del primer instante, al Caos Metálico de la Alquimia. Es claro que en ese Esperma
está, dijéramos, el “alma” del mismo semen, el Alma del Caos; esa “alma” es el Mercurio de la
Filosofía Secreta.
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Qué hay que “separar las aguas de las aguas”, es un hecho: Las Aguas Superiores, la “Leche de
la Virgen” (como se dice en Alquimia), el Mercurio de la Filosofía Secreta o el Alma Metálica del
Azogue, debe ser separada de la parte bruta mediante la Transmutación; eso es obvio.

Y son TRES TIPOS DE MERCURIO: El Mercurio en bruto o el Esperma; el Alma Metálica del
Mercurio, que son, dijéramos, las corrientes sexuales, seminales, subiendo por Idá y Pingalá (ése es
el Segundo Mercurio), y el Tercer Mercurio, es claro, que es ese cuando los Átomos Solares y
Lunares del Mercurio hacen contacto en el Triveni, cerca del coxis y despierta el Kundalini, el Fuego
Sagrado, el Azufre.

Ese Azufre fecunda al Mercurio y se forma el Tercer Mercurio que viene a penetrar por
Sushumná, es decir, a ascender por la columna espinal hasta el cerebro; y es con ese Tercer Mercu-
rio (con el Excedente de ese Tercer Mercurio) con el que viene a cristalizar el Cuerpo Astral, y
mucho más tarde, en una octava superior, el Mental y muchísimo después el Causal.

Así, pues, “separar las aguas de las aguas” es indispensable mediante la transmutación. Ése es
el Segundo Día de la Creación...

“Dijo también: Júntense las aguas que están debajo de los Cielos en un lugar, y descúbrase la
seca. Y fue así, y llamó Dios a la seca tierra, y a la reunión de las aguas llamó mares, y vio Dios que era
bueno. Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla, árbol que dé fruto
según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra, y fue así. Produjo, pues, la tierra hierba verde,
hierba que da semilla según su naturaleza y árbol que da fruto, cuya semilla está en él según su género,
y vio Dios que era bueno, y fue la tarde y la mañana del día tercero”.

He ahí, pues, el TERCER TRABAJO: LA CREACIÓN DEL CUERPO ASTRAL, del Vehículo Side-
ral, el cual debe “llegar a tener fruto”. ¿Y cuándo tiene “fruto”? Cuando ya es un Vehículo de Oro
Puro, es cuando ya ha tenido “fruto” el Cuerpo Astral, en él está, dijéramos, la vida, en el Tercer
Vehículo...

“Dijo luego Dios: Haya lumbreras en la expansión de los Cielos para separar el día de la noche, y
sirvan de señales para las estaciones, para días y años, y sean por lumbreras en la expansión de los
Cielos para alumbrar sobre la Tierra, y fue así, e hizo Dios las dos grandes lumbreras: La lumbrera
mayor para que señorease en el día y la lumbrera menor para que señorease en la noche. Hizo también
las Estrellas y las puso Dios en la expansión de los Cielos para alumbrar sobre la Tierra, y para
señorear en el día y la noche y para separar la luz de las tinieblas. Y vio Dios que era bueno, y fue la
tarde y la mañana del día cuarto”.

Aquí es cuando ya uno viene, pues, a darle forma, propiamente dicho, a LA INICIACIÓN
CUARTA, cuando ya viene, pues, propiamente dicho, el poseer ese VEHÍCULO DE LA MENTE, cuan-
do lo viene a Cristificar en la Gran Obra (y eso es importantísimo)...

Y entonces esas “señales” que se ven arriba: El Sol, la Luna, las Estrellas y toda esa cuestión,
se refiere a LA SABIDURÍA HERMÉTICA; porque en el Mundo de Netzach es el Mundo de la Sabidu-
ría Hermética, ahí es donde encuentra uno el Conocimiento Hermético. De manera que resulta muy
interesante eso del CUARTO DÍA, que tiene que ver con la Cuarta Iniciación...

Continuando, veremos lo siguiente: “Luego dijo Dios, produzcan las aguas seres vivientes, y
aves que vuelen sobre la tierra, en la abierta expansión de los cielos. Y creó Dios los grandes monstruos
marinos y todo ser viviente que se mueve, que las aguas produjeron según su género, y toda ave alada
según su especie, y vio Dios que era bueno, y Dios los bendijo diciendo fructificad y multiplicaos, y
llenad las aguas de los mares, y multiplíquense las aves en la tierra. Y fue la tarde y la mañana del día
quinto”...

Bien se sabe que en la QUINTA INICIACIÓN (que corresponde al MUNDO CAUSAL), tiene
uno que HACERSE AMO DE LOS ELEMENTOS, aprender a manejar todo aquéllo que tenga vida,
hacerse Señor del Fuego, de los Aires, de las Aguas y de la Tierra; aprender a manejar los Poderes
de la Naturaleza, pero eso solamente es posible trabajando uno sobre sí mismo.

Por eso decía que antes de intentar manejar los Elementos de la Naturaleza (los Elementales
del Fuego, del Aire, del Agua, de la Tierra), tiene uno que MANEJAR LOS PROPIOS: Aprender a
manejar los Elementales Atómicos del Esperma; aprender a manejar los Elementales Atómicos del
Fuego Sexual; aprender a manejar los Silfos de la propia Mente, los Silfos Atómicos de la Mente (o
sea hacerse amo de su propia Mente), y aprender a manejar también los Gnomos Atómicos que
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forman la carne y los huesos; hacerse amo de los Elementales Atómicos dentro de sí mismo...
Sólo quien se hace amo de su propio cuerpo puede hacerse amo de la Naturaleza. No podría

uno llegar a manejar los Elementales del Universo si no ha manejado sus propios Elementales
Atómicos, los de su cuerpo. Todo eso se aprende en el QUINTO DÍA de la Creación.

“Luego dijo Dios: Produzca la Tierra seres vivientes según su género, bestias y serpientes y ani-
males de la tierra según su especie. Y fue así, e hizo Dios animales de la tierra según su género, y
ganado según su género, y todo animal que se arrastra sobre la tierra según su especie, y vio Dios que
era bueno. Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza, y
señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra y en todo animal
que se arrastra sobre la tierra. Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó, varón y
hembra los creó (es muy importante eso ¿no? Indudablemente, que es bastante importante). Y los
bendijo Dios y les dijo: Fructificad y multiplicaos, llenad la Tierra y sojuzgadla, y señoread en los peces
del mar, en las aves de los cielos y en todas las bestias que se mueven sobre la Tierra. Y dijo Dios: Y he
aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la Tierra, y todo árbol en que hay
fruto y que da semilla, os serán para comer, y a toda bestia de la tierra, y a todas las aves de los cielos,
y a todo lo que se arrastra sobre la tierra, en que hay vida, toda planta verde les será para comer, y fue
así. Y vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que era bueno en gran manera, y fue la tarde y la
mañana del día sexto”...

De manera que Dios, VARÓN y HEMBRA los creó. Pero, ¿Cuándo es que se pasa, verdadera-
mente, a ser Varón y Hembra? ¿Cuándo es que se fusionan los Principios Masculinos y Femeninos
de la Seidad?

Téngase en cuenta que ése es el trabajo del SEXTO DÍA en Alquimia, pertenece el Sexto
Trabajo, en que BUDDHI, la WALKIRIA, después de haberse desposado con el CABALLERO, con el
Alma Humana, SE FUSIONAN mediante el Fuego, integralmente. Entonces queda el HOMBRE AN-
DRÓGINO PERFECTO. Sí, pero perfecto: Varón y Hembra, con Poderes sobre el fuego, sobre los
aires, sobre las aguas, sobre la tierra, y sobre todo lo que es, ha sido y será. Es el último día de la
Creación...

“Fueron acabados los Cielos y la Tierra, y todo su ornamento; acabó Dios en el día séptimo la
obra que hizo y reposó el día séptimo de toda la obra que hizo. Y bendijo Dios al día séptimo y lo
santificó, porque en él reposó de toda la obra que había hecho en la Creación”...

Cuando se hace el SÉPTIMO TRABAJO, el SÉPTIMO DÍA de la Semana Santa, LA OBRA
QUEDA CONSUMADA (“¡consumatum est!”, “¡todo se ha consumado!”); entonces es la SUPREMA
ENTREGA DEL ESPÍRITU AL PADRE.

Más tarde, en el OCTAVO DÍA, EL PADRE RESUCITA EN EL HIJO (en el Hijo resucita el
Padre), SE LEVANTA DE ENTRE SU SEPULCRO DE CRISTAL, después de la RESURRECCIÓN DE
LOS MUERTOS; pero ese trabajo todo, en sí, forma la Semana Santa...

Hemos mirado esto desde el ángulo del Génesis, porque con las mismas Leyes que el Logos
(Unidad Múltiple Perfecta), usó para crear este Sistema Solar, esas mismas tiene que usar el Alqui-
mista para crear su Universo Interior (para llegar a tener realidad, para crear el Universo propio),
son las mismas Leyes...

Al trabajar uno con la Alquimia, está trabajando con las mismas Leyes con las que el Creador
creó el Universo. Aún más: Está ampliando la obra del Creador, porque la obra del Creador queda
ampliada cuando nace un nuevo Maestro.

De manera pues, que se consuma la Obra y se llega así a lo que se quiere: El Creador, el
Logos, quiere, en última instancia, que de todo eso resulten los Adeptos Autorrealizados, los Hom-
bres Resurrectos, Los Dioses; ésa es la consumación de su obra.

Ese GÉNESIS está íntimamente RELACIONADO CON EL “APOCALIPSIS” de San Juan, con los
SIETE SELLOS, como con las SIETE TROMPETAS que cada Ángel va a tocar...

El Iniciado, cuando recibe la INICIACIÓN DE MALKUTH, incuestionablemente rompe el Pri-
mer Sello; cuando pasa por la de YESOD rompe el Segundo Sello del Libro Sagrado, que es el
Hombre; cuando pasa por la Tercera Iniciación rompe el Tercer Sello; cuando pasa por la Cuarta
rompe el Cuarto Sello; cuando pasa por la Quinta rompe el Quinto Sello; cuando pasa por la Sexta
rompe el Sexto Sello y se ha consumado la Obra, porque el Séptimo es de descanso, de oración, de
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meditación, de súplica, como se ve ahí, en El “Apocalipsis” de San Juan. Es claro que al romperse el
Séptimo Sello, la Obra está ya, de hecho, consumada (el Octavo Día es siempre para resucitar).

Uno tiene que VIVIR EL GÉNESIS EN LO INDIVIDUAL O EN LO COLECTIVO. Lo vive en lo
colectivo con la Creación del Universo, como Partícula Divina que viene a esta Creación.

Ahora, el APOCALIPSIS, uno tiene que vivirlo individualmente o lo vive colectivamente. Co-
lectivamente es el Libro de la Vida, el Libro de la Sabiduría, y a través de la historia se va rompien-
do cada sello. Por estos tiempos está ya para romperse el Último Sello... Por lo menos el Sexto Sello,
el penúltimo; es decir, la humanidad está viviendo el Apocalipsis colectivamente...

Si el Alquimista tiene que hacer Oro (no solamente crear los Cuerpos Existenciales Superio-
res del Ser, sino que además, tiene que convertir esos Cuerpos en Oro Puro antes de puedan ser
“tragados” por la Serpiente), así TAMBIÉN EL LOGOS QUIERE UNA EDAD DE ORO; y para poder
tener el Logos una Edad de Oro tiene que hacer lo mismo que hace el Alquimista en su laboratorio,
arrancando sello por sello.

Así el Logos tiene que hacerle vivir a la humanidad, en toda la naturaleza, hacerle vivir o ir
arrancando cada Sello. Ya claro, que cuando termina, cuando se rompe ya el Sexto Sello, la Obra
queda, prácticamente, terminada, ¿no? Viene la Catástrofe Final; y con la ruptura del Séptimo Sello
ya no queda nada de todo lo que había. Por último viene la Resurrección del Logos en todo lo
creado, en toda la Naturaleza, y es cuando es la Nueva Edad: la Edad de Oro...

Así como el Hombre para poder hacer Oro (hablando en Ciencia Alquimista) necesita rom-
per los Siete Sellos, así también el Logos (para poder hacer una Edad de Oro) necesita que toda la
humanidad rompa los Siete Sellos, que toda la Naturaleza los rompa, y entonces se hace la Edad de
Oro; pero tiene que hacer pasar todo esto por un Apocalipsis tremendo y espantoso.

De manera que, o vivimos El Apocalipsis individualmente o nos toca vivirlo colectivamente.
¡MEJOR, VIVIRLO INDIVIDUALMENTE, que nos da el triunfo!: Fijamos el Oro en nosotros mismos,
logramos, nosotros, conseguir, pues, el VELLOCINO DE ORO de los antiguos...

O nos lo toca vivir colectivamente, con el Gran Apocalipsis Mundial para los Mundos Infier-
nos, a pasar por la Muerte Segunda para tener derecho, más tarde, de vivir en la Edad de Oro como
Esencias Puras en nuevos organismos, ¡claro, sin Autorrealización! Simples Elementales...  ...para
una Nueva Edad de Oro... Así pues, de todas maneras tenemos que vivir el Gran Libro y romper sus
sellos...

La Semana Santa, si se llama “Santa” es por eso, porque es la Semana en la que tiene uno que
vivir el DRAMA CÓSMICO, y cada día de esos equivale a largos períodos de trabajo. Pero, al fin y al
cabo, LA GRAN OBRA SE RESUME siempre, simbólicamente, EN EL LIBRO DE JOB, en los OCHO
AÑOS DE JOB (son el súmmum o el extracto en sí), pero en su conjunto, la Gran Obra, pues,
aunque se resuma en Ocho Días, en Ocho Años totalmente (junto con la Resurrección y todo), es
decir, en la Semana Santa puede durar muchos años, ¿no?

En todo caso, CADA CUAL TIENE QUE VIVIR SU SEMANA SANTA, ¿no es cierto? El Hijo del
Hombre vive la suya; cuando el Hijo del Hombre nace en el “pesebre”, él debe vivir su Semana
Santa, hacer todo el trabajo en su Semana Santa...

Al pueblo no se le puede explicar todo esto, porque el pueblo no entiende. Al pueblo se le da
la “corteza”, la “cáscara” de la Enseñanza, pero a los Iniciados se les enseña la “carne de la Doctri-
na”, se les da a “comer” la Doctrina...

D. La visita a las Siete Iglesias se refiere a nuestros Siete Chakras?
M. ¡Pues, claro está que sí!...
De manera que el Cristianismo tiene dos aspectos: El CRISTIANISMO EXOTERICO o público,

para el pueblo, y el CRISTIANISMO ESOTERICO o Sagrado para los Iniciados...
D. Venerable Maestro, para hacer conciencia de nuestro trabajo, quiero preguntaros: ¿Si el Bo-

dhisattva (aunque sea caído) tiene que formar el Cuerpo de la Voluntad Consciente, o sea el Cuerpo
Causal, para que entre Tiphereth?

M. Bueno, el Bodhisattva, siendo Bodhisattva, pues, no tiene por qué entrar a crear el Cuerpo
Causal, puesto que se sabe que es un Bodhisattva, es decir, el Alma Humana de un Maestro; ya se
entiende que esos vehículos los creó en el pasado. Empero, TIENE QUE ENCENDER EL FUEGO en
sus vehículos, RESTAURAR EL FUEGO en cada uno de sus vehículos, y después REGENERAR EL
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ORO en sus Cuerpos. Conseguido eso, pues, el Bodhisattva se levanta.
Pero bien, no yendo tan lejos sino empezando por la base, diríamos que DESPUÉS DE HA-

BERSE encendido el Fuego en cada uno de los vehículos, después de haberse RESTAURADO, dijéra-
mos, EL PRINCIPIO ÍGNEO en los Cuerpos Físico, Vital, Astral, Mental y Causal, SI EL PADRE
QUIERE, si es su voluntad, PUEDE ENVIAR A TIPHERETH a nacer en el “establo interior”.

Pero entiendo que esto es una Gracia del Altísimo; porque alguien puede haber alcanzado,
repito, la Quinta Iniciación del Fuego, y sin embargo, no por eso, el Niño (que lleva la Divina Madre
en sus brazos) haya penetrado en sus vehículos, en el “establo”. Empero, si se le anhela de verdad,
si se quiere trabajar por la humanidad, pues se puede conseguir que el Hijo del Hombre venga al
mundo, y si es la voluntad del Padre...

D. Venerable Maestro, concretamente, el Alma..., cuando un Iniciado tiene formado el Cuerpo
Causal, ¿logra entonces la formación del Alma Humana, o Tiphereth es el Alma Humana?

M. Pues el Alma Humana, propiamente, está en el mismo Causal, ¿no? Una fracción del
Causal es lo que constituye el Buddhata, la Esencia. En el Bodhisattva, pues, ese Buddhata o Esen-
cia es el Embrión Áureo ya organizado...

En todo caso, debemos tener en cuenta lo que ya dije al principio, y que es demasiado sutil,
que fácilmente se presta a confusión la cuestión aquélla del Cuerpo Causal y el Tiphereth Crístico.
Es tan sutil y fino, que puede uno equivocarse, puede uno “confundir la gimnasia con la magnesia”...

EL TIPHERETH, o sea ya, LA EXPRESIÓN VIVA DEL CRISTO ÍNTIMO, se halla MUY CORRE-
LACIONADA, pues, CON EL CAUSAL, CON EL ALMA HUMANA; viene a formar parte íntegra con el
Alma Humana, pero cuando es la voluntad del Padre, cuando el Hijo del Hombre viene al mundo...

Creo que ya lo han entendido ustedes, aunque es muy fino esto, porque resulta que hay que
tener una Mente muy elástica, muy dúctil, y muy receptiva, para poder entender esto.

D. Bueno, en síntesis, Maestro, ¿para lograr la Iniciación de Tiphereth, hay que tener los Vehícu-
los Solares?

M. Pues, incuestionablemente, si uno no posee los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser,
no podría jamás alcanzar la Iniciación de Tiphereth.

D. ¿Cuál es el origen de nuestra Esencia, Maestro? Nosotros que deseamos levantarnos, ¿por qué
no lo hemos hecho antes?

M. Bueno, con el mayor gusto voy a dar respuesta a todo eso... LA ESENCIA VIENE DE LA
VÍA LÁCTEA (estoy hablando en síntesis), llega al Sol y luego, por último, penetra en la Naturaleza.
En principio se manifiesta como un simple Elemental Primigenio, ¿no? Asciende a través de las
Etapas Mineral, Vegetal y Animal, hasta penetrar, por último, en el cuerpo del “humanoide” o del
“mamífero racional”...

Es claro que la Esencia necesita convertirse en el Embrión Áureo, necesita trabajar para
crearse los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser y transformarse en Bodhisattva.

Cuando la Esencia no logra, pues, su cometido en el Primer Ciclo de Manifestación, que es de
108 Vidas, entonces tiene que descender dentro las entrañas de la Tierra en procesos involutivos,
con el propósito de eliminar los elementos inhumanos o agregados psíquicos en que viene a quedar
embotellada debido a los errores.

Una vez que ha pasado por la Muerte Segunda, ella asciende otra vez a la superficie del
mundo para reiniciar nuevos procesos evolutivos desde del mineral.

Incuestionablemente, esos nuevos procesos tienen como punto de partida una espira más
alta dentro de la GRAN ESPIRAL DE LA VIDA: Empezará o retornará, o reiniciará sus procesos
evolutivos, otra vez, desde el mineral, pero en una octava superior, ya no como un simple Elemental
Inferior, sino como un GNOMO SUPERIOR, hasta reconquistar otra vez el Estado Humanoide (des-
pués de haber pasado por las Escalas Vegetal y Animal). Bien, se le asignan, como ya sabemos, las
108 Existencias. Si no logra el triunfo, el proceso se seguirá repitiéndose así durante 3.000 Ciclos
(Ciclos o Ruedas de Manifestación, o Edades)...

Bien, ustedes, pues, LOS QUE NO SON BODHISATTVAS todavía, SE DEBE A QUE NO TRA-
BAJARON EN ESE SENTIDO, no llegaron a esas alturas en pasados Ciclos de Manifestación, pero
ahora mismo pueden convertirse en Bodhisattvas si se lo proponen.

En todo caso, no olviden el origen de la Esencia: Viene de la Vía Láctea, pasa al Sol y por
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último entra aquí, en nuestra Naturaleza, en nuestro mundo. Claro, si pensamos en que la Vía
Láctea tiene como capital central a SIRIO, no están equivocados esos Esoteristas que piensan que
nosotros vamos hacia Sirio. Es verdad: ¡Hacia Sirio vamos!...

D. ¿Y cuándo salieron de la “Vía Láctea” nuestras Esencias?
M. Pues, eso fue ya, EN EL AMANECER DE LA VIDA, ¿no? Pensemos en que esas Esencias

tuvieron que involucionar primero, descender hasta el mineral, formando parte de muchos Princi-
pios, dijéramos, en los Mundos Superiores. Al llegar al Estado Mineral, reiniciaron un ascenso
evolutivo, comenzaron como Esencias Primitivas...

Obviamente, ustedes ya han hecho el ciclo varias veces; han pasado varias veces no solamen-
te por las “Ruedas del Molino”, sino también por cada una de las “muelas” de las “Ruedas del
Molino”, varias veces...

D. ¡Ya tiene “colmillo” los muchachos!...
M. ¡Eso es obvio! Ahora, naturalmente, tienen que aprovechar este Ciclo de Manifestación

para lograr su Autorrealización, y sobre todo, en momentos en que estamos viviendo las partes
finales del Apocalipsis Colectivo o Mundial.

Sería lamentable que ustedes, en estos momentos, no se Autorrealizaran, porque tendrían
que descender a las entrañas de la Tierra y en muy mala hora, junto con toda esta catástrofe
mundial. Yo les aconsejo, pues, que de una vez por todas se conviertan en Bodhisattvas.

D. ¿Podría usted explicarnos en forma más o menos breve, cómo se originó el Gobierno de este
Sistema Solar de Ors y quién lo gobierna?

M. “En el principio era el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios. Por él todas las
cosas fueron hechas, y sin él, nada de lo que es hecho, hubiera sido hecho”... Así, pues, el Universo
ESTÁ GOBERNADO POR EL VERBO; el Verbo es el Ejército de la Voz, la Gran Palabra, el Demiurgo
Arquitecto, el Archeaus.

Cada uno de los Verbos (hablando ya por separado, puesto que el Logos es Unidad Múltiple
Perfecta) tiene su Misión, su Labor, su Ministerio, en relación con este Sistema Solar de Ors, y todo
el conjunto de los Elohim (o Elojim, para hablar más claro, que forman el Ejército de la Gran
Palabra, el HERU-PA-KHRAT), constituyen en sí mismos el Gobierno de nuestro Sistema Solar de
Ors. Ésa es, pues, mi respuesta...

D. ¿  ...y Jesucristo crucificado?
M. Bueno, téngase entendido que EL CORDERO PASCUAL ES EL AGNUS DEI, EL FUEGO

SAGRADO, que está inmolado en la Naturaleza, que subyace en toda materia orgánica e inorgáni-
ca... (El Sacrificio del Segundo Logos, del Chrestos). Por eso es que sobre la cruz del Redentor está
la palabra “INRI” que significa: “Ignis Natura Renovatur Integram”, “el Fuego renueva incesantemente
la Naturaleza”.

Resulta maravilloso saber que el Segundo Logos, el Agnus Dei o el Fuego Sagrado, esté
realmente inmolado en el fondo de toda esta Creación; es sabido que subyace en el fondo, repito,
de toda materia orgánica e inorgánica.

Si golpeamos dos piedras veremos saltar la chispa, el Fuego. Así pues, el Fuego está en todo;
el mismo hielo quema (es Fuego en otra forma). No podría existir la Naturaleza sin el Fuego. Lo
primero que existe siempre es el Fuego. Que el Fuego se convierte en Aire, y que el Aire en Agua, y
el Agua en Tierra, es verdad, pero siempre queda el Fuego como centro, como base. Así pues, ése es
el Agnus Dei, “el Cordero Inmolado, que borra los pecados del mundo”. Porque sólo mediante el
Fuego podemos limpiarnos toda mancha, podemos eliminar todos nuestros errores, incinerarlos...

D. 
M. Se entiende que el Fuego es completamente sexual, tú lo sabes...
D. Maestro, ¿las Gunas inician la manifestación de todo lo creado?
M. Las TRES GUNAS son SATTVA, RAYAS y TAMAS, o sea, Armonía, Emoción e Inercia.

Cuando se hallan en perfecto equilibrio tenemos la Noche del Gran Pralaya; pero CUANDO SE
DESEQUILIBRAN LAS GUNAS, VIENE LA MANIFESTACIÓN CÓSMICA...

Ahora bien, ¿por qué se desequilibran las Gunas? Eso es algo importantísimo. ¿Por qué viene
un Maha-Manvantara? POR EL KARMA DE LOS DIOSES, ¿verdad? ¿No será un Karma Inferior?
¡No!, ése es Karma Superior que corresponde a la Ley de la Katancia, eso es obvio...
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Nosotros, realmente, no debemos jamás tener orgullo. Si examinamos nuestra vida, la descu-
brimos llena de lacras, de errores. Si revisamos nuestras vidas anteriores, son todas llenas de muy
graves errores. Ahora bien, si consideramos a lo Divinal en nosotros, descubrimos que como traba-
jadores de la Gran Obra, estamos en un proceso de Reintegración: Lo que queremos es reintegrar
los Diez Sephirotes de la Kábala.

¿Quién hace el trabajo de REINTEGRACIÓN DE LOS DIEZ SEPHIROTES? ¡TIPHERETH, el
Hijo del Hombre! Por eso es que el Hijo del Hombre debe venir al mundo, para hacer su Obra, Él
necesita reintegrar los Diez Sephirotes. Una vez reintegrados, todos los Diez, constituyen, en sí
mismos, un Átomo con diez características, un Átomo Inefable que ha de sumergirse, naturalmente,
dentro del seno del Omnimisericordioso y Eterno Padre Cósmico Común...

¿Quién es el Eterno Padre Cósmico Común? El ABSOLUTO INMANIFESTADO, SAT. Pero no
debemos mirar al Absoluto Inmanifestado en esa forma tan fría como lo ven los Orientales. Él, en sí
mismo, es el Padre de todos los Padres, es lo que es, lo que siempre ha sido y lo que siempre será: El
Omnimisericordioso, el Omnipresente, la Infinitud de todo lo sustenta. En su seno somos única-
mente, cada uno de nos, un simple átomo. El día que logremos integrarnos, seremos un Átomo
Luminoso entre el seno sublime del Eterno Padre Cósmico, pero nada más que eso: un átomo...

Sucede que cuando uno quiere ser algo más que un simple átomo dentro del seno de Aquello
que no tiene nombre, entonces, de inmediato, cae en el Mundo de las 3 Leyes, y después en el de las
6, y posteriormente en el de las 12 y en el de las 24; y si su orgullo es muy grande, caerá en el
mundo de las 96 y se seguirá sumergiendo hasta la Muerte Segunda...

El error grave de aquellos Átomos Divinales, llamémoslos, Elohim, Dioses (o como se quie-
ra), es querer ser algo más que un simple átomo dentro del seno de Aquello que no tiene nombre.

Si se contentara uno con ser lo que es (un simple Átomo Divino entre el seno del Eterno
Padre Cósmico Común), se convertiría, de hecho, en un PARAMARTHA-SATYA, sumergiéndose cada
vez en Estados más y más profundos, dentro del seno del Eterno Padre Cósmico Común; gozaría de
Estados de Felicidad infinita, inagotable.

Pero ES ESTE DESEO DE SER ALGO MÁS, EL QUE LO TRAE A UNO A LA MANIFESTACIÓN;
tal progresivo deseo, en un principio, origina el PROTOCOSMOS: El Mundo de las 3 Leyes. Confor-
me el deseo se va haciendo aún más progresivo (el deseo de resaltar, de ser alguien o algo), viene
un Mundo de 6 Leyes, y luego el de 12, y luego el de las 24, y así sucesivamente.

Así pues, el Universo, propiamente dicho, resultó del Karma de los Dioses, y EL KARMA ES
EL PRODUCTO DE LA IMPERFECCIÓN; y es por esta imperfección que uno quiere ser más de lo
que es. Pero, aunque diga que él es más, nunca es más de lo que es; ésa es la verdad.

Por eso, morir en sí mismo es indispensable. Y si queremos algún día alcanzar la Liberación
definitiva, si queremos algún día sumergirnos, de verdad, entre el seno del Eterno Padre Cósmico
Común, pues, desde ahora mismo debemos preocuparnos por la eliminación radical del orgullo. Así
pues, hay que poner mucha atención a esto...

D. Nos gustaría, ¿a ver si fuera posible nos explicara un poco más a fondo la cuestión de las Tres
Gunas? Usted nos explicó las Tres Gunas a Escala, pues, Cósmica, Universal, pero nos gustaría saber ¿sí
esas mismas Tres Gunas, pues, en la escala nuestra están y en qué consiste su manifestación?

M. Bueno, hay que aclarar más... Indudablemente que las Tres Gunas: Sattva, Rayas y Tamas,
dije que durante la Noche Cósmica se hallan en perfecto equilibrio; luego hablé también sobre lo
que somos: Afirmé que cada átomo de lo Divinal debe sumergirse entre del seno del Eterno Padre
Cósmico Común; cuando uno no quiere estar más sumergido en un Pralaya: SER MÁS DE LO QUE
ES, resaltar, subir al tope de la escalera, hacerse sentir, ser alguien o algo, de hecho, de inmediato
cae al Mundo de las Tres Leyes porque se produce un desequilibrio: EL DESEQUILIBRIO DE LAS
GUNAS.

Tal desequilibrio, se hace colectivo cuando se trata de todos los Dioses, los que organizaron o
que dieron origen a esta Gran Creación. Ese desequilibrio de las Gunas, en el Sistema Solar de Ors
(en el cual vivimos, nos movemos y tenemos nuestro Ser), se debió a que aquellos Átomos Divinos
del Ain, del Inmanifestado, quisieron ser alguien o algo; su deseo, pues, originó el desequilibrio de
las Gunas, cayeron en el Mundo de la Manifestación. Así fue cómo surgió el Universo: PRODUCTO
DEL KARMA Y DEL ERROR.
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También sabemos que Sattva es la Armonía, que Rayas es la Emoción y que Tamas la Inercia.
Y es claro que ESAS TRES GUNAS EXISTEN EN LA PRAKRITI, están saturando todo el Principio
Universal (lo que es, ha sido y será). En todo existen estos Tres Elementos: Los hay en los alimentos,
los hay en los átomos, los hay en las moléculas, los hay en los organismos; en todas partes están
estos Tres Principios...

Para poder gozar de la Noche Cósmica, sin estorbo de ninguna especie, se necesita que las
Tres Gunas queden en perfecto reposo. Y las Tres Gunas quedan en perfecto reposo, cuando los
Inefables (aquellas partículas que forman el Ejército de la Voz), se sumergen tranquilos dentro del
seno del Eterno Padre Cósmico Común...

Dura la Noche Cósmica hasta el momento en que tales Partículas Divinas, tales Átomos,
despiertan y quieren ser algo o alguien; entonces, de inmediato, caen en el Mundo de las 3 Leyes.
Así se desequilibran las Gunas, y por eso es que ellos caen en el Mundo de las 3 Leyes y después en
el de las 6, y luego en el de las 12, y así sucesivamente.

No se desequilibrarían, en sí mismas, las Tres Gunas, si ellos no quisieran ser algo o alguien.
Por eso nosotros desde un principio, si queremos alcanzar la verdadera Libertad que está en el
Eterno Padre Cósmico Común, debemos, ante todo, no querer ser algo más, no desear subir al tope
de la escalera, ni hacernos sentir...

D. Maestro, ¿el Mundo de las 3 Leyes, es el del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo? [Esta
persona interrumpe al Maestro, y el Maestro continúa con lo que estaba diciendo].

M. LO IMPORTANTE EN LA VIDA ES MORIR SIEMPRE, morir, y morir, y morir... Y un día,
cuando ya los Diez Sephirotes en cada uno de nosotros estén completamente integrados, podremos
sumergirnos entre el seno del Eterno Padre Cósmico Común, entonces, si verdaderamente ya no
deseamos existir, si todo deseo de vida “sensiente” ha terminado, pues, gozaremos de la Dicha
Infinita para siempre...

D. Venerable Maestro, ya que el hermano E. V. nos pregunta sobre las Tres Gunas (que son las
tres partes), ahora me quiero referir a la parte media, a las Vrittis o Vitris, es decir, ¿ella es la Raíz del
Cosmos, es la Raíz del Ser? ¿O es el Fuego, digamos, que nos puede ayudar a volver a Lo Primordial?

M. Bueno, la Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes está enrollada, naturalmente, tres
veces y media dentro del Chakra Muladhara, en el coxis. De allí debe despertar para subir por la
espina dorsal; pero se dice que está enrollada tres veces y media; LA MEDIA PERTENECE A LOS
VRITTIS; esos Vrittis, no son otra cosa sino, sencillamente, lo que podríamos denominar nosotros
“los KLIPHOS de la Kábala hebraica”. Entonces hay que tener en cuenta eso...

D. Venerable Maestro, entonces los Vrittis, ¿no son la Divina Madre?
M. NO, LA DIVINA MADRE, en sí misma, LOS SIMBOLIZA; simboliza la existencia de las Tres

Gunas y simboliza también a los Vrittis que forman parte de los Kliphos, y de la vida sensiente, o de
los procesos Sublunares, ¿no?

D. Maestro, ¿cómo simbolismo, qué parte primordial representa a la Divina Madre? Porque si
Sattva es Armonía o Pureza, ¿si un Iniciado, por ejemplo, está en Estado de Pureza, especialmente en el
Estado de un Maestro? Nosotros siempre estamos en otro estado y muy rara vez estamos en un Estado
Sáttvico, entonces ¿hay cierta particularidad especial en los átomos de la Divina Madre, digamos,
especialmente en el Sattva o en las tres partes de las Tres Gunas?

M. LAS TRES PARTES SON NECESARIAS: Sattva, Rayas y Tamas, PERO CUANDO ESTÁN EN
PERFECTO EQUILIBRIO son maravillosas. Sattva es Armonía; Rayas, la Emoción que se convierte
en el Alma Pura, en aquel tipo de vibración inefable, y la Inercia, pues, propiamente, ya mirada
desde un ángulo superior, es el reposo profundo entre el seno del absoluto.

Pero en el Mundo de la Manifestación, la Inercia es Inercia; una piedra está inerte; el hombre
que no trabaja sobre sí mismo es un hombre inerte; eso es un hecho. La Emoción Pura del Alma
puede transformarse en las bajas emociones del Mundo Físico. La misma Armonía de por allá arri-
ba, se convierte en la desarmonía de acá abajo. Así pues, hay que tener en cuenta todos esos
factores...

D. En fin, la Divina Madre, entonces ¿sería un triángulo de estas Tres Gunas?
M. LA DIVINA MADRE ESTÁ POR ENCIMA DE LAS TRES GUNAS. Ella es lo que es, lo que ha

sido y lo que siempre será; ella es la Esposa de Shiva, la Esposa del Tercer Logos. Que existan tales
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cualidades en la Prakriti, durante la Manifestación, eso es otra cosa, pero ella está más allá de tales
cualidades. Ella es Brahma en el fondo...

D. Venerable Maestro, de hecho y por derecho, mediante su plática, ¿se puede considerar que no
tenemos encarnada a la Divina Madre, si no únicamente son las cualidades de la Divina Madre las que
están en nosotros?

M. Pues ESTÁN EN TODA LA NATURALEZA, PERO LA DIVINA MADRE SE ENROSCA EN
NOSOTROS TRES VECES Y MEDIA, es el Fuego Sagrado depositado en el Muladhara...

Ahora, ya, esa palabra, “encarnar”, ésa es la palabra tenemos que saberla medir, poco a poco.
¿Qué es lo que se llama “encarnar” y qué es lo que no se llama “encarnar”? Para que la Divina
Madre, pues, pueda, expresarse a través de un Hombre, definitivamente, pues, tendrá ella que
“tragarse” al Hombre, y mientras no se lo trague no se podrá expresar totalmente en un Hombre,
¿no?

La Serpiente tiene que tragarse al Iniciado; solamente cuando la Serpiente se “devora” al
Iniciado, entonces queda la Serpiente manifestándose sin intervenciones, dijéramos, de ninguna
especie; pero la Serpiente tiene primero que tragarse al Iniciado...

D. Maestro, ahora le entendemos bien, de acuerdo a su plática, ¿qué hay concretamente enton-
ces en nuestro Centro Coxígeo o en el Chakra Muladhara, con relación a la Divina Madre?

M. ESTÁ EN ESTADO POTENCIAL LA DIVINA MADRE, está enroscada la Serpiente, aguar-
dando el instante en que pueda no solamente subir por la espina dorsal, sino tragarse al Iniciado
también, ella aguarda...

D. En Estado Potencial... Entendido Maestro, muchas gracias...
M. ¡De nada!
D.  ...Acerca de las Rondas, queríamos que nos hablara un poco. Y que no está esto muy claro

todavía en nuestro entendimiento, y quisiéramos que usted nos hablara acerca de las Rondas ahora...
M. Bueno, es claro, que en principio cualquier planeta tiene una PRIMERA RONDA, cuando

se convierte en una simple forma mental, ¿no? Cuando es un Planeta Mental. Ese Planeta Mental
surge en una forma muy extraordinaria: El Ejército de la Voz, el Ejército de la Palabra, hace fecun-
das las Aguas Caóticas. En principio, fecundiza por medio de ciertos ritos y palabras sagradas, a fin
de que surja la vida, ¿no?

Desde un punto de vista Alquimista resulta muy interesante saber cómo viene a surgir la
vida, ¿no?: Hay que “separar las Aguas de las aguas”, porque las Aguas Básicas o Espermáticas, el
Alkaest de los Alquimistas, es coexistencial con el Sat, pero en esas Aguas Primitivas, primigenias y
caóticas, subyacen, dijéramos, también, el Mercurio de la Filosofía Secreta, el Alma Metálica, dijé-
ramos, de las Aguas Caóticas...

Bueno, separar por transmutación tales “Aguas” (lo mismo que hace uno dentro del organis-
mo), “separar las Aguas Superiores de las Inferiores”, es una labor que se realiza mediante el trabajo
fecundo y creador de los Dioses Santos.

Luego que ya las Aguas Superiores han sido separadas de las Inferiores, entonces, a su vez,
estas Aguas Superiores hacen fecundas a las Aguas Inferiores, y aparece, dijéramos, un Tercer tipo
de Mercurio, aún más elevado, cuya cristalización viene a ser el Mundo de la Mente. Entonces
aparece el planeta en su forma mental: Primera Ronda.

Segunda Ronda, cuando ese planeta se convierte en Materia Astral; Tercera cuando se con-
vierte en Materia Etérica; Cuarta cuando se convierte en Materia Física; Quinta cuando vuelve a ser
Etérica; Sexta cuando vuelve a ser Astral; Séptima cuando vuelve a ser Mental. Bueno, y viene la
disolución de tal planeta, y el Gran Pralaya.

Esto que decimos para un planeta, se aplica a todo un sistema de mundos: Al Sistema Solar, y
se habla así de los Grandes Días y de las Grandes Noches de Brahma. Son Siete Rondas por todo.

Total: Que ahora estamos nosotros en la Cuarta Ronda; después de que termine esta Ronda,
la vida se desenvolverá en el Mundo Etérico: Quinta Ronda; después la vida se procesará en el
Mundo Astral: Sexta Ronda; y después en el Mundo Mental: Séptima Ronda. Luego vendrá la
disolución de este planeta y de todos los planetas del Sistema Solar; y entonces llega la Noche
Cósmica, o sea, el Maha-Pralaya, la Noche Profunda...

D. ¿El equilibrio de las Tres Gunas?
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M. El equilibrio..., luego VUELVEN A EQUILIBRARSE LAS TRES GUNAS.
D. ¿Digamos que faltan Tres Rondas para que llegue la Noche Cósmica?
M. Sí, estamos actualmente en la mitad del Gran Día Cósmico. FALTAN TRES RONDAS para

que llegue la Noche...
D. Entonces, ¿un Día Cósmico tiene las Siete Rondas?
M. LAS SIETE RONDAS. Es una Semana de Siete Días: “La Semana Santa”. La Octava es la

Gloria en el Logos, en el Absoluto, para ser más claros... “La Semana Santa”...
D. Venerable Maestro, me quiero referir en relación a los Kliphos. Nos decía usted que los Vrittis

o Vitris son los Kliphos; y que los Kliphos, digamos, representan una fuerza gravitacional de pesantez
en el organismo planetario y en nosotros mismos, entonces en relación digamos, a las Tres Cualidades,
¿qué fuerzas representan, especialmente, los Kliphos?

M. LOS KLIPHOS SON, dijéramos, LOS SEPHIROTES A LA INVERSA. Los Sephirotes en su
aspecto negativo; eso son los Kliphos...

D. Si los Kliphos son tenebrosos, Maestro, y están metidos, mismamente, en las Tres Cualidades,
¿cómo entender esto?

M. Ellos NO ESTÁN METIDOS EN LAS TRES CUALIDADES, están simbolizados por la Divina
Madre, y Ella los representa, y por eso se dice “tres vueltas y media”; está enroscada Ella tres veces y
media; esa “media” es para simbolizar a los Kliphos...

Si les dicen “Vrittis” o “Vibración”, yo pienso muy diferente. Esos Vrittis..., la vibración es
infinita, pero especificada en el caso de las tres vueltas y media, pues, representa, precisamente, la
antítesis de los Sephirotes, los Sephirotes a la inversa, las Cualidades Sephiróticas a lo negativo, las
VIRTUDES A LA INVERSA.

¿Cuál es la Virtud a la inversa? Tengamos, por ejemplo, la cualidad de Geburah: El Rigor, la
Ley; a la inversa es la tiranía, es la dictadura. ¿De qué Región? Hay que ver a qué Región pertenece
ese Sephiroth. Obviamente que Geburah es el Sexto de los Sephirotes, ¿no? Si contamos desde
Malkuth hacia arriba, ¿no? Indudablemente, en esa Sexta Región encontraríamos ya a Geburah,
pues, en una forma de rigor llevado al diablo, es decir, una dictadura, una tiranía terrible, espanto-
sa...

D. ¿Un Hitler?
M. Un Hitler, un Mussolini... Así, la misma Caridad, pues, propia de un Chesed, podría con-

vertirse, dijéramos, en la complacencia con el delito. Volverse uno complaciente con el delito es la
Caridad llevada al extremo, ¿no? Es su aspecto negativo.

Por ejemplo, diríamos nosotros: “Al borracho hay que darle bastante Tequila, que siga bebiendo
porque ése es su vicio, por Caridad, para que beba”... He ahí el Sephirah de la Caridad a la inversa.
Las prostitutas, por ejemplo, ¿no?, muchas veces se entregan a los machos dizque por Caridad; he
ahí, pues, ese Sephiroth a la inversa, ¿no?

D. Venerable, disculpe, el Sephiroth a la inversa, o sean, los Kliphos, ¿tienen relación con el
Órgano Kundartiguador? Ya que entendemos ahora que los Kliphos son tenebrosos.

M. Sí, Los KLIPHOS Y EL ÓRGANO KUNDARTIGUADOR SON TODO UNO; en el Órgano
Kundartiguador están los Kliphos de la Kábala hebraica. Los Kliphos son, dijéramos, las Virtudes a
la inversa, al revés, eso es todo. Y, ¿dónde está el Mundo de los Kliphos? Dentro del interior de
Malkuth; y ¿qué es Malkuth? Pues, todo el planeta Tierra. En el “buche” de este plantea, de esa
“Gran Ballena” están pues los famosos Kliphos... 

D. Entonces, digamos, que la Divina Madre, ¿son las Tres Cualidades?
M. La Madre Divina ESTÁ MAS ALLÁ DE LAS TRES CUALIDADES, mucho más allá de todo lo

que es, ha sido, y será; es la Esposa del Tercer Logos; en el fondo Ella es también Brahma, y está
más allá de las Cualidades de la Prakriti.

D. Entendido Venerable Maestro; muchas gracias... 
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LOS PILARES DE LA
SABIDURÍA GNÓSTICA

D.  Nunca hemos oído al Maestro, dar su concepto gnóstico en lo que es la Ciencia, la Filoso-
fía, el Arte y la Religión...  ...Yo creo que grabar eso...  ...pues, es muy importante.

M. Bueno, en todo caso, GNOSIS es Conocimiento. PROTOGNOSIS, es la Gnosis en estado
de dinamismo, acción, impulso, etc. PREGNOSIS, algo que es y no es Gnosis. AUTOGNOSIS, es el
Conocimiento Gnóstico, propio, de sí mismo, dijéramos, la Autoconciencia. Nosotros debemos, pues,
familiarizarnos con todos los aspectos de la Gnosis. GNOSTIZANTE, por ejemplo, es una labor de
enseñanza tendiente a promover la Gnosis. GNOSTICISMO es el estudio de la Gnosis. En todo caso,
en mi libro que se titula “La Doctrina Secreta de Anáhuac” hay un capítulo titulado “Antropología
Gnóstica”, ahí está explicado con detenimiento lo que es la Gnosis; están también ahí desglosados
los términos gnósticos.

Lo que pasa es que hay primero que editarlo, ¿no? Y ya lo tendrán en su poder. Allí en la
República del Salvador nuestro hermano B. se propone, pues, hacerle las correspondientes correc-
ciones, dijéramos, gramaticales u ortográficas, ¿no? Porque no dejan de colarse algunas errorcitos
de ortografía por ahí, y cuestiones de máquina, ¿no? Y prepararlo, pues, para que entre ya en
imprenta. ¿Como cuándo entrará en imprenta?

D. [El interpelado responde].
M. Ya editado... Sí ahí está, precisamente, la definición completa de la Gnosis a través de

larguísimos capítulos, con todos sus términos exactos.
Claro está que la Gnosis tiene cuatro Columnas: CIENCIA, FILOSOFÍA, ARTE y RELIGIÓN.

Cuando hablamos de Ciencia, pensamos en la CIENCIA PURA, no en ese podridero de teorías uni-
versitarias que hoy en día abunda por todas parte. Ciencia Pura como la de la Gran Obra; Ciencia
Pura como la de los Alquimistas Medievales; Ciencia Pura como la de un Paracelso, o la de un Pablo
de Tarso.

FILOSOFÍA: Realmente, la Gnosis es una Filosofía Perennis et Universalis, un funcionalismo
de la Conciencia; brota de diversas latitudes. Quienes piensan únicamente que la Gnosis tiene su
origen en la Persia, o en el Irak, o en la Palestina, o en la Europa Medieval, están equivocados. La
Gnosis es, repito, un funcionalismo de la Conciencia; la encontramos en cualquier obra India, en
cualquier piedra arqueológica, etc.

A través de la ANTROPOLOGÍA GNÓSTICA podemos evidenciar, la tremenda realidad, de
que la Gnosis brota por doquier. Hay una gran diferencia, por ejemplo, entre lo que es la Antropolo-
gía, dijéramos, meramente profana y lo que es la Antropología Gnóstica: Los antropólogos profa-
nos, por ejemplo, no son capaces de penetrar en el fondo vivo de los Grandes Misterios Arcaicos; en
cambio, la Antropología Gnóstica va al fondo. Cualquier Pirámide, cualquier pieza arqueológica,
etc., se dirige en última instancia al Ser, siempre al Ser...

De manera que la Gnosis va hacia el Ser, hacia la transparencia cristalina del Ser; es obvio
que quienes verdaderamente amen al Ser, quienes se preocupen por su propio Ser Interior, tienen
que resolverse a disolver al Ego, al Yo pluralizado; indubitablemente rechazar al Ser es condenarse
el Abismo y a la Muerte Segunda (de la cual se habla en todos los textos gnósticos).

Así pues, repito, nuestra Filosofía, es una Filosofía Perennis et Universalis.
En cuanto a el ARTE, lo hallamos en todas las piezas arcaicas, en todas las piezas antiguas,

en las Pirámides y en todos los viejos Obeliscos de Egipto; en el México antiguo, entre los Mayas, en
las reliquias arqueológicas de Aztecas, Zapotecas, Toltecas, etc; en las pinturas de un Miguel Angel;
en los Jeroglíficos de Egipto, en los bajorrelieves antiguos del viejo país de los Faraones; en la
China; en los viejos pergaminos, pues, de la Edad Media; entre los Fenicios y Asirios, etc.

Hay dos clases de Arte, eso es lógico: Un Arte que podríamos llamar “SUBJETIVO”, que es el
Arte Ultramoderno que a nada conduce; y existe también el ARTE REGIO de la Naturaleza, el Arte
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Objetivo, Real, el Arte Trascendental; obviamente, tal Arte contiene en sí, preciosas Verdades Cós-
micas.

Indubitablemente, el Arte Gnóstico se basa en la LEY DEL SIETE, en la Ley del Eterno Hepta-
paraparshinock. Cuando se descubre cualquier reliquia, cualquier pieza arqueológica..., es más,
normalmente se pueden ver ciertas inexactitudes intencionales, pequeñas roturas que casi siempre
se atribuyen a la pica de los trabajadores, etc... En todo caso cualquier inexactitud dentro de la Ley
del Siete, ha sido colocada intencionalmente, como para indicarnos que allí en aquella pieza o que
por medio de esa pieza, se trasmite a la posteridad una Enseñanza, una Doctrina, una Verdad
Cósmica...

En cuestión de pinturas, lo mismo: La Ley del Siete gobierna todas esas pinturas (dijéramos,
antiguas), de Aztecas, Mayas, Egipcios, Fenicios, etc., trasmiten preciosas enseñanzas. También
encontramos pinturas preciosas, portadoras de grandes enseñanzas, en todos esos viejos cuadros
medievales, en las Catedrales Góticas, etc. El Arte Regio de la Naturaleza es, pues, dijéramos, un
medio transmisor de la Enseñanzas Cósmicas.

En cuestión de RELIGIÓN, obviamente, nosotros estudiamos la religiosidad en su forma más
profunda; la Gnosis estudia LA CIENCIA DE LAS RELIGIONES. Religión verdadera encontramos
nosotros en toda la Naturaleza. La Gnosis, pues, va al fondo religioso, busca el RELIGARE, el querer
ligar o volver a ligar el Alma con Dios, y esto implica trabajos intensísimos porque tiene uno que
eliminar el Yo psicológico, el “mí mismo”, sólo así es posible el Religare de que nos hablaran los
antiguos...

La religiosidad que nosotros poseemos es completamente científica, es altamente filosófica,
profundamente artística. Buscamos a la Seidad, a lo Divinal dentro de nosotros mismos, no fuera de
nosotros. Sabemos que si no descubrimos a Dios dentro de sí mismos, no lo descubrimos en ningu-
na parte. Nos preocupamos, pues, por Autoconocernos, nos preocupamos por la AUTOGNOSIS;
cuando uno llega a la Autognosis se conoce a sí mismo, conoce al propio Ser Interior en sí mismo; y
éste proceso de conocerse en sí mismo, de conocer al propio Ser íntimo, es precisamente la Auto-
gnosis. Así pues, que la Ciencia, la Filosofía, el Arte y la Religión, son las cuatro Columnas básicas
del Movimiento Gnóstico. ¿Hay alguna otra cosa que quieran preguntar?

D. 
M. Bueno, voy a decirte: En libro que se va a publicar que es “La Doctrina Secreta de Aná-

huac”, hay todo un capítulo dedicado a la explicación de esos términos, que es precisamente el
capítulo que es sobre “Antropología Gnóstica”, ahí está...

D. 
M. Bueno, Indubitablemente que tenemos que DISTINGUIR ENTRE lo que es JESÚS EL CRISTO

como Gran Kabir, EL HOMBRE, pues, que predicaba la Doctrina del Cristo Íntimo de cada uno de
nos, Y LO QUE ES EL JESÚS CRISTO ÍNTIMO PARTICULAR de cada cual. De manera que Jesucristo
como Kabir, como Gran Instructor que apareció en la Tierra Santa hace 1976 años, lo único que
hizo fue predicar la Doctrina de nuestro Jesucristo Particular, Interior. ¡Claro que eso merece una
explicación!...

Ante todo debemos pensar en los DIEZ SEPHIROTES de la Kábala Hebraica para poder en-
tender, es decir, considero que poder entender se necesita orientarse uno con el ÁRBOL DE LA
VIDA. Solamente así podría hacerse inteligible este tipo de conocimiento.

Si estudiamos juiciosamente el Árbol de la Vida descubrimos los Diez Sephirotes de la Kábala
Hebraica: Primero que todo está KETHER, el Viejo de los Siglos; es la Verdad de las verdades, lo
Oculto de lo oculto, la Misericordia de las misericordias, de manera que él es, nuestro Padre que
está en secreto. Se desdobla a sí mismo en CHOKMAH; este Chokmah de la Kábala Hebraica es el
Cristo Cósmico, el Krestos, el Christus, el Vishnu de los Indostanes...

Kether es el Padre, el Brahma de los Indostanes. A su vez, Chokmah, el Hijo, el Krestos, se
desdobla en BINAH, que es el Espíritu Santo, el Tercer Logos, el Señor Shiva de los Indostanes...

Existe una tendencia muy marcada en el mundo occidental a antropomorfizar los Tres Aspec-
tos del Logos, pero resulta que no es posible antropomorfizarlos...

El Padre en sí mismo, el Primer Logos, es múltiple. Esto significa que hay tantos Padres en el
Cielo cuantos hombres en la Tierra. El Segundo Logos, el Krestos Cósmico, es una Fuerza Universal
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que se expresa a través de cualquier Hombre que esté debidamente preparado. Y en cuanto al
Tercer Logos, el Espíritu Santo, se manifiesta como Potencial Sexual en todo lo que es, ha sido, y
será...

El Primer Logos, en sí mismo, el Anciano de los Días, es SABIDURÍA. El Seguno Logos, Chok-
mah, es AMOR, es el FUEGO mismo que arde en toda la Creación, el AGNUS DEI, el CORDERO
INMOLADO desde el principio del mundo para nuestra salvación porque es el Fuego, y subyace en
el fondo de toda materia orgánica e inorgánica. Y en cuanto al Tercer Logos o Espíritu Santo, es esa
FUERZA SEXUAL que vemos entre pistilos y estambres de las flores, eso que se expresa en los
órganos creadores de todas las especies que viven; Fuerza maravillosa sin la cual el Universo no
podría existir.

Claro, que entre esos Tres Aspectos (dijéramos) Superiores (Primero, Segundo y Tercer Lo-
gos), y los Sephirotes Inferiores, hay un abismo donde hay un Misterio oculto que es DAATH. Daath
propiamente dicho es el CONOCIMIENTO TÁNTRICO, mediante el cual es posible trabajar uno por
su Autorrealización; es un Sephirote Secreto muy distinto a los Diez, es Cognición Tántrica...

Vienen después en manifestación los Sephirotes subsiguientes: CHESED en sí mismo es At-
man, el Íntimo (también se le dice “Gedulah”); a su vez Atman, o sea Chesed, se desdoble en
GEBURAH. Y Geburah es el Rigor, la Ley; es el Buddhi, es el Alma Espíritu; la Walkiria de la cual nos
hablara Don Mario Roso de Luna, el insigne escritor español; la Bella Helena, etc. Continuando con
este orden nos encontramos, pues, al Esposo de la Esposa, el Manas Superior de la Teosofía Orien-
tal, que no es otra cosa sino TIPHERETH, el Alma Humana, Causal...

Y ya hemos llegado, pues, en esta cuestión de los Sephirotes a un punto muy delicado,
¡delicadísimo! Porque es muy fácil confundir a Tiphereth, en sí mismo, con el Causal, y sin embargo
el Causal viene a ser el vehículo de Tiphereth. Pero debemos distinguir entre lo que es el Alma
Humana y Tiphereth en sí mismo. Es claro que todo eso lo vamos explicando en orden...

Pero continuemos con los Sephirotes Inferiores. Sigue en descenso NETZACH, que es el Mun-
do Mental, la Mente Cósmica, la Mente del ser humano. Luego viene HOD, que es el Mundo Astral,
el Cuerpo Astral.

No hay duda de que en Netzach podemos encontrar nosotros la MAGIA HERMÉTICA y que
en Hod la MAGIA NATURAL. Otros autores piensan diferente; creen que en Hod, o sea el Astral,
está la Magia Hermética y que en Netzach, el Mundo Mental, está la Magia Natural. Tengo que
disentir con ellos en ese sentido, porque resulta que la Mente propiamente dicha es Mercuriana.
Pero hay autores que no están de acuerdo con mi concepto, suponen que es Venusina; Yo lamento
disentir con esa clase de conceptos, pues cualquiera puede darse cuenta que la Mente es Mercuria-
na. Así pues, la Magia Hermética hay que identificarla con Mercurio, en la Mente; y en cuanto a la
Magia Natural, Magia Ceremonial o Ritualística, etc., podemos bien encontrarla en el Mundo As-
tral, en el Cuerpo Astral...

Después continúa el descenso, pues, en JESOD, el Cuerpo Vital o Etérico, y por último MAL-
KUTH, el Cuerpo Físico. Más abajo están los KLIPHOS de la Kábala que son los Mundos Infiernos.

Pero hay puntos muy delicados que pueden conducir al error: Jesod, por ejemplo, en sí
mismo, influye sobre los órganos sexuales; el Asiento Vital, el Lingam Sharira, no es más que la
sección superior del Cuerpo Físico. Quienes no aceptan este concepto...  ...para hablar más claro,
piensan que el Físico es un cuerpo aparte, el Vital otro muy distinto, etc., etc., y trazan entonces un
orden un poco equivocado.

Si consideramos a Jesod como Fundamento, es claro que se encuentra en los órganos sexua-
les; el Cuerpo Vital, o sea, el asiento de las actividades biológicas, físicas, químicas, ya es otra cosa;
que en alguna forma está influenciado por Jesod, no lo negamos, pero en todo caso Jesod son los
órganos sexuales. Así pues, que conviene discernir, aclarar todas estas cosas: El Cuerpo Físico, con
su Asiento Vital, es terrestre. En cuanto a Jesod, son los órganos sexuales. En la “Vedanta” el Cuerpo
Físico y Vital, se cuentan como de un solo cuerpo, por tratarse de que... 

El Cuerpo Astral está gobernado por la Luna, por eso es que las Salidas Astrales se hacen más
fáciles con la creciente, un poco más trabajosas en la menguante...

El Mental es Mercuriano en un ciento por ciento. Y en cuanto al Causal, la Región de Tiphe-
reth, ciertamente es Venusino. Los Encantos del Viernes Santo, está el Amor y la Crucifixión del
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Cristo, y toda esa cuestión, eso está es en el Causal. En cuanto a Geburah, el Buddhi, que se le ha
considerado Marciano, en el fondo es Solar. Y en cuanto Chesed es Marciano de verdad, verdad;
claro, esto no lo aceptan muchos kabalistas y pueden considerarlo hasta absurdo, ¿no? Pero quien
tenga experiencia directa sobre Chesed sabe muy bien que Chesed es guerrero, es el Íntimo que
tiene que estar en lucha a muerte contra las tinieblas, ha luchado y que tiene que luchar duro por la
Autorrealizaron, que está en batalla, eso es obvio. Que tenga algo de Jupiteriano por su cetro de
mando y su dominio, no lo niego; pero es guerrero...

Si proseguimos, pues, en estas reflexiones, pensando, así como se dice, en voz alta, a través
de la Compresión, de la Meditación Íntima del Ser y de la Confrontación Lógica (es muy importante
esto), veremos, pues, el Centro de Gravedad de todo esto...

El Primer Triángulo es, dijéramos, el TRIÁNGULO LOGOICO, que obviamente tiene su Cen-
tro de Gravitación (eso cualquiera lo puede observar) en el PADRE, en el Viejo de los Siglos, en
KETHER.

Si agarramos el Segundo TRIÁNGULO, encontramos que es ÉTICO. ¿Por qué le decimos Éti-
co? Porque sencillamente allí prima la Ética, la Recta Conducta, es el Mundo del Espíritu Puro. La
Trimurti Indostánica de Atman, Buddhi y Manas es completamente ética; Chesed, Geburah, Tiphe-
reth; obviamente ese Centro de Gravedad (y ésto resalta a simple vista), es el ALMA HUMANA; esa
Alma que sufre y que llora, la parte muy humana de nosotros, o sea Tiphereth, que coincide con el
Causal; es eso muy humano que va dentro. Así pues, obviamente, el Centro de Gravedad del Trián-
gulo Ético es directamente TIPHERETH.

Descendemos por el Árbol de la Vida y encontramos el Tercer TRIÁNGULO, el MÁGICO. El
Triángulo Mágico está formado por Netzach, o sea la Mente, por Hod, el Astral y Jesod, Fundamen-
to Sexual. El Tercer Triángulo es Mágico. Pero, ¿dónde encontraríamos el Centro de Gravedad de
este Tercer Triángulo? Exactamente yo lo encuentro en el Sexo, porque de ahí viene el Nacimiento,
la Muerte, la Regeneración, la Recreación; gira todo a través del Sexo, es decir, el Tercer Triángulo
tiene como Centro de Gravedad el Sexo; pero si pensamos en el Sexo, o sea, en Jesod que es la
fuerza del Tercer Logos, entonces descubrimos que el Tercer Logos tiene su Centro de Gravedad en
Jesod; que el Segundo Logos, o sea Chokmah, tiene su Centro de Gravedad, precisamente en el
Alma Humana, en Tiphereth...

Así pues, hay Tres Centros de Gravedad básicos en todo este Árbol de la Vida: El primero es
el del Viejo de los Siglos como Centro de Gravedad (fundamento del Primer Triángulo).

En el Segundo Triángulo, el Ético, se manifiesta el segundo Aspecto del Logos, el Krestos, en
Tiphereth. De manera que Tiphereth se convierte en el Centro de Gravedad del Chrestos.

En el Tercer Triángulo, se convierte Jesod en el Centro de Gravedad del Espíritu Santo, es
decir, de las Fuerzas Sexuales; es mediante esa Fuerza Sexual que surge la vida, que surge el Cuer-
po Físico y que surgen todos los organismos que tienen vida.

Malkuth ya es el Mundo Físico; pero Malkuth, el Cuerpo Físico, no podría existir sin la pre-
sencia del sexo, puesto que somos hijos de un hombre y de una mujer. Así pues, Jesod es el Funda-
mento del Tercer Logos, centro donde gravita la Fuerza Sexual del Tercer Logos.

Conviene no perder de vista todo ésto: Mirar el Primer Triángulo y pensar en ese Centro de
Gravitación del Primer Triángulo, el Viejo de los Siglos; bajar al Segundo Triángulo y pensar en que
el Cristo Cósmico viene a manifestarse en Tiphereth, que ahí gravita dentro de al manifestación;
descender aún más al Tercer Triángulo y descubrir las Fuerzas Sexuales, el fondo vivo dentro de
toda nuestra fisiología erótica en Jesod, ahí está el Espíritu Santo.

Ahora bien, hay cosas que merecen ser reflexionadas, analizadas, comprendidas; para que el
Segundo Logos, o sea Vishnu o el Christos Cósmico pueda salvar a un Hombre, tiene que convertir-
se en el Jesús-Cristo. El Cristo en sí mismo es una Fuerza Cósmica; sólo que se humanice esa fuerza
en alguna forma, de alguna manera, puede salvar a un Hombre, eso es claro. ¿Y hay alguna manera
como para que se humanice? Sí la hay...

Y hemos llegado a un punto que es bastante difícil, porque HAY QUE APRENDER A MANE-
JAR LAS TRIMURTIS. Hay hermanos que les cuesta mucho trabajo entender esta cosa de las Tri-
murtis, están acostumbrados a pensar, por ejemplo, en el Primer Logos, Segundo Logos, Tercer
Logos, o sea el Padre, el Hijo y Espíritu Santo. Pero luego viene una Segunda Trimurti en donde les
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hablamos nosotros de Osiris, Isis y Horus; entonces ahí se confunden, porque realmente la conver-
sión de una Trimurti en otra Trimurti no se puede hacer a base de puro racionalismo; hay un factor
en esta conversión de Trimurtis que es completamente espiritual, que sólo intuitivamente se puede
aprehender, capturar, asir...

El Primero, Segundo y Tercer Logos, en el fondo son un sólo Logos indivisible, aunque Triu-
no, que es el Padre; dentro del Padre está el Hijo y está el Espíritu Santo, así como dentro de un
Hombre Verdadero está el Cuerpo, está el Alma y está el Espíritu; así, dentro del Viejo de los Siglos
está pues, también, el Hijo y el Espíritu Santo, que forman uno solo, íntegro, unitotal...

Ahora bien, en el Egipto a ese Único, Unitotal se le llamaba OSIRIS. Osiris puede desdoblar-
se, y ¿quién le prohibe a Osiris que se desdoble? Él puede desdoblarse. Así pues, se desdobla en ISIS
(Eva siempre sale de la costilla de Adán, tanto abajo como arriba). ¿Qué tiene de raro pues, que de
Osiris, el Adán Solar, salga la Eva Solar también, la Urania, la Urania-Venus, la Esposa de El? Él
puede hacerlo: Del Uno siempre sale el Dos. Así pues, el Padre que está en secreto tiene su Esposa
que es la Divina Madre Kundalini; Osiris siempre tiene por esposa a Isis. Ahora, de la perfecta unión
de ellos dos, del Divino Esposo y de la Divina Esposa, nace el niño HORUS, que la Divina Madre
lleva en sus brazos; Ella lo concibe por obra y gracia del Espíritu Santo, es decir, del Tercer Logos.
Pero téngase en cuenta que aunque Ella sea la Esposa del Tercer Logos, dentro del Tercer Logos está
el Segundo y está el Primero también; porque al fin y al cabo el Logos es triuno e indivisible,
íntegro, unitotal. Se necesita mucha sutileza para entender esto, mucho refinamiento, mucho sinte-
tismo conceptual, gran intuición...

La conversión de las Trimurtis de una en otra es algo que al estudiantado gnóstico le da
mucho que hacer, pero si ustedes agudizan un poquito su intuición pueden entender. Claro, repito:
De la plena unión o de la Cópula Sacra, Divinal, entre El y Ella, deviene el niño, que en el Egipto se
llama “Horus” y que en los tiempos Hebraicos se le llamaba “JESHUÁ”. Jeshuá significa “Salvador”;
bien sabemos que Jesús vienen de la palabra “Jeshuá”, y Jeshuá es “Salvador”.

Así pues que Jeshuá, o sea Jesús, o Horus, es lo mismo; es que este Horus, o este Jeshuá, o
como querramos decirlo, este Jesús es el mismo Cristo que ha descendido de su Esfera, es el mismo
Logos Segundo, o Krestos Cósmico ya humanizado, convertido en Hijo de un Hombre Divino y de
una Mujer Divina; para hablar más claro, convertido en REY-NIÑO-SALVADOR, pero es un Rey-
Niño particular de uno, puesto que es el Ser mismo de uno...

D. ¿Es el Niño de Oro de la Alquimia?
M. Es el NIÑO DE ORO DE LA ALQUIMIA SEXUAL precisamente; está coronado el Niño de

Oro. Jesucristo: Cristo porque es el Segundo Logos, Jesús porque se ha convertido en Salvador. Para
convertirse en Salvador ha tenido que, por decirlo así, descender de su misma Esfera, penetrar en
un vientre purísimo, virginal, nacer por obra y gracia del Espíritu Santo; es claro, se ha hecho Hijo
de la Madre Divina..., es Hijo de hecho de su Padre...

D. Venerable Maestro, ¿Tiphereth es Jeshuá en otras palabras?
M. Sí, puede decirse que Tiphereth es Jeshuá en otras palabras; está bien captado intuitiva-

mente. Es el Hijo, el Hijo del Hombre. Alguien podría por ejemplo alcanzar la Quinta Iniciación del
Fuego de que hablan todos los textos esotéricos, tanto de Oriente como de Occidente, sin que por
ello recibiese la Iniciación de Tiphereth, y sin embargo, Tiphereth está relacionado con el Causal y
la Quinta Iniciación es del Causal. Cualquiera diría que al alcanzarse la Quinta Iniciación, forzosa-
mente, se recibe la Iniciación de Tiphereth, y eso no es así; LA INICIACIÓN DE TIPHERETH VIENE
UN POQUITO MÁS TARDE Y NO TODOS LA RECIBEN. ¿Quién la va a recibir? Entiendo que el que
agarre la Vía Directa; pero en todo caso yo tengo que hablar lo que por mí mismo he experimenta-
do, ¿no?

Después de la Quinta Iniciación del Fuego, hube de ser llamado por mi Divina Madre Kunda-
lini (tenía ella el Niño en sus brazos). Hice cierta petición de tipo esotérico; ella me respondió:
“Pídele al niño”. Y claro, pedí al Niño lo que tenía que pedir; después se me dieron algunas instruc-
ciones que por ahora guardo en secreto...

Posteriormente pude recibir la Iniciación de Tiphereth, es decir, sobrevino después de la
Quinta Iniciación del Fuego; y entonces aquel Niño que yo había visto en brazos de su Madre Divina
(que es mi Madre Divina porque que cada uno tiene la suya propia), penetró ya dentro de mi

www.ageac.org       /       www.samael.org



2424 SAMAEL AUN WEOR

propio organismo por la puerta maravillosa, pues, de la Glándula Pineal, que como dijera Descartes
es el asiento del Alma. Claro, mi cuerpo en este caso viene a ser el “establo” donde nace el Niño,
¿no? Y el cuerpo de cualquier Iniciado que recibe la Iniciación de Tiphereth es el “establo” donde el
niño nace, viene al mundo.

Ya en principio puedo decirles que no se nota mucho la presencia del Niño dentro de uno
mismo, el nace dijéramos entre los “animales del establo”, que no son otra cosa sino los Animales del
Deseo, las Pasiones, es decir, entre los elementos que componen al Yo pluralizado. El Niño tiene que
sufrir mucho, nacer entre un “establo”, él no nace en un gran palacio, él nace en un “establo”. Bien,
claro que va creciendo poco a poco a través del tiempo; la labor que tiene que hacer ese Niño es
muy dura, es el Christus y nace en el “establo” para salvarnos; de manera que todos esos “animales
del establo” él tiene que matarlos en sí mismo, eliminarlos en sí mismos, y las tentaciones por las
que uno pasa como ser humano, como persona que tiene cuerpo de carne y hueso, son las tentacio-
nes por las que él tiene que pasar, son sus tentaciones, y el mismo cuerpo de carne y hueso de uno
viene a convertirse en su cuerpo de carne y hueso. Así es, pues, como el HIJO DEL HOMBRE viene
al mundo y se convierte en un Hombre con cuerpo de carne y hueso, ahí está el mérito de sus
esfuerzos, de sus sacrificios.

Y a medida que va creciendo, los sufrimientos para él van siendo más y más grandes, vencer
a las Potencias de las Tinieblas en sí mismas; siendo él tan perfecto, tiene que vencer las tinieblas en
sí mismo; siendo él tan puro, tiene que vencer a la impureza en sí mismo; habiendo pasado él más
allá de toda posibilidad de tentación, tiene que vencer a las tentaciones en sí mismo. De manera
que nuestras tentaciones vienen a ser las tentaciones que él tiene que sufrir en sí mismo y nuestros
dolores vienen a ser sus dolores multiplicados hasta el infinito; nuestros sufrimientos sus sufrimien-
tos, nuestras preocupaciones sus preocupaciones, nuestras ansiedades sus ansiedades, nuestros an-
helos sus anhelos.

Es el Hijo del Hombre, por eso así se le llama: “El Hijo del Hombre”, el resultado de sus
amarguras. Conforme va él creciendo, también es cierto que todo va muriendo; o mejor dijéramos:
Conforme van muriendo todos los elementos del establo Él va creciendo, se va desarrollando, se va
haciendo Hombre, hasta que llega a tomar la palabra para predicar la Enseñanza, la Doctrina, para
hacer la Obra del Padre; pero tiene que vivir el mismo Drama Cósmico, que es el Drama de la
Alquimia. El es Alquimista y él es Kabalista y él tiene que vivir todo el Drama de la Alquimia, el
Drama Alquímico, vivirlo en sí mismo.

El JUDAS es uno mismo, que lo ha vendido, lo ha cambiado por licores, por dinero, por
mujeres, por placeres, por todas las cosas terrenales. El PILATOS es uno mismo, que se lava las
manos, se cree un Santo y muy bueno, se justifica siempre y nunca tiene la culpa de nada. El
CAIFÁS de la Mala Voluntad es también uno mismo, uno mismo es Caifás. El Judas, Pilatos y Caifás
lo llevan a la muerte; Él tiene que ser azotado, tiene que ser coronado de espinas, y todos los
sufrimientos de él son ocasionados por uno mismo; sus angustias son espantosas porque tiene que
vencer para poder ser glorificado, en la Glorificación está su mérito; si por algo es digno de honra y
alabanzas el CORDERO INMOLADO que borra los pecados del mundo, es precisamente por ser el
SALVADOR, porque es capaz, pues, de sufrir en uno y vencer a la muerte en sí mismo. Porque tiene
que llegar él a saborear la muerte, a gustarle la muerte, porque sólo así puede vencer a la muerte...

D. Maestro, por eso mencionaba usted, que la Vida, Pasión y Muerte que se representa en las
Iniciaciones Primeras son simbólicas, pero las que se hacen en la Segunda Montaña ya son auténticas y
reales.

M. Bueno, es claro que ANTES DE RECIBIRSE LA INICIACIÓN DE TIPHERETH SE RECIBE
LA ILUSTRACIÓN DEL DRAMA ALQUÍMICO o Drama Alquimista, o Cósmico. Porque todo Alqui-
mista tiene que vivir su drama, el Drama de la Alquimia Sexual; uno tiene que ser Alquimista para
poderse Autorrealizar.

Algo te dije yo el otro día sobre Alquimia, te dije que a medida que fuera pasando el tiempo
yo te iría explicando sobre Alquimia, a la luz de tus propias vivencias, de lo que tú mismo fueras
viviendo. Tú me dijiste que así te gustaría y no la cosa meramente intelectual, y es verdad, ¿no? Lo
que es la Alquimia como fundamento y base, la vayas viviendo, ¿no? Y es claro que esa Alquimia
toda se desenvuelve en el Drama Cósmico: La Vida, Pasión, Muerte y Resurrección de nuestro
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Jesucristo Íntimo, particular, no del Jesucristo de la Tierra Santa, que es venerable porque predicó
esta Doctrina, sino de nuestro Jesucristo Interior, particular, al que alude constantemente Pablo de
Tarso y los Grandes Maestros.

Así pues, que todo ese drama que está escrito en los Cuatro Evangelios es el Drama Alquími-
co que tenemos que vivirlo dentro de nosotros mismos, y él, precisamente él, es el personaje central
del Drama. Cualquier Clarividente iluminado puede verlo a él cuando está salvando a un Iniciado:
Cómo sufre, lo puede ver coronado de espinas, lo puede ver sujeto a las grandes vejaciones...

¿Quiénes son esas multitudes que piden su crucifixión? Todos los Yoes. ¿Quién es ese Pilatos
que se lava las manos? El Demonio de la Mente. ¿Quién es ese Judas que lo cambia por 30 monedas
de plata? Pues no es otra cosa que el Deseo Animal, el Yo base del deseo, o los elementos más
abominables del deseo que uno tiene. Y en cuanto a Caifás, es el Demonio de la Mala Voluntad.

D. ¿Y los Tres Clavos, Maestro?
M. Los TRES CLAVOS con que se le crucifica, con que se le clava a la cruz, son las TRES

PURIFICACIONES POR EL HIERRO Y POR EL FUEGO. La cruz misma en sí, es sexual: Ya sabemos
que el palo vertical de la cruz es el Phalus, y el horizontal es el Utherus. Ya sabemos que la Verdade-
ra Cruz se forma con la inserción del Lingam dentro del Yoni, es decir, el Phalus vertical dentro del
Ectais formal hacen cruz; y la verdadera fidelidad del Místico, del Cristiano auténtico, se prueba
con la cruz, pero me refiero a la Cruz Sexual, aquella que se forma con la inserción del Phalo
vertical dentro del Ectais formal, esa es la Cruz Auténtica. Un individuo puede decir que es fiel al
Cristo, que lo ama, que lo adora, pero si no lo prueba con la cruz en el mismo lecho matrimonial, es
falso y es mentiroso, está demostrado que no es fiel al Cristo.

Pero bueno, no nos apartemos tanto del temario. En todo caso, quiero decirles a ustedes que
él vive el Drama Cósmico. Con su muerte mata a la Muerte. Cuando lo ha logrado entonces es
cuando exclama el apóstol: “¡Vencí en la muerte con victoria! ¿En dónde está, oh muerte, tu aguijón?
¿Dónde está, oh sepulcro, tu Victoria?”

De manera pues que, entonces, lo importante es que él logre redimirse; al resucitar él, claro,
el Alma en él resucita, todos nuestros Principios Anímicos y Espirituales en él resucitan; así pues, es
necesario comprender que él es nuestro Auténtico Salvador Interior, nuestro Jesucristo Particular,
Íntimo.

Es también bueno saber que el Gran Kabir que vino al mundo y que predicó esta Doctrina,
pues sabía muy bien que cada cual lleva su Jesucristo Íntimo, Particular. Él no quiere (el Gran Kabir
Jesús de la Tierra Santa, el que vino al mundo hace 1974 años), no desea que nadie lo siga, lo que
quiere es que cada cual siga su propio Cristo Íntimo, que es el que cuenta. Porque es nuestro
Salvador el que viene a reconciliarnos con nuestro propio Padre que está en secreto, con el Viejo de
los Siglos, es el GRAN RECONCILIADOR. Una vez que él ha logrado el triunfo de salvarnos, se
glorifica, y digno es de toda alabanza y gloria, puesto que ha vencido el mal en sí mismo que es lo
grave. No lo ha vencido desde afuera, sino en sí mismo, se ha inmolado como Cordero, por eso se le
dice “El Cordero Inmolado”; se ha inmolado para salvarnos con su sangre, es decir, con el Fuego,
porque en la Alquimia la Sangre representa al Fuego Sagrado del Kundalini.

Es bueno entender todo esto. Y yo les estoy hablando a ustedes de lo que yo mismo he vivido,
de lo que estoy experimentando en sí mismo; no cometería yo el crimen de ir a decirles que yo soy
el Cristo, ni mucho menos, eso sería una blasfemia, una falta de respeto al Salvador, ¿no? Pero sí les
digo a ustedes que él a mí me está salvando. Como ha salvado a tantos, yo puedo ser uno más de los
Salvados; y como está trabajando, lo he experimentado, y lo que estoy diciendo es lo que me
consta, lo que he vivido... 
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 ...Y todos ustedes nos ayuden a formar el EJÉRCITO DE SALVACIÓN MUNDIAL con gen-
tes de todas las nacionalidades y pueblos y lenguas, porque tenemos que sacar, hacer el núcleo de la
futura SEXTA RAZA RAÍZ, y tendremos que salir todos de entre el humo y las llamas... ...iremos
hasta determinado lugar del Pacífico...

Ojalá tenga yo el gusto de verlos a ustedes entre los selectos; eso es lo que esperamos. Me
gustaría mucho salir con ustedes en barcos, en aviones, en lo que sea, rumbo al lugar donde que
tenemos que ir.

Es un lugar que por ahora lo mantengo un poco secreto, porque si los profanos llegan a
saberlo, se van para allá, y el día que fuéramos nosotros a desembarcar, ya no habría lugar. De
manera que, entonces, hay que tener en cuenta que mantendremos eso en secreto.

Sobre la catástrofe, como les he dicho, está a las puertas. Yo mismo he estado estudiando a
aquel planeta; es un mundo gigante que se almorzará al planeta Tierra. Tiene gigantescas monta-
ñas, enormes y profundos mares, profundas selvas; es un monstruo de los cielos, un coloso; perte-
nece a un Sistema Solar que también se acerca al nuestro.

Los cálculos sobre la órbita de aquel mundo varían. Unos piensan que tiene una órbita de
6.666 años. Yo sé que su órbita es mucho más grande. Cuando aquel mundo gigante regresó a la
Tierra en épocas del continente Lemur –que otrora existiera en el océano Pacífico–, provocó gran-
des terremotos y espantosos maremotos, horribles convulsiones geológicas, y así fue como, poco a
poco, la Lemuria se fue hundiendo entre en el océano Pacífico. Restos de Lemuria tenemos la
Oceanía, Australia y todas las islas adyacentes.

Cuando en épocas de la Atlántida aquel coloso se acercó a la órbita terrestre, se produjo
entonces una REVOLUCIÓN DE LOS EJES DE LA TIERRA: los Polos se transformaron en Ecuador, el
Ecuador en Polos; los mares cambiaron de lecho; el continente Atlante fue sumergido entre las
embravecidas olas del océano que lleva su nombre. Ése es el famoso “Diluvio Universal”, registrado
por las Sagradas Escrituras de distintas tradiciones.

Ahora vuelve nuevamente HERCÓLUBUS, llamado ahora “BARNARD I”; se acerca otra vez y,
como secuencia o corolario, traerá, naturalmente,  una gran catástrofe... 

Ya les he dicho que al acercarse atraerá hacia la superficie del mundo el fuego líquido; mana-
rá por inducción magnética, brotarán los volcanes por todas partes, es posible que explote parte de
la corteza geológica. También formará en el océano inmensas olas nunca antes vistas; por el poder
magnético enorme atraerá hasta las aguas y se formarán enormes olas...

Pero sigue una explosión por el fuego; en el máximo del acercamiento se produce la revolu-
ción de los ejes de la Tierra: los mares cambiarán de lecho y los actuales continentes quedarán en el
fondo de los océanos. Perecerá todo aquello que tenga vida, se terminará, pues, la RAZA ARIA, que
es la Quinta Raza. Y posteriormente surgirán del fondo de los mares tierras nuevas para la Sexta
Raza.

A nosotros nos toca, pues, organizar el Ejército de Salvación Mundial con gentes de toda las
naciones, pueblos y lenguas; pues de ese Ejército, de esos millones de personas que formaran parte
del Movimiento Gnóstico Universal, surgirá la génesis y merecerán ser seleccionados; con ellos se
realizará el nuevo ÉXODO.

Tal Éxodo se dirigirá hacia un lugar secreto del planeta; desde allí se contemplará la catástro-
fe sin recibir daño alguno. Cuando surjan tierras nuevas del fondo de los océanos, nuevos continen-
tes, entonces ese núcleo poblará esos nuevos continentes; será la raíz de la futura Sexta Raza. Ésa
es la cruda realidad de los hechos. En esos continentes del mañana, que habrán de servir de escena-
rio a la Sexta Raza Raíz, se creará una NUEVA CIVILIZACIÓN y una NUEVA CULTURA...

Así pues, condición básica para ser seleccionado, condición básica fundamental para poder
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formar parte del Nuevo Éxodo, será HABER DISUELTO EL EGO. Sino totalmente y en forma com-
pleta, porque es bastante, por lo menos sí AUNQUE SEA LA MITAD. Con gente que en un 50% haya
destruido el Ego, hay esperanzas; porque si son capaces de destruir el 50% del Ego, también son
capaces de destruir el otro 50%.

Pero con gentes que no haya trabajado sobre sí mismos, aunque estén muy bien documenta-
dos con la doctrina, pero que no han trabajado, no se cuenta; gente así no podrá ser seleccionada.
De manera que estamos hablando sobre los hechos.

En cuanto a lo que a mí atañe, a mi insignificante persona que nada vale, no soy sino el
instrumento de la Gran Obra, eso es todo; el instrumento del Padre...

Así que, por ahora, el Movimiento está andando ya en la América y en todo el hemisferio
occidental. Tendrá que desarrollarse muchísimo en el futuro; tendrá que crecer en forma extraordi-
naria. Continuaremos con la Europa y habrá que poner un escenario maravilloso, mediante algunos
impactos científicos que son indispensables y, posteriormente, completaremos nuestra obra en el
Asia, en el continente Asiático...

Discípulo. ¿Esos impactos científicos de los que usted habla, están relacionados con el equipo
que van a traer los Extraterrestres?

Maestro. Bueno, en nombre de la verdad tendremos que decir que SERÁ ENTREGADO AL
MUNDO EL EQUIPO TÉCNICO-CIENTÍFICO QUE PERMITA LA COMUNICACIÓN CON LAS NAVES
CÓSMICAS Y CON OTROS MUNDOS HABITADOS. Y los Extraterrestres –contando con ese equipo
ya, cuando lo tenga la humanidad entera–, podrán ellos difundir en forma masiva, o colaborar con
nosotros en forma masiva ilustrando a la humanidad entera.

Esto traerá una Gran Revolución Cultural, porque los actuales principios científicos serán
demolidos, reducidos a polvareda cósmica, mundialmente. Todo lo que actualmente se ha converti-
do en dogma científico será quebrantado. El mismo equipo de comunicaciones, dijéramos, de tele-
comunicaciones que se va a usar, va a acabar con la televisión y con la radio, ¿no?

De manera que, los intereses creados se voltearán contra nosotros y seremos combatidos
terriblemente, y odiados a muerte por los poderosos; los intereses creados nos amenazarán de
muerte... 

D. ¿Todo eso se irá procesando en este siglo? 
M. Todo eso se irá procesando EN ESTE SIGLO Y PARTE DEL ENTRANTE. De manera que

cuando todo eso vieren ustedes, cuando comiencen las comunicaciones ya, científicas, con gentes
de otros mundos, y esas gentes de otros mundos, a su vez, comiencen a instruir masivamente a la
humanidad, se acordarán de lo que les estoy diciendo a ustedes. 

D. ¿Estaremos ya viejitos cuando llegue eso? 
M. Pues, pienso que no demora mucho eso; pienso que eso está más bien cerca...
D. Venerable Maestro, nos han dicho los informes, muy respetables, de los distintos Maestros,

que la guerra, la Tercera Guerra Atómica puede desatarse entre el año 1981 y 1982, pero no se nos ha
dicho cuánto dura esa guerra. ¿Qué es lo que nos puede decir a ese respecto?

M. No pienso que todavía pueda estallar la Guerra Atómica, puede que DEMORE ALGO
MÁS. No estoy de acuerdo que sea por el 81 o el 82; todavía demora un poco más. Sin embargo, la
hecatombe atómica será espantosa, y todo eso precederá a la catástrofe. Antes de la catástrofe no
solamente habrá una Tercera Guerra Mundial, sino otras guerras secundarias que serán pavoro-
sas... 

D. ¿Esas guerras serán la antesala de la catástrofe? 
M. Las guerras serán la antesala; habrán muchas. Y habrán enfermedades nuevas; y de he-

cho ya están apareciendo enfermedades nuevas, desconocidas completamente, que la ciencia no
tiene remedio para ellas. Se multiplicará el cáncer en gran manera, habrán pestes por toda la faz de
la Tierra, hambres, desolación, y al fin vendrá la catástrofe, la catástrofe final...

Los terremotos se irán también haciendo muy frecuentes, serán cada día más terribles, pavo-
rosos, acabarán con toda esta falsa civilización...

D. Maestro, se sabe que los seres Extraterrestres están sacando de aquí a gente para llevársela a
otros mundos. ¿Será con el fin de Autorrealizarlos allá o de intercambiar semilla?

M. Pues, la cruda realidad de los hechos es que algunos terrestres están siendo llevados al

www.ageac.org       /       www.samael.org



2431EL QUINTO EVANGELIO

espacio, PARA SER ESTUDIADOS en los laboratorios de ciertas Naves Cósmicas. Se les está estu-
diando, debido a que estos terrícolas son seres muy raros, que han causado la curiosidad en todo el
cosmos POR LO EXTRAÑO DE SU PSIQUIS.

Los terrícolas son gentes dormidas, dormidas..., porque se hallan en un estado de hipnosis
colectiva. No tienen un sueño normal de la Conciencia, sino anormal, se trata de gentes que están
hipnotizadas: hipnotizadas por ciertas fuerzas, hipnotizadas por la Serpiente Tentadora del Edén. Y
como quiera que viven en un estado sonambúlico tan extraño y reaccionan en forma tan rara, han
llamado la atención dentro del cosmos.

Los mismos terrícolas son sacados de las ciudades, de los campos, y llevados a las Naves
Espaciales del Cosmos; allí en laboratorios se les ha estudiado, y luego se les trae como objetos de
curiosidad, otra vez, y se les deposita en el lugar donde se les tomó. Son muy raros los terrícolas, los
habitantes de la Tierra, demasiado extraños para todo el Cosmos, anormales en un mil por ciento.
De manera que...

D. Maestro, hace como unas dos semanas se perdieron unas gentes en el Triángulo de las Bermu-
das. ¿Estas gentes a dónde van?

M. Bueno, muchos en las Bermudas se pierden..., en el famoso Triángulo de las Bermudas,
porque ahí hay una puerta abierta hacia la Cuarta Coordenada, SE QUEDAN EN LA CUARTA CO-
ORDENADA, y eso es todo.

D. Pero no tienen, digamos... 
M. No, es un “boquete” que se lo traga, los mete entre de la Cuarta Dimensión terrestre, y eso

es todo.
D. ¿Pero ahí hay otro Mundo, Maestro, semejante al nuestro?
M. Claro, la CUARTA DIMENSIÓN DE NUESTRO MUNDO; no la pasan mal ahí, ¿sabes? ¿No

te gustaría estar ahí?
D. ¿Y qué pasa en la Cuarta, qué ocurre allí?
M. Bueno, se está hasta mejor, allá HAY OTRAS HUMANIDADES QUE VIVEN MEJOR (en la

Cuarta Dimensión), humanidades de carne y hueso que viven mejor. Por lo común los sujetos éstos
que se pierden en Triángulo de las Bermudas son pasados a la Cuarta Vertical. En la Cuarta Dimen-
sión, reciben la oportunidad de una gran ayuda, para que trabajen sobre la eliminación del Ego... 

D. Venerable Maestro, ¿usted opina que los científicos se orientarían mejor a buscar vida en
Hercólubus que en otros planetas, verdad?

M. Pues, Hercólubus tiene vida. Si los científicos se dedicaran a buscar vida en Hercólubus,
pues la encontrarían; eso es claro. HERCÓLUBUS TIENE VIDA. Es un mundo que está densamente
poblado, con una humanidad tan perversa como la de la Tierra. Si llegamos a comparar a los
terrícolas y a los habitantes de Hercólubus,  halláramos ambos en  perversidad: son perversos
los unos y perversos los otros, iguales... También están ahora en el Kali Yuga los habitantes de
Hercólubus, están en su Kali Yuga... Y son terriblemente malignos,  son especímenes  muy
semejantes a los terrícolas...

D. Entonces, ¿ellos pasaron por el mismo proceso que hemos pasado nosotros?
M. Están en ese proceso...
D. ¿Ellos son gente tentadora?
M. Todos ellos son tan perversos como los terrícolas. TIENEN EL EGO TERRIBLEMENTE

DESARROLLADO.
D. ¿Se entiende que entonces nos movemos dentro la misma Dimensión?
M. Pues sí. Cosa muy interesante es que Hercólubus hace un juego maravilloso con toda la

mecánica celeste, porque nuestro Sistema Solar viaja alrededor del Cinturón Zodiacal, por ahí en
unos 25.000, o puede que también unos 27.968 años, poco más o menos, porque no se le ha podido
hacer el cálculo exacto.

Nuestro Sistema Solar hace un viaje alrededor del Zodíaco. Y una raza no dura más que lo
que dura un viaje del Sistema Solar alrededor del Zodíaco. Terminado el viaje, terminada la raza
con una Gran Catástrofe. Pero lo interesante de esto es que al final del viaje llega Hercólubus. Por
eso es que no creo en las órbitas de 6.666 años que muchos le han puesto a Hercólubus, no lo
acepto. Porque he visto que Hercólubus solamente se acerca al final del viaje. De manera que,
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entonces, hace juego con ese viaje: llega, exactamente, para marcarle el final a la raza...
A veces, el que inicia la catástrofe es el fuego, otras veces es el agua. En la Atlántida fue el

agua la que inició la catástrofe, la que produjo la catástrofe, aunque el fuego le hizo su dúo. Ahora
será el fuego el primero en entrar en actividad, después el agua. Entre el fuego y el agua se definen
los destinos de la humanidad.

D. Venerable Maestro, y en el Hercólubus la humanidad que hay, siendo en nuestro modo de
vivir tan depravado, ¿también se adelantan los procesos científicos-intelectivos que nosotros estamos
experimentando aquí?

M. Lo mimo, porque estos procesos científicos-intelectivos de la humanidad actual, son ma-
nifiestamente anticristianos; SE DAN EN CUALQUIER PLANETA PERVERSO.

D. ¿Entonces ellos también pasaron por el mismo proceso que se vivió acá con el Arcángel Saka-
ky?

M. Pues TUVIERON UN PROCESO SIMILAR, aunque allá no haya sido el culpable el ARCÁN-
GEL SAKAKY... Pero también tienen sus culpables. Ésos son cálculos muy difíciles, los que hay que
hacer, cuando se le quiere dar a la humanidad el abominable Órgano Kundartiguador; una falla
cualquiera, por insignificante que sea, en los cálculos transfinitos, es motivo más que suficiente
como para que se produzca un fracaso; se le da a la humanidad el abominable Órgano Kundarti-
guador, pero el error está en los cálculos. El Arcángel Sakaky se equivocó en los cálculos matemáti-
cos...

D. Venerable Maestro, podemos deducir que el Arcángel Sakaky (sin condenarlo, porque no nos
corresponde), pues, simplemente obró por su cuenta y no por la del Padre y de la Madre?

M. Pues ellos trabajan bajo la dirección del Padre, pero TUVO, COMO PERSONA, SUS HU-
MANOS CÁLCULOS ERRÓNEOS. Son cálculos muy especiales en matemáticas transfinitas, pero le
faltó ahí un poquito más de matemáticas, se equivocó en sus cálculos; no lo hizo con malas inten-
ciones, sino que hizo cálculos equivocados... 

D. A pesar de los cálculos mal hechos, ¿también, sin embargo, nos ayudó muchísimo? 
M. ÉL TRABAJÓ POR LA HUMANIDAD, siempre  buscó el bien de  la humanidad, pero

que tuvo una equivocación, la tuvo; claro, cuando se le quiso quitar a la humanidad el abominable
Órgano Kundartiguador ya fue tarde, fue más allá del tiempo normal, y dio como resultado esto:
que al quitarle el abominable Órgano Kundartiguador a la humanidad, las malas consecuencias
quedaron en los cinco cilindros de la máquina orgánica, y esas malas consecuencias son los agrega-
dos psíquicos, viva personificación de nuestros errores; y la Conciencia, naturalmente, quedó em-
butida entre esos agregados; desde entonces la humanidad está sumergida en la inconsciencia, en
el error...

D. Venerable Maestro, ¿sí hubiera dado, el Arcángel Sakaky, exactamente con en el momento
preciso de cortarle el Órgano Kundartiguador al Hombre, cómo habría quedado la humanidad?

M. Habría quedado EQUILIBRADA Y SIN EL EGO, pero erró en sus cálculos, he ahí el proble-
ma... Fue un problema muy grave... 

D. ¿Hasta qué punto somos responsables de este problema? 
M. Pues, nosotros no somos sino las POBRES VÍCTIMAS DE LA EQUIVOCACIÓN DE LOS

DIOSES. Así se lo manifesté yo mismo a los Dioses, cuando aquí, en el “Desierto de los Leones”,
logré ponerme en contacto físico con ellos.

Parecerá un poco extraño lo que les estoy diciendo, y no parecerá extraño, porque en una
revista se publicó algo sobre eso...

D. ¿“Abraxas”?...
M. Abraxas... Yo aquí en el “Desierto de los Leones” tuve la buena suerte de ponerme en

contacto directo con un grupo de Extraterrestres. Ellos descendieron con su nave, en el bosque, y se
me ocurrió acercarme a ese lugar: un claro del bosque...

Se abrió, pues, una portezuela, descendió el capitán de su nave y tras de él, pues, un grupo
de gentes Extraterrestres. Él era un hombre delgado, mediana estatura, piel cobriza, ojos azules,
amplia frente, nariz recta, boca delgada, manos muy alargadas y finas, muy inteligente, genial...,
genial, un genio, que más que Hombre es un Superhombre; el resto de la tripulación descendió tras
de él...
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Platicamos:  ...le pedí el favor que me llevaran al planeta Marte.
–“¿Marte? –me dijo–, ¡eso está allí no más!”
Es decir, para él Marte era como ir de aquí a la esquina, como ir a la tienda...  ...o cosas así

por el estilo. No pude menos que quedar bastante perplejo; comprendí intuitivamente que esta
nave en que ellos habían descendido, venía del vientre de una nave nodriza que había quedado en
órbita alrededor de la Tierra. Así lo entendí.

Después, rogué un poco que se me llevará a otros mundos habitados; estaba dispuesto a
irme. El capitán guardó silencio. Se sentaron todos los tripulantes alrededor, en “U”, en unos tron-
cos que habían en el suelo; ahí se sentaron... Y habían dos damas también entre ellos, muy ancia-
nas... La una, que parecía ser la de más edad, de una edad indescifrable, se puso de pie y habló en
nombre de toda la tripulación, dijo:

–“Si colocamos una planta que no es aromática junto a otra que sí lo es, es claro, que la que no
es aromática se cargará con el aroma de la que sí lo es, ¿verdad?” Entonces respondí:

–“Así es”... Prosiguió:
–“Lo mismo nos sucede con los mundos habitados del espacio infinito: mundos que en el pasado

andaban mal, se fueron impregnando, poco a poco, con las radiaciones de los mundos vecinos, y ahora
andan muy bien. Pero, vemos que aquí, en el planeta Tierra, no sucede lo mismo, ¿qué es lo que está
pasando?”.

Fue la pregunta que me hicieron. Quedaron alarmados. Ellos están acostumbrados a viajar a
través del infinito y nunca habían visto ese fenómeno. Se encontraron con una humanidad perversa
que los dejó completamente confundidos. Se encontraron con un fenómeno muy raro, y me pre-
guntaron extrañados qué estaba pasando en este planeta, en el cual ellos acababan de desembarcar.
¿Qué era lo que sucedía? Pues, yo tuve que reflexionar un poco y luego respondí:

–“Éste no es más que el resultado de la equivocación de los Dioses. La Tierra ésta no es más que
un resultado de la equivocación de los Dioses”. Y luego redondeé un poquito mejor mi concepto;
concluí diciéndoles: “Así es el karma de los mundos”...

Cuando concluí, aquella dama asintió con la cabeza, sin pronunciar palabra; la otra hizo una
venia respetuosa, sin pronunciar palabra; todos, a su vez, asintieron con una gran venia (haciendo
así).

Hasta ahí era la reunión, se pusieron de pie, se despidieron de mí cordialmente; y en mo-
mentos en que me despedí del capitán, volví a reiterar mi petición, pidiendo, pues, se me lleve a
otras galaxias, a otros mundos habitados.

El capitán...
D. Entonces, ¿nos quería dejar, Maestro?
M. Bueno sí, me quería ir, y como yo les dije a ellos: “Pues yo soy un Hombre, dentro de mí está

el Kalki Avatara, que está entregando el mensaje para la humanidad terrestre, la humanidad de este
planeta Tierra; la petición no la hago por mí, sino por la humanidad, para traerles aquí a los terrícolas
pruebas sobre la vida de otros planetas, noticias sobre otras culturas, etc.”. Claro, las razones que yo
expuse son de peso, ¿no? Puesto que dije: “No se trata de mí, sino de la humanidad”...

D. ¿Estos Dioses no pueden hacer nada más por esta humanidad?
M. Pues, no platiqué sobre eso.  Solamente les cuento lo que platiqué.  Entonces...
D. ¿Esa experiencia fue hace poco tiempo?
M. ¡Sí, en carne y hueso, físicamente, en el “Desierto de los Leones”! Fue una entrevista

personal, de persona a persona.
D. ¿Hace cuánto tiempo Maestro?
M. Ya hace..., le calculo como unos 3 años... En todo caso, después de todo, le dije al capitán,

le reiteré mi petición; el capitán habla poco, y ellos [también] poco, y en lo poco dice mucho; me
respondió de la siguiente forma:

–“En el Camino iremos viendo”...
–“Está bien, capitán, muchas gracias”. Y le di la mano agradecido...
D. [...] Nosotros también [estamos] agradecidos, pues lo está diciendo con todos nosotros...
M. Claro. ¿Usted sabe a qué Camino se refiere?
D. Al Camino Iniciático...
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M. Al CAMINO SECRETO, al Camino Esotérico; esto significa que después de la Resurrección
Esotérica, o Mística, por la cual he de pasar (o ha de pasar éste que está aquí adentro), entonces
ganaré ese derecho: de ingresar a una tripulación intergaláctica; y por tiempos permaneceré en el
Cosmos y por tiempos aquí en el planeta Tierra.

D. Venerable Maestro, ¿esa Resurrección Mística se va a suceder en el plano físico también?
M. EN TODOS LOS MUNDOS, en todas las Regiones del Universo...
D. Me refiero, concretamente, a la Resurrección que conocemos, como la Resurrección del Señor

el Cristo.
M. ESA RESURRECCIÓN SE REPITE EN TODO INICIADO, cada vez que se ha pasado por los

procesos del Viacrucis; de manera que, entonces, es de orden general, no es para un solo individuo.
En la Edad Media varios Individuos Sagrados lo lograron...

D. ¿Nos tocará, pues, presenciarla en el plano físico?
M. Pues LA RESURRECCIÓN ES ALGO MAS BIEN ÍNTIMO, es esotérico. No es algo mera-

mente espectacular, físico, sino es algo íntimo y esotérico. En todo caso, pues, todos los seres huma-
nos deben llegar a la Resurrección, aquí y ahora.

D. Maestro,  usted está cerca de esa Resurrección? 
M. Sí, pues, después de muchos años de trabajo, nos estamos acercando; nos estamos acer-

cando ya al momento cumbre de la Resurrección Mística, o Crística, que es tan indispensable, pues,
para la Gran Obra.

D. ¿Qué se entiende, exactamente, por la “Resurrección Mística”?
M. Pues, QUE EL CRISTO ÍNTIMO TIENE QUE ENCARNAR EN EL CORAZÓN DEL HOMBRE;

debe desarrollarse en el corazón del Hombre, debe desenvolverse en el corazón del Hombre, debe
crecer en nosotros, y una vez que ha logrado esto, debe predicar la palabra, para bien de la humani-
dad.

Mas, es claro que siempre que él viene al mundo, le odian tres clases de gentes: los Ancianos,
los Sacerdotes y los Escribas.

Los ANCIANOS, las personas muy juiciosas, llenas de experiencia, muy serias, le aborrecen
porque no encaja dentro de sus costumbres y entre su forma de ser.

Le aborrecen también los ESCRIBAS, o sea, los intelectuales, porque no encaja dentro de sus
férulas, dentro de sus dogmatismos, dentro de sus teorías, y lo rechazan.

Y lo aborrecen, lo odian también los SACERDOTES del Templo, los miembros de todas las
religiones, las gentes muy religiosas, los Sacerdotes de todos los cultos, porque viene a hablar
siempre, a decir siempre cosas revolucionarias que van contra los intereses creados de la religión
oficial; viene a desmoronar, a destruir dogmas, y eso no lo pueden aceptar los religiosos. Así pues,
que son tres clases de personas quienes rechazan al Señor...

Como secuencia o corolario sucede entonces que le toca vivir al Señor, dentro del corazón
del Hombre, todo el DRAMA CÓSMICO, tal como está escrito en los Cuatro Evangelios. Las “multi-
tudes” piden su crucifixión. No se trata de multitudes meramente externas, sino de multitudes
internas, y cada uno de nosotros tiene esas “multitudes” dentro de sí mismo; me refiero a los
agregados psíquicos, a los Yoes; piden su crucifixión.

Hay TRES TRAIDORES que se prestan para llevarlo a la crucifixión, que son JUDAS, el De-
monio del Deseo; PILATOS, el Demonio de la Mente, y CAIFAS, el Demonio de la Mala Voluntad.
Ésos son los Tres Traidores; ésos hacen sufrir mucho al Señor.

De manera que, el Señor tiene que vivir, dentro del Alma Humana, todo el Drama Cósmico.
Por último, el Señor ES CRUCIFICADO y después depositado en su SANTO SEPULCRO INTERIOR,
en su Sepulcro de Cristal...

Es necesario que el Señor resucite entre su sepulcro, y Él RESUCITA AL TERCER DÍA, es decir,
después de la Tercera Purificación por el hierro y por el fuego. Después de que el Hombre ha
pasado por las TRES PURIFICACIONES, a base de hierro y fuego, entonces, el Señor resucita, nues-
tro Rey se levanta de su Sepulcro de Cristal, se reviste con el TO SOMA HELIAKON, el Cuerpo de
Oro del Hombre Solar, y adviene al mundo místico-sensorial; penetra profundamente en nuestra
naturaleza orgánica para poder hablar a la humanidad, para poder trabajar, para poder convertirse,
dijéramos, en el siervo de todos.
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Obviamente, es fundamental encarnar al Cristo Íntimo, y es posible encarnarlo a condición
de recibir la INICIACIÓN VENUSTA. Es pues, en la Iniciación Venusta, cuando el Christus Cósmico
nace en el corazón del Hombre.

Cuando él adviene, ciertamente, el Iniciado lo único que posee para recibirlo, son los Cuer-
pos Existenciales Superiores del Ser...

Ese “BELEM” de que se habla en el Evangelio, está dentro de nosotros mismos; porque en la
época en que el Hierofante Jeshuá Ben Pandirá enseñara la Doctrina del Cristo, Belem no existía, la
aldea de Belem no existía.

“Belem” viene de un término caldeo: “BEL”, que nos recuerda a la “TORRE DE BEL”, la “TO-
RRE DE FUEGO”. Todo Hombre tiene que, primero, poseer la Torre de Bel dentro de sí mismo, es
decir, tiene que haber desarrollado el Fuego dentro de sí mismo, haber elevado el Fuego a la “To-
rre”, a la parte superior de la cabeza, para poder recibir al Señor.

Él nace –se dice también– en un “ESTABLO”, porque cuando el Maestro adviene, todavía
nosotros no hemos destruido el Ego, los agregados psíquicos están vivos, pero el Señor trabaja,
ayudándonos. Él tiene que hacerse cargo de nuestros procesos del pensar, del sentir y del obrar; y
siendo él verdaderamente perfecto, tiene que revestirse con la imperfección; siendo él una criatura
absolutamente santa tiene que revestirse con la criatura de pecado y hacerse dueño de nuestros
procesos del pensar, del sentir y del obrar; él tiene que destruir a los elementos inhumanos que en
nuestro interior cargamos. Conforme los va eliminando, va creciendo, se va desarrollando. Así que,
cuando ya llega a Hombre y puede predicar la palabra, lo ha hecho a base de grandes sacrificios.

Y por último, él tiene que vivir –dentro del corazón del Hombre– todo el Drama Cósmico, tal
como está en los Cuatro Evangelios; él tiene que ser muerto, pues con su muerte mata a la muerte;
él tiene que resucitar en nosotros, y ya resurrecto nos da la inmortalidad; ya resurrecto en nosotros,
se convierte, en verdad, en un Maestro de Resurrecciones, en un verdadero trabajador eficiente de
esta gigantesca Gran Obra del Padre. De manera que, ustedes van viendo...

D. Venerable Maestro, ¿es entonces cuando se le llama el “Cristo Cósmico”?
M. El Cristo Cósmico es el Cristo Cósmico siempre. El Cristo no es, propiamente, un indivi-

duo, ni humano... EL CRISTO, en sí mismo, ES UNA FUERZA, es una Fuerza CÓSMICA, UNIVER-
SAL, que bulle y palpita en todo átomo, en todo electrón, en todo ion; se encuentra latente en todo
lo que es, ha sido y será, pero puede manifestarse a través de cualquier Hombre que esté debida-
mente preparado.

Así, pues, si pensamos que Jesús de Nazareth es la única expresión del Chrestos, estamos
muy equivocados. Así como el Cristo en aquélla época se expresó a través de Jeshuá Ben Pandirá,
así también se expresó –en aquélla época– a través de Juan el Bautista, y es el mismo que se
expresó a través de Moisés y resplandeció en su rostro en el Monte Nebo, y es el mismo que enseñó
la Sabiduría Hermética con el nombre de Hermes Trismegisto, y es el mismo Señor Quetzalcóatl.

Así, pues, el CHRESTOS es una Fuerza que se expresa a través de cualquier Hombre que esté
debidamente preparado, y al decir “Hombre”, incluyo también al elemento femenino, pues puede
expresarse a través de cualquier mujer que esté debidamente preparada.

D. Maestro, ¿y el Segundo Logos es otra cosa?
M. Estoy hablando del Cristo, que es el Segundo Logos... Es decir, ya se entiende que el

Primer Logos es el Padre, se entiende que el Segundo Logos es el Hijo, y se entiende que el Tercer
Logos es el Espíritu Santo.

D. Venerable Maestro, yo he entendido que el único proceso de Realización es a través de los Tres
Factores de la Revolución de la Conciencia, aquí y ahora. Pero alguien propone que podría trabajarse
en el Maithuna: un hombre en su cuerpo físico (en cualquier circunstancia), y una dama en estado
Astral. ¿Nos puede dar una enseñanza concreta, a ese respecto?

M. Bueno, en el Tíbet se habla mucho de las “DAKYNIS”, y algunos monjes que en el mundo
físico no tienen esposa-sacerdotisa, se han desposado con Dakynis: señoras que andan por las nu-
bes, invisibles (extrañas señoras, por cierto), que vuelan por las nubes; personas tangibles; ésas son
criaturas muy especiales.

D. ¿Pero viven en el Astral, no?
M. Bueno, viven en el Astral, en el Mental y en el Causal, y EN TODAS PARTES. Obviamente,
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aquellos monjes se han desposado con ellas y han realizado todo su Trabajo Esotérico con ellas, han
trabajado en la Novena Esfera con ellas. A su vez, mujeres de cierta categoría espiritual, han podido
desposarse con DEVAS, y trabajar en la Novena Esfera con Devas sin necesidad de tener un hombre
de carne y hueso.

De manera que, todo eso es posible. Pero es posible para aquellas gentes que realmente es
muy poco el Ego que tienen ya. Para que una mujer tenga el alto honor de desposarse con un Deva,
pues obviamente tiene que tener un grado de pureza tremendo, haber destruido mucho el Ego; sólo
así podría recibir un Deva como marido. Para que un hombre pueda recibir por sacerdotisa una
Dakyni, pues tiene que haberse purificado mucho, haber eliminado muchísimos agregados psíqui-
cos.

D. ¿Es ese el caso de San Francisco de Asís?
M. ¿Francisco? Es posible que... Bueno, él ya había trabajado en vidas anteriores, y en su

nueva existencia tuvo que haber trabajado con alguna Dakyni; eso es obvio. Son casos extrañísimos
que no son comunes, no son comunes...

D. Venerable Maestro, la diferencia entre vivir el Drama Cósmico en los Mundos Internos y vivir
el Drama Cósmico en forma pública, tal como lo vivió el Maestro Jesús, ¿existe mayor mérito al reali-
zar el Drama en el plano público?

M. Pues voy a decirte: Gautama, el Buddha Sakyamuni, enseñó la DOCTRINA DEL BUDDHA,
del Buddha Íntimo de todos los seres humanos; la Doctrina que el Buddha Íntimo de cada uno –del
mío y del que cada cual tiene–, Gautama la expuso públicamente.

Jesús de Nazareth enseñó la DOCTRINA DEL CRISTO ÍNTIMO, tal como la han vivido los
Iniciados de la Lemuria, de la Atlántida, de la Época Céltica, y de todas las edades y siglos. Ese
DRAMA CÓSMICO, vivido por Jesús, siempre se ha vivido secretamente. Lo vivieron todos los Ini-
ciados antes de Jesús, y lo siguen viviendo todos los Iniciados después de Jesús.

En cuanto al del Maestro Jeshuá Ben Pandirá, sacó, dijéramos, de allá arriba, sacó del Mundo
Causal y lo vivió, lo personificó en el Mundo Físico.

Para vivir ese Drama tuvo que preparar a sus discípulos y enseñarle a cada uno su papel, de
manera que cada cual representara su papel, y cada cual lo representó realmente. Él expuso un
Drama, lo enseñó públicamente, para que sirviera de guía a la humanidad en un futuro, sirviera de
poste de indicación, pero el Drama no es propiedad de él, ni propiedad mía, ni propiedad de nadie.
ESE DRAMA ES ABSOLUTAMENTE CÓSMICO.

D. ¿Judas Iscariote, entonces, es uno de los grandes Iniciados?
M. JUDAS ISCARIOTE, realmente, no quería el papel de Judas; él quería el papel de Pedro.

Pero Jesús preparó a Judas para el Drama que tenía que representar y Judas lo representó a la
maravilla. Pero Judas Iscariote jamás traicionó a Jesús. Tuvo que aprenderse de memoria todo lo
que corresponde al EVANGELIO DE JUDAS.

Para poder comprender el Evangelio de Judas, tienen que estudiar a Zacarías. Ahí se mencio-
nan las 30 monedas de plata con que fue despreciado, etc., etc., el dinero que se utilizó para
comprar un terreno para difuntos, etc. Todo eso (el tipo de moneda y todo eso) está escrito en
Zacarías.

De manera que Judas tuvo que aprenderse todo eso, revisar las Sagradas Escrituras y hacer
bien su papel. Pero él, que tenga algo de traidor, ¡nada! Un papel que le enseñó Jesús y que él no
quería, además...

De manera que el Maestro Judas tiene un Evangelio: LA DISOLUCIÓN DEL EGO. Renunció,
él mismo, a toda felicidad y vive actualmente en los Mundos Infiernos, trabajando por los perdidos,
por los que no tienen remedio.

De manera que es el único que no ha recibido honores, que ha sido odiado, insultado y que,
sin embargo, ama a la humanidad, puesto que se sacrificó por la humanidad, y entregó hasta su
misma vida y felicidad por la humanidad. Después de Jesús, el hombre más grandioso que hay se
llama Judas Iscariote.

Él es el más despreciado y es el más odiado de todos, y nadie ha comprendido su sacrificio,
porque hasta para Jesús de Nazareth hay lágrimas, agradecimiento, gratitud, pero para aquél que
entregó su vida por toda la humanidad y que nos enseñó el Camino de la Disolución del Ego, no ha
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habido una palabra de alabanza; no ha habido sino insultos desde que él cumplió su Drama hasta la
época  en que vivimos. 

D. Maestro, ¿y entonces por qué a Juan se le considera el “Discípulo amado”?
M. SÍ LO ES: Es el Verbo, la Palabra. Y al fin y al cabo, cada cual tiene su Juan, y cada cual

tiene su Judas, y cada cual tiene su Santiago, y cada cual tiene su Pedro y su Pablo... ¿Por qué les
digo esto? Voy a decirles: Porque dentro de cada ser viviente, o dentro de cada persona, está el Ser,
más allá del Ego..., el Ser, y el Ser tiene muchas partes. El Ser tiene las Doce Partes, las Potestades
que entran en el vientre de la Madre Divina y vienen a la existencia. Esas DOCE POTESTADES son
los DOCE APÓSTOLES.

De manera que cada cual, si hay un Pedro oficial, también cada cual tiene su propio Pedro,
allá adentro. Si hay un Juan (de la Palabra, del Verbo), también cada cual tiene su Juan. Y si hay
también un Tomás (escéptico, incrédulo), cada cual tiene el suyo. Y si hay un Santiago (el Bendito
Patrón de la Gran Obra), cada cual tiene el suyo.

Por cierto que, les digo una cosa: De todos esos Apóstoles el que yo aprecio más es a SANTIA-
GO. Santiago es el Mercurio de los Sabios (nada menos), aquél que nos enseña la Gran Obra, el
Regente de la Gran Obra que tenemos que realizar dentro de nosotros mismos, aquí y ahora; el
Bendito Patrón de la Gran Obra.

Así que les digo a ustedes en nombre de la verdad, a Santiago vale la pena tenerlo en cuenta,
porque gracias a él podemos ser instruidos en la Gran Obra. Nuestro Padre que está en secreto, el
Viejo de los Siglos, nos enseña los Grandes Misterios de la Gran Obra a través de Santiago.

D. Maestro Venerable, ¿y cómo podemos entrar en contacto con él? ¿Hay un proceso [...] para
uno comunicarse, o pedirle, o en qué forma se puede acercar a él, o qué método hay para pedirle?

M. Pues, a Santiago se le puede pedir CUANDO UNO ESTÁ TRABAJANDO EN LA GRAN
OBRA de los Sabios; que lo oriente a uno en la Gran Obra.

Sobre Alquimia se ha escrito, por ejemplo, mucho, pero nadie puede dar una explicación
juiciosa sobre la Gran Obra, porque no está viviendo la Gran Obra. Para poder entender la Gran
Obra se necesita recibir el DONUM DEI, o sea, haber recibido ese “Don” del Viejo de los Siglos, que
le permite a uno entender los Misterios de la Gran Obra.

En todo caso, quiero decirles lo siguiente: Esos Doce están dentro de nosotros; las Doce
Potestades...  ...doce partes de nuestro propio Ser, autónomas, autoconscientes e independientes.

D. ¿Está fraccionado el Ser, Maestro?
M. NO ESTÁ FRACCIONADO. No, durante la manifestación se expresa como una pluralidad.

Las Doce Facultades o Doce Potestades, penetran en el vientre de la Divina Madre Kundalini para
venir a la existencia en el mundo de la forma, y personifican exactamente a los Doce (y eso es
bastante interesante)...

Así, pues, nos interesa mucho apelar a Felipe, para las Salidas Astrales. ¿A cuál Felipe? ¿Al
Felipe histórico? No hay necesidad; al FELIPE ÍNTIMO (para los Estados de Jinas, para las Salidas
Astrales).

Se necesita apelar a SANTIAGO para conocer los Misterios de la Gran Obra; se necesita
apelar a PEDRO, para que nos indique –textualmente– el Camino de Vulcano; se necesita apelar a
JUAN, que nos enseña la Ciencia del Logos, el Verbo, la Palabra, etc., etc. Creo que ustedes van
entendiendo...

¿Y el CRISTO? Está dentro; hay que buscarlo dentro. El que no lo encuentra dentro de sí
mismo, no lo encuentra en ningún rincón del mundo.

En cuanto al PADRE, cada cual tiene su Padre. “Hay tantos Padres en el Cielo como hombres en
la Tierra” dice la Blavatsky, y es verdad. Cada cual tiene su propio Padre que está en secreto, el Viejo
de los Siglos. En cuanto al ESPÍRITU SANTO, se expresa como el “Alma Metálica del Esperma”, es el
Mercurio de la Filosofía Secreta, quien hace de nosotros el “Gentil Hombre”, sabio y verdaderamen-
te digno..., el Espíritu Santo...

Quien quiera verdaderamente llegar a donde debe llegar, tiene que cristalizar las TRES FUER-
ZAS dentro de sí mismo. Hay Tres Fuerzas: el Santo Afirmar, el Santo Negar y el Santo Conciliar. El
Sagrado Sol Absoluto quiere hacer cristalizar, dentro de nosotros mismos, las Tres Fuerzas de la
Naturaleza y del Cosmos, las Tres Fuerzas Primarias...
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D. 
M. SI NO SE ELIMINA EL EGO NO SE PUEDEN CRISTALIZAR LAS TRES FUERZAS. ¿Cómo

se cristalizará la Tercera Fuerza, el Espíritu Santo? Pues, trabajando intensivamente en la transmu-
tación del Azogue en bruto, cambiándolo, MEDIANTE LA TRANSMUTACIÓN, en el Alma Metálica
del Esperma. Ese “Alma” es el Mercurio de los Sabios.

Cada “Alma Metálica” debe cristalizar, indubitablemente, o debe tomar forma en el Cuerpo
Astral, en el Mental y en el Causal, a fin de recibir los Principios Anímicos y convertirse en Hombre.
Así viene a cristalizar el Mercurio de los Sabios en uno mismo.

¿Cómo podría uno llegar a cristalizar al Cristo en uno, que cristalice en uno? No se trata
simplemente de encarnarlo, sino de lograr la Cristalización del Chrestos Cósmico en uno. ¿Cómo?
Solamente sería posible eso NEGÁNDOSE A SÍ MISMO, y no es tan fácil negarse a sí mismo en todo,
destruyendo el Ego, quebrantándolo, volviéndolo polvo.

¿Y cómo haría uno [para] cristalizar, en sí mismo, al Viejo de los Siglos, al Padre? HACIENDO
SU VOLUNTAD, tanto en los Mundos Superiores como en el Mundo Físico.

Así, haciendo cristalizar, o cristalizando en nosotros las Tres Fuerzas Primarias de la Natura-
leza y del Cosmos, nos convertiremos en Hombres Solares, y eso es lo importante.

Porque una cosa es hacerse uno Hombre y otra cosa es convertirse en Hombre Solar. Uno se
hace Hombre cuando fabrica los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser y recibe sus Principios
Anímicos, Búddhicos, y otra cosa es hacerse Superhombre u Hombre Solar, que es lo mismo, ¿no?
Solamente sería posible [eso] cristalizando la totalidad de las Tres Fuerzas dentro de uno mismo,
aquí y ahora.

D. ¿Por qué se llama “el Hijo del Hombre” al Maestro Jesús?
M. Al Maestro Jesús hay que encontrarlo dentro de sí mismos. Cada uno de nosotros –en su

interior– debe encarnar al Maestro; porque eso de que el Maestro Jesús [es] un Señor que existió
hace 1976 años, resulta un poco equivocado. Porque resulta que “Jesús”, en sí, viene de la palabra
“Jeshuá” –en hebreo–, y “Jeshuá” –en hebreo– es “Salvador”.

Cuando el Chrestos resuelve venir a la Manifestación Cósmica, en cualquier Hombre (sea en
tí, o en mí, o en Pedro, o en Pablo, o en “Perico de los palotes”), pues tiene que descender, desde su
elevadísima Esfera Crística, al Mundo del Alma Humana. Incuestionablemente, tendrá que NACER
EN EL HOMBRE COMO UN SALVADOR, y su nombre será siempre “Jeshuá” (Jesús-Cristo, o Cristo-
Jesús), porque siempre será el Salvador dentro de uno.

Así es que se debe entender, porque Jeshuá Ben Pandirá, el que enseñó esta Doctrina, no la
sacó de su propia cosecha; esta Doctrina es Cósmica, es Universal, existe en toda criatura que vive;
lo que hay es que encontrarla dentro de uno mismo. Pero Jeshuá tiene la ventaja de haberla enseña-
do en forma alegórica o simbólica en el mundo físico, para que la gente la entendiera; pero es una
Doctrina que existió antes del Gran Kabir, y que siguió existiendo después del Gran Kabir Jesús.

D. Maestro, ¿por qué le pusieron “Emmanuel”? Porque se cuenta que iba a nacer de la Virgen
María [y a ésta le dijeron]: “le llamarás Emmanuel”.

M. Bueno, “Emmanuel” es “DIOS” [...]; y la Virgen María está dentro de tí, y dentro de mí, y
dentro de Pedro, y dentro de Pablo y dentro de Juan; es la Kundalini, la Serpiente Ígnea de nuestros
Mágicos Poderes.

Cuando el Chrestos quiere venir a la manifestación, desciende de su elevadísima Región y
penetra como un Rayo de Luz, dijéramos, en el vientre de la Madre Divina Kundalini. De ella nace,
para tomar posesión del cuerpo físico de cualquier Hombre que esté debidamente preparado.

De manera que se anda dogmatizando también a la Madre Cósmica...  ...La Madre Cósmica
no solamente existió en aquélla época de Jerusalem; la Madre Cósmica está dentro de cada cual.

D. Venerable Maestro, aquélla Energía conocida como “NOUS”, ¿bien pudiera ser la Fuerza
Crística?

M. “NOUS” ES UN ÁTOMO que existe en el ventrículo izquierdo del corazón; una palabra
que realmente NO DEFINE MUY CLARO A LA FUERZA CRÍSTICA. La Fuerza Crística tiene su pro-
pio nombre siempre. Es la fuerza del Christus o de Vishnú; es una Fuerza Ingente que se encuentra
en todo lo que es, ha sido y será; que se expresa a través de cualquier Hombre que esté debidamen-
te preparado.
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En la Edad Media, varios Hombres que estuvieron preparados, recibieron esa Fuerza Crística.
Entonces el Cristo Cósmico se expresó a través de varios Hombres debidamente preparados en la
Edad Media; y eso es todo.

Poco a poco hay que ir entendiendo los Misterios Crísticos...
D. Venerable Maestro, yo tengo una pregunta [...]: ¿Existió realmente este ser, San Cipriano,

como un Santo o fue un Mago Negro que realizó esa obra de magia negra que se llama “El libro
infernal”?

M. Bueno..., dizque San Cipriano fue un Mago Negro y después se haya vuelto Blanco, ESO
NO TIENE IMPORTANCIA. PENSEMOS EN EL CHRESTOS, que es más importante, en el Logos. Allá
arriba está el Padre, el Logos y el Espíritu Santo. Aquí abajo está el Aliento, la Sangre y el Agua.

De manera que, el triángulo de arriba y el triángulo de abajo, así, forman el SELLO DE
SALOMÓN. El Sello de Salomón tiene doce radiaciones, porque las seis puntas que tiene son mascu-
linas; las seis ondas de entrada, entre punta y punta, son femeninas. Ese Sello de Salomón repre-
senta, pues, al Logos, y mediante la Alquimia se transforma en las Doce Constelaciones del Zodíaco,
tanto en el Macrocosmos como en el Microcosmos-Hombre. Así que, en el Sello de Salomón se
encierran los Misterios de la Alquimia.

Lo primero que nuestros estudiantes tienen que hacer, es aprender a PREPARAR EL MERCU-
RIO DE LOS SABIOS. Sin ese Mercurio no se puede hacer la Gran Obra.

¿Cuál es ese Mercurio?, ¿de dónde lo vamos a sacar? Pues es el “Alma Metálica” del Esperma
Sagrado, [que hay] que transmutar; cuando se transmuta en la Novena Esfera, viene lo mejor.
Entonces el Azogue en bruto (que no es otra cosa que el mismo Esperma), se convierte en Energía;
por eso decía, se hace la Gran Obra... Pero la preparación del Mercurio exige mucho cuidado,
porque las Aguas Mercuriales tienen que pasar por muchos procesos; eso es obvio.

En principio esas AGUAS son NEGRAS. Cuando se está trabajando con esas Aguas, se dice
que se está trabajando con SATURNO. Son inmundas, en principio; más tarde esas Aguas se vuelven
BLANCAS.

Cuando están Negras, se les alegoriza con el CUERVO NEGRO de la Alquimia, el Cuervo
Negro de la putrefacción y de la muerte. Pero si se sublima el trabajo, si se vuelve más espiritual, si
se le da refinaciones, entonces las Aguas se tornan Blancas...

D. ¿Y en cuanto tiempo?
M. Ahí, depende. EL TIEMPO DEPENDE DEL ESFUERZO DE LAS PAREJAS. Porque si las

parejas no refinan el sexo, sino que lo dejan actuar torpe y brutalmente, en forma animalesca, pues
las Aguas permanecerán Negras (hasta que ellos las dejen Negras) y demorará, demorará por tal
motivo el advenimiento del Fuego; eso es claro.

Pero si las parejas resuelven REFINAR EL SACRAMENTO DE LA IGLESIA DE ROMA, ¿qué
sucederá? Que las Aguas se volverán Blancas. Y si siguen refinando más, y más, y más, y si llegan a
hacer de la Cópula Química o Metafísica un culto realmente sagrado, las Aguas se volverán AMARI-
LLAS. Al llegar a ese nivel, tales Aguas estarán listas para recibir el AZUFRE DE LOS SABIOS. ¿Y
cuál es el Azufre? ¡El Fuego!, ¡el Fuego!, ¡el Fuego!...

Ese Azufre es bastante interesante. No es que sea Azufre puramente químico, el Azufre que
se puede comprar en la farmacia, crudo, “flor de azufre” (que por cierto, entre paréntesis, se debe-
ría llevar entre los zapatos, cuando se tengan “larvas”, pues se las ayuda a desintegrar)...

D. ¿El Azufre es medicinal?
ES MEDICINAL TAMBIÉN, no se puede negar, que el azufre es medicinal. Pero bueno, esta-

mos hablando es del Azufre de los Sabios; estamos diciendo que cuando el Mercurio está debida-
mente preparado (con el color Amarillo), se puede recibir el Azufre de los Sabios. Ese Azufre hace
fecundo al Mercurio.

Pero, ¿cuál es ese Azufre de los Sabios? EL FUEGO SAGRADO, que normalmente está enro-
llado tres veces y media dentro de cierto chakra o centro magnético que existe en el coxis.

Cuando el Mercurio está preparado ya, entonces recibe el Azufre, se mezcla con el Azufre, se
convierte en un MERCURIO AZUFRADO.

A su vez la SAL, que existe en las secreciones sexuales también, pasa por sublimaciones, y
junto con el Azufre y el Mercurio forman un solo trío: Sal, Azufre y Mercurio.
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Esa SAL, AZUFRE y MERCURIO toman la forma de una Serpiente que sube por la espina
dorsal, a lo largo del canal medular-espinal. Normalmente se le denomina “KUNDALINI”, y va as-
cendiendo por la médula espinal hasta el cerebro, abriendo los chakras que existen en la espina
dorsal. El excedente de tal Sal, de tal Azufre y de tal Mercurio, cumple finalidades hermosas.

No hay duda de que la Sal, el Azufre y el Mercurio (revueltos), reciben un nuevo nombre: se
les llama el “VITRIOLO”. “Vitriolo” es una palabra que se descompone así: VISITA INTERIORE TE-
RRAE, RECTIFICANDO INVENIES OCCULTUM LAPIDEM (“Visita el Interior de nuestra Tierra, que
Rectificando encontrarás la Piedra Oculta”). ¿A qué Piedra se refiere? A la PIEDRA FILOSOFAL, que
hay que elaborar, que hay que fabricar: el CARBÚNCLO ROJO de los Sabios.

Bien, pero les decía a ustedes que el excedente de la Sal, del Azufre y del Mercurio, el
excedente del Vitriol (que no es sino MERCURIO AZUFRADO, con un poco de SAL SUBLIMADA),
viene a cristalizar dentro de las células, dentro del interior del organismo, en la forma extraordina-
ria y maravillosa del Cuerpo Sideral o Astral. Quien posee un Cuerpo Astral, sabe que lo tiene
porque puede viajar con él a través del Cosmos.

En una octava más elevada, tal excedente (sobrante de la fabricación del Astral), viene, pues,
a cristalizar en el Mental, un cuerpo magnífico con el que podemos viajar a través del Infinito y
absorber la Sabiduría Universal.

Y en una tercera octava, el tal excedente del Vitriol sirve para fabricar el Causal. Quien posee
el Cuerpo Causal, o Cuerpo de la Voluntad Consciente, se convierte en un Hombre Causal. El Hom-
bre Causal es el verdadero Hombre, en el sentido más estricto de la palabra.

En el Mundo Causal está el Templo de la Gran Logia Blanca (es el Gran Templo Universal).
Allí viven los Adeptos. Yo mismo, como Adepto, tengo como centro de gravedad el Mundo Causal.
Desde esa región me puedo proyectar hacia el Mental, hacia el Astral y aquí, hacia el Físico. Para
hablar con ustedes, aquí en el Físico, me he proyectado desde el Causal, pero mi centro de grave-
dad está en el Causal.

Quien posea los Cuerpos Físico, Astral, Mental y Causal, se convierte en un Hombre de ver-
dad, porque puede recibir los Principios Anímicos y Espirituales, y convertirse en Hombre.

De manera que, hay que preparar el Mercurio de los Sabios para fabricar los Cuerpos, pero
eso no es todo. Si uno desea, en verdad, marchar por la DIRECTA, recibir la INICIACIÓN VENUSTA,
Cristificarse, convertirse en Hombre Solar, pues tiene forzosamente que, entonces, eliminar el Ego.

En Alquimia se dice que “para poder uno hacer Oro, hay que eliminar el MERCURIO SECO y el
AZUFRE ARSENICADO, o Azufre Venenoso”.

El Mercurio Seco está constituido por todos los agregados psíquicos que en su conjunto
forman el Ego. Los agregados psíquicos personifican a nuestros defectos de tipo psicológico. Hay
que desintegrarlos, para poder fabricar Oro...

Nuestro Ser tiene muchas partes. Una de las partes autónomas y autoconscientes de nuestro
propio Ser, es el ANTIMONIO, que no es meramente una substancia química, sino un artífice de
nuestro propio Ser; él es quien fijará el Oro en el Mercurio.

Nuestros Cuerpos estarán constituidos por Mercurio Azufrado, pero quien fija realmente el
Oro en el Mercurio Azufrado, es el Antimonio.

Se irá fijando el Oro en los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, a medida que vayamos
eliminando los agregados psíquicos, es decir, el Mercurio Seco y el Azufre Arsenicado, o Azufre
Venenoso, o Fuego Infernal. Y así es que los Cuerpos tienen que tornarse en Vehículos de Oro.

Cuando el Cuerpo Astral, por ejemplo, se ha convertido en un Vehículo todo de Oro Puro, de
la mejor calidad, SE LO DEVORA LA SERPIENTE, lo traga la Kundalini. Cuando el Cuerpo Mental
ha sido convertido en un Vehículo de Oro precioso, se lo traga la Serpiente. Cuando el Causal ha
sido convertido en un Vehículo de Oro, se lo traga la Serpiente.

Es necesario que los Vehículos sean devorados por la Serpiente, hasta el Buddhi debe tragár-
selo la Serpiente, y el Atman. Como dicen los Mayas en el famoso libro que se llama EL CHILAM
BALAM DE CHUMAYEL, dicen: “Necesitamos ser tragados por la Serpiente”...

En Yucatán encontré (en uno de los Templos de Yucatán), dos Serpientes de piedra, muy
hermosas. También encontré una Serpiente de piedra (en un Templo), enorme, gigantesca, dentro
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de cuyas fauces aparecía un hombre que la Serpiente se lo estaba tragando. Eso viene a confirmar
lo que se dice en “El Chilam Balam de Chumayel”.

Los teósofos nos hablan de la Kundalini-Shakty, y Mr. Leadbeater escribió, por allá, pues,
sobre los chakras del Kundalini y todo eso. Pero no basta sólo despertar la Kundalini, es decir, la
Serpiente; eso no es suficiente. No se piense que por el hecho de haberse despertado la Serpiente,
un hombre tiene derecho a gozar del Poder de los chakras, no. Para poder gozar del poder de los
chakras hay que haber sido devorado por la Serpiente. Una cosa es despertar la Kundalini y desa-
rrollarla, y otra cosa es ser devorado por ella.

En WOTAN, por ejemplo (un gran Iniciado antiguo), se lee en una narración en que dice que
“él estuvo en la Mansión de las Serpientes”; que “él entró por un orificio de la Tierra, que había hacia el
centro de la Tierra”. Y dice: “Y yo pude entrar por el Pasaje de las Serpientes, porque yo soy una
Serpiente”... Los antiguos Iniciados Egipcios, también se llamaban a sí mismos “Serpientes”, lo mis-
mo que los Druidas...

Necesita convertirse, uno, en Serpiente. El Conde San Germán, alguna vez, dejó un papelito
por ahí, abandonado. Alguien se acercó y leyó. Decía: “Hace tantos miles de años (no recuerdo en
estos momentos cuántos puso), estoy establecido en Isis”. Entonces se entiende que había sido devo-
rado por la Serpiente, que era una Serpiente.

D. Maestro, cuando a los Faraones los representan con una Serpiente aquí en la frente, ¿qué
símbolo tiene? ¿Fueron tragados por la Serpiente?

M. ES UN SÍMBOLO... Una vez que uno se ha convertido en Serpiente, que es una Serpiente,
a su vez pasa a ser DEVORADO POR EL ÁGUILA y se convierte en la SERPIENTE EMPLUMADA, en
el Quetzalcóatl.

Pero bueno, concretemos esto en el Cristo... Una vez que los Vehículos de Oro han sido
devorados por la Serpiente, tenemos entonces una envoltura metálica extraordinaria: el TO SOMA
HELIAKÓN (que está compuesto por todos los Vehículos de Oro), el To Soma Heliakón del Hombre
Solar.

Al llegar a esas alturas, el Cristo resucita en nosotros. Después de haber vivido él, en nuestro
interior, todo el Drama Cósmico, se envuelve con el To Soma Heliakón, se reviste con él, se reviste
con esa sagrada fórmula, y surge a la manifestación, viene, entra entre el organismo, se expresa
como un Hombre entre los nosotros, pero como un HOMBRE RESURRECTO.

Ésa es, pues, la causa-causorum que da fuerza a los Maestros Resurrectos. Por eso es que los
Maestros Resurrectos son Resurrectos: los Kout Humi, los San Germán, los Cagliostros, los Hermes
Trismegisto, etc. Y eso es lo que se busca: la creación del Hombre Solar.

En todo caso, quiero decirles a ustedes, en nombre de la verdad, que se hace necesario que el
Cristo nazca en el corazón del Hombre; que viva el Drama Cósmico en el corazón del Hombre; que
muera en nosotros y que resucite en nosotros, porque inútilmente habrá nacido Cristo en Belem, si
no nace en nuestro corazón también; inútilmente habrá sido muerto y habrá resucitado en la Tierra
Santa, si no muere y resucita en nuestro corazón también.

Por eso es necesario que nosotros logremos la Resurrección. En tanto no hayamos logrado la
Resurrección, tenemos que luchar mucho para lograrla; eso es fundamental...

¿De qué serviría el descenso del Cristo a la Tierra, si no lograra la Resurrección? El Cristo
desciende y muere para resucitar, y con su muerte mata a la muerte. Es lo último que hace: eliminar
la muerte con su mismísima muerte.

D. ¿La vence?
M. CLARO. Pero todo esto es cuestión de Alquimia. Si un hombre no eliminara el Mercurio

Seco, que son los agregados psíquicos, viva personificación de nuestros errores, pues entonces no
podría fabricar el Oro, el Oro que se necesita para los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. No
podría fabricarlo; ¿cómo lo fabricaría?

De manera que, se hace necesario, precisamente, fabricar Oro. EL QUE NO SABE FABRICAR
ORO, NO SABE NADA, porque el que manda es el Oro. Un hombre puede ser muy sabio, muy
erudito, todo lo que ustedes quieran, pero si no fabrica Oro está perdiendo el tiempo miserable-
mente.

Aquí hay que fabricar Oro, porque el Oro es el que manda...
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D. Bien, Maestro, ¿y en Alquimia, que significa el LEÓN DE JUSTICIA?
M. El SOL, a su vez, es el LEÓN DE JUSTICIA. Son uno.
D. ¿Son uno?
M. Claro...
D. Venerable Maestro, [...] ¿qué logro alcanza un soltero con la Transmutación, dentro de su

Autorrealización?
M. Todos LOS SISTEMAS DE TRANSMUTACIÓN PARA SOLTEROS SON RELATIVOS: sirven

hasta cierto punto, y más allá, ya no sirven para nada. Ni siquiera el Vajroli Mudra sirve para
siempre. Puede servir por unos segundos, mientras el hombre se consigue una mujer; podrá servirle
a la mujer, mientras se consigue un hombre; pero que sirva el Vajroli Mudra en forma definitiva y
para siempre, tampoco, no hay que exagerar.

Por un tiempo le permite transmutar, mediante la respiración y el Pranayama, etc., las secre-
ciones sexuales, convertirlas en Energía que puede ser utilizada, dijéramos, para la salud, pero que
pueda un hombre, por ejemplo, fabricar esos Cuerpos Existenciales Superiores del Ser por medio
del Pranayama, de la Transmutación para solteros, no es posible. Por un hecho muy concreto: el
hombre representa el Santo Afirmar, la mujer el Santo Negar, y el Espíritu Santo el Santo Conciliar.
Si un hombre, por ejemplo, cree que puede fabricar los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser
por las transmutaciones para solteros, está equivocado, ESTÁ MANEJANDO ÚNICAMENTE UNA
SOLA FUERZA, es la masculina: el Santo Afirmar, nada más.

Si una mujer cree que sola, con el Vajroli o Transmutación de Pranayamas, etc., puede crear-
se los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, tampoco; está manejando una sola fuerza que es la
de ella: la femenina, negativa.

Para que haya Creación, se necesitan siempre Tres Fuerzas: Santo Afirmar, Santo Negar,
Santo Conciliar, o sea, Positivo, Negativo, Neutro.

Y eso, si esas Tres Fuerzas no inciden en un punto dado, tampoco pueden realizar una Crea-
ción. Si las Tres Fuerzas en el Cosmos, por ejemplo, en el Caos (la Positiva, la Negativa y la Neutra),
se dirigen hacia distintos lugares, no pueden realizar una Creación.

Para que haya una Creación se necesita que las Tres Fuerzas incidan en un punto dado;
entonces adviene la Creación, ya sea de un mundo o de los Cuerpos Existenciales Superiores del
Ser. Así que, hay necesidad de las Tres Fuerzas para poder crear los Cuerpos Existenciales Superio-
res del Ser, y eso solamente es posible trabajando en la Novena Esfera, en la “Forja de los Cíclopes”,
entre hombre y mujer.

El Santo Afirmar, el Santo Negar se unen, y el Santo Conciliar los concilia, concilia las fuerzas
opuestas, y así se realiza la creación de los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser.

D. Venerable Maestro, en la práctica del Maithuna, practicando a la vez el Pranayama, ¿en qué
lo ayuda? [...]

M. El Pranayama se usa siempre para transmutaciones. Quien quiera controlar perfectamen-
te el sexo, debe practicar el Pranayama, pero no lo ha de practicar fuera de la Novena Esfera, debe
practicarlo en la Novena Esfera, durante la Cópula Química o Metafísica.

Así LOGRARÁ QUE ASCIENDAN LAS ENERGÍAS HASTA EL CEREBRO; se ayudará de esa
manera y de ese modo, y evitará –mediante la respiración– la caída sexual, evitará derramar el Vaso
de Hermes Trismegisto, el tres veces grande Dios Ibis de Thot.

De manera que por eso es que en la Edad Media a los Alquimistas se les denominaba “SO-
PLADORES”. A todos los Alquimistas en la Edad Media se les denominaba “Sopladores”, porque
durante la práctica del Maithuna estaban usando las fosas nasales para transmutar; practicaban el
Pranayama, precisamente durante la Cópula Metafísica, y así controlaban el sexo, evitaban caerse,
lo evitaban los “sopladores”...

D. ¿Soplaban para adentro?
M. Sí... ¿Por qué en los laboratorios alquimistas aparecen siempre unos grandes fuelles? Allí

están los fuelles siempre. Los profanos pensaban que se trataba de fuelles físicos, de verdad, para
estar soplando las brasas encendidas, ¿no? ¡No hay tal! Éstos son los FUELLES [señala las fosas
nasales], éstos son los que se usan muchísimo durante el Maithuna, para controlar, pues, el sexo.
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El Pranayama se debe usar en plena Cópula Metafísica, para hacer subir la Energía hasta el
cerebro...

D. Ahora si queda un excedente, Maestro, al terminar en la Alquimia, ¿puede continuarse ha-
ciendo un Pranayama?

M. ¡YA PARA QUÉ, si lo interesante es en la práctica! Es como querer tú sacar los fuelles de la
cocina para ir a soplar al aire. ¡Ya no tiene caso! Los “fuelles” son para cuando se necesitan; eso es
claro. O como querer ordeñar la vaca después de haberla ordeñado; o como querer..., algo así por el
estilo.

De manera que, entonces, los “fuelles” son para el lugar donde se necesitaron. ¡Eso es todo!
D. Sí, yo me refería, Maestro, cuando hay un peligro de caída y uno se retira, y entonces queda

cierta Energía todavía acumulada.
M. ESO INDICA QUE ESTÁ MAL HECHO EL TRABAJO. El trabajo debe hacerse correcto... 

Y el Pranayama se hace, precisamente, durante la Cópula Metafísica, y así se evita, pues, el peligro
de “caer”; se controla con la respiración. Así es como proceden todos los Sopladores.

No dejamos, los Alquimistas, de llamarnos “Sopladores”. Así se nos llamó en toda la Edad
Media, y seguimos llamándonos “Sopladores”, pues usamos los “Fuelles” en el “Laboratorio”.

D. Maestro, si una persona no logra casarse, digamos, probablemente por razones kármicas,
¿tiene que quedarse [esperando] la próxima [existencia]?...

M. ¿Qué más le queda?...
D. ¿O puede hacer una petición, o algo para lograrlo?
M. Pues de hacer la petición, se hace. LO QUE FALTA ES SABER SI SE NOS CONCEDE. Si el

Padre considera que se le debe conceder al hijo la petición, se la concede. Si considera que no se la
debe conceder, pues no se la concede. Y si no se la concede, pues hay que tener paciencia, hay que
dedicarse a trabajar sobre sí mismo hasta donde es posible, y en una futura existencia, pues, conti-
nuar con el trabajo. Pero no por eso debe llenarse de pesimismo, sino dedicarse a trabajar sobre sí
mismo hasta donde es posible, hasta el máximum de posibilidades, y continuar en la futura existen-
cia.

D. Sí, Venerable Maestro. [...] Si alguna persona le corresponde otra para casarse [...]
kármicamente, y estando dentro de la Gnosis, con un conocimiento más o menos de fondo, ¿se puede
cambiar ese karma? ¿Cómo es posible eso?

M. Pues LOS KARMAS PUEDEN SER PERDONADOS y también pueden ser NEGOCIADOS;
eso es obvio. Pero hay un tipo de karma que no admite negocios ni perdones jamás, y es aquél que
corresponde a LOS PECADOS CONTRA EL ESPÍRITU SANTO, es decir, contra el sexo. Ésos NO
TIENEN NI PERDÓN, ni negocios, ni nada; ésos hay que pagarlos en todo su rigor, como son,
desgraciadamente... “Toda clase de pecados serán perdonados –dijo el Cristo–, menos el pecado contra
el Espíritu Santo”. De manera que los que tienen crímenes contra el Espíritu Santo, no tienen per-
dón; tienen que pagarlos en todo su rigor, con todo el dolor. Porque no queda más remedio...

D. Venerable Maestro, ¿en sí, ese karma es la fornicación?
M. La fornicación, o el adulterio, la degeneración infrasexual: lesbianas, homosexuales, etc.,

etc., etc. Ésos tienen que pagar esa clase de karma en todo su rigor. No les queda más remedio.
D. 
M. ¿Que son karmas duros? No lo negamos; muy dolorosos, pero no les queda más remedio

que pagarlos. Los demás sí pueden ser negociados y perdonados. Así es...
D. Venerable Maestro, ¿a qué edad, dentro del Trabajo Esotérico, o a qué Estado de Conciencia

corresponde la culminación del trabajo en la Fragua Encendida de Vulcano? ¿O toda la vida hay que
trabajar en la Fragua Encendida?

M. Pues, tiene uno que familiarizarse con el trabajo, pues, en la Novena Esfera, porque
SIEMPRE SERÁ NECESARIO en el Cosmos, MIENTRAS SE VIVA EN LOS COSMOS, o en los distin-
tos Firmamentos.

Téngase en cuenta, por ejemplo, que para libertarnos de esas fuerzas mecanicistas de la
Luna, que tanto nos atormentan la existencia y que han hecho de nosotros verdaderas maquinitas,
debemos nosotros crear, a su vez, una Luna dentro de nosotros, una LUNA PSICOLÓGICA.

Uno crea esa Luna Psicológica, por ejemplo, cuando destruye esos agregados psíquicos que
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dominan a la personalidad humana, como el orgullo, el engreimiento, la soberbia, el egoísmo, la
ira, el odio, los celos, la vanidad, la autoimportancia, el autosentimentalismo, etc. Entonces crea
uno el CENTRO DE GRAVEDAD PERMANENTE en su interior. Tal Centro de Gravedad permanente
es, de hecho, la Luna Psicológica, la Luna que hay que fabricar dentro de nuestro interior. Después
de haber hecho una creación de una Luna Psicológica dentro de nosotros mismos...

¡Paz Inverencial! Habla hermano... 
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Discípulo.  
Bueno, las Sagradas Escrituras dicen: “Pedid y se os dará, golpead y se os abrirá”. Así que,

pues, preguntad y yo tendré mucho gusto en responder lo que se deba responder...
Maestro. 
D. Maestro, quisiera saber el por qué de una inquietud muy grande, que tengo desde hace mu-

cho, mucho tiempo. ¿Quién soy yo, de dónde vengo, qué papel desempeño yo, o si tengo alguna misión,
algo relacionado con la Enseñanza?

M. Son respuestas a las preguntas vitales, ¿no?: ¿Quién soy? ¿De dónde vengo? ¿Para donde
voy? ¿Cuál es el objeto de mi existencia?, etc., todo eso es muy importante; claro está que sí.
Incuestionablemente, hay que saber sí se siente o no se siente, dijéramos, alguna inquietud de tipo
espiritual. Obviamente que si no sintieras tú ninguna inquietud de tipo espiritual, no estarías aquí,
¿no? Eso es claro.

Ahora bien, ¿por qué sientes la inquietud espiritual? Si alguien la siente, es porque la Chispa
Divina, la Chispa Inmortal, el Ser, su Mónada (para hablar más claro, y en el lenguaje de Leibniz),
SU MÓNADA, dijéramos, ESTÁ TRABAJANDO A LA ESENCIA, ¿no? Y POR ESO HAY INQUIETUD.
Cuando la Mónada no trabaja a la Esencia, tampoco existe la inquietud. ¿Cómo puede sentir anhe-
los la Esencia, si la Chispa Divina no la trabaja?

Ahora, la Chispa Divina trabaja a la Esencia cuando quiere la Chispa Autorrealizarse, llegar a
la Maestría. Pero si la Chispa Divina no quiere llegar a la Maestría jamás, pues no trabaja a la
Esencia y entonces no hay inquietud íntima, interna...

Ahora bien, en ti hay inquietud; señala que la Chispa Divina te está trabajado, ¿no? Obvia-
mente, pues, quieres saber si alguna misión hay en vida, ¿no? La misma pregunta, pues, encierra
una honda significación. Si no tuvieras misión especifica, definida, en la vida, tampoco harías la
pregunta, puesto que no puede existir un efecto sin causa, ni una causa sin efecto. Si existe la
pregunta, es porque existe la misión; si no existiera la misión, la pregunta no sería hecha.

Ahora, si se quiere aclarar, ¿cuál es la misión? Pues los mismos hechos lo están diciendo. Si
observas cuidadosamente las relaciones que has tenido en la vida, todas las interrelaciones, podrás
darte cuenta de que al combinarse con la Gnosis, dan un gran resultado. ¿Cual? La divulgación de
la Enseñanza, ¿verdad? Entonces, obviamente, ésa es tu misión, ¿no?

Pero es claro que para poder trabajar con gran acierto es necesario conocer a fondo la Ense-
ñanza; porque si tú divulgaras la Enseñanza sin conocerla a fondo, pues no harías la divulgación en
forma correcta. Entonces se requiere que tú estudies la Doctrina a fondo, para que la divulgación
sea correcta...

¡Divulgar la Enseñanza es, pues, tu misión! Y si observas bien las características de tu vida, lo
comprobarás, lo evidenciarás por tí mismo. Conforme vayas trabajando por la humanidad, irás
cumpliendo también con el Tercer Factor de la Revolución de la Conciencia.

Hay que trabajar con los Tres Factores: MORIR: Sí, disolver el Ego, reducirlo a ceniza. NA-
CER: Sí, hay que crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, para lograr el Nacimiento
Segundo. Y SACRIFICIO POR LA HUMANIDAD: Hay que ayudar, levantar la Antorcha del Verbo,
bien en alto, para iluminar el camino de otros. Debes trabajar con ese Tercer Factor de la Revolu-
ción de la Conciencia; y ésa es tu misión, esa, precisamente esa. ¿Hay alguna otra pregunta?

D. Ésta no es una pregunta. Yo tengo un problema tremendo. Claro que es un defecto, ¿no?: Una
pereza tremenda para leer (tremenda, tremenda), y esto se originó por un defecto físico, de mala vista.
Me interesaría, me gustaría mucho difundirla, pero, en este caso, me gustaría pedir, si es posible, un
crédito, una ayuda, para que se me dé la instrucción arriba, para poder aprender más rápido y para
poder cumplir mejor la misión. Porque también está lo mío del trabajo que es muy, muy grande,
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trabajo demasiado y no me queda mucho, mucho tiempo. ¿Qué posibilidades habría de que yo pudiera
solicitar que se me diera esa instrucción rápida, para trabajar en beneficio de la humanidad?

M. Se te puede dar; tú puedes recibir instrucciones, pero SI NO PASAS ESOS CONOCIMIEN-
TOS AL CUERPO FÍSICO, AL CEREBRO FÍSICO, ¿DE QUÉ SIRVE QUE TE DEN INSTRUCCIONES?

D. ¿Si no tengo Conciencia aquí, no la tengo en ningún plano?
M. Obviamente, lo primero que tú tienes que hacer, antes de poder recibir esa instrucción, es

DESPERTAR. Y tú lograrás el despertar eliminando tus elementos inhumanos. Es claro, que ahora lo
que necesitas hacer es trabajar sobre ti mismo. Sólo cuando logres eliminar esos elementos inhuma-
nos, cuando transformes el Subconsciente en Consciente, podrás verdaderamente disfrutar de la
Iluminación, traer al cerebro físico todas las Enseñanzas de orden superior. De modo que debes
trabajar sobre ti mismo, no te queda más remedio...

D. Va a ser una labor bastante larga. Claro, por ahora me toca trabajar sobre mí mismo,
perfeccionarme yo para poder llevar el mensaje, sino llevaría...  ...mentiroso.

M. ¡Claro! Las cosas son correctas, como deben ser. Mejor dicho: LAS COSAS DEBEN SABER-
SE HACER CORRECTAMENTE... Aquellos sujetos de psiquis subjetiva que dicen estar “iluminados”
y que resultan dando Enseñanzas a la humanidad, pronunciando conferencias, autoconsiderándose
Dioses, sin haber eliminado el Ego. Son verdaderamente, dijéramos, farsantes, o en el mejor de los
casos, sinceros equivocados. Ésa es la cruda realidad de los hechos.

Nosotros debemos ir a lo concreto, a lo claro, a lo preciso, sin vaguedades de ninguna espe-
cie, sin ambigüedades, sin incoherencias. Debemos trabajar con una Lógica de tipo superior: Ser
exactos en nuestros conceptos y en nuestras palabras.

D. ¿Y es exacta esta Enseñanza?
M. ¡ESO ES CLARO! Así, pues, tú necesitas realmente, pues, morir para Ser; eliminar los

elementos indeseables, a fin de poder quedar Iluminado. Sólo así puedes recibir esa Enseñanza y
transmitirla a la gentes. De lo contrario, no es posible...

D. ¿Un atentado?
M. Lo que sí puedes, hoy por hoy, es ayudar, pues, a DIVULGAR LA DOCTRINA; El Cuerpo de

Doctrina TAL COMO ESTA ESCRITA EN LAS OBRAS. Ahí no se requiere que te “metas” toda la
Doctrina “de a jalón”: Un libro en unas cuantas horas, ¡no! Más vale ir poco a poco, ¿no? Y com-
prendiendo a fondo lo que se estudia. Así, al dar la Enseñanza, se hace en una forma más fructífera,
más consciente, mejor...

En cambio, si uno se lee un libro “a quinientos kilómetros por hora” y luego quiere repetirlo
para dar la Enseñanza, pues va a hacer la labor mecanicista, ¿no?

Cada palabra debe ser meditada, sometida a hondas reflexiones, comprendida íntegramente.
Así, pues, la información que vamos llevando a nuestra Mente, debe hacerse consciente. Ésa es la
manera de elaborar, dijéramos, el Conocimiento Superior en nuestra Mente.

D. Sí, día a día se está viendo que hay más interés por este tipo de Enseñanza en las gentes; pero
también uno puede apreciar que el tipo de enseñanzas, que se están dando, es entregada por personas
que no saben lo que están diciendo, sino que están especulando. Hay una tremenda especulación en
todo el conocimiento de las cosas, alrededor de todos. Suceden casos como el de las relaciones con los
seres interplanetarios, por ejemplo, no han dado nunca la versión exacta...

Hace un tiempo...  ...en la emisora en la que yo trabajo...  ...entonces llegué a la casa e
inmediatamente tomé el teléfono y llamé a la emisora, y dije que evidentemente había seres interplane-
tarios que estaban interesados en la Tierra. Porque por eso se llamaba “Sistema Planetario”, porque es
un organismo o sistema, y que los desequilibrios que ocurrieran en el planeta Tierra afectaban a los
otros planetas que formaban parte de este sistema nuestro; y que esos seres estaban interesados con las
explosiones atómicas, con las guerras y con todas estas calamidades que nos estaban afectando a
nosotros y por consecuencia a ellos.

Entonces que debíamos abrir los ojos para informarnos. Yo me sentí en la obligación de llamar
cuando oí una serie de opiniones que no compartía. Ahora eso sí, no sé si eso sería correcto o no sería
correcto.

M. Bueno, hubo una, dijéramos, una actitud...  ...y estuvo correcto. No hay nada que obje-
tar.
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D. Es que me doy cuenta de que yo quiero servir; pero como tengo, a pesar de los fracasos
aquellos que me cerraron a mí la puertas, tengo todavía muchas otras abiertas; y aprovechar esas
puertas que tengo abiertas, cuando tenga material...  ...y si usted quiere Maestro y si usted me escribe
a Bogotá, y me dice: “Sobre este tema me interesa publicar un artículo, entonces usted me dice la
Doctrina, y sin desvirtuar la base, la esencia, darle una presentación periodística y hacer un ciclo de
publicaciones (que me las ha pedido inclusive, pero que no las he vuelto hacer porque se me acabó la
gasolina, Maestro)... 

Si usted quiere cosas, usted me las manda y yo hago lo posible por darles difusión. Deben ser
cosas, lógicamente, llamativas para que la gente las lea. Hay muchos casos, hay muchas personas que
por ver una cosa llamativa ya se les puede meter para que ya converse con gente que está en la Gnosis,
con personas que están dando conferencias, y pueden entrar al Movimiento Gnóstico.

Se parece un poquito como cuando vinieron los conquistadores con cuenticas y espejitos para los
indios ¿no? Pero ése es el sistema como hay que llegar a la gente...

M. Bueno, en todo caso, en los libros hay material didáctico suficiente como para poder
elaborar, dijéramos, ciertos artículos, que podrían ser lanzados a los cuatro vientos, ¿no? Porque
voy decirte, como quiera que estoy escribiendo ahora, respondiendo tanta correspondencia, amén
de todo el Movimiento Gnóstico Internacional y Nacional aquí en México, realmente, no me queda
mucho tiempo libre como para poderme dedicar a escribir artículos...  ...Pero si existe en las obras
(y si quieres naturalmente cooperar), hay un material didáctico suficiente como para hacer artícu-
los buenos...

D. Antes de yo hacer un artículo...  ...algo que yo lea suyo y que me parece que puede... 
...artículo, a mí me daría mucho miedo, de pronto, ir a tergiversar las cosas. Porque como tengo que
darles una presentación diferente, porque no puedo hacer un artículo periodístico en forma pedagógica,
porque no lo publican, porque resultaría insoportable, porque para eso están los libros, para no irle...

 ...a usted. ¿Usted me puede revisar eso?
M. ¿Qué cosa debo hacer?
D. Revisarme los artículos y decirme que se debe y no debe poner
M.  ...Tú me los mandas y yo te los reviso; eso no es problema, no es problema, con el

mayor gusto.
D. Bueno, así sí, porque cuando yo estoy...  ...Seres Interplanetarios...
M. Bueno, incuestionablemente SE HA VENIDO HABLANDO MUCHO SOBRE “PLATILLOS

VOLADORES”, desde hace ya muchos años. Precisamente, después de la Segunda Guerra Mundial,
los diarios del mundo entero se dedicaron a propagar a los cuatro vientos, noticias diversas sobre
los tales Platillos Voladores, sobre los OVNIS, para hablar más claro.

En aquélla ocasión yo dije, en forma enfática, que esos “discos voladores” eran Naves Cósmi-
cas tripuladas por habitantes de otros mundos, y así di la noticia, en mi libro titulado “El Matrimo-
nio Perfecto”, primera edición. Me queda, pues, la satisfacción de haber sido el primero en haber
dado esa noticia al mundo. Las gentes no lo creyeron, se reían de mí y hasta me consideraron loco.

Sin embargo, aquí, allá, acullá y por todas partes, existen informaciones de gentes que han
logrado ponerse en contacto directo con gentes de otros mundos.

No quiero decir que el ciento por ciento de las noticias sobre Platillos Voladores, sea perfecta.
Existe naturalmente, en las gentes, las costumbres titilescas: Sujetos que se ríen, echando a volar
determinados globos iluminados, haciendo trucos, etc. Es obvio que “al lado de la luz, siempre están
la tinieblas”. Siempre, dijéramos, “entre lo solemne y lo ridículo, no hay más que un paso”, sin embar-
go, no por eso pierde interés la cuestión de los Discos Voladores. Repito: “Entre lo sublime y lo
ridículo, sí, no hay más que un paso”... Debemos, pues, tratar de eliminar lo ridículo y buscar las
gentes serias, en esto de las Naves Cósmicas.

Precisamente aquí mismo, en la ciudad capital de México, hallándonos en la “Torre Latina”,
con el Maestro G. K. y su esposa Doña D., vimos nosotros una Nave Cósmica. Entonces, tomábamos
café muy tranquilamente. Doña D. fijó su mirada en un punto del espacio y nos llamó la atención.

Observamos, ciertamente vimos una bola metálica, una esfera maravillosa, flotando a poca
altura sobre la ciudad capital de México y a corta distancia, relativamente, de la “Torre Latina”...

Parecía clavada fijamente en el espacio; resplandecía con la luz del Sol, pues nos hallábamos
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en pleno mediodía. Posteriormente, la nave se fue alejando lentamente, y después, ascendió en
forma vertical hasta perderse entre el cielo, entre el infinito...

Así pues, que fuimos testigos de un hecho objetivo, claro. Si hubiéramos tenido en ese mo-
mento una cámara, habríamos podido fotografiar a la nave, pero no llevábamos cámara fotográfi-
ca...

Otro día, sucede que Jacobo Zabludosky, por televisión, se dirigía al pueblo de México y
hasta se burlaba de los Discos Voladores. Después de que pasó, pues, la emisión, entonces unos
jóvenes que estaban en la calle me llamaron la atención. Salí, a ver de qué trataba. Con gran
asombro vimos una Nave Cósmica pasar sobre la azotea de mi casa: Se deslizaba lentamente en el
espacio, y los vecinos (aquéllos que me habían llamado), no pudieron menos que reírse de Jacobo
Zabludosky y de su escepticismo, pues allí teníamos la nave todos, ante nuestra vista. Aquélla fue,
dijéramos, deslizándose, y por último, ascendió verticalmente hasta perderse en el infinito.

D. Maestro, ¿cuál es la función, o qué vienen hacer esos seres Extraterrestre a la Tierra? ¿Qué
misión tienen?

M. Bueno, ellos se proponen AYUDAR A LA HUMANIDAD, en esta hora crítica en que vivi-
mos. Eso es todo...

Pero continuando con relatos que a mí constan, voy a decirte lo siguiente: Cierto día logré
ponerme en contacto directo con gentes de una de esas Naves Cósmicas...

La nave aterrizó en el “Desierto de los Leones”, aquí en México. Yo me dirigí, naturalmente,
al lugar del bosque donde la nave aterrizó. Tuve la suerte de haberla visto, y al acercarme, con
asombro pude evidenciar que estaba posada sobre un trípode maravilloso. Era una nave formida-
ble, redonda, extraordinaria...

Se abrió una portezuela y descendió el capitán, seguido de toda su tripulación. No tuve
ningún inconveniente en dirigirme al capitán de la nave. Le dije:

– Yo desearía que usted me llevara al planeta Marte; mi Mónada Divina es el Regente de ese
mundo. Sin embargo, yo no he sido llevado allí personalmente, físicamente.

Aquel capitán guardó silencio. Después continuó lo mejor: La tripulación, toda, se sentó en el
césped, se sentó en el pasto, dijéramos, en el “Bosque de los Leones” (allí se le llama “El Desierto de
los Leones”. Desierto, porque hay poca gente, pero de todo tiene menos de un desierto, es un
bosque)... Dos damas estaban entre la tripulación. Continué yo diciéndole al capitán:

– Soy un escritor, tengo la misión de ayudar a la humanidad. Si yo pido que me lleve a otros
mundos, no es, dijéramos, por mí, sino por la humanidad, y quiero que se me lleve al planeta Marte.
Dijo:

– ¿A Marte? Eso es allí no más –me dijo el capitán, como si se tratara de una ida a Xochimil-
co–. “Allí no más”; para él fue una petición, dijéramos, de muy pocas ambiciones. Después, conti-
nuando, seguí diciéndole:

– Es que como soy escritor, quiero traer de esos otros mundos, su cultura, su civilización, y
escribir para ayudar a la humanidad. La petición que hago no es propiamente para mí, sino para la
humanidad. No soy un “animal intelectual”, soy un Hombre, y lo hago, dijéramos, con la responsabili-
dad con que un Hombre puede hacer la solicitud; no como la haría un “animal intelectual”, sino como
la hace un Hombre, que es diferente. Guardó silencio. Una de la damas tomó en ese momento la
palabra y dijo:

– Si colocamos una planta que no es aromática junto a una planta que sí lo es, es claro que la
que no es aromática se impregnará con el aroma de la que sí es aromática, ¿verdad? Yo dije:

– Sí eso es cierto, eso es verdad. Dijo:
– Bien, nosotros hemos acabado de llegar al planeta Tierra, y vemos que... (¡Ah, un momento;

estoy en este momento olvidándome algo). Me dijo: Lo mismo sucede con los mundos en el espacio:
Mundos que en el pasado andaban mal, poco a poco se fueron impregnando con las vibraciones de los
mundos vecinos, y entonces, humanidades que iban extraviadas se transformaron, y hoy marchan a
tono con las humanidades vecinas, van muy bien. Pero nosotros hemos acabado de llegar en estos
instantes al planeta Tierra y vemos que aquí no sucede lo mismo. ¿Qué es lo que está pasando en este
planeta? Fue la pregunta que me hicieron. Di mi respuesta:

– Es que este planeta es una equivocación de los Dioses. Pero luego, reflexionando, acabé de
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“redondear” mi repuesta, de esta forma, les dije: Éste es el Karma de los Mundos...
Claro, aquellas dos damas asintieron con una venia, el capitán de la nave asintió; todos es

tuvieron de acuerdo. Aquéllos Hombres y Damas, pues, eran extraordinarios. Me pude dar cuenta
de que eran verdaderos Dioses con cuerpo de Hombres. Que no son profanos comunes y corrientes,
ni tampoco humanoides: Son Dioses, repito, con cuerpo de Hombres. Y las mismas damas aquellas,
son Grandes Seres, Dioses con cuerpo femeninos, con cuerpo de VERDADEROS SERES HUMANOS.
Son altamente científicos, gentes de conocimientos muy profundos. Volví a insistir en mi petición al
capitán. Le dije:

– Yo quiero que me lleven ya. Y hasta me cogí del trípode, sobre el que estaba la nave planta-
da, dispuesto a salir. Era muy de mañana, yo estaba dispuesto a irme, pero el capitán me dio una
respuesta que fue definitiva. Me dijo:

– En el camino iremos viendo...
Yo entendí la respuesta y sé a qué “Camino” se refería él: Al CAMINO ESOTÉRICO. Supe muy

bien cual era su significado, comprendí que se está aguardado, en estos momentos, lo que llama-
mos nosotros la RESURRECCIÓN. Una vez conseguida la Resurrección, por la cual tiene que pasar
todo Maestro de la Blanca Hermandad, cosa que ya está para sucederse, entonces ingresaré a ese
grupo. También supe yo que esa nave es Intergaláctica y que ellos son Viajeros Intergalácticos.

Como les dije, mi solicitud a Marte la consideraron como una pretensión muy pobre en el
fondo. Entendí que son Hombres Perfectos; Dioses, repito, con cuerpos de Hombre; criaturas in-
mensamente superiores a los humanos, dijéramos, a los “animales intelectuales” que pueblan la faz
de Tierra; criaturas que estos “animales intelectuales” no son capaces de comprender. Es claro que
estos “homúnculos racionales” juzgan mal a semejantes clase de seres, no están debidamente pre-
parados como para comprenderlos...

Aquel capitán se dirigió a su nave; yo quedé muy satisfecho con la respuesta. Subió con su
tripulación a la esfera aquélla, voladora. Me retiré a alguna distancia, para no ir a recibir perjuicios
por la radiación, y la nave se elevó desde el centro de aquel bosque hacia el Infinito...

Aquellos hombres eran cobrizos, de estatura mediana de cuerpos, delgados; provistos de una
gran ciencia y de capacidades inmensamente superiores a la de los Terrícolas. No vienen a causarle
ningún daño a las gentes; sencillamente ellos están estudiando al planeta Tierra y se proponen
ayudar a la humanidad...

Desde ese día sé que voy a entrar a ese grupo, y será para traer, aquí, a la Tierra, pruebas
sobre la existencia de vida en otros mundos: Elementos minerales, vegetales y hasta organismos
vivos, que serán puestos sobre las mesas de los científicos. Escribiremos textos que haremos cono-
cer públicamente; y además, entregaremos las pruebas, sobre aquello que escribiremos. Entonces la
mentalidad de las gentes se dirigirá a esos otros mundos del espacio...

Se dirigirán porque, claro, por medio de nuestras obras y de las pruebas, las gentes lanzarán
su mente hacia esos otros mundos y atraerán de forma magnética, la radiación de esos otros mun-
dos y así, esa radiación impregnará a aquí a este planeta. Es necesario que nuestra Tierra se impreg-
ne con la vibración de otros mundos.

Atando pues, cabos, ésa es la conclusión: Lo que ellos hablaron y lo que yo hablé, se funden
para formar un todo único. Así será como este planeta recibirá un gran beneficio. Claro, de todas
maneras los cataclismos serán los cataclismos, pero la vibración quedará en la Tierra para formar
un mundo mejor...

D. Maestro, voy hacer una pregunta muy tonta: Pero, ¿ese tipo de seres tenían una evolución
similar a la de Jesús el Cristo, por ejemplo?

M. Son Hombres de orden superior...
D. ¿Al Cristo?
M. Hombres-Dioses, dijéramos... NO PODEMOS HACER COMPARACIONES DE ESE TIPO;

resulta que no conviene jamás hacer ese tipo de comparaciones. Sin embargo, podríamos decir, de
todas maneras, asegurar que ellos sí TIENEN EL CRISTO CÓSMICO ENCARNADO, ¿no?; son seres
de tipo superior.

D. El Cristo, lógicamente, que nosotros tuvimos ¿fue un Ser Cósmico también?
M. El Cristo, propiamente dicho, ES CÓSMICO, UNIVERSAL, se manifiesta en todo Hombre
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que esté debidamente preparado. El Cristo no solamente se expresó en Jesús de Nazareth; un día
también se expresó en Quetzalcóatl y se expresó a través de Krishna, y a través de Gautama, el
Buddha Sakyamuni, y a través de muchos Hombres Superiores, como Hermes Trismegisto o el
Santo Lama. Él siempre se expresa cuando hay elementos preparados, cuando hay Hombres a
través de los cuales puede él expresarse.

D. ¿Es una esencia?
M. El Cristo es un PRINCIPIO CÓSMICO, indudablemente, que está más allá de la Individua-

lidad, de la Personalidad y del Yo.
D. ¿Y es un Dios?
M. Él es lo que es, lo que siempre ha sido y lo que siempre será. Es la vida que palpita en cada

átomo, como palpita en cada Sol. Eso es el Cristo. No debemos, dijéramos, definirlo diciendo que es
sólo un Dios. Pero sí ES ESE AGENTE MARAVILLOSO QUE SE EXPRESA A TRAVÉS DE CUALQUIER
DIOS, o de cualquier Hombre, siempre y cuando el instrumento sea debidamente exquisito...

Así pues, esos habitantes de otros mundos, con los cuales hemos podido ponernos en contac-
to, son verdaderos Hombres-Dioses, en el sentido más completo de la palabra.

Las gentes prefieren atrapar, dijéramos, a los Extraterrestres. ¿Para qué? Para quitarles sus
navíos, ¿no?, y armarlos después con potencial atómico, con el propósito de destruir ciudades
indefensas; también podrían utilizar los Terrícolas esos navíos para invadir a otros mundos habita-
dos. Mas como resulta que esos Extraterrestre son seres demasiado inteligentes y comprensivos, no
se dejan atrapar y eso no les gusta a los Terrícolas.

Entonces prefieren, los “moradores de la Tierra”, dijéramos, decir que “los PLATILLOS VOLA-
DORES no existen”, que “eso es una alucinación”, que “eso es una fantasía”, que etc., etc. Siempre hay
un justificativo para todo en la vida.

D. Y si algún ser de esos le llegaran a atrapar su nave, ¿quedaría prácticamente imposibilitado
para regresar a su sitio de origen?

M. Al ser atrapado, PUES PODRÍA SER ASESINADO, ¿no? Se le metería a cualquier laborato-
rio con el propósito de saber de qué cosa está hecho, ¿no? Y la nave sería confiscada y al poco
tiempo reproducida por millones en el planeta Tierra. Entonces nadie tendría seguridad ni de su
vida ni de nada.

D. ¿Los Terrícolas están en capacidad de reproducir una nave de esas?
M. PODRÍAN (DESCUBIERTA LA FÓRMULA), HACERLAS. Entonces tendríamos la tragedia

¿no?: Vendría la invasión; los Terrícolas invadiendo a otros mundos. ¡Sería el desastre! Aún más:
Las guerras serían más espantosas, porque esas naves cargadas con potencial atómico, serían más
poderosa que los cañones ultramodernos de los aviones ultrasónicos, etc.

En una palabra, la humanidad utilizaría todo eso para el mal y a los tripulantes de esas naves
los asesinarían. Pero ellos, como son conscientes, como saben lo que son los Terrícolas, no se dejan
atrapar y se mantienen muy lejos de los Terrícolas.

Porque sí quieren atraparlos, meterlos dentro de su propio criterio, encerrarlos en sus maz-
morras, atormentarlos, despedazarlos en sus laboratorios...

¡El bárbaro es bárbaro! Entonces, los Extraterrestres comprenden muy bien lo que son estos
bárbaros y si bien no les causan ningún daño, no perjudican a nadie, tampoco se dejan atrapar,
huyéndoles...  ...Son gente de tipo superior, gente que los Terrícolas no han comprendido ni
comprenderán nunca... 

D. ¿Recuerdas lo que leímos en el periódico?
Dr. Sí, lo montaron en una nave...  ...lo pasaron por unos aparatos especiales y podía ver su

casa y todo. Entonces dio testimonio...
D. Bueno, una cosa interesante era que ellos tomaban alimentos de la Tierra para fabricarlos y

pagan la toma de alimentos, fertilizando la tierra... 
Dr. Sí ellos necesitaban el alimento de la Tierra, `y entonces lo tomaban, pero para que no

apareciera como un robo, como un hurto, entonces mediante unas radiaciones fertilizaban la tierra.
M. Pues sí, actualmente vienen gentes de otros mundos y traen..., TODAS TIENEN ALGUNA

FORMA DE COOPERAR, todas AYUDAN en alguna forma A LA HUMANIDAD. Así, exactamente, se
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está formando ya, fuera del mundo Tierra, se está fabricando, dijéramos, la SEXTA RAZA del maña-
na. Se han llevado ya...  ...lo mejor de la semilla.

Los Extraterrestres, están cargando con gentes de este mundo para cruzarla con gentes de
otros mundos...  ...que aclararnos un poco sobre la cuestión ésta de la formación de la Sexta
Raza: Digo que, actualmente, muchas gentes están desapareciendo, están siendo llevadas a otros
mundos. Afirmo que, esas gentes, SON LLEVADAS CON EL PROPÓSITO DE CRUZARLAS, dijéra-
mos, CON HUMANIDADES PLANETARIAS DIFERENTES. El resultado de tales cruces, será traído de
regreso a la Tierra, después del Gran Cataclismo.

Así pues, ese nuevo tipo de gente aparecerá en la Tierra purificada del mañana, será la Sexta
Raza Raíz. Por lo tanto, la futura Jerusalén, de la cual habla el “Apocalipsis” de San Juan, tendrá un
Pueblo Nuevo, un Pueblo Santo y maravilloso, extraordinario. Así, pues, ya se está formando la
Sexta Raza Raíz con gente que están siendo llevadas de la Tierra, que están siendo cruzadas con
habitantes de otros planetas, y eso es bastante interesante, ¿verdad? Esto es lo que yo quería acla-
rar.

D. ¿Están siendo llevados hombres y mujeres?
M. SI, tripulaciones de barcos han desaparecido, aviones han desaparecido: Gente que de la

noche a la mañana, no se sabe más de ellos, y que han sido llevados a otros mundos CON EL
PROPOSITO DE CRUZARLOS CON GENTE DE ESOS PLANETAS...

D. ¿Pero es gentes muy especial la que se llevan?
M. Bueno, gente MAS O MENOS SANA; porque SE TRATA, PUES, DE SACAR LO MEJOR: La

Simiente, la Semilla, para cruzarla con otras razas, con gente de otros mundos, para traer más
tarde, sobre la faz de la Tierra, un tipo de humanidad mejor.

D. Ese nuevo tipo de humanidad, esa Sexta Raza, ¿va aparecer dentro de millones de años, o
qué?

M. DEMORA UNOS CUANTOS SIGLOS. Podría decir que no más de un millón de años. Pero
aparecerá, un día, sobre la faz de la Tierra, en una Tierra transformada.

D. La Raza que aparecerá son descendiente de esos que se llevan, porque esos ya desaparecerán,
¿no es cierto?

M. Claro está que sí. Aparecerán los descendientes. Por eso hablo claro: El resultado de los
cruces, EL RESULTADO DE TALES CRUCES SERÁ LA HUMANIDAD DEL FUTURO, la humanidad de
la Sexta Raza Raíz...

D. ¿Hemos tenido cinco, entonces?
M. Sí, hemos tenido cinco: Los LEMURES los ATLANTES Mucho antes de los Lemures, están

los HIPERBÓREOS, y antes de los Hiperbóreos está la gente de la RAZA POLAR. Primero fue la
Raza Polar o Protoplasmática; segundo, los Hiperbóreos; tercero, los Lemúricos; cuarto, los Atlan-
tes; quinto son los ARIOS, los que pueblan actualmente la faz de la Tierra. La Sexta Raza será la del
futuro, que aparecerá después del Gran Cataclismo...

D. Maestro, ¿a qué se debe que en la Tierra haya diferentes razas, o sea blancos, o sea negros y
amarillos? Siendo que del cruce no es posible que entre blancos salga algún día un negro, o entre negros
salgan blancos, ¿a qué se deben entonces las diferentes razas?

M. Pues, las diferentes razas son necesarias. Yo creo que esos diferentes colores, pues, SE
DEBEN TAMBIÉN A LAS DIFERENTES LATITUDES, Y LONGITUDES donde han vivido sobre la
Tierra, ¿no? En el África predomina por eso la Raza Negra...  ...En Europa, por ejemplo la Raza
Blanca...

D. Pero ¿no se debe a que los negros han venido de un determinado planeta y los blancos de otro
y los amarillos de otro?

M. NO, ABSOLUTAMENTE. Se deben esos distintos colores de la Raza a las distintas latitu-
des, a los diversos meridianos y longitudes, etc. ES CUESTIÓN DE ÉPOCAS, CUESTIÓN DE LATITU-
DES, etc. Eso es bastante interesante, ¿verdad? Vale la pena estudiarlo. Ahí les iremos escribiendo
distintos libros sobre el particular. En todo caso, estos estudios son largos y profundos.

Actualmente estoy escribiendo “La Doctrina Secreta de Anáhuac”; será el Mensaje de Navi-
dad para el año 1974-75.

D. ¿Quién es Anáhuac, o quién era Anáhuac?
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M. LA DOCTRINA SECRETA DE LAS ANTIGUAS TRIBUS DE ANÁHUAC, es bastante extensa,
¿no? Y tenemos que poner sobre el tapete de actualidad todo el Mensaje del Señor Quetzalcóatl.

D. ¿Mexicano?
M. SÍ, EL CRISTO, EL CRISTO MEXICANO, QUE ES QUETZALCÓATL. Tenemos que poner,

sobre el tapete de las actualidades mundiales, el Mensaje del Señor Quetzalcóatl, toda la Cosmolo-
gía de los Nahuas.

D. ¿En qué época vivió él?
M. Muchos, MUCHOS MILES DE AÑOS ANTES DE QUE LA AMÉRICA FUERA DESCUBIER-

TA... Así pues, hay que divulgar la Doctrina Secreta de Anáhuac, hacer conocer a fondo los Miste-
rios Esotéricos que florecieron en el México antiguo. Aquí hay una Gran Sabiduría que será difundi-
da en toda la redondez de la Tierra. Nosotros haremos conocer esa Gran Sabiduría, para bien de
todo el pueblo.

D. El Calendario Azteca, encierra mucha más Sabiduría de la que le han atribuído?
M. Hasta ahora NO HA PODIDO SER COMPRENDIDO INTEGRAMENTE; empezando porque

tal Calendario FUE FUNDAMENTADO EN EL SISTEMA TRIGEGESIMAL. El no está basado ni si-
quiera en el Sistema Duodecimal, sino en el Trigegesimal, en el número 13.

D. ¿Eso es Kábala, ya?
M. Pues, KÁBALA Y ALTA CIENCIA... 
D. Maestro, ¿es usted vegetariano?...
M.  ...A la conclusión que no sirve; por eso NO SOY VEGETARIANO. Considero que las

Proteínas Animales no pueden ser reemplazada jamás por las proteínas vegetales. Podríamos con-
sumir alimentos como el aguacate (que dice Yogananda que reemplaza a la carne), y nos convence-
ríamos de que realmente no la reemplaza.

No quiero decirles con esto que seamos carnívoros en un ciento por ciento, porque eso sería
absurdo. Necesitamos una dieta diversificada, necesitamos, por lo menos, un 25% de carne entre
los alimentos. Así viviremos bien. Mas si seguimos con el sistema vegetariano, fracasaremos inevita-
blemente. Ésa es mi respuesta.

D. Maestro, ¿los ayunos de 30 a 40 días son aconsejables, son buenos para la salud o no?
M. ¡Ayunos de 40 días SOLAMENTE PARA MAESTROS como Jesús de Nazareth! Pero cual-

quier “hijo de vecino” que se vaya a poner a hacer un ayuno de esos, pues puede fallecer, y sería
muy lamentable tener que cantarle el “Requiescat in Pace” a nuestros pobres hermanos gnósticos,
antes de tiempo. Por lo tanto, no es aconsejable.

Sin embargo, hay épocas en que se pueden realizar ciertos ayunos, pero el máximo serían
nueve días, a condición de tener una salud correcta, después de previo examen médico. Eso es
todo...

D.  ...¿Se podría ayunar un tiempo apropiado...  ...el ayuno correctamente con un método
adecuado?

M. Así es; pero eso ES UN LUJO QUE MUY POCOS SE PUEDEN DAR.
D. Pero, ¿si es una medida de desintoxicación del cuerpo?
M. Sí, eso es cierto...
D. Yo quiero agregar una cosa, ¿no?...
M. ¡A ver! Ahora, hablé aquí el Dr. Juárez junto al grabador...
Dr. Bueno, voy a decir algunos principios que han sido demostrados ya: Que las Proteínas Vege-

tales no contienen ni Tritofan, ni contienen Alanina (substancias que las ha creado la Naturaleza antes
de que el hombre tuviera uso de razón), Ahora, los niños, hasta cierta edad, por ejemplo en el desarro-
llo, necesitan indiscutiblemente esto. Los adultos pueden combinar un régimen vegetariano, cuando
sean artríticos. Pueden combinarlo como lo hacía un Maestro hace muchos años. Y que era vegetariano
toda la semana... Y vivía en un oasis, ¿no? Entonces, llegaba a un pueblo en que se tomaba un “caldo
de hueso”. Sí, como no tenía dinero, era pobre, era vegetariano toda la semana y se tomaba su “caldo
de hueso” el Sábado o el Domingo que bajaba la ciudad...

Cuando ya se pasa cierta edad donde hay artritismo (por la misma herencia que nos han legado
nuestros ancestros), y se puede combinar ese régimen sin violar el proceso Trogo-Auto-Egocrático-Cós-
mico-Común o Alimentación Recíproca entre los seres; y dentro de los seres que está el plancton en el
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mar hasta el tiburón; y en la tierra están las plantas, los herbívoros, los carnívoros, y a su vez los
carnívoros son destruidos por los microbios, por los gusanos; y se procesa el círculo que no se puede
violar.

Porque ciertas substancias que tienen los mismos animales carnívoros, o herbívoros (que ya las
sintetizaron en el músculo), no están en las plantas. Porque es un proceso en que interviene la médula
espinal y el semen de los animales, que a su vez son comidos por los hombres. O sea, es como si le
quisiéramos quitar también a los gusanos y a los microbios, nuestros cuerpos humanos, entonces se
rompería el círculo también, ahí.

No hay ningún hombre que no haya pasado, precisamente, hasta los grandes Maestros “han
tragado tierra” que se llama...

D. Maestro, hay una pregunta que está flotando en el ambiente, con relación a una frase de
Nuestro Señor Jesucristo, que decía que “era más fácil que pasara un camello por el ojo de una aguja,
que un rico se salvara”. ¿Quiere usted explicarnos en qué forma esto es simbólico y en qué se contrapo-
ne la riqueza material con la Revolución Espiritual?

M. Pues, hay que saber entender las palabras del Cristo, ¿no? Indudablemente, NO SOLA-
MENTE SE REFIERE JESUS DE NAZARETH A LOS BIENES MATERIALES, SINO A LA CUESTIÓN
DEL INTELECTO. Muchas gentes tienen “rico” el intelecto y jamás les atraen los asuntos Espiritua-
les. Por eso, “más fácil pasa un camello por el hueco de una aguja, que un rico entrar en el Reino de los
Cielos”.

Hay otros que tienen una mentalidad muy sencilla, que son simples, y con facilidad entran en
el Camino. Así pues, las palabras del Maestro no se refieren exclusivamente a los bienes terrenales,
sino a la cuestión intelectual.

También es cierto y de toda verdad que hay avaros; hay individuos que tienen almacenadas
riquezas, y claro, nunca entran en la Senda por estar apegados a sus bienes. Desde este punto de
vista, eso es exacto.

Pero se pueden tener riquezas, se puede tener dinero, sin que por eso se deje de entrar al
Reino de los Cielos. Téngase en cuenta que el Conde San Germán, por ejemplo, poseía riquezas
incalculables; téngase en cuenta que Cagliostro podía transmutar también el plomo en oro y hacer
diamantes de la mejor calidad. Tanto uno como otro, poseyeron todos los bienes de la Tierra; y sin
embargo, estaban dotados de una tremenda Espiritualidad, por que eran Maestros Resurrectos.

Así, pues, LA CUESTIÓN ESTÁ, NO EN TENER O NO TENER LOS BIENES MATERIALES,
SINO SABERLOS ADMINISTRAR, no apegarse a ellos. El Conde San Germán lo enseñó con su
ejemplo: De pronto aparecía como multimillonario, rico, archimillonario, como cuando se presentó
él ante Luis XV, sin embargo, tiempo después lo ven en una humilde buhardilla, viviendo entre los
pobres, no porque no tuviera dinero, no porque no tuviera riquezas...

Lo llamó el Gobierno de Francia para ofrecerle un empleo; su respuesta fue: “No necesito el
empleo, lo agradezco mucho; soy un Príncipe y poseo una rica fortuna”. Claro, todo el mundo quedó
desconcertado, y cuando desencarnó (cuando se dice que desencarnó, porque él no desencarnó,
cuando se hizo pasar por muerto), su discípulo más cercano le vio, pues, en un cuartucho ahí, de
“mala muerte”, de tintas que fabricaba para pintar sedas y hasta medio enfermo, con “gota” y no sé
qué más...

Murió, dicen que murió. Lo llevaron al panteón. Tiempo después, alguien abrió la tumba y
no encontró nada, allí no estaban ni los huesos de San Germán. Apareció años después en París,
lleno de vida y asombrando a todo el mundo.

Así pues, esos Maestros se hacen pasar por muertos cuando quieren, y manejan todos los
bienes de la Tierra sin apegarse a ninguno. La verdad, pues, del Gran Kabir Jesús no se refiere
exclusivamente a los bienes terrenales, sino a la cuestión del intelecto.

Hay muchos que tienen un intelecto poderoso, pero no les interesa la Espiritualidad, no les
interesa el Esoterismo, la Mente de ellos está demasiado complicada.

Hay otros que tienen bienes terrenales; están tan apegados a los bienes terrenales, que tam-
poco les interesa la Espiritualidad, porque quiere más sus bienes que otra cosa. Pero los bienes
terrenales no son todo; amplíese el concepto hasta abarcar el intelecto.

D.  ...Del vegetarianismo, si ellos están ingiriendo la proteína animal, usando la leche y sus
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derivados, y el huevo (de éstos de granja). Lasado pone como patrón la Caseína de la leche y la Albúmi-
na del huevo, y no pone la carne por ser muy pesada; demasiadas proteínas (la macromolécula es muy
grande, ¿no?) Entonces, si la persona vegetariana está ingiriendo estas Proteínas, entonces, ¿no va
haber debilidad?

M. Bueno, he escuchado la pregunta y con el mayor gusto, pues, me apresuro a responder-
la...

Todo lo que diga Lasado, y lo que digan en general los diversos sistemas que, en una o otra
forma, defiendan al sistema vegetariano, indubitablemente tienden a justificar el mismo sistema.
La cruda realidad de los hechos es que no hay nada que pueda reemplazar a la Proteína de la carne,
aunque se inventen innumerables teorías en ese sentido.

Así pues, indubitablemente, LAS PROTEINAS DE LA CARNE VIENEN A SER EL FUNDAMEN-
TO PARA LA VIDA CELULAR ORGÁNICA. Eliminarla por satisfacer tal o cual teoría, porque tal o
cual hipótesis afirma que mediante ésta u otra substancias se puede reemplazar la Proteína Animal,
resulta completamente absurdo.

Cuando yo fui vegetariano, usé precisamente todas esas teorías, usé todos esos modismos,
sistemas, procedimientos para reemplazar a la carne, y en nombre de la verdad debo decirles que
con ese sistema fracasé totalmente. Además, me ha tocado ver morir a muchos; he conocido a
muchos vegetarianos fanáticos, nunca he hallado uno sano, todos son enfermos...

Ahora, dejó la palabra aquí, al Dr. Jacinto Juárez (que es un gran médico), para que en
nombre de la verdad, él dé su concepto desde el punto de vista clínico...

Dr. Bueno, centrándome en la pregunta que hizo ella, puedo afirmar que el Fierro, o el Hierro,
contenido en la misma Hemoglobina (en esa macromolécula), tiene una vibración electrónica superior
a la que tiene el Hierro de las semillas, el Hierro de las hojas y el Hierro de los vegetales; en el mismo
proceso donde está implicada las pirámides alimenticias, el Hierro que está en los minerales y que es
absorbido por los vegetales, y que a su vez pasa los herbívoros, y los herbívoros a su vez siguen a los
carnívoros; el Hierro que está en las capas de la tierra tiene menos electricidad, dado que, incluso, el
electrocardiograma, el electroencefalograma, se deben, precisamente, a la radiación del Hierro que está
en resonancia con el Hierro que forma el centro de la Tierra. Porque la Tierra tiene en su centro Hierro,
después tiene Níquel, después tiene Aluminio, y luego Zinc; y arriba están las cristalizaciones en la
corteza terrestre de todo tipo: Minerales, Vegetales, Animales y Humanas...

Entonces, el Hierro que contiene el músculo de la carne, tiene electrónicamente (incluso el Hierro
que contiene la sangre de los humanos, de los “bípedos tricerebrados”), tienen una carga diferente.
Incluso, el de un “bípedo tricerebrado” que haga Maithuna (que empiece hacerlo) y un “bípedo tricere-
brado” que no haga el Maithuna, la electricidad es diferente. Y eso lo estoy demostrando en la... 
...Por eso también los vegetarianos tiene una electricidad, completamente..., que electrónicamente no
sirve, ¿no? Una electricidad como de..., como están descargados de ese Hierro que lleva la misma
Hemoglobina.

Ahora, hay diferentes tipos de carne. Por ejemplo, de las más tóxicas consideraremos la de los
herbívoros, ¿no? La de la res, que es herbívoro, comparada con la del pescado; no tiene comparación.
La del pescado es la mejor carne que hay, cuando está fresca y cuando está seleccionada.

Es la mejor mina de Hemoglobina puesto que están en el depósito de Hidrógeno, que es el océa-
no; entonces la carne del pescado es superior a la de las aves, incluso a la de la res.

Pero cada una tiene su jerarquía, ¿no?, de densidad, puesto que uno está debajo del agua, otro
está en la tierra y otro está en el aire. Todas son necesarias...

D. Pero hace rato también usted dijo, que “era necesaria para ciertas personas artríticas”, que
en ese caso sí...

Dr. Bueno, pero eso son ya casos particulares en que debe darse una dieta especial, en que
pueden tener pescados, carnes blancas, y no rojas sino en ciertos momentos, ¿no?

Pero en realidad, lo que necesita el hombre es toda la jerarquía de Hierros en la alimentación:
Hierro de aire, de tierra, de mar, incluso Hierros también minerales. El hombre necesita todas las
radiaciones del Universo; No nada más lo físico, sino también la radiación, por ejemplo, del Sol; los
rayos del Sol, los baños de tierra, los baños de agua; todo necesita el hombre y dentro del proceso,
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hasta que llega al límite en que se tiene que decidir por los dos Caminos, ¿no? Porque de que sirve que
uno sea o no sea vegetariano, si es un fornicario.

Ahora, hay Maestros que se pueden dar lujo de ser vegetarianos cuando lo cree conveniente su
Ser, como lo hacía el Maestro que dije al principio, ¿no?: Era vegetariano en la semana y tomaba su
“caldo de hueso” en el mercado mismo. Decía: “Prepáreme un caldo”, y se lo tomaba, ¿verdad? Cuan-
do creía conveniente y cuando no creía, no lo tomaba tampoco. O sea que se requiere... 

D. En relación a la práctica del Gran Arcano, yo he escuchado dos teorías: La una, que cuando se
practica el Gran Arcano con pasión, se obtiene una mejor transmutación. Y de otra parte, hay quienes
sostienen que el Gran Arcano debe practicarse libre y exento de todo tipo de pasiones. ¿Cual es la
verdad?

M. En todo esto hay grados y grados. Incuestionablemente, no podemos exigirle al animal
que no sea pasional, puesto que es animal. Lo que sí sucede es que LOS ESTADOS ANIMALESCOS,
LOS IMPULSOS INFERIORES, DEBEN SER ELIMINADOS. Más esto se va realizando EN UNA FOR-
MA PROGRESIVA, DIDÁCTICA. Sería absolutamente imposible conseguir que un par de bestias
fueran santas de la noche a la mañana.

Hay que empezar primero por lo animal y después vendrá lo Espiritual. Y así está dicho
también hasta por el Apóstol Pablo de Tarso. Se empieza, pues, a trabajar en una escala muy infe-
rior de animalidad, pero conforme se va avanzando en la Rocallosa Senda, pues, los estados animá-
licos inferiores se van eliminando y la criatura se va depurando, hasta que al fin se sublimiza
completamente.

Me viene a la memoria, en este caso, algo muy interesante. A pesar de la mística avanzada
con la que yo realizaba mis trabajos, dijéramos, en la Novena Esfera, hace algún tiempo, recuerdo
que hallándome por allá, en Acapulco, me sucedió algo insólito:

Fuera del cuerpo físico me encontré con un místico que parecía como de la Edad Media.
Aquél intentó hacerme, pues, los famosos Estigmas en las manos; con un clavo intentó perforarme,
pues, las manos. Logró avanzar con su clavo hasta cierto punto, y nada más. Y de la palmas de mis
manos brotaban, entonces, rayos y truenos. Mas no consiguió él lo que se proponía; entonces me
condujo, pues, a la Iglesia Gnóstica y me presentó ante un Gran Maestro. Mi Real Ser Interior me
acompañó... En aquella época todavía yo no tenía perforadas las Manos Astrales, y dijo:

– Aquí traigo a este Maestro para el asunto de los Estigmas...
Dirigióse entonces (el Ser que estaba sentado ante la pila de agua bautismal: Un Andrógino

Divino), directamente a mi Real Ser Interior, es decir, a Samael mismo, a mi Mónada Particular, y
hablando sobre mí le dijo:

– Es muy fuerte y responde muy bien, pero debe cumplir mejor con el SACRAMENTO DE LA
IGLESIA DE ROMA. Yo dije:

– ¡Ah!, ya entiendo perfectamente, cumpliré mejor...
Posteriormente tuve que regresar a mi cuerpo físico, entendí lo que se me había dicho. Ob-

viamente, tenía yo que sublimar, más todavía, la Energía Creadora. Entonces ya, a pesar de que
realizaba el “Coitus Reservatus” como un ritual, necesité sintetizarlo más, volverlo más estático,
más divinal. Y así, durante la práctica, recuerdo que ni siquiera me acordaba, dijéramos, de los
órganos creadores ni del cuerpo físico, sino que en sublime Extasis Místico realizaba el trabajo en la
Novena Esfera.

Aquello dio por resultado que se refinó ese tipo de energía del sexo; y fue tal tipo de energía
el que vino a formarme los Estigmas en las manos y en los pies. Así triunfé.

Más tarde ya, mucho más tarde en el tiempo, pasé más allá del trabajo en la Novena Esfera.
Hoy en día ya estoy prohibido de trabajar, dijéramos, con el Sahaja Maithuna. Sin embargo, esta
prohibición no vino sino cuando ya conseguí la ANDROGILIA, de Ammonio Saccas.

Esa “Androgilia” se consigue cuando se desposa uno con su Walkiria, es decir, con su Alma
Espiritual; en el hombre ella es femenina, en la mujer es masculina. Como quiera que logré tal
Desposorio Místico ya, pues, el trabajo de tipo Mágico Sexual, dijéramos, en la Novena Esfera, ya
sería, pues, hasta cierto punto, un poco absurdo ¿no? Por el motivo de que ya tengo a las dos Almas
adentro: Estoy íntegro, desde ese punto de vista.

Así pues, vean ustedes como poco a poco va uno refinando la energía y refinando el aspecto
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sexual. Se empieza en una forma grosera, burda, pero con el tiempo, conforme uno disuelve los
elementos inhumanos, es obvio que tiene que irse Espiritualizando, hasta que por último llega a
una Castidad absoluta.

Así son las cosas, miradas tal como deben de ser. Porque no es posible exigirle a un par de
principiantes, que tengan la Santidad de un Francisco de Asís. Coloquémonos en el terreno de los
hechos concretos y prácticos.

D. Maestro, quería hacerle otra pregunta: Es muy frecuente entre los hermanos gnósticos, que
cuando se están iniciando en la Senda, sufren grandes decepciones por cuanto trabajan, por ejemplo, en
la Novena Esfera, e inclusive están luchando por destruir sus agregados, sus Egos, y no ven resultados
positivos, resultados inmediatos. ¿Esos resultados no se ven inmediatamente porque son muy demora-
dos o porque los Iniciados no tienen Conciencia exacta para irlos notando paulatinamente que se van
produciendo?

M. Bien, lo que has afirmado es lo real. Pues, ciertamente quieren resultados inmediatos y
resulta que las cosas no son como la mente las quiere, sino como son. Aquí no se pueden ver los
resultados inmediatamente, hay que trabajar.

Pero los resultados que hayan, tampoco podrían percibirse si uno no ha despertado la Con-
ciencia. SÓLO DESPERTANDO LA CONCIENCIA VAS CONOCIENDO LOS RESULTADOS.

Éste es un trabajo de por vida, esto no se logra de la noche a la mañana. Hay tiempos de
terribles soledad y sobre esa “soledad” han hablado los mejores Iniciados. La NOCHE ESPIRITUAL
de un Beethoven; la Noche Espiritual de un Mozart; la Noche Espiritual de un Jesús de Nazareth; la
Noche Espiritual de un Hermes Trismegisto: Épocas en que uno se ve en la más tremenda soledad,
separado de toda Espiritualidad: Arriba no lo reciben, por que no lo merece; abajo tampoco lo
quieren ya, porque éste se ha convertido en enemigo del Yo psicológico. Total, anda como un infeliz
sobre el barro de la tierra. La mayor parte fracasan, en esa época de la Noche Espiritual. Los pocos
que logran resistir, verdaderamente triunfan. Mas son pocos, repito, los que logran resistir esa
prueba tan dura.

D. Maestro, para saber, exactamente, si nosotros llegamos a ese momento de la Noche Espiri-
tual, ¿cuáles son sus características y manifestaciones, para no irlas a confundir?

M. Son muy prácticas y concretas: FALTA DE ILUMINACIÓN INTERNA, ABURRIMIENTO,
FRACASO SEXUAL, HASTÍO, LA DESESPERACIÓN, MATERIALIDAD EN ALTO GRADO. NI UN RAYO
DE LUZ, NI UNA GOTA DE ESPERANZA; Mundo Sensorial nada más, aburridor y hasta la saciedad.
Ésas son, pues, los síntomas de la Noche Espiritual.

D. Y fatalmente todos los... 
M. ...La Noche Espiritual; ésos son sus síntomas, repito.
D. Muchos estudiantes no quieren buscar su Revolución Espiritual en grupo, no les interesa

asistir a los Lumisiales ni a Cadenas; buscan, más bien, su revolución en forma particular. ¿Qué es más
conveniente y productivo?

M. La Autorrealización es algo demasiado individual, muy de cada uno. Mas DEBEMOS TE-
NER EN CUENTA LOS TRES FACTORES necesarios para la Revolución de la Conciencia. NACER:
Esto solamente es posible trabajando en la Forja de los Cíclopes. MORIR: Es cuestión de disolución
del Yo psicológico. Pero SACRIFICARNOS POR LA HUMANIDAD es Amor. En alguna forma tenemos
nosotros que luchar por nuestros semejantes.

En los Santuarios, por ejemplo, EN LOS LUMISIALES GNÓSTICOS EXISTE LA OPORTUNI-
DAD PARA EL SACRIFICIO. Con el hecho mismo de tomar parte de una Cadena de Curación, para
ayudar o para sanar a otros a distancia, estamos nosotros prestando un servicio impersonal. Con el
hecho mismo de asistir al Santuario, ayudamos con nuestras fuerzas, dijéramos, a los demás; por-
que en cada Santuario se forma un Centro Magnético especial.

Es claro que tal centro es vital para la Conciencia, porque en tal centro se puede practicar la
Meditación, en tal centro se puede estimular a la Esencia. Por eso, esos centros son tan cardinales y
definitivos para la Nueva Era del Acuarius. Conviene asistir siempre a los Lumisiales, no tanto por
nosotros, sino por los demás. Eso es todo.

D.  ...Tanto a las criaturas encarnadas en cuerpo de hombre o en cuerpo de mujer?
M. LA NOCHE ESPIRITUAL ES PARA TODOS: Para hombre y para mujeres. PUEDE DURAR
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MESES, como puede durar MUCHOS AÑOS; EL TIEMPO VARÍA. La mayor parte huyen, se entregan
a la bebida, a las drogas, se escapan... Raros son, repito, los que tienen la suficiente fortaleza y
tenacidad como para llegar hasta el fin. Esos que perseveren, serán salvados; esos que perseveren,
llegarán a la Iluminación; esos que perseveren, avanzarán por la Senda de la Iniciación. ¡Eso es
todo!

D. Maestro, ¿qué fórmulas les podría dar usted a las criaturas que pasan por ese trance, para
que salgan de él lo más pronto posible?

M. En medio de la soledad y del silencio, en medio del dolor y de la viudez; ante el aburri-
miento y la vacuidad, no queda más que una sola vía: La de LA MEDITACIÓN. Cuando la Mente
está quieta, cuando la Mente está en silencio, adviene lo nuevo. Hay que agotar el proceso del
pensar, durante la Meditación. Agotado tal proceso, adviene entonces lo nuevo.

Si logramos hacernos, en la Mente, la irrupción del VACÍO ILUMINADOR, recibiremos Ilumi-
nación y esto nos reconfortará enormemente.

“En tiempos de la rigurosa tentación”, dice por ahí Fray Miguel de Molina en su «Guía Espiri-
tual», hay que sumergirse dentro de sí mismo, en profunda Meditación”. Quien quiera salir triunfante,
pues, de la Noche Espiritual, que se entregue a la Meditación de fondo. Eso es todo.

D. Maestro, usted estaba ahora diciéndonos que la Meditación es, prácticamente, “dejar la men-
te en blanco”. Pero hay otro sentido de Meditación, que por el contrario es muy dinámico, que es
concentrarse y pensar sobre un tema, lo cual indica una Dinámica Mental. O sea, ¿hay dos tipos de
Meditación?

M. EXISTEN MUCHOS TIPOS DE MEDITACIÓN; pero si es que nosotros queremos aprehen-
der lo Real, si es que nosotros queremos experimentar la Verdad, si queremos sentir en nuestra
psiquis ese “elemento” que transforma radicalmente, necesitamos de la quietud y del silencio de la
Mente. NO SE TRATA DE “PONER LA MENTE EN BLANCO”, porque eso verdaderamente es absur-
do; lo que SE REQUIERE ES LLEGAR A LA QUIETUD Y AL SILENCIO DE LA MENTE, y eso es
diferente.

Pero “poner Mente en blanco”, resulta en el fondo, y perdóneseme la palabra, hasta estúpido.
Se necesita algo más que esa estupidez: Se necesita quietud y silencio de la Mente. Cuando el
proceso de pensar ha quedado agotado, la Mente queda quieta y en silencio, y entonces adviene lo
nuevo.

NO SE TRATA DE COMBATIR A LOS PENSAMIENTOS que lleguen, para que la Mente quede
quieta, no. Lo que SE TRATA ES DE CONTEMPLAR A ESOS PENSAMIENTOS, DE COMPRENDER-
LOS; contemplar esos deseos y entenderlos, contemplar y entender a todos los recuerdos que lle-
guen a la Mente.

Conforme va uno comprendiendo todo eso que llega al entendimiento, entonces lo puede ir
trascendiendo; en una palabra, supongamos que viene, a la Mente el recuerdo de una escena de ira
en la casa. ¿Qué haremos? Tratar de COMPRENDERLA. Y después de comprenderla, ¿qué? ¡OLVI-
DARLA!

Luego surge otro recuerdo: La conversación con el compadre o con la comadre, o con el
vecino. ¿Qué hacer? ¿Rechazar? ¡Absurdo! ¿Entonces qué? Meditar y comprender. Comprendido,
olvídelo...

Que surge el recuerdo de una partida de fútbol, ¿qué hacer? ¿Rechazarla? ¡No! ¿Qué hacer?
Repito: Comprender la futilidad de aquello, la vanidad de aquello. Una vez comprendido a fondo,
olvídelo. Y así, todo ese desfile de pensamientos, de deseos, de sentimientos, de recuerdos, etc.,
tienen un principio y tienen un fin.

Cuando esa cinta de recuerdos, deseos pensamientos, emociones, etc., ha terminado, la Men-
te queda quieta y en silencio; entonces adviene lo nuevo.

¿Y si no adviene?, diríamos; si a pesar de creer que ya estamos en quietud y en silencio, nada
sucede, ¿qué pasa? Sencillamente no hemos llegado a la quietud absoluta en todos los Niveles de la
Mente. Entonces no nos queda más remedio que descender hasta niveles más profundos.

Quiero decir con esto, que llegada la quietud en el nivel meramente intelectual, debemos
pasar entonces a la quietud en el Segundo Nivel: Increpar a la Mente, preguntarle por qué no se
quiere estar quieta, por qué no quiere el silencio. La Mente responderá con absurdos pensamientos,
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con cualquier imagen. Nosotros debemos tratar de hacerle comprender a la Mente las futilidades
que siente, o su vanidad. Y conseguido eso, pasamos a un Tercer Nivel. Comprender, pues, hacerle
comprender, a ese Tercer Nivel, la necesidad de estar quieta. Y así sucesivamente, de nivel en nivel,
hasta llegar al 49.

Si lo logramos, si conseguimos que cada un de los 49 Niveles obedezca, entonces quedará la
Mente quieta y en silencio. El resultado será que la Esencia se desembotelle del intelecto para
experimentar eso que transforma radicalmente: LO NUEVO, LO REAL. De esa forma pues, iremos,
poco a poco, saliendo victorioso de la Noche Espiritual.

No se trata, pues, de “poner la mente en blanco”, repito, porque eso es completamente absur-
do, sino lograr la quietud y el silencio de la Mente, que es diferente. Y si a pesar de todas esas
practicas la Mente no quiere quedar quieta y en silencio, habremos de recriminarla, de regañarla y
hacerle ver su error, hasta de castigarla, y a ella no le quedará, al fin y al cabo, más remedio que
obedecer, y quedará quieta y en silencio, y entraremos en Extasis, en Samadhi, la Esencia se libera-
rá del intelecto para EXPERIMENTAR LO REAL. Así, verdaderamente así, es como logramos noso-
tros salir de la Noche Espiritual.

D.  ...¿Existen algunas plantas estimulantes, como la Marihuana, que sirve para alcanzar el
desdoblamiento, por ejemplo, en forma más rápida?

M. Los elementos de LAS DROGAS RESULTAN PERJUDICIALES. Téngase en cuenta que la
Marihuana y muchas otras drogas, son subjetivas ciento por ciento. Es cierto que mediante los
hongos alucinantes, mediante el cáñamo hindú, mediante el L.S.D., o el ácido... Hay un ácido por
allí, ¿cómo se llama?

D. Ácido Lisérgico...
M. Ácido Lisérgico, etc., se consiguen, dijéramos, desdoblamiento, sí, pero son de tipo subje-

tivo e inhumano, se procesa en las Infradimensiones de la Naturaleza y del Cosmos, no conducen a
la auténtica Iluminación Objetiva Trascendental. Son, pues, un fracaso... 

D. Usted habló alguna vez del “Peyote”, y también el Maestro Huiracocha, precisamente como
ayuda en estos casos de desdoblamiento...

M.  ...El PEYOTE ES MUY DIFERENTE. El coopera, sí con la Meditación, no forma hábito
de ninguna especie. Es muy exigente: Hay que TENER CASTIDAD; en modo alguno ayudaría el
Peyote, por ejemplo, a los lujuriosos. El tiene sus reglas.

El Maestro Huiracocha habla sobre el Peyote. Cuenta cómo el Maestro Rasmussen, dentro
del Templo de Chapultepec, lo utilizó para provocar un desdoblamiento...

ES LA ÚNICA PLANTA RECOMENDABLE, pero ESO ES PARA LOS HOMBRES CASTOS, y a
condición de no abusar de él. Un estudiante que quiso usarlo por tercera vez, después de haber
recibido varias instrucciones, fue llamado al orden por los Señores del Karma, se le prohibió conti-
nuar con él, dijéramos, abusar de él, para ser más claro. Así, pues, el Peyote es útil, pero hay que
SABERLO USAR, NO ABUSAR DE ÉL jamás. En cuando a las demás drogas, no diré nada...

Al Peyote no lo podemos considerar droga; es una planta inofensiva que no forma hábito de
ninguna especie y que solamente coopera con la Meditación, cuando se sabe meditar.

Alguien podría consumir un kilo Peyote y no tener ningún resultado; otro podría mascar un
pedacito, unos cuantos gramos, y obtener un resultado extraordinario. El todo está en que se sepa
meditar. Él coopera con el que sabe meditar y con el que es casto de verdad.

Pero como eso no se consigue por allá, en otros países, naturalmente no podríamos en modo
alguno recomendarlo, porque, ¿cómo?, si en los países de Sur América no se consigue y en los de
Centro América tampoco. Aquí en México se consigue, pero con dificultad...

D. ¿Y el Yagué, Maestro?... 
M. Pues, el Yagué es demasiado drástico. Para las gentes que viven en el Putumayo y en el

Amazonas, por allá en Colombia, es muy difícil de lograr. Quien quiera, verdaderamente, conseguir
el Yagué, tiene que internarse en las selvas más profundas, porque el Yagué que está en las ciuda-
des, no es Yagué. Otra clase de plantas, pero no conducen... 
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Discípulo.  Venerable Maestro, ¿podría usted hablarnos del Cristo Íntimo?...  
Maestro. Si ustedes leen a PABLO DE TARSO cuidadosamente, en todas sus Epístolas, verán

que son muy interesantes. “Pablo de Tarso a los Corintios”, “Pablo de Tarso a los Gálatas”, “Pablo de
Tarso a los hebreos”, HABLA SIEMPRE DEL JESUCRISTO INTERIOR; rara vez alude al Gran Kabir
Jesús (histórico). A ese Jesucristo Íntimo es al que hace alusión Pablo de Tarso.

¿Cuál es EL MÉRITO DEL GRAN KABIR JESÚS, que vino hace cerca de 2.000 años a la Tierra
Santa? Uno, y muy grande: HABERNOS TRAIDO LA DOCTRINA DEL SEÑOR. ¿Por qué tenía que
ser él quien enseñara esa Doctrina? Porque el Señor se había encarnado en él; se expresaba a través
de él, y por eso él enseñó la Doctrina del Cristo Íntimo.

El Cristo Íntimo es lo que cuenta, él es INSTRUCTOR DEL MUNDO y SE EXPRESA A TRAVÉS
DE CUALQUIER HOMBRE QUE ESTÉ DEBIDAMENTE PREPARADO. El Señor es el Instructor, el que
da la Enseñanza. Todo lo que estoy diciendo a ustedes, no podría decirlo si no fuera por el Señor. Él
es el que ha dado las Enseñanzas a través de los libros, no mi persona, porque mi persona no vale
“five cents”, es el Señor; y me siento feliz de que yo, que soy, pues, algo que nada vale, haya sido
escogido por el Señor para que él se exprese a través de mí.

Así pues, es al Señor al que hay que darle las gracias; no a mi persona, que nada vale: No vale
cinco centavos, “five cents”... Claro que esto podría dar origen a preguntas. Y me gustaría que
ustedes hicieran preguntas, y yo con mucho gusto responderé... [Justo en ese momento se oye el
cucú de un reloj de pared; todos se ríen]. Bueno se te adelantó el pajarito ese ahí...

D. Usted habló del Buddha Maitreya antes, pero no quedó grabado, me gustaría que, si es tan
amable, repitiera el significado del Buddha Maitreya y lo de Kalki.

M. Hay “Buddhas de Contemplación” y hay “Buddhas Transitorios”. Los Buddhas Transito-
rios, en tránsito, son Buddhas que todavía no han recibido al Señor. Cualquier Buddha que haya
recibido al Señor, que haya pasado por la INICIACIÓN VENUSTA, es UN BUDDHA DE CONTEM-
PLACIÓN, ES UN BUDDHA MAITREYA.

De manera que, el Buddha Maitreya no es solamente un sujeto X-X, por muy divino que sea;
Buddha Maitreya es CUALQUIER BUDDHA QUE HAYA RECIBIDO AL SEÑOR, que lo haya encarna-
do.

En cuanto a mi Buddha Interior, él lo tiene encarnado y por eso se le dice “Buddha Maitreya”;
no olviden Ustedes que “al que sabe, la palabra de da poder; nadie la pronunció, nadie la pronuncia-
rá, sino solamente aquél que lo tiene encarnado”... Ésa es mi respuesta, con respecto al Buddha
Maitreya. ¿Alguna otra pregunta, hermanos?

D. ¿Y en cuanto al “Kalki”?
M. ¡Kalki Avatara!: Sencillamente, estamos en la Edad del Kali-Yuga. En este final del Kali-

Yuga, el Señor tenía que volver para poder enseñarle a la humanidad, y ha vuelto y está aquí con
ustedes; EL SEÑOR SE EXPRESA TRAVÉS DE MÍ; lo tengo encarnado; él es el Instructor, él es el que
inicia la Era del Acuario. Pero es el Señor; MI HUMANA PERSONA, repito, NO VALE NADA. Aclaro
eso para que no se le rinda culto a mi Personalidad, para que no se confunda a la lámpara con la luz
que brilla a través de la lámpara.

Así pues, si el Señor ha querido venir nadie se lo podía interrumpir: Está hablándoles, para
enseñarles, para mostrarles el camino, y como estamos en la Edad del Kali-Yuga, se le dice “KALKI”,
CORRESPONDIENTE A LA ÉPOCA ÉSTA. A su vez, “AVATARA” SIGNIFICA “MENSAJERO”; un Men-
sajero...

D. Otra cosa, Maestro: Usted habló de habló de Resurrección, de Tres Días a Tres Años ... ¿Puede
explicar eso?

M. Es que LOS TRES DÍAS simbólicos de la Resurrección, SON REALMENTE TRES AÑOS,
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porque el Señor, después de la crucifixión, baja al Santo Sepulcro y pasados tres años, resucita el
Señor. Pero, en Kábala Esotérica, esos tres años se alegorizan con tres días, se dice: “Tres Días”.

Tal vez haya otro modo de plantear lo de los “Tres Días”, a la luz de la Alquimia Hermética.
Obviamente, se necesitan TRES PURIFICACIONES para lograr la Resurrección, A BASE DE HIERRO
y FUEGO.

Si ustedes observan cuidadosamente, podrán ver, por sí mismos, que en la cruz están los Tres
Clavos de hierro. Eso significa, pues, las Tres Purificaciones por el Hierro y por el Fuego, porque
sobre la Cruz está la palabra “INRI”, que significa: FUEGO (“Ignis Natura Renovatur Integram”, el
Fuego renueva incesantemente la Naturaleza).

Así pues, son necesarias TRES PURIFICACIONES ANTES DE LA RESURRECCIÓN. Ésos son
los Tres Días, a la luz de la Alquimia.

El Primer Día corresponde a la PRIMERA MONTAÑA, en la que el ser humano tiene que
pasar por las Iniciaciones, por el Camino de la Iniciación, de la Iniciación Esotérica o Mística.

El Segundo Día corresponde, ciertamente, a la SEGUNDA MONTAÑA, en la que el Iniciado
tiene que descender a los Infiernos y ascender, de Esfera en Esfera, hasta el Empíreo.

El Tercer Día está SOBRE LA CUMBRE misma DE LA SEGUNDA MONTAÑA, y corresponde a
los OCHO AÑOS DE LA GRAN OBRA: Ocho Años sufrió el Patriarca Job, enfermo de “lepra;” pero
no es la lepra física, no, sino una “Lepra Interior”, es la “Lepra del Ego”. Cuando se dice que “quedó
limpio de la lepra”, [significa que] murió su Ego y entonces todo le fue devuelto al Patriarca.

Son Ocho Años; Ocho Años de “lepra”; los Ocho Años del Patriarca Job. Durante esos Ocho
Años se realiza toda la Gran Obra, [y esto] pertenece a los Misterios de la Alquimia.

Se necesita ser Alquimista para pode estudiar los Misterios de la Gran Obra, y SE NECESITA
RECIBIR EL DONUM DEI, el DON DE DIOS, para poder comprender los Misterios de la Gran Obra.

Alguien podría, por ejemplo, estudiarse el mejor volumen de Alquimia, o estudiarse a to-
dos los Alquimistas del mundo (estudiarse a Sendivogius, estudiarse a Raimundo Lulio, a Nicolás
Flamel, al señor Luis de Estisag, estudiarse a Saint Germain, etc., etc., etc.), podríamos estudiar a
todos los Alquimistas (a Francis Bacon y muchos otros), pero si uno no tiene el Donum Dei, el
Don de Dios para comprender los Misterios de la Gran Obra, se queda “en ayunas”, no entiende
nada.

Y ciertamente, durante los Ocho Años que se pasan sobre la cumbre de la Segunda Montaña,
tiene uno que realizar la Gran Obra: Convertir los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser en
Cuerpo de Oro puro. Durante los Ocho que se pasan sobre la cumbre de la Segunda Montaña, tiene
uno que CALIFICAR LAS INICIACIONES recibidas en la Primera Montaña.

De nada sirve recibir las Ocho Iniciaciones Fundamentales si uno no las califica; y la califica-
ción no es posible sino destruyendo al Ego, primero en el Abismo; segundo en las Zonas Vitales;
tercero en el Mundo Astral; cuarto en el Mental; quinto en el Causal; sexto en el Búddhico; y en el
séptimo, ahí si no alcanza a formar el Ego, no alcanza a tener Ego, porque el Atman no tiene Ego.
Así pues, son Ocho Años, y durante los Ocho Años tiene uno que calificar las Iniciaciones recibidas,
antes de tener derecho a la Resurrección.

Ustedes pueden aspirar a la Iniciación (y me alegro que así aspiren), pero también les digo
que de nada serviría recibir las Iniciaciones si uno no las califica; y NO PODRÍAN ustedes CALIFI-
CARLAS SINO DESTRUYEN EL YO PSICOLÓGICO, si no Mueren en sí mismos, aquí y ahora.

Del nacimiento se aprende muy poco, pero de la muerte se aprende todo. La CLAVÍCULA
MAESTRA de todos estos estudios ESTÁ EN LA MUERTE, en la disolución de los elementos indesea-
bles que llevamos en nuestro interior.

D. Maestro, ¿la Iniciación Venusta es luego de haber hecho ese trabajo, o sea, cuando se encarna
el Cristo?

M. La Iniciación Venusta es para todo Hombre que haya llegado a la Quinta Iniciación del
Fuego. CUANDO SE LLEGA A LA QUINTA INICIACIÓN DEL FUEGO, Y A CONDICIÓN DE METERSE
DENTRO DEL CAMINO DIRECTO, entonces se recibe la Iniciación de Tiphereth, se encarna al Se-
ñor...

D. ¿Eso es después de los Ocho Años?
M. No, lo que te estoy diciendo ES MUCHÍSIMO ANTES. El remate de los Ocho Años es ya en
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vísperas de la Resurrección. Pero si me preguntas por la Iniciación Venusta, eso es para los “nenes
de mamá”, para los que están comenzando.

CUANDO UNO RECIBE LAS PRIMERAS CINCO INICIACIONES DEL FUEGO Y COGE “LA
DIRECTA”, puede darse el lujo de recibir la Iniciación Venusta, pero eso es de la Primera Montaña.

La Resurrección es sobre la cumbre de la Segunda Montaña. Los Ocho Años son sobre la
cumbre de la Segunda Montaña.

D. O sea que después que pasa las primeras Cinco y vienen las otras Cuatro...
M. Primero hay que pasar la Primera Montaña y segundo, la Segunda Montaña. Y sobre la

cumbre del “cerro”, sobre la parte más alta de la Segunda Montaña, tiene que hacer la Gran Obra.
Así, pues, es necesario entender todo eso. ¿Qué otra pregunta hay por ahí? A ver, hoy quiero plati-
car con ustedes, tengo ganas de hablar, ¿saben?...

D. Una pregunta que quiero hacer sobre Propato, el autor de la “Lección Magistral”. ¿Queremos
saber si él fue Maestro?

M. ¡El Maestro Luxemil! Obviamente, EL MAESTRO LUXEMIL ES UN MAESTRO [que ya]
desencarnó. En vida se llamó Francisco A. Propato. No quiero decirles que sea un Maestro Resurrec-
to, ni mucho menos. Es un Maestro, y eso es todo. ¿Alcanzar la Maestría? La alcanza todo aquél que
se convierte en Hombre.

Lo digo así, porque los “humanoides” que pueblan la faz de la Tierra no son Hombres; son
simplemente crisálidas dentro de las cuales puede formarse el Hombre. Y quien se hace Hombre,
indubitablemente, por tal motivo, se convierte en Maestro.

Pero UNA COSA ES ALCANZAR LA MAESTRÍA, o llegar a la Maestría, Y OTRA cosa es alcan-
zar, en verdad, LA PERFECCIÓN EN LA MAESTRÍA, que eso es diferente. Porque cualquiera, con
crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, se vuelve Maestro, pero alcanzar la Perfección en
la Maestría es muy diferente; es muy difícil... Y es lo importante...

Y NO SE PUEDE ALCANZAR la perfección en la Maestría SI NO SE CALIFICA.
D. ¿Qué quiere decir “calificar”, Maestro?
M. Es, dijéramos, tan natural eso, que tú lo sabes... ¿Tú qué estudiaste en la vida?
D. Electrónica, Maestro...
M. ¿Te calificaron, o no?
D. [Responde con un asentimiento de cabeza, hay risas].
M. Bueno, así también, hay “Consejo de Examinadores” para calificar una determinada Ini-

ciación. Un hombre podría haber recibido la Quinta Iniciación que lo hace Maestro, pero de nada le
sirve eso si no califica la Quinta Iniciación. En la Quinta Iniciación, para ser calificado, tiene uno
que desarrollar todo lo que le enseñaron cuando la recibió; porque recibirla es una cosa y desarro-
llar todos los Poderes, Facultades, Conocimientos que adquirió cuando le dieron [la Iniciación], es
otra cosa.

Un hombre puede recibir la Tercera Iniciación, que corresponde al Mundo Astral, pero si no
la califica, de nada le sirve. Calificarla es posible si elimina, en su totalidad, los elementos indesea-
bles que tiene en el Mundo Astral. Tiene que desarrollar, en su Cuerpo Astral, todas las característi-
cas propias del Iniciado, tiene que eliminar los elementos indeseables de su Astral, para poder
convertirse, verdaderamente, en un MAESTRO CALIFICADO.

Así pues, de nada sirven las Iniciaciones si no se califican. Hay que recibirlas y luego calificar-
las. Como de nada serviría [tampoco], la venida de nuestro Gran Señor Jesús el Cristo si no nace
también en nuestro corazón. De nada serviría que hubiese muerto y hubiese resucitado, si no mue-
re y resucita en nosotros también.

Es necesario, pues, comprender todo esto profundamente. No codiciar Iniciaciones, ¡no se-
ñor! Se necesita trabajar para merecerlas, y después de merecidas no “inflarse”, porque si se “infla”,
no califica.

Se necesita acabar son el engreimiento, si es que se quiere llegar a calificar. El engreimiento
es el peor enemigo de las calificaciones, porque alguno puede engreírse por el dinero, otro puede
engreírse por la posición social, otro puede engreírse por las Iniciaciones, y SI SE ENGRÍE POR LAS
INICIACIONES, sencillamente NO CALIFICA. ¿Por qué? Porque ¿cómo podría uno disolver el Yo si
está engreído? Si uno está convencido, por ejemplo, está engreído de que es, dijéramos qué...,
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caritativo pongamos, porque hace unas cuantas limosnas, y se engríe de que por eso es un hombre
caritativo, que da limosnas a todo el mundo, ¿no? Mientras permanezca en ese engreimiento, será
incapaz de descubrir su propia crueldad; y mientras no haya eliminado el Yo de la crueldad, no
poseerá de verdad, en sí mismo, la Virtud de la Caridad.

¿De qué serviría engreírnos con la Castidad: “¡Yo soy casto, absolutamente casto!”... Y ahí se
siente un poquito aludido el Maestro G. K... Bueno, él lo dice con el propósito de dar ánimos a la
gente, pero él, más que ninguno, sabe que es muy difícil la Castidad absoluta.

J.M.V. Es que a uno le preguntan...
M. Sí...
J.M.V. “¿Usted es casto?” Le preguntan a uno, y yo no me avergüenzo de decirlo...
M. Debemos más bien decir: “¡Estoy luchando por la Castidad!”.
J.M.V. Pero, no, no entiendo... Porque para llegarle al que no sabe cuesta mucho rodeos...
M. Bueno, ¡entonces arréglatelas ahí como puedas, fráter!... Lo que sí deseo decirles, mis

queridos hermanos, es que no deben engreírse por la Castidad, no señor, al contrario: Reconocerse
siempre como lujurioso, reconocerse siempre como fornicario, porque si uno se engríe de la Casti-
dad, no puede descubrir que tiene fornicación, que tiene lujuria...

Y es que la lujuria, pues, tiene, reviste tantos aspectos: Muchas veces ustedes pueden sentir
un amor extraño hacia una persona del sexo opuesto; llegan a sentir un amor que les brota del
corazón, que “se les sale por la boca”, ¿no?

Pero, ¿qué pasa, habrá ese amor? Si le ponen debida atención al sexo, verán que en el sexo se
establece una vibración muy “simpática”, muy curiosa, cuando están sintiendo ese “amor” por esa
persona. Entonces, ¿qué quiere decir eso?

Que lo que hay es DESEO ANIMAL, pero que en el corazón se expresa como “Amor”; y en la
Mente puede que se exprese con ideales muy bellos hacia esa persona, viéndola preciosa, hermosí-
sima, aunque por dentro sea, esa persona, un demonio, ¿no?

Porque está escrito: “Quien al feo ama, bonito le parece”. Una persona, por muy fea que sea, si
uno la ama, le parece hermosísima, ¿no? Así también, ustedes saben que “no hay muerto malo ni
novia fea”, es decir, uno siempre lo que quiere le parece hermoso...

Bueno, pero continuemos hacia adelante. Si uno acaba con el engreimiento (que eso es gra-
vísimo), si uno elimina de sí mismo el engreimiento, y se considera siempre siendo un pecador,
progresa esotéricamente. Pero, ¡ay de uno, si uno se llega a engreír, porque entonces fracasa! ¿Me
han entendido? El engreído no progresa...

Hay muchos hermanitos que me escriben; muchos que me escriben cartas desde distintos
países, quejándose porque no saben “Salir en Astral”, que no viajan por el Mental, que no tienen un
chispazo de Luz nunca jamás, amén; que nunca se les enciende el “foquito”, por aquí adentro. Total,
que se quejan... Es necesario que ustedes entiendan bien las cosas: Existen tres Clases de Relaciones
en la vida:

Primera, la RELACIÓN CON SU PROPIO CUERPO: si uno está mal relacionado con su propio
cuerpo, el cuerpo puede enfermarse.

Segunda, la RELACIÓN CON EL MEDIO AMBIENTE que nos rodea: Si estamos mal relacio-
nados con el medio ambiente que nos rodea, pues nos forjamos problemas; eso es claro.

Y la tercera, la RELACIÓN CONSIGO MISMO, que es la más importante.
Si uno quiere llegar a tener esa Iluminación tan deseada, que ustedes quisieran tener: De

entrar al Nirvana, de viajar por el Mundo Causal, por el Búddhico o Intuicional, etc., primero que
todo tienen que establecer correctas relaciones con los CENTROS SUPERIORES DE SU PROPIO
SER. Si ustedes logran establecer correctas relaciones consigo mismos, es decir, con los Centros
Superiores de su propio Ser, es obvio que llegarán a la Iluminación.

Pero no es posible establecer esas correctas relaciones con los Centros Superiores de su pro-
pio Ser, si están llenos de engreimiento. El engreído no puede llegar a la Iluminación jamás. Por
tales motivos, los que quieran la Iluminación, les aconsejo que adquieran, primero que todo, la
VIRTUD DE LA HUMILDAD.

Y, ¿cómo llega uno a la Virtud de la Humildad? Examinando su propia vida, teniendo el valor
de reconocer sus propios errores. Si cualquiera de ustedes se propone examinar en detalle, minuto
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a minuto, segundo a segundo, todos los aspectos de su propia vida, llegarán a la conclusión de que
no hay motivos como para engreírnos.

Si son sinceros, de verdad, consigo mismos y examinan en detalle todos los pensamientos,
sentimientos, deseos; todos los aspectos de su vida sexual, emotiva, mental, desde que nacieron
hasta este momento, ustedes terminarán desencantados de ustedes mismos.

Pero si ustedes se trabajan en esa forma y se hacen conscientes de que en verdad no hay
motivos como para engreírse, llegará el momento en que adquirirán la Virtud de la Humildad. Y
sólo el humilde puede establecer correctas relaciones con los Centros Superiores del Ser.

Espero pues, que ustedes reflexionen en todas esas cosas; que se vuelvan humildes... A ver,
que sigan las preguntas pues...

D. Maestro, ¿a qué se debe la pérdida de la Fe?
M. Voy a decirles a qué se debe: SE DEBE A LA MENTIRA, AL EMBUSTE, A LA FARSA. A

través de distintas existencias, el ser humano ha venido mintiendo, ha sido farsante, ha sido embus-
tero, acostumbrado al engaño, etc. Entonces, obviamente, se han creado Yoes de la farsa, Yoes del
embuste, Yoes del engaño, Yoes de la mentira, etc...

Todos esos Yoes, en su conjunto, en la existencia presente falsean la Mente, y la hacen falsa.
Una Mente falsa es una moneda falsa; y una moneda falsa no es una moneda legítima. Una moneda
falsa es una moneda mentirosa, porque es falsa, y lo que es falso es mentiroso. UNA MENTE FALSA
es una Mente falseada, una Mente mentirosa. Una Mente mentirosa NO PUEDE SER UNA MENTE
QUE PUEDA TENER FE. Es imposible que una Mente mentirosa pueda tener Fe, ¿de dónde la va a
sacar?

De manera que, PARA PODER ADQUIRIR LA FE, SE NECESITA ELIMINAR LOS YOES de la
farsa, del embuste, de la mentira y del engaño. Si se hace eso, surge en nosotros la llamarada de la
Fe; pero mientras los Yoes de la farsa, de la mentira y del engaño no hayan sido eliminado, no es
posible tener Fe, porque los Yoes de la mentira, del engaño, etc., falsean la Mente; y la Mente falsa
no puede tener Fe, porque es falsa; es como la moneda falsa: Es falsa, y no puede ser legítima
porque es falsa. ¡Ésa es la realidad de las cosas!...

¿Por qué hay falta de Fe en las gentes hoy en día? Pues porque las gentes son mentirosas,
embusteras, farsantes; tienen la Mente falsa. ¡Ésa es la realidad!...

D. Maestro, ¿un Yo cualquiera, puede expresarse en diferentes formas?
M. Pues, cualquier Yo TIENE TRES FORMAS generales DE EXPRESIÓN: En el CENTRO MEN-

TAL se expresa en una forma; aquí, en el corazón, que es el CENTRO EMOCIONAL, se expresa en
otra; y en el CENTRO MOTOR-INSTINTIVO-SEXUAL tiene otra forma de expresión.

Conclusión: Cualquier Yo se expresa en tres formas distintas, y si queremos conocer el modus
operandi de cualquier Yo, tenemos que OBSERVARLO cuidadosamente EN LOS TRES CENTROS:
Cerebral, Corazón (o sea, en el Emocional), y en el Centro Motor o del Movimiento, del Instinto y
del Sexo.

Y entonces así, lo podemos analizar mejor, COMPRENDERLO mejor, entenderlo mejor en su
“jueguito”, y después de haberlo entendido, vale la pena REDUCIRLO A CENIZAS, a polvareda
cósmica, CON LA AYUDA DEL FUEGO FLAMÍGERO DE LA DIVINA MADRE KUNDALINI.

Así es como se desintegra cualquier Yo: Hay que orar a la Divina Madre para que ella pulveri-
ce cualquier Yo, lo desintegre, lo reduzca a cenizas, a polvareda cósmica. ¿Me han entendido?

D. ¿Un Yo pulverizado puede volver a resurgir?
M. ¿Qué nos dice el Dante en “La Divina Comedia?” ¿No te acuerdas en “La Divina Come-

dia”, una cita, aquél pasaje donde de pronto un Yo ahí, de un sujeto X-X, se vuelve polvo, muere, y
luego, de entre sus cenizas, vuelve y brota otra vez, más vivo que antes? Así como el Ave Fénix
RESUCITA DE ENTRE SUS PROPIAS CENIZAS, así son los Yoes: Si uno no permanece alerta y
vigilante, como el vigía en época de guerra, pueden resucitar otra vez. De manera que, la vigilancia
debe ser constante, si es que de verdad nosotros queremos que los Yoes no vayan a resucitar.

D. Perdón, Maestro, pero después de que el Yo muere nace una Virtud; y después que se tenga
una Virtud, ¿se puede volver a perder otra vez?

M. Se puede volver a perder...
D. Hay que cuidarla...
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M. ¡LOS DIOSES TAMBIÉN SE CAEN!...
D. Hay que cuidarla, sí...
M. ¿No han leído ustedes, acaso, todo lo que dicen las Sagradas Escrituras? ¿No recuerdan la

“REVUELTA DE LOS ÁNGELES”? Entonces los Ángeles cayeron ¿no? Y SE CONVIRTIERON EN DE-
MONIOS, ¿no? ¿Por qué se dice que “se convirtieron en Demonios”? Pues, porque resucitaron en
ellos los Yoes. Pero ¿por qué resucitaron? Porque VIOLARON LA LEY y FORNICARON...

Escrito está que, “los Hijos de Dios se casaron con las hijas de los hombres, que en aquellos
tiempos eran gigantes”... De manera que, ya ven ustedes...

Y yo estoy hablándoles de lo que a mí me consta, de lo que yo he experimentado por mí
mismo, por que yo estuve en la “Revuelta de los Ángeles”.

No está demás decirles que en la época de la antigua Lemuria yo viví, fui Lemur; que entre
los Hiperbóreos viví y fui Hiperbóreo; y que conocí también a las gentes de la Primera Raza Proto-
plasmática.

No está de más decirles que yo conocí a la Tierra en sus procesos de Evolución y de Involu-
ción dentro de las Dimensiones Superiores de la Naturaleza, antes de que se convirtiera (esta Tie-
rra) en un Protoplasma; yo vi surgir la vida de entre el Caos, en el amanecer del Maha-Manvantara,
y a mí no se me ha olvidado “ni esto”. Así, pues, doy testimonio de lo que me consta, de lo que he
experimentado por mí mismo.

En la Lemuria cometimos el error (muchos hermanos que habíamos vivido en otros Maha-
Manvantaras), de tomar esposa cuando ya nos estaba prohibido. Esa fue la “Revuelta de los Ánge-
les” y entre los de la “revuelta” también estuve yo, naturalmente. Yo “entré en la bola”, como otros
entraron, yo también entré: Ahí estuvo la “metida de pata”.

Que sufrí mucho en la Lemuria, ¡es cierto! Y que me volvió a tocar levantarme en el mismo
Continente Lemur, ¡también es real! Y que volví otra vez a quedar de pie en la Lemuria, ¡ciertísimo!

Puedo yo dar testimonio de todo eso porque lo viví, lo experimenté. Podría hacer una larga
disquisición, aquí, sobre la historia de la Tierra desde que surgió del Caos, pero sería una historia
tan larga que no nos alcanzaría toda la noche (y ustedes tienen que marcharse mañana, ¿no?
Piensan viajar, ¿no?). Bueno, de manera que, con eso les digo todo...

Pero, ¿qué sucedió? Resucitaron los Yoes en todos los que entramos en aquella “revuelta”.
Que después muchos hermanos ya se arrepintieron, eso es otra cosa Volvieron a subir. Entre esos
que se arrepintieron estoy yo también, y volvimos a eliminar otra vez lo tales Yoes esos, ¿no?; pero,
si descuidamos la guardia, vuelven a resucitar; eso es obvio...

Estoy hablándoles en síntesis, a grandes rasgos; no me detengo, ahorita, a hablarles de la
Meseta Central del Asia ni nada de eso, porque sería largo hablarles. Quiero responder preguntas.
Si hay alguno que quiera preguntar algo, pues, hágalo con la mayor libertad.

D. Maestro, ¿la Lemuria fue parte de este mismo mundo?
M. ¡Cómo no! Fue un gigantesco continente que estaba situado allá, en el océano Pacífico;

con climas, sumamente tropicales, tremendamente tropical; los volcanes hacían erupción constan-
temente; LA VIDA ERA MUY DISTINTA en aquella época a como es ahora; todo el mundo parlaba
en el Lenguaje de la Luz. Si queríamos, por ejemplo, saludar a alguien, no decíamos, como hoy,
“good morning”, o sencillamente “buenos días”, sino que nos llevábamos la mano al corazón y
decíamos “HAIBÚ”, y el otro contestaba: “Haibú”.

Hablábamos en un lenguaje muy distinto, más bien “cantadito”, “cantadito”; en un lenguaje,
como decimos en Verbo Sagrado, “Presen”, es decir, superior; y teníamos poder sobre los Elementos:
Sobre el Fuego, sobre los Aires, sobre las Aguas y sobre la Tierra. Yo mismo caminaba por entre esas
multitudes lemúricas; recuerdo, pues, los Poderes: Cómo podía desatar el rayo y las tempestades.

Nosotros habíamos venido de otros Maha-Manvantaras y conocíamos la vida. Más tarde co-
metimos el error (los hermanos) de tomar esposa cuando ya nos estaba prohibido. Entonces nos
tocó sufrir mucho; sufrir para volver a levantarnos...

Así pues, conocí la Lemuria en el océano Pacífico; al fin se hundió, a través de 10.000 años de
incesantes terremotos, por “Sol de Lluvia de Fuego, y grandes terremotos”, como dicen los Aztecas.
Todo eso lo presenciamos. Entre el fuego y los terremotos se hundió la Lemuria en el Pacífico, a
través de 10.000 años...
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D. ¿Y hubo sobrevivientes, entonces?
M. SÍ, HUBO SOBREVIVIENTES. ALGUNOS de esos involucionaron tanto que SE VOLVIE-

RON LILIPUTIENSES. Hace poco, en Bolivia, encontraron un grupo de Liliputienses (así de chiqui-
tos). Por ahí andaban; tenían un pueblito por ahí, pero esto no es una historia de “Pulgarcito”...
[Risas].

Eran así como de unos 10 centímetros por ahí, ó 20; los más altos eran gigantes, tenían 20
centímetros (esos ya eran gigantes) Bueno, el pueblito era todo de casitas que parecían de muñe-
cas, como un muñequero. ¿Y las ollitas cómo serían, donde cocinaban las Liliputienses? ¡Todo era
así, chiquitito! Pero, de la noche a la mañana, la gente aquella se desapareció. ¿Qué se hicieron? Se
metieron dentro de la Cuarta Vertical y se fueron.

Esos eran Lemures ya involucionados, involucionados... Sin embargo, el pueblito se conserva
y aquella tribu que existe en esa región, pues no permite jamás que ningún civilizado se acerque a
ese pueblito; está custodiado por la tribu.

D. ¿Por quién?
M. Por la tribu... Es un pueblito que parece de muñecas, con un enorme cerro elevadísimo, o

varios cerros que lo rodean, elevadísimos... Cada cerro es tan alto que cuando mucho puede llegar a
tener unos 30 centímetros; pero para ellos es un gran cerro, claro está. Bueno, podrán algunos
tener 40 centímetros ó 50 a lo máximo...

D. Maestro, ¿cómo se referiría usted al embotellamiento que tienen los Evolucionistas, con el
hecho de que el “hombre” (dicho entre comillas), “que el “hombre” viene del mono?

M. Pues,...
D. El “humanoide”... 
M. Uuuuuhh, ésa es una discusión que viene desde hace tiempo. Hay veces que a la humani-

dad se le olvida el problema, ¿no? Y de pronto, vuelve a agitarse la opinión pública: “Si es el hombre
el que desciende del mono”, o “si es el mono el que desciende del hombre”. Y por un momento hay
turbulencias en el mundo intelectual, pero luego se olvida; y en eso “se la traen” hace siglos.

Bueno, por ahí surgió un tipo que era un naturista, por allá, un “nene de mamá”, un consen-
tido, ¿no? Y resulta que se le metió en la cabeza, de la noche a la mañana, que el hombre descendía
de los salvajes (no del mono, sino de los salvajes), de esas criaturas parecidas a lo que llamarían el
“Hombre de las Nieves”.

Bueno, de ahí no pasó, pero también hicieron mucha bulla en la Edad Media con eso, ¿no? El
“nene de mamá” parecía entonces un genio; todo el mundo lo quería mucho, porque había dicho
que “el hombre venía de los salvajes”. Pero por épocas se agita la opinión pública...

La cruda realidad de los hechos es que eso de que “el hombre viene del mono” no tiene una
comprobación lógica. Se apela a una serie de datos analógicos, anatómicos, y de ahí deducen (no
porque les conste) que el hombre viene del “chango”. Pero no es porque les conste, sino que apelan
a las analogías, y de ahí sacan, de su mente calenturienta, que sí, que viene del mono; pero eso
nunca lo ha visto nadie; Porque JAMÁS SE HA VISTO, en ninguna parte del mundo, ¿no?, A UN
HOMBRE SALIENDO DE UN MONO.

De manera que la cruda realidad es esa. A no ser que el mono se mezcle con algún ser
humano y entonces sí puede salir un hombre, ¿no?

EL CASO DE JUAN MONO en Venezuela, es muy curioso. Por allá en Mérida, o en algún lugar
por allá donde yo estuve alguna vez (en ese país conocí por ahí un poquito de los Andes y del Zulia;
estuve en Maracaibo; yo conozco la ciudad de Maracaibo; por allá pasé alguna vez), y por ahí me
contaron el caso de “Juan Mono”...

Resulta que por allí había un “chango” (bueno, nosotros decimos “chango” aquí, a los mo-
nos) se enamoró de una mujer, se la robó y la llevó para el bosque, y le hizo su nido sobre la cúpula,
allá, en las ramas de un árbol. Allá vivía la infeliz, en un árbol; ¡calculen!, ¿no?

El mono la alimentaba todos los días; le llevaba frutas y todo para que comiera, y todo eso.
Pero tuvo que haberlo querido ella cuando, pues, quedó “en cinta”, ¿no? De lo contrario ¿cómo? Si
una mujer no quiere tener relación sexual, pues no la tiene, ¿no? De manera que, ¿qué quiere decir
eso? Que quedó “en cinta”...
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Bueno, los hermanos buscaban, pues, a la muchacha (los hermanos de ella) y al fin la encon-
traron. Ella los llamó; subieron ellos por ella y la bajaron...

Después el pobre mono andaba por ahí, alrededor de la casa. Lo mataron al pobre “chango”;
pero la criatura nació. Un hombre, en el sentido convencional de la palabra, que se le llamó “Juan
Mono”.

Por allá, fue en el Estado Mérida la cosa, yo recuerdo; en un pueblo, no recuerdo cual. Y
tenía todo normal, menos las piernas, que estaban llenas de vellos; pero por lo demás, normal; no
sacó cola tampoco.

Su oficio no fue muy genial, ¿no? No se dedicó, precisamente, a hacer maravillas ni nada por
el estilo. No fue doctor, ni Ingeniero, ni Licenciado, ni nada por el estilo. Su oficio fue el de cargador
de agua por ahí, cargando cántaros llenos de agua; cargar agua en el pueblo, ese fue su oficio;
hablaba normal.

Pero ahí se trata es de la mezcla ya, de un “chango” con una persona humana; pero que de
dos “changos” o de la mezcla de un “chango”, con alguna otra criatura subhumana por ahí, vaya a
nacer el hombre, tampoco se ha visto eso. Total: Que eso es una teoría absurda y descabellada que
no tiene valor ninguno.

La cruda realidad de los hechos fue que, en la Lemuria hubo muchos LEMURES QUE SE
MEZCLARON CON ALGUNAS BESTIAS DE LA NATURALEZA Y DE AHÍ SALIÓ CIERTO TIPO DE
MONOS.

Y EN LA ATLÁNTIDA, después de la gran sumersión que acabó con aquel gigantesco conti-
nente, pues, muchas mujeres quedaron aisladas en bosques profundos. Claro, muchas se degenera-
ron sexualmente y se volvieron lesbianas y cosas así por el estilo. Y otras, pues resolvieron educar
ciertas bestias de la Naturaleza (bestias del sexo masculino), para unirse sexualmente a ellos, y de
allí salieron una gran cantidad de “changos”, orangutanes, gorilas, etc...

De manera que, si ustedes observan en general a los simios, verán que tienen todas las
características del hombre degenerado. Ahora, ustedes me dirán: “¿En qué me basa yo para decir
eso, no?” Bueno, ME BASO EN INVESTIGACIONES que se realizan EN LOS MUNDOS AKASHICOS.

Si ustedes aprenden a funcionar fuera del Cuerpo Físico, con los procedimientos que les
hemos enseñado, podrán entonces por sí mismos, en el Mundo Astral, suplicar, por ejemplo, a los
Reyes de la Naturaleza, a los Devas, a los Dioses, que les muestren el origen de los “changos”, y
ellos, estoy seguro, se los mostrarán.

Yo mismo, si ustedes aprenden a Salir en Astral, con mucho gusto, si me invocan, yo concu-
rro al llamado de ustedes, para probárselos con demostraciones. Porque eso ha quedado ahora
entre los Recuerdos Akashicos de la Naturaleza, en las Memorias de la Naturaleza. Pero se necesita
FUNCIONAR FUERA DEL CUERPO para poder estudiar esas “Memorias”...

D. Un hermano pregunta sobre, ¿cuál debe ser nuestra actitud ante al Materialismo Dialéctico,
con el cual los Comunistas-Marxistas pretenden liberar al hombre de la alienación que vive en la
actualidad?

M.  Los Comunistas  son religiosos, todos los Comunistas son religiosos. “Religión”
viene de la palabra latina “RELIGARE”, o “volver a ligar al Alma con Dios”. También ellos quieren
“religarse”, es decir, están queriéndose “religarse”, cada vez más y más con su Dios Materia, ¿no?
Ellos le rinden culto al Dios Materia, luego son religiosos, son fanáticos religiosos.

De manera que entonces, nosotros debemos, ante todo, DESARROLLAR LA COMPRENSIÓN:
En primer lugar, abrir un poco los ojos para SABER DE DÓNDE SURGIÓ EL MATERIALISMO DIA-
LÉCTICO.

Yo me “eché” toda la “Dialéctica Materialista de CARLOS MARX y me la sé de memoria, “de
pasta a pasta”. Prueba de que me la sé, es que me di el lujo de refutarla en “El Cristo Social”. La
tengo aquí en la cabeza, metida toda, y sin embargo, no creo en ella.

¿Por qué no creo en esa farsa? Precisamente porque ES UNA FARSA. ¿En qué me baso yo
para decir que la “Dialéctica Materialista” de Carlos Marx es una farsa? Me baso en Carlos Marx,
que fue el primer enemigo de la farsa, fue el primer enemigo del Marxismo. En la “Primera Interna-
cional [Comunista]”, Carlos Marx se puso de pie y dijo:

– ¡Señores, yo no soy Marxista! Todos le dijeron:
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– ¿Pero cómo, si usted es el maestro; usted es el que nos ha enseñado la doctrina? ¿Cómo es
posible que usted no sea Marxista? Repitió:

– ¡No soy Marxista! Y por tercera vez lo dijo: ¡No soy Marxista!...
Y luego vino, como secuencia de aquello (que fue un fracaso, realmente, esa “Primera Inter-

nacional Comunista”) la división entre Bolcheviques, Anarquistas, Anarco-Sindicalistas, etc., etc.,
etc. Multitud de sectas políticas resultaron de la declaración de Carlos Marx, cuando se declaró
“enemigo del Marxismo”.

¿Y por qué tuvo este hombre el valor de declararse enemigo del Marxismo? Porque él ERA
UN FANÁTICO RELIGIOSO JUDÍO. A él, cuando murió, se le rindieron honras fúnebres de Gran
Rabino: ¡Religiosas!, óiganlo bien. Y prueba de que este hombre era religioso, fue lo que escribió en
una revista de París (que cito yo en mi libro titulado “La Plataforma del Partido Socialista Cristiano
Latinoamericano”). ¿Qué dijo en esa revista, qué fue lo que manifestó?

Voy a decirles qué manifestó. Dijo lo siguiente: “Mediante el triunfo del proletariado mundial
crearemos la República Socialista Soviética Universal, con capital en Jerusalén, y nos adueñaremos de
todas las riquezas de las naciones para que se cumplan las profecías de nuestros Santos Profetas del
Talmud”... Palabras de un Rabino religioso.

Si leemos nosotros [lo que pone ahí], entonces, ¿por qué este hombre escribió su “Dialéctica
Materialista”? Para cumplir con los “Protocolos de los Sabios de Sión”, que dicen textualmente: “No
importa que nos toque llenar el mundo de Materialismo y de repugnante Ateísmo. El día en que noso-
tros triunfemos –refiriéndose al Sanedrín– enseñaremos la Religión de Moisés, debidamente codificada
y en forma dialéctica, y no permitiremos en el mundo ninguna otra Religión”...

El cumplió con los “Protocolos”; inventó esa jerga, ese platillo embustero, para destruir, me-
diante el escepticismo, a todas las Religiones y no dejar en pie sino una: La de Moisés. Ésa fue un
arma que él usó para destruir las creencias religiosas del mundo y dejar en pie la Judía.

Prueba de eso, ¿cuál? Cualquiera que se tome la molestia de viajar por la Unión Soviética
descubrirá que en plena Unión Soviética existe un Estado Judío con Gobierno Teocrático Religioso.
Todas las Religiones en Rusia son perseguidas, menos una: la Judía. En las Sinagogas, los Judíos, a
puertas cerradas, estudian la Religión de Moisés, y en las calles le hacen tragar Dialéctica Materia-
lista al pueblo. Porque dicen textualmente los “Protocolos”: “Los gentiles no tienen derecho a tener
ninguna Religión. Ellos son bestias de carga que Dios nos ha dado para nuestro servicio; y les ha dado
forma humana para que nosotros no nos horroricemos de ellos”...

D. ¡Qué maldad!... 
D2. Los Protocolos de los Sabios de Sión...
M. De manera que, si ustedes analizan esto juiciosamente, llegarán a la conclusión de que

Carlos Marx fue un hombre religioso, un Rabino Judío. El escribió una farsa y le fue fácil escribirla:
Cogió la Dialéctica Metafísica de Hegel, la despojó de sus Principios Eternos y luego, con ella mis-
ma, elaboró un “platillo” para los tontos.

En cierta ocasión (ya les dije el propósito) hallándome en el Mundo Astral, se me ocurrió
invocar a Carlos Marx, y llegó. Entonces le dirigí una pregunta, dijéramos, “a boca de jarro”, o “a
quemarropa” (como dice uno) Le dije:

– Bueno, hace muchos años que usted murió; su Cuerpo Físico se volvió polvo en el panteón,
entre la sepultura, y ahora me lo encuentro vivo por aquí, en estas regiones. Entonces, ¿en qué quedó su
Dialéctica Materialista?

Guardó silencio, miró su relojito, dio la espalda y se retiró. A poca distancia, lanzó una
carcajada sarcástica (aparecía allí, el hombre, vestido de “overol”, como de obrero)..., a poca dis-
tancia una carcajada sarcástica... Con la Intuición, pude capturar el sentido de aquella carcajada
que puedo traducir con la siguientes frases: “

– ¡Tonto, majadero! ¿No te das cuenta que yo escribí una farsa? ¿No te das cuenta de eso? ¡Qué
tonto eres!...

Como cosa curiosa, el hombre está “despierto y consciente”. Lo sigue Lenin. Lenin parece un
sonámbulo así; no tiene nada de Iniciado Lenin (o por lo menos es un Bodhisattva Caído, ¿no?
Quiero decir, un Bodhisattva Caído), pero lo sigue como un sonámbulo; está inconsciente, dormido;
va detrás. Es la sombra que sigue a Marx; a todas horas va detrás de él..., una sombra)... Pero Marx
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está despierto, está CONSCIENTE EN EL MAL Y PARA EL MAL; tiene un nimbo de falsa gloria.
Ahora, no me voy a pronunciar contra el Pueblo Judío, porque sería absurdo. Es como pro-

nunciarnos contra Alemania por el caso que tuvo a Hitler, y al Tercer Reich, que provocó la Segunda
Guerra Mundial. Allí hay multitud de ancianos, mujeres y niños, que jamás en la vida han sabido
nada sobre “Los Protocolos [de los Sabios] de Sión”, que no tienen proyectos de domino mundial,
que solamente lo que lo que les interesa es vivir.

Y condenar un pueblo, resultaría un crimen; atacar a los Judíos es un delito, porque es un
pueblo, y ¿cómo se va a atacar a un pueblo? ¡No!, los culpables son los Gobiernos; y el Gobierno de
ellos es el Sanedrín con sus 300 miembros, que tienen proyectos que datan de hace tres siglos, ¡qué
siglos!, proyectos de 3000 años ya... 3000 años para lograr el domino mundial. ¡Eso es todo!

D. ¿Tienen dominado el mundo?
M. HASTA AHORA los proyectos les ESTÁN DANDO RESULTADO. Hitler lo sabía, pero Hitler

no hizo sino atacar a los pobres mercaderes de Europa. ¡He ahí el absurdo de Hitler!: Quemar a
tantos niños, a tantas mujeres, a tantos ancianos, en esas cámaras de gas, etc., para hacerles morir?
Eso es un delito gravísimo, monstruoso; esas criaturas que no sabían nada de los planes del Sane-
drín. Los “meros, meros” del Sanedrín [entretanto], estaban riéndose de Hitler en Estados Unidos,
en Inglaterra, en Francia, o en otros países del mundo, en Rusia digo. Ésos fueron los que acabaron
con él; con Hitler acabó el Sanedrín...

D. Por lo que uno ve, la lucha va a ser terrible para nosotros, puesto que en las Universidades el
promedio de Comunistas es muy elevado. Entonces el intelectualismo allí, va a trabajar fuertemente...

M. Pues, hay que DESBARATARLOS POR MEDIO DE LA LÓGICA. Está bien decirles, a todos
esos comunistoides, que la misma Rusia Soviética acaba de descubrir en estos momentos el Cuerpo
Vital, porque en la misma Rusia hay, actualmente, cierto aparato electrónico con el cual descubrie-
ron el Cuerpo Vital, y lo bautizaron con el nombre de “Cuerpo Bioplástico”; lo tienen en estudio,
dentro del organismo y fuera del organismo.

Y en Inglaterra hay otro aparato electrónico, gigantesco, con el cual están estudiando el
Cuerpo Astral. De manera que, entonces, ¿en qué quedamos? Esos Cuerpos Existenciales Superio-
res del Ser van siendo descubiertos con lentes especiales, con aparatos especiales; las Dimensiones
Superiores están siendo “perforadas” actualmente por lentes muy poderosos, y LA DIALÉCTICA
MATERIALISTA ESTÁ QUEDANDO HECHA POLVO.

Prueba de que se está volviendo polvo es que las estadísticas informan que la mayor produc-
ción cultural de los últimos tiempos en materia de Parapsicología viene de la Unión Soviética.

En todos los hospitales de Rusia, actualmente, en todas las clínicas, se están haciendo experi-
mentos parapsicológicos. La Parapsicología está de moda en Rusia, y al paso que vamos, si los
Judíos no intervienen, antes de poco, la Dialéctica Materialista tendrá que ser quemada viva en la
Plaza [Roja] de Moscú; tendrá que ser reducida a ceniza, ¿por qué?

Porque con los lentes, con los aparatos, con los experimentos parapsicológicos, se ha destrui-
do, se ha quedado sin ninguna base.

D. Sin base...
M. Al fin, es una farsa creada por él, creada por un fanático religioso que quería destruir a

todas las otras Religiones del mundo, mediante el escepticismo...
D. Los Judíos, digamos, La Raza Judía, ¿de dónde proviene?
M. Es una MEZCLA DE LOS HIPERBÓREOS CON LA CUARTA SUBRAZA ATLANTE; de allí

nace el Semita original. Se mezclaron los Hiperbóreos con la Cuarta Subraza de los Atlantes y de
allí nació el Semita Atlante. Del Semita Atlante, primitivo, deviene, pues, el Semita actual. En Pales-
tina, precisamente, no está el Semita en toda su pureza; téngase en cuenta que ya están muy
mezclado con Alemanes.

¿Ustedes no han oído hablar, acaso, del “ROBO DE SANGRE”? Cuando comprendieron los
Judíos de Palestina, de Israel, que su raza estaba degenerándose por no cruzarse, seleccionaron
determinada cantidad de mujeres que viajaron a Alemania. Allí se mezclaron con varones y conci-
bieron, y luego que concibieron, conforme iban concibiendo, iban regresando a Palestina (cierta
cantidad debidamente estudiada, para añadir algo de sangre Alemana a la sangre Semita).

De manera que, no está completamente pura. Donde sí está COMPLETAMENTE PURA es EN
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ARABIA, en el Desierto del Sáhara. Allí, bajo tierra, hay una ciudad subterránea de Semitas puros,
originales, sin mezcla ninguna, que tienen costumbres muy diferentes. Visten como Árabes y andan
como Árabes. Y los Árabes creen que también son Árabes, pero no hay tal: Son Judíos y viven en el
desierto como Árabes y vistiendo igual; y conservan todas las Tradiciones Judaicas; jamás se han
mezclado...

D. ¿Cómo visten, físicamente?
M. Como Árabes...
D. ¿No tienen relación con las tribus Tuareg que hay por allí?
M. Pueden hasta andar con los Árabes y todo, y se confunden con los pueblos Árabes; pero

ellos son muy distintos en sus costumbres; tienen una ciudad subterránea, bajo tierra, en el Desier-
to del Sáhara.

D. ¿Una ciudad secreta?
M. Sí, son distintos. Ésos sí son Judíos, Judíos, sin mezcla..., sin mezcla...
D. Luego, ellos, ¿qué nivel de cultura tienen? Digamos, ¿practican la Filosofía o tienen... 
M. Conservan El ZOHAR, la KÁBALA JUDAICA, etc. Tienen una Cultura Esotérica basada en

las TRADICIONES RABÍNICAS antiguas.
D. Pero, ¿es una cultura, digamos, de acuerdo a las Leyes Divinas o si no van?...
M. Sí, de acuerdo a la Ley Divina. Y en la misma Palestina, no podemos negar que EN LA

PALESTINA, HAY como alrededor de 80.000 GNÓSTICOS... Como alrededor de 80.000 gnósticos
en la misma Palestina, y que han soportado persecuciones durante más de 20 siglos... En la misma
Palestina...

D. Maestro, ¿porqué hay tanta similitud entre las Pirámides de Egipto y las que se encuentran
aquí en México, aun cuando los Continentes son diferentes?

M. Porque LA RELIGIÓN-SABIDURÍA ES LA MISMA; ¡la misma de todos los tiempos! La
Religión-Sabiduría del México antiguo es la misma que la del Egipto arcaico, o la China. Y hasta,
fíjate que aquí tenemos Pirámides y en Egipto también las hay. Ahora, son más antiguas las Pirámi-
des de México que las de Egipto.

Cuando yo viví en la ATLÁNTIDA, teníamos nosotros, recuerdo, dos clases de peregrinacio-
nes: A veces íbamos hasta Egipto y otras veces a TEOTIHUACÁN, o a YUCATÁN. Eran dos clases de
peregrinaciones las que teníamos; yo encabezaba las peregrinaciones que venían a México. Enton-
ces México era muy distinto: Aquí había muchos Reinos. Por esa época, una franja de tierra comuni-
caba al África con el Norte de México, a través de la Atlántida. Por esa franja de tierra venían
muchos peregrinos, de raza “de color”.

En aquella época, pues, existían en la Atlántida ciudades poderosas: Existía la “París” de la
Atlántida, que era la ciudad de SAMLIOS, donde se reunía la élite intelectual de la Atlántida. Existía
TOYÁN (la Ciudad de las Siete Puertas de oro macizo), y muchas otras ciudades... Y a veces venía-
mos aquí, a México, en peregrinaciones, y otras veces íbamos a Egipto...

Así pues, son similares las Pirámides, y puedo decirles que son más antiguas las de México
que las de Egipto; se levantaron las de aquí antes que las de Egipto. Claro, los historiadores actuales
no saben estas cosas y hacen creer que todo ha venido del último..., del año 1300 y tantos para acá.
Ellos no saben de estas cosas, pero los Iniciados sí sabemos: Porque a nosotros nos tocó vivir en
aquellas épocas. Pero es la misma Religión-Sabiduría; que es eterna y universal.

D. Sin embargo, Maestro, cada piedra que conforma una pirámide de Egipto, tiene un peso
completamente exorbitante para el cálculo mental del ser humano, entonces, ¿qué Ley aplicaban esas
gentes para la movilización de esas piedras?

M. Pues, ellos, sencillamente apelaban a un procedimiento muy sencillo: Había UNA FÓR-
MULA pues, DE PLANTAS, mediante la cual se podían amasar los elementos de las piedras: Granito,
feldespato, la mica, etc., y elaborar la piedra de acuerdo con las medidas. Era una fórmula vegetal
antigua; esa fórmula se perdió. De manera que las armaban allí, en el mismo lugar; las fabricaban,
las elaboraban. Son fórmulas que se perdieron, como se perdieron las fórmulas para amasar el
oro... Fórmulas vegetales... ¡Sí, hermano!...

D. ¿Todas las ruinas de Perú tienen el mismo origen? Machu Picchu, todo ese tipo de ruinas de la
zona del Perú, ¿tienen ese mismo origen? ¿Son Atlantes también?
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M. Sí, de lo contrario no se explicaría, en épocas no habían aviones... En la ATLÁNTIDA
existió un pequeño aparato con el que se PODÍAN DESGRAVITAR LAS ROCAS, pero eso era en la
Atlántida. Así pues, también hay una fórmula con la que se pueden elaborar las piedras, del tamaño
que se quiera y de la medida que se quiera: Una fórmula vegetal...

D. Una vez leí en cierto libro, que no recuerdo muy bien, de que en una de las garras de la
Esfinge se encontraba una especie de (vamos a hablarlo en términos de ahora, modernos) una especie
de botón que hacía girar una puerta oculta dentro de esa garra...

M. Bueno, ¡eso no es cierto! Yo no niego que bajo tierra, debajo de la Esfinge, haya un salón,
donde están los 22 Arcanos Mayores, debidamente rodeando todo el salón. Yo no lo niego; es
verdad; pero no es precisamente por la pata de la Esfinge, o por un botón ahí, como pueda uno
entrar en el salón. Para entrar en ese salón, hay que entrar en forma muy distinta: HAY QUE
ENTRAR EL CUERPO ASTRAL..., con Cuerpo Astral; ésa es la realidad.

D. Otra pregunta, Maestro (perdone tanta pregunta): ¿Es en realidad, la cara de la Esfinge, una
especie, vamos a decirlo así, es un rostro de mujer?

M. ¿La cara de la Esfinge? Bueno, ES UN ROSTRO DE HOMBRE, un rostro humano que
REPRESENTA, exactamente, AL MERCURIO de la Filosofía Secreta, al Agua. Las garras representan
al Fuego; las alas al Aire o al Espíritu; y las patas del toro, al Elemento Tierra. Allí están los CUATRO
ELEMENTOS: La Tierra, las patas traseras; el Aire, las alas; el Agua, en el rostro de hombre; y el
Fuego, en las garras de la Esfinge. Ahí están los Cuatro Elementos

También representa las CUATRO CARACTERÍSTICAS [ALQUIMISTAS] PRINCIPALES: Las ga-
rras del león, el Fuego Sagrado, el Azufre; el toro, la Sal, el Elemento Tierra; el rostro de hombre, el
Mercurio de la Filosofía Secreta, el Esperma Sagrado, de donde sale el Hombre verdadero; y en
cuanto a las alas, obviamente, representan al Espíritu.

Así pues, la Esfinge es muy importantísima, ¿no? La Esfinge se sacó de Atlántida. La usaban
en la Universidad de la Atlántida, los miembros de la SOCIEDAD AKALDANA. Esa Sociedad de
Akaldan, pues, tenía siempre la Esfinge allí, en su puerta, para representar al Hombre, para repre-
sentar el Camino que nos conduce a la Liberación Final.

Originalmente, la cabeza de la Esfinge, tiene una CORONA DE NUEVE PUNTAS de acero,
que representa a la NOVENA ESFERA, el sexo; y tiene un BÁCULO en la garra derecha; y en su
[otra] mano la ESPADA FLAMÍGERA (originalmente). Claro, ya la actual está despojada de todo
eso. Pero originalmente tiene eso.

Significa el CAMINO ESOTÉRICO, el Camino Sagrado que hay que hacer; LOS MISTERIOS
que están en la Novena Esfera, en el sexo; El Trabajo con los CUATRO ELEMENTOS de la Naturale-
za, dentro de nosotros mismos, aquí y ahora, para poder fabricar los Cuerpos Existenciales Superio-
res del Ser y convertirse en un Hombre verdadero.

De manera que, hay que distinguir entre la Rueda que gira incesantemente en el Arcano 10
del Tarot (que es la RUEDA DEL SAMSARA) y el CAMINO DE LA ESFINGE. La Rueda del Samsara,
significa la Evolución y su hermana gemela, la Involución. Por la derecha [asciende] Anubis, evolu-
cionante; por la izquierda, [desciende] Tiphón, involucionante. La Esfinge está sobre la rueda, ella
es el Camino de la Revolución de la Conciencia.

Nosotros debemos meternos por el Camino de la Revolución en Marcha, de la Rebeldía Psico-
lógica: ése es el Camino que nos lleva a la Liberación Final.

Tenemos que apartarnos de la Evolución y de la Involución y meternos por la Senda de la
Revolución en Marcha. ¡Ser revolucionarios, ser rebeldes! Si es que queremos llegar a la Liberación.
Pero necesitamos de la Gran Rebeldía Psicológica. ¿Me han entendido?

¡A ver, que surjan las preguntas, que broten por donde quiera!...
D. Maestro...
M. Sí...
D. Yo creo que todos nosotros hemos oído hablar del famoso (y que en los periódicos apareció

bastantes veces) sobre el “cinturón de la muerte”, ¿no?, que se encuentra en el Atlántico ¿podría expli-
car qué ocurre, qué fenómeno pasa dentro de esto?

M. ¡Ah!, el TRIÁNGULO aquél que hay por ahí, en las Antillas, en el océano Atlántico, en las
Antillas... Sí, que hay una especie..., hay una zona donde muchos aviones se han perdido; penetran

www.ageac.org       /       www.samael.org



2475EL QUINTO EVANGELIO

con mucha facilidad en la CUARTA VERTICAL. Pues, nada extraño; es una perforación ahí, natural,
por donde muchos se han metido en la Cuarta Vertical.

La Cuarta Vertical ESTÁ PERFORADA en algunos lugares, en esa zona hay perforaciones, por
eso, muchas gentes y navíos se han perdido en esa zona: Se sumergen entre la Cuarta Vertical y
siguen viviendo en la Cuarta Vertical.

D. ¿No hay forma de salir?
M. Pues, mejor ni salir de ahí... 
D. Venerable Maestro, ¿cuál es la función de una Pirámide?
M. La Pirámide ES UN MÉTODO MARAVILLOSO PARA ESTAR, dijéramos, EN PERFECTA

ARMONÍA CON EL INFINITO. Claro, dentro de las Pirámides, en sus Templos, Cámaras secretas y
pasillos, se cultivaban los Misterios; era adecuada la construcción para cultivar los Misterios. ¡Esas
Pirámides son grandiosas! Aún las pirámides del Sol y de la Luna, en Teotihuacán, tienen sus Cáma-
ras secretas, sus corredores, sus cosas que los turistas ignoran por completo.

D. ¿En la Cuarta Dimensión también mueren y retornan las humanidades que allí viven?
M. EN LA CUARTA VERTICAL TAMBIÉN SE ENCARNA Y SE DESENCARNA. Hay mucha gen-

te que vive en la Cuarta Vertical y vive feliz. Saben, no ignoran que existe la Zona Tridimensional; lo
saben por la cultura que han adquirido, por sus estudios, pero no tienen ningún interés en la
Tercera Dimensión. Viven allí, en carne y hueso; razas enteras viven allí...

En tiempos de ARTAJERJES hubo el caso en Grecia de que una tribu apareció por allí, una
tribu muy extraña y aquella tribu vivía en sus casas, triunfantes, victoriosas, y entonces, Artajerjes
resolvió someterlos, llenarlos de impuestos, dominarlos, y mandó gente a someterlos a su cetro.
Cuando las gentes llegaron a buscar aquella raza ya había desaparecido, se habían metido entre la
Cuarta Vertical.

D. Maestro Samael Aun Weor, queremos hacerle una pregunta global, todo este Grupo Gnóstico
Venezolano, ¿nos podría usted decir algo sobre nuestras existencias pasadas?

M. Pues voy a decirles una gran verdad: Si ustedes observan cuidadosamente las distintas
Escuelas Pseudo-Esotéricas y Pseudo-Ocultistas que hay en el mundo, verán que abundan mucho
esas cuestiones: Un médium les dirá a ustedes que son la reencarnación de Napoleón Bonaparte, o
alguna reencarnación de uno de los Doce Apóstoles; el de más allá les dirá que él fue el Conde
fulano de tal, o María Antonieta. Yo conozco a más de media docena de “Marías Antonietas” por ahí
“reencarnadas”. Bueno, en conclusión, todos son grandes, chiquitos ninguno...

DE NADA SIRVE DECIRLE A UNA PERSONA SUS VIDAS PASADAS; en la práctica me he
dado cuenta que es absurdo. LO QUE SIRVE, verdaderamente, ES QUE CADA UNO RECUERDE sus
existencias pasadas, y hay que empezar por la pasada existencia.

Acuéstense ustedes cómodamente en sus camas, con los brazos bien relajados, las piernas
bien relajadas, con su cuerpo suelto, relajado, y enseguida concéntrense en el último instante de su
pasada existencia, en el último segundo. Hagan este ejercicio en momentos en que se sientan con
más predisposición al sueño. Pueden utilizar, como mantrams, RAOM, GAOM.

Pero, como les digo, hay que hacer el ejercicio en instantes en que se sientan con más predis-
posición al sueño. La concentración debe ser muy profunda en el último instante de su pasada
existencia. Puede que en ese instante logre quedarse el cuerpo físico dormido, pero ustedes, en ese
instante, lograrán verse en el lecho de muerte, rodeados de sus familiares; volverán a sentir las
mismas palabras que dijeron, etc., etc., etc. Entonces habrán recordado el último instante de su
pasada existencia.

Otro día cualquiera, hacen el mismo ejercicio parar recordar el penúltimo instante. Ustedes
podrán ver el penúltimo instante, y así van hacia atrás, en cada ejercicio, tratando de recordar la
pasada existencia. En forma de “cuadritos”, de escenas, de sucesos, van viviendo los recuerdos de la
pasada existencia, hasta que completen todo el recuerdo de la misma.

Una vez completado todo el recuerdo de la pasada existencia (hacia atrás: Desde la vejez, a
la madurez, la juventud, la niñez y el nacimiento), entonces pueden seguir con la penúltima exis-
tencia; luego con la trasantepenúltima, y así pueden ir recordando sus existencias hacia atrás, hasta
que las recuerden todas. Los mantrams son: RAOM, GAOM.

Eso sí vale la pena, que uno recuerde por sí mismo, directamente; que se haga consciente de
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sus existencias anteriores, y no que otro se lo venga a decir. No quiero yo imitar el ejemplo de esas
Escuelas de Pseudo-Esoterismo y de Pseudo-Ocultismo barato. Quiero que cada cual viva esto a
Conciencia, que logre recordar sus existencias anteriores por sí mismo... 

[Las preguntas que aparecen a continuación se encontraban en la misma cinta que las ante-
riores y, como versan sobre los mismos temas, se han dejado aquí porque es muy probable que
formen parte de la misma entrevista].

 ...Era la “París” de aquella época. Habían COSMO-PUERTOS en Toyán (que era la Ciudad
de las Siete Puertas de Oro macizo) etc. En todos esos lugares descendían las Naves provenientes
de otros planetas.

D. ¿Cómo una recurrencia planetaria?
M. Sí, los habitantes de esos otros mundos que descendían en esas Naves, convivían con los

Reyes en las cortes, juzgaban a los pueblos; y eso era normal por aquellos tiempos. Pero cuando la
humanidad involucionó, cuando en vez de andar por la Senda de la Espiritualidad, se degeneró,
entonces, los tripulantes de esos Navíos Cósmicos se alejaron de la Tierra para siempre.

Entonces, los Atlantes, decidieron inventar por su cuenta los cohetes, cohetes atómicos; que
ciertamente, lograron ir a otros planetas del Sistema Solar. Todo esto sucedió hasta que vino una
revolución de los ejes de la Tierra, que sumergió a ese continente entre el fondo mismo del océano.

Y no olvidemos que los Atlantes llegaron a un grado de civilización al cual no hemos llegado
todavía nosotros, los Arios.

D. Maestro, le voy a hacer una pregunta. A usted, probablemente, le parezca...  ...¿Por qué,
teniendo usted este Conocimiento con detalle, que podría revolucionar la historia, por qué no lanza?...,
o sea... (Puede ser ignorancia mía la pregunta, Maestro), ¿por qué no lanza obras donde se demuestre?
Y los historiadores oficiales, al ver que hay alguien que le puede dar datos concretos y coincidan en lo
que ellos han acertado, lo podrían, esto, utilizarse pensando en lo superior. Porque yo sé que usted tiene
Conocimientos profundos...  que definitivamente concuerdan.

M. Sí, yo me lo conozco prácticamente; yo mismo en determinados CARAVANSIN (“Caravan-
sin” se llamaban en aquella época a los restaurantes; habían algunos muy elegantes cerca de un
Cosmo-puerto, el Cosmo-puerto de SAMLIOS), desde allí contemplaba yo a los cohetes atómicos
cuando eran lanzados rumbo a la Luna, la algarabía que hacía el pueblo...

Esos cohetes eran muy bien tripulados; impulsados por energía nuclear y mucho más hermo-
sos que esos artefactos horribles que están tirando al espacio los “gringos” y los Rusos. Pero...

D. ¿En qué idioma se hablaba; qué idioma hablaban, ahí?
M. Bueno, ahí había distintas lenguas...
D. Como ahora...
M. Habían distintas lenguas...
D. Usted nos va enseñando algunos términos, por ejemplo: “Ley del Sagrado Okidanock”; ese

término “Okidanock”, que utiliza mucho la “K”, ¿qué lengua es esa?
M. Son términos más bien en LENGUA SAGRADA..., de la Lengua Sagrada (una lengua en

que parlan todos los Iniciados); yo sé hablar esa lengua, ¿no? Y puedo entenderme con cualquier
Adepto, instantáneamente. Y...  ...yo la sé hablar y me entiendo con todos los Adeptos en esa
lengua...

Pero, bueno, contestando la pregunta aquella de qué por qué no propagamos todos eso,
¿no?...

D.  ...de Julio César, ¿cuál es la...  ...sobre Julio César? Porque sabemos que usted tuvo esa
Personalidad en Roma.

M. Sí, tuve la Personalidad de JULO CÉSAR; yo mismo fue el famoso “Julio César” de Roma,
yo mismo...

D. ¿Por qué no...  ...a usted no lo motiva?
M. Pues, sencillamente, de nada serviría eso, dijéramos: Que nos pusiéramos a hacer que los

historiadores creyeran en nosotros. Los historiadores tienen CRITERIOS ESTRECHOS, ¿no?
D. ¿No aceptarían?
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M. No aceptan nada de eso. Ellos únicamente creen en datos muy relativos... 
D.  ...Explicación, ¿no? Al demostrarse que un solo Ser ha retornado con diferentes Personali-

dades y ha jugado papeles en la historia, eso implicaría una revolución extraordinaria de conceptos.
M. En otra época se hubiera podido realizar una verdadera revolución en la historia y en la

humanidad, en ese sentido, pero hoy en día, está tan DEGENERADA LA HUMANIDAD, sencillamen-
te, los mejores historiadores, lo único que harían sería reírse de nosotros; hoy, la gente está escépti-
ca, incrédula; ya estos no son los tiempos en que la humanidad, dijéramos...  ...cosas del Espíritu.

D. Pero, ¿usted podría demostrarlo con datos?
M. Sí, se puede demostrar; pero, ni aún así: JESÚS DE NAZARETH realizó milagros y prodi-

gios, y sin embargo, lo colgaron en un madero, NO CREYERON los Judíos EN ÉL; y todavía, no
siguen creyéndole. No solamente no creyeron, sino que todavía no siguen creyendo.

Se han gastado millones de dólares en propaganda Cristiana, alrededor del mundo entero; y
son millones de seres humanos que todavía no creen en Jesús de Nazareth.

D. ¿El Maestro recuerdas sus vidas pasadas?
M. Lo recuerdo con tanta naturalidad, como recordar ustedes mañana, que estuvieron plati-

cando conmigo, sencillamente, por el hecho mismo de HABER DESPERTADO LA CONCIENCIA,
¿no? Cuando uno despierta la Conciencia, puede darse el lujo de recordar sus existencias anterio-
res.

D2. 
M. ¿Cómo?
D2. ¿No tiene límites para recordar?
M. No, la recordación se hace completa.
D. 
M.  ...perfectamente...  ...la vida evolucionante en el Reino Mineral; se cómo evoluciona

la vida en el Reino Vegetal, se cómo progresa en el Vegetal; se cómo evoluciona en el animal; y
cómo, por último, alcanza el Estado de Humanoide. Todo eso lo sabemos, no por lo que los libros
digan o dejen de decir, sino por experiencia propia, natural, ¿no?

D. 
M. Yo baso mis conocimientos internos, en mi propia EXPERIENCIA DIRECTA..., Directa... Lo

que vale es la Experiencia Directa...
D. Lógicamente, la hermana, no..., es la primera vez, digamos (ayer y hoy) que ha tenido

contacto con la Gnosis. Tal vez sea un privilegio para ella, ¿no? Y ojalá le sirva de inspiración para...
M. Es obvio que sí, le sirve de motivación: Saber, por ejemplo, que ese Cuerpo Físico que tú

tienes actualmente, eso se vuelve polvo. Y ni tampoco ese cuerpo es el primero ni será el último. Ese
cuerpo, no es más que un traje de piel que se vuelve polvo, pero no es el único.

Si tú te propusieras a DESPERTAR CONCIENCIA, con asombroso, te verías viviendo en otros
tiempos, en otras edades, en otras épocas, con otros nombres, con otros apellidos, con otro sexo, en
distintos países del mundo. Eso te asombraría, si llegaras a despertar Conciencia. Pero lo podrías
verificar, por ti misma, despertando. Si no despiertas, no es posible que verifiques por ti misma.

D2. ¿Sabe qué? Yo tenía ese presentimiento. Además, no se lo puedo explicar así, bien, pero sí lo
tenía.

M. Pues, claro...
D. Maestro, cuando se viene como mujer, ¿cuándo hay un cambio de sexo masculino a femeni-

no?
M. Eso depende del KARMA de cada cual.
D. En el caso de la homosexualidad, ¿no tiene relación con eso? ¿No quedará “algo” cuando hay

ese cambio?...
M. ¡No!, Son degeneraciones, gentes que HAN ABUSADO DEL SEXO, las que tienen esa

tendencia; y después, nacen ya, pues, homosexuales o lesbianas. Pero eso se debe a los abusos
sexuales...

D. Ahora... 
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Discípulo.  Se dice que usted es el Avatara de la Nueva Era de Acuario, nos gustaría saber,
¿qué simboliza en sí ese nombre: “Avatara”, “Kalki”, “Buddha”, “Maitreya”, o sea, “Buddha Maitreya
Kalki Avatara de la Nueva Era de Acuario”? Eso está en todos los libros, sin embargo, muchos, pues, no
sabemos, en realidad, que es “Buddha Maitreya Kalki Avatara de la Nueva Era de Acuario”; entonces le
rogamos, Venerable Maestro, respóndanos esa pregunta concretamente.

Maestro. Con el mayor gusto daré respuesta a la pregunta formulada por nuestro Misionero
Gnóstico Internacional E. V. Q.

“Kalki Avatara” es, ciertamente, el Avatara para la Edad del Kali Yuga, en la Era del Acuarius.
La palabra “AVATARA” significa “MENSAJERO”. Incuestionablemente, entiéndese por “Mensajero”,
“quien entrega un mensaje”; y como quiera que a mí me ha tocado la labor de entregar tal mensaje
se me llama “Mensajero”, en sánscrito: “Avatara”.

Un Mensajero o Avatara, en el sentido más completo de la palabra, es un “Recadero”, el
hombre que entrega un recado, un Servidor, o Siervo de la Gran Obra del Padre. Que esta palabra
no se preste a equivocaciones, está especificada con entera claridad.

Soy pues, un Criado o Sirviente, o Mensajero que estoy entregando un mensaje. Alguna vez
decía: “Soy un Cartero Cósmico puesto que estoy entregando el contenido de una Carta Cósmica”.

Así pues, mis caros hermanos, la palabra “Avatara” no debe conducirnos jamás al orgullo,
puesto que solamente significa eso, y nada más que eso: Es un Emisario, alguien, un Criado, un
Sirviente que entrega un recado, un mensaje, y eso es todo.

En cuanto a los términos “BUDDHA MAITREYA”, pues hay que analizarlos un poquito, a fin
de no caer en error. El BUDDHA ÍNTIMO, en sí mismo, es, dijéramos, el Real Ser Interior de cada
uno de nos. Cuando el Íntimo o Real Ser Interno de alguien ha conseguido, propiamente, su Auto-
rrealización Íntima, es declarado “Buddha”.

El término “MAITREYA”, es individual y colectivo. Desde el punto de vista individual, repre-
sentaría un Maestro llamado “Maitreya”, pero desde el punto de vista, dijéramos, colectivo, entién-
dese por “Buddha Maitreya, en el sentido más completo de la palabra, cualquier Iniciado que haya
logrado, dijéramos, Cristificarse, y eso es todo. ¡He dicho!

D. Gracias, Venerable Maestro, ahora, pasando pues, a una derivación de la anterior pregunta,
queremos preguntarle: ¿En qué consiste ese Mensaje que usted ha venido a entregar a la humanidad?

M. Ciertamente se trata de un Mensaje específico, para la Nueva Era del Acuarius. ES UN
MENSAJE COMPLETAMENTE REVOLUCIONARIO, muy diferente a todo lo que se hubiere enseña-
do en siglos pasados, y sin embargo, indispensable para la Nueva Edad que en estos momentos se
inicia, entre el augusto tronar del pensamiento.

A diferencia de antiguos Ciclos, dijéramos, Zodiacales, este Ciclo de Acuario nos lleva a muy
profundas reflexiones...

Las Escrituras de todos los tiempos nos han hablado de un GRAN CATACLISMO que se aveci-
na, y esto no lo ignoran quienes hayan estudiado a fondo la Biblia. El “Génesis” de Moisés cita al
“Diluvio Universal” y el “Apocalipsis” de San Juan nos habla del “Agua Ardiente de Fuego y Azufre”
(que es la Muerte Segunda), es decir, la Biblia se inicia con el agua y concluye con el fuego. El agua
y el fuego se debaten mutuamente, la humanidad, pues, cuando no perece por el agua, perece por
el fuego.

Ya sabemos que la humanidad de los tiempos antiguos pereció por el agua, con la Segunda
Catástrofe Transalpalniana que cambió totalmente la fisonomía de nuestro globo terrestre.

La presente humanidad perecerá por el fuego y los terremotos; así está escrito. Quien haya
investigado alguna vez la Doctrina Secreta de Anáhuac, podrá evidenciarlo.

Muchos son los Profetas que nos han hablado sobre lo mismo; recordemos a Mahoma, recor-
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demos el “Sermón Profético” de Jeshuá Ben Pandirá (Jesús de Nazareth), las profecías de los Ma-
yas, etc., etc., etc.

No está lejos el Cataclismo Final... Podemos asegurar que estamos a las puertas, aunque esto
parezca increíble... También parecía increíble a los habitantes de la Atlántida, que estuviesen a las
puertas de la sumersión de aquel continente, cuando el MANU VAIVASWATA (que no es otro más
que el NOÉ BÍBLICO), les hablaba de la Gran Catástrofe que se avecinaba.

Las gentes se reían y decían : “Este hombre está loco”; y en vísperas de la Gran Tragedia todos
“comían, bebían, se divertían, se casaban y se daban en casamiento”, como dicen las Sagradas Escritu-
ras, y al otro día eran cadáveres. Así también por estos tiempos: Las gentes comen, duermen, se
divierten, se degeneran cada vez más y más, y dentro de poco ya serán cadáveres.

Habrá un fuego y que nadie podrá apagar... El día del Gran Incendio está cerca; viene una
catástrofe espantosa: Los terremotos se intensifican de instante en instante, de momento en mo-
mento; téngase en cuenta que el fuego del interior de la Tierra se halla en desasosiego...

Sucede que en el Atlántico, y sobre todo en el Pacífico, existen grietas muy profundas (en el
Pacífico se hallan las más hondas), y el agua ya está en contacto con el fuego interior de la Tierra
mediante tales grietas; entonces, es claro, que se están formando vapores y presiones dentro del
interior del globo terráqueo, y tales presiones y vapores son los que originan los terremotos.

Conforme aumenten tales presiones y vapores, los terremotos se irán intensificando, y llega-
rá el día en que nadie podrá, pues, vivir en paz, vivir tranquilo, y las ciudades caerán como castillos
de naipes hechas polvo, hechas cisco. Así, pues, esa es la cruda realidad de los hechos...

Así como en los días de Noé (que ya dije, es el mismo Manú Vaivaswata), hubo un pueblo
selecto, es decir, un EJÉRCITO DE SALVACIÓN MUNDIAL que escuchó las enseñanzas de aquel
Manú Avatara, y que fue salvado de entre las aguas y pudo abandonar el continente antes de que
éste se sumergiera definitivamente, para entrar al corazón del Asia, así también, ahora se está
formando un ejército, y es obvio, que sobre mí pesa la mayor responsabilidad...

En su momento y en su hora, y en su día indicado, habrá UN NUEVO ÉXODO; este pueblo,
este Ejército de Salvación Mundial de la Raza Aria, estará formado por los selectos, por los distin-
guidos, por aquéllos que hayan querido escuchar el Mensaje que estamos entregando a la humani-
dad.

Y es obvio que tal pueblo, que tal ejército, será salvado secretamente; ese es, exactamente, el
objetivo de mi labor, esa es, exactamente, la misión que se nos ha encomendado...

Escuchar el Mensaje y vivirlo es, pues, lo más indicado para aquéllos que quieran ser salvos.
D. Venerable Maestro, ese Mensaje suyo, pues, se dice que es un real Cuerpo de Doctrina; es

lógico que por ser una Enseñanza tan completa, pues, encierra en todas sus partes un Cuerpo de Doctri-
na. ¿Ese Cuerpo de Doctrina viene siendo el mismo de Moisés, el mismo de Jesús o hay alguna diferen-
cia? Nos pudiera explicar, Maestro, ¿en qué consiste ese Cuerpo Doctrina?

M. LOS PRINCIPIOS BÁSICOS DE LA GRAN SABIDURÍA UNIVERSAL SON SIEMPRE IDÉN-
TICOS. Tanto el Buddha, como Hermes Trismegisto, Quetzalcóatl o Jesús de Nazareth, el Gran
Kabir, etc., entregaron un Mensaje. Cada uno de ellos contiene, en sí mismo, los Principios Cósmi-
cos de tipo completamente impersonal y universal.

El Cuerpo de Doctrina que estamos entregando ahora, es revolucionario en el sentido más
completo de la palabra, pero contiene los mismos Principios que enseñara el Buddha en secreto a
sus discípulos, o aquéllos que el Gran Kabir entregara en secreto a los suyos; es el mismo Cuerpo de
Doctrina, sólo que está presentado en forma revolucionaria y de acuerdo con la NUEVA EDAD que
ya se avecina.

Cuando digo así: “Nueva Edad que ya se avecina” , no me estoy refiriendo, propiamente, a la
Era del Acuarius que ya comenzó o empezó; cuando yo hablo de la “Nueva Edad, que ya se avecina”,
me refiero a la futura Edad de Oro, pues, el Ejército de Salvación Mundial que estamos preparando
ahora, tiene que recibir las Enseñanzas que se darán en la futura Edad de Oro.

Esa futura Edad de Oro, vendrá después del Gran Cataclismo, y el mismo, se sucederá en
esta Era del Aguador que ya está comenzando.

Así pues, quien recibe este tipo de Enseñanzas, se prepara, de hecho, no solamente para la
Edad del Aguador, sino también para la futura Edad de Oro.

www.ageac.org       /       www.samael.org



2483EL QUINTO EVANGELIO

Este Cuerpo de Doctrina, en sí mismo, es claro, específico, concreto, se fundamenta en LOS
TRES FACTORES DE LA REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA: Nacer, Morir, Sacrificarnos por la Hu-
manidad. ¿Debidamente entendido?

Es claro que hay que NACER, es decir, llegar al Nacimiento Segundo; MORIR: Es necesario
eliminar todo el Ego que llevamos dentro, a fin de que la Esencia, el Espíritu, quede en nosotros
puro, perfecto, inmaculado; SACRIFICARNOS POR LA HUMANIDAD: Eso es Amor; en la práctica,
estar siempre dispuestos a dar hasta la última gota de sangre por nuestros semejantes.

Así pues, el Cuerpo de Doctrina, repito, se fundamenta en los Tres Factores de la Revolución
de la Conciencia. Hemos estado dando una serie de Enseñanzas claras y precisas, debidamente
ordenadas en forma didáctica y dialéctica para la Nueva Era.

En principio hemos enseñado el Kinder que está constituido por obras tales como: “El Matri-
monio Perfecto”, “La Revolución de Bel”, “Rosa Ígnea”, “Catecismo Gnóstico”, “Conciencia Cristo”,
“Apuntes Secretos de un Gurú”, “Más Allá de la Muerte”, “Mirando al Misterio”, etc., etc., etc. Libros
de Enseñanza Media” son precisamente aquéllos que están condensados en los “Mensajes de Navi-
dad” de cada año; y habrá una Enseñanza de tipo muy Superior, muy elevado, que se comenzará a
dar dentro de unos cuantos años...

Así, pues, toda la Enseñanza se divide en tres aspectos: KINDER, MEDIA Y SUPERIOR. Esto
corresponde a los Tres Grados de la Masonería Oculta: APRENDICES, COMPAÑEROS Y MAES-
TROS. También sabemos que existen Adeptos Aprendices, Adeptos Compañeros, y Adeptos Adep-
tos. Son siempre Tres Grados fundamentales; los Misterios los han tenido y nosotros también los
tenemos en la forma de impartir la Enseñanza.

En nuestros estudios, en nuestra organización, tenemos Cámaras para principiantes, es decir,
PRIMERA CÁMARA; tenemos una SEGUNDA CÁMARA y tenemos una TERCERA, como quien dice:
Aprendices, Compañeros y Maestros. Esto en forma simbólica, porque es claro, que no quiero decir
con esto, que los hermanos que están en Tercera Cámara sean todos Maestros, o algo por el estilo,
no; pero en forma simbólica esta organizado todo de acuerdo con ese orden.

Así, pues, mis queridos hermanos, la Enseñanza que estamos dando, se desarrolla en forma
completa, correcta, a fin de que todos puedan asimilarla. El objetivo, pues, es que los hermanos,
nuestros discípulos, los Estudiantes, aquéllos que están hollando la Senda que conduce a la Libera-
ción Final, quienes están formando el Ejército de Salvación de Mundial, no solamente estudien
nuestros libros, no, eso no es suficiente; se necesita algo más: Se necesita que mediten en ellos, que
comprendan cada palabra, cada frase, y por último, es necesario que lo experimenten, que vivan,
que vivan; que puedan Autorrealizarse mediante el Cuerpo de Doctrina. Y a eso va, precisamente,
el Cuerpo de Doctrina: A servir de instrumento, a servir de indicación para la Autorrealizaron...

D. Venerable Maestro, usted nos hablaba ahora de que..., o nos dio a entender, que a usted le
tocaba hacer el mismo papel de Noé. Sin embargo, en las religiones enseñan que Noé salvó a su pueblo
en un Arca de madera, que duró un año construyéndola y que echó una pareja de cada especie al Arca,
y que a los 40 días desembarcó toda esa cantidad de animales y gente... ¿Usted nos pudiera decir, si
realmente esa Arca es de madera, o es simbólico, o las religiones no lo han explicado suficientemente?

M. ¡EL ARCA DE LA ALIANZA ES COMPLETAMENTE SIMBÓLICA. Sería absolutamente ab-
surdo suponer que haya existido un Arca de madera donde hubieran cabido las distintas especies,
una pareja de cada una de las especies animales que pueblan el mundo.

Téngase en cuenta también que en la época aquella de la Atlántida, existían gigantescos
reptiles voladores, enormes mamuts, grandes y gigantescos dinosaurios, etc., etc., etc., que no hu-
bieran cabido, de ninguna manera, en una pobre Arca de madera, construida por el viejo Noé.

Es obvio que con un solo animalito de ésos (bien pesado) hubiera tenido, tal Arca, como para
irse a pique. Además, téngase en cuenta, que según la leyenda, ahí debería haber ido también toda
su familia...

En ningún transatlántico moderno, equipado con las mejores maquinarias, etc., e instrumen-
tos técnicos, hubiera podido transportar una pareja de cada una de las criaturas que pueblan la faz
de la Tierra.

Así, pues, seamos claros y comprensivos en todo esto. Esa Arca es completamente simbólica y
estuvo en el Sanctasanctórum del Templo de Salomón. Hay que saber comprender lo que estamos
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hablando. El ARCA DE LA CIENCIA, indudablemente, es lo que se quiere citar en la Biblia...
El Arca de la Ciencia estuvo también, repito, representada en forma de miniatura simbólica o

alegórica en el Sanctasanctórum del Templo de Salomón: Se dice que dos querubines habían de
lado y lado del Arca, que se tocaban con las puntas de sus alas y se hallaban en la actitud del
hombre y de la mujer durante la cópula...

Cuando los soldados de Nabucodonosor Rey entraron en el Sanctasanctórum, exclamaron:
“Éste es el Dios que vosotros los Judíos tanto preconizabais y de cuyas virtudes os sentíais orgullosos?”.
Y es que, claro , ¿qué iban a entender, entonces, los profanos y profanadores?

Dentro del Arca estaba el LIBRO DE LA LEY (o sea, las Tablas de la Ley), la VARA DE AARON
(que significa el Phalus, el Principio Viril, sexual, masculino), la COPA o GOMOR, dentro de la cual
estaba contenida la semilla o el Maná del desierto; está Copa o Gomor, no es más que el Utherus, el
Útero, el Yoni femenino.

El Arca de la Alianza, pues, o el Arca de Noé, no es otra cosa sino el Arca de la Ciencia.
Indubitablemente, no podría ser entendido tal enigma, si no conociéramos, debidamente, el ARCA-
NO A.Z.F., el Gran Arcano... Obviamente, el mismo, el citado Arcano, sólo puede entenderlo quien
haya estudiado, alguna vez, TANTRISMO BUDISTA TIBETANO, la SEXO-YOGA, con todos los Miste-
rios del Lingam-Yoni; y eso es todo. ¿Entendido?

D. Sí, Venerable Maestro. Otra cosa que sería bueno que nos aclarara, es algo que flota sobre la
creencia de todas las gentes religiosas, lo cual esperan para un futuro, y es aquella parte en que dice el
Maestro Jesús, o alguien dice en las Sagradas Escrituras, “que vendrá sobre las nubes el Hijo del
Hombre”. Mucha gente cree que él viene volando y que aterriza en alguna parte y dice: “Yo soy el
Cristo” y se va llevando al que él quiere, y va dejando a los que no le gustan, ¿no? Nos gustaría una
explicación muy concreta sobre, ¿cómo es aquello de que “vendrá sobre las nubes el Hijo del Hom-
bre”?

M. Todo hay que entenderlo desde el punto de vista Esotérico, concreto, claro y definitivo. Ya
se sabe que, en Esoterismo, LAS NUBES REPRESENTAN, precisamente, EL MISTERIO, la cortina
que estuvo siempre delante el Sanctasanctórum para cubrir aquella Arca, en la que se dice que Noé
se salvó con toda su familia.

Es claro, que quien acepta el Gran Arcano trabaja en la Gran Obra, es salvado secretamente
de estos cataclismos, como se salvó el pueblo selecto en la antigua Atlántida antes de la sumersión.
Punto y aparte.

Así pues, que el HIJO DEL HOMBRE venga detrás de las Cortinas del Esoterismo, es verdad.
Y en verdad os digo, mis queridos hermanos, que el Hijo del Hombre se acerca...

No es el Hijo del Hombre algo, como creen muchos, exclusivamente nuestro Venerable Gran
Maestro Jeshuá Ben Pandirá (esa es una forma de antropomorfizar o dogmatizar lo que no se debe,
es decir, antropomorfizar la Enseñanza Esotérica). PARA SABER UNO QUÉ COSA ES EL HIJO DEL
HOMBRE, SE NECESITA SABER KÁBALA HEBRAICA. Si abrimos nosotros la Kábala Hebraica, el
Zohar, debemos buscar de inmediato el ÁRBOL DE LA VIDA. Uno, por medio de ese esquema del
Árbol de la Vida, puede orientarse y saber qué cosa es el Hijo del Hombre.

En el Árbol de la Vida vemos los DIEZ SEPHIROTES. Kether, el Anciano de los Días, está en lo
más alto, después aparece a Chokmah, o sea, el Segundo Logos, el Cristo, Vishnu; después Binah, el
Espíritu Santo, Tercer Logos, el Señor Shiva.

Después hay un abismo y después de ese abismo aparece Chesed; ese Chesed no es otra cosa
sino el Íntimo, Atman el Inefable (hablando en lenguaje, rigurosamente Sánscrito); a continuación
sigue el Alma Espiritual, que es femenina, el Buddhi, el Geburah, el Rigor, la Ley, después Tiphe-
reth, el Alma Humana.

Prosiguiendo encontraremos a Netzach, la Mente, y a Hod (se escribe H, O, D, Hod), el
Cuerpo Astral y a Jesod, el Principio Fundamental del Sexo, el Fondo Vital del organismo humano,
el Linga Sharira de los Teósofos, y luego Malkuth, el Mundo Físico. He ahí los Diez Sephirotes.

El PRIMER TRIÁNGULO ES LOGOICO: Kether, Chokmah y Binah. El SEGUNDO TRIÁNGULO
ES ÉTICO: Chesed, Geburah, Tiphereth. El TERCER TRIÁNGULO ES MÁGICO: Netzach, Hod, y
Jesod. Malkuth, el Mundo Físico, es un Sephiroth caído.

Bien, si el Primer Triángulo es Logoico, tiene un centro básico en la Manifestación, está
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especificado, precisamente, en Kether, el Primer Logos. En cuanto al Segundo Logos, tiene su viva
representación, o centro de gravitación, en el Segundo Triángulo, que es precisamente Tiphereth, el
Alma Humana, el Hijo del Hombre.  Y por último, el Tercer Logos, tiene su centro de gravitación,
en el Tercer Triángulo, en Jesod. 

Así pues, mis queridos hermanos, todos aquéllos que entiendan esto, no olviden que el Hijo
del Hombre es el Tiphereth de la Kábala hebraica (vivo representante, dijéramos, del Logos), y el
Alma Humana en sí misma, llamada, dijéramos, a integrar la totalidad de nuestro Ser (como se
diría en Kábala: La totalidad de los Diez Sephiroths de la Kábala).

El Hijo del Hombre es el que tiene que establecer el pleno equilibrio dentro de nosotros
mismos, aquí y ahora; lo importante es, precisamente, preparar el Templo para el Hijo del Hombre;
cuando está listo ese Templo Interior, íntimo, particular, de cada uno de nos, entonces él entra en
nosotros, él viene entre las Nubes del Esoterismo, o “sobre las Nubes del Esoterismo”, como se ha
dicho... Las Nubes del Esoterismo, porque entró a los Misterios, a la Magia Práctica y Trascendental.
¿Entendido?

D. Sí, Maestro. Ya que a propósito tocamos este punto...  ...de las gentes, derivada también de
las religiones, y es que todo el mundo confunde al Cristo Cósmico con el Maestro Jesús. ¿Nos quiere
usted explicar, cuál es la diferencia entre el Cristo Cósmico y el Maestro Jesús?

M. Es claro que EL CRISTO CÓSMICO ES IMPERSONAL, Universal, y está más allá de la
Personalidad, la Individualidad y del Yo; es una Fuerza Cósmica que SE EXPRESA A TRAVÉS DE
CUALQUIER HOMBRE QUE ESTÉ DEBIDAMENTE PREPARADO: Un día se expresó a través del
Maestro Jeshuá Ben Pandirá (Jesús de Nazareth); otro día se expresa a través de un Hermes Tris-
megisto, o través del Buddha Gautama Sakyamuni...

En todo caso, el Chrestos Cósmico es Universal y puede expresarse a través de cualquier
Avatara, a través de cualquier Hombre que esté debidamente preparado, en el sentido más comple-
to de la palabra.

D. Maestro, usted en alguna ocasión escribió, que para la mujer pudiera Autorrealizarse total-
mente, tendría que cambiar de cuerpo por un cuerpo masculino. Pero ahora usted nos dice, que la
mujer tiene los mismos derechos tanto físicos como Espirituales para heredar, pues, la Sabiduría y la
Inmortalidad, exactamente igual al hombre. Nos gustaría que nos aclara este aspecto Maestro...

M. Ciertamente, en el pasado, pensábamos que para que la mujer pudiera Autorrealizarse
habría de tomar Cuerpo Masculino. Nos basábamos en el hecho de que Jesús de Nazareth no era
mujer, y el Buddha Gautama Sakyamuni tampoco, ni Hermes Trismegisto, ni Quetzalcóatl.

Luego, al encontrarnos ahora entre el grupo más selecto de la humanidad (me refiero al
Grupo Secreto, o a los Rectores de este mundo, formado por...  ...mejor dijéramos), es claro que
HEMOS CAMBIADO DE OPINIÓN. Y no se trata simplemente de opinión, en el sentido de lo que se
entiende por emisión de un concepto con respecto a que otro pueda ser el verdadero, no, he trata-
do, personalmente, con un grupo muy selecto, he estado en contacto directo con los hermanos de la
Orden Superior, he estado entre ese grupo (gentes de carne y hueso como nosotros, pero Inmorta-
les), allí encontré a varias DAMAS ADEPTOS, cuyos cuerpos datan de hace miles o millones de años
hacia atrás...

Una de ellas me sorprendió por su juventud y su extraordinaria belleza. Es de una edad
indescifrable... Se trata de Damas Resurrectas... Los cuerpos de estos Inmortales no se saben de qué
edad son; en todos caso, son Maestros de Perfección que resucitaron de entre los muertos, que
tienen el Elixir de Larga Vida y que poseen la Medicina Universal, que saben transmutar el plomo
en oro y que gobiernan a la Naturaleza entera; son los Rectores de este mundo, y repito, entre ellos
encontré a varias Damas Adeptos, Resurrectas e Inmortales.

Por tal motivo, hube de verme en la necesidad de tener que rectificar: LAS MUJERES ALCAN-
ZAN TAMBIÉN LA INMORTALIDAD; TIENEN LOS MISMOS DERECHOS QUE EL HOMBRE, pueden
resucitar de entre los muertos, Cristificarse en forma absoluta, etc. Eso es claro.

Si leemos nosotros, cuidadosamente, el Génesis, encontraremos la palabra “ELOHIM” (pero
me refiero a la Biblia Hebraica primitiva, no a estas Biblias de ahora que están adulteradas y arre-
gladas de acuerdo con los intereses de ciertas sectas, no), miremos la Biblia Hebraica primitiva,
original, a Dios se le cita con la palabra “Elohim” (ahora, “Elohim” es una palabra que se escribe con
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“H” intermedia, “Elohim”, y se pronuncia “Elojim” porque la “H” suena como “J”), y significa: “Dio-
sas y Dioses”...

Si a una religión se le quitan las Diosas, tal religión ha quedado colocada entonces a mitad
del ateísmo; una religión sin Diosas es mitad ateísta, porque si a Dios le quitamos la mitad no queda
sino la mitad. Si Dios es Diosas también, y le quitamos la parte femenina, queda la mitad, la mascu-
lina nada más. Luego, esa religión (una religión así), se ha colocado, de hecho, a mitad del ateísmo
materialista.

“Elohim” significa: “Diosas y Dioses”; se refiere al Ejército de la Voz. Es una palabra femenina
con un plural masculino. Ese es el Verbo de que nos habla San Juan. Así, pues, Dios es masculino y
Dios es femenino a la vez. Por tal motivo, las mujeres tienen los mismos derechos que los hombres;
y si los hombres resucitan de entre los muertos (como así es y me consta, porque lo he visto, oído,
tocado y palpado), también las mujeres tienen el mismo derecho a la Resurrección...

Ha llegado la hora en que las mujeres comprendan que pueden llegar a la Perfección total si
así lo quieren. Lo que sucede es que en el pasado muchos hombres subestimaron siempre a las
mujeres, quisieron quitarles siempre sus derechos, humillarlas; pero ha llegado la hora en que la
mujer se subleve contra esos falsos conceptos y ocupe, de hecho, en el mundo y en la sociedad, el
puesto que realmente le corresponde. Eso es todo.

D. Bueno, Venerable Maestro, nosotros como discípulos de la Divina Gnosis, es lógico que acepta-
mos sin lugar a ninguna duda, todas y cada una de las partes del Cuerpo de Doctrina que usted nos ha
enseñado, porque la hemos experimentado ya y sabemos que fuera de ahí, no hay nada. Pero las gentes
de afuera, las gentes religiosas y no religiosas, y todos aquéllos inquietos que buscan algo fuera de sus
creencias, y que tienen dudas y demás, les es un poco difícil aceptar esto, así, de primera vez. Yo le
pregunto, Maestro, ¿usted en qué se basa o qué razones o motivos tiene para asegurar estas cosas que
dice, y por qué la humanidad tiene que creerle a usted, precisamente lo que usted enseña?

M. Bueno, con el mayor gusto daré respuesta a todo eso. Lo que estoy diciendo SE BASA EN
LA EXPERIENCIA DIRECTA, puesto que este Cuerpo de Doctrina no es puramente teórico, se trata
de algo práctico, de algo que cualquiera puede vivenciar por sí mismo, que cualquiera puede verifi-
ca en forma precisa. Y es claro, que aquél que quiera llegar a experimentar esto que nosotros
estamos diciendo, DEBE, ante todo, DESPERTAR CONCIENCIA. Muchos podrían objetarme dicien-
do que están despiertos. ¡Eso es lo grave! Porque cuando uno cree que está despierto no se esfuerza
en despertar...

Aunque ustedes no lo crean, alrededor de nosotros se siguen sucediendo los mismos FENÓ-
MENOS MÁGICOS de los tiempos antiguos. Quien haya leído “Las Mil y Una Noches” no podrá
dejar de comprenderme. El tal libro (aparentemente fantástico, pero en el fondo, tremendamente
verdadero), se habla de Fenómenos Mágicos que existieron en la Lemuria, en la Atlántida, en las
épocas Hiperbórea y Polar. Generalmente, las gentes, se inclinan a creer que esos Fenómenos Mági-
cos pertenecen a un pasado remoto, pero que ahora nada de eso existe.

Es lógico que lo ignorantes ilustrados y las gentes de todo tipo, en general, duermen profun-
damente, pero ignoran que duermen. Si estuvieran esas gentes despiertas, podrían ver los Fenóme-
nos Mágicos de la antigüedad. Estos existen ahora, y son de tipo Físico y Psíquico a la vez.

Si alguien pudiera despertar, se daría cuenta de que tales fenómenos son de lo más natural,
que se están procesando de instante en instante a nuestro alrededor, aquí mismo en este Mundo
Físico, material.

Es obvio, que si alguien llegara a sorprender tales fenómenos, a verlos, y no estuviere debida-
mente preparado, podría hasta perder la vida, porque ciertas Fuerzas Elementales de la Naturaleza,
cuidan de tales cosas...

Sin embargo, se hace necesario despertar, y no para perder la vida como podría inclinarse
cualquiera a creer después de oír estás frases, no, sino para, precisamente, poder hollar la Senda
que lo ha de conducir a LA VERDAD y con exactitud matemática. Porque la Verdad no es cuestión
de creer o no creer. La Verdad nada tiene que ver con las ideas que uno pueda tener sobre la misma.
La Verdad nada tiene que ver con nuestros conceptos u opiniones; uno puede darse el lujo de creer
lo que quiera, experimentar es diferente, mis queridos hermanos: Podemos ponernos un millón de
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teorías sobre el fuego, pero solamente venimos a saber que quema, cuando metemos el dedo en la
llama. Así es la Verdad...

Hay muchos que piensan que están en la Verdad porque tienen un dogma metido en la
cabeza; pero eso no es la Verdad. Hay muchos que creen que están en la Verdad porque se han
metido tal o cual libro sagrado de pasta a pasta; pero eso no es la Verdad. Repito: La Verdad no es
cuestión hipótesis, ni de lo que uno crea o deje de creer; se trata de experimentar...

“Aquél que llega a conocer la Verdad, se hará libre”. Así lo dijo Jesús, el Gran Maestro y así es.
Pero conocer la Verdad no significa aceptar el razonamiento de tal o cual autor, ni de tal o cual
predicador, ni de tal o cual tesis sustentada por éste u otro libro, no; “Conocer la Verdad” significa:
“Meter el dedo en la llama y quemarse”, es decir, experimentarla en sí misma, directamente, tal cual
es, y no como dice la razón que es. ¿Entendido?

D. Sí, Venerable Maestro.
M. Así pues, no trata de que las gentes crean o no crean lo que yo estoy diciendo, no; SE

TRATA ES DE QUE EXPERIMENTEN LO QUE ESTOY DICIENDO, y eso es diferente...
En alguna forma hay que experimentar el doctor. Si queremos ver los microbios debemos

usar el microscopio y si queremos ver las estrellas, un telescopio. Así también, quien quiera experi-
mentar la Verdad necesitará un instrumento, algo con qué experimentar. Afortunadamente, está en
nosotros la Esencia, la Conciencia.

Bueno, hay que desembotellarla de alguna manera, sacarla de entre los elementos inhuma-
nos en que está enfrascada, porque una vez libre nos permite entonces, experimentar Lo Real; ver,
oír, tocar y palpar, lo que hemos escrito en nuestros libros. Pero hay que sacarla de entre el Ego, de
entre el Yo, de entre el “mí mismo”, de entre el “sí mismo”...  ...este Yo, que muchos consideran
divino, realmente es una cápsula, una botella: La botella aquella donde está el GENIECILLO enfras-
cado, el Ego;

El Geniecillo que está adentro, metido ahí entre esa botella, no es otra cosa sino el ALMA, la
ESENCIA; tenemos que sacarla de entre el Ego, para que esa Esencia, libre, pueda experimentar la
Verdad; pueda ver, oír, tocar y palpar lo que en cada una de mis obras he escrito.

De manera que hay que destruir, pues, el Ego. Si no se destruye el Ego, ¿cómo podría liber-
tarse el Alma, la Esencia? “Desintegrar el Ego”, a muchos les parecerá molestoso esto; y más aún,
quienes adoran al Ego no tienen ganas de desintegrarlo, ¿verdad?

Hay muchos “Yoistas” en el mundo, gentes equivocadas que están creyendo que el Ego es
Dios dentro de ellos; ¡pobres gentes van por el camino del error!... Si esas gentes tomaran la moles-
tia de Autoexplorarse a sí mismas, descubrirían lo que es el Ego.

No hay duda de que tal Ego, no es más que un conjunto de agregados psíquicos inhumanos:
 Ira, codicia, lujuria, pereza, envidia, mentira, gula, orgullo, etc., etc., etc.

¿Que hay que AUTOEXPLORARNOS a sí mismos? Es verdad. Y cuando uno descubre un
error, un defecto, tiene que desintegrarlo, pero  primero hay que entenderlo, antes de quemarlo.
Sólo a través de una MEDITACIÓN INTERIOR, profunda y despiadada sobre uno mismo, sobre el
propio error que uno quiere reducir a polvo, puede darnos COMPRENSIÓN.

Cuando queda ya comprendido, queda un poquito más: SABER SUPLICAR. Todos tenemos
una MADRE CÓSMICA, un Principio Ígneo Universal, un Fohat, es decir, la Serpiente Ígnea de
nuestros mágicos poderes, de que hablan los Indostanes, si a ella le suplicamos, es obvio que con su
Fuego Flamígero, DESINTEGRARA EL ERROR que hemos comprendido. Se necesita una didáctica;
la he dado en mis libros... Que se estudien todos “El Misterio del Áureo Florecer”.

Conforme vayamos acabando con nuestros errores, la Conciencia se ira liberando. Una Con-
ciencia Libre podrá experimentar lo que tengo escrito en mis libros. No se trata, pues, de que me
crean o de que no me crean, lo que hace falta es que cada cual pueda experimentar por sí mismo.

Nos diferenciamos pues, de cuanta secta, escuela o religión que exista por ahí, en el hecho de
que nosotros damos prácticas que van encaminadas a la demostración, pero a la demostración
didáctica...

No queremos “conejillos de Indias”, ni tampoco vamos a servirle de “conejillos de laborato-
rio” a nadie. Que cada cual experimente en su propio pellejo; que cada cual sea, por sí mismo,
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capaz de investigar y de experimentar directamente. En nuestros libros hay técnicas suficientes
para la investigación, para la experimentación...

Nosotros cultivamos la CIENCIA DE LA RELIGIÓN, eso es GNOSIS. No estamos contra ningu-
na religión; aclaro. No estamos atacando a nadie; aclaro. Unicamente estudiamos la Ciencia de la
Religión y esto no perjudica a nadie.

Así que el que logre libertar su Conciencia, pues, con ella podrá estudiar lo que hemos escrito
en nuestras obras. Y eso es todo.

D. Maestro, ya que usted nos ha hablado, pues, de su Mensaje, y del Cuerpo de Doctrina, y de
que usted es el Avatara, y demás, bueno, pues, nosotros, lógicamente, jamás hemos dudado de usted
(no lo dudamos al principio, menos ahora), sin embargo, hay muchas otras gentes de otras sectas que
dizque tienen su Avatara; hay algunos que dicen que ellos son el Avatara de Acuario. Por ejemplo,
conocimos por allá en Venezuela, a una secta de un señor Laferriere que decía que él era el Avatara
(creo que el, pues, desencarnó). ¿Cómo nos podría explicar usted, pues, de que haya gentes que afirmen
algo sin tener la manera exacta de comprobarlo, Maestro?

M. “El día de la quema se vera el humo”. Recuerden ustedes que también muchos profetas
aparecieron en la época de Jesús, y todos se decían a sí mismos “Avataras de Piscis”. Pero sólo uno
triunfó: Ese fue JESÚS DE NAZARETH, el Cristo.

Muchos profetas, muchos mesías, habían en las épocas aquéllas de la Atlántida, que a sí
mismos se consideraban Avataras y se hacían adorar como tales. Pero sólo uno salió triunfante de
entre las aguas del Diluvio Universal: Ese, el único, fue el MANU VAIVASWATA, que llevó a su
pueblo hasta la Meseta Central a través del terremoto y de las inundaciones.

Así también, mis queridos hermanos, muchos por estos tiempos, podrán decir: “Yo soy el
Avatara”, pero, los hechos hablarán por sí mismos y se sabrá quién es el Avatara. El día del Gran
Incendio, aquél que sea capaz de sacar a su pueblo de entre el fuego y las llamas, en el momento
crucial y definitivo del fin de la Raza Aria, ese es el Avatara; los hechos hablarán, repito, serán los
hechos..., el árbol se conoce por sus frutos: Tales árbol, tal fruto...

En todo caso, aquí estamos entregando el Mensaje... Soy el Avatara, aunque no lo crean
muchos; y que se prepare nuestro Gran Ejército. Eso es todo; con eso digo todo...

D. Maestro, otra pregunta que nos parece muy interesante, y más que todo, importante; es el
hecho de que la Biblia es un solo libro, con una sola Enseñanza, con un solo Cuerpo de Doctrina, y sin
embargo, ha dado margen para que de la misma Biblia salgan cantidad de religiones, de sectas, para
que todas sean distintas y sin embargo se apoyen en la misma Biblia; o sea que cada cual la interpreta,
pues, a su manera y como a bien quiere. ¿Usted qué opina sobre este aspecto? ¿O qué puede enseñar a
la humanidad usted, con relación a la Biblia, Maestro?

M. Bueno, la BIBLIA es el Cuerpo de la Doctrina; el TALMUD es el Alma de la Doctrina
(donde está el Alma Nacional Judía); Pero el Espíritu de la Doctrina está en el ZOHAR, LA KÁBALA
JUDÍA. Estos tres libros, en general, se complementan entre sí. La Biblia, en sí misma, está escrita
en clave y sólo podría entenderse con el Espíritu de la Doctrina, que está en la Kábala Judía. Es,
pues, en la Kábala Judía donde se hallan las claves para interpretar la Biblia. SIN LA KÁBALA
JUDÍA, NO ES POSIBLE INTERPRETAR, CORRECTAMENTE, LA BIBLIA.

Sin embargo, hay gentes empíricas que quieren interpretar la Biblia con la Biblia misma; y lo
hacen sencillamente por ignorancia, porque ignoran que la Biblia está escrita en clave.

Hay quienes compaginan versículo con versículo, para dar interpretaciones, capítulo con
capítulo, etc., etc., pero todas esas son formas de la ignorancia, ese es empirismo absurdo...

La Biblia, en sí misma, es sagrada. Pero hay que conocer las claves que permitan su interpre-
tación, y tales claves, repito, están en la Kábala Judía. Esos son, pues, los tres libros que los Judíos
han hecho conocer, y todos, en sí mismos, forman la Doctrina: Biblia, Talmud y Kábala Judía (que
es el Zohar).

Pero, prueba de que las gentes no entienden la Doctrina, es que hay miles de sectas funda-
mentadas en la Biblia. Muchas veces, de un solo versículo sale una secta; y se están multiplicando
tanto las sectas, que llegará el día en que habrán tantas sectas como versículos hay en el Nuevo
Testamento.

El hecho mismo que no se pongan de acuerdo las sectas, de que cada una interprete en forma
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diferente, de que no lleguen a conclusiones iguales, nos está indicando que están confundidos,
todos. Pues si no estuvieran confundidos no habría más que una sola secta, una sola religión.
Cuando son muchos los pareceres, hay confusión; y es obvio que cada secta tiene su parecer, enton-
ces, todos están confundidos...

Es necesario conocer las claves para poder interpretarla. Si se estudian las claves, si quienes
investigan la Biblia estudiaran Kábala Judía, todos se pondrían de acuerdo; entonces no habría sino
una sola Gran Religión, basada en las Enseñanzas Crísticas.

No hay duda de que la Biblia es alegórica, simbólica, que no se puede interpretar a la letra
muerta. ¿Entendido?

D. Sí, Venerable Maestro... Venerable Maestro, todos los Pseudo-Ocultistas y Pseudo-Rosacrucis-
tas, Pseudo-Teosofistas, etc., defienden, a capa y espada, la Evolución. Usted, sin embargo, dice que no;
que fuera de la Evolución existe su opuesto que es la Involución, y la Revolución, ¿cómo es que usted se
le enfrenta a toda esa cantidad de caballeros, muy ilustres, que han hablado tantas maravillas de la
Evolución?

M. Bueno, QUE CADA CUAL PIENSE COMO QUIERA; las gentes son libres de pensar y toda
organización de tipo Pseudo-Esotérico o Pseudo-Ocultista puede opinar como bien quiera. En todo
caso, yo hablo basado en hechos concretos, claros y definitivos.

La EVOLUCIÓN y su hermana gemela la INVOLUCIÓN, son dos leyes que trabajan en forma
armoniosa y coordinada en toda la Naturaleza. La Evolución y la Involución constituyen el eje
mecánico de la Gran Naturaleza.

Hay Evolución en el grano que germina y en la planta que se desarrolla y que da fruto. Hay
Involución en la planta que entra en el período de caducidad, degeneración y muerte. Hay Evolu-
ción en la criatura que se gesta dentro del claustro materno, en el niño que se desarrolla, en el
joven fuerte. Existe Involución en el anciano decrépito que se precipita después en brazos de la
muerte. Hay Evolución en todo planeta que surge a la vida, en toda nueva Unidad Cósmica, en todo
Sol. Hay Involución en todo mundo que se degenera y muere, hasta convertirse en Luna más...

Esto de la Autorrealización Íntima del Ser, es algo diferente: Debemos meternos por el CAMI-
NO DE LA REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA. Ese es el Camino “angosto y estrecho que conduce a la
Luz y que muy pocos son los que lo hallan”. Por eso fue que el Gran Kabir Jesús dijo: “Estrecha es la
puerta y angosto el camino que conduce a la Luz y muy pocos son los que lo hallan”. Esta es la Senda
de la Revolución de la Conciencia...

Mientras uno esté metido dentro de esa Rueda del Samsara, no ha entrado en el Camino que
lo ha de conducir a la Liberación Final; tal Rueda es el Arcano 10 del Tarot: Por la derecha siempre
subirá Anubis evolucionante y por la izquierda descenderá siempre Tiphón involucionante; encima
de la Rueda está la Esfinge (que representa a los Grandes Misterios del Sexo). Tal Esfinge, está
coronada con la corona de nueve puntas de acero que representa a la Novena Esfera, al Sexo.

Quienes quieran, verdaderamente, entrar por la Senda de la Revolución de la Conciencia,
por el Camino que conduce a la Luz, deberán apartarse de la Rueda, salirse de esa Mecánica Involu-
tiva y Evolutiva de la Naturaleza. La Revolución Íntima del Ser, no se consigue a base de mecanis-
mos de ninguna especie, sino a costa de trabajos conscientes y padecimientos voluntarios. Evolu-
ción e Involución son fenómenos completamente naturales, algo mecánico, algo que no puede
conducir a nadie a la Liberación Final...

¿Qué creen ustedes, acaso? ¿Piensan que los gigantes aquellos monstruosos, de épocas
antediluvianas desaparecieron? ¿Creen ustedes que los famosos Plesiosaurios, Dinosaurios y todos
esos grandes reptiles voladores que otrora asolaban al mundo, han dejado de existir? No, se equivo-
can; ellos involucionaron y hoy son simples gérmenes que flotan en la Naturaleza; pero si esos
gérmenes, de pronto, encontraran un ambiente favorable, similar aquél en el cual evolucionaron y
se desarrollaron, se meterían otra vez en proceso de crecimiento y evolución hasta convertirse
nuevamente en lo que fueron: Enormes y gigantescos monstruos.

Un día llegará en que los laboratorios podrán jugar con la Mecánica Evolutiva e Involutiva;
entonces podrán hacer crecer, hacer evolucionar, dentro de cualquier cubeta especial, algún mons-
truo de esos antediluvianos, que ahora se encuentran en estado de microbio. Podrán desarrollarlo,
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y luego hacerlo involucionar intencionalmente, hasta convertirlo otra vez en germen... Lo mismo se
puede aplicar a las plantas, y a los mundos...

Hay que salir de una vez de eso, de tales dogmas; volvernos más conscientes; resolvernos a
entrar, de verdad, por esa “puerta estrecha” que enseñó Jesús de Nazareth.

Resolvernos, de verdad, a caminar por ese “camino angosto” de que nos habló Jesús de
Nazareth, el Cristo, y que nos conduce a la Liberación Final. Eso es todo, ese es mi concepto sobre el
particular.

D. Maestro, antes de terminar esta grabación, no queremos nosotros, de ninguna manera, des-
aprovechar el momento para hacerle una pregunta que siempre hemos tenido, con cierta inquietud.
Carlos Marx, negó, de cierta manera, en su Dialéctica y su Doctrina Materialista... Negó la existencia
de Dios, la existencia de Espíritu, la existencia de Alma, y que cuando el hombre muere, pues, se acabó
y no apareció por ninguna parte. Sin embargo, los Físicos, están demostrando a través del arte de la
fotografía, ya que han fotografiado, pues, el Aura de una persona, y han fotografiado, inclusive, Egos,
o lo que llaman “almas” andando por ahí, y están penetrando en el Mundo Ultrafísico. Usted, ¿qué
explicación nos puede dar sobre este aspecto, Maestro?

M. Bueno, CARLOS MARX ERA JUDÍO; y como quiera que amaba su religión en extremo,
hasta el fanatismo, y se consideraba miembro del pueblo elegido por Dios (según él), INVENTÓ un
“arma” para destruir todas las religiones del mundo, mediante el escepticismo. Esa “arma” fue LA
DIALECTICA MATERIALISTA.

Para hacer ese “platillo”, esa farsa, le quitó a la Dialéctica de Hegel sus Principios Metafísicos,
y así pudo elaborar su sofisma, o mejor dijéramos, toda esa serie de sofismas que constituyen su
Dialéctica Materialista.

Obviamente, con ella a destruido muchas sectas, sin embargo, tan solo está en el principio;
EL OBJETIVO de Carlos Marx va mucho más lejos: ES ACABAR CON TODAS LAS RELIGIONES. Los
principios de esta tesis que estoy exponiendo, pueden leerlos ustedes en un obra que se titula: “Los
Protocolos de los Sabios de Sión”. Allí exclaman, los secuaces de la Religión Judía: “No importa que
nos toque llenar al mundo de Materialismo y de repugnante Ateísmo; el día en que nosotros triunfe-
mos, enseñaremos la religión de Moisés, debidamente codificada y en forma dialéctica, y no permitire-
mos en el mundo ninguna otra religión”.

Carlos Marx no hizo, realmente, sino cumplir con “Los Protocolos de los Sabios de Sión”; mas
él no era Materialista; el primer enemigo del Materialismo Dialéctico fue Carlos Marx. Todavía
recordamos la Primera Internacional, cuando poniéndose de pie ante los trabajadores dijo:

– “Señores, yo no soy Marxista”. Asombrados todos le dijeron:
– “Pero, ¿cómo es posible? ¿Si usted es nuestro maestro, cómo no va a ser Marxista?” Y por tres

veces respondió:
– “No soy Marxista, no soy Marxista, no soy Marxista”...
Debido a ésto, vino la división de los líderes trabajadores; desde entonces nació el Bolchevi-

quismo, Anarquismo, Anarco-sindicalismo, etc., etc., etc., es decir, se dividió en múltiples sectas
políticas...

Cuando CARLOS MARX murió, se le rindieron honras fúnebres religiosas de GRAN RABINO,
porque este hombre JAMÁS FUE MATERIALISTA, FUE UN CURA O UN SACERDOTE, para ser más
claro, de tipo Judío...

No estoy atacando la Religión Judía, ni a los Judíos. Que no se nos confunda, porque noso-
tros no somos secuaces de Hitler, para atacar a los semitas, únicamente estoy aclarando cuestiones
religiosas...

Ellos tienen la idea de que la Religión Judía es la única y que está llamada a imponerse
mundialmente, y que toda otra religión resulta innecesaria. Allá ellos, cada cual es libre de pensar
como quiera. Lo que si no está bien, es que se hubiesen inventado una farsa para combatir a las
otras religiones.

Muy curioso resulta que en la U.R.S.S., todas las religiones sean perseguidas, menos una: La
Judía; esa trabaja libremente. Dentro de las Sinagogas se reunen los devotos de la Religión de
Moisés, para estudiar el Zohar, el Talmud, la Biblia y etc., etc., mas fuera de su religión (ellos
mismos, siendo místicos y sinceros), le hacen tragar al pueblo la Dialéctica Materialista, porque
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dicen: “Los gentiles no tienen derecho a tener ninguna religión; son bestias de carga que Dios ha puesto
para nuestro servicio”.

Así, pues, no quiero con ésto, repito, atacar a los Judíos; en cuestión de religiones hay mu-
chos fanatismos, y un fanatismo más o un fanatismo religioso menos, eso es muy común en el
mundo. Estoy, únicamente, aclarando cuestiones religiosas. Tampoco estoy diciendo que los Judíos
sean perversos ni nada por el estilo; hay millones de hombres y mujeres que trabajan y se ganan la
vida con el sudor de su frente, niños y ancianos que merecen nuestra consideración. Jamás sería-
mos nosotros consejeros, ni émulos de Hitler; nunca caeríamos en el error hitleriano de perseguir a
los pueblos. Pero hay miles de fanáticos en el campo religioso, y de eso no tiene la culpa el pueblo
Judío.

Que Carlos Marx fue un sacerdote, es verdad; el arma que inventó, la hizo, la inventó con un
sólo propósito: Acabar con las otras religiones.

Así, pues, que la Dialéctica Materialista sólo puede engañar a los tontos, a los ingenuos, a los
que de verdad no CONOZCAN LA CIENCIA DE LAS RELIGIONES, QUE ES LA GNOSIS. Y eso es
todo.

La Ciencia de la Religión va muy lejos; tenemos métodos y sistemas de investigación que nos
permiten comprobar, por sí mismos, los Grandes Misterios de la Vida y de la Muerte.

Muchos experimentos se han hecho en el campo de la Metafísica: Se han tomado fotografías,
por ejemplo, de fantasmas; hay miles de documentos sobre cuestiones psíquicas, por ejemplo, en la
Sociedad de Investigaciones Psíquicas de Londres existen multitud de documentos, de pruebas so-
bre los acontecimiento metafísicos, sobre las realidades que están más allá del Mundo Tridimensio-
nal de Euclides.

Ya se logra, por ejemplo, con aparatos muy finos basados en Rayos Infrarrojo, fotografiar
acontecimientos o asesinatos, después de éstos haber sucedido; en el Brasil ya hay lentes con que se
puede fotografiar el Aura. Tales lentes, con un poquito de mayor perfección, podrán fotografiar,
pues, a las criaturas que viven en el Mundo Ultrasensible, también podrán fotografiarse los Cuerpos
Astrales, Mentales, etc.

La Óptica está perforando, de hecho, la Cuarta Coordenada... Aparatos acústicos maravillo-
sos irán asombrando al mundo cada día más; y llegará el día en que se podrán inventar lentes y
aparatos acústicos lo suficientemente fuertes, como para permitir comunicar a los vivos con los
muertos. Entonces, las gentes que viven en el Ultra, que viven en la Cuarta, en la Quinta, en la
Sexta Dimensión, podrán, mediante lentes especiales, hacerse visibles y tangibles aquí en el Mundo
Físico, sus voces podrán ser escuchados por las gentes del Mundo Tridimensional, del Mundo Denso
o Físico. Cuando eso sea (cuando avance un poquito más la Óptica y la Acústica), será fácil estable-
cer una intercomunicación entre los Mundos: Los vivos y los muertos podrán platicar entre sí.

Y esto no demora mucho, porque ya se está perforando la Cuarta Dimensión con lentes muy
especiales. También se está perfeccionando la Acústica. Y si un día es cierto se podrá escuchar,
perfectamente, el sonido de los microbios, y descubrir hasta su modo de comunicación entre ellos,
también es cierto que se podrá escuchar los sonidos del Ultra, aquellas voces que vienen de los
desencarnados.

Por último, se podrán juntar, perfectamente, lentes ultrasensibles y aparatos especiales de
audición, también hipersensibles, para platicar con las gentes de otros Mundos. Esa es la cruda
realidad de los hechos. Entonces se verá que el Universo, todo, está formado por distintas Dimen-
siones Naturales que se penetran y compenetran, mutuamente, sin confundirse.

El Mundo Tridimensional de Euclides no es todo. Más allá de este Mundo Tridimensional
existe la Cuarta Coordenada, que es el Tiempo; y mucho más allá de esta Cuarta Coordenada, hay
una Quinta Coordenada, formada por el Mundo Molecular, y una Sexta, formada por algo que está
más allá, dijéramos, del Mundo del Tiempo y de la Eternidad; y por último, la Dimensión Cero,
Desconocida... Así, pues, el Mundo Tridimensional de Euclides ya lo conocemos: Largo, ancho y
alto. La Cuarta Vertical es el Tiempo; la Quinta, la Eternidad; la Sexta está más allá de la Eternidad
y del Tiempo y la Séptima es la Dimensión Cero Desconocida, que es la del Espíritu Puro...

Que existan, que se puedan inventar lentes finos capaces de percibir la vida en otras Dimen-
siones de la Naturaleza, no es imposible. Mucho se ha descubierto ya con el MESÓN-K. Este se
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comporta fuera de las Leyes del Apareamiento. Se ve, perfectamente, que está, dijéramos, interferi-
do por Leyes de un Universo Paralelo. Y es cierto, la existencia de los Universos Paralelos está
demostrada. En la Cuarta Vertical hay un Universo Paralelo, y en la Quinta otro, y en la Sexta otro,
y en la Séptima otro, etc., etc., etc....

Estamos entrando en un terreno de experimentos científicos trascendentales: la Óptica avan-
za, la Acústica avanza, y la comunicación entre gentes de distintas Dimensiones, será un hecho
concreto dentro de muy poco tiempo. Entonces quedará desenmascarado, públicamente, Carlos
Marx y los fanáticos ignorantes de la religión del Dios-Materia, quedarán avergonzados ante el
veredicto solemne de la conciencia pública...

Todavía nos acordamos de aquellas palabras escritas por Carlos Marx en una revista de París,
durante su tiempo. Palabras tales, en donde se demuestra y declara completamente místico y ade-
más religioso, pues, entre paréntesis, era un gran Rabino, religioso... Dice textualmente: “Mediante
el triunfo del proletariado mundial crearemos la República Socialista Soviética Universal, con capital
en Jerusalén y nos adueñaremos de todas las riquezas de las naciones, para que se cumplan las profe-
cías de nuestros Santos Profetas del Talmud”.

Como ven ustedes, esas palabras no pueden ser de ningún ateo materialista, sino de un cura
religioso, de un Rabino, de un fanático, de alguien que quiere que su religión se imponga mundial-
mente y que se acaben todas las otras religiones.

Así pues, tonto y necio es el que se deje engañar con la farsa de la Dialéctica Materialista de
Carlos Marx; farsa en la cual jamás creyó su autor, que fue Carlos Marx.

D. Maestro, a través de esta disertación o esta explicación suya, pues, se me ocurre hacerle una
nueva pregunta que viene muy al caso, a propósito, pues, del Materialismo, el Ateísmo y todas esa
cosas. Los Religiosos y los Pastores, Sacerdotes, etc., hablan mucho del “Anticristo”, pero, realmente,
nunca nos han dado una explicación exacta sobre qué cosa es el “Anticristo”. Si usted nos pudiera
explicar, Maestro, ¿en qué consiste el “Anticristo”, o qué es en sí? ¿En el fondo, qué es el “Anticristo”?

M. Con el mayor gusto daré respuesta... Nostradamus dice: “Tan esperado y nunca volverá en
Europa, desde Asia llegará, de la Liga de Hermes ha de ser y a los Reyes de oriente mandará”.

Cierto autor decía textualmente: “Es necesario descomponer este vaticinio en tres cuerpos: pri-
mero, «tan esperado y nunca volverá». Es un mensaje apocalíptico. La humanidad ha estado esperan-
do al Anticristo desesperadamente, ya que con él, después de él, vendrá la Parosía, el retorno de Cristo a
la Tierra”.

Ese mismo autor continúa diciendo: “Quizás signifiquen estas palabras que las Fuerzas del Mal
desaparecerán y se abrirá para la humanidad una nueva era sin la presencia maligna. Además, este
verso está, curiosamente, calcado del capítulo 17: 8 del Apocalipsis, donde dice: «Y la bestia que veo
era y no es...»”

Continúa el autor diciendo: “«De la Liga Hermes ha de ser». Si el Anticristo es encarnación
satánica, debe ser hombre de inmenso poder, ya que del Apocalipsis se desprende que se divinizará, es
decir, que llegará a tener poderes casi divinos, pues, aunque tenga en sus manos las posibilidades de
Satanás, el Anticristo será un hombre con todas sus limitaciones”.

“¿Qué se sabe de él? Que ha nacido y que vendrá con su inmenso poder a asumir el papel de
destructor máximo. ¿Dónde ha nacido? En Asia; probablemente en Asia Central. ¿Qué hará hasta los
18 años en que inicie su vida pública? Nostradamus nos lo dice: «Estará en un Centro Hermético
perfeccionando su poder innato». «Hermetismo», dice Nostradamus, «Liga del Gran Hermes». Se trata
aquí de Hermes Trismegisto, del Hermes de los Misterios Egipcios, creador, según la tradición, de la
Ciencia Secreta. Las teorías Esotéricas consideran que Hermes Trismegisto fue el ser humano que se
acercó más a la Divinidad y sólo fue superado por Cristo, que logró el paso total, porque si bien era
hombre, era persona Divina”.

“La Escuela de Hermes es lógicamente Espiritual, lo que no sería compatible con la obra del
Anticristo. Pero si Nostradamus asegura que el Anticristo nacerá de la Liga del Gran Hermes, o sea, de
los Grandes Herméticos, debía tener una razón poderosa para decirlo”.

Continúa el autor del citado párrafo diciendo: “En efecto, cada Mago trata de intentar la
prueba máxima (la del acercamiento absoluto de Dios), lógicamente todos fracasan, pero algunos
logran resultados sorprendentes”.
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“Sí el Hermetismo es de carácter Espiritual y la Negación del Espíritu reside en el Anticristo,
¿cómo se puede entender la idea de Nostradamus?”

“Los investigadores franceses, France Ives y otros, nos dicen en sus respectivos trabajos que des-
pués de un cataclismo que barrió con una civilización Atlántida muy avanzada, donde existía para los
Iniciados Supremos el secreto de la Inmortalidad, los Defensores del Conocimiento se instalaron en un
inmenso sistema de cavernas bajo el Himalaya, y desde allí, estos Hijos de la Inteligencia...  ...se
dividieron y tomaron sendas opuestas”.

“Los Espiritualistas dirigen hoy al mundo desde un punto llamado «Agartha» o «Agarthi», mien-
tras que los Satanistas lo hacen desde otro llamado «Chambará»”.

“Los primeros, habrían creado espiritualmente a Grandes Iniciados como por ejemplo: Mahatma
Gandhi. Y los segundos, dirigen los elementos y las masas humanas en el culto de la violencia y del
poder”.

“Se ha estado hablando en diversas épocas de los últimos 30 años, de los «Superiores Desconoci-
dos», que serían los Rectores en sus dos frentes: De todo lo sublime y de todo lo perverso que le haya
ocurrido a la humanidad”.

“«De Asia aparecerá en Europa y reinará sobre todos los Reyes del Oriente», debe entenderse
en forma invertida, o sea, que dominará primero en el Oriente donde ha nacido, antes de emprender su
guerra contra el Occidente, es decir, entre sus 18 y sus 32 años, más o menos”.

“Digamos, para finalizar este punto, que Nostradamus nos da a través de distintas Centurias,
todos los antecedentes cronológicos, con fechas siempre astrológicas, de la llegada del Anticristo y que
son: “1963, primero de Abril, Nacimiento de la Bestia en el Asia Central; 1972, inicia su acción bélica
Arabia; 1981, inicia su vida pública la Bestia; 1996, la Bestia invade al mundo; 1999, muerte de la
Bestia y triunfo de la Cristiandad. Este último año, con el reino del Sol, vendrá, pues, una Edad de Oro
para la Tierra”.

“Si...  ...algunas de estas fechas en las Centurias 10-72 (una de las más enigmáticas), dice
Nostradamus: «Mil, nueve, nueve, nueve, siete meses después, del cielo bajará un gran Rey del
horror y resucitará el Rey Angolmois, y después una guerra hará el mundo mejor». ¿Séptimo mes,
siete meses después de este año de 1999? ¿Y quién vendrá? Un gran rey de horror, pero además un rey
que bajará del cielo para resucitar, no a los muertos, sino a los justos. Aquéllos, que el Apocalipsis
señala como: «No habiendo adorado la Bestia y hayan perdido la vida por haber rendido testimonio
de Jesús». Y como ya la vimos, el Rey Enrique el Grande, es para Nostradamus, símbolo de la mejor
actitud cristiana de todos los tiempos. Este Gran Rey podría ser Cristo, a quien Nostradamus no se
atreve a nombrar... Esa es la clave de la fecha y se pueden hacer estas deducciones”.

Así, mis queridos hermanos, el autor de estos párrafos, continúa haciendo los más diversos
comentarios sobre los tiempos del fin y sobre el Anticristo. Permítasenos ahora a nosotros concep-
tuar...

Obviamente, hemos de acudir para aclara esta cuestión, a los Libros Sagrados. En la Biblia,
en la Primera de Juan, capítulo 2: 18-23, encontramos nosotros algo sobre el Anticristo, dice:

“Hijitos, ya es el último tiempo: Y según vosotros oísteis que el Anticristo viene, así ahora han
surgido muchos Anticristos; por esto conoceremos que es el último tiempo”.

“Salieron de nosotros, pero no eran de nosotros; porque si hubiesen sido de nosotros, habrían
permanecido con nosotros; pero salieron, para que se manifestase que no todos son de nosotros”.

“Pero vosotros tenéis la Unción del Santo y conocéis todas las cosas”.
“No os he escrito como si ignoraseis la Verdad, sino porque la conocéis, y porque ninguna menti-

ra procede de la Verdad”.
“¿Quién es el mentiroso, sino el que niega que Jesús es el Cristo? Este es Anticristo: El que niega

al Padre y al Hijo.”
“Todo aquél que niega al Hijo tampoco tiene al Padre. El que confiesa al Hijo tiene también al

Padre”.
Así, pues, hemos visto en las Sagradas Escrituras lo que es el Anticristo; pero necesitamos

aclarar:
“Quién es el mentiroso, sino el que niega que Jesús es el Cristo? Este es Anticristo: El que niega al

Padre y a Hijo”. Pero luego, “Todo aquél que niega al Hijo tampoco tiene al Padre”, dicen las Sagradas
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Escrituras. Entonces, el que niega al Hijo del Hombre, tampoco tiene al Padre. Ése es el Anticristo.
¿Pero cuál es el Hijo? La Biblia no puede explicarlo, porque está en clave. ¿Y dónde está la

clave para entender estos párrafos? En el ZOHAR, en la Kábala Judía. ¿Qué dice la Kábala? Veamos
el ÁRBOL DE LA VIDA: El HIJO DEL HOMBRE ES TIPHERETH, en el Gran Árbol. ¿Y qué es Tiphe-
reth? El Espíritu del Hombre, el Alma Humana. ¿Y quien niega el Alma Humana, quién niega el
Espíritu del Hombre? La Ciencia Materialista, ¿verdad? Los ateos, enemigos del Eterno, ¿es cierto?
Los fanáticos del Dios-Materia... Entonces, EL ANTICRISTO ES LA FALSA CIENCIA MATERIALISTA
de nuestra época.

Y no es uno el Anticristo, sino muchos Anticristos. Por eso está escrito: “Hijitos, ya es el último
tiempo: Y según vosotros oísteis el Anticristo viene, así ahora han surgido muchos Anticristos”. Sí, son
millones los Anticristos: Todos los ateos materialistas, enemigos del Ser Eterno. Millones y millones
como las arenas de la mar.

¿Por qué dice Nostradamus que de la Liga de Hermes ha de ser? Sencillamente porque Her-
mes trabaja con la Mente, y ellos, en alguna forma, manejan, dijéramos, la Mente; la antítesis de la
parte resplandeciente de la Mente, la antítesis de la Ciencia Verdadera, la antítesis de la Real Cien-
cia.

Todo árbol tiene su sombra, ¿quién podría negarlo? Bajo el Sol todo árbol tiene una sombra.
Así, también, bajo el Sol de la Verdad, la Mente tiene su Sombra. Hasta la Gran Sabiduría de
Hermes la suya. ¿Cuál es la de la Sabiduría Hermética? Es obvio, la Ciencia Materialista, el Escepti-
cismo Ateo de esta época. Ese es el Anticristo, ese es el Falso Profeta, que junto con la Gran Bestia y
junto con la Gran Ramera, con la bestialidad humana, será lanzado en el Lago Ardiente de fuego y
azufre, que es la Muerte Segunda.

Así, pues, entiéndase a fondo, ese es el Anticristo, el Falso Profeta que hace milagros y prodi-
gios engañosos: Bombas atómicas, cohetes teledirigidos que llegan a la Luna, maravillas en la Físi-
ca, en la Química, etc., etc., etc.

Muchos se han arrodillado ante el Anticristo, pero nosotros los gnósticos jamás nos hincare-
mos ante el Falso Profeta. Eso es todo. 
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 ...Yo hablo siempre espontáneamente lo que me nace. Quiero saber, ¿qué es exactamente
lo que ustedes quieren saber?

Discípulo. ¿Qué es “Maestro”?
Maestro. ¿Maestro? Los que nacen del corazón mas no preconcebidos en la mente; es intere-

sante que nazca de instante en instante, de momento en momento, ésos que sufren aquí y ahora.
¿Quieren saber algo sobre la Fe? Pues bien, lo que aquí sucede es que las gentes CONFUN-

DEN LA CREENCIA CON LA FE; y esta equivocación es de tipo general, “confunden siempre la
gimnasia con la magnesia”, y es difícil poderle quitar a la gente esa tontera, ¿no?: Creer que la Fe es
la misma creencia.

La realidad de los hechos, para mi modo de ver y de entender esas cosas, es que, ante todo,
el que quiere llegar a tener Fe de verdad, tiene que llegar a desdoblarse en dos: EL HOMBRE
EXTERIOR y EL HOMBRE INTERIOR.

En tanto, por ejemplo, no logre uno desdoblarse psicológicamente, pues, sigue como Hom-
bre Exterior. El Hombre Exterior, ¿de dónde va a sacar la Fe? Hay que darle nacimiento, en uno, al
Hombre Interior, el Nuevo Hombre debe nacer en uno; ese Hombre Interior no es otra cosa sino el
Hombre Psicológico. E Hombre Interior está colocado en un nivel superior al Hombre Exterior. El
Hombre Exterior, en todo caso, no es el Hombre Interior.

“Es necesario renacer –dice Jesús– del Agua y del Espíritu”; y todos los Evangelios del Gran
Kabir Jesús, van a eso: Al RENACIMIENTO del Hombre Interior. Él quiere que surja el Hombre
Interior en cada persona; eso es lo que desea el Gran Kabir.

Los mensajes de Jesús no van al Hombre Exterior que digamos, Jesús no venía dispuesto a
perder el tiempo miserablemente, dando Enseñanzas exclusivas para el Hombre Exterior; las Ense-
ñanzas de Jesús tienen un solo objetivo: Que es renacer del Agua y del Espíritu; quiere que en
nosotros renazca el Hombre Interior, que nos desdoblemos en dos.

Obviamente el Hombre Superior nace dentro de nosotros en un nivel superior, en una Octava
superior. El Hombre Inferior, el hombre común y corriente, esta colocado siempre en el nivel de tipo
inferior; eso es ostensible.

Así que Jesús no se interesa mucho porque prosiga el hombre de nivel inferior, sino porque
renazca en nosotros el Hombre Superior; quiere que nazcamos del Agua y del Espíritu, quiere que
lleguemos al NACIMIENTO SEGUNDO, quiere el desdoblamiento del Hombre.

Cuando uno se ha desdoblado en sí mismo, o se ha dividido en Superior e Inferior, entonces
tiene una EXPERIENCIA DIRECTA SOBRE LO REAL.

El Hombre Exterior realmente vive en un Mundo Externo y únicamente puede saber sobre
las cosas del Mundo Externo; el Hombre Interior es distinto: Vive en un mundo interior. Así como
hay una vida de tipo exterior completamente, hay también otra vida de tipo interior.

Y es que el Hombre que ha renacido del Agua y del Espíritu es diferente. Cuando eso sucede,
al mismo Hombre Exterior se somete a la voluntad del Hombre Interior y actúa en consonancia con
las Leyes del Mundo Interior; ya es un Hombre diferente.

Es claro que, para que renazca en nosotros el Hombre Interior, se necesita, antes que todo,
pues, RECONOCER NUESTRA PROPIA NADIDAD Y MISERIA INTERIOR.

Es claro que las gentes comunes y corrientes están acostumbradas a vivir de acuerdo con las
reglas de este mundo, se sienten perfectísimas y llenas de grandes virtudes: “Don fulano de tal y
tal”, “doña zutana”, etc. Más bien se quejan de que no se les reconocen sus méritos: Si trabajan en
una fábrica, pues, creen necesario que se les pague bien, que se les aumente el salario conforme los
precios aumentan; nuevas puntadas en el aire.

Aspiran siempre al ascenso: Simples soldados en el ejército, pues, quieren llegar a ser Cabos,
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quieren ser Sargentos y quieren ir progresando poco a poco y allá, en su interior sueñan con llegar a
ser Generalísimos; General de División, ¿por qué? Porque se cree lleno de méritos, cree que todo se
lo merece; y si trabaja en un algún sentido, si hace algún esfuerzo, clama su pago; y si no le pagan,
pues, protesta: “¡Sí, cómo no. No es justo, yo he trabajado, he luchado, tengo tales y tales méritos, sin
embargo a mí no me han sabido pagar, no me han sabido reconocer mis esfuerzos!”... ¡Así es el Hom-
bre Inferior.

Pero para que nazca el Hombre Interior tiene uno que volverse diferente; eso es lo difícil.
Sólo llegando a reconocer precisamente que uno no vale nada, a pesar de haber trabajado muy
duro dentro de sí mismo sobre su psicología, ¿verdad? Compuesta de lo normal del Hombre Exte-
rior. La bueno, de verdad, es llegar uno a comprender que los esfuerzos que uno ha hecho son nada;
tiene uno que llegar a entender que uno es un imbécil en el sentido más completo de la palabra.

Y esto que estoy diciendo, no son meras poses de comediantes, ni tampoco fingidas manse-
dumbres o actitudes pietistas, o mojigatería de muy mal gusto, ¡no señores!...

Verdad que cuando uno examina su propia existencia, cuando revisa su propia vida, llega a
descubrir que uno es un idiota, que no vale nada; en cuanto crea uno que vale algo, no puede nacer
en uno el Hombre Interior; mientras uno cree que vale mucho, seguirá siendo lo que ha sido siem-
pre, el hombre de la calle común y corriente, el señor que está de tras del mostrador en un almacén,
el boticario que prepara recetas, o el vendedor de artículos de primera necesidad, pero jamás el
Hombre Interior.

El Hombre Interior nace en uno como resultado de sus propias reflexiones; si se quiere que
nazca el Hombre Interior en uno, tiene que darse el lujo de destruir realmente lo que uno es, lo que
es uno mismo: un saco ahí, de reacciones mecánicas absurdas; un saco de percepciones, de simpa-
tías y antipatías mecánicas, de lujuria, etc., total, un cretino.

Si uno se da cuenta de que eso es, nada más que eso, se quitan las ínfulas de vanidad y se
dedica de verdad a lo que debe dedicarse: a la AUTODESTRUCCIÓN DEL MÍ MISMO.

Esto es algo que suena muy feo para las Gentes que se quieren mucho; a nadie que tenga Yo
o amor propio puede gustarle estas “palabrotas” que estoy diciendo yo aquí. Pues, ¡así es! Cuando
uno trabaje de verdad, sinceramente, está erradicando de su psiquis lo que debe erradicarse: Su
imbecilidad, su idiotez, cretinismo, ínfulas de grandeza, su autoimportancia, etc...

A medida que los elementos indeseables que lleva en su interior mismo se reduzcan a ceni-
zas, la Esencia, la Conciencia se va liberando, eso es ostensible, va resurgiendo en uno; esa Concien-
cia liberada es Fe, pero Fe de verdad, no creencias, esas creencias no sirven para nada, hablo de FE,
que ES SAPIENCIA.

Obviamente que, a medida que la Esencia se libera, aumenta la Sapiencia; cuando la totali-
dad del Ego es destruido, aniquilado, la Esencia, el Hombre Interior, queda completamente Auto-
consciente.

Ese Hombre nacido del Agua y del Espíritu es Fe verdadera, es el Hombre de Fe; no la fe, la
creencia aquella del carbonero, ni lo que le enseñaron a uno (los dogmas de tal o cual Religión), no
me quiero referir a esto.

El Hombre Consciente desprovisto de Ego, indudablemente por experiencia directa, vívida,
puede conocer los enigmas del Universo, puede experimentar en forma vívida los Misterios de la
Vida y de la Muerte; puede vivenciar Eso que está más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente,
Eso que no es del tiempo, Eso que es la Verdad.

Así pues, en tanto no nos hayamos dividido en dos Hombres: el Exterior, común y corriente,
y el Interior profundo, no seremos hombres de Fe, seremos hombres de creencias pero no de Fe.

Tampoco podemos exigirle a nuestros estudiantes un 100% de Fe, eso de la adquisición de la
Fe, es algo graduativo: Si alguien ha liberado tan sólo un 5% de Esencia pues tendrá un 5% de Fe; y
si es un 10% de Esencia lo que ha conseguido liberar mediante la trituración y desintegración de
algunos elementos psíquicos indeseables, pues tendrá un 10% de Fe; y el que ha disuelto un 50% de
Ego, pues tendrá un 50 de Fe; y el que ha logrado el 100% de destrucción del Ego, en otros térmi-
nos, el que ha conseguido liberar un 100% de su Esencia, tiene un 100% de Fe, es el Hombre de Fe
íntegra.
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Pero al repetir esto de “Fe”, me temo mucho que crean que se trata de la Fe del carbonero o
de la creencia; cuando digo “Fe”, me refiero a “Sapiencia”, a “Conocimiento”...

El Hombre Interior tiene derecho a conocer por experiencia mística directa la Verdad, tiene
derecho a experimentar con los Misterios de la Vida y de la Muerte, tiene derecho a trabajar con los
enigmas del Universo. Pues entonces la Fe es Conocimiento auténtico, no de la creencia.

Quien llega de verdad a ser Hombre de Fe, tiene que dar un nacimiento en sí mismo, al
Hombre Interior, es decir, tiene que dividirse en dos: El Hombre Interior colocado en un nivel,
naturalmente, de una Octava más elevada; y el Hombre Exterior colocado en un nivel bajo del
mundo en que vivimos.

En cuanto continuemos simplemente viviendo como hombres de nivel inferior en este mun-
do Tridimensional de Euclides, no será posible tener Fe, ni tampoco ser posible conocer en alguna
forma los Misterios de la Vida y de la Muerte, lo Real. Necesitamos dividirnos en dos, desdoblarnos.

Cuando uno llega a reconocer que dentro de sí mismo, en las profundidades del Hombre
Interior, hay una Autoridad colocada en una Octava más elevada, se somete a esa Autoridad, enton-
ces aumenta la Fe; pero uno puede someterse a esa Autoridad colocada dentro de uno mismo,
colocada en una Octava ascendente, o sea, que uno se ha desdoblado en dos.

El Hombre Interno se somete a esa Autoridad, y el Externo, a su vez, se somete al Hombre
Interior, y todo queda sometido en general a una AUTORIDAD ÍNTIMA, que no es otra cosa sino la
de su propia particularidad, la de su propio Logoi, la de su propia MÓNADA (hablando esta vez al
estilo Leibniz), la de su Padre que está en secreto.

Mientras más obedezca uno esa Autoridad, “tanto en los Cielos como en la Tierra”, es decir,
tanto en el Espacio Psicológico como aquí en el Espacio Tridimensional de Euclides, pues, tanto más
aumenta la Fe. Ante todo, tiene que darse cuenta que uno no vale nada, y someterse a la Autoridad
Interior, profunda; no hablo de una autoridad exterior, claro, sino de la VOLUNTAD ÍNTIMA; si uno
se somete a esa Autoridad Íntima, la obedece, la Fe aumenta.

Para someterse a esa Voluntad Interior profunda, tiene uno que reconocer su propia nadidad
y miseria; si uno cree que vale algo, no se somete; y sino se somete tampoco aumenta la Fe.

Para que la Fe se multiplique, necesita someterse a una Autoridad Superior Interior, profun-
da, a la Voluntad del Ser, a la Voluntad de su Mónada particular; la misma voluntad esta personal
que tenernos obviamente debe someterse a esa Voluntad Interior profunda que se ha formado
debido al desdoblamiento humano; entonces cuando uno se somete a esa Voluntad Interior profun-
da, pues, entonces marcha bien, porque esa Voluntad Interior profunda, a su vez, se somete a la
Autoridad Interior del Ser, cambia, se multiplica la Fe y actúa aquí en el mundo real en consonancia
con las Leyes interiores y la Voluntad del Ser; ya es algo diferente: Ya no es simplemente un robot;
porque las gentes comunes y corrientes no son sino robots, están programados para tal o cual
profesión, para tal o cual oficio, etc.

Así pues, que tener Fe es importante. Pero nadie podrá llegara a tener si no ha dado naci-
miento al Hombre Interior, si no ha llegado a desdoblarse en dos, si no ha llegado a eliminar de su
psiquis los elementos indeseables que lleva, puesto que sólo así surge la llamarada de la Fe (que no
es creencia sino Conocimiento y Sapiencia).

DISTÍNGASE ENTRE CONOCIMIENTO y CREENCIA, son diferentes. Creo que ustedes me
van entendiendo. ¿Qué más tienen para preguntar con respecto a la Fe o con respecto a la creen-
cia?.

D. ¿Son elementos básicos el conocimiento de los cinco Centros y la destrucción de los Egos,
como mecanismos para adquirir la Fe y el desdoblamiento?

M. ¿Mecanismos para adquirir la Fe? La Fe no se adquiere con mecanismos, la Fe se obtiene a
base de TRABAJOS CONSCIENTE Y PADECIMIENTOS VOLUNTARIOS; ningún esfuerzo mecánico
puede transformarnos, solamente pueden transformarnos los Esfuerzos Conscientes. La Fe no se
adquiere sino desintegrando el Ego; y el Ego no se desintegra, repito, sino a base de trabajos cons-
cientes y padecimientos voluntarios; se aparta completamente de los mecanismos, nada tiene que
ver con los mecanismos ¿Alguna otra pregunta? Tienen la palabra... 

D.  Maestro, quisiera hacerle una pregunta. La otra vez me mencionaba usted, platicando,
que en pasados Maha-Manvantaras, o el pasado Maha-Manvantara, no lo recuerdo bien, usted había
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creado los Cuerpos Solares Existenciales Superiores del Ser, cumpliendo con el Deber Parlock del Ser,
¿podría ser un poquito más específico en este sentido?

M. Bueno, cualquier Dhyani Bodhisattva, no solamente yo, ha creado, pues, los Cuerpos
Existenciales Superiores del Ser en otros períodos de manifestación cósmica, no precisamente aho-
ra. MI CASO PARTICULAR NO ES ÚNICO, es uno de los tantos casos que hay, dijéramos, en el
Megalocosmos... Sí, bien sabemos nosotros que existen los Días y las Noches Cósmicas; todo Uni-
verso tiene tiempos de actividad y tiempos de reposo. Ya hemos leído bastante lo que dicen las
Leyes de Manú sobre los Días y las Noches de Brahma, eso es obvio...

Bien, que yo haya creado los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser en un mundo ya des-
aparecido, eso no tiene nada de raro ni de extraño. Les di forma, les di vida, les puse en la existen-
cia, en la misma forma en que ustedes pueden hacerlo aquí en el planeta Tierra. Lo único es que mis
Cuerpos Existenciales no son creados en el planeta Tierra; por lo tanto, como Hombre Interior no
soy del planeta Tierra; en el planeta Tierra soy un extranjero, eso es obvio. Soy original, dijéramos,
de otro planeta...

En cuanto a mi Gurú, el fue el que me instruyó en un mundo antiquísimo; le venero profunda-
mente, porque él es, en el fondo, el autor de todas las partes Autorrealizadas e Independientes, Autóno-
mas de mi propio Ser; por lo tanto le venero; gracias a él pude conocer la Ciencia que me permitió crear
los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. ¿Alguna otra pregunta?

D. Maestro, ¿puede decirnos algo sobre la Entropía?
M. ¿Y qué decirles sobre la ENTROPÍA?... Es algo que está a la vista. Si pones una marmita

llena de agua caliente junto a una marmita llena de agua fría, veréis cómo se precipita la Entropía:
Hay un intercambio de calor y de frío, y por último, triunfa la Entropía y ambas quedan iguales.

Millones de personas actualmente, por ejemplo, están metidas dentro del camino de la En-
tropía; como no trabajan sobre sí mismas, cada día se vuelven más imbéciles, la Mente se les va
atrofiando, los Centros de la máquina orgánica cada vez están más degenerados, ya no les trabajan
todas las áreas del cerebro, y así, llegará el día en que la Ley de la Entropía los igualará a todos allá
abajo, en el “Tártarus”...

¿No se han fijado ustedes cómo iguala la Entropía a la gente? A alguien lo pueden enterrar
en un ataúd de oro y a otro en un ataúd de madera, y por muy bonita que sea la sepultura, a la
larga quedan iguales: Tan huesudos el uno como el otro (la “Pelona” a todos los iguala, eso es
obvio; ésa es la Entropía).

Así que estos “humanoides” que pueblan la faz de la Tierra, estos “bípedos tricerebrados” o
“tricentrados”, un día serán todos iguales (degenerados e incapaces); tan iguales, que apenas se
distinguirán el uno del otro.

Observemos la Tierra; dicen que cada día va andando despacio, es decir, que la rotación
sobre su eje es así: cada día más lenta, debido pues a las altas mareas y al roce de las aguas. Por otra
parte, el Sol dicen que se va enfriando; no pienso yo así, pero sí digo que conforme la atmósfera
terrestre se vaya enrareciendo, irá perdiendo la capacidad para analizar y descomponer los rayos
del Sol en luz y calor... La Luna, al paso que vamos, se irá alejando, si disminuye la velocidad de
rotación (así piensan y yo creo que sí: Eso es Entropía).

Un día la Tierra ésta será otra Luna más (la Entropía la habrá igualado). Por lo pronto,
veámosla como está marchando, toda bajo la Ley de la Entropía: Cómo se encuentran los mares, ya
están pues convertidos en basureros; peces moribundos, ríos contaminados, se mueren las criatu-
ras, la atmósfera contaminada con el “smog”, los frutos de la tierra adulterados. Eso es obvio. Los
pseudo-sapientes, que “todo lo saben”, han acabado con los frutos verdaderos de la Tierra; ahora ya
no encuentra uno ni manzanas para comer y nos toca “tragar peroles” (“¡Naranjas de California” sin
semillas! ¿Habráse visto cosa más estúpida?). Claro, he ahí la Ley de la Entropía: Los sabihondos,
satisfechos de su “sabiduría”, sin saber que lo que han hecho es degenerar a los vegetales, haciéndo-
los marchar por el camino de la Entropía.

Al paso que vamos, las tierras se irán volviendo estériles; las explosiones atómicas, pues,
acaban de “hacer su agosto”, y de proseguir así, un día la Tierra quedará igualada, entonces será
otra Luna.

Afortunadamente la Sabiduría, dijéramos, del TEOMEGALOGOS, lo tiene todo muy bien
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calculado; ya sabemos nosotros que sólo mediante la TRANSFORMACIÓN es posible vencer a la
Ley de la Entropía, pues la Transformación incluye SACRIFICIO; eso es ostensible...

Por ejemplo, si uno sacrifica el deseo sexual, esa fuerza transformada en otra cosa, cristaliza
el poder...   ...dentro de él, en el Ser (cristaliza en los Cuerpos Existenciales Superiores del
Ser). Si uno sacrifica la ira, aparecerá la gema preciosa de la Mansedumbre; si sacrifica el ansia de
dinero, la codicia insoportable, nacerá en uno, pues, el Altruismo; si sacrifica la envidia, se manifes-
tará en uno la Filantropía, el deseo de trabajar por el prójimo, la alegría por el bien ajeno; es decir,
que no pude haber Transformación si no hay Sacrificio.

El petróleo en una locomotora, por ejemplo, se sacrifica. ¿En aras de qué? De la energía que
pone en movimiento todo el tren (eso es Sacrificio). Y si la máquina es de carbón, como eran las
antiguas, se sacrifica ese combustible. ¿Para qué? En aras de la energía, en aras del movimiento del
tren... Sí, cuando uno sacrifica una Fuerza Inferior en aras de una Superior, hay Transformación. Lo
que pasa es que como el resultado es tan distinto, porque veamos, por ejemplo, un combustible
como el carbón, es distinto a la energía del ferrocarril; al ser sacrificado, se convierte en algo tan
distinto, pues, a la energía que pone en movimiento al ferrocarril; es completamente distinta la
energía del carbón, son diferentes...

Asimismo, cuando un hombre sacrifica sus impulsos sexuales, el resultado de esa energía
vienen a ser los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser (¿ven qué distinta, ven qué diferente es el
resultado?)

Así, pues, si se sacrifica durante el coito el Esperma, la Energía Liberada da origen al HOM-
BRE INTERIOR PROFUNDO y entonces se escapa uno de la Ley esa tan horrible de la Entropía
degenerativa.

La Tierra actual, por ejemplo, está completamente marchando de acuerdo con la Ley de la
Entropía y si no hay un gran Sacrificio, quedará igualada el día de mañana, convertida en una Luna
más; pero como no se ha terminado el programa (cada planeta tiene que tener sus Siete Razas,
antes de convertirse en Luna), pues hay que hacer un gran Sacrificio: se necesita la catástrofe y el
SACRIFICADOR va a ser el TEOMEGALOGOS...

Se necesita una catástrofe, ¿para qué? Para poder transformarla, hay que sacrificar esta Tie-
rra, esta Humanidad; todo esto hay que transformarlo, sacrificarlo. Se necesita una Transformación
y como resultado de esa transformación de energías, resurgirá una Tierra nueva con su Edad de
Oro y su belleza.

De manera que la catástrofe es una necesidad indispensable para poder vencer a la Ley de la
Entropía; si no hubiera esa catástrofe, la Ley de la Entropía, pues, terminaría igualando a la Tierra
con la Luna, sería una Luna más antes de tiempo; pero gracias a la Transformación que se va a
producir con ese Sacrificio, que será una catástrofe, surgirá una nueva Edad de Oro y una nueva
Humanidad...   ...La Tierra, pues, está agonizando, la Entropía la está llevando poco a poco
hasta ser Luna (esto lo puede saber cualquier persona que tenga un poquito de visión). Sólo me-
diante la Transformación se puede conseguir que todavía no se convierta en Luna, que surja de
entre el caos, pues, algo nuevo...

Pues sí, la Transformación que se va a realizar, se hará sobre la base del Sacrificio y terminará
con una gran catástrofe... Cristo mismo se sacrificó en el Gólgota para vencer a la Ley de la Entro-
pía, y al Dios Mitra lo ponían sobre un Toro, ahí, con el cuchillo clavado sobre el lomo del animal;
de la sangre que emanaba del Toro ese sagrado, brotaban las plantas y todo lo que es, ha sido y
será. Eso nos dice lo mismo: SACRIFICIO (indispensable para la Transformación; Transformación
urgente para trascender a la Entropía).

Si uno no hace nada, si no sacrifica aunque sea sus propias amarguras será víctima de la Ley
de la Entropía... Las gentes no tienen ganas de sacrificarse, ¡no! No comprenden la Ley del Sacrifi-
cio; ¿O creen que se puede hacer una obra profunda sin Sacrificio? Lo cual es absurdo, pues si uno
empieza con mucho entusiasmo, por ejemplo, a hacer una labor pero sin el ánimo de sacrificase,
tarde o temprano entrará la Ley de Entropía en acción y fracasará su labor; pero si uno comienza
haciendo una labor sobre la base del Sacrificio, producirá transformaciones incesantes y su obra
crecerá y será fecunda por doquiera, es claro...

Debe empezar por sacrificar uno aunque sea sus propios sufrimientos. Yo les aseguro a uste-
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des que la gente está dispuesta a sacrificar sus placeres y hasta sus vicios, su dinero, pero menos
nunca sus sufrimientos. La gente quiere mucho a sus sufrimientos, sus dolores; los quieren dema-
siado, todo lo sacrifican menos sus sufrimientos (¡eso sí que no!) Si uno empieza por sacrificar los
sufrimientos, puede dar un gran paso y vencer a la Ley de la Entropía...

¿Quién de ustedes está dispuesto a sacrificar sus propios sentimientos, a sacrificarlos de
verdad, verdad?

D. 
M. OLVIDARLOS, SACRIFICARLOS, TRANSFORMARLOS, NO VOLVER A PENSAR EN ESE

SUFRIMIENTO JAMÁS. Transformarlo en pura alegría, y nunca volverse acordar de que existieron.
Téngase en cuenta que la gente habla de sus experiencias, de los sufrimientos por los que

pasó, de las amarguras que tuvo: “Llegó a hacer, lo que hoy es, gracias a haber sufrido tanto”... Raro
es el que está dispuesto a sacrificar sus sufrimientos. La gente no tiene gana de sacrificar sus sufri-
mientos. ¿Para qué?...

D. ¿Por qué no está dispuesta?
M. ¡Los quieren mucho! ¿Quién no los quiere? Sí, observa tú a las gentes, mírales (tú eres

hombre práctico), observa la psicología de las gentes y verás cómo quieren sus sufrimientos; todo el
mundo los quiere, y se jacta en ellos, gozan recordándolos: “Cuando yo pasé por tantas y tales cosas,
cuando vendía dulcecitos en la calle para un día llegar a ser lo que soy, el Dr. Fulano de Tal, o el
poderoso señor de tal empresa. Yo, que vendía periódicos, yo que dormía en los andenes... ¿Cuánto
sufrí?...  ...La gente quiere demasiado sus propios sufrimientos...

D. 
M. Sí, y gozan... Los ricos que dicen estar poderosos y felices, en su lujo, recuerdan sus

sufrimientos (de cuando en cuando), así se sienten autoimportantes, recordándolos...
D. ¿La disolución de los sufrimientos es con el mismo mecanismo que uno utiliza en la disolu-

ción de los problemas?
M. El MISMO SISTEMA DE LAS TRANSFORMACIONES, TODO SE TRANSFORMA MEDIAN-

TE EL SACRIFICIO. Sacrifique sus sufrimientos, erradique de sí mismos los Yoes que los produjeron
y quedarán sacrificados los sufrimientos; los Yoes de los sufrimientos hay que erradicarlos, hay que
desintegrarlos, hay que pulverizarlos, volverlos cisco, y esa energía que resulta de ahí, produce una
transformación que hace de uno un Hombre diferente, y vence a la Ley de la Entropía...

 ...Puede uno investigar en el interior de la “panza” de la Luna, lo que sucede en las entra-
ñas de nuestro vecino satélite. Allí verán un grupo de YOES-SELENITAS que pertenecieron a gentes
de tipo lunar, cuando ese satélite, estuvo habitado (un día estuvo habitado hace tiempo ese satélite,
eso es cierto. Mucho antes de que esta Tierra en que vivimos viniera la existencia).

La Luna es muy antigua; cuando tuvo vida de verdad, pues tuvo gente también, Humanidad,
y hoy en día encuentra uno los restos de esas gentes entre los Yoes-Selenitas de los Mundos Infier-
nos Lunares (son todos iguales, no se distinguen el uno del otro). ¡Ya los igualó, completamente, la
Ley de la Entropía!: En la misma forma en que iguala dos cadáveres a la larga, aunque uno haya
sido sepultado en “cajita de oro” y el otro en “caja de palo” ¿no?

D. 
M. La Ley de la Entropía se encarga de igualar a los ricos y a los pobres y a todo el mundo;

¡ésa es la cruda realidad de los hechos!...
Así que, si uno no hace algo, si uno no transforma, si no se sacrifica o sacrifica algo, no se

transforma, y se no se transforma, se lo traga la Ley de la Entropía, eso es obvio. Vale la pena
reflexionar en todas estas cosas...

D. Una pregunta intelectual, Maestro: ¿Cómo se divide, etimológicamente la palabra “Entro-
pía”?

M. Bueno, a mí no me gusta estar dividiendo tanto las palabras. Pero, en todo caso, ésa es
una palabra griega que significa “TRANSFORMACIÓN”...

D. 
M. En griego significa: “Transformación”...
D. En resumen, ¿podría decirse que la Entropía es una Ley de Nivelación e Igualación en niveles

inferiores?
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M.- La ENTROPÍA ES UNA LEY INVOLUTIVA, descendente, DE CARACTER IGUALATIVO y...
 ...¿Qué en griego signifique “Transformación”? ¡Bueno, así es! Eso tiene otra acepción: No se

puede vencer a la Ley de la Entropía sin la Transformación, eso es obvio...
Pero nosotros en el Occidente no le damos...  ...ni en el mundo moderno se le da, estricta-

mente, el nombre de “Transformación” a la Entropía. Decimos que “hay que vencerla con la Transfor-
mación”, y la Transformación, sabemos, que solamente se produce mediante el sacrificio de una
Fuerza Inferior en aras de una Superior...

D. ¿Una Ley Superior, lava a una Ley Inferior?
M. Desde otro ángulo podríamos afirmar eso, pero no eso lo que estamos planteando en este

tema. Sin embargo, ya que te gusta tratar otras Leyes, con mucho gusto te la pongo entre comillas y
subrayada: “Cuando una Ley Inferior es trascendida por una Ley Superior, la Ley Superior lava a la Ley
Inferior”. Para que una Ley Inferior sea trascendida por una Ley Superior, se necesita que la Ley
Inferior sea sacrificada por la Superior, ¿no? Y cuando se sacrifica, entonces viene la Transforma-
ción y la Transformación convierte a la Ley Inferior en Superior...

D. Como en el caso de que se necesitan dos Razas más (la Sexta y la Séptima), y como se
necesitan, entonces, ¿hay una Ley Superior que va a ocasionar los sacrificios para que se cumpla esa
Ley? Es decir, ¿va a superar a la Entropía, la va a lavar, la va borrar?

M. En la Entropía, a la larga, se produce desorden, ¿no? Como lo vemos nosotros entre los
átomos y moléculas de un cadáver, hay desorden... En una Biblioteca, por ejemplo, si no se limpia,
si no se pone un orden, pues se va amontonando libro sobre libro, papel sobre papel y a la larga eso
es un caos que nadie entiende, un desorden...

En cambio, en la Transformación es diferente todo: En la Transformación se produce un
orden, un orden atómico...  ...me ha dejado a mi pensar, que en cualquier molécula del Universo
encontramos orden: En los pétalos de una flor hay orden, en los protones y electrones de un átomo
hay orden. Obviamente, si existe el orden en un átomo o en una molécula, entonces, quiere decir
que hay una FUERZA ORDENADORA; porque yo no podría concebir un orden en una molécula de
cobre o de almidón, sin una Fuerza Ordenadora...

Ahora, una Fuerza Ordenadora, tiene que ser una FUERZA INTELIGENTE, porque yo no
podría aceptar jamás una Fuerza Ordenadora surgida del “acaso” (porque el “acaso” no es inteli-
gente). Ahora, si el “acaso” es capaz de producir esa Fuerza Ordenadora, indudablemente ese “aca-
so” deja de ser “acaso”, se convierte en un PRINCIPIO INTELIGENTE.

Así que, por lógica exacta podemos decir, que el PRINCIPIO DIRECTRIZ ORDENADOR de
todo lo que es, ha sido y será, es el DEMIURGO CREADOR; sólo esa Fuerza Ordenadora maravillo-
sa, que puso en existencia los Universos, puede realizar transformaciones extraordinarias; más si
uno no utiliza esa Fuerza Ordenadora, entonces la Ley de la Entropía, poco a poco, va produciendo
el desorden de las moléculas, el desorden de los átomos, el desorden de la Mente, el desorden de
los Principios Psicológicos, y así terminaremos todos IGUALADOS, convertidos en algo que no tiene
la menor importancia. ¡Ésa es la cruda realidad de los hechos!... 

D. Maestro, quisiera que nos cuente algo sobre cómo es 3% que tiene uno al nacer, porque
algunos autores dicen que es un 3% de Esencia todavía, que digamos es...  ...un embrión...  ...de
Esencia pura que va creciendo...  ...a medida que se va alimentando la Personalidad. ¿Cómo es esa
Esencia, cómo nace y cómo se desarrolla?

M. Bueno, ante todo, partamos de dónde viene la Esencia. ¿Viene de dónde? Posiblemente
venga ella de la Galaxia; yo digo que viene de más allá, de más allá de la Galaxia. En eso hay
muchos conceptos... En todo caso, para mí, la Esencia viene de las Estrellas del firmamento. Nor-
malmente, se dice que viene desde del Infinito (por lo menos desde este Infinito que conocemos).
Desciende a la Galaxia, de la Galaxia pasa, pues, al Sol que nos ilumina, del Sol que nos ilumina
viene, pues, hasta los Planetas, de los Planetas viene a la Tierra...

Bueno, y hasta se puede hablar en el Lenguaje de la Música, ¿no? Yo siempre he pensado que
hay varios “Infinitos”. El Infinito de Einstein, para mí, es un Infinito. Dijo Einstein: “El Infinito tiende
a un límite”. Eso es cierto...   ...

El “Infinito de Einstein” (hasta donde los Telescopios pueden percibir, dentro de unos 600.000
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años luz) debe estar formado, como promedio, por unas 100.000 Galaxias, cada una con 100.000
millones de Soles.

Todo ese infinito de Einstein resonaría con la nota SI de la escala musical. Pero no se puede
decir que el Infinito de Einstein es el único Infinito. Más allá del infinito hay un espacio vacío; y más
allá del espacio vacío hay otro Infinito; y más allá de ese Infinito hay un espacio vacío; y más allá
del espacio vacío hay otro Infinito, y eso no tiene límites jamás en matemáticas.

Si pensamos nosotros en los varios Infinitos, que pueden ser demostrados mediante las Mate-
máticas Transfinitas, entonces comprenderemos que las posibilidades para nosotros son también
transfinitas.

Podríamos decir que “Infinito más Infinito es igual a Infinito”. Ahora, si les invito a sumar
varios Infinitos se viene a demostrar los varios Infinitos. Pero aquí ya no se usan ni siquiera los
números; en matemáticas se usan signos diferentes. El símbolo, por ejemplo, del Infinito se usa
para las operaciones.

En todo caso quiero decirles lo siguiente: Este infinito de Einstein resuena con la nota SI de
la escala musical; la Galaxia en la cual vivimos nosotros resuena con la nota LA; el Sol que nos
ilumina con la SOL; los planetas que giran alrededor del Sistema Solar, con la nota FA; la Tierra en
que vivimos con la nota MI; las entrañas de la Tierra con la nota RE.

El DO para el Absoluto, el SI para el Infinito, LA para la Galaxia. SOL corresponde al Sol que
nos alumbra, FA a los planetas que giran alrededor del Sol. MI a la superficie de la Tierra. RE a las
entrañas de la Tierra o Mundos Infiernos.

Luego vuelve el DO del Absoluto, de las entrañas de los metales para abajo; de abajo para
arriba iríamos comenzando con el DO del Absoluto; RE de las entrañas de nuestro mundo; MI con
las variaciones orgánicas; FA con los planetas que giran alrededor del Sol; SOL, el Sol que nos
ilumina; LA, la Galaxia; SI, el Infinito para luego volver a llegar a la nota Do (Do-Re-Mi-Fa-Sol-La-Si,
Si-La-Sol-Fa-Mi-Re-Do).

Todo este respectivo orden se procesa con las Octavas de la Ley Sagrada del Heptaparapar-
shinock. De manera que este Infinito de Einstein se mueve en la Orquestación de las Esferas, es algo
que camina, que tiene vida.

La Esencia proviene de la Galaxia en que vivimos con la nota LA; con la nota SOL atraviesa el
Sol que nos ilumina; con la nota FA atraviesa los planetas del Sistema Solar. Lamentablemente la
Esencia quedó enfrascada debido a cierta equivocación de algunos Individuos Sagrados, entre toda
esa multiplicidad de elementos indeseables que constituyen el mí mismo, el Ego.

Hay que romper pues ese grueso montón de elementos indeseables, si es que queremos que
la Esencia regrese de donde vino. Necesitamos, ante todo, que el CENTRO MAGNÉTICO colocado
en la humana Personalidad sea transferido completamente (como decíamos en uno de los capítulos
pasados), a la Esencia.

Para poder llegar a transferir el Centro Magnético desde la Personalidad al Absoluto, se
necesita de verdad meterse a trabajar sobre sí mismo; si no se hace, ¿cómo se hará posible? Ésa es
mi respuesta a en cuanto a la Esencia... 

D.  Venerable Maestro, el año 2500 será definitivo para el Planeta Tierra?
M. El año 2500 es simbólico. Si sumamos el 2 con el 5 nos da 7. Y eso nos recuerda el

Séptimo Sello del “Apocalipsis” de San Juan. La humanidad ha rasgado seis Sellos; falta que rasgue
el Séptimo Sello. Empero, “el día y la hora nadie la sabe, sino el Padre”, así está escrito y así será.

En todo caso, lo que si puedo asegurarles es que el Cataclismo Final está más cerca de lo que
la gente piensa... 

D.  Quiero que deje más o menos especificado los cuatro tipos de Hanasmussen, es muy
interesante saberlo.

M. Hay CUATRO TIPOS DE HANASMUSSEN. Hay Hanasmussen de primer grado, el que
solamente tienen el CUERPO PLANETARIO, nada más; no han creado los Cuerpos Existenciales
Superiores del Ser, no tienen sino el Cuerpo Planetario, nada más; a la hora de la muerte son
mortales; claro que tal clase de sujeto en vida acumulan un “algo” fatal, peligroso en parte, con las
mismas actividades del Ego en su psiquis; a la hora de la muerte lo único que revive ahí, es un
montón de diablos que no tienen ningún valor, es basura.
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La segunda Clase de Hanasmussen son aquellos que se mueren teniendo fabricado el CUER-
PO ASTRAL para su uso particular; lo crea, pero no prosiguen en el Trabajo Esotérico, le falta la
continuidad de propósitos por falta de un Centro de Gravedad permanente; no disolvió los elemen-
tos indeseables de su psiquis, se dedica la hechicería y a la magia negra.

Esa clase de criaturas, si no se resuelven a desintegrar los elementos indeseables de su psi-
quis, en nuevas existencias, les tocar forzosamente que ir incorporándose en organismos animales
para poder eliminar las características de Hanasmussen.

Hay una tercera Clase de Hanasmussen que son los que fabricaron los CUERPOS EXISTEN-
CIALES Superiores del Ser, pero que no disolvieron el Ego; a éstos no les queda más remedio que
eliminar lo que tienen de Hanasmussen, disolviendo el Ego; o definitivamente, involucionar entre
las entrañas de la Tierra. Prácticamente son casos perdidos, abortos de la Madre Cósmica.

Hay una cuarta Clase de Hanasmussen: la de los BODHISATTVAS DE LOS DIOSES que se
dejaron Caer; es claro que si no se resuelven a disolver lo que tienen de Hanasmussen, así también
les toca involucionar entre las entrañas de la Tierra (como lo están haciendo Moloch y muchos
otros). Así vemos las cuatro Clases de Hanasmussen... 
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 Conforme vayan vocalizando, van desarrollando ese poder mágico, de lo cual hablamos;
pues ciertamente, hay escuelas de oratoria donde se nos enseña la vocalización.

Discípulo. ¿Esto lo voy a escribir para los cursos que hay para gnósticos, Maestro?
Maestro. Para todo el mundo, sí. Lo que sí es que van a adquirir todos un gran poder en la

palabra, si se les enseña, además, la vocalización.
D. Maestro, pero hay una cosa que está yo no sé hasta qué punto. Cuando uno se matricula en

una escuela de Kárate, de Judo o de estas artes marciales, una de las cosas que se supone que tienen en
cuenta los instructores, es más o menos a quién le van a dar estas enseñanzas, Maestro, porque es que
un karateca puede desencarnar a una persona, puesto que tiene poder en la mano. ¿Hasta qué punto se
pueden dar claves a todo el mundo para que adquiera poder en el verbo si no saben como lo van a
utilizar? Ahí está el problema.

M. “No te metas en camisa de once varas”.
D. ¿A los hermanos gnósticos sí, porque se suponen que están mejor?
M. Por lo menos están luchando por la eliminación de los defectos, pero realmente adquieren

poder en la palabra. En su aplicación en la oratoria, es tremenda...
D. Usted, Maestro, nos ha enseñado a utilizar las siete vocales, pero mucha gente se extraña de

que la “M” y la “S” estén incluidas; es decir, se sorprenden cuando les decimos que también son vocales.
¿Qué nos podría usted decir al respecto?

M. La “M” y la “S” también son vocales. Pero si nos ponemos a discutir sobre que si son siete o
que si son cinco, no llegaríamos a ninguna parte. La cruda realidad de los hechos es que los lemu-
res, por ejemplo, usaban normalmente un alfabeto de 300 consonantes y 51 vocales; las sabían
articular.

Lamentablemente, la palabra fue degenerando, la capacidad hablativa fue degenerando con-
forme el ser humano se fue también degenerando, y hoy apenas se usan unas pocas consonantes y
vocales. De ahí que algunos arqueólogos se hayan visto en apuros para articular consonantes y
vocales encontradas en ciertas piezas arqueológicas antiguas. No pueden articularlas, y han hecho
con esas consonantes combinaciones inglesas (como la “th” inglesa), pero esas no son combinacio-
nes hechas por los Lemures. Así, pues, LA CAPACIDAD HABLATIVA SE HA IDO PERDIENDO lamen-
tablemente.

El idioma Chino, sin embargo, conserva todavía muchos sonidos de la antigüedad; el idioma
Chino es de lo más rico que hay. De manera que sí vale la pena reflexionar un poquito en eso.
Muchos afirman que los idiomas más difíciles de aprender son el chino y el español.

Nosotros lo hablamos porque es nuestro idioma y un Chino lo habla porque es su idioma,
pero para quienes no hablan ni el Chino ni el Español, no deja de ser un poco difícil aprender estos
idiomas. De modo que   la capacidad hablativa ha degenerado espantosamente. Ciertamente,
el vocabulario que se está usando, en forma colectiva, resulta demasiado pobre, muy pobre. Aún,
los mismos escritores modernos, ya no poseen un vocabulario muy rico que se diga, sino pobre.
Normalmente, hoy en día se podrían usar siete vocales; la “M” y la “S” también son vocales.

D. 
M. La “M”: mmmmmmm; la “S”: sssssssssss... Son vocales... ¡Hay tantas cosas!... Es como,

por ejemplo, actualmente, de todos los Fenómenos de la Naturaleza que se suceden a nuestro
alrededor, tan sólo ES PERCIBIDA UNA MILLONÉSIMA PARTE, parece increíble; no me estoy refi-
riendo a Fenómenos Metafísicos, sino Físicos, y que solamente una millonésima parte sea lo que se
percibe, indica eso el estado de Conciencia tan dormida en que se encuentra la humanidad.

D. Usted no tiene... 
M. Yo he notado, por ejemplo, entre los Fenómenos de la Naturaleza, cosas que algunas
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veces he comentado con alguien y he resuelto no volverlas a comentar, no las entienden...
Por ejemplo: Yo conocí personalmente al Mariscal De Gaulle (el General de Gaulle, el Gene-

ral Francés), durante la Segunda Guerra Mundial. Un hombre joven; estaba joven cuando se levan-
tó contra Hitler; no estuvo de acuerdo con el Mariscal Petain. El Mariscal Petain le hizo el juego a
Hitler. Y sí, el Mariscal Petain consiguió, pues, que el Führer no invadiera la totalidad de Francia. El
Mariscal Petain, no teniendo capacidad de resistencia, sencillamente, como para poder derrotar a
las fuerzas germanas, resolvió hacerle el jueguito ahí ¿no?, un jueguito político ahí, ¿no?

D. ¿Para que no bombardearan París?
M. Para evitar que se bombardeara a París y acabara de destruir toda Francia. Por cierto, que

le pagaron mal al Mariscal Petain: Al fin, lo sentenciaron a prisión perpetua. Ya de por...  ...pri-
sión. Pero, bueno, al principio iba a decir que, lo conocí joven, tan joven como podía estar yo (a
ustedes voy a comentarles algo que nadie me ha entendido jamás, nunca. No espero que ustedes
me lo entiendan, entre paréntesis): ¡Desencarnó a la edad de 80 años!...

D. ¿El General de Gaulle?
M. De Gaulle... ¡Y lo conocí tan joven como yo y desencarnó de la edad de 80 años! (No

espero que ustedes lo comprendan, porque es imposible que las áreas del cerebro hechas para
registrar eso, estén funcionando en ustedes, no están funcionando); siendo de mi misma edad,
¿cómo desencarnó a la edad de 80 años.

D. Permítame una aclaración [risas], es posible que medio se comprenda, ¿no? [Risas] O a lo
mejor nos confundimos más. Yo estoy confundido, pero quisiera aclarar algo. ¿Usted lo conoce en el
momento de la Guerra Mundial, cuando él tenía, lo que usted dice su edad de hoy?

D2. ¿No será que no...  ...de la misma edad?
M. Eso fue por allá, en la época de 1939, ¿hace rato, verdad? Joven...
D. ¿Y vino a desencarnar ya de 80 años?
M. Y vino a desencarnar ya de 80 años, y lo conocí joven, jovencito... Matemáticamente

diríamos...
D. ¡No hay por dónde!
M. ¡No hay por dónde, absurdo! Y les digo a ustedes: Las áreas para registrar ese fenómeno,

no están funcionando en el cerebro humano.
D. ¿Pero usted lo conoció físicamente, Maestro?
M. Sí, por esa época... ¡Y muere a la edad de 80 años!... 
D. ¿Él si transcurrió su vida normal, como fue sucediendo?
M. Su currículum vitae, normal...
D. ¿Él llevó su “horizontal”, perfectamente igual a cualquier ser humano?
M. [Como] cualquiera...
D. ¿Con la única diferencia, que usted no ha llevado la misma vida horizontal, como la llevan

los demás seres humanos?
M. Pues, puedes buscarle mucha escapatoria, pero eso no tiene explicación lógica. [Risas].
D. ¿  ...de egoica no tiene nada?
M. Ahora, no nos vayamos, ahora, al Mariscal De Gaulle, busquemos...   ...situémonos acá,

con nosotros mismos. Por ejemplo, no hay nadie en el camino de la vida que no haya tenido compa-
ñeros de escuela, de colegio, y no hay nadie en el camino de la vida que no haya visto a sus compa-
ñeros morir ya viejos y sin ocurrírseles jamás qué pasó y mucho menos hemos reflexionado en eso.

Investiguemos, reflexionen ustedes y verán; conocí familiares, amigos, compañeros de escue-
la, los vi morir viejos y yo sigo vivo, ¿cómo se explica eso?

Voy a decirles: Realmente no me parece que ustedes puedan entenderlo, porque hay áreas
que no están trabajando; para poder entender tendrían que tener ciertas áreas que actualmente no
están trabajando....

Vienen las disculpas de uno: “Claro, es que fulano de tal agotó la vida porque fue muy calavera,
se dedicó al licor, pero lo cierto fue que murió ya viejo”; más viejo de lo que es uno, y siendo poco más
o menos de la misma edad, una edad similar en la escuela o en el colegio...

D. Si aquella persona murió a los 50 años y uno tiene 50 años, ¿aquella persona murió a los
80?
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M. Murió de 80. Ustedes siempre lo han interpretado que aquella persona se dedicó a los
vicios, alcohol, drogas, se degeneró y murió más pronto de lo mandado, o se envejeció más pronto
de lo mandado, esa ha sido siempre la disculpa.

Pero la cruda  realidad es que ha muerto más viejo el amigo fulano de tal que nosotros,
habiendo llevado una vida similar y murió hecho un anciano.

Nosotros disculpamos muchas cosas, decimos que el alcohol, drogas, etc. Nacieron poco más
o menos en nuestra época, pero se envejecieron aparentemente más rápido que nosotros. Decimos:
“Fulano de tal tiene tantos años, pero ya parece un anciano”. Decimos así porque lo conocimos, pero
sus nietos no dicen eso, dicen: “Ése es mi abuelito fulano de tal”.

Allí hay una falla que no cabe dentro del intelecto, el intelecto no la capta; y aún más, que no
existen las áreas del cerebro para ese problema; es uno de los fenómenos de la Naturaleza que se
suceden a nuestro alrededor, que no son captados actualmente con las facultades humanas existen-
tes.

¿Qué sucedió realmente? Que esa persona llegó a los 80 años; si fue nuestro compañero,
jugó con nosotros, ¿cómo es posible?

D. Maestro, ¿el hombre genera espermatozoides de diferentes tipos, y procrea por intermedio de
la mujer hijos también diferentes?.

M. Claro está que sí. Hay espermatozoides que no son completos, de ahí viene la degenera-
ción de un humano: Cuando nace, nace paralítico, o en alguna otra forma; si el padre del señor de
quien estamos hablando genera espermatozoides iguales siempre, pero en diferentes tipos A, B y C,
los hijos son todos iguales. ¿Es posible que un espermatozoide de esos haya vivido 30 años más?

Es posible, mejor dicho, no el espermatozoide sino el hombre aquél. He ahí un fenómeno que
no podría yo trazarle una paralela, no podría ser esquematizado en forma alguna, no podría, por-
que sencillamente no existen facultades para poderlo percibir, es una laguna de la Mente.

Voy a decirles otra cosa, otra laguna, para que vean ustedes (estoy hablando de fenómenos
que se suceden a nuestro alrededor y que no son perceptibles): Si ustedes entran a las iglesias, a
veces se encuentra mujeres u hombres de tal, cual forma, muchas veces encuentra uno una beata
que está rezando. Y esa beata se ha parecido a alguna santa de ésas que hay de mármol, palo o lo
que sea, muy similar, tan similar que asombra; eso lo puede haber observado cualquier persona que
entre a la iglesia, yo lo he observado, se ve una persona ahí rezando vestida de pronto con un
hábito de la Virgen del Carmen, pero no parece una estatua que debiera estar en una iglesia.

Bien, llega uno a creer que esa persona que hay allí en el Templo es de carne y hueso; pero
no lo es, porque hay un fenómeno muy conocido desde la Edad Media y desde los tiempos antiguos,
que es el de las ESTATUAS VIVIENTES, porque en realidad, las estatuas se van cargando con los
Fluidos Vitales de los devotos, de los fanáticos.

Y se cargan tanto que llegan a impregnarse de la Potencia Vital de los devotos, inclusive
llegan a adquirir movilidad y hasta a escaparse físicamente del lugar donde están, y pueden ocupar
un lugar, por ejemplo, entre los devotos, y sentarse y arrodillarse, y rezar, y todas esas cosas; y
luego volver la estatua, volver otra vez esa figura, a ocupar su puesto, y la gente ve a esa persona
allí, llorando y toda esa cuestión, y resulta que no es una persona de verdad, es una estatua.

Lo que estoy diciendo, eso es común, por eso hay muchas tradiciones que dicen que la Virgen
de Lourdes se escapa constantemente, bueno, a veces que se escapa...

D. Y la virgen de Chiquinquirá que caminó...
M. Camina... Eso lo sabían hacer a voluntad los Judíos de Praga: Ellos hacían una estatuilla

de piedra, la preparaban mágicamente, e inclusive llegaban a manejarla o a mandarle a hacer tales
o cuales cosas a otros lugares, hasta a robar la mandaban; es así el fenómeno de las estatuillas de
Praga en los barrios Judíos...

Se va cargando la estatua de Fluidos Vitales, llega a adquirir movilidad, y llegan momentos
mágicos en que se escapan y ocupan lugar entre los fieles y dicen: “Esta persona tiene un parecido a
una estatua, a un santo”...

¡Sí señor, es la estatua del santo! Pero a nadie se le ocurre pensar que es la estatua del santo,
a nadie se le ocurre. ¿Por qué no se les ocurre?. Porque están profundamente dormidos en su
Conciencia.
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Yo sí las he descubierto, a mí no me hacen daño, pero sí he visto que todos los miembros de
la iglesia ante una estatua de esas, arrodillados, el lugar de la estatua ha quedado vació, y ninguno
de los miembros de esa iglesia se ha dado cuenta de eso.

No estoy hablando de un fenómeno de otra Dimensión, sino de algo físico. Si hubiera tenido
en ese momento una máquina fotográfica, hubiera podido fotografiar el hecho; pero también hay
quien no me lo hubiera permitido, o que, mejor dicho, me hubiera sido peligroso también.

Esa clase de gérmenes tienen GUARDIANES ELEMENTALES, y si se dan cuenta de uno está
entregando ese secreto, pueden fulminar a uno. No se puede entregar eso.

A mí me ha pasado que estando en la iglesia hay una persona parecida a una estatua, rezan-
do, orando, y era la misma estatua que se había escapado por un momento, y que estaba allí. Eso
sucede normalmente en la Tercera Dimensión.

Temo haber dicho demasiado, porque de pronto van ustedes a descubrir una cosa de esas en
una iglesia y cuando la descubran pues...

Esos fenómenos tan sólo son percibidos en una millonésima parte por el ser humano; una
millonésima parte de los Fenómenos Físicos que suceden a su alrededor...

Me sucedió un caso insólito: Resulta que un día, en el Astral, una Dama Adepto vino a
visitarme a casa en Astral; me puse a platicar con ella sobre asuntos Esotéricos, y por último termi-
né diciéndole:

– “Quiere decirte que quiero desencarnar; yo tengo ganas de morirme”.
– “Ojalá te pudieras morir, pero ni tú ni yo podemos morir”. Quedé estupefacto...
– “¿Cómo, qué me está diciendo?”
– “Es algo tal como lo oyes”.
– “¿En qué año nació usted?” Le dije:
– “Yo nací el 6 de Marzo del año 1917”. Estaba convencido que había nacido en Bogotá,

Colombia, Suramérica. Así se lo dije y respondió:
– “¿Pero no te acuerdas tú que dos años más tarde, en el 19, vivías en el Norte de México? ¿No te

acuerdas de aquellas letras que yo te vendía cuando yo trabajaba en el almacén de Los Angeles, y que tú
viajabas desde el Norte de México hasta Los Angeles a comprarme esas letras?”. Quedé asombrado...

¡Qué van a saber los científicos de todos los fenómenos de la vida y de la muerte!. Por
ejemplo: Qué tan fascinados estarán con su ciencia ésa ultramoderna, ¿no? Es ridícula de por sí.
Piensan ellos que ahora ya se vive más bien; que para el año 2001 ó para el año 2100, se podrá vivir
120 ó 130; que a principios de siglo, cuando mucho se llegaba a 40 años ó 50; así los oí por
televisión, hace unas noches, rebuznando de la forma más espantosa, eso es ridículo.

Todos sabemos muy bien que nuestros antepasados vivieron más. Por ejemplo: Sé de algunos
de mis familiares que duraron más de cien años, y creo que entre ustedes deben haber tenido
familiares que vivieron edades bastante largas.

En la Edad Media se vivía normalmente más tiempo que ahora; eso es fácil computarlo.
Sencillamente con las estadísticas, sencillamente con las notarías, los archivos viejos, no es difícil,
para eso no hay problemas, ¿no? Está comprobado. ¡Qué me vengan a decir que se vivía 40 años a
principio de siglo y que ahora ya se está viviendo alrededor de 80 gracias a los antibióticos y a las
maravillas de los hombres de ciencia, esto no es más que una ridiculez!

Desde que punto de vista Esotérico nosotros los Iniciados sabemos muy bien que en la Lemu-
ria se vivían normalmente de 12 a 15 siglos, pero entonces el ser humano estaba gobernado por el
PRINCIPIO FULASNITANIANO, ese que gobierna a los hombres. Desafortunadamente, como quiera
que fue, dijéramos colocado en el organismo humano el abominable Organo Kundartiguador, las
cristalizaciones de las malas consecuencias del citado órgano fue un verdadero desastre; la Con-
ciencia quedó englobada, embotellada entre esas malas cristalizaciones, y lógicamente las mismas
deterioraron el Cuerpo Vital y comenzó a acortarse la vida, y todas las facultades humanas se
precipitaron por el camino de la Entropía, (principio degenerativo que tiende a igualar a la larga a
todo).

Así pues, ya en la Atlántida se vivía menos de la mitad, ya en Egipto apenas se vivían 140
años como promedio de la vida humana, y en la Edad Media como máximo, 110 ó 120 por ahí. A
principios de este siglo normalmente se llegaba a los 80, pero en esta época, aquí en México, el
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“Seguro” ha dado como promedio de la vida humana, de los 50 a los 65, es decir, ya casi no se
vive...

D. El promedio en Venezuela son 61 años.
M. ¿61? Pues casi no se vive. Así, pues, no vengan a decir que ahora es cuando más se vive.

Ahí se ve el estado de Inconsciencia en que se encuentran, ¡es tan terrible!
Ahora, nosotros tenemos procedimientos, en nombre de la verdad los tenemos, para vivir

más allá de lo normal. Les soy sincero a ustedes, yo soy un hombre que está viviendo más allá de lo
normal. Ustedes dirán: “que cómo es posible”. Sí, se los puntualizo: El cerebro que estoy utilizando
para pensar estuvo 4.000 años en un sarcófago en Egipto. Yo dejé el cuerpo vivo cuando me tocó
vivir en la Dinastía de los Faraones, nací en Egipto pero no morí en Egipto, mi cuerpo pasó a un
sarcófago; dejé ese cuerpo allí vivo, lo puse en Estado de Catalepsia, digo “Catalepsia” para que
ustedes me entiendan, pero es una ciencia más antigua que la de la Catalepsia.

Por ejemplo, los hipnólogos usan el Hipnotismo para poner en trance hipnótico a cualquier
persona para dormirla, yo no uso el Hipnotismo porque me parece demasiado pobre, muy incipien-
te, para juegos de niños pequeños ¿Qué uso yo? Otra ciencia superior a la del Hipnotismo, que es la
que yo pongo en práctica; a cualquiera, lo desdoblo, lo vuelvo a doblar, lo saco en Astral, pero
realmente es una ciencia que conozco y que es anterior a la Catalepsia, más poderosa...

D. ¿Usted era Iniciado en ese momento?
M. He sido Iniciado desde hace varios Maha-Manvantaras.
D. ¿Usted contribuyó a la creación de la Tierra junto con los Cosmocratores?
M. Estuve con los Cosmocratores desde la aurora, desde el momento en que la Tierra surgió

del Caos... Bueno, les estoy contando lo de Egipto: Mi cuerpo quedó allí en Catalepsia, está en la
cripta subterránea, hace como 4.000 y tantos años, desde la época de Kefrén.

Pero por esta época, en pleno siglo XX, me estoy revistiendo con este cuerpo mediante el
Intercambio Atómico, los átomos de este cuerpo están pasando al CUERPO EGIPCIO, los átomos del
Cuerpo Egipcio están pasando a éste; ya parte del cuerpo que tengo es Egipcio, y dentro de unos
tres a siete años la totalidad del Cuerpo Egipcio estará aquí.

De manera que, cuando salga para las Canarias, voy con el Cuerpo Egipcio totalmente, ya no
llevo nada del cuerpo éste de por acá. Por medio del Intercambio Atómico en la Cuarta Vertical, los
átomos se acomodan al arquetipo vibratorio, y eso me permitirá a mí poder realizar la Gran Obra,
de lo contrario, ¿cómo? ¡Un trabajo tan largo!...

D. ¿Y qué pasa al tener después usted el Cuerpo Egipcio?
M. Ya tengo parte, por lo menos pueden estar seguros que esta cabeza que ustedes ven ya es

la Egipcia, ya es parte.
El otro día estaba en una conferencia y hubo gente que me distinguieron como Egipcio; ya la

cabeza es la misma que estuvo entre el sarcófago, el resto del cuerpo pues está cambiando, las
vísceras, todo. En este momento “soy la muerte”. ¿Por qué? Porque el cuerpo que tenía Víctor
Manuel Gómez, ese cuerpo, ya está en proceso de desintegración, sus átomos están pasando a un
sepulcro, y los átomos de aquél están pasando acá.

D. ¿Y esos los podría volver a revivir?
M. Pues ese cuerpo de Víctor Manuel Gómez no queda muerto, queda vivo pero con las

funciones orgánicas en suspenso. De manera que si ustedes observan cuidadosamente cierta apa-
riencia aquí, pues hace que la gente no se me acerque, pero realmente “soy la muerte”.

Los antiguos Egipcios cultivamos una ciencia que los modernos ni remotamente sospechan;
esta ciencia nos ha permitido a nosotros conservar nuestros cuerpos físicos, poder existir y salir con
nuestro cuerpo desde el sepulcro para fuera, para vivir entre los mortales en pleno Siglo XX. No
quiero decir que todos los compañeros de esa época hicieron lo mismo, pero sí existimos un grupo
de Hombres que dejamos nuestros cuerpos vivos entre el sepulcro, muy bien sellado.

D. ¿Qué relación tiene eso con las tragedias de que se habla y las cosas terribles que han pasado
a los arqueólogos que han cavado en las Pirámides de Egipto, en las tumbas donde se han encontrado
cuerpos perfectamente conservados?

M. Son gentes que han llegado a profanar nuestro sepulcro y entonces han muerto, han
venido a profanar nuestro sepulcro, y han recibido su merecido, su castigo, han creído que es burla.
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Por ejemplo, se puso la maldición en la tumba de Tutankamón; los arqueólogos no creyeron, toma-
ron la cosa a juego (como son los modernos, que toman todo a juego). Bueno, no queda uno vivo,
todos murieron...

En la Lemuria se podía vivir 12 a 15 siglos, y luego fue disminuyendo, hasta que hoy ya casi
no se vive. ¿Bajo qué principio quedó gobernada la humanidad ya degenerada?. Después que inició
su proceso degenerativo, ya no quedó gobernada bajo el Principio Fulasnitaniano, quedó goberna-
da bajo otro principio, el PRINCIPIO ITÓKLANOS, que es el principio que gobierna la vida humana,
gobierna a los perros, los caballos y a todos los animales.

Antiguamente había tiempo para crear, los que no habían creado los Cuerpos Existenciales
Superiores del Ser, tenían tiempo más que suficiente para poderlos crear; hoy ya casi no hay tiem-
po, ya casi no se vive, porque desde que el ser humano quedó gobernado por dicho principio,
muere cuando menos se piensa; antiguamente se moría a conciencia...

Vean si es triste, que actualmente el ser humano dependa del mismo principio que gobierna a
las bestias, ya no está gobernado por el Principio Fulasnitaniano, eso es tristísimo, lamentable de
verdad.

Sin embargo, cuando uno fabrica los cuerpos Existenciales Superiores del Ser y alcanza el
estado de Hombre Verdadero y elimina el Ego, vuelve a quedar bajo el Principio Fulasnitaniano, a
condición de integrarse antes que todo con el Logos, porque por ahí hay un códice que dice: “Los
Dioses crearon a los hombres de madera, y después de haberlos creado, los fusionaron con la Divini-
dad”, pero luego añade: “No todos los Hombres lograron fusionarse con la Divinidad”.

Es claro que los hombres no logran la fusión integral con el Logos; esos, al fin y al cabo
involucionan entre las entrañas de la Tierra y se desintegran; son creaciones que están llamadas a
la desintegración.

No todos logran integrarse con la Divinidad, y para depender del Principio Fulasnitaniano se
requiere antes que todo la fusión del Hombre con el Logos; conseguido eso, entonces depende del
Principio Fulasnitaniano, y como punto de partida se le confieren mil años de existencia.

Si al llegar a los mil años desea alargar la vida, pide otro alargamiento, otros mil, y si quiere
alargarla más, vuelve y pide otros mil; hay Maestros que tienen millones de años de existencia...

Mil es el número exacto de años de vida que tiene un hombre que esté gobernado por el
Principio Fulasnitaniano. El Conde Saint Germain decía que durante los primeros mil años que le
dieron de vida todavía encontraba cosas nuevas sobre la Tierra, novedades que le llamaban la
atención; después de los mil años ya no encontró nada nuevo sobre la Tierra; así decía el Conde
Saint Germain.

Ahora, hablando sobre los Cuernos, en eso existe también lo positivo y lo negativo; los Hiero-
fantes Egipcios usaban los CUERNOS DE PLATA, yo he asistido en Cuerpo Astral a la Danza de Plata
de los Hierofantes, donde los Hierofantes concurren a la Danza Sagrada llevando Cuernos de Plata.

Los Cuernos son simbólicos, representan la CONSTELACION DE TAURO, el VERBO, la PALA-
BRA, de manera que tenemos que pensar en los Cuernos, los Cuernos de Plata de los Hierofantes...

No niego que en la caída que tuve en la Meseta Central del Asia, perdí los Cuernos, ya los he
vuelto a recobrar; solamente aguardo ahora tener en mi poder, en mi puño, la Piedra Filosofal, para
luego ver cuántos Tridentes van a aparecer en esos Cuernos.

Si logro que aparezcan los SEIS TRIDENTES, me daré por satisfecho. ¿Ustedes saben lo qué
es tener los Seis Tridentes? Es mucho aspirar, solamente los tienen los que hayan desarrollado la
Razón Objetiva en su más alto grado, el grado aquél de la Infinitud, mejor dicho, a tres pasos del
grado de la Infinitud que todo lo sustenta, en su forma de ser más elevada; cada Tridente indica el
grado de fuerza.

Esos Cuernos, ¿de quién son? Son de LUCIFER. Pero, ¿y quién es Lucifer? La Reflexión del
Logos dentro de nosotros mismos (ustedes han visto que uno produce sombras), la Sombra del
Cristo; entonces, ¿podría ser mala la Sombra del Cristo, o tenebrosa? Sería absurdo suponerlo.

Si nosotros exorcizáramos, anatematizáramos a la Sombra del Señor, sería tanto como anate-
matizar al Señor, entonces Lucifer-Nahua, Lucifer-Xolotl, o Lucifer-Prometeo, pues, sencillamente,
es en síntesis la Sombra del Logos entre nosotros, para nuestro bien; “escalera para subir, escalera

www.ageac.org       /       www.samael.org



2515EL QUINTO EVANGELIO

para bajar”; nadie puede subir sino por esa “escalera”, nadie puede bajar sino por esa “escalera”.
Léanse la “Divina Comedia” y allí lo confirmarán, en el Dante...

Conforme uno va avanzando en el desarrollo de la Razón Objetiva, pues, va recobrando los
Cuernos y van saliendo sobre los mismos los Tridentes de los Cuernos de Lucifer, es claro; el núme-
ro de Tridentes que corresponden a su progreso;

Tener Seis Tridentes es haber alcanzado la más alta Razón Objetiva del Ser. ¿Qué se entiende
por Razón Objetiva? Para entender el valor de los Cuernos, diremos que, la Razón Objetiva es
aquella función propia de la Mente Interior en relación con la Conciencia. En nosotros, como ya
hemos explicado, hay TRES MENTES: la Mente Exterior o Mente sensual; la Mente Intermedia, y la
Mente Interior...

Si un Hombre posee los Seis Tridentes sobre los Cuernos, ese Hombre está completamente
iluminado, está a sólo tres Espacios de la Infinitud que todo lo sustenta, tiene el Conocimiento
Objetivo y completo, trascendental y verdadero (conoce los Misterios de la Vida y de la Muerte, no
porque alguien se lo dijo o se lo dejó de decir, o porque lo leyó o lo dejó de leer, sino por experiencia
directa), el Conocimiento Superlativo y Trascendental de la Razón Objetiva, tiene derecho a usar en
las ceremonias los Cuernos de Plata de los Hierofantes, como parte de su atuendo religioso.

Estoy seguro que los Cuernos de MOISES tenían los Seis Tridentes, estoy seguro; como po-
seía los Seis Tridentes, no hay duda de que Miguel Angel que era un Iniciado, cuando él cinceló a
Moisés con esos Cuernos, los veía, eso es claro; muchos no se explican, “¡pero, ¿cómo, Moisés con
cuernos?!”

También el Arca de la Alianza llevaba cuatro Cuernos, Cuernos de macho cabrío. La etimolo-
gía de la palabra “Tridente” nos habla claro: “Tridente” igual a tres.

Un Tridente parece un tenedor de tres picos; ¡claro, los Tridentes de la Mente! El que llega a
tener los Seis Tridentes de la Mente, ¿qué más quiere?

De manera que, miremos los Cuernos en forma más reflexiva. Claro, no les digo a ustedes
que los tenebrosos no tengan cuernos, sí, pero esos ya son los cuernos en su manera siniestra o
negativa, son la antítesis de los Cuernos de Plata de los Hierofantes. Los cuernos de la mayoría son
tenebrosos. Son demonios.

Lucifer es un problemita chino, porque los curitas lo desfiguraron tanto, lo pusieron sentado
sobre el mundo con un tridente y unas alas negras de murciélago, gobernando al Universo; pues,
todo eso es absurdo, porque realmente no es más que la Reflexión del Logos dentro de nosotros
mismos. Es tan grande el Amor del Cristo, que ha proyectado su Sombra en nosotros para ayudar-
nos... 
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Discípulo.  
Maestro. Cada cual, realmente, vive en su País Psicológico. Cada cual está ubicado psicológi-

camente en algún lugar: Algunos estarán ubicados en un prostíbulo y otros en una Iglesia. Cada
cual, psicológicamente, tiene su lugar de ubicación. Así como en el Mundo Físico tenemos nosotros
un lugar donde estamos ubicados, psicológicamente también podemos estar ubicados en tal o cual
lugar de nuestro País Psicológico, y eso es obvio...

¿Que influyan en las Impresiones Subconscientes? Eso, en la vida humana, es cierto; pero
una cosa es el mal llamado “Estado de Vigilia” y otra es el estado en que el cuerpo se encuentra
pasivo para los sueños. Cuando el cuerpo físico se encuentra pasivo para los sueños, las Impresio-
nes Subjetivas que pueden llegar al cerebro a través del “Antahkarana” (que es el Cordón de Plata
con siete aspectos plenamente definidos), pues NO SON PELIGROSAS PORQUE EL CUERPO ESTÁ
PASIVO PARA LOS SUEÑOS. Se tornan esas impresiones PELIGROSAS (y en eso estoy de acuerdo
contigo) CUANDO EL CUERPO ESTÁ ACTIVO para los sueños, porque entonces tales impresiones
(depositadas en el cerebro) se vuelven activas físicamente y el sujeto activo puede cometer errores
gravísimos; eso es obvio... ¿Hay alguna otra pregunta?

D. ¿Qué significa el término “Dharmakaya”?
M. El término “DHARMAKAYA”, incuestionablemente, implica PERFECCIÓN DEL ADEPTO o

SERVIDOR DE LA GRAN OBRA. No podríamos concebir un Adepto de Perfecciones sin el Cuerpo de
Dharmakaya; mas, quien posea tal Cuerpo, tiene que saber vivir en aquella “línea geométrica” que
separa a la “Talidad” de la Maquinaria de la Relatividad, y SABER VIVIR, EN PERFECTO EQUILI-
BRIO, ENTRE LA TALIDAD Y LA MAQUINARIA DE LA RELATIVIDAD.

Saco a colación este término, “Talidad”, por lo siguiente: La Maquinaria de la Relatividad y el
Vacío Iluminador resultarían opuestos, mas hay una síntesis que los concilia a ambos, y es la Tali-
dad.

La Talidad está aún más allá del Vacío Iluminador; la Talidad es la Gran Realidad. Esto lo sé
por Experiencia Mística Directa, lograda a través de la Meditación Interior profunda. También lo sé
mediante el grado de la Intuición Prajña-Paramita, que es el más elevado grado intuicional profun-
do.

Difícil es poder pasar más allá del Vacío Iluminador, hasta llegar al seno de la Talidad; pero sí
especifico, y concreto mi respuesta diciendo: Si alguien ha adquirido el Cuerpo del Dharmakaya, no
solamente debe absorberse dentro del seno de la Talidad, sino que debe aprender a vivir entre esa
“línea geométrica”, o en esa “línea geométrica” que separa a la Talidad de la Maquinaria de la
Relatividad. Tiene que aprender a vivir en acción, dentro del más perfecto equilibrio. ¿Hay alguna
otra pregunta?

D. ¿Qué relación hay entre el Dharmakaya y el Ain Soph Aur?
M. Bueno, obviamente que el que ya llegó..., EL QUE POSEA EL CUERPO DEL DHARMAKA-

YA, no solamente HA ENCARNADO, en sí mismo, EL AIN SOPH AUR (como Estrella Divinal, muchí-
simo más allá del Anciano de los Días), sino que HA CONSEGUIDO, en verdad, REGRESAR CON
PISTIS SOPHIA AL AEÓN-13. Sólo quien de verdad haya conseguido sumergirse en el Aeón-13,
pues tiene el Cuerpo del Dharmakaya. ¿Alguna otra pregunta, hermanos?

D. Venerable Maestro, ¿qué opina usted de una persona que a pesar de que tiene la Sabiduría
Gnóstica, no la ha aplicado sobre cada uno de sus defectos para desintegrarlos?

M. Hermano, ante todo quiero que sepas una cosa: Hemos empezado esta cátedra diciendo
que si alguien posee el Conocimiento, las reglas precisas del Gnosticismo Universal para el trabajo
directo sobre sí mismo, pues indubitablemente (y eso es claro) debe aplicárselas para cambiar su
forma de pensar.
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También dijimos que si uno no cambiara su forma de pensar, a pesar, muy a pesar de haber
recibido las instrucciones precisas, pues sencillamente ESTABA PERDIENDO SU TIEMPO MISERA-
BLEMENTE.

Porque para poder en verdad provocar un cambio, antes que todo hay que cambiar la forma
de pensar; debe uno introducir estas Enseñanzas, estas ideas en su mente y en su cerebro, y pensar
de acuerdo con estas ideas; debe pensar de acuerdo con las Enseñanzas, pensar de acuerdo con el
Cuerpo de Doctrina, pues si no está pensando de acuerdo con el Cuerpo de Doctrina, si no con los
sistemas ya extemporáneos que usaba antes de entrar en la Doctrina, pues está perdiendo el tiem-
po, no está haciendo nada, se está Autoengañando a sí mismo, y por lo tanto va por el camino del
fracaso. ¡Eso es todo! ¿Alguna otra pregunta?

D. Venerable Maestro, ¿podría usted hablarnos sobre el Cuarto Estado de Conciencia, sobre el de
la Conciencia Objetiva?

M. EL CUARTO ESTADO DE CONCIENCIA es el de aquél que HA LOGRADO EL MAS ABSO-
LUTO DESPERTAR. Hablando Epistemológicamente, ya ha pasado mucho más allá de las confron-
taciones lógicas; POSEE EL CUERPO DE DHARMAKAYA; puede moverse libremente en esa “línea
geométrica” que separa al Vacío Iluminador de la Maquinaria de la Relatividad; es pues un sujeto
que LOGRÓ LA OMNISCIENCIA...

No he citado mucho a ese sujeto, o no le he especificado en esta cátedra, por motivo a que le
puse más atención al próximo paso que todos tienen que dar, pues todos los que yo veo aquí están
en el Segundo Estado, se mueven entre el Primer y Segundo Estado. Pero no veo aquí a ninguno
que esté en el Tercer Estado (en el de la Recordación de Sí Mismos). No lo veo, lo estoy buscando,
no lo veo... Hay algunos que dan esperanzas, pero nada más...

Ahora, si no están todavía en el Tercer Estado, ¿cuál estaría en el Cuarto? Sin embargo, un
día, si ustedes se proponen trabajar sobre sí mismos, no solamente llegarán al Tercer Estado, sino
que llegarán también al Cuarto. Para llegar al Tercero, ya les dije, tienen que meter estas Enseñan-
zas en su Mente, y aprender a pensar de acuerdo con estas Enseñanzas. El modo de pensar viejo,
anticuado, extemporáneo, definitivamente debe ser cancelado.

Pero no solamente se debe aprender a pensar de acuerdo con este Cuerpo de Doctrina, aquí
en plena aula, o cuando estamos instruyendo a un grupo; no, a todas horas, en todas partes, de
momento en momento, en la vida doméstica y en la calle, o en la plaza de mercado, o donde sea.
¿Me han entendido? Bueno, ¿alguna otra pregunta hermanos?

D. ¿Sería tan amable de explicarnos el orden de los Cuatro Kayas?
M. Obviamente, los Cuatro Kayas son indispensables. Sin embargo, yo prefiero pensar de

acuerdo con la DOCTRINA DE LOS TRES CUERPOS; incluso me gusta más pensar en términos,
dijéramos, de “Paramartha” (en el término de “Sunyata”, hay síntesis)...

Obviamente que los Tres Cuerpos, por ejemplo, el de TRANSFORMACIÓN (como llamamos
al de NIRMANAKAYA), es grandioso, porque nos permite transformarnos y renunciar completa-
mente a toda felicidad para pensar en función de nuestros semejantes.

Hay, por ejemplo, Grandes Arhats (no lo podemos negar), Buddhas de Contemplación, lla-
mémoslos nosotros “Pratyekas”, que se preocupan, sí, por su perfeccionamiento interior, pero que
son crueles, que no trabajan por la humanidad, que no hacen nada por el mundo. Ese no es el
camino de la Auténtica Perfección.

Si nosotros trabajamos no solamente dentro de sí mismo, por sí mismos, sino que también
trabajamos como Misioneros, llevando la Enseñanza de puerta en puerta, sacrificándonos por la
humanidad, seguimos el camino de los Nirmanakayas, que es el mismo de los Bodhisattvas de
Compasión...

D. ¿El de los Nirmanakayas?
M. ¡Claro está que sí! Téngase en cuenta que el Cuerpo de Nirmanakaya es el que adoptan

los Bodhisattvas para trabajar por la humanidad. Por eso es que al Cuerpo de Nirmanakaya se le
llama “Cuerpo de Transformación”; es un Cuerpo de Perfección.

Otra cosa es el CUERPO DE SAMBHOGAKAYA o CUERPO DE DISFRUTE. El Cuerpo de Dis-
frute, realmente, es bello, hermoso; nos permite gozar de la vida libre en su movimiento; sentir la
dicha del Universo en cada uno de nosotros; nos da un estado de Beatitud extraordinario.
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Mucho más allá del Cuerpo éste, de Disfrute, tenemos el CUERPO DEL DHARMAKAYA. El
Cuerpo del Dharmakaya, en realidad de verdad, es EL CUERPO-LEY, el Cuerpo de aquél que se
sacrificó por la humanidad. El Cuerpo de aquél que en el mundo podría ser denominado “ADEPTUS
EXEMPTUS”, pues ha cancelado todo Karma; ha experimentado el Sunyata; ha salido ya de los
procesos de Alaya-Vijñana (que son procesos meramente psicológicos), ha pasado más allá de lo
Psicológico, ha entrado en el terreno de lo Ontológico...

Así que, mis queridos amigos, que bien vale la pena seguir trabajando sobre sí mismos, sobre
nuestra propia Conciencia Interior, sobre la Conciencia Cósmica embotellada. ¿Pero que debemos
purificar esa Conciencia Interior? Eso es un hecho, y se purifica mediante la desintegración de los
“elementos psíquicos” inhumanos que en nuestro interior cargamos. ¿Alguna otra pregunta?

D. En el Egipto antiguo, cuando el Adepto adquiría el Cuerpo del Dharmakaya, ¿adquiría tam-
bién el derecho de poseer una momia viva?

M. Bueno, esto es completamente diferente a eso que tú preguntas, porque una cosa es la
cuestión esa de la MOMIFICACIÓN Egipcia, o Inca, o como sea, y otra cosa son las CUESTIONES
ONTOLÓGICAS o PSICOLÓGICAS. En la cátedra no me he referido, precisamente, al vehículo físi-
co; he preferido, únicamente, tratar sobre lo Ontológico a la luz de Sunyata y con plena explicación
del Alaya-Prajñana, que es diferente.

Así pues, que mejor será que nos concretemos a estos basamentos de lo Ontológico y de lo
Psicológico. Conviene también que nosotros aprendamos a conocer lo que son los límites de la
Confrontación Lógica. Si nosotros buscáramos la Paz auténtica dentro de las Confrontaciones Lógi-
cas, incuestionablemente no la hallaríamos. Quien quiera experimentar la Verdad tiene que salirse
de la Lógica; no importa cuán bien estructurada esté esta última.

Cuando uno estudia a Don Emmanuel Kant, el filósofo de Königsberg, se maravilla de las
Confrontaciones Lógicas y de los procesos planteados por él en la cuestión del razonamiento; pero
ni los silogismos más perfectos, ni los prosilogismos mejor estructurados, ni los esilogismos más
grandiosos, podrían brindarnos la Auténtica Paz de la Verdad profunda.

Nosotros necesitamos, indubitablemente, si queremos experimentar la Verdad, salirnos de la
Lógica, porque la Lógica no es una morada verdaderamente perfecta para el Ser. Necesitamos algo
más que las Confrontaciones Lógicas; algo más que los procesos inductivos o deductivos; NECESI-
TAMOS, ciertamente, EL CUERPO DEL DHARMAKAYA, de ese Dharmakaya que experimenta y que
puede experimentar, a la hora que quiera, directamente, el Sunyata, y que sin embargo, a pesar de
todo, se mantiene en esa “línea geométrica” (auténtica, perfecta) que marca, dijéramos, el CAMI-
NO-CENTRO entre la Maquinaria ésta de la Relatividad y el Vacío Iluminador (lo que no es del
Tiempo)...

D. 
M. ¡Claro! Entiendo... Entiendo lo que es el proceso multidimensional, eso es obvio...  ...y

no podemos dejar de explicar esta cuestión... Si vivimos, pues, en un mundo de Tres Dimensiones
(largo, ancho y alto, como ya sabemos), indubitablemente la Cuarta Coordenada es diferente. Esta
CUARTA COORDENADA o Cuarta Vertical LLEGA HASTA INTERFERIR, realmente, CON EL ME-
SÓN-K, por ejemplo, o con las regiones donde se procesa el Mesón-K.

Se ha podido investigar, a través de los científicos Chinos, cómo el Mesón-K es alterado por
fuerzas de un Universo Paralelo; de manera que la misma ciencia oficial está llegando a la cuestión
de la Cuarta Vertical.

El Mesón-K, por ejemplo, no se procesa, exactamente de acuerdo con las leyes de la Tercera
Dimensión; NO ACTUA DE ACUERDO CON LA LEY DE LA PARIDAD (lo que es vital en un Mundo
Tridimensional), sino que se mueve en forma distinta, interferido, perfectamente, por un Universo
Paralelo, por el universo de la Cuarta Vertical.

Se nos ha dicho que esta Cuarta Vertical en alguna forma se relaciona con el Tiempo, puesto
que podemos viajar hacia atrás o hacia adelante en el Tiempo.

Precisamente ahora, en este viaje que hicimos nosotros por Durango, estuve en contacto con
un hombre bastante interesante, con un físico atómico. Este hombre, a pesar de ser un genio en
Física Nuclear, aprendió a moverse con el cuerpo físico en el Tiempo, viaja en el tiempo, hacia atrás
y hacia adelante. De manera que para él, siendo estrictamente un Físico Atómico (que va a estable-
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cer una planta en Veracruz, una planta atómica), sin embargo ha logrado dominar la Cuarta Verti-
cal y viaja, repito, en el Tiempo.

Un poco más allá del Tiempo tenemos la Quinta Coordenada, que es la Eternidad. Más allá
de la Quinta Coordenada está la Sexta Vertical, que no es Tiempo ni Eternidad; se encuentra más
allá del Tiempo y de la Eternidad.

De manera que, pongan ustedes cuidado: Mundo de Tres Dimensiones (largo, ancho y alto),
mundo en el que nos movemos. ¿Entendido? Mundo de la Cuarta Vertical, el Tiempo; Mundo de la
Quinta, la Eternidad; Mundo de la Sexta, eso que está más allá de la Eternidad y del Tiempo; y por
último, la Dimensión Cero, desconocida. Ése es el planteamiento concreto.

Pero bueno, a nosotros NOS INTERESA (a través de nuestro trabajo que ha de procesarse en
Siete Niveles, desintegrando los “elementos indeseables” que en nuestro interior cargamos) LLE-
GAR A LA DIMENSIÓN CERO, desconocida Y SUMERGIRNOS posteriormente DENTRO DE LA TA-
LIDAD (el seno de la Gran Realidad). Pero el trabajo es de enjundioso contenido, profundo, didácti-
co y dialéctico, y se requiere conocer las técnicas de fondo, relacionadas con la cuestión de la
Meditación Profunda.

D. Venerable Maestro...  ...si el movimiento, del cual se habla mucho, tiene su origen en el
cuerpo, y si las inquietudes que tenemos se originan en el espacio, en las diferentes Dimensiones, ¿signi-
fica que uno tiene entonces diferentes movimientos?

M. Tu pregunta es interesante, pero resulta extemporánea. Ya pasó aquel siglo XVIII en el que
se hablaba sobre “Fuerza y Materia”, en el que se discutía sobre eso y se agotaba la gente discutien-
do sobre eso.

También se decía que “la Materia es un modo del movimiento” y que “el Espíritu era otro modo
del movimiento”, ¿no? ESTÁ ANTICUADO ESE CONCEPTO. Hay necesidad de ser más profundos en
el pensar, eso es demasiado superficial.

Tenemos que ahondar más en la cuestión interior profunda, ¿no? Y comprender que LO
INTERESANTE PARA NOSOTROS ES UN MONISMO, NO UN DUALISMO. Si aprendemos a pensar
en forma Monística, más allá de los Dualismos Conceptuales y de las Confrontaciones Lógicas (aun-
que sean éstas de un orden “estilo Ouspensky”), incuestionablemente podemos, en verdad, pensar
mejor, transformar nuestra Mente, y así, por ese camino, conquistarnos más a fondo; porque indu-
dablemente las ideas son necesarias, pero hay que saberlas usar.

Las Ideas Monísticas nos llevan a un cambio integral, total; LO MONÍSTICO ES EL DHARMA-
KAYA. Los Dharmakayas no son dualistas jamás; siempre son Monistas. Por eso un Dharmakaya no
se afiliaría a un escuela de extrema derecha o de extrema izquierda; el es Revolucionario: Marcha
por EL CAMINO DEL CENTRO, que es el CAMINO DE LA SÍNTESIS...

La cuestión multidimensional es innegable, pero en esta cuestión de la multidimensionalidad
del espacio hay muchas sumas y restas; se trata de cuestiones meramente matemáticas, y eso es lo
fundamental: Saber que las entidades que gobiernan este Universo de la Relatividad son Números
Vivientes. Entremos, pues, en el terreno de las matemáticas... ¿Alguna otra pregunta, hermanos?

D. Maestro...  ...¿Qué relación hay entre el Dharmakaya y el Superhombre?
M. Bueno, obviamente, el Superhombre es terriblemente divino; está más allá del Bien y del

Mal; pero, en nombre de la verdad, EL DHARMAKAYA ESTA MAS ALLA de las concepciones que se
puedan tener sobre el Superhombre.

Aún más, quiero decir, o afirmar con mayor claridad, que el Dharmakaya, aquél que ya
puede usar el Cuerpo-Ley trasciende al Superhombre mismo; está más allá del grado del Super-
hombre. El Dharmakaya, en sí mismo y por sí mismo, ES SUBSTANCIA-SER, SER EN SUBSTANCIA.
El Dharmakaya, o aquél que posee el Cuerpo de Ley, indubitablemente ha pasado más allá de la
mismísima Individualidad, porque la Individualidad debe disolverse completamente, si se quiere
convertirse en Dharmakaya. Téngase en cuenta que el Dharmakaya está a un paso más allá de la
Conciencia.

La Conciencia necesitamos despertarla (es obvio) mediante el trabajo directo sobre sí mis-
mos, pero por último debe ella integrarse con la Talidad con la Gran Realidad. Es una gota que debe
caer en el Océano de la Gran Vida libre en su movimiento. Eso es obvio: Si la Conciencia es una
parte del Alma del Mundo en nosotros, y que necesitamos purificar para regresarla a su estado
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prístino, original...  ...y obviamente tiene que integrarse con la “Totalidad”, es decir, con la Tali-
dad, con la Gran Realidad de la Vida libre en su Movimiento, y así es como pasamos muchísimo más
allá de la Individualidad.

Ahora, téngase en cuenta que estoy hablando de “Conciencia”, pero el Dharmakaya se en-
cuentra a un paso más allá de la Conciencia; se ha integrado absolutamente con la Gran Realidad;
ha trascendido a la Individualidad. De manera que el Superhombre, por muy grandioso que sea,
pues tiene que inclinarse reverente ante el Dharmakaya.

D. ¿Podríamos pensar que la última aspiración es perderse como una gota de agua en el Océano
de la Vida libre en su movimiento?

M. ¡ASÍ ES, así es! Lo interesante consiste, precisamente, en conseguir rescatar a la Concien-
cia Cósmica, extraerla, pues está embotellada entre el Ego; sacarla de entre el Ego. Si la Conciencia
es capaz de resistir la prueba terrible...  ...el Vacío Iluminador, pues está lista (por hablar esta vez
con en términos muy humanos) como para entrar en la Talidad. Repito: La Talidad está más allá del
Vacío Iluminador y más allá de la Maquinaria de la Relatividad; pero quien logre integrarse con la
Talidad, ha trascendido toda Individualidad: Es lo que es, lo que siempre ha sido y lo que siempre
será; su Cuerpo es el Cuerpo de Ley, el Cuerpo de Dharmakaya.

D. ¿El Dharmakaya es superior al Paramartha-satya? 
M. No, no; PARAMARTHA-SATYA y DHARMAKAYA SON SIMILARES; sólo es cuestión de

algunos grados. 
D. 
M. OBVIAMENTE; y sin haber llegado todavía a tener el Cuerpo del Dharmakaya. Incuestio-

nablemente, por ejemplo, el que llega al Tercer Estado de Conciencia, que es el de la Íntima Recor-
dación de sí mismo, cambia en cuanto a los conceptos...  ...LO QUE PARA MUCHOS ES IMPOR-
TANTE, PARA ÉL NO LO ES; se torna diferente, completamente distinto.

De manera que la gente que está, por ejemplo, en el Primer y Segundo Nivel del Ser, no
entenderían a alguien que llegó al Tercer Nivel del Ser, al Tercer Estado de Conciencia. ¿Cómo lo
podrían entender? Lo que tendría importancia, por ejemplo, para una persona que está en el Primer
y Segundo Estado de Conciencia, no tiene importancia ninguna para el que está en el Tercer Estado
de Conciencia; piensen ustedes lo que eso significa.

Ahora, ¿qué diremos nosotros de un Dharmakaya? El Dharmakaya llegó al Cuarto Estado de
Conciencia, y aún más, trascendió el Cuarto Estado, porque el Cuerpo-Ley, el Cuerpo-Substancia, es
inseparable del Ser. Quien llega a semejantes alturas tiene otro modo de comprender...

En estos estudios no debemos olvidar nosotros la didáctica. Es claro que CADA UNO de
nosotros CARGA EN SÍ MISMO EL MISTERIO DE SU PROPIA AUTORREALIZACIÓN, cada uno
tiene su Misterio propio, particular, diferente. La forma como alguien puede resolver su propio
Misterio puede ser distinto al modo como lo resuelve otra persona. Cada cual tiene su propio
Misterio Interior que carga.

Nosotros podemos dar, por ejemplo, las Leyes generales como para que ustedes trabajen,
pero los “detalles”, los “procesos específicos”, no hay ninguno igual, pues constituyen el Misterio de
cada cual, y cada cual tiene su propio Misterio de la Autorrealización, un Misterio diferente, eso es
claro.

Por todos estos motivos, conviene que en realidad tomemos la Gnosis en serio y que nos
dediquemos a trabajar sobre sí mismos. ¿Alguna otra pregunta?

D. Maestro, ¿podríamos pensar que la Materia es la parte más...  ...de la Substancia, o en
última instancia la Substancia es la parte superior de la Materia?

M. Bueno, en realidad de verdad, LA LLAMADA “MATERIA” ES SUBSTANCIA CRISTALIZA-
DA. Pues al desintegrarse esa Substancia pasa a Dimensiones Superiores, se procesa en Siete Nive-
les antes de caer, por último, convertida en simple germen, en el Caos de donde un día salió; eso es
obvio. Allí duerme entre el Caos, durante Siete Eternidades, hasta que amanezca un nuevo... 

D. Venerable Maestro, usted nos hablaba sobre los Maestros...  ...que habían logrado liberarse
del Karma...  ...muchos Bodhisattvas que están caídos causan gran daño psicológicos a la humani-
dad transformándola negativamente...  ...pero...  ...y logran la Maestría y se sacrifican por la
humanidad; pero hay una gran desproporción en transformar a una persona positivamente...  ...con
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la enseñanza y que ella...  ...a transformarla negativamente....?... Entonces, Cómo es posible llegar a
liberarse del Karma, a no ser por el perdón y el amor?

M. Bueno, ante todo, la pregunta está mal hecha. Porque, en realidad de verdad, NADIE
PUEDE TRANSFORMAR A NADIE. Tú puedes, por ejemplo, recibir las instrucciones que aquí se
dan...  ...las técnicas para el trabajo, pero nada más. Tú eres el que tiene que trabajar. Un Adepto
cualquiera puede mostrar el Camino a los demás, pero es el discípulo quien tiene que recorrer el
Camino. Una cosa es el Cuerpo de Doctrina que uno recibe y otra cosa es el trabajo que tiene uno
que hacer sobre sí mismo.

Alguien, por ejemplo, podría estar muy bien informado, o recibir una ayuda, por ejemplo,
sobre el Rasgo Principal (y sabemos muy bien que cada cual, psicológicamente, tiene un Rasgo
Característico Principal); podríamos indicarle a fulano de tal: “tu Rasgo Principal es Lujuria”; a otro:
“tu Rasgo Principal es Egoísmo”; al otro: “tu Rasgo Principal es la Envidia”. ¿Qué haríamos, un bien o
un mal? Tal vez un mal, porque no lo dejamos que por sí mismo descubriera su Rasgo Principal, a
través del desarrollo natural y didáctico. El hecho de que le hayamos indicado cuál es su Rasgo
Principal no quiere decir que él lo haya descubierto; posiblemente le hemos perjudicado. Mejor será
que él lo descubra por sí mismo, a través de su propio Autodesarrollo Interior profundo.

Así que, en realidad de verdad, ningún Adepto puede transformar a nadie; lo único que
puede entregar son las técnicas para que los demás trabajen sobre sí mismos y se transformen. Pero
si alguien recibe tales técnicas, o tales datos, tales ilustraciones y no trabaja sobre sí mismo, pues
está perdiendo el tiempo miserablemente, y, claro está, que hace perder el tiempo también al Adep-
to.

D.  ...Yo me refería, Maestro... 
M. Pues en verdad que UN BODHISATTVA CAÍDO ES UN FULANO COMO CUALQUIER OTRO.

¿Por qué tenemos que señalarlo especialmente? Debemos comprender qué cosa es un Bodhisattva
caído, o un Bodhisattva en general antes de su despertar. Precisamente ES UNA SEMILLA, carga
una semilla, un germen adentro; un germen que viene cristalizado desde lo alto; UN GERMEN QUE
PUEDE O NO DESARROLLARSE. De manera que no es la gran persona que ustedes me tratan de
pintar; es un germen que puede o no puede desarrollarse. También el germen de un Pino, si cae en
una tierra estéril, puede que no germine, puede que se pierda ese germen.

Así, pues, un Bodhisattva no es más que un sujeto X-X, un individuo cualquiera que carga en
su organismo un germen que podría perderse. ¿Acaso es obligatorio que se desarrolle? Si se desa-
rrolla ese germen dentro de ese organismo, pues está bien, porque al desarrollarse ese germen
dentro del organismo, pues entonces cristaliza desde lo alto un Ser, un Individuo Sagrado, mejor
dicho, que puede hacer algo por la humanidad. Pero mientras el Bodhisattva está caído, aunque
cargue ese germen adentro es un tipo cualquiera, no es la “gran persona” que tú me estás presen-
tando. Por lo tanto, el Karma que él pueda tener es el mismo que el se puede “echar” Pepe o Juan, o
Diego... 

Aquél, llamado “Bodhisattva”, que se emborrachó, que está por ahí encantado de la vida con
las “viejas”, y “que no se qué”, “que no se qué cuando”, ¿no?... Pero, ¿quién es ese tipo? Es un tipo
como los demás tipos: No es más ni es menos; es un elemento que está sirviendo a los designios de
la Naturaleza, cual es la transformación de Fuerzas necesarias para la economía de la Tierra. Real-
mente es un Don Nadie.

¿Acaso que porque cargue mujer?... Bueno, ¿pero quién ha dicho que porque cargue mujer
podría convertirse en un Individuo Sagrado, o que ese germen se va a desarrollar? Y si no se
desarrolla, ¿entonces qué? Mientras se desarrolla, es un X-X, un fulano de tal, un tonto como cual-
quiera de nosotros. ¡Ésa es la cruda realidad de los hechos!

D. Maestro, yo me... 
M. Vuelvo a repetirte: Así puede ser un sujeto que cargue allá, la “semillita” de un Dios de la

Constelación de Sirio, o cosas así por el estilo; por allá...  ...pues en la vida ese sujeto es un
cuerpo, tiene un cuerpo que capta determinado tipo de Energías y las transforma y retransmite a
las capas anteriores del organismo planetario en el que existimos, en el que vivimos. Ése es el
hecho, pero nada más.

Porque carga un germen ahí en sus glándulas sexuales PODRÍA DESARROLLARSE; PODRÍA
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NO DESARROLLARSE. Viviendo como un tipo cualquiera, común y corriente, es un cualquiera.
¿Por qué va a tener un Karma tan especial o por qué va a ser una especialidad del Universo? ¡Es un
pobre tonto, como lo soy yo, como lo puede ser cualquiera! ¡Ésa es la cruda realidad de los hechos!
Situémonos en el campo de las realidades y SALGAMOS DE LA MITOMANÍA, por que eso perjudica
y está perjudicando al Movimiento Gnóstico. A ver, ¿alguna otra pregunta?

D. 
M.  ...Lo único que queda es, en realidad de verdad, utilizar inteligentemente la parte

emocional del Centro Intelectual; claro, y dominar a las Emociones Inferiores de la parte negativa
del Centro Emocional y utilizar los conocimientos que tenemos aquí, en la Mente, introducirlos
bien, acá, para controlar esto.

Con una Mente bien instruida y una Emoción de tipo superlativo y con un poquitín de Volun-
tad (porque no podemos pensar que todo el mundo tengan una gran Voluntad), así se empieza a
controlar esto de acá, para que trabaje correctamente y no incorrectamente.

A ver, ¿algún otro hermano tiene algo que preguntar? Que se hagan las preguntas correctas
porque necesitamos que todos salgan de sus dudas...

D. Maestro, ¿podría usted indicarnos una forma practica y efectiva para poder hacer bien las
prácticas gnósticas?

M. ¿Para hacer las prácticas y trabajar correctamente? ESTUDIAR LAS ENSEÑANZAS que
nosotros les estamos dando, pero estudiar y luego meter el Cuerpo de Doctrina dentro del proceso
del pensar; aprender a PENSAR EN UNA FORMA NUEVA. Esto es cuestión de trabajo, de Estudiar...
A ver...

D. Venerable Maestro, ¿un Cuerpo Mental Superior es el instrumento más idóneo, entonces,
para el trabajo... ?

M. ¡Maravilloso tener un Cuerpo Mental! Pero, ¿cómo podríamos fabricar un Cuerpo Mental
si estamos gastando las totalidad de nuestras Energías, sean éstas de tipo Sexual, o sean Intelectua-
les, o Volitivas, o meramente Sentimentales? Ante todo, si se quiere crear el Tercer Cuerpo (ya no el
Segundo, sino el Tercero, el Tercer Cuerpo Psicológico), hay que aprender a ahorrar las Energías. Si
uno no sabe ahorrar sus Fuerzas Motrices, Vitales, Emocionales, Intelectuales, Volitivas, etc., ¿cómo
podría crear ese cuerpo, si no deja Energías para la creación, si las está despilfarrando?

Así pues, PRIMERO QUE TODO HAY QUE APRENDER A AHORRAR ESAS ENERGÍAS, para
poder darse el lujo de crear una Mente Individual, tener una Mente realmente Individual, puesto
que las gentes no tienen Mente Individual; tienen una colección de mentes, cada cual carga una
colección de mentes, pero no una Mente, ciertamente Individual.

D. Maestro, ¿qué técnica podríamos utilizar para vaciar la Mente?
M. Bueno, RELAJAR absolutamente el CUERPO, primero que todo. Segundo: VACIAR LA

MENTE de toda clase de pensamientos (frase que no le gusta al Sr. Krishnamurti, a mi gran amigo
Krishnamurti a quien aprecio, pero no le gusta. Lo aprecio, no lo estoy criticando; lo aprecio muy
sinceramente, pero hay que vaciar la Mente, aunque a él no le guste). Tercero: el MANTRAM GATE,
que ya les enseñé a todos en Tercera Cámara ¿A ver cuál de ustedes sabe cantarlo?... ¡Cántalo!...

D. [Recita el mantram pero sólo hablado].
M. ¡Muy mal, pésimo! ¿A ver qué otro? ¿A ver la hermana? ¡Canta el mantram!...
D. [Lo canta]:
GATE GATE PARAGATE PARASAMGATE BODHI SWAHA...
M. ¡Correcto, correcto! Muy bien, merece un aplauso esta hermana... [Hay aplausos y risas].

¡Correcto, Así es!
¿Porque no fuiste capaz? [Dirigiéndose a la primera persona que canto el mantram].
D. Es que no entendí que era cantado...
M. ¡Ah! ¿Pero estás pensando que los mantrams se pronuncian así, secamente? Hay que

aprender a cantarlos...
D. Sí, Maestro...
M. Claro, sí, con VERBO SILENCIADO, MENTE VACIADA y CUERPO RELAJADO. Así se traba-

ja, hasta que un día, en ausencia del Ego, logre experimentarse el Vacío Iluminador: Ésa es la
Verdad.
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Quien logre experimentar la Verdad, queda reforzado para trabajar sobre sí mismo. ¿Por qué
no tienen fuerza los hermanitos para trabajar sobre sí mismos? ¿Qué les pasa? Lo que les falta es
experiencia de la Verdad. Una cosa es que le digan a uno cuál es el camino para llegar a la Verdad
(que es éste o aquél) y otra cosa es que experimente uno la Verdad.

El que quiera experimentar la Verdad, pues, tiene que indudablemente relajar el cuerpo,
vaciar la Mente y apelar al mantram de los Prajña-Paramitas. Así, un día, logrará la experiencia de
Eso que no es del Tiempo, de Eso que es la Verdad. Y el que experimenta la Verdad, empieza a
trabajar de verdad, de verdad, con ganas sobre sí mismo.

Yo experimenté la Verdad cuando era un muchacho de 18 años. Logré la experiencia del
Vacío Iluminador y jamás se me olvidó. Y eso me tiene aquí, hablando ante ustedes con tanta
energía, se debió a esa experiencia. Si yo no hubiese pasado por esa experiencia, habría quedado
fallo para toda mi existencia... ¿A ver?

D. Discúlpeme, pero como se trata de que yo viajo a Colombia, quiera escuchar ese mantram de
sus propios labios...

M. Con mucho gusto.
D. Para así poderlo conocer...
M. ¡Correcto! ¿Os acercáis?:
GAAAATEEEE GAAAATEEEE PARAGAAAATEEEE PARASAMGAAAATEEEE BOOOOODHIIIIIII

SWAAAAA HAAAAAA
Bueno, mis caros hermanos [...] entonces vamos a dar la U. G. y seguimos, posteriormente,

con un rato de Meditación. ¡Paz Inverencial! 
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Discípulo.  El otro día, mientras hablábamos con la M. L., usted hablaba con nuestros her-
manos colombianos sobre este otro Cuerpo Egipcio, o una cosa parecida; si es posible, háblenos sobre
todo aquello.

Maestro. Con el mayor gusto voy a dar algunas explicaciones someras, sencillas, sobre todo
esto. Ciertamente, la Reencarnación o la Ley del Eterno Retorno, etc., para unos es una teoría, para
otros una hipótesis, para otros una superstición, para otros una creencia ciega, para otros un dog-
ma, para otros un motivo de burla, de risa, o un sarcasmo, o una carcajada y nada más. Empero,
para aquellos que recordamos nuestras existencias pasadas, la Reencarnación, es un hecho.

En nombre de la verdad, he de declarar ante el veredicto solemne de la Conciencia pública,
que “¡yo recuerdo completamente todas mis existencias anteriores!”... Y las recuerdo, mis caros her-
manos, sencillamente porque estoy despierto. Cuando todos vosotros despertéis Conciencia, po-
dréis también recordar vuestras vidas anteriores.

Citaré ahora una reencarnación muy interesante: Quiero referirme, en forma enfática, a la
dinastía del Faraón Kefrén, en el viejo país de los Faraones, en el país asoleado de Kem. Todavía, no
he podido olvidar (y creo que jamás olvidaré), todos los detalles de aquella existencia...

Era un joven todavía, y caminando través de los desiertos, atravesé por una calle de Esfinges
(por cierto y entre paréntesis, les digo a ustedes, cuento, que hace poco descubrieron tal calle los
arqueólogos). Era una calle de Esfinges Blancas y Negras. Frente a cada Esfinge Blanca había una
Negra y viceversa.

Recuerdo un grupo de gente, que parecían más bien nómadas, que a lo lejos me observaba.
Vestido con túnica blanca, sandalias y manto para defenderme de la luz del Sol, o de los rayos del
Sol; llegué al pie de la Pirámide, a la sombra me arreglé una sandalia, busqué la entrada. Un
GUARDIÁN me cerró el paso. Aquél, con espada desenvainada y mandil, con el cual cubría sus
órganos creadores, frente a frente, mirándome fijamente, me dijo:

– ¿Qué queréis?... Yo respondí:
– Soy un ciego que viene en busca de la Luz.
– ¿Qué deseas?
– ¡Luz!
– ¿Qué anheláis?
– ¡Luz!
Recuerdo el instante en que tomándome por la diestra, bruscamente, me metió dentro del

Templo. No he podido olvidar aquél “Do” del viejo Egipto y aquél momento en que una gran piedra
girara sobre sus goznes, produciendo ese sonido (el básico de la escala musical)...

Ya dentro, y despojado completamente de todo los elementos que llevaba (como piedras
preciosas, o metales, joyas, etc.), fui sometido a tremendas pruebas: Cuando pasé la PRUEBA DE
FUEGO, hube atravesar por entre un salón ígneo; largas vigas de acero, al rojo vivo, producían un
calor insoportable; entre viga y viga de acero, apenas sí podían caber mis pies. Muchos que quisie-
ron, antes de mí, atravesar tan terrible prueba, cayeron sobre aquellas moles de hierro al rojo vivo,
y murieron, espantosamente quemados...

Cuando pasé la PRUEBA DE AIRE, hube estar pendiendo de una argolla sobre el fondo de un
negro y horroroso precipicio. Horribles corrientes huracanadas helaban mi cuerpo, mas yo perma-
necí sereno, impasible... Giró la piedra sus goznes y entré en un Templo...

Y cuando pasé la PRUEBA DE AGUA, hube de utilizar sabios Exorcismos para conjurar los
Cocodrilos Sagrados. Si no hubiese hecho así, habría muerto inevitablemente. Muchos, antes de mí,
perecieron entre aquellos dientes crueles...

Y cuando atravesé la PRUEBA DE TIERRA, hube de permanecer sereno e impasible, viendo
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dos moles que amenazaban, pues, triturarme. Yo salí victorioso en las Cuatro Pruebas (la del Fuego,
la del Aire, la de las Aguas y la de la Tierra), ingresé en el COLEGIO INICIÁTICO; pasé por las
diversas pruebas de las Iniciaciones, etc., etc., etc.

Por último, mis caros hermanos, escalé la Montaña de la Iniciación, ¡sí, la PRIMERA MONTA-
ÑA! Al llegar a esas alturas, al haber recapitulado todos los Procesos Esotéricos Iniciáticos, entonces
hubo ordenes superiores trascendentales: Se me ordenó, ¡sí!, por mi Real Ser Interior, y por La Gran
Logia Blanca, colocar aquél CUERPO FÍSICO que poseía, en ESTADO DE CATALEPSIA; obviamente,
así quedó aquél cuerpo. Fue, luego, debidamente vendado y colocado entre su sarcófago. No fue
necesario que aquél cuerpo muriera, repito, ¡quedó en catalepsia! Sí, yo sé el lugar donde está
sepultado, pero eso es un secreto que jamás diré...

Pasaron los siglos. Yo seguí tomando cuerpo en distintos lugares del planeta Tierra. De cuan-
do en cuando, se me ha permitido usar aquel vehículo. Antes de tomar este cuerpo presente, lo usé
por algún tiempo: Cuando desencarné, cuando abandoné mí pasado cuerpo aquí, en México, se me
permitió, por un tiempo, usar aquel cuerpo físico, ¡sí!

Luego, hube de dejarlo entre su sepulcro, cuando volví otra vez a reencarnarme. ¡Aquí es-
toy!, pero aún sigo en contacto con aquel vehículo y aun lo uso todavía, cada vez que es necesario.

¡No está muerto, está vivo! De cuando en cuando lo saco de la fosa sepulcral, por entre la
Cuarta Dimensión, luego lo meto en el mundo de Tres Dimensiones y le doy de comer y beber para
conservarlo, y lo conservo. Allí está ese vehículo, ¡sí! ¿Con qué objeto? El Padre sabrá cuando habré
de usarlo definitivamente, pero allí está, ¡vivo!...

Esto pertenece a los Misterios del Egipto de los Faraones; esto pertenece a los Misterios del
Amenti, a los Misterios del Amén-Ra, a los Misterios del país asoleado del Kem. Esta clase de cono-
cimientos, son actualmente desconocidos para la humanidad doliente.

Estoy dando pues detalles de algo que la Ciencia actual no conoce y que ni siquiera remota-
mente sospecha. No soy yo, pues, el único que tenga un cuerpo físico en Estado de Catalepsia. En la
tierra del Egipto, en la tierra de los Faraones hay otros Iniciados, otros Maestros, que también
tienen su cuerpo en esas condiciones.

En cierta ocasión, una dama que me visitara, hubo de darme una noticia muy importante:
Por aquella época, sí, hace muchísimos años, ciertamente, aquella dama platicó conmigo cosas muy
interesantes...

Yo un poco cansado del Mundo Físico, le dije:
– ¡Quisiera yo, más bien, morirme!... Ella contestó:
– Ojalá pudieras morirte. Pero ni tú ni yo podemos morirnos. ¿En que año dices tú que naciste?

Yo le respondí:
– Nací el 6 de Marzo, del año de 1917.
– ¡Ah! –respondió la dama–, ¿no te acuerdas que tú por aquél año tú vivías en el Norte de

México?
– Sí, sí me recuerdo.
– ¿No te acuerdas cuando tú ibas a cobrarme aquellos dineros que te debía, a Los Ángeles, en

aquel almacén donde yo trabajaba? Le dije:
– Sí, sí me acuerdo.
– ¿No te acuerdas que yo te pagué esos dineros en forma de letras?
– Sí, sí me lo pagaste. Sí, me acuerdo de todo... Un poco asombrado, me dijo la dama:
– Y esto que te he dicho, no es sino una parte del gran secreto que tengo...
Pasaron los años; sí yo pude evidenciar todo lo que aquella dama me había dicho. Ciertamen-

te, ella también conserva su cuerpo. ¡Sí!, un CUERPO EGIPCIO que tuvo, y lo conserva muy bien en
Estado de Catalepsia, sepultado en la tierra de los Faraones. Así pues, ni ella ni yo, tenemos derecho
a morirnos.

Podemos abandonar estos Cuerpos Kármicos, pero siempre estamos unidos por el Cordón de
Plata al Cuerpo Egipcio. Es claro, por esa época del 6 de Marzo de 1917, cuando yo tomaba el
presente vehículo, todavía usaba aquél vehículo egipcio. ¡Sí, lo usaba! Se me permitió usarlo por un
tiempo, después de haber dejado mi Personalidad, conocida con el nombre de “DANIEL CORONA-
DO”, aquí, en la ciudad capital del México.
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Es decir, entre mí pasado cuerpo, dejado, y el presente cuerpo, se me permitió por un peque-
ño tiempo de un año, usar el vehículo aquél, el vehículo Egipcio. Creo que me habéis vosotros
entendido; y todavía lo uso, de cuando en cuando, no siempre, pero de cuando en cuando lo uso.

Hay Misterios que vosotros no conocéis y que deberéis conocer algún día. Esto que os estoy
diciendo, os puede sorprender un poco, sí, no me asombra que os sorprenda. Estoy dando noticias
que vosotros desconocéis. Les estoy hablando de Misterios Egipcios y vosotros no conocéis esa clase
de Misterios. Despertad para que conozcáis esa clase de Misterios, ¿entendido?

D. Venerable Maestro Samael Aun Weor, continuando nuestras preguntas a fin de que nos escla-
rezca cada vez más, le preguntamos: ¿Como está constituido el ser común y corriente, y cómo puede él
fabricar sus cuerpos? ¿Y sí hay una, dos, o tres maneras de construir éstos cuerpos?

M. Con el mayor gusto daré explicaciones en relación con este asunto. Si estudiamos cuida-
dosamente a Leadbeater, Annie Besant, Blavatsky, Steiner, Max Heindel, etc., etc., etc., nos daremos
cuenta cabal de que todos esos autores enfatizaron la idea de que el ser humano o de que todos los
seres humanos, tienen los Vehículos Físico, Etérico, Astral, Mental, Causal, Búddhico y Átmico. Es
decir, todos sostienen la idea de que el “animal intelectual” o “animal racional” (como lo definen las
Ciencias Naturales), posee los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser.

Sin embargo, nosotros disentimos de tales aseveraciones; sabemos muy bien, por experiencia
directa, lo que es realmente el “animal intelectual” equivocadamente llamado “Hombre”. Obvia-
mente, el “animal intelectual” solamente posee el Cuerpo Físico con su Asiento Vital, nada más. Aún
NO POSEE, el “animal intelectual”, los Vehículos Astral, Mental, y Causal. TALES VEHÍCULOS HAY
QUE CREARLOS, inevitablemente, si es que realmente queremos llegar a la Autorrealización Íntima
del Ser.

Normalmente, las personas comunes y corrientes, sólo poseen, como ya dije y vuelvo a repe-
tir para bien de todos ustedes, el Cuerpo Físico con su Asiento Vital. Lo que hay más allá de estos
vehículos es el Ego, el Yo, el mí mismo, el sí mismo. Tal Ego no tiene nada de divino. Es equivocado,
es absurdo decir que “el Yo es divino”. Es también absurdo dividir al Yo en dos: Uno de tipo superior
y otro de tipo inferior. Es absurdo decir que “el Yo Superior es divino”...

Amigos, hermanos que me escuchan, óiganme bien: Superior e Inferior son dos secciones de
una misma cosa; Yo Superior, Yo Inferior son dos secciones del mismo Yo. Y el Yo, el Ego, no es
divino, es tenebroso, ciento por ciento. Es una suma de agregados psíquicos que personifican clara-
mente nuestros defectos: Ira, codicia, lujuria, envidia, orgullo, pereza, gula.

En el Ego, en el Yo, está la herencia de nuestra familia, de nuestra raza, nuestros hábitos,
nuestras costumbres, nuestros prejuicios, nuestros odios, nuestras amarguras, etc. El Yo es un con-
glomerado o un grupo de Yoes. No es pues, el Yo, algo individual. ESTÁ COMPUESTO POR MÚLTI-
PLES YOES, por múltiples Agregados llamados “Yoes”. Estos, como ya dije y vuelvo a repetir para el
bien de ustedes, personifican a nuestros distintos defectos psicológicos.

Dentro de cada uno de estos Agregados que constituyen el Yo, el mí mismo, está embutida,
embotellada, atrapada la Esencia Anímica, el Material Psíquico. Esta Esencia, este Material Psíqui-
co, Anímico, es lo más decente, lo más digno, lo más bello que existe en el fondo de cada uno de
nos.

Si me preguntarais: ¿qué más tiene el ser humano? Os diría: ¡Nada más! Lo que hay se Alma,
el Ser, la Esencia, ya os dije, está embutida entre el Ego. Pero nada más posee. ¿Y el Espíritu, qué?
¿La Divinidad, qué? No lo niego, mis caros hermanos, de que lo Divinal, el Íntimo, Atman el Inefa-
ble, junto con Buddhi, la Conciencia Superlativa del Ser, con Manas Superior, el Alma humana, esté
relacionada con cada uno de nos por medio de un hilo muy sutil, muy fino.

Mas una cosa es estar relacionados en esta forma, y otra cosa es que tengamos encarnado
dentro a la TRIMURTI DIVINA Inefable. Esta Trimurti: Atman-Buddhi-Manas, o sea el Íntimo, el
Espíritu con sus dos Almas (el Alma Espiritual, que es femenina, y el Alma Humana, que es masculi-
na), ESTÁN DESENCARNADAS, desgraciadamente. Es decir, no han entrado en el cuerpo del “ani-
mal intelectual” equivocadamente llamado “Hombre”.

Empero, es obvio que la Trimurti Divina de cada uno de los que aquí me están escuchando,
está unida al cuerpo físico; sí, sí, sí, unida indiscutiblemente por medio de un hilo o cordón muy
fino, me refiero al ANTAHKARANA. Sí, al “Cordón de Plata” de que hablaran los antiguos. Lo intere-
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sante es encarnar esta Trimurti Divina Inefable, para convertirnos en Hombres. Empero, hermanos,
esto solamente sería posible muriendo en sí mismos y creando los Cuerpos Existenciales Superiores
del Ser (cuerpos que los pseudo-esoteristas y pseudo-ocultistas, equivocados, creen que nosotros,
todos, los poseemos.)

¿Queréis saber cómo se crea el Cuerpo Astral? Oídme: Durante el trance sexual, sí, en ese
momento, si refrenamos el impulso animal, SI NO DERRAMAMOS EL VASO DE HERMES TRISME-
GISTO, si no eyaculamos el Ens-Seminis, si evitamos cuidadosamente el orgasmo de la fisiología de
Eros y sabernos retirarnos a tiempo, el Hidrógeno Sexual Si-12 (contenido en nuestras glándulas
sexuales), será transmutado, será pasado a una Octava de orden superior y después de saturar las
células orgánicas, se convertirá, inevitablemente, en el Cuerpo Astral, en el “Cuerpo Sideral” de que
nos hablara Felipe Teofrasto Bombasto de Hohenheim, Aureola Paracelso; en el vehículo precioso,
con el cual podemos viajar a través del espacio estrellado.

Empero, esto requiere trabajo, sí, mucha paciencia, una sola práctica no sería suficiente. Esto
significa que tenemos que trabajar durante varios años, hasta conseguir al fin, el éxito, el triunfo:
La fabricación del Cuerpo Sideral.

Después de haber realizado esta obra, se hace indispensable, urgente, inaplazable, crear el
Cuerpo Mental. Tal cuerpo se crea también con las transmutaciones maravillosas del Hidrógeno
Sexual Si-12. Es necesario, indispensable, pasar tal Hidrógeno a una Segunda Octava de orden
superior.

El proceso se repite en la Forja de los Cíclopes. Es allí, precisamente, en la Fragua Encendida
de Vulcano, en el momento mismo del Coito Químico o Cópula Metafísica, cuando nosotros pode-
mos realizar la transmutación de tan maravillosa substancia. Conseguido eso, entonces habremos
tenido Cuerpo Mental. La labor es larga, difícil, pero al fin se logra si tenemos paciencia.

Mucho más tarde, en el tiempo, habremos de crear el Cuerpo Causal. El procedimiento es
como siempre: Transmutación del Hidrógeno Sexual Si-12. Al crear el Cuerpo Causal o Cuerpo de
la Voluntad Consciente, entonces quedamos listos, preparados para encarnar el tercer aspecto de
nuestra Tríada Divinal. Me refiero en forma enfática al Alma Humana, al Manas Superior de que
hablara la Teosofía oriental: Hombre con Alma, he ahí el resultado. Así, ciertamente dejamos de ser
“animales intelectuales” y nos convertimos en Hombres.

Sin embargo, aclaro: Aunque muchos hayan logrado esto, si alguien no disuelve el Ego (ói-
ganme bien), se convertiría ese alguien en un HANASMUSSEN con Doble Centro de Gravedad.
Cualquiera de ustedes, trabajando en la Forja de los Cíclopes, pueden, mediante la transmutación
de los Hidrógenos, convertirse en Hombre auténtico, en Hombre con Alma, en Hombre real. Empe-
ro, si no disuelve el Ego, repito, se convierte en Hanasmussen con Doble Centro de Gravedad, es
decir, un aborto de la Madre Cósmica.

¿Queréis saber vosotros qué es un “Hanasmussen”? Oídme: Un “Hanasmussen” es un sujeto
con DOS PERSONALIDADES (una Blanca, otra Negra, UNA ANGÉLICA, OTRA TENEBROSA), ¿me
habéis escuchado?

Un caso concreto es el de ANDRAMELECK. Cuando le invocamos en los Mundos Suprasensi-
bles puede concurrir a nosotros el Trono Andrameleck o su antítesis tenebrosa, su Ego animal
convertido en Potencia Diabólica. ¡He ahí Andrameleck convertido, pues, en un doble personaje. He
ahí un Hanasmussen!

¡No quiero que vosotros seáis Hanasmussen, no quiero que os convirtáis en Hanasmussen!
Aquellos que enseñan la transmutación de la Energía Creadora excluyendo la disolución del Ego, lo
único que consiguen es crear millones de Hanasmussen.

No basta la fabricación de los Cuerpos Existenciales. Hay necesidad de reducir a polvareda
cósmica el Ego animal. Ambas cosas son indispensables. “SOLVE ET COAGULA” (“disolver y coagu-
lar”), disolver el Ego y coagular el Hidrógeno Sexual Si-12, en la forma esplendente y maravillosa
de los Cuerpos Suprasensibles. “Solve et coagula” es la formula de los viejos Alquimistas Medieva-
les, la formula trascendental de la Magia Práctica, no lo olvidéis, queridos hermanos, ¡adelante
pues, adelante!...

D. Amado Maestro, usted nos dijo que solamente tenemos el cuerpo físico y el Asiento Vital. ¿Qué
tenemos en el lugar del Astral y del Mental? Y la Esencia, ¿la tenemos dentro de nosotros o no?
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M. Con el mayor gusto, doy respuesta a lo que me habéis preguntado. He dicho, aclarado,
que la Esencia está dentro de cada uno de nos. He explicado que LA ESENCIA ESTÁ EMBOTELLA-
DA, desafortunadamente, en el mí mismo, en el sí mismo, en los agregados psíquicos que constitu-
yen el Yo. Queréis que aclare qué es lo que el “animal intelectual” TIENE EN VEZ DE LOS CUERPOS
Suprasensibles del Ser, os digo: EL EGO, el sí mismo; eso es todo

Sin embargo, es bueno afirmar que muchas personas que creen no poseer los Cuerpos Supra-
sensibles, realmente los poseen. Ésos, por lo común, son BODHISATTVAS CAÍDOS. Empero, como
desarrollaron demasiado el Ego, su Esencia, su Conciencia quedó enfrascada entre él mismo. Y por
ende se durmieron.

Ésa es la causa por la cual ignoran que en un pasado remoto fabricaron los Cuerpos Existen-
ciales Superiores del Ser. Mas si, esas personas, esos Bodhisattvas Caídos eliminan del Ego, despier-
tan. Y al despertar, vienen a evidenciar que ya, en un remoto pasado, crearon los Cuerpos Existen-
ciales Superiores del Ser. Así pues, hay muchos que tienen los cuerpos creados e ignoran que los
tienen; y hay muchos que creen que los tienen y en realidad de verdad, todavía no los tienen.
¿Entendido?

D. Entonces, ¿es posible tener los Cuerpos Existenciales e ignorarlo?
M. Sí, hay gentes que como tienen la Conciencia dormida, aunque hayan creado en un remo-

to pasado, en los antiguos tiempos, tales Vehículos Suprasensibles, es claro que LO IGNORAN,
precisamente POR el hecho de ESTAR DORMIDOS.

D. Venerable Maestro Samael Aun Weor, esas personas, esos Bodhisattvas Caídos, ¿tienen necesi-
dad de trabajar todavía en la Forja Encendida?

M. Distinguido hermano, distinguidos hermanos que escuchan esta grabación: Es claro que
esas personas que crearon los Vehículos Existenciales Superiores del Ser en pasadas existencias, y
que ahora, por estar dormidos, ignoran que los crearon, NECESITAN trabajar en la Forja de los
Cíclopes, con el propósito de utilizar LA ELECTRICIDAD SEXUAL TRASCENDENTE, PARA DES-
TRUIR ESE EGO, esos Agregados que conforman el Ego. Porque sólo destruyendo tales receptácu-
los, tales habitáculos psíquicos dentro de los cuales está embotellada la Esencia, pueden conseguir
el despertar de la Conciencia.

Y desde otro punto de vista, es obvio que esas personas necesitan transmutar también su
Energía Creadora, con el propósito de RESTAURAR EL FUEGO en cada uno DE SUS CUERPOS
INTERNOS. Sin el Maithuna, no sería posible que esas personas restauraran el Fuego en sus Vehícu-
los Existenciales Superiores; eso es todo.

D. Ahora, preguntamos una vez más a nuestro querido Maestro, a nuestro Venerable Maestro
Samael Aun Weor, o mejor, le pedimos a él que nos dé una orientación de la Magia Práctica, cómo
procederemos con la Transmutación Sexual, y que nos muestre el camino de la Energía; complementan-
do también, nos muestre el sentido directo de los chakras de una manera práctica, para que podamos
entender perfectamente.

M. Es claro, mis queridos hermanos, que la Energía Creadora asciende siempre desde las
gónadas, de las glándulas sexuales; se orienta inteligentemente desde las mismas, es decir, desde
las gónadas situadas..., desde los CHAKRAS GONÁDICOS, en las glándulas sexuales, por los cordo-
nes de IDÁ y de PINGALÁ hasta el cerebro, eso es obvio.

Cuando las Corrientes Solares y Lunares hacen contacto en el TRIBENI, cerca del coxis,
entonces despierta la Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes. Ella asciende por el canal de
SUSHUMNÁ a lo largo de la espina dorsal para abrir los chakras, para desarrollarlos espléndida-
mente. Estos nos permitirán ver, oír, tocar y palpar las grandes realidades de los Mundos Superio-
res.

Especifiquemos ahora, un poco; vamos entrar en algunos detalles importantes: Los chakras
deben girar siempre positivamente; jamás negativamente. LOS CHAKRAS GIRAN POSITIVAMENTE
DE IZQUIERDA A DERECHA.

Imaginad por un momento las manecillas de un reloj, pero visto de frente, las agujas, el
horario de un reloj, pero siempre visto de frente, no de lado, aclaro, sino visto de frente. Colocad el
reloj frente vuestros ojos y mirad como giran las manecillas, de izquierda a derecha, ¿verdad? En
esa misma forma deben girar los chakras. Hay que hacerlos girar intensamente, siempre, de izquier-
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da a derecha. Así giraran positivamente. De derecha a izquierda es negativo. Hacedlos girar positi-
vamente: De izquierda a derecha, ¿entendido?

Bueno, voy a dar aquí a nuestro hermano J. G., y para que lo enseñe allá, a todos los herma-
nos del Movimiento Gnóstico Brasileño, unas prácticas para el desarrollo de los chakras.

Si los hermanos practican estos ejercicios, éstos ritos, podrán rejuvenecerse si ya son viejos, y
si son jóvenes podrán conservar su juventud durante muchos años. Con éstos ejercicios, un hombre
de 70 años puede convertirse en un hombre de 40. Es decir, puede rejuvenecerse muy bien.

Vamos, primero que todo, a dar las indicaciones a nuestro hermano J., pero en la práctica. De
manera pues, que los escuchen esta grabación, sepan que estamos dándoselo prácticamente a nues-
tro hermano J. G.

Bueno, ahora tienes que pasar a hacer la práctica, pues, por eso te digo que se dificulta
escribir. Pasa a hacer la práctica; te pones de pie (vas a quitarte tu saco, cuando estés oyendo esta
grabación, no la olvides). Tus brazos extendidos a derecha e izquierda. Tú vas a GIRAR en la forma
que lo hacen los DERVICHES DANZANTES: De izquierda a derecha, como giran las manecillas de
un reloj, cuando uno las está viendo de frente, pero suplicando, orando a la Madre Divina Kundali-
ni que haga girar los chakras.

No se trata de hacer girar los chakras, no se trata, dijéramos, de un ejercicio físico, de una
cultura física o de una gimnasia, ¡no! Éstos son RITOS, MOVIMIENTOS QUE SE COMBINAN CON
LA MEDITACIÓN Y LA ORACIÓN.

Bien, ya con eso basta. Quiero que sepas que con éstos ejercicios giran los siguientes chakras:
el Occipital, Frontal, Tiroides, Hepático, Prostático y los dos de las rodillas. Por ahí, entran las
Fuerzas de la Vida al organismo físico y hay que hacerlas girar para que el organismo físico, pues, se
rejuvenezca. También giran, con este movimiento, todos los otros chakras. Bien, ya hiciste este
movimiento, ya giraste sobre tus talones como giran los Derviches Danzantes: De izquierda a dere-
cha.

Bien, ahora es necesario que te acuestes bien en la alfombra, o el puro piso. Muy bien, ahí
ACOSTADO con los brazos abiertos, de izquierda a derecha, y tus piernas colócalas en la figura de
SAVASANA, es decir, en la figura de hombre muerto, los talones juntos tocándose juntos; las puntas
de los pies abiertas en forma de abanico, correcto. Ahora, entrégate a la meditación y a la oración.
Así, en MEDITACIÓN Y ORACIÓN, puedes practicar, puede usar todo el tiempo que quiera en esa
posición.

Ahora, LEVANTARÁS LAS PIERNAS VERTICALMENTE. Con este movimiento vertical de las
piernas, teniéndolas en esta forma, la sangre fluye hacia la cabeza. Esa sangre, naturalmente, va a
poner en actividad determinadas áreas del cerebro que están atrofiadas en la raza humana; a des-
pertar determinadas Facultades que la raza humana tiene atrofiadas; fortificar la vista y los órganos
de los sentidos, etc., etc., etc. Ahí puedes permanecer todo el tiempo que quieras. Ahora, con fines
de la instrucción, puedes bajar las piernas. Has hecho, pues, una parte muy buena de un Rito.

Bien, ahora pasa a otro Rito. Vas a colocarte DE RODILLAS, en ORACIÓN Y MEDITACIÓN.
Toda tu oración, toda tu meditación debe ser en la MADRE DIVINA KUNDALINI, suplicándole,
rogándole que te ponga a girar los chakras, o que te ayudes en el despertar del Kundalini, en fin, lo
que tú más anheles, porque éstos son para la oración.

Estos Ritos se practican en el Tíbet. En la Lamasería que se llama “El Manantial de la Juven-
tud”. Así la llaman, porqué los que llegan allá, viejos, regresan de allá, jóvenes. Un hombre de 70
años que fue por allá, bajó convertido en un hombre de 40.

Bien, ahora, has permanecido un ratito ahí con la cabeza inclinada sobre el pecho. Ahora,
INCLINA TU CABEZA HACIA ATRÁS, bien hacia atrás, con todo el CUERPO DOBLADO HACIA
ATRÁS. Bien, ahí intensifica la ORACIÓN, la súplica a la Divina Madre Kundalini, la Serpiente Ígnea
de nuestros mágicos poderes, ROGÁNDOLE LO QUE TÚ MÁS QUIERAS: Ya sea el movimiento de
los chakras, el despertar del Kundalini, en fin, o que te elimine tal o cual error psicológico, o que te
sane tal o cual enfermedad, lo que tú quieras, lo que tú quieras...

Tú también puedes por medio de este ejercicio, sanarte. Uno tiene que aprender a sanarse.
Tú puedes suplicarle que te sane tal o cual órgano enfermo, etc., etc., etc. Con ésos ejercicios puede
uno hacer todas esas súplicas, todas esas súplicas, todas esas súplicas. Curarse a sí mismo, sí, supli-
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car a la Madre Divina que lo cure a uno; rogarle, sí, con estos ejercicios.
Muy bien, ahora ya está hecha esta práctica, pasas a la otra. ¿Ya sabes cual es la otra, no? Te

sientas, SIÉNTATE como me senté yo ahora, junto a ti: Bien sentado, con las manos derecha e
izquierda puestas sobre la alfombra, los pies y las PIERNAS EXTENDIDAS en forma horizontal, los
tacones juntos, las puntas de los pies abiertos en forma de abanico, un poquito echado HACIA
ATRÁS EL TRONCO, PERO SOSTENIDO CON TUS DOS MANOS derecha e izquierda sobre la al-
fombra, así como estás, estás bien. Creo que no se te olvidará. ORACIÓN, SÚPLICA, MEDITACIÓN,
puedas usar todo el tiempo que quieras en esto.

Bien, ahora vamos hacer LA POSICIÓN DE MESA, ¿ya sabes como se hace, no? Y fíjate, cómo
estás sentado. En la “posición de mesa”, todo lo que tienes que hacer es SOSTENERTE SOBRE TUS
DOS MANOS Y TUS DOS PIES, pero con la, dijéramos, con el TÓRAX HACIA ARRIBA, mirando el
techo encima de ti; todo el tronco hacia arriba; bajo detrás de tu espalda está el duro piso, bajo tu
espalda está el piso. Tú estás mirando hacia el techo. Tu cuerpo está dirigido todo hacia arriba, pero
te sostienes sobre las dos manos y sobre los dos pies.

Esto es fácil, veo que lo haces con gran facilidad. En esa Lamasería que te dije, del Tíbet,
pues, muchos individuos ancianos tenían que poner hasta una especie de camita debajo y alguien
les iba sacando esa camita hasta que quedaban sostenidos sobre sus dos manos y sobre sus dos
pies...

Veo que lo haces con gran facilidad. Aunque puedes mejorar un poco más, levantando más el
tórax..., correcto, correcto. La ORACIÓN, súplica, deben intensificarse así hasta a lo máximo que
pueda. Ya está hecho eso pues, ya está hecho...

Ahora, ya que hiciste eso, viene la posición que diríamos nosotros “de LAGARTIJA”.
D. 
M. Sí, la “de lagartija”, tal como se practica en el Tíbet; no como la practican por aquí, en el

Mundo Occidental, sino como se practican en el Tíbet.
Colócate en una posición donde esa silla no te moleste porque veo que te está molestando

esa silla, lo mejor que puedas, sí, eso es, te sostienes SOBRE LAS PUNTAS DE LOS PIES, Y SOBRE
LAS PALMAS DE LAS MANOS. Los codos no se doblan, se mantienen firmes. Todo el cuerpo sosteni-
do sobre las palmas de las manos y punta de los pies, pero sin doblar los codos. La cabeza se
levanta, ahora, sí, como la levantan las lagartijas. ORACIÓN, SÚPLICA, MEDITACIÓN, PLEGARIA,
se pide que te ponga en actividad los chakras, ruegas a tu Madre Divina, bajas la cabeza y ahora
comienza el movimiento, pues, del [ABDOMEN], HACIA ABAJO, HACIA ARRIBA, hacia abajo, ha-
cia arriba, intensificando la súplica, la oración, las peticiones, etc., etc., etc.

Bueno, ya. Ahora tus manos permanecen firmes, tus pies a dan unos pasos hacia adelante.
Bien, ahora, bien sostenido sobre tus manos, no dobles las rodillas, las rodillas no las dobles. Levan-
ta tus rodillas, todo tu cuerpo levántalo, eso es. Ahora has quedado EN CUATRO PIES, SIN DOBLAR
LAS RODILLAS, sostenido sobre la punta de tus pies y sobre la palma de tus manos, es decir, tienes
la FORMA DE UN PUENTE, exactamente, un puente.

Así, con la cabeza hacia abajo, bien inclinada la cabeza hacia abajo. Para que la sangre fluye
hacia la cabeza y se intensifican las PLEGARIAS, etc., etc., etc. Está bien la posición, está correcta.
Has concluido esa posición, bien.

Ahora viene la práctica del VAJROLI MUDRA, a ver: Vas hacerla tal como te la voy indicando,
¿no? Primero que todo, baja las palmas de tus manos directamente por..., primero que todo, te vas
a parar bien, muy bien: Párate de frente, de frente, bien; las palmas de las manos se bajan hasta las
rodillas pero exhalando el aire, vaciando los pulmones de aire, nada de aire en los pulmones, ni
donde. (Ahí, no debe respirar, sin respiración). Vas subiendo tus manos (sin respirar, sin respirar,
sin respirar), las colocas sobre la cintura (sin respirar, sin respirar)...

Vuelves a bajar otra vez las manos, inclinando tu cuerpo un poquito hacia adelante y baja las
manos hacia la próstata y órganos sexuales, has unos masajes fuertes en los órganos sexuales y
próstata...

Luego (todavía sin respirar), luego te inclinas otra vez hacia arriba, tus palmas de tu manos
puestas en la cintura, los brazos en forma jarra, bien, ahora inhala. En el momento de estar inha-
lando, imaginas que la Fuerza Sexual está subiendo hasta tu cerebro, está subiendo, está subiendo,
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llega a tu cerebro. Ahora exhalas lentamente. Ya está, lo exhalaste correctamente. Eso se llama
“Vajroli Mudra”.

Durante la inhalación, no solamente puede uno imaginar que su Energía Creadora sube, sino
que además, debe uno concentrarse en el Logos, en el Tercer Logos, suplicándole a Él que jale la
Energía Sexual, que la suba Él mismo, hasta el cerebro (porque él tiene poder para hacerla subir al
cerebro, Él); y él con su fuerza la hace subir. Al Logos, le pides, a tu Dios Interno, a tu Logos Íntimo.
¿Entendido?

D. 
Bueno, creo que esto lo habéis entendido, ¿no? [...] Estos, prácticamente, son Seis Ritos; se

comienza, naturalmente, practicando uno (esta serie de los Seis Ritos) una vez al día, después se
sube a dos veces al día, y así, poco a poco, se va aumentando el número de veces al día, hasta que
llegue el día en que uno pueda practicar 21 VECES DIARIAS, que es lo indicado, la meta.

Lo que se consigue con esto, es el desarrollo de todos los chakras, primero. Segundo, rejuve-
necer el cuerpo físico. Un individuo que tenga 70 años puede quedar después de los cuatro o cinco
años de ejercicios, en edad como de 40 a 45 años. Es decir, quedar con esa aparencia de 40 a 45
años.

Bien, de manera que con esto, al hacer esos ejercicios todo el cuerpo se rejuvenece porque
giran los chakras y entra más Prana, más vida en el organismo, a través de esos chakras. Y cada año
es conveniente (para los que quieran volver a ser jóvenes, después de ya viejos), cada año deben
practicar un AYUNO A BASE DE AGUA CON LIMÓN Y AJO CRUDO.

D. ¿Ajo?
M. Ajos crudos...
D. ¿Ayos?
M. Ajos, ajos, ajos. ¿Si conocen los ajos?
D. Aquél, que es así, que parecen bolas.
M. Aquí te mostrarán ahora lo que son los ajos. Porque allá, en Brasil, ustedes hablan portu-

gués, y posiblemente le tengan otro nombre a esos ajos, yo no sé; pero ahora te mostraran esos
ajos. Bien, y entonces, naturalmente, que a base de ajo y agua con limón, por un día. Al otro año, se
practica dos días, al otro tres; cada año se practica una vez al año, pero se le va aumentando hasta
que llegue el día en que uno pueda practicar NUEVE DÍAS CADA AÑO. Al organismo de uno se va
acostumbrando.

Esos ajos y ese limón acaban entonces con las lombrices, los parásitos que se forman dentro
del estómago. Limpian el estómago, para que el organismo esté en buenas condiciones.

Así pues, con este ejercicio se consigue el desarrollo de los chakras; con este ejercicio se ora a
la Madre Divina Kundalini pidiéndole lo que uno necesita; con estos ejercicios se consigue transmu-
tar las Energías Creadoras; con estos ejercicios se consigue rejuvenecer el cuerpo. Pero tiene uno
que acostumbrarse a estos ejercicios y realizarlos durante toda la vida. Son Seis Ritos. Estos Ejerci-
cios o Ritos se practican en el Tíbet, en la Lamasería titulada “El Manantial de la Juventud”.

¿Hay alguna pregunta sobre el particular? Podéis hacer con entera libertad.
D. No, me parece que está todo claro, Maestro, entendido.
M. ¿Está todo claro? Bueno, mucho os aconsejo que enseñéis a todos los hermanos de Brasil,

esta clase de ejercicios. Ahora, el Vajroli Mudra, aclaro, el Vajroli Mudra no es para despertar Kun-
dalini ni para fabricar los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, ni nada por ese estilo. Es un
sistema que sirve a los solteros para ayudar a SUBLIMAR Y TRANSMUTAR SU ENERGÍA SEXUAL,
sí; a los casados les ayuda también a sublimar. Ahora bien, en cuanto a los solteros, claro, los
masajes pueden hacerse un poco más fuerte en los órganos creadores y phalo. Aún que el phalo se
ponga erecto con los masajes, porque en esa forma se logra transmutar las Energías Creadoras.

Si el soltero quiere permanecer en Brahmacharya, puede con el Vajroli Mudra, mantenerse
en Brahmacharya. “Brahmacharya” es la PERFECTA CASTIDAD. Y el soltero puede mantenerse
absolutamente casto sin problemas sexuales de ninguna especie con el Vajroli Mudra.

Los masajes deben ser fuertes en los solteros. Porque el Phalus, en esa forma, entra en erec-
ción, y entonces el semen se transmuta en Energía y resuelve el soltero su problema.

En cuanto al casado, no necesita él hacer el masaje fuerte, porque para eso tiene su mujer.
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Únicamente un ligero masaje, muy suave, apenas sí tocar los órganos creadores y lo demás como se
ha enseñado, combinado con su...  ...de respiración. El soltero, después de que ya consigue su
esposa, sigue con el Maithuna para despertar Kundalini, desarrollar sus Poderes y Autorrealizarse.

En ese caso, ya él continua con el Vajroli pero muy suave, tal como lo hace todo casado, es
decir, que apenas se tocan los órganos creadores, se inhala, tal como he enseñado aquí, en estas
prácticas, a nuestro hermano J. G. Él las enseñará allá, en el Brasil, y los que escuchen esta cinta,
deben saber que él lleva la misión de enseñarles.

Es necesario que los viejos se vuelvan jóvenes, la vejez, no tiene porque llegar a la decrepi-
tud. Uno puede mantenerse joven, jovial y fuerte, aún que esté avanzado en años. Yo soy un Hom-
bre que por ejemplo, estoy llegando ya a la edad de los 60 años, ya es muy poco lo que me falta, y
sin embargo, no creo que estoy así tan anciano, tan decrépito. ¿Tú que dices?

D. ¡Sí, está muy bien, está joven, está como yo!
M. Ya ves, yo voy llegando ya a las 60 Primaveras. Estoy seguro que dentro de unos cuantos

años mi cuerpo en lugar de envejecerse más, estará más joven todavía. Así pues, enséñales todo
esto allá, a los hermanos de la República de Brasil.

D. Gracias por todo, Maestro.
M. En todo caso, mis caros hermanos brasileños, quiero que sepáis que es posible rejuvene-

cernos. Para eso hemos dado éstos ejercicios aquí a nuestro hermano J. G.
Hace algún tiempo, un Coronel Inglés que vivía en la India, de edad como de 70 años, invitó

a un amigo suyo, precisamente a buscar esa Lamasería llamada “Fuente de la Juventud”, en el
Tíbet. Su amigo declinó la invitación. Cuando el Coronel se fue, su amigo se rió, se dijo a sí mismo:
“Este hombre tan viejo, y quiere volver a ser joven”...

Pero, cuatro meses después recibió carta del amigo éste. De que ya el Coronel estaba dando
con la Lamasería; que ya estaba sobre la pista. Y cuatro años después, alguien golpea en la puerta
del joven Inglés. Abre el joven la puerta, y se encuentra con un señor joven como de unos 35 a 40
años. El recién llegado saluda por su nombre al joven. Aquél se muestra sorprendido:

– ¿No me conocéis? El joven dice:
– No, no lo conozco. El recién llegado dice:
– ¡Soy el Coronel fulano de tal!
– ¡Imposible! –contesta el joven–. El coronel fulano de tal es mi amigo, un hombre como de 70

años, un anciano, y se fue para el Tíbet hace cuatro años. ¿Usted es el hijo del Coronel?
– No soy el hijo del Coronel, ¡soy el Coronel!
– ¿Usted es el Coronel?
– ¡Sí, soy el Coronel!... Y luego se identificó.
Así pues, quedó comprobado, que aquel vejete de 70 años se había vuelto de 40 años. Vean

ustedes lo maravilloso que son estos Ritos que he enseñado aquí a nuestro hermano J. G.
Ustedes pueden hacer lo mismo. Ustedes pueden rejuvenecerse si están viejos, si están jóve-

nes, pueden hacer girar sus chakras con todos éstos ejercicios, sanarse de sus enfermedades, con-
servar la juventud. Lo importante es que practiquen, que empiecen por repetir estos Ritos, todos,
una vez al día. Luego que los repitan dos, y hasta que llega el día en que pueden repetirlos 21 veces
diarias. Eso es todo, mis caros hermanos, ¡Paz Inverencial!...

Bueno, H. (sí, mi dirijo a H. A. C.). Te sorprenderá un poco H., que de aquí desde la Sede
Patriarcal del Movimiento Gnóstico, en la ciudad capital del México, D.F., te dirija la palabra. En
estos momentos, está aquí, tu esposo, sí, J. G. Es un magnífico hermano, estoy muy contento que
sea él el director del Movimiento Gnóstico Brasileño.

Tú eres la Esposa-Sacerdotisa de él. No pudiste esta vez venir al Congreso, pero no desma-
yes, H. A ver, sí en el próximo Congreso sí asistes, estoy seguro que sí podrá asistir. El próximo está
un poquito demorado, no te digo qué esté muy cerca. Está demorado, es para 1981 en Bogotá, les
que queda más cerca a ustedes. Más cerca que aquí en El Salvador, claro. Porque de Brasil a aquí, a
El Salvador está lejos. En cambio, Colombia está cerca ahí a ustedes. Colombia es vecino de Brasil.
Así ustedes podrán concurrir al Congreso Gnóstico Brasileño de 1981.

Espero que entonces hayáis realizado grandes progresos esotéricos. Tú eres la Sacerdotisa de
J., sí, y trabajando intensamente en la Fragua Encendida de Vulcano, con la Energía Creadora del
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Tercer Logos, habrás de llegar a la Autorrealización Íntima del Ser. Tú sabes muy bien lo que es esa
Fragua, ¿verdad? Claro, se trata del sexo. Trabajando con la Fuerza del Sexo, con la Energía Sexual,
se consigue la Autorrealización del Ser.

Tú habéis sido muy sufrida, lo entiendo. Habéis pasado por muchas amarguras, eso es claro.
Pero estás muy bien preparada para seguir la Senda de la Gnosis, y puedes llegar muy alto si te lo
propones. Afortunadamente, tienes un buen hombre; y con él puedes lograr lo que tu quieres:
Puedes lograr la Autorrealización Íntima del Ser. Así pues, no olvidéis que estás llamada a hollar esa
Senda de la Liberación.

Bueno, H., por medio de esta cinta grabadora te he dirigido mis palabras. Recibid mi Bendi-
ción Gnóstica: ¡Paz Inverencial! Tu Maestro: Samael Aun Weor... 
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CONVERSACIONES
CON UNOS DISCÍPULOS

Discípulo.  ...Octavo Año de Acuario, en la casa del V.M. Samael Aun Weor, nos encontramos
C. L., Misionero Internacional, y mi insignificante persona, E. M., y con mucho gusto vamos a hacerle
unas preguntas al V.M. Samael Aun Weor, para los hermanos de Maracaibo, de Venezuela y todos los
que lleguen a escuchar esta grabación les sirva como Enseñanza. La primera pregunta que quiero
formularle al Maestro es la siguiente: Dígame usted, ¿cómo, de qué manera podría un Misionero expli-
carle a la humanidad la antigüedad de la Luna ante la Tierra?

Maestro. ESO ES COSA CIENTÍFICA, mi estimado hermano, ESO YA ESTÁ DEMOSTRADO.
Hoy en día la ciencia tiene aparatos muy finos con los cuales se puede medir el tiempo. Los guija-
rros traídos por los astronautas, han sido ya debidamente medidos y se ha podido comprobar, hasta
la saciedad, que la Luna es más antigua que la Tierra.

Dicen los científicos que deviene de épocas remotísimas, tal vez desde los mismo orígenes del
Cosmos. Nosotros vamos más lejos, mi querido hermano; nosotros sabemos muy bien, por Expe-
riencia Esotérica Directa, que la Luna es la madre de la Tierra, que la Luna viene del pasado Maha-
Manvantara, o sea del Maha-Manvantara de PADMA o LOTO DE ORO.

La Luna fue un mundo rico: Tuvo mares inmensos, llenos de agua, volcanes en incesante
erupción, rica vida vegetal, animales de toda especie, florecientes vegetaciones, poderosas civiliza-
ciones humanas, etc.

Empero, como es sabido, es claro que todo mundo nace, crece, envejece y muere. Así pues,
hoy la Luna es un cadáver, mi caro hermano, ya murió; eso es todo...

D. Escuchamos la respuesta del V.M. Samael. Maestro, se dice que las Pirámides de México (las
Pirámides que están en Teotihuacán), son más antiguas que las de Egipto, ¿cómo se puede explicar que
las Pirámides de México son más antiguas que las de Egipto? ¿Cómo llegaron las Pirámides a Egipto?

M. LAS PIRÁMIDES DE TEOTIHUACÁN, mi caro hermano E. M., fueron CONSTRUIDAS POR
LOS ATLANTES Y NO POR LOS AZTECAS, como muchos suponen. Indudablemente, SON MÁS
ANTIGUAS QUE LAS Pirámides DE EGIPTO; hay cronologías sobre la particular.

En todo caso, quiero decirles algo importante: Yo recuerdo con exactitud mis vidas anterio-
res, viví en la Atlántida y sobra decir que hacíamos peregrinaciones incesantes. A veces, tales pere-
grinaciones iban a Egipto, otras veces venían hasta Teotihuacán...

Basado en esa experiencia, puedo decirles, pues, que las Pirámides de Egipto fueron cons-
truidas después de las de Teotihuacán. Esto es, las Pirámides de México son más antiguas que las de
Egipto. Hay cronologías religiosas que así lo afirman, y los que tenemos Experiencias Esotéricas
Directas, los que recordamos nuestras existencias pasadas, aquéllos que vivimos en la antigua Atlán-
tida, sabemos que así es...

D. Venerable Maestro Samael Aun Weor, haga el favor de decirme: Este problema que encuentra
la humanidad en el asunto del control de la concepción; estando dictando una conferencia en el Salva-
dor, me preguntaron que “si el Movimiento Gnóstico entendía que en el Cielo, o sea, los Mundos
Superiores, ya estaba lleno el cupo para las Almas, y por lo tanto, la Gnosis se dedicaba a controlar
la reproducción”. ¿Cómo podríamos explicarles a la gente este problema?

M. Sobre eso de control de la natalidad se ha hablado demasiado, mi caro hermano; todos
los científicos están preocupados por eso. Indudablemente que LA HUMANIDAD TIENE altas y
bajas mareas, ÉPOCAS, dijéramos, DE PLUS DEMOGRÁFICO Y ÉPOCAS DE MINUS. En todo existe
un flujo y un reflujo, un ritmo incesante.

Así pues, en estos instantes hay, dijéramos, explosión demográfica, alta marea humana. Es
obvio comprender que a ese Plus, a esa alta marea, le sigue un descenso, un Minus.

Así pues, no está lejano el día en que tremendas guerras y cataclismos produzcan el descen-
so, el Minus, la baja de la marea, la disminución de la población humana.
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Pero como los científicos no saben nada sobre esto, no entienden esto del flujo y reflujo de la
humanidad, nada saben sobre las Leyes del Péndulo, del Ritmo, etc., se preocupan demasiado e
intentan controlar la natalidad con procedimientos artificiosos: Píldoras anticonceptivas e innume-
rables sistemas que ocasionan cánceres y muchas otras enfermedades, gravísimas para la especie
humana.

Nosotros, los gnósticos, tenemos métodos prácticos, sencillos, simples; sabemos cómo con-
trolar la cuestión aquella, no de la natalidad, porque eso sería criminoso, sino de la fecundación. EL
CONTROL DE LA NATALIDAD ES UN DELITO, EL CONTROL DE LA FECUNDACIÓN ES UN DE-
BER...

Y se puede controlar: Para eso tenemos el SAHAJA MAITHUNA, la SEXO-YOGA. La clave es
simple y sencilla, ya la saben todos nuestros hermanos; consiste en la conexión del Lingam-Yoni sin
la eyaculación del Ens-Seminis, porque como bien dijo Paracelso, “dentro del Ens-Seminis se encuen-
tra todo el Ens-Virtutis del Fuego”...

No quiero decirles a ustedes que por medio del Sahaja Maithuna se elimine la reproducción
humana; es obvio que mientras exista contacto sexual, pues es claro que existe la fecundidad, la
fecundación. Pero sí se pueden disminuir la cantidad de nacimientos, y si eso es lo que queremos,
nada mejor que el Sahaja Maithuna, la Sexo-Yoga. Eso es todo, mi caro hermano C.

D. Venerable Maestro Samael, pero existe otro problema: Me han dicho, o me han preguntado,
que si no es peligroso retener esa Energía en el hueso sacro.

M. ¿Qué es eso de “retener esa Energía”, hermano? Hablemos en este momento del Esperma
o del Ens-Seminis; seamos claros en nuestras preguntas y en nuestras repuestas...

¿Has visto, mi caro hermano, cómo los pozos en los caminos se secan bajo la luz del Sol?
Esas aguas se evaporan y se convierten en nubes y en rayos y en truenos...

Bueno, eso es lo que hay que hacer dentro de nuestro organismo. Con el Maithuna, con el
Calor, con el Fuego del Sexo Creador, esas Aguas Seminales, ese Licor Espermático que reside en
nuestras glándulas endocrinas sexuales, se transmuta en lo que llamamos “vapores”, o “humores”,
para hablar en forma clínica.

Por último, estos vapores se convierten en Energías Positivas-Negativas; tales energías as-
cienden por los canales simpáticos, llamados “IDÁ” y “PINGALÁ” en el Oriente. Esos canales parten
desde las mismas glándulas sexuales hasta el cerebro, y eso está ya demostrado.

Ciertamente, no son del todo completamente físicos, dijéramos; más bien son semifísicos,
semietéricos, pero existen, se enroscan en la espina dorsal maravillosamente, formando el Santo
Ocho, hasta alcanzar precisamente al cerebro.

LO QUE ASCIENDE, mi caro hermano, NO ES SEMEN, porque si el semen subiera al cerebro,
todo el mundo se volvería loco.

Así, pues, nosotros no estamos reteniendo semen, ESTAMOS TRANSMUTÁNDOLO, que es
cosa completamente diferente, LO ESTAMOS CONVIRTIENDO EN ENERGÍA, y eso no es un delito.

Así es como nosotros cerebrizamos el semen, así es como nosotros seminizamos el cerebro.
¡Si la materia se transforma en energía!, mi caro hermano, eso está ya demostrado, eso lo dijo
Einstein. Así, pues, ¿por qué discutir?

Si a nosotros nos provoca transmutar la Materia Seminal en Energía, eso no es un delito; si
podemos hacer subir tal Energía Creadora hasta el cerebro, así se fortifica el cerebro, se desarrolla
la Glándula Pineal. ¿Cómo puede ser perjudicial que la Energía Sexual nos vitalice? ¿Por qué? ¿Cuál
es el motivo?

Lo que pasa es una cosa, mi caro hermano: todos los fornicarios, los que gozan con el placer
sexual, aquéllos que sienten dicha al derramar el Ens-Seminis, quieren justificar su fornicación, su
lascivia; eso es todo, mi caro “Celes”.

D. Bueno, Maestro, siguiendo el mismo tema ya que está bastante interesante... Sobre los Cuer-
pos Solares... Hay hermanos que muchas veces dicen “Hijos de Dios”, y ya sabemos cual es la respuesta
que en otras oportunidades usted nos ha dado. Pero yo quiero, en esta oportunidad que usted, directa-
mente, sea quién conteste esta pregunta: ¿Cuales son los “Hijos de Dios” y cuales somos los “Hijos del
Diablo”?

M. Esa pregunta está muy interesante, mi caro hermano E. En todo caso, quiero decirte lo
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siguiente: Jesús dijo, y se lo habló claro a todos los Fariseos, y a todos los Saduceos, y a aquellas
multitudes que lo escuchaban: “Hijos del Diablo sois, porque si fuerais hijos de Dios, las obras de Dios
harías; pero vosotros no sois Hijos de Dios, sino de vuestro padre el Diablo”...

Es claro que cuando las gentes sienten lujuria, pues procrean y se reproducen. ¿Cómo van a
decir, entonces, que son, sus hijos, nacidos del Espíritu Santo, de la Divinidad? Ahora, ¿acaso no
descendemos todos del Pecado Original? ¿No se dice que Adán y Eva fornicaron, no se dice que
desobedecieron al Eterno? Entonces nosotros, que somos hijos de Adán y Eva, ¿seremos acaso hijos
de Dios? Es obvio que somos hijos del Pecado Original, es decir, del Diablo.

¿O es que creen ustedes que Dios es capaz de cometer el Pecado Original? Ahora, si Dios no
es capaz de cometer el Pecado Original, ¿quién lo comete? A todas luces resalta que quien lo come-
te es el Diablo. Esto que sucedió allá, en las Epocas Edénicas, Paradisiacas, entre Adán y Eva, se
repite a cada instante, mi caro hermano.

Las gentes se unen por lascivia y reproducen su especie; nacen hijos que son del Diablo,
porque Dios no es lujurioso, ni lascivo, Él no tiene lascivia. ¿Por qué, pues, achacarle a Dios los hijos
del Demonio?

HIJOS DEL DIABLO SOMOS TODOS; EL QUE QUIERA HACERSE HIJO DE DIOS TIENE QUE
GANÁRSELO. Hay que eliminar el Yo, reducirlo a polvo; hay que fabricar los Cuerpos Solares en la
Forja de los Cíclopes, hay que sacrificarse por la humanidad. Sólo así, mis caros hermanos, sólo así,
podemos convertirnos en Hijos de Dios; no hay otra forma, no existe otra manera.

Es lógico que todos los seres humanos, sin excepción, Hijos del Diablo somos, como nos lo
dijo Nuestro Señor, el Cristo. Jesús no es ningún mentiroso, jamás mintió, dijo la verdad...

Así, nosotros, debemos marchar con firmeza, decir siempre la verdad, lo que es y nada más
que lo que es, cueste lo que cueste...

D. Venerable Maestro Samael, ¿cómo podemos nosotros, entonces, los que estamos practicando
el Maithuna, tener hijos que no sean del Diablo?

M. ¡Cómo se afanan ustedes por tener hijos que no sean del Diablo!, ¿no? Y todavía siguen
ustedes siendo diablos y quieren tener hijos que no sean del Diablo. ¿Acaso es posible tener hijos
que no sean del Diablo, siendo uno un Diablo?

LO MEJOR ES QUE TÚ DEJES DE SER DIABLO para que puedas tener Hijos de Dios, porque
el Diablo no puede tener Hijos de Dios. El Diablo, Diablo es y lo que engendra son diablillos,
gústenos o no nos guste.

D. Maestro, quiero hacerle otra pregunta muy interesante; en cuanto a lo que yo le he platicado
a usted del fanatismo, por ejemplo: Eso de que un hermano va a saludar a otro con la mano izquierda
en plexo cuidando que no le entre lo negativo, los pies cruzados, y cuando yo llegue aquí a México, pues
vi que usted cruzaba indistintamente el derecho sobre el izquierdo, y el izquierdo sobre el derecho, y que
usted no anda con tanto protocolo. Y yo quiero que sea usted, directamente, quien hable sobre esto,
sobre lo que es el fanatismo, sobre eso que usted me dice: “El Diablo diciendo misa”...

M. ¡Seamos francos, hermano E., seamos claros!, debemos ver las cosas como son; de que le
sirve a uno ponerse la mano izquierda ahí, sobre el ombligo, y extender la derecha, cruzar una
pierna sobre otra (es decir, la positiva sobre la negativa, la diestra sobre la siniestra), si por dentro
estamos llenos de Demonios-Yoes.

Esto me viene a recordar aquellas frases de Jesús, terribles por cierto, contra los Fariseos:
“¡Hipócritas, Fariseos, perversa generación de víboras, que por fuera del plato y del vaso limpiáis, pero
no os cuidáis de limpiar lo que está aquí adentro! ¡Sepulcros blanqueados!”...

Ésa es la gran verdad. ¿DE QUÉ NOS SIRVE CUIDARNOS, y cuidarnos POR FUERA, SI POR
DENTRO ESTAMOS PODRIDOS, LLENOS DE DIABLOS? ¿De qué nos sirve tanta mojigatería y tanto
pietismo absurdo?

Yo he visto cantidad de individuos que se sientan a la mesa, bendicen, asumen formas pietis-
tas terribles, espantosas ¡qué mojigatería, qué puritanismo! Y sin embargo, se comportan como
verdaderos perversos: Azotan a los hijos, le pegan a la mujer, ofenden a diestra y siniestra, hieren a
todo el mundo, matan, roban, etc., etc., etc. ¿De qué le sirven a ellos todas esas mojigaterías?

Tenemos que ser severos con nosotros mismos; dejar a un lado tantas autoconsideraciones,
partir de cero, porque en realidad de verdad, nosotros no valemos nada. Sólo así, mis caros herma-
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nos, haciendo una Autodisección de nosotros mismos, sólo así, verdaderamente, partiendo de cero,
podemos llegar a la Autorrealización Íntima...

D. Maestro, sobre la misma pregunta: En una oportunidad yo les decía a los hermanos que eso
no era lo que deberíamos hacer, y me contestaban lo siguiente: “Eso lo enseñó el Maestro; eso está
enseñado por el Maestro Samael”... Yo quiero ahora, que usted me conteste, puesto que ellos dicen que
fue enseñado por usted, ¿por qué usted ahora dice que deberíamos cuidarnos es por dentro y no por
fuera?

M. Lo que sucede es que la gente “confunde la gimnasia con la magnesia”, mi caro E.; por ahí
se dijo alguna vez en “La Revolución de Bel” que “había que combatir a los Demonios en los Mundos
Internos”...

Eso es claro, cualquier Teúrgo, cualquier Magista que sabe funcionar conscientemente en
Cuerpo Astral, cuando invoca a las Entidades Cavernarias, ya sea para combatirlas, etc., o para lo
que sea, para dominarlas, para vencerlas, pues, se pone la mano izquierda sobre el plexo y la
derecha la dirige hacia la Entidad Tenebrosa para conjurarla; pero la gente abusa de todo; y eso, lo
llevaron hasta el exceso, hasta tal punto, que hoy en día hay gentes que no pueden hablar con otras
gentes, sin haberse puesto la mano izquierda sobre el ombligo, y la derecha, dirigida en cierta
forma hacia el interlocutor, y la pierna diestra cruzada sobre la siniestra, etc., etc., etc.; todo eso NO
SON SINO ABUSOS, abusos, abusos...

D. Maestro, ¿cuál es la mejor forma para el Despertar de la Conciencia, qué debemos hacer para
el Despertar la Conciencia y qué porcentaje de Conciencia Despierta tiene actualmente la humanidad?

M. ¡Oh, mi estimable E., la humanidad tiene tan sólo un 3% DE CONCIENCIA DESPIERTA y
un 97% de Conciencia Dormida. Así pues, la cosa es grave. ¿Me entiendes?

D.  ...en los Mundos Superiores?
M. Con mucho gusto mi estimado “Celes”, vamos a darte respuesta, pues. Las gentes quieren,

todas, ver, oír, tocar y palpar las grandes realidades de los Mundos Internos; las gentes quieren
recordar sus vidas pasadas, etc., etc., conversar con los Dioses. Empero, desgraciadamente, como
ya te dije, la gente tiene tan sólo un 3% de Conciencia Despierta y un 97% de Conciencia Dormida.

Quien quiera palpar las grandes realidades de los Mundos Internos, quien quiera llegar al
Despertar de la Conciencia, tiene que RESOLVERSE A MORIR DE INSTANTE EN INSTANTE; eso es
indispensable, cueste lo que cueste...

Ante todo, se hace urgente saber, que tenemos un Yo pluralizado dentro de nosotros mismos.
Tal Yo, es el Seth de la mitología egipcia: conjunto de “Diablos Rojos”, como dijeran los antiguos
Sacerdotes de la tierra de los Faraones. Ésas entidades sumergidas, que vienen a personificar al
Ego, o a Seth, como estábamos diciendo, constituyen nuestros errores, son la semblanza de nuestro
propios defectos.

Dentro de cada una de esa entidades, está enfrascada nuestra Conciencia, embutida, embo-
tellada, dormida...

Así, pues, nuestra Conciencia, dijéramos, actúa en función de su propio embotellamiento,
marcha definitivamente por el camino del error; es egoica, desgraciadamente.

Si queremos despertar, para poder ver, oír, tocar y palpar a los Mundos Superiores, para
poder parlar con los Maestros de la Blanca Hermandad, pues, se necesita destruir totalmente a
Seth, al Ego, a los Diablos Rojos, a los Yoes. Sólo así, la Conciencia logra emanciparse, liberarse y
despertar radicalmente.

Cuando la Conciencia despierta, podemos ver el Camino; cuando la Conciencia despierta,
podemos ponernos en contacto con la Humanidad Divina que vive en las Tierras de Jinas; cuando
la Conciencia despierta, podemos recordar nuestras vidas pasadas, podemos visitar otros mundos
habitados, podemos parlar, cara a cara, con los Dioses del Maha-Manvantara, etc.

Sólo así, estando despiertos de verdad, es como podemos nosotros tener Conocimiento Di-
recto. Mientras que uno no llegue al Conocimiento Directo, mis caros hermanos, no pasa de ser más
que un teórico: Repite como loro lo que otros dicen y eso es todo.

Necesitamos tener Conciencia de lo que estudiamos, necesitamos beber en la fuente directa
de la Sabiduría Oculta. Yo, por ejemplo, puedo enseñarles a ustedes, y les estoy enseñando, lo que
sé, lo que me consta, lo que he vivido, no solamente en esta Reencarnación, sino mis pasadas vidas.
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Y aún más: Puedo hablarles a ustedes, en forma franca y sincera, sobre acontecimientos de
pasados Maha-Manvantaras, porque yo actué en otros Maha-Manvantaras. Por lo tanto, puedo dar
testimonio de lo que me consta, de lo que he visto, de lo que he oído, y eso no es un delito.

Empero, sí les digo, y hablemos francamente, que para Despertar Conciencia se necesita una
terrible Disciplina Esotérica...

D. Maestro, entonces, ¿cómo hago para disolver el Yo?
M. Bueno, ¿Tú quieres disolver el Ego? Te felicito, mi estimable E. ¿Quieres disolver el Ego,

verdad? Pues, interesante, me parece interesante que disuelvas el Ego. Sólo así podría llegar a estar
despierto, mi estimable E. Claro, pero NO SOLAMENTE SE NECESITA SABER COMPRENDER CADA
ERROR, HAY QUE SABER ELIMINARLO.

Krishnamurti nos habla, por ejemplo, de “Comprensión”. Esta bien, está bien... Es necesario
comprender cada error. Tengamos, por ejemplo, que tú quieres eliminar el Yo de la ira. Pues, tienes
que comprender ese Yo; para ello debes utilizar la Meditación, la Reflexión, conocer sus resortes
más íntimos, porque muchas veces, le da a uno la ira por un motivo u otro; a veces porque le tocan
a uno el amor propio, o por celos, o por un frustramiento emocional, o por una reacción ante una
palabra hiriente, ¡esto tiene tantas facetas!...

Pero UNA VEZ COMPRENDIDO el resorte secreto de una explosión de ira, en un momento
dado, HAY QUE APELAR A UNA FUERZA SUPERIOR, mi caro hermano...

D. ¿Cuál es esa Fuerza Superior, Maestro, cuál es esa Fuerza Superior, dónde está, cómo la
conseguimos?

M. Bueno, bueno, bueno, aguárdame un poco, aguárdame un poco, E., vas muy de prisa; sin
embargo te doy la respuesta: esa Fuerza Superior ESTÁ DENTRO DE TI MISMO; ES LA SERPIENTE
ÍGNEA DE NUESTROS MÁGICOS PODERES, encerrada, como dicen los Indostanes, dentro del
Chakra Muladhara, situado en el coxis. Me refiero, en forma enfática, DEVI-KUNDALINI, la Ser-
piente Ígnea de nuestros mágicos poderes.

A Ella, sí, a Ella debes tú apelar; hay que pedirle, rogarle, suplicarle elimine el Yo de la ira,
aquél que comprendiste a fondo, que estudiaste a través de la Meditación y de la Reflexión profun-
da...

D. Maestro, está muy interesante. Quisiera preguntarle: ¿Los celos, los odios, el rencor, etc., todo
eso?...

M. Bueno, ésos son distintos Yoes, mi estimable E., y el procedimiento es el mismo. No basta
comprender, por ejemplo, el motivo secreto de un arranque de celos, o el origen de un odio; hay
que ir más a fondo: Hay que apelar, gústenos o no nos guste, pero así es, a un Poder Superior. Uno
solo no puede hacer nada. La Mente no, esa no es capaz de eliminar defectos. Los puede cambiar de
un departamento a otro, los puede rotular con distintos nombres, etc., etc., pero no desintegrarlos,
no reducirlos a polvo.

Si queremos reducir a polvo a tal o cual defecto, personificado en tal o cual Yo, pues, ADE-
MÁS DE COMPRENSIÓN se necesita ELIMINACIÓN, y para ello HAY QUE APELAR A DEVI KUNDA-
LINI. Repito: A Devi Kundalini, la Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes, la Serpiente de
Bronce que sanaba a las Israelitas en el desierto. ¿Entendido?

D. Muchísimas gracias, Maestro, por la respuesta. Maestro, quiero hacerle otra pregunta: Yo
insisto de nuevo en eso del despertar. ¿Por qué los señores de la “Mano Izquierda”, quienes no practican
ninguno de los Tres Factores, sin embargo oyen y ven y hasta están despiertos en los Mundos Superio-
res?

M. Con mucho gusto voy a responder tu pregunta, mi estimable C. Eso que tú preguntas es
bastante interesante, como ha dicho aquí nuestro hermano E., y yo, naturalmente, debo dar un
respuesta, pues claro, tú me la exiges y mi deber es darla...

Voy a decirte algo muy interesante, mi estimable “Celes”, escúchame: Hace algunos días, se
me ocurrió invocar en los Mundos Superiores al Ángel Adonai (al Hijo de la Luz y de la Alegría, al
Maestro del Conde Zanoni, descrito tan sabiamente por Bulwer Lytton en su novela “Zanoni”. Bue-
no), y es claro que el Ángel aquel concurrió a mi llamado y nos sentamos a platicar deliciosamen-
te...

Pero algo muy interesante me dijo el Ángel; me citó a determinado filósofo que, en un tiem-
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po, estuvo con nosotros en el Movimiento Gnóstico y que ahora es un detractor de la Gran Causa. Y
me dijo:

– Ese caballero ha despertado en el mal y para mal...
Días después hube de confirmar o verificar las afirmaciones del Ángel Adonai, el Hijo de la

Luz y de la Alegría. Ciertamente, encontré en los Mundos Internos al citado caballero; estaba el
hombre completamente despierto, pero en el mal y para el mal...

Cuando en mis estudios esotéricos me ha tocado visitar la Luna Negra, por ejemplo, allí me
encuentro con todos esos Diablos Rojos, de que nos habla el “Libro de los Muertos” de los antiguos
Egipcios, ¡totalmente despiertos!...

Y cuando penetramos en los Mundos Infiernos, en esos Nueve Círculos Dantescos, descritos
por el Dante en su “Divina Comedia”, y situados dentro del corazón de la Tierra, encontramos a
todas esas gentes de las Tinieblas, totalmente despiertas en el mal, por cierto, y para el mal...

Y es que por medio de procedimientos técnicos y científicos, también SE PUEDE DESPER-
TAR, PERO EN EL MAL Y PARA EL MAL.

Los Diablos Rojos, por ejemplo, saben demasiado lo que les aguarda; ellos no ignoran que
involucionando en el tiempo, dentro del mundo soterrado, a través de los Nueve Círculos Dantes-
cos, un día se habrán desintegrando, reducido a polvareda cósmica en el corazón de la Tierra...

No ignoran que la Esencia se escapará de entre ese Ego, cuando el Ego haya muerto en el
corazón de la Tierra. Y les gusta, y cuando se les advierte, no muestran ningún arrepentimiento por
la Muerte Segunda, saben que su Esencia, algún día, después de escaparse, pues, del corazón de la
Tierra, entrará en una nueva Evolución, en la superficie y bajo la luz del Sol; saben que su Alma
volverá a ser Gnomo entre las peñas, jugueteando, más tarde vegetal, después animal y por último
reingresarán al Estado Humano en cualquier Edad, en cualquier Eternidad; eso no lo ignoran...

No ignoran que, cuando uno viene a este Mundo Físico, se le dan 108 Vidas. Puedo decir que
todo ser humano tiene derecho a 108 Existencias en el escenario de la vida, que cumplidas las 108
Vidas, si no se Autorrealiza, entonces desciende a los Mundos Infiernos, involuciona en el tiempo,
se reduce a polvo, para reiniciar una nueva marcha, una nueva jornada hacia adentro y hacia
arriba. Eso no lo ignoran, están despiertos, pero en el mal y para el mal.

Así pues, LO IMPORTANTE ES DESPERTAR EN LA LUZ. Mas eso no es posible por medio de
técnicas, solamente a través de la Santidad; Disolviendo el Ego, reduciéndolo a polvareda cósmica,
cueste lo que cueste.

D. Cuando nos atacan y nos dicen que: “¿Cómo podemos nosotros comprobar que hay 108
Vidas?” Entonces, yo quiero que usted me lo explique, ¿cómo es la forma de poderse comprobar las 108
Vidas?

M. Bueno, con mucho gusto, mi estimable E., vamos a darte la respuesta, para que la entiendas
tú y se la digas a tus amigos. Esto de comprobar, está muy bonito; pero, ¿cómo va a comprobar un
dormido? QUE COMPRUEBEN LOS DESPIERTOS, PORQUE LOS DORMIDOS, DORMIDOS ESTÁN.

Si tú quieres comprobarlo, como dices, o mejor dijéramos, VE-RI-FI-CAR-LO, ¡Despierta! ¿Qué
haces dormido, mi estimable E.? ¡Despierta, despierta, sal de ese sueño en que te encuentras! El día
en que tú despiertes Conciencia, entonces podrás verificar, por tí mismo, la exactitud de mis pala-
bras.

Sin embargo, lo que te estoy diciendo tiene documentación. Acuérdate de las 108 Cuentas
del Collar del Buddha; acuérdate también, hermano, de las 108 vueltas que los Brahmanes, en la
India, dan alrededor de la Vaca Sagrada, rezando, sí, con un Rosario o Collar de 108 cuentas.
Entonces van vocalizando aquellos mantrams sagrados, que se conocen como OM MANI PADME
JUM.

En el Tíbet, allá, antes de que los Chino-comunistas invadieran esa tierra sagrada, existían
fiestas religiosas extraordinarias, y las mujeres arreglaban, pues, sus bucles espléndidamente; las
grandes damas eran atendidas como siempre por sus cortesanas o por sus esclavas, o por sus servi-
dumbres, y éstas debían arreglarles sus cabellos en la forma de 108 bucles. Medita en eso, mi
estimable E., medita...

D. Gracias, Maestro. Maestro, ¿quiere usted, por favor, como una ayuda especial a los hermanos
que logren escuchar esta grabación, hablar algo sobre el Fuego Luciférico?
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M. Bueno, con mucho gusto, mi estimable E. De manera que, ¿tú quieres que hable sobre el
Fuego? ¡Claro! Y con el mayor gusto lo haré...

Esto del Fuego es realmente extraordinario. En pasados Mensajes de Navidad he hablado
sobre FUEGO LUCIFÉRICO en su forma negativa; porque es que tenemos que dar la Enseñanza en
forma didáctica y dialéctica, pedagógica, progresiva.

Todavía no hemos hablado sobre el FUEGO CREADOR en su forma positiva. Hemos hablado
del Fuego Luciferino en su aspecto puramente siniestro, fatal; sin embargo, yo te digo que en el
próximo Mensaje de Navidad, 1970-71, que se va a titular “El Parsifal Develado”, hablaré sobre el
Fuego Luciférico en su forma trascendental, positiva...

Es obvio que el Fuego Luciférico es, dijéramos, un algo Divinal, se le cataloga como si fuera
un Arcángel. Es claro que, desde el punto de vista alegórico, se desprendió del nimbo del Sol y se
fijó en la Tierra por la fuerza de la gravedad y el peso de la atmósfera.

El es el AZOE y la MAGNESIA de los antiguos Alquimistas; es el DRAGÓN VOLADOR DE
MEDEA, el INRI de los Cristianos, el TAROT de los Bohemios; es un Fuego extraordinario, maravi-
lloso; sin él sería imposible, verdaderamente imposible, poder realizar el trabajo en la Forja de los
Cíclopes.

Piensa en esto, mi estimable E.: La conexión del Lingam-Yoni, no podría realizarse sin el
PHÓSFORUS-LUCIFÉRICO. Entonces, partiendo de ese principio, es obvio que el trabajo en la No-
vena Esfera sería algo más que imposible sin el AGENTE LUCIFERINO.

El Fuego, en sí mismo, NO ES NI BUENO NI MALO; TODO DEPENDE DEL USO QUE HAGA-
MOS DE ÉL: Si se emplea para el bien, es bueno, y si se emplea para el mal, es malo. Es como la
electricidad. Tú sabes que la electricidad sirve, por ejemplo, para alumbrar las casas, para la indus-
tria, etc., pero en Estados Unidos se le utiliza para la silla eléctrica, para matar. Entonces tiene
doble uso: Es bueno o es malo; depende del uso que las gentes haga de ella. Así es el Fuego
Luciferino, mi estimable E.

Lucifer, en sí mismo, es el mismo PROMETEO de los antiguos Griegos, es la SOMBRA del
Logos Solar, el SEÑOR DE LAS SIETE MANSIONES, el GUARDIÁN DEL TEMPLO, que sólo permite
el paso a aquéllos que estén ungidos por la Sabiduría, que conocen el Secreto de Hermes, que
portan en su mano derecha la Lámpara Gnóstica. Sólo esos, realmente, tienen derecho a ingresar al
Santuario...

Lucifer es, pues, el FUNDAMENTO DE LA AUTORREALIZACIÓN Íntima del Ser; sin Fuego es
imposible, mis queridos hermanos, trabajar Alquimia. ¿Quién podría, por ejemplo, transmutar el
Plomo en el Oro sin el Agente Luciferino? ¿Acaso el Crisol, por sí mismo, podría hacer la Obra?
Debajo del Crisol debe estar el Fuego Flamígero; sin Fuego no es posible la Autorrealización.

El Logos Solar, queriéndonos ayudar, en el Amanecer del Maha-Manvantara emanó de sí
mismo, a su propia Reflexión: Un Arcángel poderoso que se hizo Señor de las Siete Mansiones;
hablo en sentido alegórico, no me refiero a un Individuo, hablo del Fuego...

Es con ese Fuego, verdaderamente, como nosotros podemos transmutar el Plomo en Oro,
como nosotros podemos convertirnos en algo diferente, en Dioses terriblemente Divinos.

PROMETEO-LUCIFER es el mismo MAHA-ASURA de los Indostanes, es el que ha descendido
del Sol para crucificarse en nuestro mundo. Los buitres terribles de raciocinio le roen las entrañas y
las llamas de las pasiones humanas lo queman espantosamente...

El Logos, queriendo manifestarse en cada mundo, en cada planeta, emanó de sí mismo a su
Sombra, a su MINISTRO, a su Fuego Luciférico.

Desde ese punto de vista, puedo decirles a ustedes que el Trono de Lucifer es el ESCABEL
DEL SEÑOR y que la semblanza superior de Lucifer, es el ROSTRO DEL LOGOS SOLAR. “DEMONIUS
EST DEUS INVERSUS”, o sea, “El Demonio es Dios al revés”, como decían los antiguos...

Creo que con esto ya vas entendiendo, mi estimable E. M., lo que es el Fuego Luciférico:
Prometeo, encadenado, nada menos que a la dura roca del sexo, Prometeo sufriendo por la huma-
nidad. Dentro de este gran incendio que podemos llamar “Lucifer”, hay Ángeles y hay Diablos,
columnas de Dioses y de Demonios.

Recordemos a los AGNISHVATTAS, por ejemplo, a los SEÑORES DE LA LLAMA, que viven en
el lado positivo de la Fuerza Luciferina, Divinal.
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No está de más, también, recordar a los Tenebrosos Luciferinos, a los fracasados de la anti-
gua Tierra-Luna, al HANASMUSSEN-LUCIFER, tétricos y horribles. Así pues, entre todo hay de
todo: Ángeles y Diablos. El Fuego es Fuego, mi estimable E. M...

D. En este hogar, para mí, santo, sagrado, después de felicitar al querido Maestro Samael (a
quien tanto debo, porque mucha Luz he recibido de él, de sus consejos, de sus conferencias, y cada
palabra, para mí ha sido un rayo de Luz), agradezco, pues, la acogida y entraré de lleno a formular
una de tantas preguntas que he querido siempre hacer al muy respetable, querido y venerado Maestro.

Maestro, ¿podría usted decirme (a fin de que sirva también de Luz a los hermanos de Venezuela
y también de Centro y Sudamérica que tengan la oportunidad de escuchar esta grabación), podría
usted decirme, Maestro, si después de tantos años que he buscado el Sendero, el Camino de Luz, aún, en
esta edad de 60 y tantos años podré encontrarlo?

M. Es obvio, mi caro hermano, que YA USTED ESTÁ EN EL CAMINO, YA LO ENCONTRÓ.
AHORA, LO QUE TIENE QUE HACER ES RECORRERLO CON FIRMEZA; eso es todo.

Naturalmente, tiene que trabajar con los Tres Factores de la Revolución de la Conciencia.
Jesús mismo dijo: “El que quiera venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su Cruz y sígame”...

Eso de “negarse a sí mismo”, mi caro hermano R., es cuestión de disolver el Ego, el Yo, el mí
mismo”, el sí mismo”.

“Tomar la Cruz” es otra cosa: Recuerde usted que el palo vertical de la Cruz es masculino y
que el palo horizontal es femenino; en el cruce de los dos “vástagos”, se halla la clave de todo Poder.
La Cruz es eminentemente sexual, fálica; significa nada menos que el trabajo en la Novena Esfera.
Hay que bajar a la Forja de los Cíclopes para fabricar los Cuerpos Solares y llegar al Nacimiento
Segundo.

Seguir al Cristo es el Tercer Factor; significa Sacrificio por la Humanidad, estar dispuestos a
hacer lo que él hizo: A dar hasta la última gota de sangre por todos los seres humanos que pueblan
el mundo.

Así pues, MORIR, NACER y SACRIFICARSE POR LA HUMANIDAD, son los Tres Factores de la
Revolución de la Conciencia. Ha llegado usted al Camino, está en el Camino. ¡Sígalo con firmeza,
mi caro hermano, sígalo!...

D. Gracias, Maestro, por esa sabia Enseñanza... Sí, es verdad que ya estoy sobre el Sendero, pero
yo recuerdo que usted nos ha dicho siempre, que es tan difícil caminar sobre ese Sendero, sobre el “Filo
de la Navaja”, que tenemos matar el Ego, esos múltiples Yoes que llevamos dentro, que son los Demo-
nios Rojos, de que tanto nos ha hablado usted. Por eso digo, Maestro: ¿Podré alcanzar, aún a mi edad,
esa Luz Divinal que he deseado con todo ahínco obtener?

M. ¡ES CLARO QUE SÍ, hermano, es claro! Ante todo, pues, hay que TENER EN CUENTA EL
PODER DE LA LANZA SAGRADA; recuerde usted lo que es ese Gran Poder. La Lanza, en sí misma,
es el emblema de la Fuerza Sexual Viril, Masculina. Hay que aprender a utilizar esa Energía maravi-
llosa del Tercer Logos, y se puede trabajar con la Lanza...

Me viene en estos instantes, a la memoria, el recuerdo del “PARSIFAL”, de Wagner, en el
instante mismo en que KUNDRY, la seductora, intenta hacerlo caer. ¡Extraordinario momento!: Ella,
viéndose fracasada, llama, invoca a KLINGSOR. El tenebroso arroja, contra el joven, la Lanza aque-
lla con la que LONGINUS hiriera el costado del Señor, pero esa Lanza no pudo causarle daño. La
atrapa con la mano derecha y luego hace la señal de la cruz. El Castillo de Klingsor se derrumba, se
convierte el polvareda cósmica, rueda al fondo del horroroso y terrible precipicio...

Así pues, es interesante esto de la Lanza: Nada menos que la Fuerza Sexual, el famoso IT,
partícula extraordinaria, formada por la letra “I”, y por la “T”, CLAVE ATLANTE magnífica.

Si en el momento supremo de la voluptuosidad, es decir, durante el acto, nos concentramos
en la Madre Divina Kundalini, y le pedimos que empuñe la Lanza, que utilice el poder de la Energía
Creadora para destruir a los Demonios Rojos, pues Ella así lo hará. Sí le rogamos que lance la Lanza
con fuerza, que la arroje con poder contra tal o cual Yo, así lo hará, y reducirá a polvo, uno por uno,
cada uno de esos Yoes.

Pero en esto hay una didáctica; claro, primero es necesario comprender el Yo que queremos
eliminar, y comprenderlo íntegramente, a fondo, en las 49 Regiones del Subconsciente, y luego
suplicar a la Madre Kundalini, sí, en el momento supremo, en el instante de la voluptuosidad,
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pedirle que empuñe la Lanza, para que reduzca a ese Yo a polvareda cósmica.
Así, poco a poco, con el Poder de la Lanza, podemos desintegrar el Ego y después acabar con

los TRES TRAIDORES, y por último ponerle término, fin al DRAGÓN DE LAS TINIEBLAS, y acabar
con las bestias del mundo soterrado, dentro de las cuales está embotellada nuestra Conciencia...

Estoy dándoles una clave extraordinaria, formidable, maravillosa. Sé, mi estimable hermano,
que usted ya está avanzado en años, pero TODAVÍA NO HA DESAPARECIDO EN USTED EL PODER
DE LA ENERGÍA CREADORA. EL CICLO SEXUAL DURA HASTA LOS 84 AÑOS y usted no tiene 84
años. Aproveche esa maravillosa Energía. Eso es lo que le digo, mi amigo, mi hermano...

D. Mil gracias, Maestro, muchas gracias. Llega, en este momento, a todo mi Ser, un rayo de
esperanza, aunado a la fe que siempre he tenido no sólo en sus palabras, no sólo en su ejemplo, sino en
todos y cada uno de los consejos que siempre nos ha dado en Logia, muchas gracias, Maestro.

Y me retiro, con la satisfacción de haber oído, en esta su honorable casa, uno de los más grandes
concejos que he recibido en mi vida.

Que se conserve contento, feliz, al lado de su familia, y de los hermanos que lo acompañan en
este fin de año, y que el año próximo, nos sonría, y nos tenga, sobre todo a mí, dentro de ese halo
infinito, que deseo estar siempre al lado de usted; muchas Gracias.

D. Bueno escuchábamos ahí al hermano R., un poco avanzada la noche, y por lo tanto, con un
dolor en su corazón se ha retirado de la casa del Maestro, con la esperanza de que volverá.

Maestro, ahora quiero conocer, sus opiniones y sus conceptos; primero la opinión y el concepto
que usted tiene sobre estos jóvenes de Maracaibo, del “Círculo de la Rosa Roja”.

M. Con el mayor placer, contesto, mi estimable E. La juventud de la Nueva Era, pues, es
rebelde en un ciento por ciento. Es claro, que lo importante es QUE SE ENCAMINE POR EL CAMI-
NO DE LA REBELDÍA INTELIGENTE.

La Rebelión o Insurrección Mística Inteligente, conduce, en última instancia, a la Revolución
de la Conciencia.

Así pues, considero que este “Movimiento Juvenil de la Rosa Roja”, es maravilloso, se trata
de una nueva generación rebelde, e inteligente, son plausibles sus esfuerzos. Para esa juventud
hemos escrito nuestro libro titulado: “Educación Fundamental”.

Por cierto que la Edición sacada en Maracaibo, está extraordinaria, maravillosa, magnífica;
yo felicito, muy sinceramente a los hermanos de Maracaibo por su magnífica labor...

Es recomendable que se difundan las Enseñanzas de la “Educación Fundamental” por todas
partes.

También es indispensable TENER UNA IMPRENTA PROPIA, para imprimir nuestras obras,
para sacar nueva literatura; eso es básico, si queremos iniciar la Nueva Era Acuaria entre el augusto
tronar del pensamiento.

La “Rosa Roja” viene a servir como una especie de vestíbulo, para el ingreso al Santuario. Allí
la juventud se prepara para luego entrar a los Lumisiales.

Conviene, realmente, hacer ciertos superesfuerzos extraordinarios en favor de la humani-
dad: Sacar esa imprenta, tener la propia, eso es maravilloso, magnífico, indispensable, urgente...

Es loable pues la labor de los “Hermanos de la Rosa Roja”, y claro, te recomiendo los felicites
en mi nombre.

D. Maestro, muchísimas gracias por el concepto tan grande que usted tiene por esta nueva
generación y la opinión respecto a la obra. Maestro, ¿tiene usted algo más que decir con respecto de la
imprenta?

M. Pues, es indispensable reproducir todas nuestras obras, mis estimables hermanos, mi esti-
mable E., claro, hay que sacar millones de volúmenes a la calle; se necesita que toda la humanidad
conozca nuestros libros. Además, es indispensable saber que necesitamos hacer una labor mundial;
no solamente en América Latina, ni en Venezuela o Colombia, o Argentina, o como sea, sino en el
mundo entero.

Hemos contemplado también, la necesidad de iniciar una labor intensiva en los Estados Uni-
dos, mas un tropiezo ha surgido y es grave, se trata de que no tenemos literatura en inglés; tampo-
co tenemos, en este momento, cantidad de gente suficientes, en Estados Unidos, como para embar-
carse en la cuestión de imprimir obras.
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Así pues, para iniciar el Movimiento en los Estados Unidos, se necesita meter nuestros libros
en dicho país. Hay que meterlos en inglés, que es el idioma propio de esa nación. Así pues, en un
futuro tenemos que ver en qué forma se van sacar algunas ediciones en inglés, para exportarlas a
los Estados Unidos; sólo así podremos, verdaderamente, formar en tal país, un Movimiento podero-
so.

La ayuda de los hermanos de Maracaibo es para nosotros indispensable, para el mundo y
para la humanidad entera. Con una imprenta propia las cosas cambiaran: Se podrán hacer tales
ediciones no solamente en inglés, sino más tarde hasta en francés y en alemán y etc., etc., etc...

Tenemos que sacrificarnos por la humanidad; estar dispuestos, de verdad, a dar hasta la
última gota de sangre por todos los millones de seres humanos que pueblan el mundo...

Así pues, se hace urgente un esfuerzo máximo de parte de los hermanos de Maracaibo, en el
sentido de comprar una Imprenta. ¡NECESITAMOS IMPRENTA PROPIA!

D. Maestro, quiero que sea por su propia voz, quien haga el llamado a estos jóvenes revoluciona-
rios de Maracaibo (digo de Maracaibo porque es donde más conozco el Movimiento), que sea su propia
voz la que les haga el llamado a que dejen la pereza; que tengan Thelema y salgan a dar las Enseñan-
zas por distintas partes. Maestro, ¿usted cree que puedan salir más Misioneros de estos jóvenes? ¿Nece-
sita, usted, más Misioneros de estos jóvenes?

M. Es obvio, que Venezuela necesita muchos Misioneros Locales; también se necesitan Misio-
neros Locales en cada país; mas HAY NECESIDAD DE LOS MISIONEROS INTERNACIONALES. Ne-
cesitamos que Venezuela nos dé Misioneros Internacionales; necesitamos individuos capaces de
sacrificarse por el mundo; elementos que verdaderamente estén DISPUESTOS A INMOLARSE EN
EL ARA DEL SUPREMO SACRIFICO POR LA HUMANIDAD.

Es necesario, pues, que los hermanos de Venezuela, y específicamente los de Maracaibo, se
preparen, para que de allí salga algún Misionero Internacional, o algunos Misioneros, mejor dijéra-
mos; eso es todo.

D. Venerable Maestro Samael, volviendo al tema práctico-esotérico de la Gnosis, quisiera, pues,
que hiciera una aclaración sobre el tema sexual. Porque las gente, en muchas partes nos ha criticado
diciendo que nosotros los gnósticos no hablamos sino del sexo...

M. Existen, mi estimable C., hablando por cierto, en síntesis, tres grandes Religiones en el
mundo. La primera es la de LOS VICTORIOSOS: la de aquéllos que trabajaron con la Piedra Filoso-
fal, es decir, con el Sexo; aquéllos que conservan la Doctrina de los Jinas, o de Jano (la Doctrina del
Sexo, la Doctrina Primitiva de la humanidad). Me estoy refiriendo, en forma enfática, a los Caballe-
ros de Montsalvat... 
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Discípulo.  Venerable Maestro Samael Aun Weor, aprovechando nuestra estadía aquí en México,
vamos continuar con nuestras preguntas a fin de esclarecer a todos nuestros hermanos brasileños.

Con relación a nuestra Madre Divina, la Madre Divina particular que usted tanto habla en sus
obras, ¿puedes esclarecernos sobre esto? ¿Cuál es la Madre Divina de cada uno y cuál es la Madre
Divina de nuestro Ser? ¿Hay alguna diferencia en eso o no?

Maestro. Es claro, mis estimados hermanos brasileños, que lo Divino siempre es lo Divino, y
que entre el Alma Divina de uno y el Alma Divina de otro, pues, NO HAY DIFERENCIA EN SUBS-
TANCIA. Lo que hay diferencia es en las REVALUACIONES DEL SER, y eso es diferente. La verdad
de la Felicidad, realmente, no está en conseguir dinero o cosas materiales, sino en las Revaluaciones
del Ser.

Los distintos estados de gozo espiritual que existe entre Alma y Alma, indudablemente se
basan en las diversas Revaluaciones del Ser. Repito: No existe diferencia radical entre lo Divinal,
porque en substancia, lo Divinal es siempre lo Divinal; lo que hay diferencia es de jerarquías. ¡Eso
es todo, he dicho!

D. Maestro, ¿pero, qué es la Divina Madre en nosotros? ¿Sí es que debemos fabricarla en nos?
M. Queridos hermanos gnósticos del Brasil, es necesario comprender qué es lo que debemos

fabricar y qué es lo que no debemos fabricar. He dicho, y vuelvo a repetirlo, que “el Ser es el Ser, y
que la razón de ser del Ser, es el mismo Ser”... No necesitamos pues, fabricar al Ser. El Alma Divina es
el Ser; Atman es el Ser; la Madre Divina Kundalini es el Ser. Sería absurdo que nosotros intentára-
mos fabricar a la Madre Divina. Ella es el Ser, ¿quién podría fabricar al Ser? Más bien, EL SER
PUEDE FABRICARNOS A NOSOTROS, ¿pero nosotros al Ser? Es imposible.

La Madre Divina Kundalini es la Dúada Mística, el desdoblamiento de Shiva, el Tercer Logos,
proyectado allá en lo profundo, en lo más hondo de nuestra Conciencia.

Así pues, sería imposible que nosotros pudiéramos fabricar a la Divinidad. Es más bien la
Divinidad la que nos fabrica a nosotros. La Madre Divina es la Divinidad, es el aspecto femenino del
Espíritu Santo, es la Esposa de Shiva, el Tercer Logos.

¿Cómo podríamos fabricar a la Madre Divina? Lo que sí podemos es DESARROLLAR SU
PODER SERPENTINO ANULAR, que está enroscado en forma de una sierpe dentro del Chakra
Muladhara. Ya sabemos que por medio del Sahaja Maithuna, en la Fragua Encendida de Vulcano,
podemos despertar a la Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes, para que suba por el canal
medular y llegue hasta nuestro cerebro.

Pero fabricarla, ¿cómo, de qué manera? Ella no necesita de que nosotros la fabriquemos. Ella
es lo que es, lo que siempre ha sido y lo que siempre será. Nosotros somos hijos de Ella. Cada uno
tiene su Madre Divina particular. Tú tenéis la tuya, yo tengo la mía. Cada cuál es cada cuál. ¿Enten-
dido? [...]

D. Aprovechando aún la oportunidad, Venerable Maestro Samael Aun Weor, le vamos a pedir
que nos enseñe a viva voz, aquella práctica para el Samadhi que nos habló ayer por la noche.

M. Con el mayor placer daré una explicación sobre MEDITACIÓN. Obviamente ésta, en sí
misma, es el pan de todo verdadero devoto de la Senda. Pero hay que saber meditar. Es urgente,
indispensable, inaplazable, vivenciar el crudo realismo del VACÍO ILUMINADOR.

Quiero que ustedes comprendan que más allá de este Sol que nos ilumina está el SAGRADO
SOL ABSOLUTO. Obviamente éste, en sí mismo, es de naturaleza espiritual. Del Sagrado Sol Abso-
luto deviene el SANTO OKIDANOCK, Omnipresente, Omnisciente, Omnipenetrante. Hablando en
lenguaje Oriental diría, que el Santo Okidanock es el incesante Hálito Eterno, para sí mismo ignoto.

Dentro de cada uno de nos hay, pues, un Rayo que nos conecta a la Gran Realidad, al Sagra-
do Absoluto Solar. Este Okidanock es el Hálito incesante, para sí mismo profundamente ignoto; es
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ciertamente el Vacío Iluminador. En ese Gran Vacío, encontramos las Leyes de la Naturaleza. Aquí
en el mundo de la forma densa solamente vemos causas y efectos, mas no las Leyes en sí mismas.
Éstas hay que evidenciarlas, verificarlas, conocerlas en el Vacío Iluminador.

Ahondando un poco más en esta cuestión, descubrimos que del Santo Okidanock, que del
incesante Hálito, para sí mismo profundamente ignoto, deviene tres factores, o en otros términos:
el incesante Hálito o el Okidanock, Omnipresente y Omnipenetrante, se desdobla en tres aspectos,
en las TRES FUERZAS PRIMARIAS DE LA NATURALEZA.

La primera la podemos denominar “Santo Afirmar”; la segunda, el “Santo Negar”; la tercera,
el “Santo Conciliar”. Son las Fuerzas Positiva, Negativa y Neutra; Brahma, Vishnu y Shiva. Primer
Logos, Segundo Logos, Tercer Logos. Padre, Hijo y Espíritu Santo, etc.

El Okidanock, Omnipresente y Omnipenetrante, aunque trabaje dentro de los mundos, no
queda jamás involucrado en los mundos. Para la plena expresión del Santo Okidanock, se necesita
el desdoblamiento de éste en las Tres Fuerzas Primarias. Y éstas aunque trabajan independiente-
mente durante la manifestación, sin embargo, están coordinadas por el Eterno Okidanock

PENETRAR, pues, EN ESE VACÍO ILUMINADOR, en el seno de ese incesante Hálito, para sí
mismo profundamente ignoto, ES LO FUNDAMENTAL EN LA MEDITACIÓN. No podríamos noso-
tros entrar en el Gran Vacío sí no pasamos más allá de las Tres Fuerzas Primarias de la Naturaleza y
del Cosmos. Lograrlo es vital, indispensable, inaplazable.

Podría practicarse Meditación en grupos gnósticos, en salas de Meditación; en todo caso,
debemos empezar por la ASANA. Sentarnos en una posición cómoda (para algunos la posición
Oriental es ideal, para otros es mejor la Occidental). RELAJAR EL CUERPO es vital, cardinal y
definitivo. Hay quienes prefieren, por ejemplo, la posición de Estrella Flamígera: Acostados en el
suelo, con el cuerpo relajado y las piernas y brazos abiertos a derecha y a izquierda en forma de la
Estrella de cinco puntas, entran en Meditación interior profunda.

En todo caso, es obvio que para formar el Vacío Iluminador se necesitan:
1º. Un GENERADOR.
2º. Una BOMBA DE SUCCIÓN.
3º. Una DINAMO.
El primero, el generador, todo mundo lo tiene, me refiero a los ÓRGANOS SEXUALES, y a la

poderosa ENERGÍA ELÉCTRICA SEXUAL. Segundo, la bomba de succión, ella está en los canales de
IDÁ y de PINGALÁ, en el PRANA, en la RESPIRACIÓN. Tercero, la dinamo tiene relación con el
CEREBRO, es LA VOLUNTAD.

Se inhala muy despacio; al inhalar, se vocaliza el mantram HAM (H-A-M; la “H” suena como
“J”, JAM). La inhalación debe ser lenta y profunda. Obviamente, habrá que inhalar mantralizando,
cantando el mantram HAM. Pero habrá que hacerlo con la mente, porque no es posible inhalar y
cantar el mantram al mismo tiempo. Entonces lo inhalaríamos por la boca y eso no es conveniente,
hay que inhalar por la nariz. Y se exhala con el SAH (S-A-H).

Recordemos el Ham-Sah, el Cisne Kala-Hamsa, el Ham-Sah milagroso, el Tercer Logos, el Ibis
de hermoso plumaje, la Blanca Paloma del Espíritu Santo, etc.

Al inhalar, imaginemos que la Energía Sexual sube por la espina dorsal hasta el cerebro; o
para hablar más claro, por los canales de Idá y Pingalá que se enroscan en la espina dorsal hasta el
cerebro. Al exhalar el SAH, hacerlo en forma rápida pero suave. No violentar nuestra Naturaleza
con la inhalación y con la exhalación. La mente quieta y en silencio.

Conforme se intensifica la Meditación, la Fuerza Sexual se volverá centrípeta, es decir, fluirá
intensivamente desde afuera hacia adentro. Si antes fluía en forma centrífuga, con la inhalación,
cada vez más profunda, honda, se va volviendo más y más centrípeta.

Estas palabras “centrípeta” y “centrífuga” deben aclararse. “CENTRÍFUGA”: Es la Fuerza que
va desde adentro hacia afuera. “CENTRÍPETA”: Es la Fuerza que va desde afuera hacia adentro.

Necesitamos que el Éxtasis se produzca. Y para ello ES INDISPENSABLE QUE LA ENERGÍA
SEXUAL se vuelva centrípeta; que SE TORNE CADA VEZ MÁS CENTRÍPETA. Y eso se logra median-
te la inhalación rítmica profunda acompañada del mantram. La exhalación se hace cada vez más y
más profunda.

Los grandes Místicos de la Meditación llega el instante en que toda su Fuerza la vuelven
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centrípeta y hasta logran en esos momentos independizarse de la respiración. Su cuerpo llega a
quedar como muerto en estado de catalepsia profunda, y ellos, en Samadhi, gozan de la vida libre
en su movimiento, penetran en el Vacío Iluminador, experimentan lo Real, eso que no es del tiem-
po, eso que está más allá de la mente.

Vean ustedes, pues, cómo la Energía Sexual nos ayuda en la Meditación. Pero, hay que vol-
verla cada vez, repito (y no me cansaré de repetirlo, hay que decirlo con claridad), hay que volver
la Energía Sexual más y más centrípeta. Que fluya de afuera hacia adentro.

Así pues, se necesita hacer el Vacío. Trabajaran las glándulas sexuales proyectando su Ener-
gía hacia adentro y hacia arriba. La bomba de succión, trabajará haciendo subir esa Energía hasta el
cerebro. La dinamo entrará en juego (la Dinamo de la Voluntad), con una concentración profunda.
No debemos en esos instantes tener deseos, pensamientos, emociones de ningún tipo. La mente
debe estar quieta y en profundo silencio. Los ojos cerrados.

Si viene el sueño, hay que dejar que el sueño venga. EL SUEÑO COMBINADO CON LA MEDI-
TACIÓN SE CONVIERTE EN SAMADHI, en Éxtasis.

Muchos Yogines consideran el sueño como nocivo para la Meditación y están equivocados.
Porque la Meditación sin sueño daña a la mente. Conviene que la Meditación se combine con el
sueño. Lo que sí es que hay que saber montar, pues, en el sueño y no que el sueño monte en
nosotros. Hay que saber dosificarlo, hay que saber graduar, hay que saberlo manejar; es una fuerza
maravillosa, que sabiamente utilizada puede darnos magníficos resultados.

El trabajo ha de hacerse cada vez más y más profundo. El mantram resonará incesantemen-
te: HAM-SAH, HAM-SAH, HAM-SAH. Si perseveráramos, si no desmayamos en el trabajo, al fin, un
día, vendrá la irrupción del Vacío en nosotros mismos.

Durante el SAMADHI, durante el Éxtasis, durante el Satori, la Esencia en el Vacío Iluminador,
percibe las cosas en sí, tal como son y no como aparentemente son. Las percepciones que la Esencia
tenga en el Vacío, serán transmitidas entonces, a la humana Personalidad.

Quiero que sepan, que en esos instantes la humana persona pasa por un estado psíquico
interesante: El CENTRO EMOCIONAL Y EL CENTRO DEL MOVIMIENTO, SE FUSIONAN CON EL
CENTRO INTELECTUAL. Entonces la mente, en estado receptivo, capta aquellas vibraciones que la
Esencia le envía. Y cuando el Éxtasis ha pasado, conservamos así, en nuestra memoria, el recuerdo
de todo que hemos vivido en esa región inefable.

Ciertamente, cuando pasamos más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente, vivenciamos
un “Elemento” que nos transforma radicalmente. En el Vacío Iluminador, suele algunos sentir el
miedo, el TERROR A LA ANIQUILACIÓN.

Sucede que en ese Gran Vacío pasamos más allá de la Personalidad, de la Individualidad y del
Yo. En ese Gran Vacío sentimos que nuestra Conciencia comulga con todo lo que es, con todo lo que
ha sido y con todo lo que será. En tales momentos, deliciosos vivenciamos lo que es realmente:
Vivimos en la flor, vivimos en la montaña, vivimos en el tímido pajarillo que vuela en la enramada,
vivimos en el pez que se desliza dentro de la profundidad de las aguas, vivimos en la gota de rocío o
en el Sol que viaja a través del infinito espacio, ¡somos todo!

Recordad que “la herejía de la separatividad, es la peor de las herejías”, y allí pasamos más allá
de esa Herejía. Pero como quiera que nuestra Conciencia, en tales momentos, se siente realmente
siendo el ave, el cuadrúpedo, el árbol, el Sol, la Luna, el bólido de fuego, etc., etc., tememos a la
aniquilación, y el terror suele hacernos perder el Éxtasis. Mas si no sentimos terror, entonces, tal
Vacío, ampliando cada vez más y más nuestra Conciencia, nos lleva, por último, hasta al Sagrado
Absoluto Solar.

Allí, convertidos en Divinidades inefables, conocemos la verdad completa sobre este Univer-
so y sobre todos los Universos. Jesús él Cristo dijo: “Conoced la Verdad y ella os harán libres”...

Morando en el Sagrado Absoluto Solar, conoceremos la Verdad Final. Ése sería mi mayor
anhelo, y es mi mayor anhelo para cada uno de ustedes, queridos hermanos gnósticos brasileños.
¡He dicho, pues!

D. Venerable Maestro Samael Aun Weor, con esa secuencia de preguntas, ahora le preguntamos
lo siguiente: ¿Tiene la Conciencia, al ingresar en los Mundos Infiernos, noción de sí misma, siente ella el
proceso de la desintegración?
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M. Queridos hermanos gnósticos, ante todo debéis saber que hay dos formas de despertar:
unos despiertan para la Luz y otros para las Tinieblas. Ya lo dijo claramente, Daniel en la “gran
asolación”; dice: “Y en aquellos días, aquellos que duermen en el polvo de la tierra serán despertados;
unos para brillar como estrellas en el firmamento, y otros para vergüenza y confusión perpetua”...

Así pues, quienes ingresan a los Mundos Infiernos despiertan en el Mal y para el Mal. Cons-
cientemente, pues, asisten a su propia autodestrucción; conscientemente tienen que observarse a sí
mismos; conscientemente tienen que auto-verse en cada uno de sus Yoes, y por lo tanto sufren lo
horrible.

Muchas veces huyen despavoridos de sí mismos, pero inútilmente. Es decir, unos Yoes vean a
otros Yoes y todos forman parte de la misma entidad. Y he ahí uno de los grandes terrores de los
Mundos Infiernos: ser perseguido uno por uno mismo, ¿verdad? ¡Es horror! Ver uno sus propias
autocreaciones, es decir, sus propios defectos convertidos en entidades, ¡he ahí el pavor! Y ser
consciente, pues, de todo sus defectos, ¡he ahí lo horrible!

En los Mundos Infiernos nos vamos desintegrando lentamente, hasta la muerte final, pero, a
Consciencia. Y la Muerte Segunda, es definitiva: Nos volvemos polvo. La Esencia se escapa, y todo
esto se hace Consciencia. Y una vez que se escapa la Esencia, toma la forma de un hermoso niño; es
examinada, antes de salir, por los Devas que hay en esas regiones, en el corazón mismo de la Tierra.
Luego penetra por ciertas Puertas Atómicas luminosas que la llevan hasta la superficie, a la Luz del
Sol.

Y después que la Esencia ha salido de aquellas infernales regiones, reingresa a una NUEVA
EVOLUCIÓN. Se convierte en un Gnomo de las peñas, en una criatura de las montañas. Después,
pasa al Estado Vegetal y evoluciona en el Mundo Elemental Vegetal. Más tarde evoluciona en orga-
nismos animales, y por último, reconquista el Estado de Humanoide que otrora perdiera. ¡Eso es
todo!

D. Maestro, ahora, ¿la Conciencia sabe de todo esto? ¿Sufre ella al ver su vida en esos Mundos
Infiernos?

M. La Esencia, es consciente de todo lo que le está sucediendo. Y repito, él que vive en esos
Mundos Infiernos, no viven inconscientemente, VIVE CONSCIENTEMENTE, sabe lo que está pasan-
do y conoce su catástrofe. Cuando ya él reingresa a una nueva Evolución, todavía conserva Cons-
ciencia mientras pasa por los Estados, dijéramos, Mineral, Vegetal y algunos organismos animales
simples. Llega a perder ya las nociones de lo que conoció, ciertamente, cuando ya ingresa en orga-
nismos animales más complejos, y por último cuando toma cuerpo humano.

Sin embargo, siempre en el fondo de la Conciencia queda el presentimiento, el horror del
Abismo. Toda criatura humanoide presiente en el fondo que hay un Abismo. No importa cuál sea la
creencia, religión o secta; siempre hay un presentimiento sobre el particular.

D. Muchas gracias Maestro...  ...¿Cuál es la conducta recta, el procedimiento necesario exigido
para cada uno de esos personajes, para un buen desempeño de sus funciones?

M. Con el mayor gusto daré respuesta a la pregunta que el Gran Delegado, dirigente del
Movimiento Gnóstico Brasileño, J. G., me ha hecho. [...]

Incuestionablemente los MISIONEROS deben trabajar en forma pura y desinteresada; no
exigir dinero a nadie, aceptar lo que voluntariamente, con el corazón sencillo se les ofrezca y de
buena voluntad; dar las Enseñanzas con mucha humildad, con mucha paciencia; saber dar buen
ejemplo en todas partes, pues, no solamente se enseña con el precepto sino también con el ejemplo.

Indigno sería que un Misionero Gnóstico exigiese obligatorio dinero a los hermanos; o que
enamorase la mujer ajena, o que andase de Don Juan Tenorio, o de fornicario; o que se emborra-
charse o andase jugando; o en orgías y diversiones puramente terrenales, etc., etc., etc.

El Misionero deben dar siempre ejemplo con su conducta. Debe ser templado, jamás glotón;
no bebedor de vinos; no debe andar en banqueteos o borracheras, ni tampoco en cosas frívolas;
debe ser casto y prudente; si tiene esposa, pues debe ser fiel a su esposa. Horroroso, horrible sería
pues que el Misionero andase en el adulterios. El Misionero tiene que enseñar, repito, no solamente
con el precepto sino también con el ejemplo. Es necesario que los Misioneros Gnósticos sepan,
pues, hacer labor con mucho amor y paciencia y dulzura.

Cada ambiente humano es diferente. Todo el conglomerado se divide en círculos. Es claro
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que a cada círculo humano, social, hay que saberle hablar. Es muy necesario evangelizar, es decir,
meter la Doctrina en todas partes, pero hay que saberlo hacer: Al hombre letrado hay que hablar de
una forma, al hombre sencillo, analfabeto, en otra forma. Cada cual pues, se necesita ser ilustra-
do...  ...y los Misioneros deben dar la Enseñanza como se debe dar, es decir, con comprensión, con
inteligencia.

No está bien que los Misioneros Gnósticos Internacionales sean orgullosos, soberbios, eso
sería absurdo, eso sería dar mal ejemplo a toda la hermandad. Los Misioneros deben ser sumamen-
te humildes. Adaptarse a todas las condiciones: si le toca dormir a la orilla de un río y con una
piedra de cabecera, así deben hacerlo. Si se les ofrece una posada en casa humilde, y no hay cama
sino el suelo, pues, acomodarse allí como se pueda; dormir en el suelo sí es necesario.

A veces podrán comer en magníficas mesas, cuando tienen buenos anfitriones, mas eso no es
siempre. Hay veces que el Misionero debe comer en casa humildes, en chozas, en tiendas, en rústi-
cos bancos de madera o de piedra, hasta en el suelo; debe hacerlo siempre con infinita humildad y
profunda veneración y respecto, y con gran amor y alegría.

Jamás deben protestar los Misioneros por la mala alimentación, o porque no tiene la cama
muy buena, o porque le toca dormir en tal o cual choza o casucha. El Misionero debe adaptarse a
todas las condiciones y ser conforme, refinado, piadoso, suave en sus maneras, dulce en sus pala-
bras.

El Misionero tiene que aprender a convencer a la gente, no sólo con sus palabras sino tam-
bién con su manera de ser, con sus actos, con sus acciones, con sus obras. De ninguna manera
podríamos aceptar Misioneros soberbios, orgullosos, exigentes, amigos del dinero, déspotas, tira-
nos, impacientes, iracundos, furiosos, duros en la palabra, etc. Tales Misioneros, en vez de atraer la
gente las ahuyentarían; en vez de hacer una labor eficiente, dañarían la Gran Obra del Padre.

Por todos esos motivos hemos grabado aquí, en esa cinta, nuestros discursos. Es necesario
que todos los hermanos lo escuchen, que las gentes lo oigan, que los Misioneros los entiendan. [...]

Bueno, mis caros hermanos, continuaremos ahora hablando sobre el dirigente para el Bra-
sil. Quiero referirme a nuestro hermano J. G., sobre sus derechos y atributos.

Es claro que nuestro hermano J. G., director del Movimiento Gnóstico Brasileño, tiene una
gran responsabilidad sobre sus hombros, ante la Gran Ley.

Incuestionablemente, nuestro hermano tendrá que luchar intensivamente por la Gran Causa.
Es deber de nuestro hermano vigilar todos los Lumisiales. Establecer el orden en cada uno de ellos.
Ver que todo marche correctamente. Puede nuestro hermano dirigente establecer sanciones en
casos de infracción a la Ley, etc.

Puede también nuestro hermano, corregir errores doctrinarios, aunque estos salgan de Mi-
sioneros Nacionales o de Misioneros Internacionales. En caso de que se esté propagando algún
concepto equivocado, nuestro hermano J. G. debe corregirlo para el bien de todos los hermanos del
Movimiento Gnóstico Brasileño.

Puede nuestro hermano J. G. fijar horarios; puede nuestro hermano J. G. abrir muchos San-
tuarios, etc.

También está llamado nuestro hermano a editar las obras del Movimiento Gnóstico. Le he
pedido a nuestro hermano J. G., el favor de que editen, urgentemente nuestro libro titulado “Las
Tres Montañas”. Esta obra se necesita para bien de toda la humanidad doliente.

En esta obra, nosotros indicarnos el Camino, trazamos los Mapas Esotéricos, señalamos la
ruta, indicamos la meta. En este libro conducimos a nuestros neófitos, de la mano, hasta la Libera-
ción Final. Así pues, se hace necesario, urgente, inaplazable, impostergable, reproducir esta obra en
el Brasil.

Le he suplicado a nuestro hermano J. G., que los dibujos de la obra deben ser basados exclu-
sivamente en el original del Salvador, quiero decir, de la obra sacada en Salvador, en la edición
Salvadoreña.

Nuestro hermano J. G. puede convocar reuniones especiales de todo el Movimiento, hacer
Concilios Gnósticos, cuando lo considere necesario en la República del Brasil, para el bien del
Movimiento Brasileño.

Tiene plena autoridad, pues así se le ha dado aquí, en la Sede Patriarcal del Movimiento
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Gnóstico en México, para organizar en la forma más plausible, para orientar como el lo considere
conveniente. Ningún hermano, ningún Misionero Nacional, ningún Misionero Internacional, etc.,
tiene derecho para criticar al dirigente brasileño o para corregir su obra, o para establecer desorde-
nes, o para levantarse en rebeldía.

Todo el Movimiento en general, incluyendo los Misioneros Nacionales e Internacionales, y
las I. y los S., todos los Oficiales, etc., deben obedecer las órdenes del Director. Eso es obvio.

D. Venerable Maestro Samael Aun Weor, continuando esta serie de preguntas, con el fin de
esclarecernos cada vez más, para que podamos hacer un mejor trabajo, preguntamos a nuestro querido
Maestro, los medios, los métodos prácticos y eficientes para la disolución del Ego y cómo tornarnos
Autoconscientes, nos de los medios para tornarnos Autoconscientes y ¿qué es lo que es ser realmente
Autoconscientes?

M. Con el mayor placer voy a explicar ahora lo que es la DISOLUCIÓN DEL EGO. ¿Cómo
lograrla, cómo conseguirla? Bien, poner atención, mis caros hermanos. El Ego es una suma de
defectos psicológicos: Ira, codicia, lujuria, envidia, orgullo, pereza, gula, etc., etc., etc. Ciertamente,
todos estos defectos psicológicos que llevamos dentro son polifacéticos, tiene muchas patas, mu-
chas raíces. Se procesa cada uno de esos defectos en los 49 Niveles del Subconsciente.

Realmente, los defectos, son los mismos agregados psíquicos de los cuales habla claramente
el Buddhismo Ortodoxo. Esos agregados psíquicos no son visibles para el ojo físico, mas sí son
perceptibles para los Sentidos Superiores del Hombre.

Tales agregados, incuestionablemente, tienen figuras animalescas, horripilantes, asqueantes,
izquierdas, siniestras, abominables. Por ello es que decimos que un Iniciado, por muy brillante que
sea, mientras no haya disuelto el Ego, el Yo, es más o menos negro.

“Ego”, en latín, quiere decir “Yo”; Ego o Yo es lo mismo. Aclaro esto es para que los sepan
latín. Esos defectos psicológicos, indudablemente, deben ser disueltos. Mas no basta con decir, ya
tengo controlada la ira o estoy codiciando no ser codicioso, o no quiero ser más envidioso, etc., etc.;
Eso no es suficiente. Se necesita DESINTEGRAR ESOS DEFECTOS psicológicos reducirlos a cenizas,
a polvareda cósmica.

Esto solamente es posible MEDIANTE LA FUERZA ELÉCTRICA SEXUAL. Esa Electricidad del
Sexo, ese Poder Electro-Sexual es tremendo. Con tal Poder, podemos hacer explotar, estallar en mil
pedazos a cualquier de esos agregados psíquicos que personifican tal o cual error. Sin la Electrici-
dad Sexual, no sería posible eliminar o hacer explotar, o desintegrar a tales agregados. Es pues, la
Electricidad del Sexo, fundamental para poder destruir cada uno de esos agregados.

Repito, tales agregados son la viva personificación de nuestros errores. Hay agregados de la
ira, los hay del odio, los hay de la envidia, etc., etc., etc. Como quiera que cada uno de nos tiene 49
NIVELES SUBCONSCIENTES, entonces, es claro que tenemos agregados de nuestros defectos, en
cada uno de los 49 Niveles del Subconsciente. Mientras la Conciencia esté embutida, embotellada,
enfrascada entre estos agregados psíquicos subjetivos, que constituyen el mí mismo, el sí mismo,
estará dormida.

Mientras uno tenga la Conciencia dormida no podrá ver, oír, tocar y palpar las Grandes
Realidades de los Mundos Superiores. Si vosotros, todos, queréis ver, oír, tocar y palpar las Grandes
Verdades Cósmicas, es claro que necesitáis, mis caros hermanos, destruir esos agregados, porque
dentro de ellos, repito, para vuestra mejor comprensión, está encerrada la Esencia, la Conciencia.

Mas no es posible destruir tales agregados sino mediante la Electricidad Sexual. Así pues, es
bueno que vosotros entendáis, que en pleno Coito Químico, en la Cópula Metafísica, en instantes en
que estéis copulando, podéis y debéis SUPLICAR A LA DIVINA MADRE KUNDALINI, para que ella,
CON LA LANZA DE EROS, ELIMINE EL DEFECTO Psíquico que queráis.

Primero, mis caros hermanos, se hace necesario HABER COMPRENDIDO TAL DEFECTO. Si
queremos, por ejemplo, eliminar el defecto de la ira, Debemos primero haberlo estudiado; sí quere-
mos eliminar el defecto del odio, debemos primero haberlo comprendido; si queremos eliminar el
defecto de la lujuria, debemos primero haberla entendido. Una vez que a uno ha comprendido que
tiene tal o cual error, entonces puede eliminarlo.

Sin embargo, comprensión es lo primero, no lo olviden. En la vida práctica, en relación con
las gentes, en el trabajo, en la calle, en la fábrica, etc., etc., etc., los defectos que llevamos escondi-
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dos afloran, y si estamos en ESTADO DE ALERTA, entonces nos podemos ver tal cuál somos.
Alegrémonos, hermanos, cuando nosotros descubramos un defecto. Defecto descubierto debe

ser trabajado. Lo primero que debemos hacer es MEDITAR, concentrarnos en el defecto, tratar de
COMPRENDERLO, tratar de conocer sus íntimas relaciones, sus raíces, y después ELIMINARLO.

Se elimina, repito, con el Poder Eléctrico Sexual en pleno Coito Químico. Ese Rayo del Kun-
dalini dirigido contra tal o cual defecto, lo reduce a cenizas, a polvo. Entonces, la Esencia ahí
embotellada, queda libre y despierta.

Conforme nosotros vamos desintegrando los diversos agregados que personifican a nuestros
defectos, entonces, el porcentaje de Conciencia despierta irá aumentando. Y llegará un día en que
todos los agregados sean eliminados. Cuando eso sea, cuando el Yo haya muerto radicalmente,
entonces la Esencia, la Conciencia quedará completamente despierta, iluminada; podrá ver, oír,
tocar y palpar las grandes realidades de los Mundos Superiores.

Empero, mientras uno no haya muerto en sí mismo, mientras no haya desintegrado esos
elementos infrahumanos que lleva dentro, es obvio que continuarán con la Conciencia dormida.

Se necesita pues, despertar. Se necesita adquirir Autoconciencia. No olviden ustedes que la
Autoconciencia es indispensable para poder ver, oír, tocar y palpar las Verdades Cósmicas. NO EXIS-
TE NINGUNA DIFERENCIA ENTRE AUTO CONSCIENCIA Y ESTAR DESPIERTO. Ser Autoconscien-
te, es ser despierto. Ser despierto es ser Autoconsciente.

Debemos, pues, vivir Autoconscientes, es decir, despiertos. Sólo así podremos conocer lo que
es Real, la Verdad. Mas para poder lograr tal Autoconciencia, tal Estado de Conciencia Despierta, se
necesita, indispensablemente, MORIR EN SÍ MISMOS aquí y ahora. No es posible morir en sí mis-
mos, sí no utilizamos sabiamente la Electricidad Sexual. Sólo mediante la Meditación combinada
con la Electricidad Sexual Trascendente, podremos reducir a cenizas, a polvareda cósmica al Ego
animal. Creo que vosotros me habéis entendido. 
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Discípulo.  Aquí con ustedes el V.M. Samael Aun Weor.
Maestro. Bueno, mis caros hermanos Salvadoreños vamos a...  ...con el inmenso anhelo

que vosotros comprendáis a fondo la Doctrina Gnóstica Esotérica.
Pronto saldrá a luz pública “El Misterio del Áureo Florecer”. Esta nueva obra, mis caros

hermanos, es sumamente importante. Objetivo básico, fundamental: Que vosotros lleguéis a com-
prender a fondo, lo que es la Senda de la Autorrealización Íntima.

Se hace necesario, ahora, profundizar en aquella íntima relación existente entre el Sexo y el
proceso científico de la Disolución del Ego.

Así, pues, mis caros hermanos, entonces, empezaremos nuestra plática aquí en...  ...con un
sólo propósito, que podríamos definir con la palabra “COMPRENSIÓN”. Eso es todo.

D. Maestro, una vez que se ha llegado al Nacimiento Segundo, ¿hay necesidad, de resolverse, o
tiene que resolverse el Iniciado a seguir por el Camino Espiraloide o por el Camino Directo?

M. Bueno, mi caro hermano, la pregunta es bastante interesante, y bien vale la pena respon-
derla. Es obvio que si un individuo llega al Nacimiento Segundo, es un Maestro. Cuando uno llega a
la Maestría tiene que definirse por dos Caminos. Quiero referirme a la SENDA DIRECTA o a la
SENDA ESPIRALOIDE de tipo Nirvánico. La Vía Directa suele ser muy dolorosa y lo conduce a uno
hasta el Absoluto; es un Camino amargo como la hiel; pocos son los que recorren esa rocallosa
Senda.

En cuanto a la Espiraloide quiero decirles...  ...cuando uno se decide por la Espiraloide
entra es al Nirvana y rara vez se reencarna...  ...de los Dioses, el Mundo de la Felicidad auténtica,
absoluta...  ...en el Reino dijéramos de la Música, ¿entendido?

Ahora que los que escogen la Senda Espiraloide, demoran más, eso es obvio. Tardan mucho
para volver al Absoluto. Rara vez toman cuerpo físico. Por ejemplo: Los Nirvanis que tomaron
cuerpo en las Primeras, Segundas y Terceras Razas que existieron en el Mundo, sólo ahora han
vuelto a tomar cuerpo para ayudar a la humanidad...  ...y después de dada la ayuda se sumergen
en el Nirvana definitivamente. Es decir...  ...dicha, de felicidad durante todo el tiempo que falta
para la Noche del Maha-Pralaya y durante las Primeras, Segundas y Terceras Rondas del futuro
Maha-Manvantara. En otras palabras, ellos volverán a tomar cuerpo, únicamente, en las tres prime-
ras razas del mundo que existirán después del nuestro...  ...Pregunten...  ...y yo les explico.

D. Yo he visto muchos escritores, últimamente...  ...campo del Esoterismo y he pensado, si
todos esos escritores (ya sea porque son Iniciados o porque tienen agudeza en su inteligencia) he pensa-
do si tienen conocimiento acerca de su Mensaje. ¿Quisiera saber si estoy acertando en eso?

M. Bueno, bueno, pero veo que esta pregunta se sale del temario. Sin embargo, claro, tendrá
respuesta. Pero, permítaseme la libertad de continuar explicando la cuestión de los dos Caminos,
aunque sea en una forma breve. ¿Entendido?

D. ¡Ajá!
M. Indudablemente que quien sigue la Senda Espiral Nirvánica también llega al Absoluto,

pero a través de muchísimos Maha-Manvantaras. En cambio, los que siguen la Vía Directa en una
sola Reencarnación pueden... 

Estoy dando una Enseñanza que ciertamente es grandiosa; es una Enseñanza para la Nueva
Era Acuaria. Se trata de un Mensaje Superlativo Revolucionario.

Es obvio que algunos de esos escritores...  ...de la actualidad ya conocen nuestro Mensaje.
Si los leemos cuidadosamente veremos que tienen ideas de las nuestras. En un futuro seguirá... 
...nuestro Mensaje...  ...cada vez más, y más, y más, ¿entendido?

D. Sí, Maestro. Quisiera que me explicara, ¿en qué consiste la Revolución de este Mensaje, del
Mensaje de Acuario que usted nos está entregando?
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M. Con el mayor gusto responderé a tu pregunta...  ...Si tú estudias cuidadosamente todos
los libros Pseudo-esotéricos y Pseudo-ocultistas de finales del pasado siglo y principios de este siglo,
verás que se fundamenten, estrictamente, en las Leyes de la Evolución de la Naturaleza, verás que
tienen como base...  ...la Doctrina de la Reencarnación, etc.

Nosotros hemos ido al fondo; hemos desmenuzado todas esas antiguas enseñanzas para ver
qué es lo que tienen de verdad.

Permítasenos disentir de las enseñanzas de fin del siglo pasado y principios del presente
siglo. Séanos permitido afirmar, en forma enfática, que la Ley de la Evolución no es todo. No
negamos que la EVOLUCIÓN es un factor básico, pero no es todo. Existe también la Ley de la
INVOLUCIÓN.

Es lamentable que los pensadores éstos ultramodernos, no hayan sido todavía capaces de
percibir los Procesos Involutivos en gran escala. Lo grave es que quieren ver Evolución en los proce-
sos destructivos y degenerativos. Quieren hacer encajar todo el Orden Universal dentro del Dogma
de la Evolución; eso es absurdo.

Es urgente comprender, mis caros hermanos, que la Evolución y su hermana gemela la Invo-
lución son dos Leyes que trabajan en forma coordinada y armoniosa en todo lo creado.

Hay Evolución en el grano que germina, y crece, y se desarrolla, y se reproduce. Hay involu-
ción en la planta que se marchita y decrece, hasta convertirse en un montón de leños.

Hay Evolución en el...  ...estado de gestación, en el niño que nace, que se desarrolla. Hay
Involución en el ser humano que se envejece y al fin muere.

Hay Evolución en el mundo que surge a la existencia. Hay Involución en el mundo que se
marchita y se degenera, y por último se convierte en una Luna.

Así, pues, los procesos de la Evolución y de la Involución constituyen el eje mecánico de toda
la Naturaleza. Pero querer ver únicamente el factor Evolutivo en todo, conduce al dogmatismo, y el
dogmatismo lo conduce a uno al embotellamiento de la Mente.

Necesitamos, mis caros hermanos, desarrollar la capacidad analítica; necesitamos compren-
der a fondo todo lo que se esconde detrás de esas dos Leyes de Evolución y de Involución; necesita-
mos conocer los conceptos de contenido de las Leyes Evolutivas e Involutivas del Cosmos y de la
Naturaleza...

Es claro que existe una tercera Ley: Me refiero a la REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA.
Quien quiera meterse por el Camino de la Autorrealización...  ...tiene que saber que se mete por
la Senda de la Revolución de la Conciencia.

La Evolución no puede conducirnos jamás a la Autorrealización Íntima del Ser. La Evolución
tiene un límite, más allá del cual sigue la Involución. “A todo subida le sucede una bajada”...

Aunque...  ...por Autorrealizarnos, necesitamos independizarnos, liberarnos de esas dos
Leyes Mecánicas de la Naturaleza. Necesitamos meternos por la Senda de la Revolución de la Con-
ciencia. Esa es la Senda de la cual nos habló el Cristo cuando dijo: “Angosta es el Camino y estrecho
la puerta que conduce a la Luz, y muy pocos son los que la hallan”.

Los tres Factores básicos de la Revolución de la Conciencia son: MORIR, NACER, SACRIFI-
CARSE POR LA HUMANIDAD. Es necesario Morir, desintegrar el Ego, reducirlo a polvareda cósmi-
ca, a ceniza. Necesitamos mis caros hermanos Nacer; porque como le dijo Jesús a Nicodemus:
“Hasta que no nazcas de nuevo no podrás entrar al Reino de los Cielos” ¡Es necesario Nacer de nuevo!
También es necesario, mis caros hermanos, sacrificarnos por la humanidad; eso es Amor.

Jesús, resumió, concretamente estos tres Factores de la Revolución de la Conciencia, en aquella
palabras que dicen: “El que quiera venir en pos de mí, niéguese a sí mismo”, es decir, disuelva el Yo, el
Ego, Muera en sí mismo; “tome su Cruz”, es decir trabaje con el Fuego y el Agua (origen de mundos,
bestias, hombre y Dioses); ese es un problema completamente sexual.

Ya saben ustedes que la Cruz es sexual. El palo Vertical es el Phalo, el Horizontal es el Cteis
Femenino, es decir, el Utero; en el cruce de ambos se haya la clave de todo Poder.

Sólo mediante el Sahaja Maithuna podemos, realmente, fabricarnos el Traje de Bodas del
Alma para entrar en el Reino (quiero referirme al Magnus Reino, al Regnus Dei, al Magis Regnus),
¿entendido?

Allí no podemos entrar con traje profano, allí debemos entrar vestidos con el traje de Bodas
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del Alma, con el To Soma Heliakón, del cual hablaran los antiguos Alquimistas Medievales.
Recordad, mis caros hermanos aquella parábola del Evangelio (por cierto bastante famosa),

aquella en que el Señor después de revisar cui-da-do-sa-men-te el comedor, vio, pues, en la mesa de
Bodas a alguien que no estaba vestido con el Traje del Alma; ordenó a sus criados diciéndoles:
“Atadle y echadle fuera, a las Tinieblas exteriores donde solamente se oye el llanto y el crujir de dientes”.
Ese Traje de Bodas del Alma, mis caros hermanos, no es otra cosa sino los Cuerpos Solares, ¿enten-
dido? Y éstos no se fabrican sino en la Forja de los Cíclopes, en la Fragua Encendida de Vulcano...

Ahora bien...  ...debe levantar la antorcha bien en alto para iluminar el camino de otros;
eso es Sacrificio por la Humanidad; esa es imitación del Chrestos, ¿se ha entendido?

Nuestra Revolución consiste, precisamente, en apartarnos de los dogmas existentes, de rom-
per...  ...de meternos por la Senda de la Gran Rebelión, por la Senda de la Insurrección Mística,
por el Camino Luminoso de Acuario...

Eso es todo mis caros hermanos. Si hay algo que preguntar, pues, pregunten con entera
libertad y yo con el mayor gusto responderé...

D. Quisiera preguntarle, nada más, ¿cuándo...  ...mensaje... ?
M. Bueno, esto de “cuando” si está un poco difícil, mi caro hermano; el Mensaje lo vamos

entregando a la humanidad en octavas cada vez, más, y más, y más elevadas; cuando lleguemos a
la nota más alta, el Mensaje habrá concluido, entonces me iré con mi Madre Divina Kundalini, para
la Eternidad...

Ahora, está para salir...  ...ya “El Misterio del Áureo Florecer”. Es obvio, que toda la huma-
nidad deberá estar muy agradecida a nuestros hermanos Salvadoreños, a L. A. R. a nuestro herma-
no E. B., y en general a todos, pues, todos han trabajado, todos están cooperando en la Gran Obra
del Padre.

Después de este libro, saldrá aquél que se titulará “Las Tres Montañas”. Entonces develare-
mos el Camino. Resulta muy interesante que todas las Religiones, Escuelas, Ordenes, Logias, etc.,
hablan del Camino, pero ninguna lo conoce. Y no pueden conocerlo porque jamás ha sido devela-
do, nunca se ha comunicado; aunque se cite en distintos textos sagrados, todavía está oculto.

Y ahora que se dé “Las Tres Montañas”, entregaré LOS MAPAS DEL CAMINO, con todos sus
pasos y mínimos detalles; entonces, se podrán guiar los hermanos inteligentemente, porque en esos
Mapas estará, completamente indicado, el comienzo y el fin: Dónde se comienza a hollar la Senda y
dónde termina la Senda...

Será un libro que podrá conducirnos desde la vida profana hasta la Liberación Final. ¿Publi-
car los Mapas del Camino? Eso no se ha hecho jamás; y a mí me toca entregar eso, así se lo prometí
a los Guardianes del Santo Sepulcro.

Después de este libro que se titulará “Las Tres Montañas”, vendrá “El Libro de Oro”; tal libro,
tendrá por objeto documentar kabalísticamente, matemáticamente, todas las Enseñanzas dadas,
tanto en “El Misterio del Áureo Florecer” como en “Las Tres Montañas”. Eso es todo, mis caros
hermanos; creo que ustedes me van comprendiendo...

D. Maestro, usted está llegando, o está haciendo ahora el trabajo del Segunda Montaña, Com-
prendo que al terminar el trabajo de la Segunda Montaña, ¿tendrá que continuar con el trabajo de la
Tercera Montaña?

M. Bueno, me está preguntando usted, mi caro hermano L. O. algo sobre lo cual nuestros
hermanos del Movimiento Gnóstico no tienen información. Sin embargo, tendré mucho gusto en
responderle, y lo voy hacer:

Existen Tres Montañas, es obvio, y eso se verás fundamentado en nuestro próximo libro
después de “El Misterio del Áureo Florecer”.

La Primera Montaña, es obvio, que es la de la INICIACIÓN. La Segunda Montaña es la de la
RESURRECCIÓN. Y la Tercera Montaña es la de la ASCENSIÓN.

Desafortunadamente, todas Escuelas de tipo Pseudo-esotérico y Pseudo-ocultista, creen que
la Iniciación es todo; no comprenden lo que es la palabra “Iniciación”. “Iniciar”, es “comenzar”.
Pues, en la Montaña de la Iniciación comenzamos...

En esa Montaña, tenemos que vivir todo el Drama del Cristo Cósmico (pero tenemos que
vivirlo en forma simbólica), convertirnos en el personaje central del Drama.
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En esa Montaña tenemos que fabricar los Cuerpos Solares. Es decir, el To-Soma Heliakón, el
Traje de Bodas del Evangelio Bíblico.

En esa Montaña, mi caro hermano, tenemos que convertirnos en Hombres Auténticos, en
Maestros Verdaderos.

Mas, esa Montaña no es todo; Más allá de esa Montaña está la de la Resurrección. En tal
Montaña, trabajamos con las Esferas de la Luna, Mercurio, Venus, Sol, Marte, Júpiter, Saturno,
Urano y Neptuno.

La culminación de esa Montaña nos lleva hasta la Resurrección. Entiendo por “Resurrección”
(y así deben entenderlo ustedes mis caros hermanos), La Manifestación de la Mónada Divina en
nosotros, la Encarnación de nuestra propia Mónada, la Encarnación del Tercer Logos en nosotros.

Quien ha llegado a semejantes alturas, quien se ha convertido en Maestro Resurrecto, queda
libre del Pecado Original, absolutamente despierto, con poderes sobre la Vida y sobre la Muerte...

Mucho más allá de esa Segunda Montaña, mi caro hermano, está la Tercera Montaña, la de
la Ascensión. Quien llega a la cumbre de la Tercera Montaña, se libera del Sistema Solar, ingresa a
los Mundos de Paramaphara (son Mundos del espacio infinito, Mundos totalmente Espirituales).

Al desencarnar, entonces, tenemos que vivir en esos Mundos aguardando la Noche Profunda
del Pralaya, la Noche Cósmica, para entrar al Absoluto (convertidos, eso es claro, en verdaderos
Dioses).

Así pues, son tres Montañas... Mas, ¿quieres saber en qué Montaña estoy? Sí, actualmente
estoy recapitulando, estoy sobre la cumbre de la Segunda Montaña (y eso no lo niego). Digo “reca-
pitulando”, porque en el pasado Maha-Manvantara (que fue el Maha-Manvantara de Padma o Loto
de Oro), ya pasé por esas tres Montañas.

Pero en este Maha-Manvantara, que lo llaman el “Maha-Manvantara del Berraco” (término
completamente Sánscrito), pues, estoy re-ca-pi-tu-lan-do, ¿entendido?

D. Entendido, Maestro. Maestro, según su ejemplo, yo puedo observar que en una vida podemos
nosotros hacer completo el trabajo de las tres Montañas, ¿estoy acertado?

M. ¡Pues, eso es claro, mi caro hermano; eso es claro! EN UNA SOLA REENCARNACIÓN,
BIEN UTILIZADA, PODEMOS REALIZAR TODO EL TRABAJO DE LAS TRES MONTAÑAS. Eso sí,
hay que trabajar intensamente. Debemos, pues, meternos por la Senda de la Revolución en Marcha,
por la Senda de la Revolución Íntima, por la Senda de la Insurrección Trascendental; trabajar con
esos tres Factores del Morir, del Nacer y del Sacrificio por la Humanidad. Si estamos dispuestos a
dar hasta la vida por la Autorrealización, es claro que lo lograremos, mi caro hermano. “¡Venced, eso
es todo!”, como dicen uno de nuestros Rituales Gnósticos...

D. Maestro, en las obras de Krishnamurti, yo he observado que él, más que todo, dedica su
atención a la disertación sobre lo que es el Ego, el mí mismo, nuestros defectos psicológicos. ¿Nos
podría usted decir, por qué él no menciona en ninguno de sus libros, en ninguno de sus mensajes, el
Camino, la clave para disolver el Ego; mejor dicho, él no cita nada del aspecto sexual?

M. Con mucho gusto voy a responder esta pregunta porque es bastante interesante, mis
caros hermanos.

Es obvio que Krishnamurti, por ejemplo, ha hecho una bella labor, y eso no lo podemos
negar. Empero, falta algo, mucho, dijéramos. Quiere él, únicamente, que a base de Comprensión, se
disuelva el Ego. Eso no es posible.

Alguien podría tener, por ejemplo, el defecto de la Ira y comprenderlo profundamente en
todos los territorios de la Mente, en la 49 Regiones del Infraconsciente, Preconsciente, Inconscien-
te, etc., etc., etc., pero eso no significa, que por tal motivo, haya acabado con la Ira. Ella continúa
allá adentro.

Si se quiere disolver el Yo, hay que apelar a un Poder que sea superior a la Mente. La Mente...
 ...Krishnamurti, puede cambiar un defecto pasándolo de un lugar a otro, de un departamento a

otro del Entendimiento, de una zona a otra del Subconsciente, rotularlo con distintos nombres,
esconderlo de los demás y esconderlo de sí mismo, pero eso no significa eliminación.

Si queremos eliminar, necesitamos, repito, de un Poder superior a la Mente; quiero referir-
me, en forma enfática, a Kundalini, la Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes, el Fuego Fla-
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mígero; es obvio, que solamente mediante el Ígneo Poder del Kundalini, podemos eliminar de noso-
tros cualquier defecto psicológico.

Pero hay que saber trabajar con las Armas de Eros: Durante el Sahaja Maithuna debe uno
invocar a su Divina Madre Kundalini, rogarle que empuñe la Lanza, es decir, que utilice el Poder
Eléctrico Sexual para desintegrar tal o cual defecto psicológico, para reducir a polvo a cualquiera de
esos Yoes que personifican nuestros errores de tipo psicológico. ¿Me habéis entendido?

Así, poco a poco, trabajando en la Forja de los Cíclopes, empuñando la Lanza de Longinus,
las Armas de Vulcano (como dijera la Mitología Griega), reduciremos a cenizas a cada uno de esos
agregados psíquicos que personifican nuestros defectos; y conforme esos agregados se van elimi-
nando, conforme se van volviendo polvo, la Conciencia se va liberando.

Es ostensible que cuando la Conciencia se libera, despierta radicalmente. También es muy
cierto y de toda verdad, que cuando la Conciencia llega a despertar totalmente, el problema del
Desdoblamiento Astral, concluye. Desde ese instante en adelante, podemos ver, oír, tocar y palpar
las grandes realidades de los Mundos Suprasensibles.

Quiero que ustedes comprendan a fondo todo eso, mis caros hermanos; que se preocupen
por la Disolución del Yo; que comprenden la íntima relación existente entre la Energía Sexual y el
proceso de la desintegración del Ego. Desintegraremos el Ego, rápidamente, si utilizamos la Energía
Sexual. Eso es todo... Estoy dispuesto a seguir contestando preguntas... ¡Digan, pues!

D. Maestro, ¿podría decirnos qué porcentaje de Conciencia tenemos despierta hasta ahora?
M. Bueno, mi caro hermano, indudablemente, esta pobre humanidad, o esta especie de “ho-

múnculos racionales”, tan sólo tendrá un 3% DE CONCIENCIA DESPIERTA. Y eso, me parece que
no todos los individuos tienen ese porcentaje, hay gentes que tan sólo tendrán un 1%, otros un 2; si
la gente tuvieran siquiera un 10 % de Conciencia Despierta, ya no habrían guerras sobre la faz de la
Tierra.

Empero, es claro, que conforme vamos desintegrando nuestros defectos, es decir, conforme
vamos destruyendo los Yoes que personifican nuestros errores psicológicos, la Conciencia se va
liberando, porque la Conciencia está embutida, embotellada entre esos Yoes, y conforme los vamos
rompiendo, destruyendo, ella se va libertando. Y así el porcentaje de Conciencia irá aumentando; y
llegará un momento en que tendremos, no un 3, sino un 4%, un 5, un 6, un 10%, etc., etc., etc.

Y a medida que el porcentaje de Conciencia va aumentando (de Conciencia Despierta), es
obvio que vamos despertando; conforme la Conciencia se va emancipando, repito, vamos desper-
tando; conforme el porcentaje de Conciencia va aumentando, pues, vamos despertando.

Un individuo con un ciento por ciento de Conciencia Despierta, es todo un Mahatma Ilumi-
nado, un Hierofante, un Gurují, un Agnishvatta, un Kumará. ¿Entendido?

D. Maestro, si tuviera la bondad de aclararnos, ¿cuál es le verdadero origen del Ego?
M. Pues, con el mayor gusto voy a contestar esa interesantísima pregunta.
No hay duda de que el Ego tiene como origen EL FUEGO SINIESTRO DEL ABOMINABLE

ÓRGANO KUNDARTIGUADOR. Ya por los libros estarán ustedes informados que el abominable
Órgano Kundartiguador es la cola de Satanás, la cola de Satán.

Ustedes me dirán que: “¿Qué tiene eso que ver eso con lo otro, no?” Tienen razón, todo el
mundo es libre de pensar y hacerse preguntas. Pero compréndanme...

Hay un Fuego Electrónico Solar que está encerrado en el Chakra Muladhara, en el Centro
Coxígeo (cuando ese Fuego maravilloso sube por la espina dorsal, nos convertimos en Dioses), y se
llama Kundalini.

Pero cuando ese Fuego se precipita desde el coxis hacia abajo se convierte en un apéndice
abominable, en nuestro Ego, en nuestro Yo. Y ésa tal cola, es el Kundartiguador.

Ahora, quiero decirte, que ese Fuego Abominable descendiendo no solamente está en el Ego,
está también en lo que es el Fondo Vital, el Linga Sharira de los Teósofos, que si se desarrolla,
precipitándose del coxis hacia abajo, repito, forma la cola de Satán.

¿Qué esa cola abominable existe en seres humanos? Sí existe, se halla latente en toda criatu-
ra humanoide, aunque la cola de Satán, es decir, el Kundartiguador no esté desarrollado en todos,
sin embargo el Fuego Siniestro del Kundartiguador, sí está latente.

Sube desde los órganos creadores, se acumula en la región del Plexo; y sucede que lo IDEO-
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PLÁSTICO toma forma en la región del vientre por medio de ese Fuego Kundartiguador y el Ego
surge a la existencia.

Tengamos el caso que alguien siente un arranque de Ira, por ejemplo, contra otra persona,
entonces la ideoplastia, está en este caso en la forma de la persona (forma metafísica, quiero decir),
toma forma en la región del Plexo, es decir, se forma un Yo en la región del Plexo Solar, en la región
del vientre.

Se forma, ¿cómo? Mediante el abominable Órgano Kundartiguador, o mejor dijera, mediante
el Fuego Kundartiguador. Y después de que toma forma en esa región, surge a la existencia como
un Yo, quedando encerrada en ese Yo una sustancia: La Conciencia.

Así es como los Yoes, en la región del vientre, surgen. Así es como nace el Yo, el mí mismo,
que no es más que una suma de Yoes, un conjunto de entidades siniestras que personifican a nues-
tros errores; un grupo de negras entidades entre las cuales está embotellada la Conciencia, ¿entien-
den? !Comprendan eso!

D. Maestro, considero que para acabar con ese siniestro Órgano Kundartiguador, de acuerdo a
sus sabias Enseñanzas, la única manera de destruirlo es, disolviendo el mismo Ego y trabajando en la
Forja de los Cíclopes en hogares legítimamente constituidos...

M. Bueno, hay que entender, entender... Indudablemente que la palabra “Kundalini”, (o sea
el Fuego Solar dirigido hacia arriba, a lo largo de la espina dorsal), nos lo está diciendo todo.
“Kundalini” se compone de dos palabras (esa es un palabra compuesta): KUNDA, nos recuerda al
abominable Órgano Kundartiguador, y LINI, significa fin; de manera que KUNDALINI SIGNIFICA
FIN DEL ABOMINABLE ÓRGANO KUNDARTIGUADOR.

Cuando un hombre despierta el Kundalini, cuando lo hace subir por la espina dorsal, enton-
ces, le viene el fin al Fuego ése, abominable, del Órgano Kundartiguador; termina el Kundartigua-
dor, ¿me habéis comprendido?

D. Maestro, hice la pregunta “de trabajar en hogares legítimamente constituidos”, porque es
bueno la aclaración de esto, puesto que algunos pueden creer que se puede practicar Magia Sexual con
cualquier dama...

M. Entiendo tu pregunta, mi caro hermano. Es claro que la Madre Divina Kundalini no va a
premiar a los adúlteros. LA SERPIENTE SAGRADA de nuestros mágicos poderes, SUBE por la espi-
na dorsal DE ACUERDO A LOS MÉRITOS DEL CORAZÓN. Pero, no es un Serpiente automática,
mecánica, irresponsable. ¡No, mi caro hermano! Para que la Serpiente suba se necesitan Méritos del
Corazón.

Si uno practicara Magia Sexual con cuanta mujer pasa por la calle, es claro que sería un
adúltero; se convertiría uno en un Tántrico Negro; en ese caso, la Kundalini no subiría jamás por la
espina dorsal.

Si uno se uniera sexualmente a una mujer, así porque sí, porque...  ...pero sin amarla, como
algo técnico, frío, mecánico, es obvio que la Kundalini no se presta a esa clase de actos criminosos
contra el Espíritu Santo.

¿Ustedes creen que, por ejemplo, se puede practicar Magia Sexual con XX (cualquier dama),
pero sin amarla, únicamente por un contrato para trabajar con el propósito de hacer subir la Ser-
piente? Esos se equivocan, porque la Kundalini no se presta a esa clase de contratos adúlteros y
sucios.

Para que la Kundalini suba por la espina dorsal, SE NECESITA VERDADERO AMOR entre el
hombre y la mujer. Por eso es que la Magia Sexual no se puede practicar sino entre esposo y esposa,
en hogares legí-ti-ma-men-te cons-ti-tui-dos. Eso es todo.

Mis caros hermanos Salvadoreños, hemos grabado esta plática entre tres amigos. La hemos
hecho con el propósito de que vosotros, pues, la escuchéis. Recibid, pues, mi saludo gnóstico, mis
caros hermanos salvadoreños: ¡Que la Paz más profunda reine en vuestro corazón: Paz Inverencial!
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[En esta cátedra las preguntas no aparecen en la grabación, posiblemente porque están escri-
tas en un papel y el Maestro las lee para luego responderlas].

Maestro.  ...Que deben tener los novios y novias gnósticos, y con el mayor gusto daré
respuesta.

Incuestionablemente, novios, son novios; desafortunadamente MUCHOS NOVIOS Y NOVIAS
NO SE COMPORTAN COMO TALES. Como quiera que el Yo de la lujuria está demasiado fuerte en
esta Raza Humana, ya degenerada, hasta EL GRAN ARCANO ES UTILIZADO COMO PRETEXTO
PARA SU LUJURIA Y ABOMINACIONES, y esto resulta lamentable.

En tiempos antiguos, el secreto indecible del Gran Arcano se comunicaba únicamente de
labio a oído. En el Egipto, aquéllos a quienes les entregaban este secreto, y lo divulgaban, eran
condenados a pena de muerte: Se les cortaba la cabeza, se les arrancaba el corazón, se quemaba su
cuerpo y las cenizas eran arrojadas a los cuatro vientos.

Ahora, hemos entregado el Gran Arcano, únicamente, en vísperas del Gran Cataclismo que
se avecina, con el propósito de crear seres humanos; desafortunadamente, hasta esto lo utilizan
como pretexto los fornicarios para satisfacer sus concupiscencias; y eso es lamentable.

Entiendo que el novio debe respetar a la novia. Y entiendo también, que la novia debe saber
guardar compostura para con el novio. Por que una de dos: o son novios, o son esposos. Si son
esposos que trabajen en las Novena Esfera; si son novios que guarden su compostura como tales,
que no se utilice el Gran Arcano como pretexto para sus lascivias y abominaciones; eso es todo...

M. Entiendo que esposa y esposa, incuestionablemente, viven en libertad; no importa, la
religión o rito por el cual se hayan desposado. La cruda realidad es que viven bajo el mismo techo;
que él cumpla sus deberes como jefe de familia, que ella cumpla sus deberes como jefa de la casa,
etc., etc., etc. Así es como entendemos.

Existe el MATRIMONIO GNÓSTICO, el cual ES DE INMENSO VALOR ESOTÉRICO. Ojalá los
hermanos, por ejemplo, se casaran siempre por la Iglesia Gnóstica, que es el que es el verdadero
matrimonio auténtico. Bueno, hasta aquí, pues, lo que he dicho sobre novios y novias, creo que está
claro, ¿no?

M. Hay otra pregunta aquí, bastante importante, relacionada con los vórtices o chakras.
Ciertamente, no sé a qué Vórtice se refiere, específicamente, el hermano que pregunta. Existen
72.000 CHAKRAS en el organismo humano. Obviamente, los siete más importantes están ubicados
en la Espina Dorsal (son las SIETE IGLESIAS del Apocalipsis de San Juan).

El primero de estos chakras es el del COXIS, que controla, completamente, las funciones del
sexo. Ésa es, ciertamente, la IGLESIA DE ÉFESO.

El segundo chakra es el PROSTÁTICO, que controla las Aguas de la Vida, el chakra de los
Mares, la IGLESIA DE ESMIRNA.

El tercero está ubicado a la altura del PLEXO SOLAR. Es la IGLESIA DE PÉRGAMO, el Centro
Telepático u Ojo Telepático.

El cuarto centro es la IGLESIA DE TIATIRA, que está en el Corazón. Obviamente, cuando se
desarrolla nos confiere hermosísimas facultades.

El quinto centro es la IGLESIA DE SARDIS, ubicada en la Laringe Creadora. Desarrollado tal
centro, nos da la Clariaudiencia.

El sexto centro es la IGLESIA DE FILADELFIA, ubicado entre las dos cejas, en la Glándula
Pituitaria, que nos confiere la Divina Clarividencia.

Y el séptimo centro, es la IGLESIA DE LAODICEA. He ahí, pues, los Siete Vórtices Principales.
Hay otros Vórtices Secundarios relacionados con la salud. El que está en la nuca, por ejem-
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plo; el que está en la frente, o en la nariz; el que está en el hígado; los que están en las rodillas. Son
chakras también, importantes, por donde entran las Fuerzas de la Vida.

Así pues, para desarrollar las Siete Iglesias, hay que subir el FUEGO SAGRADO por la Espina
Dorsal. Ahora, si se quiere desarrollar los Vórtices relacionados con el hígado, con las rodillas, con
la nuca (que son Centros puramente vitales), se practica, se trabaja con la Danza Sagrada de los
Derviches, o sea, el movimiento rotatorio del cuerpo tal y como está explicado en el libro “Transfor-
mación Radical” de nuestro hermano E. V. Q. (Para tal libro di la enseñanza, si lo estudian ahí la
hallarán).

Hasta aquí, pues, mi explicación clara y precisa, en relación con los Vórtices. Hablar larga-
mente sobre esto, equivaldría a una conferencia con la que se podría escribir, no uno, sino muchos
tomos.

M. Alguien que me pregunta en relación con los Hidrógenos, los Centros y el Sonido. Tene-
mos que comprender a fondo toda está cuestión del Sonido y los Hidrógenos. Incuestionablemente,
el Centro relacionado con el Intelecto, obviamente, está dirigido por el Hidrógeno-12. Incuestiona-
blemente, el Centro Emocional estaría bajo la regencia del 24; y en cuanto al Centro Motor está
bajo la regencia del 48. LA CUESTION DE LOS HIDRÓGENOS ESTÁ ESCALONADA, en todo caso.

Las impresiones que vienen del Mundo Exterior son Hidrógeno-48. La gente lo único que
percibe son las impresiones de los objetos, de las cosas. Nadie es capaz de percibir, por ejemplo, a
una persona que está frente a él, en sí misma, percibe únicamente su Impresión. Es decir, recibe una
Impresión que se transforma en una imagen; una Imagen que corresponde a una persona.

Bien, del Mundo Exterior nos llegan impresiones de distinto tipo, a través de la vista, del
oído, del tacto, del olfato, etc., etc., etc. Todas esas impresiones son Hidrógeno-48. Obviamente, si
nosotros aprendemos a controlar las reacciones mecánicas, transformamos el Hidrógeno-48 de las
impresiones en Hidrógeno-24, que sirve para el alimento del Cuerpo Astral.

Ahora bien, el Hidrógeno-24 mediante nuevas disciplinas esotéricas: A través de la Medita-
ción, y el estudio, etc., puede transformarse en Hidrógeno-12 (que sirve para alimentar el Cuerpo
Mental); y a su vez, el 12 puede transformarse en 6 (que sirve para el alimento del Cuerpo Causal).

Ahora bien, he de decirte con toda claridad, que existe una escala de los Hidrógenos funda-
mentada en las Siete Notas Musicales (Do-Re-Mi-Fa-Sol-La-Si). Hay que saber entender lo que he-
mos querido decir...

Cuando se refrena el impulso sexual, cuando se evita cuidadosamente el orgasmo de la fisio-
logía orgánica, entonces, el Nódulo Sexual pasa a una Octava Superior y se procesa con las Notas
Do-Re-Mi-Fa-Sol-La-Si, y viene así a cristalizarse en la forma esplendente y maravillosa del Cuerpo
Astral. Así es como se viene a crear o a fabricar el Cuerpo Astral.

Y JAMÁS HE DICHO, en ninguna de mis pláticas, QUE HAY NECESIDAD DE CANTAR LAS
NOTAS (Do, Re, Mi, Fa, Sol, La, Si) DURANTE EL MAITHUNA. Como equivocadamente me han
dicho esto algunos estudiantes gnósticos. Las Notas de la escala vibran sin que las estemos cantan-
do, y más aún, sin que estemos pensando en eso. Es un proceso meramente natural, que se realiza
mediante la Transmutación.

Cuando uno quiere fabricar el Cuerpo Mental, tiene que a su vez, pasar el Hidrógeno Sexual
a una Segunda Octava de orden superior. ¿Cómo lo hace? Como siempre: Refrenando el impulso
animal, trabajando en la Forja de los Cíclopes.

La cristalización del Hidrógeno Sexual en una Segunda Octava, a través de las notas Do-Re-
Mi-Fa-Sol-La-Si, resulta esplendente y maravillosa. Y no veo la necesidad de ponernos a cantar tales
notas para que cristalice el Hidrógeno Sexual Si-12, en la forma del Cuerpo Mental.

Y así, prosiguiendo, llegamos al Causal. Y obviamente, una Tercera Octava es necesaria para
que el Hidrógeno Sexual Si-12 cristalice (con las citadas notas de la escala), en la forma maravillosa
y digna del Cuerpo de la Voluntad Consciente, del Cuerpo Causal. Pero, repito: “No veo la necesidad
de ponernos a cantar tales notas para que cristalice el Causal”.

Las notas vibran, de por sí, en toda la Creación. Esto parece, precisamente, que es lo que no
han entendido muchos hermanitos gnósticos.

Ahora, que hay relación exacta entre los Hidrógenos y los Centros, eso no se puede negar.
¿Cómo podríamos negar, por ejemplo, que el Centro Motor (que pertenece más bien al cuerpo
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físico), esté tan relacionado con los movimientos de la Máquina, esté gobernado por un Hidrógeno
pesado, 48?

¿Cómo podríamos negar, por ejemplo, que el Centro Emocional esté controlado por el Hidró-
geno-24? Eso nadie puede negarlo.

Y en cuanto al Mental (ya dije y no está de más repetirles), que está controlado perfectamen-
te por el Hidrógeno-12 que es el que le sirve de alimento. De manera que el Centro Intelectual... 
...recibe el Hidrógeno-12. Y el Causal (que es el de la Voluntad) éste es el Hidrógeno-6.

Hay Hidrógenos mucho mas finos, naturalmente que sí, ¿no? Se ha hablado siempre de los
Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. Se ha citado muchísimo al Astral, al Mental, al Causal,
pero solamente en los textos Orientales se habla claramente de los vehículos de los Venerables
Maestros.

Por ejemplo, el Cuerpo del NIRMANAKAYA, que es aquel vehículo que usan los que han
renunciado al Nirvana por Amor a la humanidad, hay que fabricarlo también en la Novena Esfera.
Incuestionablemente, tal vehículo, tiene que vibrar en lo más elevado con el Hidrógeno-3.

Y aún, existen Cuerpos todavía Superiores, como el de DHARMAKAYA, SAMBHOGAKAYA, y
ADDIKAYA, son Cuerpos ya de Dioses, que también deben ser fabricados en la Novena Esfera,
vehículos que se sostienen con los Hidrógenos-1 y 2; vehículos sumamente sutiles y radiantes.

Yo siempre me he asombrado, por ejemplo, ante el Cuerpo de un Sambhogakaya. Es un
cuerpo tan sutil y tan hermoso, tan grácil y perfecto, que no he podido menos que llenarme de
asombro. De esos vehículos poco se ha hablado en el Mundo Occidental. Los tibetanos, sí los cono-
cen profundamente...

Empero, cualquier vehículo, se fabrica con el Hidrógeno Sexual-12 que fabrica el sexo. Yo no
podría concebir la fabricación de un vehículo sin la actividad de las Tres Fuerzas: La Primera es el
SANTO AFIRMAR, o sea la Fuerza Masculina; la Segunda es el SANTO NEGAR, o sea la Fuerza
Femenina. Y luego, se necesita una Tercera Fuerza que las concilie a ambas, y esa Tercera Fuerza es
el SANTO CONCILIAR.

De manera que, para que haya una Creación, se necesita que las Tres Fuerzas coincidan en
un punto fijo. Una sola Fuerza no podría crear un vehículo; se necesitan las Tres Fuerzas para que
surja una Creación.

Esto es importantísimo y se hace necesario comprenderlo. Pero repito: “Aunque las Siete No-
tas de la escala musical se extienden en todo el Cosmos en escalas más o menos altas, más o menos
bajas, no quiere decirse que para que nosotros podamos fabricar los Cuerpos Existenciales Superiores
del Ser, necesitemos durante el Maithuna ponernos a cantar la escala musical”. Entendido esto pase-
mos adelante.

M. Algo se me pregunta sobre la duración, por el tiempo entre las distintas etapas de la
Evolución y de la Involución. Muchos quisieran que asentáramos normas fijas, tiempos cronométri-
cos para cada proceso evolutivo. Muchos quisieran que para cada proceso involutivo tuviéramos el
reloj en la mano.

Tengo que decirles a todos los hermanos que así se preocupan, que EL CONCEPTO “TIEMPO”
ES ALGO DEMASIADO RELATIVO; y esto ya lo demostró Einstein. En el mundo cada persona carga
su propio tiempo. Hay tantos tiempos en el mundo cuantas personas; eso es ostensible.

En un minuto podemos vivir siglos. No hay duda que hay minutos que parecen siglos y hay
siglos que parecen minutos. En un minuto, por ejemplo, en los Mundos Internos, podemos vivir
todo un siglo, o siglos.

Cuando uno está muy contento y muy feliz, las horas se le pasan sin saber a qué horas.
También hay minutos que se hacen difíciles, que parecen dolorosos: En los Mundos Infiernos, por
ejemplo, cada minuto resulta demasiado largo, cada minuto parece una Eternidad, “tiempo de
roca”, y eso es, de por sí, desesperante.

Así que el Tiempo es algo demasiado relativo: Hay personas que retornan instantáneamente
después de haber desencarnado; y hay personas que retornan de cuando en cuando, por allá cada
quinientos o mil, o mil quinientos años. Esto varía demasiado. Cada cual carga su propia vida, y la
vida de cada cual se procesa de acuerdo a como está formada, de acorde con las Leyes del Karma.

Así pues, lamento no poderle poner tiempo fijo, porque no existen tiempos fijos para las
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distintas etapas evolutivas de un ser humano; tampoco existen tiempos fijos para las etapas involu-
tivas de ningún ser humano. Solamente puedo decirles que se evoluciona a través del Mineral.

¿Cuánto tiempo habrá de durar la Evolución a través del MINERAL? ¡Nadie lo sabe! Habrá
algunos Elementales que “son muy aplicados en el estudios”, como se dice, e inteligentes y compren-
sivos, que pasen rápidamente a través de ese Reino. Hay otros que serán demasiado lerdos, y demo-
ren muchísimo en ese Reino. Y habrán otros que ni demoren muchísimo ni pasen demasiado rápi-
do. Así pues, “hay de todo, como en botica”.

¿Cuánto tiempo demoran los Elementales evolucionando en el REINO VEGETAL? No se po-
drían asentar premisas fijas, porque hay algunos Elementales más Inteligentes que otros. Hay algu-
nos que aprovechan la “escuela” y salen del Reino Vegetal muy rápido para el REINO ANIMAL. Mas
hay otros que tardan eternidades en el Reino Elemental Vegetal.

Lo mismo sucede con las especies animales: Las hay Evolutivas e Involutivas. Por lo tanto no
se puede decir cuánto tiempo va a durar un Elemental evolucionando o involucionando en el Reino
Animal. Allí se evoluciona y se involuciona incesantemente.

Y por último se ingresa en el ESTADO HUMANOIDE. Lo que sí puedo asegurarle a ustedes, es
que al llegar al Estado Humanoide, se le dan a uno (con absoluta seguridad) 108 EXISTENCIAS. Si
las aprovecha, si se Autorrealiza, ¡magnífico! Pero si no, si ese árbol no da fruto, si no se Autorreali-
za, pues, como dicen las Sagradas Escrituras: “Árbol que no da frutos es cortado y echado al fuego”...

Si un individuo ha venido tomando cuerpos a través de 108 Existencias y no se realizó,
entonces, ¿para qué se le dan más cuerpos? No tiene caso.

Ahora, si alguien no es capaz de desintegrar el Yo psicológico mientras está con un humano
cuerpo, si no fue capaz de desintegrarlo en las 108 Existencias, lo natural es que...  ...Afortunada-
mente, el Divino Arquitecto del Universo estableció los Mundos Infiernos, allí se involuciona, allí se
pasa por la Muerte Segunda, allí se aniquila el Ego, hasta que la Esencia vuelve a quedar libre, feliz,
dichosa.

Obviamente, la Esencia libre puede reingresar, otra vez, a la escala de las Evoluciones de la
Naturaleza; que ha de reiniciarse, obviamente, desde el Mineral, que ha de continuar en el Vegetal
y proseguir con el Animal, hasta reconquistar el Estado Humanoide que otrora se perdiera.

Pero lamento decirles que no existen tiempos fijos para las Evoluciones o Involuciones de las
criaturas. Hay Tiempos fijos en otro sentido, por ejemplo: Sabemos que existe el AÑO SIDERAL que
tiene 24.968 años y algo más.

¿Qué se entiende por “Año Sideral”? El tiempo que gasta el Sol en darle la vuelta, con su
cortejo de mundos, a todo el Zodíaco; tiene que recorrer todo los Doce Signos Zodiacales: Entre
Constelación y Constelación tarda como alrededor de 2.160 años y sus fracciones.

Así pues, ése es un Año Sideral, allí sí se puede hablar de tiempos fijos; que cada Año Sideral
tiene Cuatro Estaciones Macrocósmicas en el Universo. Hay una Gran Primavera, que no es otra
cosa que la EDAD DE ORO, para cada raza; hay una EDAD DE PLATA que corresponde al Verano;
hay una EDAD DE COBRE que corresponde al Otoño; y hay una EDAD DE HIERRO que correspon-
de al Invierno.

Cada raza, pues, que surge a la existencia tiene su Edad de Oro, su Edad de Plata, su Edad de
Cobre, y su Edad de Hierro; o con otras palabras, su Primavera, su Verano, su Otoño y su Invierno.

Nuestra raza, la actual QUINTA RAZA, tuvo su Edad de Oro, a la cual cantaron tantos poetas
después de la sumersión de la Atlántida. Luego tuvo su Edad de Plata, después su Edad de Cobre, y
ahora, estamos en la Edad de Hierro, en vísperas del Gran Cataclismo que se avecina.

No podría surgir una Edad de Oro, si no se destruyeran los Egos, los Yoes. Yo no podría
concebir una humanidad Luz, de Esplendor y de Belleza, fabricada por los Yoes. Me parece sencilla-
mente absurdo. Yo no creo que con gentes (como las que tenemos actualmente) llenas de ira, de
codicia, de lujuria, de envidia, de orgullo, de pereza, de gula, etc., etc., etc., y otras tantas hierbas,
vamos a poder edificar la Nueva Era.

A mí me parece que no es una simple utopía lo que afirmo: Que la Nueva Edad, la Edad de
Oro, el Nuevo Satya Yuga, la Nueva Raza, habrá de aparecer después de que sea destruida la
totalidad de la humanidad.

Ahora, si toda la humanidad por un milagro sapientísimo, fuera capaz de aniquilar el Ego, no
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habría tampoco necesidad de la Gran Catástrofe; eso es obvio. Pero como los seres humanos no
pueden (hasta ahora así lo han demostrado), la Naturaleza tiene que intervenir con su Apocalipsis.

Todo este proceso de destrucción de la raza se va realizar a través de un APOCALIPSIS
COLECTIVO. Ya se rasgó el Primer Sello, el Segundo, el Tercero, el Cuarto, el Quinto, y el Sexto,
solamente falta que se rasgue el Séptimo Sello. Cuando esto sea, la Tierra, toda, habrá pasado por
un proceso de desintegración total. Es decir, nuestro mundo pasará por un proceso de desintegra-
ción y de reintegración planetaria.

Nuestro mundo pasará por convulsiones geológicas tremendas y perecerá la humanidad,
porque tiene Ego. No podría con una humanidad con Ego ir a iniciar una Nueva Edad de Luz, de
Esplendor y de Belleza. Para poder formar una Nueva Edad de Oro, se necesita de criaturas inocen-
tes, puras, hermosas desprovistas de Ego, desprovistas de perversidades.

Yo no concebiría una Edad de Oro formada por personas que tengan el Ego adentro. Eso
sería manifiestamente estúpido.

Así pues... 
M.  ...Ahora bien, necesitamos aclarar, que los últimos instantes de un agonizante se corre-

lacionan, o se compaginan con esa dicha de los enamorados, y con ese proceso de la concepción;
esto es diferente.

Yo no estoy diciendo que el último instante de la vida sea para preparar la futura existencia.
Jamás he dicho eso. Lo que he dicho es que “se compaginan los últimos momentos del agonizante con
las delicias amorosas de aquéllos que han de concebir su nuevo cuerpo en lo futuro”. Sencillamente
porque LA MUERTE Y EL NACIMIENTO SE COMPAGINAN.

Podemos ver, por ejemplo, que llega la noche por un lado de la Tierra y en el otro nace el día.
Es que hay una correlación entre la muerte y la vida. “Si el grano no muere la planta no nace”. Pero
afirmar esto, no significa que estoy yo diciendo, que uno con el último instante de su muerte esté
preparando la futura existencia.

Así pues, vuelvo aclarar para evitar confusiones en los hermanos. Repito: Los últimos mo-
mentos de todo agonizante, están correlacionados con las delicias amorosas de aquéllos (hombre y
mujer) que le han de servir de padres, que le han de concebir en el futuro. También digo: Que a la
hora de la muerte proyectamos un diseño (en los Mundos Internos) de nuestra Personalidad.

No hay duda de que ese DISEÑO ELECTRO-PSÍQUICO (mucho más tarde, a través del tiem-
po) viene a cristalizar en el huevo fecundado; y así viene a quedar constituido nuestro nuevo cuer-
po, nuestra nueva figura, muy acorde con la que hemos tenido en el presente; eso es todo.

Vean, pues, cuán larga distancia, y cuán gran diferencia existe, pues, entre lo que han enten-
dido algunos hermanos y lo que yo he dicho. Aquéllos que han entendido que con el último instante
preparamos la próxima existencia, están equivocados.

Además, téngase en cuenta que, al fin y al cabo, la vida es la misma vida. Se habla de vidas
sucesivas, pero realmente lo que hay es una vida. Lo que sucede es que al morir, regresamos al
punto de partida de esta vida. Al volver a este mundo repetimos la misma vida. Es como quien tiene
una película y la proyecta sobre una pantalla: Después que la proyectó la guarda y se la lleva; y más
tarde, si quiere, la vuelve a proyectar, pero la película es al misma.

Habrán muchas existencias, pero la vida es la misma. Uno se la lleva y se la trae y la repite
siempre lo mismo. Por eso LO IMPORTANTE ES TRANSFORMAR NUESTRA PROPIA VIDA.

El hombre que no transforma su propia vida está perdiendo el tiempo miserablemente. Por-
que tendrá que repetirla, una y otra vez, y una y otra vez; y cuando llegue a la 108, si no la ha
transformado, se irá con su vida a involucionar entre los Mundos Infiernos, allí se desintegrará su
querida vida, ya que no fue capaz de transformarla.

Es pues, interesante, que hagamos de nuestra vida una obra maestra, que la transformemos.
Repito, aclaro: Hay muchas existencias, 108 por todo, pero la vida es siempre la misma. Lo que
estamos viviendo hoy, lo vivimos en una pasada existencia y en una antepasada, y lo viviremos en
futuras existencias sino no nos transformamos.

Y uno no podría transformar su vida si no elimina los factores básicos que la producen.
¿Cuáles son esos factores? Los Yoes; llámense ira, llámense codicia, lujuria, envidia, orgullo, pere-
za, gula, etc., etc., etc. Esos tales Yoes, esos factores psíquicos indeseables son los que producen los
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dramas, las escenas, comedias, y hasta tragedias horripilantes, que se repiten a través de los innu-
merables siglos.

Así pues, los hermanos que no estén trabajando su propia vida, están perdiendo su tiempo
miserablemente. Y no están trabajando su propia vida, aquéllos que no están destruyendo los diver-
sos elementos que conforman el Yo psicológico. Hasta aquí pues mis explicaciones.

M. Algo se me pregunta en relación con la cuestión de la Maestría. Quieren que explique por
qué hay Mónadas que no quieren obtener la Maestría. En el mundo tenemos la respuesta concreta,
exacta: No todos los peones, dijéramos, quieren ser caporales; o no todos los albañiles quieren ser
maestros; o no todas las gente de una ciudad quieren ser maestros de pedagogía. Hay soldados que
quisieran ser oficiales. Pero hay soldados que quisieran retirarse del ejército.

Así pues, la libertad comienza en Dios. Si no respetara la libertad de un Dios, entonces, ¿en
dónde estaría la LIBRE ELECCIÓN? Así, pues, hay Mónadas que no tienen ningún deseo de llegar al
Adeptado, a la Maestría. ¿Por qué habría que ir a obligarlas?

Hay Mónadas que prefieren retirarse del escenario cósmico sin la Maestría. No quieren echarse
sobre sus hombros esa responsabilidad y prefieren retirarse. Tales Mónadas se dedican exclusiva-
mente a la disolución del Ego, no fabrican los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. Y al fin,
cuando logran aniquilar el Ego completamente, se sumergen entre el seno de la Gran Realidad sin
la Maestría.

Para ser Maestro, se necesita fabricar los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, se necesita
sacrificarse por la humanidad y disolver el Ego. Pero quienes, claramente, disuelven el Ego y no
fabrican los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, se quedan sin la Maestría. Es obvio que son
Mónadas no les interesa la Maestría, que no quieren llegar al Adeptado.

En el antiguo Egipto de los Faraones, esta Enseñanza que estoy dando se le explicaba al
pueblo. Recuerdo el caso de un sujeto X-X (no importa quien), se propuso, pues, liberarse y eso es
todo, retirarse del escenario cósmico, y lo logró.

Mientras vivió se dedicó a disolver el Ego. Si bien es cierto que no consiguió la Iluminación
Absoluta, por lo menos avanzó mucho en la erradicación de los diversos elementos que componen
el Ego.

Y después de muerto fue sometido a pruebas terribles: El Huracán de la Ley no le hizo
estremecer de terror; las tempestades interiores tampoco le hicieron buscar refugio; si así hubiera
procedido habría caído en cualquier matriz. Los tenebrosos no le hicieron palidecer de horror; si
hubiera buscado algún lugar donde esconderse, obviamente habría caído en una nueva matriz;
supo permanecer sereno: Cuando vio a muchas parejas copulando, él no sintió simpatías ni antipa-
tías.

Desde el Templo se le ayudó mucho. Al fin su Padre-Madre le sometió a pruebas terribles y
salió triunfante. Entonces ingresó a un Reino maravilloso, allí fue bien recibido por muchos Dioses.
Su Madre Divina le ayudó a disolver el Ego. Por último, se sumergió entre el seno del Espíritu
Universal de Vida, para siempre.

En un futuro, si quiere, podrá retornar. En caso de que así procediera, sería en la futura Edad
de Oro, no en esta época de tinieblas.

Aquí, en el México antiguo, muchas gentes procedieron en igual forma y se sumergieron en
el Tlalocan, es decir, en el Reino de Tláloc. Y aquéllos, esos que así procedieron, podrán tomar
cuerpo, si quieren, en la futura Edad de Oro, después del Gran Cataclismo que se avecina.

Mas hay otros que, sencillamente, no vuelven a tomar cuerpo jamás, porque no les interesa
la Maestría. Han preferido quedarse como simples Elementales de la Naturaleza entre el Espíritu
Universal de Vida, y para siempre.

Así pues, no todos los seres humanos quieren la Maestría. Son pocos los que anhelan la
Autorrealización Íntima del Ser. Y muchos de los que la anhelan, pues, no la logran, debido a que
no desarrollan, dijéramos, la suficiente capacidad de comprensión como para permanecer firmes en
la Senda del Filo de la Navaja. Hasta aquí esta explicación.

M. Existe una diferencia fundamental entre el Vajroli Mudra y el Sahaja Maithuna. Conviene
hacer aclaraciones. Obviamente, mediante el Vajroli conseguimos transmutar el esperma en Ener-
gía, y eso, de por sí, es maravilloso. Indubitablemente, tal Energía Creadora, en alguna forma
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refuerza el Poder de la Divina Madre Kundalini. Ella puede, así reforzada, desintegrar los agregados
psíquicos que personifican nuestros errores psicológicos.

Sin embargo, nadie podría crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser mediante el
Vajroli Mudra. Es bueno saber que, el hombre, en sí mismo, expresa una sola Fuerza: El Santo
Afirmar. La Mujer es la expresión de la Segunda Fuerza: El Santo Negar. Existe una Tercera Fuerza
que es el Santo Conciliar.

Para que haya alguna Creación, para que se puedan crear los Cuerpos Existenciales Superio-
res del Ser, es indispensable que las Tres Fuerzas (Positiva, Negativa y Neutra) se combinen mutua-
mente. Tal combinación sólo es posible durante el acto sexual. Por eso es que SÓLO CON EL SAHA-
JA MAITHUNA SE PUEDEN CREAR LOS CUERPOS EXISTENCIALES SUPERIORES DEL SER.

Vajroli, es diferente: El objetivo básico del Vajroli es convertir al Esperma en Energía. Un
hombre que esté trabajando con el Vajroli, transmutará el Esperma en Energía; una mujer que esté
trabajando con el Vajroli, transmutará sus Secreciones Sexuales en Energía.

Podrán, los que trabajan con el Vajroli, utilizar su Energía, reforzar con ella el poder de la
Divina Madre, y ella entonces así, reforzada, desintegrará defectos. Más no podrán, los que traba-
jan con el Vajroli, crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. Obviamente, con una sola
Fuerza no puede realizarse creación de ninguna especie.

Los agregados psíquicos que personifican a nuestros errores pueden ser eliminados durante
el Sahaja Maithuna; también pueden ser eliminados durante el Vajroli Mudra.

Sin embargo, no se debe confundir jamás al Vajroli con el Maithuna: En el Vajroli se transmu-
ta; En el Maithuna no solamente se transmuta sino que también se pueden crear los Cuerpos Exis-
tenciales Superiores del Ser. Es factible durante el Vajroli eliminar errores, como lo es durante el
Maithuna. Aunque es verdad que durante el Maithuna hay más poder: Obviamente tres Fuerzas son
más poderosas que una. Empero, nadie podría crear los Cuerpos Existenciales con el Vajroli, sino
exclusivamente con el Maithuna.

Ahora bien, en etapas más avanzadas, cuando el Iniciado ha pasado más allá del sexo, su
Madre Divina ha quedado muy fortificada, y entonces ya..., podrá ella misma, durante la Medita-
ción del Iniciado, eliminar errores aunque no esté trabajando con el Maithuna ni con el Vajroli. Pero
eso pertenece a un estadio del Ser más elevado. Recuerden ustedes que “hay grados y grados,
escalas y escalas”...

De todas maneras, aclaro lo siguiente: Si el esperma no se transmuta en alguna forma, invo-
luciona, se degenera, y se convierte en algunos individuos en grasa, en manteca. Vean ustedes casos
como los de los monjes inquisitoriales de la Edad Media: Algunos demasiado gordos, otros terrible-
mente flacos; llenos de fanatismo extremo, y cinismo experto en alto grado. He ahí el resultado de
la involución del esperma.

Quien no transmuta sus secreciones sexuales se carga de Vibraciones Venenoskirianas terri-
blemente malignas, cuyo resultado es el desarrollo del abominable Órgano Kundartiguador, que
nos convertiría, de hecho, en demonios malvados y sin remedio de ninguna especie.

Así pues, se hace necesario transmutar. Pero aclaro: No se confundan funciones, no se le
atribuyan al Vajroli, las capacidades de crear, porque el Vajroli no puede crear. Nadie podría crear
sus Cuerpos Existenciales Superiores del Ser con el Vajroli. Cualquier Creación solamente es posible
entre hombre y mujer. Eliminar, sí; se puede eliminar durante el Vajroli como se puede eliminar
durante el Maithuna. Más hay Fuerzas Superiores para la eliminación durante el Maithuna.

El Vajroli no es sino para solteros y solteras, si no quieren degenerarse, si no quieren que sus
secreciones sexuales involucionen, si no quieren cargarse de Vibraciones Venenoskirianas, necesi-
tan transformar el Esperma en Energía, y claro, el Vajroli sirve para eso. Que refuerza el Poder de
eliminación de la Divina Madre, está correcto. Pero de ahí a que se diga que con el Vajroli se pueden
crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, hay una gran distancia. Hasta aquí, pues, esta
explicación; y eso es todo.

Discípulo. En Colombia, para entrar a un Templo, pedimos el pase diciendo “Jachin y Boaz”
pero tengo entendido que es “Yakín”, ¿quiere dar una explicación al respecto?

Maestro. Con el mayor gusto voy a dar respuesta a esta pregunta que nos ha hecho nuestro
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querido hermano F. V. Cualquier Iniciado sabe que la palabra “Jachin” no se pronuncia como está
escrita; se dice “YAKÍN” (o sea Y, A, K, I, N, Yakín) y “BOAZ”. Yakín y Boaz, he ahí las dos Columnas
del Templo.

Así pues, que se quiten los hermanos la mala costumbre de estar diciendo “Jachin”, es “Yakín”...
M. Algo me preguntan por ahí, los hermanitos, en relación con aquella frase del Génesis

cuando se dijo: “Hágase la Luz y la Luz fue hecha”. Ante todo, debo decirles a los que así preguntan,
que el Génesis no es una cosa pasada; EL GÉNESIS ES PARA VIVIRLO DE INSTANTE EN INSTANTE,
y no corresponde al pasado únicamente. Quien quiera Autorrealizarse, debe vivir el Génesis en sí
mismo, aquí y ahora.

Como quiera que esto va a necesitar una buena explicación, con el mayor gusto voy hacerla,
pero a grosso modo, porque si yo quisiera, a ustedes, explicarles a fondo, detenidamente el Génesis,
pues, francamente me tendría que escribir un grueso volumen de Alquimia; pues, porque el Génesis
todo, pertenece a la Alquimia Sexual.

Se dice que “en el principio creó Dios los Cielos y la Tierra –dice el Génesis– y que la Tierra
estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la haz del Abismo, y el Espíritu de Dios se
movía sobre la haz de las Aguas”. ¿A qué Tierra se está refiriendo aquí el Génesis?

Sencillamente a nuestro propia TIERRA FILOSÓFICA, a nuestro propio Cuerpo, a nuestro
propio Mundo Interior.

Cuando uno comienza la Gran Obra, todo está en tinieblas; todo está desordenado dentro de
uno mismo; “y las tinieblas están sobre la haz del Abismo” (en las profundidades sumergidas de uno
mismo). “Y el Espíritu de Dios, pues, se mueve sobre el haz de las Aguas”. ¿Y a qué Agua se refiere el
Génesis? Pues a las AGUAS ESPERMÁTICAS del primer instante...

“Y dijo Dios: «¡Sea la luz», y fue la Luz”. Difícil cosa por cierto: HACER LA LUZ. Tiene uno que
arrancársela a las Tinieblas. El PRIMER SECRETO es ése: el del ABISMO, precisamente. Porque el
Iniciado tiene que descender a los Mundos Infiernos, para arrancarle la Luz a las Tinieblas. Y todo
en el Abismo está lleno, pues, de desorden.

Esto pertenece al PRIMER DÍA, dijéramos, de la Creación. “Y vio Dios que la Luz era buena y
separó la Luz de las Tinieblas”: Eso es lo primero que hay que hacer, ésa es la primera parte del
trabajo en la Gran Obra.

“Que llamó Dios a la Luz, Día, y a las Tinieblas llamó Noche”; y que fue la tarde y la mañana de
un Día”: Y ése es el Primer Día de la Gran Obra, puesto que son Siete los días de la Gran Obra. Cada
uno de estos Siete Días es un período de tiempo; y en el Octavo viene la Resurrección...

“Y entonces dijo Dios: «Haya expansión en medio de las Aguas y separe las Aguas de las Aguas»”:
Hay que separar las Aguas de arriba de las Aguas que están abajo. Eso está claro en el “Libro de
Hermes”: “Separa lo sutil de lo denso, con gran industria, sube de la Tierra al Cielo y vuelve a bajar, y
vuelve a subir, y así tendrás el dominio de todas las cosas”.

De manera que, entonces, hay que saber entender esto: “Y dijo Dios «Haya expansión en
medio de las Aguas, y separe las Aguas de las Aguas». He hizo Dios la expansión y separó las Aguas que
estaban debajo de la expansión de las Aguas, de las que estaban sobre la expansión, y fue así. Y llamó
Dios a las expansión Cielos; Y fue la tarde y la mañana del Día Segundo”.

Esto es lo que pertenece, precisamente, al SEGUNDO PERÍODO o SEGUNDO GRAN DÍA de
la Gran Obra: Tiene uno que separar las Aguas Superiores, es decir, el ALMA METÁLICA del Esper-
ma, separarla del Esperma mismo mediante la transmutación. Eso se llama: “Separar las Aguas
Superiores de las Inferiores”. Y con las Superiores se viene hacer toda la Gran Obra.

A las Inferiores, se les llama en Alquimia “EL AZOGUE”, que no es otra cosa sino el Esperma,
el Azogue en bruto, la contraparte de ese Esperma está el Alma Metálica, y es entonces los que se
puede denominar: “EL MERCURIO” (las Aguas Superiores). Eso pertenece, repito, al Segundo Gran
Día de la Gran Obra.

“Y dijo también Dios: «Júntense las Aguas que están debajo de los Cielos, en un lugar, y descú-
brase la seca»; y fue así. Y llamó Dios a la seca, tierra, y a la reunión de las aguas llamó mares; y vio
Dios que era bueno”: Obviamente, que esto corresponde a otro escalón de la Gran Obra.

“Y después dijo Dios: «Produzca la tierra hierba verde, hierba que de semilla, árbol que de fruto
según su género y que su semilla esté dentro de la tierra»; y fue así. Produjo, pues, la tierra hierba verde
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y hierba que da semilla y según su naturaleza, y árbol que da fruto cuya semilla está en él según su
género; y vio Dios que era bueno. Y fue la tarde y la mañana del Día Tercero”... Ése es el trabajo que
corresponde ya al CUERPO ASTRAL, porque pasa uno a trabajar, directamente, como semilla. Por
eso se menciona “semilla”, para instruir...

Con esa Semilla es la que hay que trabajar, y esto pertenece ya al Cuerpo Astral. Es cuando
“surge la seca”, cuando ya surge el Cristo en el Cuerpo Astral; cuando ya ese Cuerpo Astral en uno,
dijéramos, es trabajado y convertido en Oro Puro. Eso sería muy largo de explicar esta cuestión,
porque pertenece al Astral a la cuestión del Cuerpo Astral; no sólo a su fabricación, sino también a
sus procesos de Perfección, hasta hacerlo todo en Oro puro. Es el proceso... 
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INDICACIONES ESOTÉRICAS
TRASCENDENTALES

 ...Nosotros no somos los que hacemos la Obra, sino el Padre; nosotros no somos sino los
OBREROS DEL PADRE; los instrumentos, mejor dijéramos, ¿no?, los instrumentos mediante los
cuales él trabaja.

Por eso es que al TRABAJAR nosotros tanto en el Movimiento Gnóstico como en el Partido
Socialista Cristiano Latinoamericano, debemos hacerlo CON MUCHA SINCERIDAD y mucha HU-
MILDAD; porque, ¿qué es lo que hacemos nosotros? ¡Nada, el que hace es el Padre con su poder!

En términos rigurosamente, dijéramos, filosóficos, psicológicos y esotéricos, podemos decir
que uno nada puede hacer, todo le sucede: Como cuando truena, como cuando llueve, como cuan-
do tiembla la tierra. SÓLO EL PADRE PUEDE HACER; sólo el Ser puede hacer y nada más que el Ser,
es el único que puede hacer.

Y sino, examina tú tu propia vida. Cuando tú eras muchacho (recuerda cuando tú eras chi-
co), cuando ibas a la escuela, todas las cosas de tu vida..., y si tu examinas tu propia vida, verás que
todo te iba sucediendo: Te sucedió que fuiste a la escuela, te sucedió que naciste, te sucedió que
tuviste que abrirte a trabajar en el camino de la existencia, por tu propio esfuerzo, por tu propia
lucha; todo eso te sucedió...

Y con mucha dificultad te abriste paso en la vida, porque tu vida ha sido luchada, dura,
sufrida. Al fin, te abriste paso, pero todo eso te fue sucediendo y sucediendo, tú no hacías nada,
¿qué puedes hacer si todo te sucede?

Discípulo. Nada...
Maestro. Y al fin, llegaste ya a hombre, creciste y todo eso; en este momento estás laborando

por el Movimiento Gnóstico, laborando por el Partido Socialista Cristiano Latinoamericano, ¡está
bien!, pero todo en la vida te ha sucedido... Nosotros nada podemos hacer, sólo el Ser puede hacer..

Un Movimiento tan grande como el Movimiento Gnóstico, o el Partido Socialista Cristiano
Latinoamericano que ya está en marcha, ¿cómo podemos asegurar, en forma orgullosa, que noso-
tros lo estamos haciendo? Nosotros no lo estamos haciendo, quien lo hace es Dios, el Ser, el Padre
que está en secreto; él es el que hace la Obra; él es el Señor, quien verdaderamente tiene poder para
hacerlo. Nosotros no somos sino, dijéramos, los obreros.

Partiendo de ese principio, de que no somos sino, simplemente los obreros, entonces debe-
mos TRABAJAR CON EFICIENCIA EN LA OBRA, tanto en el Movimiento Gnóstico como en el Parti-
do; ser eficiente como obreros, pero humildes, puesto que nos somos sino los trabajadores del
Padre, del Señor.

No debemos llenarnos de orgullo, no debe subírsenos a la cabeza, dijéramos, el liderato, y
volvernos soberbios, ¿no? No, debemos comprender que nada podemos hacer nosotros (es el Padre
del que hace), nosotros no somos sino, únicamente, trabajadores; eso somos. Mientras más eficien-
tes y humildes seamos, tanto mejor para la Obra del Señor; ésa es la cruda realidad de los hechos.

Así debemos comprenderlo: Sólo el Ser puede hacer; nosotros nada podemos hacer; nos
sucede, todo nos sucede: Como cuando llueve, como cuando truena, como cuando caen rayos y
centellas... Así, si uno examina su vida, descubre que todo le ha sucedido, nada ha hecho, todo le ha
sucedido; ésa es la cruda realidad de estas cosas... Bueno, ¿y qué me decías tú?...

D.  ...Entonces el Maestro, con palabras duras lo puso en su sitio, ¿verdad? Le dice:
– “Bueno, Maestro, ¿y ése qué hace contigo?”. Y le dijo, palabras más, palabras menos, ¿ver-

dad?:
– “¿Tú qué sabes de él? Yo sé lo que estoy haciendo? ¿Tú estás conmigo?”.
¿Cómo es que eran Iniciados ellos y no sabían el papel que había desarrollado Judas? Porque

eran Iniciados, me imagino yo..., el pobre de Judas. ¿Por qué se sorprendió de ver a Judas que venía con
el Maestro, si él sabía todo (Pedro)?
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D. ¡Celos, había celos!
D. Yo creo, Maestro, con todo y que eran Iniciados! Por la preferencia que creyeron ellos que

tenía el Maestro para él, ¿no? Porque no se explica de otra manera. Entonces, ¿por qué, no en una sino
en varias ocasiones (porque hubo una o dos ocasiones más), como que le reclamó al Maestro? Y el
maestro lo puso en su sitio, ya lo sabemos. ¿Por qué, si todos eran Iniciados?

M. TODO ESO ES SIMBÓLICO, nada de eso se puede tomar a la letra muerta. Lo que sí es
cierto, es que JUDAS ISCARIOTE, ante todo, NO ES lo que pretenden las gentes que es: UN TRAI-
DOR; eso es completamente falso.

Él se aprendió su papel, y lo aprendió de Jesús; Jesús se lo enseñó. Así como Pedro, Juan y
Santiago, y todos ellos tuvieron su papel, así también Judas lo tuvo; UN PAPEL QUE TUVO QUE
REPRESENTAR en la vida práctica, en el Drama Cósmico de la Iniciación.

Judas no quería hacer ese papel. Pedro se ofreció a hacer el papel de Judas, pero Jesús no
aceptó que Pedro hiciera ese papel. Ya Jesús había escogido a cada uno para su respectivo papel.

JUDAS REPRESENTA LA DISOLUCIÓN DEL EGO, del Yo, del mí mismo, del sí mismo. El
Evangelio de Judas es la muerte del mí mismo; ¡y he ahí lo grandioso: Sin Judas no hay Drama
Cósmico!

En cuanto a PEDRO, su Evangelio es EL SEXO. Por eso se dice: “Petrus, Pedro, Piedra, Patar”...
JUAN, ES EL VERBO, la Palabra; PABLO, representa la FILOSOFÍA, la GNOSIS, la SABIDURÍA;
FELIPE tiene un Evangelio preciosísimo: El de las SALIDAS ASTRALES, el del DESPERTAR DE LA
CONCIENCIA, el de los VIAJES EN ESTADO DE JINAS, el de la ALTA MAGIA práctica, y así sucesiva-
mente...

De manera pues que Judas tenía su Evangelio, el de la Disolución del Ego. Sin Judas no hay
Drama Cósmico, no. ¿De qué manera se desarrolla el Drama si no hay un Judas? Se necesitaba que
el Drama se desarrollara, pero tenía que haber alguien que iniciara el Drama, y ése es Judas.

Por eso en la Edad Media existió un Grupo Gnóstico que se llamaba la de “LOS ISCARIOTES”.
Ese grupo se dedicaba a estudiar el Esoterismo del Evangelio de Judas..., Los Iscariotes...

Así pues, a Judas no se le ha hecho justicia; la gente ha interpretado el Evangelio a la letra
muerta, literalmente...

JUDAS ES EL MÁS EXALTADO DE LOS DOCE; es el Apóstol más exaltado, es el que está más
“muerto”, el más elevado de todos (después de Jesús sigue Judas), hasta tal punto, que está dicho
que el día que el Gran Kabir, Jeshuá Ben Pandirá, Jesús el Cristo, entre al Absoluto Inmanifestado,
Judas entrará con él; está lo suficientemente preparado para entrar al Absoluto.

Y esto no lo entienden las gentes profanas, porque interpretan el Evangelio a la letra muerta,
desafortunadamente...  [...]

Dicen que en Inglaterra existe, pero en inglés. No sé si en Estados Unidos la haya, pero con
una que se consiguiera siquiera, se traducirían los Evangelios Apócrifos (llamados “Apócrifos”),
como el “Evangelio de Valentín”, o de otros...

D. Como la Biblia gnóstica.
M. Bueno, es como la Biblia, pero la Biblia...  ...pues, hablan mucho sobre la PISTIS SO-

PHIA; pero la Pistis Sophia es, en sí misma, es una Biblia gnóstica antiquísima... 
En su obra, el Popol Vuh, dice: “Yo pude entrar por el agujero de la Serpiente hasta del interior

de la Tierra, donde está la raíz del Cielo; y pude entrar, porque yo también soy una Serpiente”... Así
dice Votan...

Y no hay duda de que de aquí, de la América, fueron muchas cosas, maderas preciosas y
muchos elementos preciosos para el Templo de Jerusalén.

D. 
M. Sí así es...  ...Y desarrollarlo en la Anatomía Oculta, ¿no? Desarrollarlo en la espina

dorsal, ¿no?; pero eso no es todo. El despertar y desarrollo del Kundalini, no es sino la primera
parte del programa, no es todo. “UNO NECESITA SER «TRAGADO» POR LA SERPIENTE”, así lo dicen,
textualmente, los Mayas de Yucatán; y Votan era una Serpiente...

D. Es el símbolo de nuestro escudo, ¿verdad, Maestro?
M. ¡Eso es obvio! Primero necesita uno ser “tragado” por la Serpiente y después de que ha

sido “devorado” por la Serpiente, entonces EL ÁGUILA DEBE “ALMORZARSE” A LA SERPIENTE (el
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Águila es el Tercer Logos); él necesita “almorzársela”, y después que se la “almuerce”, entonces se
convierte uno, en una SERPIENTE EMPLUMADA, en un QUETZALCÓATL.

Por eso es que el Quetzalcóatl de Tula reviste características trascendentales. Se habla mucho
del “Rey de Tula, de Quetzalcóatl”, pero hay que tener en cuenta de que todos los Reyes de Tula se
llamaban “Quetzalcóatl”. Y va uno repasando en viejos cronicones, en forma retrospectiva, y se
encuentra siempre con que el Quetzalcóatl se vuelve cada vez más y más lejano, y todos los Reyes
de Tula, de la antigua Tula, eran todos “Quetzalcóatl”; tomaban el nombre de Quetzalcóatl, ¿por
qué? Porque eran Serpientes Emplumadas...

No quiero esto decir que no haya existido un personaje “Quetzalcóatl”, un “Cristo”; sí exis-
tió...

D. ¿5.000 años antes de Cristo, de Jesús?
M. Así es, un CRISTO MEXICANO; sí, existió; y existe todavía, porque él cargó su cuerpo, él

es Inmortal...
D. Yo, viendo los ídolos esos gigantescos de Tula, que tienen aquí un..., no sé cómo se llamaría

ese adorno..., ese adorno que tienen sobre la frente, Maestro, lleno de bolitas, se me figura que semeja
la cofia ésa (o como se llame eso que tiene Buddha, con las bolitas), que indica el Loto de los 1.000
Pétalos, ¿verdad?

Entonces, quizás, esos Atlantes hayan sido, pues, imágenes o representaciones, dijéramos de
Dioses, o de Iniciados muy grandes que tuvieron ellos, ¿verdad? Porque tienen aquello con bolitas
también sobre la frente y sobre los ojos, arriba de los ojos, y quizás hayan querido representar eso.

Porque el nombre de Tula es sagrado desde la Atlántida, ¿verdad, Maestro? Desde la Atlántida,
la capital de la Atlántida era Tula, y así ¿no?... 

M. La Emanación misma de..., como yo he dicho siempre, la Emanación del Logoi Interior, el
Divino Quetzalcóatl. En otros términos, pensemos en el CRISTO-LOGOS, en el Logos Solar; al
desdoblarse en sí mismo, resulta el XOLOTL, la Sombra o la Reflexión del Logos, del Sol Interior,
del Quetzalcóatl...

D. Pero si el Cristo bajo al Infierno, ¿por qué no bajo Quetzalcóatl?... 
M. Del espacio estrellado el Infinito del Logos, todo, todo, está en los Infiernos. Porque LOS

INFIERNOS SON LA MATRIZ DEL CIELO. Entonces, lo que necesitamos todos es bajar con Xolotl,
Lucifer, ¿no? A trabajar dentro de las entrañas de la Tierra, porque rectificando allí nuestros errores
hallaremos la Piedra Oculta, hallaremos todos los Tesoros, y hallaremos el Tesoro de los tesoros,
que es la Piedra Filosofal.

Los PODERES que tienen los Ángeles, ¿tú crees que los Ángeles los consiguieron en el Cielo?
Parece increíble, pero los Poderes que los Ángeles tienen, lo consiguieron en los Infiernos; rectifi-
cando los encontraremos...

Y al Logos, ¿crees tú que al LOGOI INTERIOR tuyo lo vas a descubrir es arriba? ¡No hay tal!
Él es el Tesoro, el VELLOCINO DE ORO de los antiguos; LO ENCONTRARÁS es ENTRE LAS ENTRA-
ÑAS DE LA TIERRA, rectificando y rectificando (rectificator y rectificator), allí, entonces lo hallarás.

En otras palabras, el Infierno es la matriz del Cielo. Paracelso decía: “El Infierno es la matriz
del Macrocosmos”... Yo digo: “El Infierno es la matriz del Cielo”..., estamos diciendo, poco más o
menos, lo mismo. ¡No poco más o menos, sino lo mismo, con exactitud! ¡Es para abajo para donde
hay que echar! Porque, “Rectificando Invenies Occultum Lapidem”...

Entonces, al hundirte dentro de tí mismo para rectificar, para cumplir con la máxima: “Recti-
ficando Invenies Occultum Lapidem”, obviamente, te hundes también dentro de los Infiernos de la
Tierra, obviamente te sumerges dentro de los Mundos Infiernos; obviamente, tienes que enfrentar-
te allí a Los Tenebroso, como se enfrentó Xolotl; obviamente, tendrás que enfrentarte a los Tenebro-
sos como se enfrentó Quetzalcóatl; y rectificando allí tus errores encontrarás la Piedra Oculta; es
decir, encontrarás a tu Logoi Íntimo con todos sus Divinales Poderes... ¿Qué me decías?...

D. ¿No se deberá a eso la actitud como representan a Aristóteles: Viendo para el Cielo y con el
dedo señalando para abajo?

M. Puede que sí, indudablemente que sí. “A cada exaltación le precede siempre una humilla-
ción”. “SI UNO QUIERE SUBIR, DEBE PRIMERO BAJAR”, para poder tener el derecho a subir.

D. Quizás quiera decir, la matriz del Cielo...
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M. ¡Está abajo; el Infierno es la matriz del Cielo!...
D. Entonces, ¿el sepulcro de Hiram Abiff está en la misma Novena Esfera?
M. Pues, el SEPULCRO DE HIRAM ABIFF HAY QUE BUSCARLO EN NUESTROS PROPIOS

FONDOS ANIMALES; allí está el Sepulcro...
D. Es nuestro Cristo, ¿verdad Maestro?
M. HIRAM ABIFF ES NUESTRO REAL SER, él es el Señor, es el Maestro Secreto, ¿no? Él está

en el “sepulcro” y el “sepulcro” somos nosotros mismos, son nuestros propios Bajos Fondos Anima-
les; él está bien muerto ahí y HAY QUE RESUCITARLO...

D. En los textos de la Masonería Filosófica, esta gente todavía dicen que van a encontrar a
Hiram Abiff; y nosotros sabemos que Hiram Abiff son los Maestros Resurrectos. Ellos dicen que cuando
encuentren a Hiram Abiff, va a resucitar nuevamente la Masonería. Y si ya está resucitando en noso-
tros, porque en la Gnosis ya hay Maestros, y estos Maestros Resurrectos son precisamente Hiram Abiff.
Entonces ellos todavía está esperando esa cosa...

M. Pues, “El Rey ha muerto; viva el Rey!” El Rey, Hiram Abiff, hay que buscarlo dentro noso-
tros mismos, y hay que resucitarlo dentro de nosotros mismos. De manera que, mientras no resucite
Hiram Abiff, muertos estamos. Lo importante es resucitarlo.

El Vellocino de Oro hay que buscarlo es abajo, en los Mundos Infiernos. Si no lo buscamos
abajo, estamos perdidos...

Yo recuerdo, hace muchos años, ¿no?, muchísimos años, cuando hasta ahora, en mi presente
existencia, había comenzado, había retornado otra vez al Camino, a la Senda del Filo de la Navaja;
llegué a un lugar en mi Vehículo Astral (en el Eidolón como digo yo en el libro “El Misterio del
Áureo Florecer”), había allí que hacer una excavación, para buscar un tesoro. Pero eso estaba custo-
diado por un Elemental, por un Deva.

Yo me le enfrente al Guardián con la espada al cinto y le obligué a retirarse. Me fijé bien en el
lugar donde tenía que buscar el Tesoro.

En principio, cometí el error de creer que el “Tesoro” era, posiblemente, algún tesoro físico
que más tarde me iría a encontrar, ¿no? Resulta que con el tiempo vine a darme cuenta, a eviden-
ciar que el “Tesoro” que yo buscaba (el que debería buscar), estaría en las entrañas del mundo: Era
el Vellocino de Oro de los antiguos.

Y ciertamente, cuando de nuevo volví al Camino (del cual me había alejado), me tocó escar-
bar entre la Tierra, buscar, descender a los Mundos Infiernos, una y otra vez, para cumplir con la
máxima de HERMES TRISMEGISTO: “Sube a los Cielos y desciende nuevamente a la Tierra. Y vuelve
a subir a los Cielos, y vuelve a bajar, y así tendrás la gloria y el poder de todo”... “Lo que está bajo es
como lo que está arriba; y lo que está arriba es como lo que está abajo, formando un todo”...

Es decir, esas máximas de Hermes Trismegisto, grabadas en su Piedra Esmeraldina, que le
sirvieron de fundamento a los Alquimistas Medievales (a aquellos que se dedicaron a la Gran Obra),
son precisamente definitivas, porque nos indican que “¡hay que bajar”.

“Rectificando Invenies Occultum Lapidem”..., para rectificar entre las entrañas de la Tierra
todos nuestros errores, que allí están. “Y rectificando encontrarás la Piedra Oculta”..., la Piedra Filo-
sofal.

Y esa Piedra Filosofal no es otra cosa sino nuestro mismo Real Ser. En síntesis, se dice, por
ejemplo que “la Piedra Filosofal es el sexo”, ¿no?; eso se dice, y es una verdad. Pero afirmado de esta
manera, es sencillamente el Kinder.

Si queremos hablar ya, dijéramos, con Maestría, ahondar en la cuestión de la Piedra Filosofal
de los Alquimistas Medievales, tenemos que conocer todas las elaboraciones de esa Piedra, tenemos
que elaborarla con la “Materia” del sexo, con esa “Substancia” que el sexo produce, con ese ESPER-
MA SAGRADO, con esa ENERGÍA que emana del esperma, y poco a poco, ir logrando LA CRISTALI-
ZACIÓN en nosotros DEL TERCER LOGOS.

Una vez que ha cristalizado absolutamente el Tercer Logos en uno, la Piedra Filosofal ya está
hecha; entonces ya la tiene uno en su poder.

De manera que hay dos modos de hablar. En Kinder diríamos: “La Piedra Filosofal es el sexo”.
En Ciencia Superior decimos: “La Piedra Filosofal es el Tercer Logos cristalizado en nosotros mismos y
dentro de nosotros mismos, mediante el trabajo en la FORJA DE LOS CÍCLOPES”...
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D. ¿Ésos son los Siete Hornillos, Maestro? ¿En los que hay que purificar... ?
M. Bueno, no te estoy diciendo de los Siete Hornillos. Estoy diciendo de condensar la “Mate-

ria” aquélla que se llama “Hidrógeno Sexual Si-12”; mediante el SAHAJA MAITHUNA irla elaboran-
do, irla cristalizando hasta quede totalmente el Tercer Logos, es decir, la totalidad de la Fuerza
Sexual cristalizada en uno, entonces tendremos nosotros la Piedra Filosofal. Con esa Piedra se
hacen maravillas y prodigios; ésa es la base para hacer los prodigios.

D. ¿El Kundalini procesado, verdad, en todas las Siete Dimensiones?
M. Bueno, el Kundalini es el elemento básico para lograr eso, es el Fuego del Hornillo, ¿no?

Pero esto VA MUCHO MÁS LEJOS.
D. Ésta es la médula ya...
M. Va mucho más lejos, es el Logos ya cristalizado en ti.
D. O sea, la Piedra Filosofal, el sexo, viene siendo un punto y el Absoluto otro, ¿no?
M. SÍ, ESO ES DIFERENTE. En todo caso, voy a decirte: Si tú trabajas en el Laboratorio

Oratorium del Tercer Logos, es obvio que tú vas haciendo cristalizar ese Hidrógeno Sexual Si-12 en
tu vida, ya en la forma de los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, etc., etc. Pero el máximum
de la cristalización del Tercer Logos en ti, es cuando ya, definitivamente, él, en su totalidad, quede
dentro de ti; entonces, ésa es la Piedra Filosofal ya correcta, preparada debidamente, con la que tú
puedes realizar todos los portentos de la Alta Magia.

D. ¿Hay que pasar las Tres Montañas, no?
M. NO, PARA LA PIEDRA FILOSOFAL SON DOS MONTAÑAS; ya la Ascensión es algo diferen-

te. En todo caso, se necesita cristalizar toda la Energía del esperma en tí, sólo así elaboras la Piedra
en ti mismo; es decir, tal Piedra se elabora con el Hidrógeno Sexual Si-12 y Energía de alta tensión.

D. ¿Viene siendo el Perpetum Movile o Movimiento Perpetuo?
M. Bueno, sí, EL MOVIMIENTO PERPETUO SÍ; eso está dentro del Perpetuo Movimiento. En

todo caso, en cada uno de nosotros vibran las TRES FUERZAS, porque todos nosotros estamos
provistos de TRES CEREBROS. Son el Cerebro Intelectual, primero; Cerebro Motor y Cerebro Emo-
cional.

Como tenemos esos tres cerebros, las Tres Fuerzas Primarias de la Naturaleza se expresan en
nosotros y a través de nosotros. Desgraciadamente, no las tenemos cristalizadas dentro de noso-
tros. El Sagrado Absoluto Solar quiere CRISTALIZARLAS EN CADA UNO NOSOTROS.

La primera que debemos cristalizar, en cada uno de nosotros, es la FUERZA SEXUAL, la
Tercera Energía, la Tercera Fuerza, el Poder Sexual. Más tarde, cristalizaremos el SEGUNDO LO-
GOS, el Cristo; y por último el PRIMER LOGOS, el Padre. Lo que quiere el Sagrado Absoluto Solar,
es cristalizar, en cada uno de nosotros, esas Tres Fuerzas Primarias de la Naturaleza y del Cosmos.

¡Eso es lo que él anhela, eso es lo que él desea! Y nosotros debemos colaborar con el Sagrado
Absoluto Solar, a fin de que estas Tres Fuerzas Maravillosas cristalicen en cada uno de nosotros.

Con la cristalización de la Tercera Fuerza, es decir, la Fuerza Sexual, ya de hecho, pasamos a
poseer la Piedra Filosofal de los Alquimistas, con la cual se realizan todos los portentos y maravillas
de los Dioses.

Para cristalizar el Segundo Logos, se necesita aprender a RECIBIR CON AGRADO LAS MANI-
FESTACIONES DESAGRADABLES de nuestros semejantes. Y para Cristalizar al Primer Logos, se ne-
cesita aprender a OBEDECER AL PADRE, tanto en los Cielos, como en la Tierra; ése es el objetivo.

Una vez que se hayan cristalizado las Tres Fuerzas en cada uno de nosotros, nos convertire-
mos en lo que debemos ser realmente, en el ADAM KADMON de los Kabalistas, el Hombre Solar, o
el Adam Solar; es decir, Dioses-Hombres.

Ahora, lo que nos toca, es elaborar la Piedra Filosofal en el Laboratorium Oratorium del
Tercer Logos; ése es nuestro trabajo inmediato: Elaborar la Piedra Filosofal. En esa Piedra ya pode-
mos realizar maravillas...  ...hacer Oro...

Yo considero, sencillamente, en nombre de la Verdad, que aquél que no sabe hacer Oro, no
sabe nada. Aunque se crea un gran sabio en Ocultismo, en Teosofía, en Pseudo-Rosacrucismo, en
Yoga, en Astrología, etc., etc., pero si no sabe hacer Oro, no sabe hacer nada, no sabe nada. Lo más
importante es APRENDER A HACER ORO, eso es lo más importante; y ésa es la GRAN OBRA, el
Magnus Opus, la Magna Obra.
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Nicolás Flamel, en la CATEDRAL DE NOTRE DAME de París, en distintas esculturas, dejó
simbolizada, o alegorizada, la Gran Obra. Las distintas FASES DE LA GRAN OBRA, están perfecta-
mente alegorizadas por Nicolás Flamel, en la Catedral de Notre Dame de París.

Muy interesante es que las puertas de la Catedral de Notre Dame, están todas llenas de
SALAMANDRAS; cinceló en esas puertas, Salamandras; por ahí comenzó, ¡vean ustedes qué intere-
sante! Como para decirnos: “¡Señores, hay que trabajar con el Fuego primero que todo!”...

Y tiene esculturas preciosísimas, esa Catedral de Notre Dame de París, ¡preciosas! Hay una,
por ejemplo, donde aparece una figura con un CUERVO, lleva un cuervo, símbolo de la Putrefac-
ción... Es que nosotros los Alquimistas decimos que “de la Putrefacción podemos sacar lo más precio-
so”..., de la Putrefacción... 

...Dijéramos de la Salamandra, del Fuego. Tiene una Salamandra ahí, acariciada la figura,
como diciendo: “Con el Fuego es que se hace todo; sin el Fuego no es posible nada”...

Otra donde aparece una figura con el ATANOR de los Alquimistas, etc., etc. Total que lo
interesante es que en plena Catedral de Notre Dame de París, por los años..., por la época de 1500 y
tantos, se reunían los Alquimistas, los Sábados, en plena Catedral; ahí se reunían. Y había reunión
de todos los Alquimistas, del país, en la Catedral de Notre Dame de París, a estudiar las figuras de
Nicolás Flamel, a estudiar el Simbolismo Hermético y todo eso (esa Catedral es hermética, hecha
por Iniciados, por grandes Iniciados).

D. 
M. Sí, “EL DEGOLLAMIENTO DE LOS INOCENTES” y toda esa cosa. Ese “Degollamiento de

los Inocentes, es simbólico, ¿no? Es muy semejante al Ángel decapitado, aquél de Samotracia.
D. La Victoria...
M. EL ÁNGEL DE LA VICTORIA. Hay que PASAR POR LA DECAPITACIÓN. Fíjense ustedes

que en Tercera Cámara, cuando le entregamos al Maestro G. K. determinado Poder que se necesita-
ba (el Poder de la invocación de su Prometeo Interior), apareció decapitado en el espejo, (ustedes
recordarán). Él no sintió terror, pero dice que si hubiera sido unos cuantos años atrás, si hubiera
sentido él terror espantoso, hubiera huido, hubiera huido despavorido, ¿no? Pero como ya es un
Maestro, permaneció sereno; y sin embargo, podía pensar a pesar de no tener cabeza, ¿no? Él se
asombroso mucho de eso.

Pues, ¡Sí señor, hay que DECAPITAR EL EGO, desintegrarlo, volverlo polvareda cósmica! Eso
fue, precisamente, lo que se le indicó a G. K. en el espejo...  ...el trabajo a realizar, el trabajo que él
tiene que realizar ahora; debe pasar por la Decapitación.

Esa “Decapitación de los Inocentes”, es también muy interesante, representada por Nicolás
Flamel, en la Catedral de Notre Dame de París. ¡No!, repito, eso no está en la Catedral de Notre
Dame, eso está en una portada de un cementerio de París. ¡Vean ustedes: De un cementerio, de un
panteón de París! Un panteón viejo, y en la puerta, puso la “Decapitación de los Inocentes”, como
diciendo: “¡Hay que eliminar el Ego; miren lo que hay que hacer: Hay que morir!”...

D. ¡Hay que morir!...
M. Ese NICOLÁS FLAMEL es algo tremendo como Alquimista, ¡Y VIVE TODAVIA con el mis-

mo cuerpo que tuvo en aquella época! Nicolás Flamel vive en la India con su esposa Perenelle, allá
vive y está muy bien de salud; logró la perfecta transmutación del Plomo en Oro; REALIZÓ LA
MAGNA OBRA, y como quiera que elaboró la Piedra Filosofal consiguió el Elixir de Larga Vida; con
la Piedra Filosofal se consigue eso. Quien tenga entendimiento que entienda, porque ahí hay Sabi-
duría...

Ustedes tienen todo eso por delante; si lo quieren, está listo: ¡Trabajen! Y pueden lograr lo
mismo que Nicolás Flamel...

Me parece que Nicolás Flamel fue más lejos que Raimundo Lulio, aunque Raimundo Lulio
era un Doctor Iluminatis; pero Nicolás Flamel, en la Gran Obra, fue lo más tremendo que se ha
visto: Logró la completa transmutación del Plomo en Oro.

Ahora, si ustedes quieren saber a qué Oro me estoy refiriendo, se los explico. No en la forma
vaga en que lo dicen todos los textos, por ahí, o en la forma incoherente, imprecisa, no; yo se los
puedo explicar a ustedes en forma clara y precisa. Cada uno de nuestros Vehículos debe CONVER-
TIRSE EN ORO PURO antes de la Resurrección.
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El Cuerpo Astral, por ejemplo, debe transformarse en Oro puro, antes de ser “devorado” por
la Serpiente; debe convertirse en un Vehículo de Oro macizo, ¡Oro, Vehículo de Oro, de Oro de la
mejor calidad! El Cuerpo Mental, lo mismo: Debe convertirse en un Vehículo de Oro, es decir,
debemos llegar a tener una Mente de Oro, antes de que pueda a ser “tragado” por la Serpiente. El
Causal, debe convertirse en un Vehículo de Oro puro, antes de poder ser “tragado” por la Serpiente.
El Búddhico, lo mismo; y el Átmico, lo mismo.

Cuando ya, verdaderamente, todos estos vehículos han sido “tragados” por la Serpiente,
viene el máximum de los máximum: El Águila se “traga” a la Serpiente y entonces queda la Obra
realizada, el Vellocino de Oro de los antiguos, dentro de uno mismo, aquí y ahora. Es decir, el
Logos, viviendo ya como Hombre entre nosotros; la Obra Realizada, el Magnus Opus hecho... Nico-
lás Flamel realizó la Magna Obra...

Ahora, para que esos vehículos lleguen a ser de Oro puro, se necesita haber eliminado de
cada uno ellos, hasta el más insignificante elemento inhumano; no puede quedar ni un átomo de
“polvo” en ningún vehículo, cuando la Madre Divina se lo va a “tragar”.

Por ejemplo, si el Cuerpo Astral va a ser “devorado” por la Madre Divina, pero si todavía
tiene aunque sea un átomo de “polvo”, todavía no sirve; tiene que llegar a ser de Oro, y sin un
átomo, sin una mancha, sin un átomo de “polvo”, sin una mancha; piensen ustedes lo que eso
significa...

Nicolás Flamel lo realizó. Tuvo la suerte, le cayó un libro en sus manos...  ...un libro Judío;
alguien se lo vendió, y quien se lo vendió se lo había robado a los Judíos (por ahí está la historia). Y
resulta que él se fue por allá, para San Juan de Compostela...

D. Por cierto que creían que... 
M. Pues, se lo dio un Rabino, y él fue a buscar al Rabino en San Juan de Compostela. Ese

Santo es muy interesante, ese San Juan, ¿no?: Tiene un Báculo en la mano, y en Báculo están dos
Serpientes ahí, formando el Caduceo de Mercurio...

Entonces, claro, se puso en contacto con ese Maestro, con ese Rabino, y como él vino al
Rabino, el Rabino, pues, le entregó la clave; le explicó el libro y le entregó la clave máxima, que es:
¡EL GRAN ARCANO! Que nosotros ahora lo estamos divulgando públicamente, para bien de la
humanidad.

Y lo recibió, y lo que es interesante: El Rabino aquél le entregó el secreto de labio a oído, a
Nicolás Flamel y murió. Ya Nicolás Flamel, con la clave en sus manos, comenzó a trabajar y realizó
la Gran Obra totalmente, completa. Y colaboró muy bien con él su esposa Perenelle.

Hoy en día, Nicolás Flamel vive con el mismo cuerpo en la India, es un Inmortal... 

www.ageac.org       /       www.samael.org



CONCOMITANCIAS ESOTÉRICAS
TRASCENDENTALES

CONCOMITANCIAS ESOTÉRICAS
TRASCENDENTALES

SSSSSAMAELAMAELAMAELAMAELAMAEL A A A A AUNUNUNUNUN
WWWWWEOREOREOREOREOR

www.ageac.org       /       www.samael.org



CONCOMITANCIAS ESOTÉRICAS
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 Cuando alguien alcanza ya el “Elixir de Larga Vida” puede vivir perfectamente mil años
(que es lo normal de todo ser humano). Cuando el ser humano estaba gobernado por el PRINCIPIO
FULASNITANIANO (que es el de los Hombres), vivía mil años y algo más como promedio de vida.
Cuando ya el abominable “Órgano Kundartiguador” lo dañó completamente, hizo surgir, dijéramos,
los agregados psíquicos, quedo la Conciencia enfrascada dentro de esos “agregados”; entonces ya
quedó sometido a otra Ley: la del PRINCIPIO ITÓKLANOS (que es el Principio Animal), y se acortó
la vida cada vez más, y más, y más. Hoy apenas se vive de los 50 a 65 años; la gente se está
muriendo a esas edades, según nos informan las estadísticas.

Entonces, si alguien recibe el Principio Fulasnitaniano, pues, obviamente, ese alguien puede
tener derecho a vivir su vida normal de unos mil años; eso es lo normal de todo ser Humano Real,
eso es lo normal de los HOMBRES REALES. El Hombre real ya queda libre del Principio Itóklanos y
queda bajo el Principio Fulasnitaniano. (¡Qué nombrecitos tan raros!, ¿no?, pero así son conoci-
dos). Entonces, quedando ya bajo el Principio Fulasnitaniano, puede vivir mil años. Al llegar a los
mil, pide otros mil y se los dan, y si suplica, cada vez que los pide se los dan y puede vivir millones
de años...

Discípulo. Maestro, ¿cuál es el motivo por el que un Maestro se quede, digamos, un millón de
años con el cuerpo físico?

Maestro. PARA TRABAJAR POR UN PLANETA, POR UNA HUMANIDAD... No está mal... Para
trabajar por una Humanidad...

D. Usted, en otro Día Cósmico, tuvo el cuerpo millones de años. ¿Cierto, Maestro?
M. SÍ, EN ESTE MISMO DÍA CÓSMICO EL LEMUR o Lemúrico, mío, recibió el Elixir de Larga

Vida, la Piedra Filosofal y la Medicina Universal, es decir, vivió millones de años; vivió entre la
Atlántida y la Lemuria, y con el mismo cuerpo con que viví en Lemuria viví en la Atlántida; y viví en
la Atlántida como ciudadano Atlante; y terminó la Atlántida y seguí viviendo en la Raza Aria,
todavía con el Cuerpo Lemur. ¡Eso era ya un escándalo!: Yo llevaba viviendo millones de años,
millones, y sin embargo, aparentemente joven, no revelaba más que unos 25 a 30 años de edad; un
cuerpo grande, con unos cuatro metros de estatura y la Glándula Pituitaria aquí, sobresalía en mi
Cuerpo Lemur. Claro, perdí ese vehículo cuando eché la Piedra Filosofal al agua, cuando la disolví;
sobre todo echarla “en día Sábado”...

D. Explíquenos eso, Maestro...
M. ¿Ah?...
D. Más clarito...
M. ¡Se castra la Enseñanza!...
D. ¿Necesitamos Meditarlo?...
M. Hay que entender, porque de lo contrario CASTRAMOS LA ENSEÑANZA, y no hay que

castrar la Enseñanza...
D. Sí, correcto, Maestro...
M. ¡La eché “en día Sábado” y se licuó la Piedra; Y entonces volví a quedar bajo Itóklanos, el

cuerpo físico Lemur obviamente se perdió, murió. Ya bajo el Principio Itóklanos quedé convertido
en un “hijo de vecino”... 

Hubo una excepción muy curiosa (ya eso son maravillas del Padre), y eso fue en Egipto:
Alcancé a hacer toda la Primera Montaña en Egipto, y el Padre apeló a esa antigua ciencia que
antecede a la Catalepsia y que tiene un nombre muy extraño...  ...antigua. Entonces ese cuerpo
quedó como muerto allí, entre un sarcófago, y pasó a una cripta subterránea, donde tengo un grupo
de amigos, compañeros de sepulcro (unos doce..., once; conmigo somos doce)...
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D. ¿Doce momias?...
M. Doce. Mis compañeros y yo DEJAMOS NUESTROS CUERPOS VIVOS, metidos entre sar-

cófagos y bajo una cripta subterránea, en un lugar secreto...
D. ¿No nos dice en qué parte, para cuando vayamos a Egipto?...
M. ¡Secreto de estado!
D. Maestro, el Padre Interior suyo, su real Ser, previno... ¡Ah! Como él lo sabe todo, él sabía que

usted iba a necesitar esa momia para ahora, ¿cierto? ¿Y por eso lo hizo?
M. ¡Por eso! Es que tanta es la Sabiduría del Padre que desde la Dinastía del Faraón Kefrén

(hace más de 4.000 años), él sabía que iba a necesitar ese vehículo y lo previó. Por eso ese cuerpo
no murió, lo dejo en Catalepsia, en el suelo de Egipto, y quedó en un lugar seguro donde, hasta
ahora, la pala de los arqueólogos no ha llegado ni podrá llegar jamás...

D. ¿Está cerrado, conjurado?...
M. Arreglado todo, como para que no llegue la pala de los arqueólogos ahí, nunca jamás...
D. Maestro, pero, ¿esas doce momias están en el Mundo Tridimensional o están en la Cuarta

Coordenada?
M. ¡No señor: En el mundo físico! (Estamos hablando del mundo físico tridimensional de

Euclides), en este mundo que nos movemos, en este [golpes en la mesa] y están debidamente
colocados en la cripta.

D. Maestro, ¿aquí, en las Pirámides, hay momias de Maestros, internamente? ¿En ninguna aquí
en Teotihuacán?

M. No, ELLOS NO SE ESPECIALIZARON EN ESTO; en Egipto sí nos especializamos en estos
estudios. De manera que entonces, pues, claro, él previó eso y por eso dejó ese cuerpo colocado ahí,
entre su sarcófago. Ahora me estoy reencarnificando en ese cuerpo.

D. Maestro, usted nos dice que terminó la Primera Montaña y que el Padre dejó el cuerpo en
catalepsia. Entonces, ¿al dejar el vehículo su Alma tomó otro nuevo cuerpo?

M. ¡MUCHOS CUERPOS FÍSICOS, miles! (no tanto como miles, no, pero sí muchísimos),
tomados en diversas partes, incluyendo a éste, el de la actual existencia!...  ...Lo maravilloso de
esta Reencarnificación es el intercambio atómico, que es muy difícil; el intercambio atómico es
incesante, de día y de noche, y a todas horas, para el cambio de vehículo. Pero es muy difícil y muy
doloroso, porque existe una especie de desorden dentro del cuerpo; actualmente bulle una especie
de desorden atómico; cambiando lo muerto, pasando a donde debe pasar, y lo vivo ocupando su
lugar, y los órganos están todos en un estado de ebullición, es decir, en este momento hay un caos
en el organismo, y de ese caos tiene que emerger un cuerpo físico completamente fuerte, sano,
apto, transformado. Y el caos ese es doloroso: Procesos de transformación de substancias, átomos,
todo eso...

Supongamos que un átomo sale de aquí, del corazón. Al salir queda un lugar vacío que él
deja, ¿no? ¿A dónde se dirige? Pues a algún átomo, a ocupar ese mismo lugar en el corazón del
CUERPO EGIPCIO, y del Cuerpo Egipcio sale un átomo también, del mismo lugar, que deja su lugar
vacío para que el que va de aquí ocupe allá y el que viene de allá se cruza con el que va de aquí y
llegan al mismo momento. Pero son tantos millones de átomos (es todo un Infinito Microcósmico),
que un intercambio de esos abarca muy largo tiempo, ¿no? Más largo (diría yo) que la formación
de un feto. Sin embargo, está coordinado con los procesos normales del niño que nace.

D. ¿Nueve meses?...
M. Pues sí. Por ejemplo, actualmente se dice que ESTOY EN EL PRINCIPIO DEL PRINCIPIO,

tengo de uno a dos años de edad. Cuando tenga siete será más manifiesto; cuando tenga catorce
mejor todavía; cuando tenga veintiuno, pues soy ya mayor de edad...

D. ¿Y eso se procesará en el tiempo de unos nueve meses, más o menos?
M. Sí y se irán viendo ciertos aspectos psicológicos semejantes a los de cada edad. Si ustedes

observan, por ejemplo, en mi época actual TENGO CIERTOS ASPECTOS DE LA NIÑEZ...
D. ¡De una niñez!... ¡Sí, seguro que sí, Maestro; una inocencia infantil..., hasta rara...
M. Una inocencia infantil que yo mismo me doy cuenta que la tengo, ¿no? A veces... ¿Los has

notado tú?
D. ¡Sí, Maestro!
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M. ¿Cómo cuáles, a ver?
D. Bueno, me acuerdo la vez que... 
M. ¡Sí!
D. Y también, en ocasiones, en la manera de sonreír y de explicar ciertas cosas...
M. Son estados psicológicos que se van repitiendo en cada edad: Que tres, que cuatro, que

cinco, que seis, cuando tenga siete años, cuando tenga catorce, cuando tenga veintiuno, van a ir
apareciendo todos esos aspectos. Cuando llegue a los treinta seré un hombre...  ...Son los cambios
que se van verificando de acuerdo con la edad, y actualmente la edad...  ...Al fin, quedará la
totalidad del cuerpo...  ...egipcio...  ...y el cuerpo éste, el terrenal, de está existencia queda allá
en el sarcófago, ocupando el lugar de la momia.

D. ¿Usted piensa utilizarlo después, Maestro?
M. El Padre sabrá...
D. ¿Él ya tiene sus planes?
M. ¡Él Sabe, él lo sabe todo! Y tiene tanta Sabiduría, que él ve todas las cosas...  ...Y para él

un millón de años es como para nosotros un movimiento de pestaña. ¡El es el que lo sabe!... 
...Pero...  ...hay otros once hermanos más, allá en la cripta...

D. ¿Están en el mismo proceso?
M. ¡No, no, lo lamentamos! La única que está en ese proceso es una hermana de la que tengo

la esperanza que sea la próxima que se reencarne en ese cuerpo. Ella visita mucho a su sepulcro, su
sarcófago... Es una compañera de cripta, o mejor dijéramos, una amiga de sepulcro. ¡Qué amigas
tan raras! ¿No? ¡Qué amigas tan raras!...

D. ¿Pero está aquí, en México, ella vive aquí en México?
M. Ella vive en Estados Unidos y se presentó ante mí, en mi presente existencia, aquí una

vez. Nos pusimos a platicar, y cuando estábamos platicando... Bueno, Ah, le dije yo:
–  ...Qué aburrido estoy; quisiera morir. Y entonces ella me dijo:
– ¡Ojalá pudieras morir, ojalá; pero NI TÚ NI YO PODEMOS MORIR!
Esas palabras sí me dejaron pensando...
– Pero, ¿qué estás diciendo? Entonces me dice:
– ¿En qué año naciste?
– Yo nací el 6 de Marzo del año 1917, en Colombia...
– Eso dices tú, no hay tal. No te acuerdas que en el año 1919 vivías tú en el Norte de México? ¿Y

no te acuerdas de los dineritos esos que yo te daba cuando ibas a Los Ángeles? ¿Qué viajabas cada mes
a cobrarme las letras?...  ...que trabajabas... 

– Entonces no es cierto que haya nacido en Bogotá, ni en Colombia y que tenga esta edad,
entonces, ¿qué edad tengo? Yo me quedé extrañado, perplejo, ¡puras interrogantes! ¿No?: ¿Qué será
todo esto? Me dijo:

– Eso que te he dicho es un secreto...  ...después
Me quedé yo perplejo, ¡puras interrogaciones!: “Entonces, ¡qué edad tengo? ¿Y de dónde soy?”

...  ...Me quedé muy perplejo durante mucho tiempo, hasta que un día, estando en la Tercera
Cámara, en meditación, en cuestión de milésimas de segundo me vi entre mi sarcófago egipcio... 
...Bueno, miro para arriba y veo a la dama (la dama que me visitó). La saludé con el símbolo del
Esoterismo:

– ¡Qué tal hermana! ¿Cómo te va?
– ¡Muy bien, aquí estoy hermano! (Ambos somos compañeros de sepulcro). ¡Por fin, Samael!...
Entonces, pues, ya entendí: Metido allí en el sepulcro, metido en el cuerpo de la momia,

vivo...  ...todo recto.
Fue que por esa época, se me permitió, después de mi desencarnación como el MAYOR

DANIEL CORONADO, se me permitió usar un poco el Cuerpo Egipcio (a nosotros se nos permite
por tiempos, para mantener todas sus funciones y conservarlas siempre activas), y traje ese cuerpo
aquí, a México.

De manera que estaba atendiendo a dos vehículos simultáneamente: Atendía al vehículo
recién nacido por allá en Suramérica, y atendía a éste. Hasta que llegó un momento en que ya se
me prohibió seguirlo usando; se me exigía ponerle más atención a este cuerpo. Entonces lo pasé al
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sarcófago, quedó entre su sarcófago otra vez. Pero lo vine a entender fue después de algún tiem-
po...

D. ¿Y la hermana Adepto, ella, está trabajando intensamente en la Obra?
M. ¡Pues claro que sí! Porque ella ya visita mucho su sepulcro egipcio y dice un...  ...“Cuan-

do el río suena, piedras lleva”, o “cuando comienzan a caer unas gotitas de agua, sabemos que viene
tempestad”. Así, también, pienso que ya pronto...  ...va a cargar...

D. Maestro, a todas esas hermanas Adeptos, ¿quién les da la enseñanza? ¿Internamente el Padre
y trabajan en secreto con sus esposos? ¿O cómo la traen? ¿La Sabiduría es innata?

M. SU SABIDURÍA ES INNATA. Nosotros, los que tenemos MOMIAS VIVAS, somos todos un
grupo de hermanos absolutamente Conscientes; a nosotros no se nos olvida nada. Bueno...  ...las
gentes comunes y corriente, no se nos olvida nada y cambiamos de cuerpo como cambiar de traje.
Nosotros somos miembros antiguos, tan antiguos como el mundo... 

De manera que en nosotros no existe eso que llaman ustedes “olvido”. Casi ni les entiendo a
ustedes; eso me cuesta mucho trabajo...  ...Pero, ya les digo, en el sepulcro allá, somos como
doce...

Una vez estaba yo con Mr. LEADBEATER. ¿Has oído hablar de Mr. Leadbeater, el inglés?
D. No, Maestro.
M. Pues fue un hermano, buen Clarividente, que escribió una serie de obras, muchas obras;

como por ejemplo: “Los Maestros y el Sendero”, “La Vida Interna”, “Las Últimas...  ...era Teosofis-
ta ¿no? Pero sutilmente muy evolucionista, todavía se ve el Dogma de la Evolución ahí, en ellas. Sin
embargo, no está tan marcado del todo, ¿no? No está tan marcado, pero es elemental, son incipien-
tes sus obras, y sin embargo, Mr. Leadbeater es un Gran Maestro, un Gran Maestro Iluminado y
Autoconsciente.

Recuerdo que hace muchísimos años, muchos, allá en el tiempo, me vi con Mr. Leadbeater en
el Mundo Astral; lo vi todavía con su barba hasta aquí (barba blanca). Luego se sentó y cuando
estaba por ahí, sentado en algún lugar extraño, me dice Mr. Leadbeater:

– Aquí le estamos ayudando a usted...  ...para que en el mundo físico pueda llevar las Ense-
ñanzas que se le van a dar a usted como AVATARA DE LA ERA DEL ACUARIUS, para que pueda usted
llevarlas al Mundo Físico estas Enseñanzas que se le van a dar en estos Mundos del espacio, y por eso
ahora le estamos dando la didáctica...  ...nosotros, o sea, todos los miembros de la FRATERNIDAD
BLANCA. Recuerdo yo que le dije:

– Muchas gracias, Mr. Leadbeater. (Esto fue hace muchos años atrás). Luego le dije: Bueno,
usted ha escrito algunas obras...  ...pero esos libritos parecen muy elementales. Entonces capté,
intuitivamente, que él iba a tomar nuevamente cuerpo y escribiría la Enseñanza Superior. Luego me
dijo:

– ¡Concéntrese en mí!...
Yo me concentré en él. Instantáneamente me vi en Egipto, entre mi sarcófago, entre mi

cripta. Ahí me encontré entonces, con el grupo de Maestros, dueños de esos cuerpos. Estaban ahí,
entre sus sarcófagos y bajo tierra, entre la cripta; allí estaban todos los dueños de esos cuerpos:
Venerables Ancianos con sus barbas blancas, impecables, Egipcios todos, con sus túnicas, platiqué
con ellos...

Entonces, cuando regresé otra vez (pues viajé en Cuerpo Mental), me metí en mi Cuerpo
Astral. Me aguardaba Mr. Leadbeater...

– ¡Oh, Mr. Leadbeater –le dije–, tienes mucho poder: Me has desdoblado en el Mental, y he podio
viajar a Egipto!”... 

Bueno, me despedí del Venerable Anciano. Luego él se fue por esas calles de Londres con su
Cuerpo Astral...  ...Mr. Leadbeater es un anciano despierto, Autoconsciente, radiante, Iluminado.
Mr. Leadbeater es un Gran Maestro y va a tomar nuevamente cuerpo, y entiendo que va ser para
escribir muchas obras de Esoterismo... 

Bueno, desde aquella época, hace muchos años, recibí todas esas informaciones y después,
ya comenzó el proceso del intercambio atómico.

Quise desencarnar y el Padre me regaño, me echó una regañiza por querer desencarnar...
D. ¿Porque quería abandonar el cuerpo físico? ¿Y por qué?
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M. Me sentía muy cansado con este cuerpo. Y así se lo dije al Anciano, cara a cara, le dije:
– Señor, yo ya estoy cansado de este cuerpo físico. Yo me siento mejor... 
D. ¿Necesitaba un descansito, Maestro?
M. Un descansito... Pues sí, UNA REGAÑIZA DEL PADRE:
– ¿Por qué protestas? Te he dado todo lo que necesitas: Pan, abrigo, refugio... ¿Te acuerdas cómo

pasaste tus últimos días en tu pasada existencia, en México, andando por todas las calles del Distrito
Federal con los zapatos rotos o descalzo, el traje echo un desastre, viejo y enfermo? ¿Dónde viniste a
morir? ¿No fue acaso en una casucha inmunda? Entonces yo estaba ausente...

Así me dijo...  ...De manera que no me dio ni esperanzas de desencarnar; después empezó
el intercambio atómico; y estoy en ese intercambio. De manera que en la Logia Blanca me lo dije-
ron: “¡Tú estás Reencarnando!”

D. ¿Eso es lo que verdaderamente es una Reencarnación, cierto?
M. ¡Cierto! Y la “abuela” preguntó, allá en el sepulcro, en el sarcófago, a los Adeptos:
– ¿La cara, el rostro, va a quedar igual a como está aquí, en el sepulcro? ¿Va a quedar allá, en el

físico, así de igual? Y le contestaron ellos:
– Como está aquí, en este sarcófago; allá tiene que quedar de acuerdo... (Le dieron a entender

que de acuerdo con el arquetipo de este cuerpo)...
Bueno, ahí está el intercambio atómico, que hace que cada vez que se desprenda un átomo

se produzca un sonido eléctrico, como una especie de campanita (tiiinnn): Sale el átomo por la
Cuarta Vertical, impulsado por la electricidad, y se encuentra en el camino con otro que viene. Uno
va y otro viene, todo el día es así y toda la noche, y claro, mi cuerpo físico en este momento está
pasando por ese intercambio. Entonces se nota el desbarajuste de todo el organismo ¿no?; esto es
muy fuerte; hasta que quede completamente con le Egipcio.

D. ¿Ese cuerpo es trigueño?
M. Bueno, ¡quemado por el sol del desierto! Ya tengo la mayor parte de los átomos de la

cabeza y algunas otras partes del cuerpo, pero los que mejor tengo son los de la cabeza. Todo lo
demás, todas las otras vísceras, tienen que cambiar de lugar. En ese intercambio trabajan, dijéra-
mos, distintas partes Autónomas y Autoconscientes del Ser: la Minerva Particular de uno (que es
una parte del Ser), dirige todo con la Sabiduría. El León de la Ley ayuda a cambiar las vísceras; el
Anubis Particular de uno (otra parte del Ser), ayuda a desatar las rodillas, trabaja en las piernas, en
todo el cuerpo. Cada una de las partes del Ser trabaja...

D. Maestro, el Maestro Anubis... ¿Él en que época tenía su cuerpo físico en la Tierra?
M. Es un Maestro muy antiguo, en Egipto...
D. ¿El no dejó momia?
M. No lo he investigado...
D. ¿Y él por qué no se deja ver la cara, Maestro? ¿Cómo puede uno hacer para verle la cara,

para qué se quite la máscara?
M. Cuando el quiere dejársela ver, se la deja ver. En todo caso, uno tiene también su ANUBIS

PARTICULAR, que es una parte del Ser...
D. ¿Es la Ley en uno?
M. ES LA LEY DE UNO, ésa es una parte del Ser de uno, que es el Anubis Particular de uno...
Y al fin y al cabo el SEÑOR DEL TIEMPO le trae a uno sus memorias, sus recuerdos. Así que

cada una de las partes del Ser trabaja...
El Cuerpo Vital que tenía, por ejemplo, este vehículo, ya no lo tengo; ése ya está allá, pasó a

la momia, y el Cuerpo Vital de la momia pasó acá; está aquí. La Personalidad esa que uno tiene, la
Personalidad humana... Ya no vayan a pensar ustedes que tengo la Personalidad de Víctor Manuel
Gómez, ¡no!, ésa está allá en Egipto, amarrada a la momia.

D. ¿Esa no se desintegra, Maestro?
M. No, no se desintegra. La que tengo aquí es la Personalidad Egipcia, con la que estoy

hablándoles a ustedes, habló como egipcio. Si se ponen ustedes un poquito receptivos pueden
notar, pues, que la Personalidad mía parece salida de sepulcros antiguos...

D. Sí se nota el rostro suyo, Maestro, seguro..., en la mirada y en todo, seguro que sí...
M. Ésa es la Personalidad Egipcia...
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D. ¡Ah, claro! ¿Esa Personalidad de Víctor Manuel Gómez no puede morir porque el cuerpo está
vivo?

M. El cuerpo está vivo. El otro día quiso venir Víctor Manuel Gómez a molestarme. Estaba yo
dictando una conferencia. Estaba en Tercera Cámara, cuando vi a Víctor Manuel Gómez que venía a
dictar conferencias y toda esa cosa, y ahí mismo tuve que decir: “Hermanos, cierren cadena”. Desen-
vainé la espada y con la espada: “SSSSSSSS. ¡Regrésate para tu sepulcro, vete (venía a ocupar su
puesto y a dictar conferencia), largo de aquí, le dije, vuélvete al sepulcro, a Egipto!” Y se fue. Así que
YA NO SOY VICTOR MANUEL GOMEZ. Para mí, Víctor Manuel Gómez fue una Reencarnación
pasada.

Todavía hay gente que me escribe cartas como Víctor Manuel Gómez, aquí; tendrán que
escribirlas a Egipto...

D. ¿Y si llaman por teléfono?
M. Pues, tendrán que llamar a Egipto, porque Víctor Manuel Gómez ya está entre un sarcófa-

go, ya se murió; Víctor Manuel Gómez ya no está.
D. Maestro, hablando de las Antítesis, se dice que cuando hay un Maestro que enseña Magia

Blanca, tiene una contraparte que enseña Magia Negra. ¿Hay alguien que tiene el cuerpo igualito a
usted, que tiene la misma figura y enseña Magia Negra? ¿O cómo nos explica eso?

M. Bueno, yo sé que HAY UNA ANTÍTESIS MÍA, pero sé que está desencarnada. Y esa Antíte-
sis enseña, pues, lo contrario de lo que yo enseño. Un Mago Negro enseña lo contrario, exactamen-
te lo contrario.

D. Entonces, ¿a medida que el Adepto va creciendo en Sabiduría Blanca, esa Antítesis va crecien-
do en Sabiduría Negra?

M. Sí, en Sabiduría Negra...
D. ¿Y todo ser humano tiene su Antítesis?
M. Sí, así es; la Luz y las Tinieblas de la manifestación. Pues, bien, total que van viendo

ustedes que la Personalidad que tengo es la Egipcia, ¡la del Egipto de los Faraones!...
D. Sí, Maestro, se le ve esa imponencia, Y hay veces con la túnica, totalmente transfigurado...
M. Yo ya no tengo la Personalidad que tenía, esa ya pasó a Egipto, ahora es la Egipcia y el

Cuerpo Vital que tengo, que sostiene al físico, es el egipcio, es el del Cuerpo Egipcio. De manera que
ahora, teniendo este Vital, éste jala más duro a los átomos que están allá; los está jalando y jalando,
los reclama, los pide. De manera que esos no dejan de llegar y llegar, de día, y de noche; pero
siempre, como quiera que estoy pasando por una transición, es muy dura ¿no? Dura en el sentido
físico, porque estoy dejando un cuerpo y tomando otro al mismo tiempo. Un cuerpo que ya prácti-
camente es un cadáver, y tomando otro cuerpo que está vivo en Egipto, y ése es un cambio... 
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Discípulo.  ...Me parece que él se refiere a que...  ...no tienen problemas con la autoridades
de...  ...

Maestro.  ...La política esta de Juan XXIII...  ...Voy a decirles a ustedes una gran verdad:...
 ...La cruda realidad de los hechos es que esa nueva política del Vaticano, nos tocó iniciarla a

nosotros en tiempos de Pío XII. Nos tocó a nosotros escribir una carta que enviamos a Pío XII (tal
vez ustedes la conozcan...  ...se le dio mucha publicidad...  ...

En esa carta propusimos nosotros un Concilio Ecuménico; propusimos una Confederación de
Religiones; llamamos la atención a Pío XII, para que dejara su actitud de persecución contra todas
las Religiones del mundo; le hicimos ver en la necesidad de unirnos para formar un bloque contra el
Comunismo, etc., etc., etc... Fue una larga epístola que ustedes conocerán, que muchos de ustedes
conocen en el Movimiento Gnóstico porque se publicó...

Bueno, resultado: Juan XXIII agarró esa carta e inmediatamente provocó el Concilio Ecumé-
nico; la Confederación de Religiones...  ...en no volver a atacar a los otros cultos...  ...Vino Paulo
VI con la misma política...

De manera que...  ...originamos la nueva política del Vaticano, que fue favorable para
nosotros; se acabó la persecución contra nosotros, terminó. Mas si nosotros no hubiéramos enviado
esa carta, todavía existiría esa persecución religiosa.

Desde entonces ya, Paulo VI anda de brazo con el Patriarca de la Iglesia de Oriente...  ...de
la Iglesia de Armenia, etc., etc., etc. Conclusión: Cambió la política gracias a esa carta (la Epístola
dirigida a Pío XII). De manera que hubo que hacer una labor política...  ...para que el Movimiento
Gnóstico pudiera avanzar.

Más tarde, surgieron casos como el que sucedió en el pueblo ese, por allá de Venezuela, en
donde un curita por allá, se levantó lanza en ristre contra los Gnósticos; convocó al pueblo para
quemar la casa donde se reunían los Gnósticos, apedreó la casa y cincuenta diabluras por el estilo.

Entonces A. C. E., que estaba de director del Movimiento Gnóstico Venezolano, escribió una
carta al señor Cardenal (creo que es el Cardenal de allá ¿no?); bueno, el resultado no se dejó
esperar: El Cardenal aquél, inmediatamente sacó al curita ese, del pueblo de donde estaba metido y
lo mandó para otro lugar. Creo que fuera del país, ¿no?

D.  ...
M. Sí, los Gnósticos fueron favorecidos; las Fuerzas Armadas llegaron al pueblo y favorecie-

ron a los Gnósticos. Y aquél...  ...cura fue sacado del pueblo y llevado a otra parte. Y los Gnósticos
continuaron en el pueblo... 

Eso no hubiera sucedido antes, en épocas de Pío XII. Pero gracias a la nueva política del
Vaticano, ya no hay esa persecución religiosa, concluyó. Y la nueva política del Vaticano, fuimos
nosotros los que la dimos, con la carta o epístola que remitimos a Pío XII. Conclusión: ¿El Concilio
Ecuménico? Lo hubo. ¿La política nueva de confederación o de cofraternidad con los otros cultos?
Se desarrolló. Desde entonces todo marcha muy bien, ya no tenemos problemas, inclusive, ya hay
muchos curitas metidos dentro de la Gnosis. Ya no hay problemas... Son curitas ensotanados todos,
metidos en la Gnosis ya...

D. 
M. Pues fácilmente...  ...para nosotros. Ojalá nos dejaran la Catedral aquí,...  ...aquí la

Catedral de Guadalajara, no nos quedaría mal...  ...Bueno, ¿decías hermano?...
D. Sabemos que siempre, dentro de nosotros, los hermanos Gnósticos, se corren noticias de que a

veces unos tienen que...  ...y otras no. Oí algo parecido como que la carta esa que se mandó al
Vaticano, causó (como me lo dijeron, así mismo), la muerte de los otros dos hermanos Maestros: El
Maestro Propato y el Maestro Sivananda. ¿Qué de verdad tiene eso?
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M. No, NO ES VERDAD. Pero ahí sí hay algo que vale la pena investigar, y que me ha dejado
pensando a mí. Porque PROPATO, o sea el MAESTRO LUXEMIL, que fuera el fundador de la Acción
Libertadora Americana del Sur, con una cantidad de...  ...afiliadas y que se asoció a la Gnosis, y...

 ...pues, nos hace pensar mucho de que aún siendo una de nuestras mejores columnas en Argenti-
na, hubiera desencarnado, ¿no?

En cuanto al otro Maestro, SIVANANDA (por estos mismos días desencarnó Sivananda), él
también fue otro de los hermanos que se asoció a nosotros. El ya había comenzado a realizar su
gigantesca labor; y nada menos que el Gurú-Deva Sivananda. El se asoció conmigo... ¿Y éstos dos
desencarnaron?

Tengo entendido...  ...que cuando un Maestro tiene una gigantesca labor tiene que, solo,
responder por esa labor...  ...les dieron “chicharrón” a los pobres. De manera que no me queda
más remedio que lamentarlo. Pero, realmente, cada uno de ellos tenía su misión que cumplir, y no
era a ellos a los que le tocaba esta cuestión del Movimiento Gnóstico, sino a mí. Entonces, ahí
mismo les dieron “chicharrón”...

D. 
M. Pues sí; o como dicen aquí en Guadalajara: “Pos sí”. De manera que marcharemos hacia

adelante mis queridos hermanos. En todo caso, lo que sí quiero decirles a ustedes es que: ¡ESTO YA
NO LO DETIENE NADIE!

He estado estudiando la cosa en los Mundos Internos (anteanoche estuve examinando el
panorama), y veo que estamos, precisamente, en vísperas de la grandes batallas mundiales, en
vísperas de acción mundial: Europa y Asia. Y se ve que en los Mundos Superiores...  ...De manera
que pónganse a pensar lo que significa ser Misioneros...

D. 
M. Tendrán que enfrentarse mundialmente todos...
D. 
M. ¡Pues, claro que sí! Ahí sí como dicen por ahí: “Seguro que yes”.
D. ¿  ...las damas solteras?
M. ¿Las damas solteras? Pues, cada cual tiene su misión que cumplir... Cada uno se le da su

misión a su tiempo y a su hora; a cada uno se le da un lugar a donde puede ir a trabajar en la Gran
Obra...

D. Maestro, en otras existencias... 
M. ¡Pues, hombre, fíjense ustedes!: por mera RECURRENCIA, LA MAYOR PARTE ESTÁN

CONMIGO. ¿Ustedes creen que estarían aquí sino hubieran estado conmigo en el pasado? Yo les
aseguro que si ustedes pudieran recordar, en este momento, sus vidas anteriores, se verían en Roma
conmigo....  ...en la época que yo tuve la personalidad de Julio César, y se verían ustedes forman-
do parte de las huestes romanas...

D.  ...
M. ¡Pues, hombre!...  ...
D. Maestro... 
M. Bueno, ya eso de que ustedes han oído hablar mucho de MARTES LOBSANG RAMPA... 

...no hay...  ...que no haya leído a Martes Lobsang Rampa, que entre paréntesis, Martes Lobsang
Rampa pues, cumplió una misión, no digo como para que otro se Autorrealice, pero sí como de
llamada, como de “clarinada”, porque él, pues, de manera popular, DIO UNA ENSEÑANZA INCI-
PIENTE, a personas que jamás en la vida han oído hablar de esas cosas, ¿no? Y muchos que han
leído a Martes Lobsang Rampa, hoy están con nosotros.

No quiero decirles a ustedes que Martes Lobsang Rampa y sus enseñanzas, lleven a nadie a la
Autorrealización, claro está que no. Pero por lo menos sí ayudan a la gente a saber algo, ¿no?

Ahora, en cuanto lo que le sucedió a él, es exacto. Bien sabemos que el cuerpo físico de
Martes Lobsang Rampa, pues, debido a tantos sufrimientos y torturas, al fin se inutilizó, ese cuerpo
fue momificado en el Tíbet, eso es cierto.

De manera que Martes Lobsang Rampa desencarnó; él tomó el cuerpo inglés, cambió de
cuerpo: El cuerpo de un inglés que no tenía ganas de vivir, y que si no se había volado la tapa de los
sesos era como por “chiripa”, porque sí que tenía ganas hasta de suicidarse. Ahí estaba el pobre
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hombre sin trabajo, todo “amolado”, naturalmente, eso no da ganas de vivir de ninguna manera,
¿no?

En un día de esos tantos, el inglés aquél, estaba haciéndolas de “chango” o “mono” (como
dicen ustedes por allá en Suramérica), subiéndose por un árbol, haciendo tonterías de esas, de
pronto, pues, le falló el pie...  ...y en esos precisos instantes, el inglés aquél...  ...los Maestros
cortan el Cordón de Plata del inglés y conectan, inmediatamente, el Cordón de Plata con el Cordón
de Plata de Martes Lobsang Rampa. Entonces, Martes Lobsang Rampa quedó con cuerpo físico,
vivo.

La mujer, pues, de aquel inglés fue inmediatamente: “¡Ay! ¿Qué te pasó “mijito?”...  ...pañi-
tos de agua tibia”.... 

Al fin, Martes Lobsang Rampa pudo controlar bien el cuerpo, (tuvo que aprenderlo a contro-
lar); no sabía hablar inglés, “ni papá”....  ...Ahí le hizo señas a la pobre mujer, como pudo (que
entre paréntesis, quedó de una vez con esposa, quedó “arreglado”).

La cruda realidad de los hechos es que el señor Martes Lobsang Rampa, hoy, es un inglés;
vive en...  ...para en el Canadá, se pasó para el Uruguay...  ...un buen hombre.

Los átomos de su Momia se han ido intercambiando con los átomos del cuerpo inglés; de
manera que, prácticamente, a vuelto a quedar con su cuerpo antiguo, ya readaptado, para vivir; se
dice que hasta las mismas cicatrices del cuerpo momificado quedaron...

D. 
M. Bueno, se pasaron al cuerpo inglés... Algo muy parecido es lo que me ha pasado, pues, a

mí, con la diferencia de que yo no he tenido que intercambiar átomos con el cuerpo de otra perso-
na, no, sino, sencillamente, con mi propio cuerpo que dejé en Egipto, durante la Dinastía del Faraón
Kefrén.

Ese cuerpo lo dejé vivo, en estado cataléptico (porque yo entré al sepulcro vivo), por orden de
mi Dios, y dejé ese cuerpo en catalepsia, con todas las facultades en suspenso; entonces ahora, en
este tiempo, mediante el intercambio atómico, estoy otra vez REENCARNÁNDOME EN MI PROPIO
CUERPO EGIPCIO (de manera que es algo similar). Claro, todavía no he logrado la total Reencarna-
ción en ese cuerpo, porque la labor es larga desde el punto de vista, dijéramos, esotérico, ¿no?

En ese sentido, tendré “un año de edad”. Lo único que tengo actualmente es el cerebro
egipcio, que me permite pensar, o mediante el cual elaboro el pensamiento Esotérico. Prácticamen-
te, la cabeza es lo único que he logrado tener todavía, lo cual me da un año de edad. El año
entrante tendré el segundo año; al otro el tercer año; cuando tenga siete años se notará más el
cambio; cuando llegué yo a la edad de 21 años, se me notara totalmente el cambio, entonces estaré
totalmente con el cuerpo egipcio aquí, en el Occidente del mundo. Y mi cuerpo latino habrá queda-
do, definitivamente, dentro del sepulcro, ocupando el lugar de la Momia, el lugar que la Momia
Egipcia ha dejado vacío.

D. ¿Se queda momificado?
M. No, NO SE QUEDA MOMIFICADO SINO COMO EN CATALEPSIA.
D. ¿Y lo puede volver a usar, Maestro?
M. MÁS TARDE EN EL TIEMPO. En todo caso, del cuerpo egipcio ya tengo una parte: La

cabeza. Esta cabeza con la que yo le hablo a ustedes en este instante, estuvo más de cuatro mil años
bajo tierra.

D. Maestro, ¿y cuántos años tenía cuando dejó su cuerpo en estado de catalepsia?
M. Por ahí, UNOS 45 años, o 40 AÑOS DE EDAD...
D. ¿Para hacer el cambio tiene que ir hasta allá?
M. Pues, CON EL INTERCAMBIO ATÓMICO; por ejemplo: Si se desprende, dijéramos, un

átomo del corazón (pongamos), ese átomo que se desprenda de aquí, del corazón, viajará por entre
la Cuarta Vertical, que impulsa el átomo hacia la Momia Egipcia (en Egipto); pero a su vez, en el
camino, se encontrará con otro átomo que proviene también del corazón de la Momia; se cruzarán
en el camino...

De manera que el lugar que quedó vació, viene a quedar ocupado por el otro átomo similar
que viene de la Momia. Y a su vez, el átomo que partió de aquí, va a ocupar el lugar que quedó
vacío en el corazón de la Momia.
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Y así, mediante el intercambio atómico, in-ter-cam-bio a-tó-mi-co, óiganlo bien: In-ter-cam-
bio. ¿Ustedes saben lo que es intercambio?... Vengo a quedar en posesión absoluta del cuerpo
egipcio...

D. ¿Y qué peligros puede haber en eso, Maestro?
M. Pues...  ...el proceso se va realizando a través de muchos años. Actualmente, desde un

punto de vista esotérico, diríamos a ustedes que tengo un año de edad. Si no fuera por que estoy
reencarnándome en esa forma, y de esta manera, estaría a estas horas en una cuna, convertido en
un niño de un año de edad. De manera que la Reencarnación la estoy haciendo en vivo, en mi
propio cuerpo egipcio...

D. Venerable Maestro, ¿no sería posible, entonces, que muriera este cuerpo?
M. Pues, claro que estoy haciendo la Reencarnación en mi propio cuerpo, ¿no? Si no tuviera

el cuerpo egipcio allá, estuviera entonces desencarnado; o tendría que atraer átomos diferentes
para formar un nuevo vehículo. Pero, mediante el intercambio atómico ha sido factible, pues, que
me revista con un nuevo cuerpo. Ya lo estoy haciendo. Pero, así, puedo estar con ustedes, pues, en
esta gran obra.

D. Maestro, ¿cómo se llamaba el Faraón?
M. En épocas del FARAÓN KEFRÉN...
D. ¿Y el nombre?
M. ¡Es Kefrén! En épocas del Faraón Kefrén me tocó vivir en Egipto, y mi cuerpo lo dejé

momificado, es decir en catalepsia...
D. Pero lo que le pregunto es cómo es el nombre del Faraón, Maestro.
M. El nombre del Faraón es Kefrén.
D. ¿El nombre suyo?
M. El nombre mío, pues lo mantengo en secreto por ahora; más tarde se los diré, ahora lo

mantengo en secreto...  ...no tengo autorización...
D. ¿O sea que el cuerpo vital también tiene que hacer el intercambio?
M. EL CUERPO VITAL DE LA MOMIA EGIPCIA YA ESTÁ AQUÍ. El que estoy usando para

hablar con ustedes. LA PERSONALIDAD EGIPCIA ya está aquí; a través de ella estoy hablándoles a
ustedes. La Personalidad que tenía, esa pasó allá a Egipto, y la Personalidad de Egipto pasó acá. El
cuerpo vital que tenía pasó allá, y el cuerpo vital de la Momia pasó aquí. El cerebro con el que
pensaba ya pasó allá, ahora lo que tengo aquí es el cerebro de la Momia, con el que estoy razonan-
do. Y así, estoy haciendo un intercambio, lentamente, porque es un trabajo de muchos años, hasta
que lo logre totalmente...

D. Maestro, cuando el intercambio concluya, aparentemente,...  ...
M. Bueno, similar, porque por medio de ese intercambio viene a quedar encuadrado, o mejor

dicho, los átomos, la forma egipcia tiene que SOMETERSE ahora AL ARQUETIPO que tengo actual-
mente en la Cuarta. Y entonces queda el vehículo egipcio acomodado, pues, ahora, a la nueva
estructura.

Pero es una ventaja, porque mediante ese vehículo, pues podré trabajar con la humanidad
hasta la fundación de la Sexta Raza Raíz, y mucho más allá...

D. ¿Entonces, la Personalidad tiene que tenerla guardada allá? Porque si no quisiera hablar con
esta Personalidad sino a través de la otra...

M. La otra Personalidad quedó ya ligada allá. La personalidad que tuve...
D. ¿Y en ningún momento tratará esa Personalidad de volver?...
M. ¡Sí, el otro día estaba yo en Tercera Cámara y por ahí la vi cuando venia! Tenía ganas de

venir a tomar la palabra. No me quedó más remedio que desenvainar la espada y decirle: “¡Regrésa-
te para tu sepulcro!”. No me quedó más remedio que regresarla, ¿qué más podría hacerle... 

D. Maestro, ¿alguno de nosotros aquí, también posee una Momia y podría efectuar ese cambio,
también?

M. SÍ, HAY ALGUNOS QUE TIENEN MOMIA. Los antiguos Egipcios momificamos nuestros
cadáveres con el propósito de lograr la Resurrección. En el caso concreto mío, puedo decirles que
ya es...  .... Estoy saliendo, por hablarles en el lenguaje más asequible a ustedes, les diría, hablán-
doles en el lenguaje del “Libro de los Muertos” que: “Estoy saliendo con mi Momia a la luz del día”.
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Sólo así podría quedarme con ustedes, de lo contrario me hubiera sido imposible, porque el cuerpo
actual, pues, prácticamente ya falleció...

El cuerpo actual, repito, que prácticamente ya falleció (y digo “ya falleció”, porque me estoy
encarnando en este nuevo vehículo), obviamente, tenía ya una edad de 60 años, ¿no? (Cuando
falleció tendría 58, a estas horas tendría 60). ¿Cómo me iría a cumplir mis viajes a Europa? ¡Imposi-
ble! Porque 20 años más o 30, entonces tendría 90. Entonces, ¿cuándo, y el Asia? El Africa y la
Oceanía, ¿cuándo? No, ya el cuerpo estaba demasiado viejo...  ...Y no quedo más remedio que
reencarnarme en mi propio cuerpo egipcio...

He ahí la diferencia entre el caso de Martes Lobsang Rampa y el mío: El necesitó meterse
entre un cuerpo ajeno...  ...yo me estoy metiendo entre mi propio cuerpo egipcio.

D.  ...
M. Pues, hombre, hay una que otra...  ...de forma... 
D. Maestro, como usted tiene la Personalidad Egipcia, ¿quiere decir, que usted tiene facilidad de

poder hablar el idioma Egipcio de ese tiempo?
M. Bueno, voy a decirte una gran verdad: Estoy con mi cerebro egipcio, es cierto que sí ¿no?,

pero todavía falta mucho que trabajar, de modo que acabe de reencarnarme, totalmente, en mi
cuerpo, porque para poder con el idioma todavía me faltan átomos terminales, y hay que ACABAR
DE HACER TODO EL CAMBIO, para quedar ya... 

Menos mal que por lo menos me acuerdo de mi existencia egipcia, y que recuerdo, perfecta-
mente, y que conozco todos los Misterios de los Faraones y todos los Misterios del Alto y Bajo
Egipto, y que además puedo, perfectamente, conocer a fondo todo el “Libro de los Muertos”.

De manera que por ese lado, NO HE OLVIDADO LA SABIDURÍA EGIPCIA. Y el cerebro egip-
cio, me permite actualizar más ese conocimiento...

D. Maestro, entonces, ¿con esta nueva Reencarnación...  ...
M. Pues, hasta ahora soy un muchachito de un año; es tan larga esta existencia que llegará

hasta el final del Maha-Manvantara...
D. Maestro, ¿y todos los que dejaron Momias eran Iniciados?
R. Si, Iniciados...
D. 
M. Sacerdotes Iniciados...  ...Por ejemplo, en el Valle de los Reyes de han encontrado mu-

chas momias; pero una cosa son las MOMIAS MUERTAS y otra cosa son las MOMIAS VIVAS. La mía
quedó viva; yo nací en Egipto pero no morí en Egipto: En determinada edad se me dio la orden de
dejar el cuerpo en catalepsia, entre un sarcófago; y asistido por los Hierofantes, así se hizo.

De manera que el cuerpo quedó vivo. Ese cuerpo tampoco ha estado a todas horas dentro el
sepulcro: Al final de cualquier existencia kármica, he tomado siempre el cuerpo egipcio, y he vivido
entre los seres humanos con el cuerpo egipcio, aquí y en todas partes.

De manera que desde se punto de vista, puedo decirles a ustedes que SOY INMORTAL. Hace
mucho tiempo no he disfrutado de la querida Parca soberana. Ustedes tienen la dicha de haber
gozado de la Muerte; lamento mucho no haber gozado yo de la Muerte, hace más de cuatro mil
años. A pesar que desencarné, dejaba un cuerpo para ir a desperezarme allá entre el sarcófago,
luego levantar la tapa esa tan pesada, salir por el pasillo (que hay a mano izquierda), a la superficie
de la Pirámide, con un trapito, un taparrabo ahí puesto, y a volver a ver cómo me pongo otra vez
vestidos, trajes, y en fin, ver cómo me arreglo para seguir trabajando, mientras llega la hora de
tomar otro cuerpo kármico...

Cuando llega la hora de tomar otro cuerpo kármico meto otra vez al Egipcio entre su sarcófa-
go y vuelvo a tomar el cuerpo kármico. De manera que de nada me ha servido morirme, no he
podido disfrutar de la Muerte hace más de cuatro mil años

D. Maestro, ¿por qué se llama cuerpo kármico?
M. Porque todos esos vehículos que ustedes tienen son de puro Karma. ¿O cuál de ustedes no

tiene Karma?
D. ¿Alguno de los aquí presentes podría llegar a la Inmortalidad...  ...
M. ¡Pues, claro que sí!
D. Porque...  ...a mí me parece ya eso está predestinado o escrito en el Libro de la Vida. ¿Si

www.ageac.org       /       www.samael.org



2606 SAMAEL AUN WEOR

usted supiera de alguno de nosotros que pudiera llegar a la Inmortalidad... ?
M. Podría decirles, pero no lo digo, ¿y sabes por qué?
D.  ...
M. Porque se perjudican a sí mismos, se dañan...  ...Si a un Bodhisattva le dice uno que es

Bodhisattva, se vuelve in-so-por-ta-ble... Mejor no decírselo...  ...y así evitar que... 
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 ...Los Lamas aseveraban que, además, “se reencarnaba también el cuerpo físico del difunto:
se volvía polvo, y que esos átomos se reencarnaban para formar el nuevo cuerpo”... La discusión, pues,
fue “tremenda”...

Jesús siguió su camino y vino a Palestina donde cumplió una misión trascendental. A través
de él, como ya dije, se expresó vivamente el CRISTO CÓSMICO... Así pues, sépase de una vez y para
siempre, que el Cristo Cósmico, cada vez que se va iniciar una Nueva Edad, viene al mundo, y se
expresa a través de algún Hombre que esté debidamente preparado.

También es cierto, muy cierto y de toda verdad, que nunca en su época lo conocen, que todos
los que llegan a él lo rechazan, y que casi siempre es perseguido o crucificado, o envenenado, etc.,
etc., etc...

Así pues, él siempre inicia cada nueva Era, y se expresa, sencillamente, a través de un Hom-
bre que esté debidamente preparado.

Discípulo. Maestro, ¿el Cristo Cósmico se expresa en la Era de Acuario a través de su persona,
como Avatara de esta Era?

Maestro. Bueno, yo COMO INSTRUMENTO PUEDO SERVIR DE VEHÍCULO, y así es. Si no
sirviera de vehículo AL CRISTO CÓSMICO, indudablemente no podría dar las Enseñanzas, puesto
que Él es el Iluminador, Él es el que da la Sabiduría, Él es el que tiene los Conocimientos...

D. Pero, ¿usted no va a morir crucificado?
M. Pues, AHORA TODO CAMBIO: el pasado es el pasado, ahora tiene que venir el triunfo de

los justos, el triunfo de la Luz sobre las Tinieblas (así está escrito en el “Apocalipsis” de San Juan).
En todo caso, Él es el Instructor. En mi caso no soy sino un simple vehículo o instrumento (en

la misma forma que un alambre eléctrico, por ejemplo, sirve de instrumento a la energía eléctrica).
El Cristo es una Fuerza que pasa a través del Hombre que esté preparado; eso es todo.

D. ¿Cómo pasó a través de Quetzalcóatl, de Cristo y de los otros?
M. ESO ES OBVIO. Ésa es una Fuerza; y se manifiesta a través de cualquier Hombre que esté

debidamente preparado.
D. Maestro, ¿en qué consiste eso de la “Transmigración de las Almas”?
M. LA DOCTRINA DE LA TRANSMIGRACIÓN DE LAS ALMAS es la misma que la METEMPSI-

COSIS de Pitágoras: Ya sabemos demasiado, que cuando se cumple el Ciclo de la Manifestación
para cada Alma, tenemos que descender a los Mundos Infiernos; eso es obvio. Y después viene el
reascenso (después de la Muerte Segunda), para recomenzar la Evolución, que ha de empezar
desde el Mineral, inevitablemente. Ésa es la Doctrina de la Transmigración de las Almas, que han
rechazado los orgullosos de todas las Escuelas, de todas las épocas, y etc., etc., etc...

D. ¿El Cristo Cósmico podría tener varios vehículos al mismo tiempo, o únicamente utiliza un
solo vehículo?

M. Bueno, EL CRISTO CÓSMICO PUEDE EXPRESARSE A TRAVÉS DE HOMBRES PREPARA-
DOS: En la época de Jesús se manifestó también a través de JUAN, EL BAUTISTA; de manera que
Juan era un Cristo, tan cristo como Jesús de Nazareth. Por eso a Juan le llamaban “El Christus”, le
decían “El Christus” en lenguaje antiguo... “Christus-Juan”, “El Ungido”... Juan es perfecto, viva
encarnación del Cristo Cósmico...

D. ¿Qué simbología existe, Maestro, en que los Cristos Cósmicos cuando han tomado cuerpo
siempre han muerto en manos de los hombres?

M. Bueno, no digamos “los Cristos”, porque EL CRISTO ES UNO, el Cristo es completamente
Cósmico, Universal, es el Logos. Que se puede expresar a través de varios Hombres debidamente
preparados, también es muy cierto; que en la época tiene que expresase a través de un Hombre
para iniciar la Era del Acuarius, es verdad.
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Es obvio, que conforme vaya pasando el tiempo, aquél se irá manifestando más y más a
través de el Hombre que inicie la Era del Acuarius, eso es obvio. Es a través del tiempo, digo, su
manifestación irá siendo cada vez más fuerte...

D. Usted decía hace un momento, Maestro, que los vehículos que han servido para las manifesta-
ciones del Cristo Cósmico, en su tiempo no se les ha seguido, no se les ha creído, ¿cuáles han sido las
razones por las cuales, en su momento, no se les sigue y se les cree?

M. Porque, por ejemplo, la humanidad quisiera ver al Cristo aparecerse hoy en día con túnica
por la mitad de la calle, ¿no?, y como en la época de la antigua Palestina. Y si apareciera hoy en día
el Cristo, no lo verían así en esa forma. Lo verían, pues, sencillamente, vestido al estilo de la época,
¿no? Y entonces la gente no le haría caso...

D. Pero al Cristo, en su época, tampoco le hicieron mucho caso, es decir, el Cristianismo comenzó
a tomar auge muchos años después de la muerte de Jesús de Nazareth...

M. Pero en su época no le hicieron caso, sencillamente, porque muchos PENSABAN QUE EL
AVATARA ERA OTRO, jamás creyeron que era él; y en la misma Palestina pensaban que el Avatara
era Juan, pero no Jesús.

D. ¿Y lo mismo ha ocurrido con los otros Cristos, que en su época no les han creído: Quetzalcóa-
tl, Hermes Trismegisto?...

M. ¡ASÍ ES! Siempre ha habido, pues, una gran porción de humanidad que en su época
rechaza al Cristo. Porque resulta que EL CRISTO ES COMPLETAMENTE REVOLUCIONARIO; que se
sale de todas las normas establecidas; que no está de acuerdo con los prejuicios sociales o religiosos
de su época; que es terriblemente rebelde, y eso contraría, eso no lo aceptan las gentes de su época.
Porque las gentes de cada época quisieran ver que el Cristo está de acuerdo con sus prejuicios, con
sus costumbres, con sus fanatismos, etc., pero si viene alguien a echar abajo aquello que tanto
quieren, aquello que tanto aman...  ...de ninguna manera creerán que ése es el Cristo.

D. Exactamente, Maestro, usted como Avatara de esta Era de Acuario, ¿cuál es su mensaje de
revolución y rebeldía?

M. En primer lugar, nos hemos levantado, precisamente, contra los dogmas establecidos. NO
ESTAMOS DE ACUERDO CON EL DOGMA DE LA EVOLUCIÓN; HEMOS ENSEÑADO LA LEY DE LA
TRANSMIGRACIÓN DE LAS ALMAS, tal como la presentó el Señor Krishna; hemos divulgado, pú-
blicamente, a la luz del día, EL GRAN ARCANO.

En otros tiempos, aquéllos que divulgaban el Gran Arcano eran condenados a pena de muer-
te: Se les cortaba la cabeza, se les arrancaba el corazón, y sus cenizas eran dispersadas a los cuatro
vientos, eso era en el Egipto de los Faraones.

También les hemos enseñado, pues, EL CAMINO DE LA REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA.
En ese sentido nos hemos apartado de todas las Escuelas contemporáneas. Ésa es nuestra rebeldía,
ése es el aspecto revolucionario de nuestra Doctrina, y es obvio, que las gentes, los jefes de las
distintas sectas contemporáneas, en forma alguna podrían estar de acuerdo con nosotros...

D. Maestro, ¿cuál es la razón por la cual, anteriormente, a los que divulgaban el Gran Arcano
les quitaban la vida?

M. PORQUE COMO ESTÁ ES LA CLAVE DEL PODER, la que da el “Cetro” a los “Reyes”, SE
QUERÍA CONSERVAR SIEMPRE EN SECRETO. En forma alguna se deseaba que todas que todas las
gentes alcanzaran “señorío”. Es claro que el “señorío” era para los “pocos”, no para los “muchos”. Y
por eso el secreto era guardado entre el sigilo de los Templos.

Nosotros hemos roto con todo eso, y hemos entregado, públicamente, el Gran Arcano, a la
luz del día y en libros impresos, y en la calle... Eso no nos lo perdonaran jamás las gentes reacciona-
rias...

D. Maestro, con la práctica del Gran Arcano... No solamente, pues, con la práctica del Gran
Arcano se adquiere el Cetro, sino que tiene que ir unida con otra acción, que es la destrucción del Ego,
¿verdad?

M. SÍ, PERO EL FUNDAMENTO ES, precisamente, EL GRAN ARCANO. Porque podemos utili-
zar también el Poder Erótico Sexual para la eliminación del mí mismo, del sí mismo, y eso ya está
dicho. Así pues, en el Gran Arcano se halla la clave de todos los Poderes; la clave de los Misterios de
la Vida y de la Muerte...
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D. ¿Una cosa conduce a la otra?
M. Es obvio. POR ALGO ES QUE SAN PEDRO TIENE DOS LLAVES. Las dos llaves de Pedro

nos invitan a la reflexión... “Solve et Coagula”, dicen los Alquimistas Medievales: DISOLVED Y COA-
GULAD. Disolved los elementos inhumanos que forman el Ego, y coagulad el Hidrógeno Sexual Si-
12, en la forma de los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, para encarnar al Ser y convertirnos
en Hombres verdaderos.

¿La otra parte? SACRIFICIO POR LA HUMANIDAD: Levantar la antorcha bien en alto para
iluminar el camino de otros. Si nosotros trabajamos con los tres verdaderos Factores de la Revolu-
ción de la Conciencia, nos convertimos en verdaderos Hombres, agarramos el Cetro de Poder en
nuestra mano derecha; eso es todo.

D. Acerca del fenómeno éste que le llama usted “Solioonensius”, tengo la impresión de que con la
venida de la Tercera Guerra Mundial (que será inevitable), ¿habrá una oportunidad para aprovechar
esas vibraciones y poder trabajar sobre la disolución del Ego?

M. ¡ASÍ ES! No hay duda de que el nuevo Solioonensius se avecina. No se ha logrado todavía
hacer una tabla periódica sobre los Solioonensius (esto pertenece a los cálculos más secretos). Pero,
es obvio que en un próximo Solioonensius puede estallar la Tercera Guerra Mundial...

Pero HAY OTROS FACTORES QUE INFLUYEN TAMBIÉN, decididamente, SOBRE LA VIDA
DE LOS PUEBLOS. Quiero referirme, en forma enfática, ahora, al COMETA ése, que acaba de irrum-
pir en nuestra Sistema Solar.

D. ¡Kouhutek!
M. Si un cuerpo extraño, por ejemplo, penetrara en nuestro organismo, ¿que sucedería? Es

obvio que algo malo, ¿no? (Ha habido casos en que, por ejemplo, los cirujanos han olvidado las
tijeras, las han dejado metidas entre el cuerpo de una persona, y es claro, que esa persona ha estado
a punto de morir, o ha muerto, o ha tenido que volverse a operar). Cualquier cuerpo extraño
metido dentro de nuestro cuerpo físico origina desordenes. Una simple espina que se nos meta en la
carne, nos causa un pequeño absceso, ¿verdad? ORIGINA UN DESORDEN...

Ahora bien, el Sistema Solar es un organismo vivo (visto desde lejos parece un hombre
caminando a través del espacio infinito)...

Ha irrumpido dentro del Sistema Solar un Cometa gigantesco, que en estos días se hará muy
visible en el espacio (estamos a 29 de Diciembre, ¿no? Y se ha dicho que para Enero será más
visible), y tiene que producir algún resultado dentro del cuerpo del Sistema Solar: Nefasto, inevita-
blemente, porque nunca vemos que algo extraño metido en un organismo humano, pueda producir
aspectos benéficos para el mismo; así también, pues, dentro del Sistema Solar (que es un organis-
mo) si algo se mete, ese algo tiene que producir un desorden.

Tengo entendido que tal desorden puede ser muy grave, específicamente para el planeta
Tierra. Entiendo que las radiaciones que va a dejar este Cometa, van a traer mucho desorden en el
planeta Tierra. Inclusive, pueden ir precipitando la Tercera Guerra Mundial.

Así pues, no es de extrañar que por estos días se sucedan acontecimientos insólitos, porque
ha irrumpido algo extraño dentro de nuestro Sistema Solar...

Se va el Cometa, sí, tiene que irse, pero su radiaciones harán daño; tiene que traer desastres,
incluyendo, repito, hasta la posibilidad de la Tercera Guerra Mundial, o por lo menos revoluciones
sangrientas en todas partes; eso es obvio...

D. Explicación del Calendario Azteca por el Maestro Samael Aun Weor...
M. Bueno, con el mayor gusto daré alguna explicación somera, sobre el CALENDARIO AZTE-

CA o la Piedra del Sol. Y digo somera, porque estudiar a fondo esta Piedra Sagrada, equivale a
meterse dentro del Sistema Trigegesimal, pues está fundamentada en el NÚMERO 13, en los 13
CIELOS, en los 13 MUNDOS que nos hablaron los Kabalistas hebraicos, etc.

Yo, únicamente, voy a dar una explicación somera sobre los puntos centrales de la misma:
Vemos en el centro a TONATIUH con su lengua triangular de Fuego. Este Tonatiuh es, dijéramos, el
Verbo, la Palabra, el Logos, el Ejército de la Voz, el Ejército de los Elohim que en el amanecer de la
vida hicieron fecunda la Materia Caótica para que surgiera la vida...

Seguidamente, vemos aquí CUATRO CUADROS, y eso es bastante importante. Se refiere,
obviamente, a las Cuatro Razas precedentes: La PRIMERA RAZA fue la POLAR (aquella raza dijéra-
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mos de tipo Protoplasmático), y está alegorizada aquí en el cuadro de la izquierda, parte superior.
[Para el Maestro, que estaba colocado junto a la lámina del Calendario, la Primera Raza la está
viendo en el cuadro superior izquierdo, pero si se mira de frente el citado Calendario, está en la
superior derecha].

Si se observa detalladamente, puede verse perfectamente en las mandíbulas unos dientes
felinos terribles, los ojos, etc., propios del Tigre; por eso se dice que la Primera Raza fue DEVORA-
DA POR LOS TIGRES.

El Tigre, ciertamente, alegoriza o SIMBOLIZA AL LUCIFER-NAHUA. Este Lucifer-Nahua es,
propiamente, el Tigre de los Aztecas. Lucifer-Nahua es el Hacedor de la Luz; es la Reflexión del
Logos dentro de nosotros mismos y para nuestro bien.

En principio, este Lucifer-Nahua, este Tigre, pues, era resplandeciente, luminoso, sublime, el
Arcángel de la Luz en cada uno de nos, porque como ya dije, él es, en el fondo, nuestro propio Ser,
dijéramos, la primera proyección de nuestro Logoi Interior.

Mucho más tarde, en el tiempo, cuando caímos en la generación animal, obviamente cayó
también Lucifer-Nahua, y se convirtió en el famoso Diablo de que nos hablan las Religiones: la
Sombra negra y tentadora que arroja el fuego siniestro y negativo por la cola.

Necesitamos DISOLVER AL EGO para que entonces el Lucifer-Nahua vuelva a resplandecer,
es decir, necesitamos CONVERTIR AL DIABLO EN LUCIFER. Él tiene que volver a ocupar el puesto
que tenía; él tiene que volver a ser un Kumará; y eso solamente es posible disolviendo el mí mismo,
el sí mismo, ¿no?

Él tiene Poderes terribles, espantosos, terriblemente divinos; desafortunadamente, él nada
puede hacer, porque en este momento no es más que una Sombra negra y tentadora. Mas si noso-
tros disolvemos el Ego, él se vuelve luminoso y resplandeciente, reconquista sus Poderes y entra en
acción; entonces nos fusionamos con él. Nuestro Espíritu Íntimo, nuestros Principios Anímicos inte-
grados con él, se convertirán en algo diferente a lo que son. NOS TRANSFORMAREMOS EN AR-
CÁNGELES verdaderos, reales, en maravillosas criaturas, en excelentes criaturas divinales, y nos
premiará nuestro propio Lucifer-Nahua CON LOS PODERES extraordinarios DEL ADEPTO: el Elixir
de Larga Vida, La Medicina Universal, etc., etc., etc...

Entre los Aztecas, repito, estaba representado por el Tigre. Y CABALLEROS TIGRES, se en-
tendía aquéllos que estaban luchando por la disolución del mí mismo, del sí mismo; aquéllos que
querían, dijéramos, libertar a su PROMETEO encadenado, para que en sí mismos se realizara el
milagro de la transformación.

Bien, vemos al lado derecho, pues, de este cuadro, vemos el famoso “chango” (digo “chan-
go”, porque aquí le decimos así a los monos, ¿no?). Se dice que “los HIJOS DEL SEGUNDO SOL (o
sea los Hijos de la Segunda Raza, las gentes de la Segunda Raza) se convirtieron en monos”, en
“changos”. Esto encierra grandes misterios...

La Segunda Raza fueron los HIPERBÓREOS que vivieron en el casquete polar del Norte. No
propiamente en el Polo como los de Primera Raza, sino en la herradura esa que circunda al casque-
te polar: Inglaterra, la Siberia y todos esos países Nórdicos; las tierras donde hoy viven, dijéramos,
los Esquimales. Claro que el Polo, en aquella época, estaba situado en la Zona Ecuatorial...

Cuando se nos dice que “los Hijos del Segundo Sol se convirtieron en monos”, hay que saberlo
entender. Porque, realmente, en la Segunda Raza, pues, vivió maravillas extraordinarias. Ya se
dieron allí en la Segunda Raza, las primeras caídas, las primeras degeneraciones, etc. Multitud de
seres humanos, verdaderamente, se cayeron. Aunque mucho se dice en la Tercera, ¡no! Al final de
la Segunda ya hubo caídas. Ya hubo algunos errores gravísimos: ciertas caídas que se procesaron en
el tiempo y a través del tiempo.

Y les digo, monstruosidades (tal como lo cita la Maestra Blavatsky, en su libro sobre “Antro-
pogénesis”), monstruosidades, anormalidades: criaturas, dijéramos, de tipo raro y extraño: aves,
por ejemplo, con dos cabezas, hombres con dos cabezas y alas, y patas y piernas de cabras, etc.,
etc., etc. Se vieron, dijéramos entonces, aberraciones de la Naturaleza. Podría decirse que en esa
época también comenzaron a verse los famosos monos o “changos”...

Mas después se habla del TERCER SOL. Se dice que “los HIJOS DEL TERCER SOL se convirtie-
ron en pájaros”, y eso hay que saberlo entender (“en pájaros”). Obviamente los “pájaros” se distin-
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guen, o personifican claramente al Continente LEMUR. Los Lemures, realmente, pues, tuvieron
Poderes extraordinarios...

Todavía existe una pequeña Raza de Lemures degenerados en forma de Liliputienses. Hay
algunos que tienen tamaños de 10, 15 y 20 centímetros de alto. En Bolivia se conoció esa clase de
tribus: dejaron un pueblecito, por ahí en un lugar de Bolivia, que todavía sirve, dijéramos, de
asombro a todas las gentes. La tribus de aquel lugar no dejan que aquel pueblecillo se acerquen las
gentes comunes y corrientes. Es un pueblecito con casitas que parecen de muñequero; cerros pe-
queños, artificiales... Pues ahí vivió esa raza de Liliputienses; metieron su cuerpo dentro de la
Cuarta Dimensión y se fueron a través del espacio, es decir, se convirtieron, propiamente en pája-
ros, y ésa es una tremenda realidad...

Aquí vemos la figura alegorizada de los pájaros, con sus plumas y con su estilo, alegorizada...
Porque no son los pájaros iguales. Estas puntas aquí con sus puntos aquí, representan las plumas
¿no? La cabeza hacia acá, y tal, y la cara..., y el cuello..., y la cadera..., y la cola aquí... De manera
que la Lemuria terminó en grandes terremotos...

Los HIJOS DEL CUARTO SOL se convirtieron en peces fueron los ATLANTES. Está represen-
tado por el cuarto cuadro (a mano derecha) [Ahora el Maestro está mirando el Calendario de
frente]. Se convirtieron pues, en PECES. ¿Por qué? Porque fueron tragados por las aguas, fueron
devorados por los Elementos, se los tragaron las aguas del océano Atlántico...

Así pues, la Primera Raza fue devorada por los Tigres de la Sabiduría, es decir, fueron seres
Sabios que no tuvieron que sufrir los cataclismos, pues, todavía existe el Continente Polar del Nor-
te, aunque cubierto por espesos hielos. La Segunda Raza (los Hiperbóreos), fueron arrasados por
los vientos, fuertes huracanes; la Tercera Raza (la de los Lemures), pereció por Sol de lluvia de
fuego y grandes terremotos; la Cuarta Raza (la de los Atlantes), pereció anegada por las aguas...

D. ¿El Diluvio Universal?
M. El Diluvio Universal... Estamos actualmente en la QUINTA RAZA; nosotros, los Hijos de la

Quinta Raza somos los HIJOS DEL QUINTO SOL, y pereceremos; está escrito por los Aztecas: Mori-
remos “por el fuego y los terremotos”...

Los Hijos del Primer Sol se los tragaron los Tigres; los Hijos del Segundo Sol (los Hiperbó-
reos), perecieron arrasados por los fuertes huracanes; los Hijos del Tercer Sol (los Lemures), pere-
cieron por fuertes terremotos y Sol de lluvia de fuego; los Hijos del Cuarto Sol (los Atlantes),
perecieron tragados por las aguas (fue cuando el Diluvio). Pero nosotros, “los Hijos del Quinto Sol,
pereceremos por el fuego y los terremotos”... Así está escrito por la Sabiduría Azteca y se cumplirá en
todas y cada una de sus partes...

El Logos está en el centro, porque él es el que verdaderamente rige todo este Gran Universo.
Él es lo que es, lo que siempre ha sido y lo que siempre será.

En cuanto a los demás detalles, los encontraras aquí perfectamente escritos, en la ilustración
que va a las espaldas. Yo solamente me limito ahora, a estos cuatro cuadros, porque todo lo demás,
en detalle cronológico, está aquí...

D.  ...Mensaje de Navidad, usted dice que se van al Infierno de Júpiter, o sea la Sexta Esfera.
Los tacaños y derrochadores... Yo quisiera Maestro, que usted nos pudiera puntualizar, ¿en dónde
termina la generosidad y comienza el derroche?

M. Bueno, la generosidad y el derroche son realmente, dijéramos, dos aspectos de una mis-
ma cosa ¿no? Hay que saber administrar los bienes de la Tierra dentro de la Ley de la Balanza. EL
DERROCHE COMIENZA DONDE VIENE EL DESEQUILIBRIO DE LA BALANZA; cuando la generosi-
dad está perfectamente equilibrada todo está en armonía, pero cuando la generosidad se convierte
en derroche, es cuando el fiel de la balanza se inclina en nuestra contra.

Hay derroche, por ejemplo, en el individuo que despilfarra los dineros tontamente, regalán-
dolos aquí, allá y acullá, sin ton ni son, ni orden de ninguna especie, ¿no? Hay derroche en el
individuo que queriendo demostrar, pues, su lujo, su poderío, su señorío, malgasta el dinero en
vanidades, en cosas y casas, en tonterías, en vanidades de cualquier especie, ¿no? Eso es derroche.
Un individuo, por ejemplo, que le gusta ostentar, y gasta el dinero con ese propósito, ¿no? Ahí hay
un derroche... Es decir, GASTAR ES CORRECTO. Pero GASTAR INUTILMENTE ES DERROCHE... Y
con eso he concretado todo.

www.ageac.org       /       www.samael.org



2614 SAMAEL AUN WEOR

D. ¿  ...la gentileza de explicarnos, palabra por palabra, que significa esa Ley del Trogo Auto-
egocrático Cósmico Común?

M. Con el mayor gusto. La palabra “TROGO”, ya se sabe que el mismo término lo está dicien-
do, ¿no? Se relaciona con la cuestión alimenticia, ¿no? “AUTO”, o “TROGO AUTO”, se relaciona con
uno mismo: La forma como uno come, la forma como consume, etc., ¿no? Aquella Ley que rige
esto. “EGO”, pues, claro está, se relaciona con la cuestión Egoica o personal, ¿no? “EGOCRATICO”.
Y “COSMICO”, porque se trata de una Ley Cósmica, y “COMUN”, porque es más común que... ¿Que
qué? Que la lluvia, que el Sol, que todo...

Ahora bien, esa Ley del Eterno Trogo Autoegocrático Cósmico Común, viene a cristalizar en
nuestro mundo, exactamente, de acuerdo con el agua, si no hay agua no cristaliza. Si le sacáramos
a la Tierra toda el agua, si no existiera agua sobre la faz de la Tierra, pues entonces no podría
procesarse esa ley, no podría cristalizar en nuestro planeta Tierra y todos moriríamos de hambre.

Así pues, la Ley del Eterno Trogo Autoegocrático Cósmico Común, tiene dos factores: prime-
ro, TRAGAR; segundo, SER TRAGADO. El pez grande se tragará al chico siempre; eso es obvio. Se
pone a comer el pobre conejo y no falta el tigre junto, a ver si se lo almuerza; eso es Ley.

También existe la recíproca la alimentación entre los mundos: Ya sabemos que dentro del
interior de la Tierra, por ejemplo, los metales se alimentan unos a otros. Pero luego, la vibración
general, colectiva, total, vuela a través del espacio, es transmitida al Corazón Planetario de otros
mundos. Entonces los metales de otros mundos se alimentan de las radiaciones que nuestro mundo
emite; y a su vez, esos mundos contestan alimentando al nuestro. Y así los mundos se alimentan
unos a otros; y sobre esa alimentación común o recíproca alimentación planetaria, viene a sostener
el equilibrio de todo el Sistema Solar.

Tal Ley, deviene originalmente del SANTO OKIDANOCK, (Omnipresente, Omnipenetrante,
Omnisciente). El Santo Okidanock es aquél Rayo que nos une al Sagrado Sol Absoluto; que lo
llevamos cada uno en sí mismos y dentro de sí mismos, aquí y ahora...

Ese Rayo, para manifestarse, se desdobla en los Tres Factores Principales del Universo, dijé-
ramos, en las Tres Fuerzas Primarias de la Creación. Esos Tres Factores, o Tres Rayos Principales de
la Creación son: primero, EL SANTO AFIRMAR; segundo, EL SANTO NEGAR; tercero, EL SANTO
CONCILIAR. Sin esos Tres Factores, el Santo Okidanock (Omnipresente, Omnipenetrante, Omnis-
ciente) no podría crear.

Ahora, pensemos en la totalidad del Santo Okidanock emanando del Sagrado Sol Absoluto...
 ...queda involucrado en el amanecer de la vida, en nuestro mundo, pero no apresado en nuestro

mundo. Para poder crear mundos debe desdoblarse el Santo Okidanock en las Tres Fuerzas Prima-
rias de la Naturaleza: Santo Afirmar, Santo Negar, Santo Conciliar.

Durante la Manifestación, las Tres Fuerzas trabajan en forma autónoma e independiente,
mas siempre unidas, en alguna forma, al Santo Okidanock. Terminada la Manifestación, las Tres
Fuerzas se integran en el Santo Okidanock, y entonces, éste regresa al Sagrado Sol Absoluto.

Pues bien, es necesario saber que la Ley del Eterno Trogo Autoegocrático Cósmico Común
deviene, originalmente, del Santo Okidanock. Es, pues, un absurdo, atentar contra esa Gran Ley.

Los vegetarianos cometen el error, pues, de querer violar la Ley del Eterno Trogo Autoegocrá-
tico Cósmico Común, y el resultado es el fracaso. Por muy vegetariano que sea uno, a la hora de la
muerte se nos tragan los gusanos, y así es que se cumple la Ley del Eterno Trogo Autoegocrático
Cósmico Común.

Yo considero que se necesita, por lo menos, un 25% DE CARNE DENTRO DE LOS ALIMEN-
TOS, si es que no queremos enfermar y morir antes de tiempo. “Ley es ley y la ley se cumple”, cueste
lo que cueste...

D. Maestro, usted habla en su obra de que los irónicos, van también al Infierno de Marte, a la
Quinta Esfera. Con respecto a los irónicos, exactamente, ¿quiénes son las personas que poseen este
pecado?

M. En todo caso, quiero decir con entera claridad, que al hablar yo de iracundos o de iróni-
cos, y todo, ME REFIERO PROPIAMENTE AL ENOJO, o a LA CÓLERA. Es claro que los individuos
coléricos, furiosos, o aún, los que tengan una, dijéramos, cólera muy fina, todos van, obviamente, a
parar al Quinto Círculo Dantesco...
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D. Maestro, cuénteme, ¿cuántas veces se puede practicar, en un día, el Gran Arcano; y qué es lo
que se llama la “Pausa Magnética”?

M. Bueno, yo entiendo que se debe practicar UNA SOLA VEZ DIARIA. No está bien practicar
el Gran Arcano en el día, SE DEBE PRACTICAR EN LAS NOCHES. Porque con el Gran Arcano
nosotros queremos crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, y obviamente, las creaciones
se hacen siempre en la oscuridad, en las tinieblas.

Obsérvese, por ejemplo, a la criatura dentro del vientre materno, ha sido pues..., o tiene que
gestarse en las tinieblas; la concepción se realiza entre la oscuridad y gracias a la disposición de los
órganos sexuales del hombre y de la mujer. Si exponemos a los rayos del Sol los huevos de una
gallina, con el propósito de que ella los incube allí, sin protección ninguna, estos, pues, no empolla-
rán, y si algún polluelo llega a salir de los mismos, saldrá enfermo, enclenque, y morirá.

Así pues, resulta absurdo practicar el Gran Arcano en el día. Obviamente, que dicha práctica
debe hacerse en la noche. Porque el Alquimista trabaja en el silencio y entre la súper obscuridad,
jamás a la luz del Sol, porque los rayos del Sol destruyen toda generación, y eso ya está demostra-
do. SE PRACTICA UNA SOLA VEZ Y EN LA NOCHE, no en el día.

En cuanto a la PAUSA MAGNÉTICA CREADORA, suele ser hasta UNA NECESIDAD. Pues,
claro que se necesita que las Fuerzas se reconcentren, de cuando en cuando, para poder continuar
la Obra. Además, el exceso de la práctica trae fastidio a la larga, es, dijéramos, un intercambio
demasiado abrumador de Fuerzas Magnéticas y Eléctricas; se hace necesario que de vez en cuando
exista una pausa. Está suele ser constructiva, benéfica para los organismos. Así pues, es aconseja-
ble.

D. En su obra nos habla que aquellas personas que cometen pecado contra Natura van para el
Séptimo Infierno de Saturno. Entre quienes se van allá, están quienes injertan las plantas, o quienes
hacen las inseminaciones artificiales. Nos quiere explicar usted, expresamente, ¿por qué los injertado-
res se van para el Séptimo Infierno de Saturno?

M. Precisamente POR ESTAR ADULTERANDO LOS ELEMENTOS DE LA TIERRA. Téngase en
cuenta que Saturno, lo mismo que la Constelación de Capricornio, están relacionadas con el Ele-
mento Tierra. Obviamente, pues, sucede que cada planta (de la cual extraemos nuestro alimento),
se halla, pues, en condiciones naturales de captar las Fuerzas de todo el Megalocosmos. Pero cuan-
do una planta es injertada, sufre de hecho, en su constitución íntima y bioquímica, una alteración,
entonces ya, se incapacita de hecho para poder captar las Fuerzas infinitas del Megalocosmos.

Al no poderlas captar debidamente, entonces asimilará Fuerzas de un orden inferior, cuyo
resultado viene a quedar en el Fondo Vital de las celulosas, de los átomos, de las moléculas, de los
elementos que hemos de usar para alimentar nuestros cuerpos.

Así pues, esas Fuerzas Vitales íntimas alteradas, obviamente, ya no podrán establecer en
nuestro cuerpo armonía, antes bien, serán fuentes de desdichas inarmónicas. Así pues, la alteración
o adulteración de los elementos que el hombre necesita para su alimento, es uno de los crímenes
más grandes que se cometen contra Natura. Tales delitos son en...  ...debidamente castigados,
pues, en la Esfera Sumergida de Saturno, en el Séptimo Círculo Dantesco; eso es todo.

D. Maestro, cuando una persona aún no ha completado el Ciclo de las 108 encarnaciones (pues
108 oportunidades se le dan), y desencarna, ¿normalmente, a dónde va?

M. Cuando cualquier persona no ha completado todavía sus 108 vidas, es obvio que, después
de la muerte, VIVE EN EL MUNDO MOLECULAR; allí, tranquilamente aguarda la hora, el momento
para su regreso; eso es obvio. Indudablemente ha de retornar. Ahora bien, lo que retorna no es la
Personalidad, pues ésta se forma durante los siete primeros años de la infancia, y queda descartada
a la hora de la muerte, se desintegra en el panteón; lo que retorna, repito, es el Ego, el Yo, el mí
mismo, el sí mismo; mas ha de retornar en su instante, de acuerdo con la Ley del Karma; en su
momento preciso. Entonces, de todos modos, la Eternidad se traga, dijéramos, al fallecido, para
después vomitarlo, echarlo fuera, ¿no?; lanzarlo otra vez a este Mundo Físico.

Mas cuando ya se cumplen las 108 existencias, entonces ya, todo retorno queda cancelado.
Desde ese momento quedamos sometidos, exclusivamente, a la Ley de la Transmigración de las
Almas (esa Ley ya fue estipulada por el Señor Krishna, en la India, mil años antes de Jesucristo):
Implica el descenso involutivo dentro de las entrañas de nuestro mundo, hasta lograr la Muerte
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Segunda, de la cual nos hablara el “Apocalipsis” de San Juan, y nuestro Señor el Cristo en sus
Evangelios.

Concluida la desintegración del total del Ego, en el Noveno Círculo Dantesco, resurge la
Esencia, eso es obvio; sale a la superficie, a la luz del Sol, para recomenzar un nuevo proceso
Evolutivo, que habrá de empezar por el Reino Mineral, continuar en el Vegetal, proseguir en el
Animal, hasta reconquistar el Estado de Humanoide que otrora se perdiera...

D. Maestro, cuando el desencarnado está en ese Estado Molecular, ¿tiene Conciencia de sí mis-
mo, o no la tiene?

M. Si uno no ha adquirido Conciencia de sí mismo ahora, ¿por qué tiene que tenerla ya
después de la vida, o después de la muerte?, digo. Uno, a los Mundos Internos, a la Región Molecu-
lar se lleva lo que consiguió. Si aquí no hemos hecho Conciencia, ¿por qué tenemos que tenerla
después de muertos?

Al desencarnado, normalmente, vive como sonámbulo en la Región Molecular, NO TIENE
CONCIENCIA DE SÍ MISMO, las gentes todas, en general, no saben cómo nacen ni cómo mueren.
Mueren sin saber a qué horas; nacen sin saber por qué, ni en qué instante; las gentes andan con una
venda en los ojos desde la cuna hasta el sepulcro. Los desencarnados normales, comunes y corrien-
tes, son seres inconscientes, viven en los Mundos Internos, en la Región Molecular, dijéramos, con
la Conciencia dormida, andan soñando, parecen sonámbulos; eso es todo. En cualquier momento
regresan sin saber ni cómo, ni por qué. Así es su vida, así es su muerte, así es todo...

D. ¿Qué ventajas se lleva, Maestro, un ser que en el momento de desencarnar tiene Conciencia
con quien no la tiene?

M. Pues, la ventaja de poder, dijéramos, seleccionar su matriz (la matriz en donde ha de
penetrar antes de nacer ¿no?); la ventaja pues, de “cerrar matriz” si se quiere, para no volver; la
ventaja elegir, dijéramos, el ambiente más adecuado. En cambio, el que está dormido no tiene
ninguna de estas ventajas, nace automáticamente, así como muere...

D. Y aquél que “cierra matrices”, Maestro, ¿quiere decir que él puede elegir no seguir encarnan-
do?

M. Bueno, hay gentes que no tienen ganas de volver, ¿no? Y que tampoco sirven para Maes-
tros. Aquí en el Mundo Físico, pues, se proponen disolver el Ego, y aunque no lo logren totalmente,
continúan con ese trabajo después de muertos. Esas clases de gentes, pues, pueden no volver.

Yo conocí un príncipe, conocí un amigo en la tierra antigua de Egipto (el país de los Farao-
nes), él se había propuesto no volver, y durante la vida se preocupó por disolver el Ego (no quiero
decir que lo haya disuelto totalmente, pero sí en gran parte).

Después de su desencarnación los Sacerdotes le ayudaron muchísimo. Entonces, ya muerto,
en la Región Molecular (en el “Amenti”, como dijeran los Egipcios), los Sacerdotes les hacían llegar
el recuerdo de sus deseos, le decían: “¡No vuelvas, no vuelvas! ¡Aléjate, aléjate!” Y esa voz llegaba a
él, él la escuchaba. Sucedió que, entonces, él fue sometido a ciertas pruebas: primero que todo,
después de haber revisado la vida que acababa de pasar, dos Geniecillos (uno con piedras blancas y
otro con piedras negras) hicieron un recuento de su karma...

Las piedras blancas significaban sus buenas obras; las piedrecillas negras sus malas obras. Y
esos Geniecillos, no está demás decirles, eran dos partes de su Ser (que todo el mundo los tiene).
Después de todo, el Huracán del Karma resonaba en los ámbitos profundos del Amenti, pero él
permaneció sereno...

Se suscitaron tempestades interiores, en el Cosmos, y él permaneció sereno, tranquilo. Los
Sacerdotes le ayudan diciéndole: “¡Aléjate, aléjate!”...

El Padre-Madre particular, individual, es decir, su Padre que está en secreto y su divina Ma-
dre, integrados, asumieron formas terribles para tratar de probarlo, a ver si se regresaba, pero él
permaneció sereno, no regresó...

Distintas matrices quisieron atraerlo, pero él no se dejó atraer por ninguna matriz. “Cerró
Matriz”, permaneció en un Estado de Conciencia dijéramos, sumergido dentro del Vacío Ilumina-
dor, sin dejarse atraer hacia ninguna matriz; y los Sacerdotes le hacían llegar sus recordatorios:
“¡No vengas!”...

Al fin, fue admitido en un “PARAÍSO”, en los Mundos Superiores, en la Región Molecular,
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regida por un Deva. Y allí continuó con su trabajo de la disolución del Yo; la Divina Madre Kundali-
ni luchó con él, ayudándole a disolver el Ego, el mí mismo, el sí mismo...

Al fin consiguió disolver los elementos inhumanos, entonces, se transformó en una bella
criatura: parecía una beldad, una niña hermosa allá, vista en los Mundos Internos...

Más tarde, pasó por otras fases del Conocimiento, más elevadas; y al fin, ya desprovisto
completamente de Ego, se sumergió entre el Océano de la Gran Realidad, entre el Océano de la
Vida Libre en su movimiento. No como un Maestro de la Fraternidad Universal Blanca, ni nada por
el estilo, ¡no! Más bien como un BUDDHA ELEMENTAL. Tomó la forma de una preciosa niña inefa-
ble y vive en esas regiones en un Estado de Dicha incomparable...

Puede continuar en esas regiones para siempre. Mas si deseara regresar, bien podría hacerlo
en la futura Sexta Raza Raíz, para hollar la Senda de la Autorrealización Íntima del Ser.

Más si no quisiere la Autorrealización, no quisiere la Maestría, se sumergirá para siempre
entre el Océano de la Gran Realidad, como un Elemental Búddhico, y lleno de Felicidad, y eso es
todo.

D. Maestro, usted nos habla de que la Madre Kundalini lo ayudó desencarnado. ¿Los seres
desencarnados también practican en la Novena Esfera?

M. También, pero no estoy aludiendo, en este momento, a prácticas de Magia Sexual. Me
estoy refiriendo en forma enfática, clara y precisa, a que Ella le ayudó a la disolución de los elemen-
tos inhumanos: Ya a través de la Comprensión; ya con su Poder Sagrado. Lo cierto fue que él quedó
libre del Ego y se sumergió entre el seno de la Gran Realidad.

Muchas Almas del pueblo Azteca hicieron lo mismo.- Algunos viven el PARAÍSO DE TLALOC,
en la REGIÓN DE LA GRAN CONCENTRACIÓN o DE LA SUPREMA FELICIDAD, o de LOS CABE-
LLOS LARGOS, o en el MUNDO DE MAITREYA, etc. Aunque no hayan alcanzado la Maestría. Pero,
es cierto, que hay muchas Almas de ese período que han hecho esa operación: aplazado la Auto-
rrealización para la Sexta Raza Raíz...

Obviamente, aquellos que ahora no pueden Autorrealizarse, pero que se sumergen entre el
seno de la Gran Realidad, están libres para poder retornar en la Sexta Raza Raíz y si así lo desean,
en una Edad de Oro, pueden Autorrealizarse.

D. ¿Cómo se practica, en otras Dimensiones, Maestro, la Magia Sexual?
M. Bueno, normalmente, la Magia Sexual se practica con cuerpo físico, ¿no? Es posible,

también, que algunos quieran practicar Magia Sexual sin cuerpo físico. Por ejemplo, hay algunos
Lamas en el Tíbet, que practican, no con mujeres de carne y hueso, sino que se casan con determi-
nadas Diosas femeninas de los Mundos Superiores de Conciencia Cósmica, y con ellas practican en
los Mundos Superiores. Y esos Lamas, dicen que “prefieren ese tipo de prácticas con mujeres que no
sean de carne y hueso”... Porque con las de carne y hueso no quieren nada...

D. 
M. Posiblemente, por su forma de pensar. Es claro, todo es posible. No niego que exista la

posibilidad de realizar tales prácticas con Diosas fuera del cuerpo físico, ¿no? Pero nosotros tene-
mos que marchar por el sendero de la práctica concreta.

Las gentes, comunes y corrientes, no tendrán la Conciencia de esos Lamas, como para poder-
se casar con Diosas e ir a trabajar allá, fuera del cuerpo físico. Lo mejor es que se casen con mujeres
de carne y hueso y realicen sus prácticas, aquí y ahora.

D. Maestro, ¿quienes son los Tántricos Grises? ¿En qué consiste el Tantrismo Gris?
M. El TANTRISMO GRIS es perjudicial, solamente se busca la prolongación del placer evitan-

do la eyaculación seminal, nada más. En ese caso, tal Tántrico, lo único que quiere es disfrutar de
sus goces animales, no tiene ningún anhelo espiritual. A él si se cae, le importa poco; vuelve y sigue
con sus prácticas de esas como siempre.

D. En la actualidad, las autoridades, reprimen más el uso de la marihuana que el del alcohol,
siendo que aparentemente (por lo menos físicamente) los efectos del “trago” son más dañinos que los de
la marihuana...

M. ¡AMBOS SON DAÑINOS! El alcohol es, dijéramos, propio del Abismo; el alcohol conduce
a los seres humanos a los peores...  ...a los más grandes fracasos.

Con el alcohol no pueden haber compromisos. Hay quienes dicen: “Me voy a tomar una
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copita y nada más; Bueno, yo siempre no me tomo más sino tres o cuatro copitas, y nada más”... Con
el alcohol no puede haber compromisos, porque, tarde o temprano, el DEMONIO DEL ALGOL le
mete a uno la puñalada por la espalda. Con él hay que ser radical: ¡O se toma o no se toma! Pero
“compromisos” ¡de ninguna especie!

Ahora, en cuanto a la marihuana, pues, tiene ella el poder como para despertar determina-
dos chakras en un momento dado. Pero nos hace entrar en funciones de tipo infrahumano. El
sujeto, bajo el impulso de la marihuana puede, inclusive, desdoblarse, abandonar el cuerpo físico,
pero entrará, inevitablemente en los MUNDOS SUMERGIDOS. Porque ese tipo de percepciones
siempre es “sumergida”.

Obviamente, las representaciones que las percepciones psíquicas pueden contemplar duran-
te los estados aquellos propios de la marihuana, son muy similares y de la misma naturaleza que los
que provoca el abominable ÓRGANO KUNDARTIGUADOR.

Así pues, las representaciones de la marihuana y las del abominable Órgano Kundartiguador,
son las mismas. Por lo tanto, puede decirse sin exageración alguna, que la marihuana conduce al
ser humano hasta el desarrollo del abominable Órgano Kundartiguador.

Es decir, podemos sentar, como corolario, que el individuo que fume marihuana es un candi-
dato seguro para el Abismo y la Muerte Segunda. Es, pues, un fracaso.

Ahora bien, las Vibraciones Venenoskirianas que produce la marihuana, infectan la mente en
forma horripilante. Ese tipo de vibraciones inarmónicas y arrítmicas son establecidas en toda su
Personalidad, y a la larga, como dije, tienen el poder para despertar el abominable Órgano Kundar-
tiguador.

Es necesario saber lo qué son las Vibraciones Venenoskirianas. Tales vibraciones son inarmó-
nicas en un ciento por ciento, infrahumanas, subconscientes, subjetivas, producen estados de psico-
sis muy específicos y tienen poder para originar en cualquier ser humano la actividad del abomina-
ble Órgano Kundartiguador.

Este órgano no es otra cosa sino el Fuego Sexual dirigido, desde el coxis, hacia los Infiernos
Atómicos del hombre. Tal Fuego está controlado por un átomo del Enemigo Secreto, situado en el
mismo coxis. Con el desarrollo de este órgano, el individuo se convierte en un Demonio terrible-
mente perverso.

Así pues, no es aconsejable la marihuana; pertenece a las regiones Sumergidas, al Mundo de
las Vibraciones Venenoskirianas.

D. ¿Otro tanto acontece con los hongos alucinógenos?
M. Todos clase de elemento que produzcan estados de psicosis específicos como las hongos y

demás, conducen a lo mismo; no es aconsejable nada de eso.
D. 
M. Con el mayor gusto, mi estimable hermano. Existen CUATRO CLASES DE HANASMUSSEN,

a saber:
Primera, Hanasmussen que solamente poseen el CUERPO PLANETARIO; éstos son mortales,

¿por qué? Porque a la hora de la muerte, en el instante en que el Ego abandone al cuerpo físico o
planetario, aquél “algo” fatídico y tenebroso que constituye al Hanasmussen, es también eliminado.

Segunda, Hanasmussen, que porque ya fabricaron en una antigua existencia el CUERPO
ASTRAL. Es obvio que si ésos no eliminan ese “algo” fatal que constituye al Hanasmussen, tendrán
que reincorporarse en organismos animales, para eliminar, la substancia propia del Hanasmussen.

Existe una tercera clase de Hanasmussen, a esta corresponden los HOMBRES AUTÉNTICOS
(entiendo por Hombre auténticos quienes ya fabricaron su Cuerpo Astral, su Cuerpo Mental, su
Cuerpo Causal, y además, encarnaron, en sí mismos, el Principio Anímico), si esos Hombres no
eliminan lo que tienen de Hanasmussen, obviamente, deberán ingresar en la Involución Sumergida
de los Mundos Infiernos, hasta la Muerte Segunda.

Después, la Esencia pura, resurgirá a la luz del Sol, para recomenzar estados evolutivos, que
han de empezar por el mineral, forzosamente.

Y existe una cuarta clase de Hanasmussen: la de los ÁNGELES, ARCÁNGELES, SERES DIVI-
NOS, SERES INEFABLES, TRONOS, etc., (que es la peor). Por ejemplo: Moloch, Andrameleck, Li-
lith, Nahemah, etc., son Hanasmussen de cuarto tipo.
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Si esa clase de Hanasmussen de cuarto tipo, no elimina lo que tienen de Hanasmussen, han
de descender a los Mundos Infiernos, inevitablemente, para involucionar en el tiempo, hasta la
Muerte Segunda.

Así pues, hay cuatro clases de Hanasmussen; y eso el algo que todos deben saber, es algo muy
importante.

D. ¿Cuál sería la definición de un Hanasmussen?
M. Pues, buscamos definiciones concretas para los Hanasmussen, pero no es posible, porque

son cuatro clases de Hanasmussen y cada uno tiene su definición específica, definida. Una misma
definición no sirve para las cuatro clases.

D. ¿Qué quiere decir, etimológicamente, “Hanasmussen”?
M. Un individuo que posee un agente destructivo adentro... 
Con el mayor gusto vamos a platicar un poquito sobre los EXTRATERRESTRES. Ciertamen-

te... 
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Discípulo.  ...En la ciudad de México. Nos encontramos ante la presencia del Maestro Samael
Aun Weor, presidente fundador de nuestro Movimiento y Kalki Avatara de la Era de Acuario. Hemos
solicitado la atención del V.M. Maestro para hacerle algunas preguntas, y pedirle a él, directamente,
algunos consejos, con relación al funcionamiento del Movimiento en el país.

Maestro, ¿que opinión le merece a la Sede Patriarcal, la representación y la responsabilidad, en
cada país, de los Delegados Nacionales o Delegados Generales, en ello?

Maestro. Con el mayor gusto voy a dar respuesta a esta pregunta: Incuestionablemente, los
Delegados Internacionales del Movimiento Gnóstico en cada país, son los vivos representantes de
los Maestros del Movimiento y los directos responsables de toda esta Gran Obra del Padre; eso es,
en síntesis, lo que nos hace y debe hacer comprender, la necesidad urgente de RESPETAR A ESTOS
DIGNATARIOS, Y DE AYUDARLES en forma eficiente en sus labores gnósticas.

D. Gracias, Venerable Maestro. Maestro, sobre la Delegación Nacional de Venezuela, concreta-
mente, ha venido atravesando ciertos problemas relacionados con las finanzas, porque no cuenta con
ningún tipo de ingresos para cumplir, eficientemente, mejor dicho, con el funcionamiento de la Oficina
de la Delegación Nacional, ya que no tenemos finanzas, no tenemos dinero, y cuesta mucho el manteni-
miento de esa oficina.

El V.M. Maestro G. K. nos ha indicado que las cuotas patriarcales, de las cuales debo encargarme
en solicitar de todas las partes del país, para enviarlas a la Sede de Ciénaga, de allí, de esas cuotas,
tomar parte para la Delegación Nacional, en forma transitoria, en tanto se arregle el problema de las
finanzas Venezolanas.

¿Considera usted, o está usted de acuerdo en la indicación recetada por el V.M. G. K.?
M. Ciertamente, se hace indispensable comprender que, UNA CAUSA, PARA SU TRIUNFO,

NECESITA UNA ORGANIZACIÓN. También es cierto y de toda verdad que, el FACTOR ECONÓMI-
CO es algo demasiado vital, algo de una crudeza muy real, sobre el que camina la divulgación
esotérica. Nuestra organización no podría, en modo alguno, cumplir con su cometido (divulgar
ampliamente las Enseñanzas Gnósticas, hacer labor efectiva), sin una base económica.

Se requiere, pues, QUE LOS HERMANOS ENTIENDAN LA NECESIDAD DE COOPERAR, de
que comprendan que la propaganda cuesta, que la edición de libros, nunca es gratuita; que los
Misioneros Gnósticos comen y que necesitan recursos y abrigo...

Se necesita el dinero. La Enseñanza debe que ser llevada a millones de personas, precisamen-
te por AMOR A LA GRAN CAUSA; más esto necesita dinero, no podrían imprimirse folletos ni hacer
labor de propaganda, sino hubiera dinero.

Así pues, los hermanos tienen que DEJAR A UN LADO EL EGOÍSMO, COLABORAR ECONÓ-
MICAMENTE, en bien de la Gran Obra del Padre. Es incuestionable que las cuotas son básicas en
toda organización. Ya el Movimiento Gnóstico tiene estipulado eso; ya se habló sobre eso, precisa-
mente, en el Congreso Internacional que se realizó en la República de El Salvador. ¡Hay que dejar el
egoísmo, amar más, poner más corazón en la Obra! ¡No apegarnos al dinero!...

Con una pequeña cuota que cada hermano de, se hace posible difundir, en toda la redondez
de la Tierra, las Enseñanzas. El hermano C. E. se le pide que reúna esas cuotas, con el único propó-
sito de divulgar la Enseñanza, de costear, precisamente, la propaganda, etc., etc., etc.

El Movimiento Gnóstico...  ...se representa en los Mundos Internos, en forma de una gran
procesión; los altos delegados, llevan sobre una bandera de plata la cabeza aquélla que quedara
grabada en el Paño de la Verónica, del Divino Rabí, la cabeza coronada del Cristo, símbolo del
Sacrifico, y de la Voluntad, y de la Obediencia al Padre.

Nuestro Movimiento marcha sobre la base del Sacrificio. Los hermanos deben entender la
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necesidad de SACRIFICARSE, SER MENOS EGOÍSTAS, apartar una pequeña cuota para bien de la
Gran Causa.

Este dinero no es para enriquecerse nadie : Ni se enriquecen los Maestros, ni se enriquece el
Delegado Nacional de Venezuela, ni ningún Delegado Nacional de ningún país; se trata de amar a la
humanidad, y el amor hay que demostrarlo con hechos concretos, claros y definitivos; eso es todo.

D. Venerable Maestro, viendo, pues, la situación venezolana, con relación a la Directriz Nacio-
nal, a su Director Nacional, me comentaban lo favorable que sería unificar alrededor del Delegado
Nacional, una Oficina Nacional de Control, de cada país, de todo el Movimiento, y que no continuase
las diferentes secciones administrativas, regadas por las diferentes partes del país (un representante en
Mérida o en Barquisimeto, uno en Maracaibo, uno en Caracas, uno en Valencia, etc., etc., etc.).

Así pues, como se va a realizar ahora una Asamblea Extraordinaria, en el Estado Zulia, para
modificar los estatutos, y a esa Asamblea concurrirán los miembros de todos los Santuarios o Comuni-
dades de Venezuela, quisiera, pues, que usted mismo diera la pauta, o nos diera el consejo con relación
a la centralización del gobierno del Movimiento Gnóstico en Venezuela.

M. Con el mayor gusto daré pues una respuesta a esta pregunta: Ciertamente, el desorden
nos llevaría al fracaso. Aquí en México, por ejemplo, todos los poderes del Movimiento Gnóstico se
hayan centralizados; lo mismo sucede en Colombia, en el Ecuador, Perú, Bolivia, y en todos los
países Centroamericanos, etc., etc., etc.

Sólo en Venezuela he oído hablar, he oído decir que, los diversos miembros de la Mesa Direc-
tiva se encuentran dispersos por todo el país, lo cual acusa un desorden. Porque si en un momento
dado la Mesa Directiva necesita reunirse para resolver algo, los Delegados tienen que viajar de una
parte a otra, y eso es absurdo.

Me parece completamente incongruente, aquello de que tenga que viajar, por ejemplo: El
Tesorero de un lugar, el Secretario de otro lugar, los Vocales de otro, etc., etc., para reunirse en
Caracas; eso no se ha visto nunca en la historia del Movimiento Gnóstico.

Debe haber orden; debe haber una centralización de poderes. El Movimiento Gnóstico debe
estar totalmente centralizado en Caracas; sólo así marchará correctamente. Además, Caracas es la
capital de los Estados Unidos Venezolanos. Es pues, conveniente, que allí se centralice todo el go-
bierno. Sería absurdo continuar con esa situación de desorden.

Esta bien que cada Lumisial tenga su propia Mesa Directiva, eso está correcto; pero en gene-
ral, las Juntas Directivas de los diversos Lumisiales, deben depender, exclusivamente, del Gobierno
Gnóstico Central, establecido en Caracas. Sólo así podrá organizarse una labor eficiente; sólo así
podrá laborarse en forma íntegra.

Si no se unifican los poderes del Gobierno Gnóstico, vamos al fracaso. Se requiera que en la
próxima Convención Gnóstica, a realizar en los Estados Unidos Venezolanos, se haga una reforma
completa a los estatutos, a fin de que el Gobierno Gnóstico se centralice en Caracas. Mientras
nuestro Gobierno Gnóstico de Caracas, no esté debidamente organizado y las Autoridades del Mo-
vimiento estén dispersas por los distintos rincones de Venezuela, habrá desorden; y entonces no
será posible una labor eficiente y de fondo.

Así pues, quiero que nuestros hermanos gnósticos venezolanos reflexionen; quiero que todos
comprendan la necesidad, pues, de la centralización de los poderes gnósticos en Caracas; ése es mi
concepto.

D. Le agradecemos de todo corazón esa respuesta tan amplia, Venerable Maestro. Venerable
Maestro Samael: Me indicaba usted la conveniencia de que la Sede Central del Movimiento en Caracas,
estuviese en la Sede o en mi casa de familia, pero que era conveniente que el Santuario no funcionara
propiamente en el lugar en que habito. Yo quisiera, pues, que usted me dijese algo más sobre este
aspecto.

M. Ciertamente se necesita el Santuario Central del Movimiento Gnóstico y se necesita en
Caracas, y bajo la dirección de nuestro Gran Delegado A. C. E., eso es correcto. Pero lo que si no es
correcto, es que el Santuario funcione dentro de su domicilio, El Movimiento Gnóstico Internacio-
nal y la Sede Patriarcal, no están de acuerdo en que, el Santuario Central estén dentro del domicilio
del Delegado, del Gran Delegado.

Sería indispensable entender que, aunque tiene él la buena voluntad, aunque se ha sacrifica-
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do, y se está sacrificando diariamente, tiene familia (esposa e hijos), necesita vivir su vida privada.
Aquí, en la Sede Patriarcal, no estamos de acuerdo en que nuestro Delegado no tenga vida

privada. Creemos que el Director del Movimiento Gnóstico Venezolano, tiene derecho a vivir su
vida íntima (es un derecho muy natural del hombre).

No miramos con agrado su casa invadida por nuestros hermanos gnósticos; no miramos con
agrado su casa convertida en un Santuario de tipo público. La vida privada es una cosa y la vida
pública otra; no hay que confundir la una con la otra.

Se hace necesario, pues, cooperar en alguna forma, laborar en algún sentido, con el propósi-
to de que el Santuario Central del Movimiento Gnóstico en la ciudad de Caracas, tenga un salón
propio, una casa propia, exclusiva para el mismo. Creo que todos los hermanos pueden, económica-
mente, cooperar. Hasta el más pobre puede ayudar si se lo propone.

Ante todo se necesita que haya amor; que se entienda que nuestro hermano A. C. es el
representante del Movimiento Gnóstico Internacional en Venezuela. Es quien responde directamen-
te ante los Maestros. Así pues, dejen el egoísmo a un lado, y trabajen para el bien común, para el
bien de todos. Ruego a nuestros hermanos, cuanto antes, laborar en ese sentido; ése es mi concep-
to.

D. Maestro, una disposición emanada de la Sede Patriarcal, nos indicaba, ya hace algún tiempo,
la inconveniencia de exponer, de hablar públicamente (en Antecámara o Primera Cámara), sobre los
aspectos sexuales, o de los aspectos del Arcano A.Z.F.

Todavía algunos conferencistas, en Venezuela, no acatan esta disposición, y algunas seccionales
del país, que han elaborado cursos para la preparación de miembros del Movimiento Gnóstico, han
echo caso omiso de esta disposición emanada de la Sede Patriarcal, y a la vez, hacen caso omiso a la
decisiones tomadas por la Delegación Nacional en tal sentido.

Yo quisiera que usted nos dijese algo sobre este aspecto, que afecta, pues, ciertamente al Movi-
miento, con relación a las disposiciones emanadas de esta Sede.

M. Ciertamente, mis estimables hermanos, se hace necesario el orden. Aquí en México, por
ejemplo, tenemos una Antecámara; también tenemos la Primera, Segunda y Tercera Cámaras. A la
Antecámara le damos un nombre vulgar, típico, muy simpático, le decimos “La Ensalada”. Ahí en la
Antecámara puede entrar quien quiera; está abierta para la calle, públicamente. Vienen gentes de
todas las denominaciones a tal Antecámara: Teosofistas, Pseudo-Rosacrucistas, Yoguis, Acuarianis-
tas, Espiritistas, Protestantes, Católicos, etc., etc., etc.

Aquí, la Antecámara, resulta, ciertamente, bastante discutida: Se realizan muchos debates,
se sientan tesis, antítesis; cada cual dice lo que tiene que decir...  ...etc., etc.

Lo que sí tenemos mucho cuidado, es en hablar sobre el Arcano A.Z.F. en tal Antecámara.
Ciertamente, en tal Antecámara, jamás se habla sobre el Arcano A.Z.F. Se me preguntaría, ¿por
qué? Sencillamente, para no escandalizar a las gentes; se ha de hacer labor sin escandalizar. No
necesitamos que la gente se escandalice por culpa nuestra. Nosotros solamente hablamos del sexo
ya en las Cámaras donde está la gente definida.

La Antecámara, corresponde a lo que es la Primera Cámara allá en Venezuela y todos los
otros países latinoamericanos. Sería absurdo que en las Primeras Cámaras se hablara sobre el Arca-
no A.Z.F., eso provocaría verdaderos bochornos.

Debemos ser honestos, debemos ser modestos; debemos laborar con mucha discreción; con-
viene ser cautos, prudentes; hay necesidad de ser didácticos. Sólo así es posible hacer una labor
fecunda. No necesitamos escandalizar a nadie.

Aquí, nos da muy buen resultado hablar de sexo, únicamente a las gentes que ya están
definidas, aquellos que ya han sido debidamente consagrados, aquellos que, de hecho, pertenecen
al Movimiento.

Si nosotros habláramos públicamente aquí, sobre los Misterios del Sexo, lo único que conse-
guiríamos sería correr a muchos aspirantes. Éstos que nunca han oído hablar de esta Enseñanza se
horrorizarían, nos calificarían de perversos y huirían de nosotros. Así, en vez de hacerles un bien,
les haríamos un mal. Hay que saber, pues, mis caros hermanos, laborar; hay que hacerlo eficiente-
mente, conscientemente.

También tienen que tener ustedes mucho cuidado con los “tacos”, el Arcano A.Z.F., cuando se
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enseña a los hermanos, debe hacerse con palabras técnicas, en forma muy decente, culta. Por ejem-
plo, cuando yo quiero enseñarles a todos el sistema para el Maithuna, la clave máxima, lo hablo en
la siguiente forma: “Es necesario comprender la clave. En la conexión del Lingam-Yoni, se halla la clave
de todo Poder; lo importante es no derramar el Vaso de Hermes Trismegisto”...

Con estas palabras, mis caros hermanos, damos la enseñanza de forma decente, culta, sin
vulgaridades de ninguna especie. Quiero que ustedes lo comprendan, quiero que lo entiendan,
quiero que aprendan a ser decentes, cultos; eso es todo.

D. Maestro, hay un aspecto importante y delicado, que es de conocimiento, pero que yo quiero,
nuevamente, exponer en este momento: En Venezuela, algunos hermanos se han dado a la tarea de
injuriar a los Maestros, de calificarlos mal; llegándose, incluso, a enviarles correspondencia, o mentiras
al V.M. G. K., y hablar de él en todo el territorio venezolano.

Ya la Delegación Nacional de Venezuela, envío una comunicación, una circular a todos los her-
manos para que estuviésemos alertas, y no dejáramos de esto tuviera consecuencias. Yo quisiera escu-
char, V.M. Samael Aun Weor, ¿cuál es su pensamiento, cuál es su determinación al caso de estos herma-
nos que están haciendo esta campaña?

M. Bueno, conceptúo que los Maestros de la Fraternidad Universal Blanca, que realizan en el
mundo alguna labor esotérica, deben merecer nuestra consideración y respeto. Entiendo que cuan-
do alguien se pronuncia en contra de los Maestros que laboran, indudablemente se echan un gran
karma.

Por eso debemos advertir a los difamadores lo que es la Ley del Karma, el peligro que esto
implica. La Gran Ley se encarga de poner orden. Nosotros únicamente debemos limitarnos a adver-
tir, lo demás lo hará la Gran Ley.

No tomar nosotros jamás la justicia por nuestras propias manos. ¡Eso sí, advertir! Recorde-
mos que toda causa trae sus efectos y que todo efecto tiene su causa. Amar a todos es necesario; y
especialmente, es indispensable comprender la necesidad de cooperar con aquellos que están tra-
bajando en la Gran Obra del Padre; eso es todo.

D. No queremos, realmente, aplicarles ningún tipo de sanciones, y que a la vez hemos agotado
con ellos todos los recursos. Queremos que usted les haga un llamado a ellos, para que entren al orden
y acaten las disposiciones de las Autoridades del Movimiento Gnóstico Venezolano, para que luchemos
conjuntamente, pues, por la humanidad, y podamos resolver todos los problemas de nuestro Movimien-
to en el país.

M. ¡Está bien! Cualquier llamado que hagamos nosotros a los hermanos que todavía no han
comprendido la labor de los Maestros, será en forma pública, ya sea a través de folletos o de libros.
Aquí porque es personalmente, pues, en forma alguna queremos nosotros, personificar a nadie.
Sólo nos limitamos a advertir en forma colectiva; eso es todo.

D. Maestro, en Venezuela, hemos atravesado siempre situaciones, no digamos que difíciles, pero
un poco incómodas, porque algunos hermanos toman para sí, las determinaciones que muchas veces se
toman en la hermana República de Colombia, para el funcionamiento interno de Colombia.

Digamos, si el Concilio S. determina algo para la República de Colombia, hay algunos hermanos
que viajan a Venezuela y quieren implantar de inmediato esas mismas determinaciones, no siendo, esas
disposiciones, emanadas del S.S.S. como ordenes internacionales, ni de la Sede se Ciénaga ni de la Sede
Patriarcal.

Solamente queremos que usted nos aclare, o aclare a esos hermanos, la situación que conforma
la República de Colombia, y las demás Repúblicas donde funciona el Movimiento Gnóstico Internacio-
nal.

M. Incuestionablemente, cada país es diferente. El Movimiento Gnóstico Internacional tiene
sus estatutos, su personería jurídica, en cada República. Absurdo sería querer implantar, por ejem-
plo, en Venezuela, ciertas normas que se han puntualizado en forma exclusiva para Colombia.

También suceden casos muy importantes en relación con nuestra literatura: De cuando en
cuando, aunque muy rara vez, he escrito algo para alguna localidad exclusiva, de acuerdo con su
idiosincrasia psicológica, y con el propósito de dar ayuda específica a determinada población.

Después se nos amonestado demasiado, en el sentido de querer que tal Enseñanza dada para
un sector, se aplique a todos los sectores lo cual es absurdo.
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Veamos, por ejemplo, el caso de mi libro titulado “La Virgen del Carmen”. Es un libro muy
incipiente, extraordinariamente elemental, una verdadera cartilla para gente de una provincia de
Venezuela. Se escribió en un momento dado para hacer labor en tal provincia, nunca pensamos en
difundirlo internacionalmente; resulta demasiado incipiente como para hacerlo internacional.

Si se quiere saber algo sobre la Madre Divina Kundalini, tenemos nosotros “El Misterio del
Áureo Florecer”, “Las Tres Montañas”, etc.... 

“El Libro de la Virgen del Carmen” fue solamente para una pequeña provincia. La molestia,
dijéramos, que me dan distintos hermanos, teniendo magníficas intenciones, quieren en todas par-
tes...  ...es claro que nunca he autorizado...  ...no fue sino para un sector, no para el mundo
entero.

En forma semejante, mis caros hermanos, sería absurdo aplicar determinadas normas locales
de un país, a otro país; traer, por ejemplo, ciertos puntos de vista, ciertas reglas de Colombia para
establecerlas en el Movimiento Gnóstico Venezolano, es algo incongruente, porque cada país tiene
su organización específica, su idiosincrasia psicológica particular.

El Movimiento Gnóstico Venezolano tiene sus estatutos, su Gran Delegado. Lo que se necesi-
ta es marchar de acuerdo con los libros y apoyar en forma íntegra la Gran Delegado; eso es todo.

D. Gracias Maestro... 
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Discípula.  ¡Paz Inverencial!, Venerable Maestro.
Maestro. ¡Paz Inverencial!, hermana.
D. Venerable Maestro, vengo ante usted a preguntarle ahora...  ...(quiero pedir un saludo para

las Damas Gnósticas y todos los Gnósticos del Salvador), ¿si es lícito, si es justo que nosotros analiza-
mos nuestros defectos no como unos enemigos, ni como cosas que tomemos por contrario hacia noso-
tros, sino en una forma sencilla, por lo que pueden..., unas palabras que a nosotros son inservibles, o
un decir inservibles; de una manera más práctica para poderlos comprender así?

M. Es decir, si de defectos se trata, ya he dado la disciplina en mi libro titulado “Psicología
Revolucionaria”. He dicho que se necesita, primero que todo, AUTOOBSERVARNOS Psicológica-
mente para descubrir nuestros defectos. Segundo, pues he dicho con toda claridad que hay que
ENJUICIARLOS, es decir, ANALIZARLOS con el propósito de COMPRENDERLOS. Y tercero, dije
que había que SUPLICAR A LA MADRE DIVINA KUNDALINI ELIMINARA DE NOSOTROS ESOS
DEFECTOS, los desintegrara, los volviera polvareda cósmica. Todo eso ya esta planteado en mi obra
titulada “Psicología Revolucionaria”.

D. Después, Maestro, en su libro “Rosa Ígnea”, dice usted que el verdadero caso, si llegamos a
comprender los Mundos Internos, es saber unir esos dos Cordones: el Neurosimpático Espinal y el
Neurosimpático Cerebral...

M. De la unión, pues, brota la Chispa de la Luz...  ...de dos Cordones es factible. Esto se
realiza cuando uno trabaja, en verdad, en la Forja de los Cíclopes. Eso es todo. [...]

D. Después, lo que usted nos quiera mandar; un mensaje...
M. Bueno, pues, obviamente, nada tengo más qué decir, sino que estudien el libro de la

“Psicología Revolucionaria”, que todos trabajen en la disolución del Ego, que reduzcan el Ego a
polvareda cósmica. Es claro que mientras no hayan destruido los diversos elementos que constitu-
yen el Ego, el Yo, el mí mismo, el sí mismo, la Conciencia estará atrapada, embutida entre esos Yoes
y no lograrán, así, despertar.

Para poder despertar, para poder lograr la Iluminación, para poder liberar la Voluntad y
tomar posesión de sí mismos, se necesita, antes que todo, pues, destruir todos esos “cascarones” en
los que está embutida la Conciencia, me refiero en forma enfática a los Yoes, hay que reducirlos a
cenizas, a polvo de la tierra, a polvo cósmico.

Si proceden los hermanos así, trabajando con verdadera sinceridad de corazón, si disuelven
los Egos, los Yoes, y los reducen a cenizas, a polvareda cósmica, pues es claro que triunfarán y
lograrán el despertar, y eso es lo fundamental.

¡Hay que conseguir el despertar de la Conciencia, cueste lo que cueste! Nosotros hemos dado
en los libros la Enseñanza.

Ahora bien, si los hermanos quieren realizar avances mejores en relación con la Gnosis, pues
deberían pedir los cassettes. Ya afortunadamente de esto, A. M. M., se ha encargado, precisamente,
de enviar la Enseñanza Oral, a todos nuestros estudiantes gnósticos de Indoamérica. También,
hasta de Estados Unidos y Canadá, si de allá piden, pues allá se les mandará.

No toda la Enseñanza la hemos escrito, existen muchas grabaciones. Es decir, tenemos mu-
cha Enseñanza Oral para dar a nuestros estudiantes. No necesitamos en este momento, pues, hacer
una grabación aquí, porque en cuestión de Enseñanza Esotérica tenemos muchísimos cassettes.

Aquí está el secretario encargado de eso, que es A. M. Él mandará los cassettes con todo el
Cuerpo de Doctrina a todos los que lo pidan: Conferencias sobre asuntos Esotéricos que nunca se
han escrito todavía, pero que están grabadas. En todo caso, si los hermanos piden esos cassettes se
les manda. La dirección, pues es fácil. El mismo A. M. va a dar la dirección exacta aquí, en esta cinta
grabada... 
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Así pues que, vale la pena que todos los hermanos reciban la Enseñanza oral. Así tendrán
mejores informaciones esotéricas para su trabajo íntimo; lo que importa es que pidan los cassettes,
ya están grabados.

No tengo, pues, que añadir a esto nada, ni quitarle nada. Que los hermanos, todos, se man-
tengan dentro del orden, es mi mayor anhelo; que se abran Lumisiales Gnósticos en la República de
El Salvador, por todas partes. Que se estudie los libros detenidamente; es necesario estudiar a
fondo la Gnosis, sólo así podrán realizarse avances extraordinarios. Porque si uno está bien infor-
mado, si uno conoce el Camino correctamente, si todas las Enseñanzas la ha asimilado debidamen-
te, podrá trabajar mejor sobre sí mismos para llegar a la Autorrealización Íntima del Ser.

Mi mayor anhelo es que los hermanos gnósticos de la república de El Salvador conozcan
pues a fondo las Enseñanzas; y como ya dije, especialmente que estudien mi último libro “Psicolo-
gía Revolucionaria”.

Está para salir otro libro; ya saldrá en El Salvador y saldrá en Colombia, y posiblemente
hasta aquí, en México. Me refiero en forma enfática a mi obra titulada “La Gran Rebelión”. En ese
libro está, pues, la Enseñanza Esotérica a fondo, avanzada, para que todos comprendan el trabajo
sobre sí mismos y lleguen algún día a la meta.

A las Damas Gnósticas, al Comité de Damas Gnósticas de la República de El Salvador, van
mis salutaciones muy especiales. Incuestionablemente, las Damas Gnósticas trabajan intensamente
y han trabajado siempre en la República de El Salvador con verdadero amor a la Gran Causa,
trabajan para la Gnosis. Su labor es grandiosa. Considero que ellas le han dado la mano al Movi-
miento Gnóstico en general. Considero que las Damas Gnósticas, incuestionablemente, con sus
labores, han ayudado a financiar todas las actividades del Movimiento Gnóstico Salvadoreño.

Las Damas Gnósticas merecen para nosotros gran admiración. Las Aguardamos en el Conci-
lio Gnóstico del 27 de Octubre en Guadalajara, Jalisco.

El Concilio va estar maravilloso: Terminará con una gran “charreada”. Los Charros de México
presentarán un bellísimo espectáculo para todos los visitantes que vengan a éste, nuestro país.

Las Damas Gnósticas considero que deben hacer gran labor también, no solamente con sus
trabajos, dijéramos, de orden doméstico tan favorable y tan bello, para conseguir los fondos necesa-
rios para el sostenimiento del Movimiento, sino que hasta pueden cumplir funciones de instructo-
ras, etc., etc., etc. A ellas van mis salutaciones.

A los Jóvenes Gnósticos Revolucionarios de la República de El Salvador, también van mis
saludos; estos jóvenes, naturalmente, son la esperanza de nosotros para el futuro, ellos abrirán
brecha en la humanidad para la Gnosis; ellos se encargaran, precisamente, de iniciar actividades
extraordinarias en todos los países del mundo; ellos, los Jóvenes Revolucionarios, activos, inteligen-
tes, son precisamente la esperanza, repito, de nosotros todos en el mañana. A los Jóvenes Gnósticos
van mis salutaciones.

D. 
M. Al Instituto de la Caridad Universal, les dan también mis saludos. Es grandiosa esta insti-

tución: Hacer el bien, llevara la caridad a todos los seres del mundo; llevar pan a los que tienen
hambre, llevar agua a los que tienen sed, medicina a los que la necesitan, consuelo a los que lo
están necesitando, etc., etc., etc.

El I.C.U. tiene que crecer maravillosamente en todos los países de la Tierra. Considero, preci-
samente, que los hermanos del I.C.U., en la República del Salvador, están dando un ejemplo ex-
traordinario de sacrificio, de amor por la Gran Causa.

Así pues, a todos, a todos los hermanos gnósticos salvadoreños les aguardamos para el Con-
cilio el 27 de Octubre en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, México. Aquí quiero verlos a todos; aquí
quiero a todos echarles la mano; quiero que disfruten aquí de los espectáculos artísticos; quiero
también que conozcan la cosa Esotérica a fondo; que logren avances magníficos. ¡Paz Inverencial!
Ha hablado para todos vosotros, Samael Aun Weor.

D. Muchas gracias, Maestro.
M. ¡Amén! 
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 ...Va explicado esotéricamente. Y sólo pueden explicar el párrafo esotérico de la PISTIS
SOPHIA, los que lo han vivido. Porque eso no es cuestión de meras proyecciones del intelecto.
Como quiera que he vivido todo eso, me es factible, pues, explicar cada párrafo de la Doctrina del
Adorable, contenida en la Pistis Sophia.

El original de la Pistis Sophia está en Copto; ha sido vertida en algunos otros idiomas y
pronto ya tendrán...  ...entrante ya podrán tener (aunque sea a final de año) esa obra.

Discípulo. Venerable Maestro, hay una versión española de la Pistis Sophia, que fue sacada en
España; y hay un hermano, un estudiante gnóstico que sabe mucho inglés y la puede leer e ir traducien-
do así, inmediatamente...

Maestro. Eso está perfectamente bien, y está circulando por todos los países de Europa, ¿no?
Pero no le sirve a la gente.

D. Así es...
M. Porque si no se devela, es como si se estuviera hablando en chino aquí en América. Nadie

entendería.
D. Maestro, ¿si le puede servir en algo este hermano para que le ayude más rápido a la traduc-

ción?...
M. No es necesario...  ...ya se va a comenzar...  ...y entregarla literalmente así, la mera

traducción, nadie entiende eso. La Doctrina Secreta del Salvador del Mundo está en clave y sola-
mente la entiende el que entienda los Misterios; y solamente entiende los Misterios el que los ha
vivido y los está viviendo.

D. Hay un libro que sacaron en Venezuela, que es el “Evangelio de Acuario de Jesús el Cristo”, se
llama así. Pero está como usted dice: “no devela”. Pero se ve que están muchas partes de la Enseñanza
Gnóstica están contenidas allí pero veladas.

M. Pues, de nada le sirve a la pobre gente. Nosotros necesitamos entregarle a la humanidad
la Pistis Sophia debidamente develada y explicada, la Doctrina Secreta del Nazareno, los Volúme-
nes Secretos del Cristo. En esa forma la humanidad va a RECIBIR EL EVANGELIO CRÍSTICO, la
Doctrina completa, que se conservó en secreto durante 20 siglos.

Entonces sí, DESPUÉS de todo esto, VENDRÁN LAS CATÁSTROFES FINALES. Porque prime-
ro se predica el Evangelio...  ...catástrofes. Porque han de saber ustedes que, exactamente, ¡LOS
TIEMPOS DEL FIN HAN LLEGADO!...

El que ha producido siempre las catástrofes mundiales a través de los siglos, ha sido siempre
el planeta HERCÓLUBUS. Ése es un mundo gigante, tal vez unas seis veces más grande que Júpiter,
y Júpiter es cientos de veces más grande que la Tierra.

Hercólubus, cuando llegó al final de la CIVILIZACIÓN LEMÚRICA, produjo grandes terremo-
tos, atrajo el fuego de los volcanes hacia la superficie; aquél continente se hundió, poco a poco,
entre las embravecidas olas del océano Pacífico.

Hercólubus, cuando llegó al final de la CIVILIZACIÓN ATLANTE, originó la revolución de los
ejes de la Tierra; los mares se desplazaron y toda la humanidad se sumergió entre las aguas junto
con su continente.

Ahora, YA ESTÁ A LA VISTA, nuevamente, Hercólubus. Desde todos los observatorios del
mundo se le está viendo. Los científicos lo han bautizado con el nombre de “Barnard”; en fin, ellos
pueden ponerle el nombre que quieran. Nosotros, esotéricamente, lo conocemos con el nombre de
“Hercólubus”; y ya está, repito, a la vista...

A medida que se vaya acercando, va produciendo distintos EFECTOS TELÚRICOS sobre nuestro
globo terráqueo. Cuando se acerque más, empezará a ATRAER, magnéticamente, EL FUEGO LÍQUI-
DO que existe en el interior del planeta Tierra. Ya muy cerca, atraerá, halará magnéticamente ese
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fuego; hasta es posible que parte de nuestra CORTEZA GEOLÓGICA EXPLOTE. Entonces, ese fuego
quemará todo aquello que tenga vida. ¡Ríos de fuego correrán por todas partes! El fuego líquido del
interior de la Tierra DESTRUIRÁ TODA ESTA CIVILIZACIÓN. ¡No quedará nada, y acabará con toda
la humanidad!...

D. Maestro, ¿ese mismo fuego, es el magma de los volcanes, lo que vomitan los volcanes, no?
M. Es el mismo fuego de los volcanes...
D. ¿La lava?
M. La lava, pues, es parte de sus substancias, de sus materias inflamables que brotan del

interior del mundo. Pero claro que todo eso se produce por el fuego; y el fuego sale de entre el
interior de la Tierra. Y ese fuego que saltará a la superficie y “la Tierra y todas las obras que en ella
hay, serán quemadas”; todo se quemará.

Pero en el máximum de acercamiento traerá...  ...ya en el máximo, se producirá una RE-
VOLUCIÓN DE LOS EJES DE LA TIERRA. El máximum de acercamiento es terrible, como es una
mole tan enorme, al pasar cerca vuelve..., es decir, hace un desastre: Los Polos se convierten en
Ecuador y el Ecuador en Polos; las aguas cambian de lecho y se produce la sumersión total de los
actuales continentes habitados.

Esto lo saben los Astrónomos. El MAPA que nosotros tenemos en la Asociación, aquí en
nuestros Estudios Gnósticos, lo encontramos en una hemeroteca, o lo encontró uno de los nuestros
en una hemeroteca, de aquí en la ciudad de México. De manera que esos mapas...  ...es un
asunto que podría llamarse ya “oficial”.

Si no se le da publicidad, se debe a la censura de los gobiernos, que prohiben formar psicosis
colectivas en los pueblos. Los Astrónomos se han visto obligados a tener que callar. Pero ya no hay
observatorio del mundo donde no se conozca lo que va a suceder: En todos los observatorios ya se
tiene el mapa de la catástrofe, es un asunto completamente oficial; y lo saben los gobiernos, ya
nadie la ignora.

No se le da publicidad para evitar la psicosis colectiva, los gobiernos intervienen, censuran.
¡Pero es un hecho: Está Hercólubus a la vista de todos los observatorios del mundo! Se va acercan-
do a una velocidad fantástica, rumbo a la Tierra....

D. Venerable Maestro, y esotéricamente, ¿en qué medida de tiempo, más o menos, se irán produ-
ciendo esos acercamientos?

M. Pues, los cálculos varían mucho; en eso todavía no hay una precisión absoluta. Pero
Miguel de NOSTRADAMUS asegura que es en el 99, el máximum del acercamiento de Hercólubus...

D. En 1999, “en el séptimo mes”, dice él...
M. Sí, así dice él, “en el séptimo mes”.
D. Hay otro libro donde dice que es en el 88...
M. Yo me conozco las “Centurias” de Nostradamus, íntegra, me las sé de memoria, y yo

nunca he visto que sea en el 78...
D. No, en el 88...
M. Ni en el 88, ni en el 98, sino en el 99...
D. Aunque en otro libro dice que es el 2500...
M. Bueno, en el 2500 es simbólico, porque si se suma 2 + 5, tenemos 7. Y 7 es el SÉPTIMO

SELLO DEL APOCALIPSIS de San Juan. La humanidad ha rasgado seis Sellos; cuando se rasgue el
séptimo, viene la GRAN CATÁSTROFE. Ya ha rasgado seis, no falta sino el último y viene la catás-
trofe.

D. Maestro, ¿eso es a lo que se refiere el Evangelio cuando dice: “Tiempos, tiempos y mitad de
tiempo. O sea, uno y uno: dos, y mitad: cinco?

M. No, no es eso, lo que sucede es que el Sistema Solar viaja alrededor del Zodíaco; ése es el
AÑO SIDERAL. Algo similar sucede con el Año Terrestre: La Tierra viaja alrededor del Sol y regresa
a su punto de partida. Y eso forma el Año Terrestre de 365 días y fracciones de minutos y segundos.
En cuanto al Año Sideral es diferente: El viaje ya no es alrededor del Sol, es el Sistema Solar que
viaja alrededor del Cinturón Zodiacal, en un término de unos 25.968 años, poco más o menos; un
promedio, porque es difícil en esto, los cálculos exactos.

Pero sí sucede que durante el Año Sideral hay CUATRO ESTACIONES: Primavera, Verano,
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Otoño e Invierno. UNA RAZA no DURA más que LO QUE DURA EL VIAJE del Sistema Solar alrede-
dor del Zodíaco.

Este viaje en que estamos, fue iniciado después del Diluvio Universal, bajo la regencia de la
CONSTELACIÓN DE ACUARIUS. Y ya dio la...  ...el Sistema Solar alrededor del Zodíaco, y ya
regresó a Acuario.

De manera que el Año Sideral está concluyendo. Estamos en el fin, ya prácticamente; ya no
faltan sino unos pocos grados y viene la catástrofe. Todo Año Sideral termina con una catástrofe. Al
final de todo Año Sideral, regresa Hercólubus. Y él marca el fin del Año Sideral.

En estos momentos Hercólubus está regresando. Ya está a la vista de todos los telescopios del
mundo. Y dice Miguel de Nostradamus que dentro de pronto, ya será visible a pleno medio día. De
manera que la llegada de ese “rey terrible”, que preconiza, que profetiza Nostradamus, ¡es un
hecho!

Ahora, una raza no dura más, repito, que lo que dura un Año Sideral, lo que dura un viaje del
Sistema Solar alrededor del Zodíaco; eso es lo que dura una raza.

Y es Año Sideral, pues tiene Cuatro Estaciones: Primavera (LA EDAD DE ORO). Verano (LA
EDAD DE PLATA). Otoño (LA EDAD DE COBRE). Invierno (LA EDAD DE HIERRO).

En la Edad de Oro todo es armonía, paz y perfección. No vive nadie que tenga Ego. En la
Edad de Oro no se le da cuerpo a las personas que tienen Ego. En la Edad de Plata, disminuyen los
esplendores ligeramente, pero todavía es hermosa la vida. En la Edad de Cobre comienzan las
fronteras, las guerras; el Ego se desarrolla nuevamente, la humanidad se vuelve mala. La Edad de
Hierro es el Invierno terrible (es la Edad en que estamos actualmente), el de la perversidad llevada
al máximo. Y entonces viene la catástrofe.

Así que en este momento estamos exactamente en el final del Kali Yuga, es decir, final de la
Edad de Hierro, del Invierno.

Obviamente, DANIEL el Profeta vio un gran océano, y los cuatro vientos de la gran mar se
combatían entre sí..., los cuatro vientos... Y vio luego salir cuatro Bestias...

“La primera –dice– era como un león y tenía alas de águila, pero le fue dado corazón de hom-
bre”. La segunda –dijo– era como un Oso; la tercera –dijo– era como un leopardo con alas; y la
cuarta –dijo– era muy distinta a las demás (la primera es la Edad de Oro, la segunda la Edad de Plata,
la tercera la Edad de Cobre)... Y la cuarta –dijo– era muy distinta a las otras bestias: Era de hierro; y
sus uñas eran de hierro y todo lo que hollaba con sus pies, con sus pezuñas lo destruía. Y sus dientes
eran de acero y acababa con todo lo existía sobre la Naturaleza. Y le fue dado poder para destruir a...

 ...los Santos del Altísimo, para causar tremendo daño en todas partes”...
“Pero al fin –dice– el Juez se sentó y los libros se abrieron, y la bestia fue destruida; y el Reino le

fue entregado a los Santos del Altísimo”...
Cuando Daniel preguntó: “¿Cuándo sucederían todas estas cosas?” Le respondieron: “Dentro

de un tiempo, tiempos y la mitad”...
“Un tiempo”, la Edad de Oro; “tiempos”, las Edades de Plata y Cobre; “y la mitad”, la mitad de

la Edad de Hierro. Estamos actualmente en eso, precisamente. De manera que el fin es para ésta
época. Estamos en la mitad de la Edad de Hierro, casi al final, más de la mitad. De manera que,
antes, nos hemos pasado un poquito; casi nos hemos pasado un poquito.

D. Venerable Maestro, de todo lo que se acaba de decir, ¿podríamos...  ...más de 94 años a
esta raza?

M. Pues, resulta un poco atrevido cualquier cálculo numérico en este momento, porque,
ciertamente, podríamos decir que no nos quedan sino 94 años; otro podría decir que faltan menos,
pero, exactamente, el día y la hora no hay sino uno que la sabe, que es, precisamente, el Padre de
todas las Luces. Porque escrito está que “ni aún el Hijo, ni los Ángeles del Cielo saben ni el día ni la
hora”... Eso está escrito...

Lo que si puedo asegurarles es que estamos en el principio del fin. La catástrofe se acerca.
Nostradamus dice que en el 99... Bueno, nunca se ha equivocado ese hombre... ¡Ah! [Expectación y
risas]. Mejor que se cumpla todo esto de una vez. Como está todo esto, que se cumpla, que venga la
Edad de Oro, que es la que estamos aguardando: La Edad de Oro.

Obviamente, pues, nosotros todos, estamos formando el EJÉRCITO DE SALVACIÓN MUN-

www.ageac.org       /       www.samael.org



2638 SAMAEL AUN WEOR

DIAL. Ese Ejército habrá de formarse con gentes de todas las naciones pueblos y lenguas; es obvio.
Pero de entre ese mismísimo ejército saldrá una síntesis; y esa síntesis o grupo...  ...estará

formado por hombre y mujeres que hayan trabajado sobre sí mismos en forma muy intensiva. Es
decir, que hayan sido capaces de destruir, sino el 100% del Ego, por lo menos, como mínimo,
siquiera el 50%.

Porque una persona que ha destruido siquiera el 50% del Ego, es una persona que ya da
muchas esperanzas. Que ha demostrado que puede trabajar y que trabaja sobre sí mismo. Obvia-
mente, tal GRUPO SELECTO, será sacado a su tiempo y a su hora, en forma concreta, práctica.

Y lo de así, porque con un grupo de Hermanos avanzados de los Himalayas, trabajaremos,
pues, en equipo, sacando de donde quiera que encontremos a los que no tengan Ego, o que por lo
menos hayan disuelto un 50%.

Y se organizaran grupos que irán a determinado lugar del PACÍFICO. Eso es en vísperas de la
catástrofe final. Esos grupos, formaran un solo grupo, al fin y al cabo, que vivirá en un lugar
desértico, en un lugar...  ...en el Pacífico, cuando la catástrofe llegue, allí no sucederá nada en ese
lugar.

Y allí permanecerá ese grupo por un tiempo. Por aquellos días, la Tierra toda, después de la
Gran Catástrofe, quedará envuelta en fuego y vapor de agua; habrá regresado al estado de Caos
Original Primitivo. La Humanidad habrá perecido.

Ese Grupo Selecto que ha trabajado sobre sí mismo, durante ese intervalo se dedicará a
terminar su obra: A acabar de eliminar el Ego. Y los que no lo terminen, serán apartados, no se les
dará cuerpo físico; y los que concluyan el trabajo se les dará cuerpo.

Cuando surjan nuevas tierras y nuevos continentes de entre el fondo de los océanos, enton-
ces, sucederá que ese Grupo Selecto pasará allí a vivir, y servirá de núcleo para la futura SEXTA
RAZA RAÍZ; entonces se iniciará la EDAD DE ORO.

En la futura Sexta Raza Raíz NO SE ADMITIRÁ ALLÍ A NADIE QUE TENGA EL EGO, o que
tenga siquiera un 1% de Ego, porque con alguien que tenga algo de Ego, es suficiente como para
que fracase la Edad de Oro. Una persona con Ego acaba con todo, daña a los otros. Así como una
naranja podrida entre un cesto de naranjas buenas contamina a las otras, las daña; así, si se dejara
a alguien con Ego en la Edad de Oro, ese alguien acabaría con la Edad de Oro.

Así pues, en la Edad de Oro habrá una humanidad inocente, desprovista de Ego; gobernada
por las DINASTÍAS SOLARES; habrá paz y una armonía únicas; no habrán países, repúblicas, nada
de eso. La Tierra entera será un solo mundo, un solo país para todos.

D. Maestro, una pregunta: ¿Es una Ley la formación del Ego, que toda la humanidad se caiga y
el Ego se forme? ¿O hay humanidades que pueden pasar sin la caída del Edén?

M. No, siempre se produce, porque en la Edad de Oro hay paz; en la Edad de Plata disminuye
ligeramente...  ...y empiezan aparecer, aunque sea en forma muy residual, los primeros síntomas
del Ego; en la Edad de Cobre ya definitivamente surge el Ego; y en la Edad de Hierro, definitiva-
mente manda el Ego...

D. Entonces, ¿se repetirá en la Sexta Raza, otra vez, todo este mismo drama?
M. Es el mismo proceso para cualquier raza; las Estaciones siempre se repiten. Y toda raza

comienza con un viaje del Sistema Solar alrededor del Zodíaco; y toda raza termina con el viaje del
Sistema Solar alrededor del Zodíaco.

Cuando terminó el viaje de la Raza Atlante, aquél continente fue sumergido entre las aguas.
Cuanto terminó el viaje de la Raza Lemur, aquél continente también fue sumergido entre las aguas.

Unas veces el FUEGO inicia la catástrofe, otras veces el AGUA. En la Lemuria fue el fuego el
que inició la catástrofe; en la Atlántida fue el agua; ahora, será otra vez el fuego, y todo lo que hay
actualmente será quemado (así está escrito por Pedro).

En la Atlántida yo le decía esto a las gentes, así como les estoy hablando a ustedes, y la gente
no me creía, se reían, pensaban que eran tonterías mías. Lo mismo que ahora que estoy hablando a
ustedes, actualmente. Y estoy seguro que aún aquí, entre ustedes, los que me están escuchando
(que son aparentemente muy devotos), sin embargo, aquí hay uno de ustedes que no está creyendo
y hay otros que lo están poniendo en tela de juicio. Y eso es entre este pequeño grupo; ahora,
piensen ustedes cómo será con la humanidad; como será con lo millones de seres humanos...
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D. Una pregunta: Esos seres que serán salvados cuando venga la catástrofe, ¿serán salvados en
Naves Extraterrestres?

M. ¡Pues, claro está que sí! Las NAVES EXTRATERRESTRES colaboraran, cooperaran; pero
no piensen ustedes que todo va a ser a base de Naves Extraterrestres, no. ¡Habrá que trabajar muy
duro! Porque el Pueblo Secreto será sacado de entre el humo y las llamas, gracias a la cooperación
de los Hermanos en equipo, que vamos trabajando. Entre ésos estaré yo trabajando en equipo, con
otros tantos.

De manera que tendremos que sacarlos de acuerdo con todas las leyes normales, comunes y
corrientes; empezar hasta por ayudarles a sacar un pasaporte... [Risas].

D. Un pasaporte para ir allá a acabar con el Ego...
D. No pero no creas...
M. Habrá que viajar normalmente, oficialmente...
D. Atravesar fronteras y todo eso...
D. Maestro, otra pregunta: Cuando usted dijo que se le dará cuerpo nuevamente (el cuerpo

físico), ¿este será igual al anterior, o sea, al que uno tenía, o de otra forma?
M. ¡Bah, eso no tienen importancia! Yo ahorita tengo puesto este pantalón y me siento con-

tento, podría tener unos verdes o unos rojos, o bien colorados para hacer escándalo, pero de todas
maneras estoy contento. Así, el cuerpo e cuerpo. Ahora tú tienes ese cuerpo, ¿qué tal se sientes con
ese vehículo? [Risas].

D. Pues, me siento bien, por el momento...
M. Después te pueden dar otro y, ¿qué?
D. Es igual...
M. Es lo mismo. Lo que importa es el trabajo, ¿no? Eso es lo interesante: El trabajo. Y es claro

que cuerpo físico se le dará en la Edad de Oro, exclusivamente a las personas que no tengan Ego.
Bastaría tener siquiera un porcentaje de un 1% de Ego, para que ya no se le diera cuerpo. La Edad
de Oro es muy difícil...

Las personas que tengan Ego tendrán que pasar por la INVOLUCIÓN SUMERGIDA en los
Mundos Infiernos para la aniquilación del Ego. Porque si no fueron capaces de eliminarlo por sí
mismos, la Naturaleza es muy compasiva, ella se encarga de aniquilarnos allá abajo; les hace ese
servicio de higiene. Ella se encarga de hacerlos involucionar entre las entrañas de la Tierra, para
pasarlos por la MUERTE SEGUNDA, y los deja sin Ego.

Ya desprovistos de Ego, salen a la superficie para formar parte de la nueva humanidad. ¡Todo
está tan bien hecho! Por lo pronto, todos los millones de seres humanos que pueblan el mundo,
están llegando al CICLO FINAL DE EXISTENCIAS, o sea, a la 108 EXISTENCIAS.

Porque 108 Vidas se le asignan a uno en cada ciclo de manifestación. Y la mayor parte ya
llegaron a la 108 o están para llegar. Casi todos ya llegaron. Entonces, obviamente concluye el ciclo
de manifestación para todos los que actualmente viven sobre la Tierra. Por lo tanto, la llegada de
los cataclismos es apenas normal; es un favor que se les hace: Pueden darse el lujo de entrar en las
entrañas de la Tierra para involucionar en el Tiempo, a través de muchos siglos.

Cada cual sufrirá dentro de los Mundos Soterrados, pues, de acuerdo con su propio Karma:
Unos sufrirán más que otros; y unos durarán más, viviendo en los Mundos infiernos que otros. Todo
depende del DEBE y el HABER de cada cual. LA LEY DEL KARMA ES LA QUE REGULA TODAS
ESTAS COSAS.

Pero en los Mundos Infiernos, al fin, involucionando, se pasa por la Muerte Segunda. Des-
pués de la Muerte Segunda, es decir la muerte del Ego, el Alma queda libre, ¡Ser!, para salir a la
superficie, a luz del Sol, y reiniciar nuevas marchas de tipo evolutivo.

Obviamente, siempre se comienza cualquier proceso nuevo, evolutivo, en el escalón inferior,
que es el REINO MINERAL; y se prosigue siempre con el VEGETAL, se continúa en el ANIMAL, y al
fin, se reconquista el Estado de Humano o de “Humanoide” que otrora se perdiera...

Así pues, todos estos millones que ahora se van a hundir entre los lagos de fuego ardiente y
azufre, que es la Muerte Segunda, perecerán entre las entrañas del mundo; pero la ESENCIA de
cada uno de ellos, el Alma, el Principio Inmortal, no perecerá resurgirá después de la Muerte Se-
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gunda: Lo vomitará la Tierra, para que reinicie nuevos procesos evolutivos que van desde el mine-
ral hasta el hombre; ésa es la cruda realidad de los hechos...

Y al fin, esa nueva humanidad, ya purificada, será gobernada por las Dinastías Solares... 
...el Pueblo Selecto, ese pueblo vivirá feliz, gobernado por las Dinastías Solares.

Ésa es, pues, la suerte que le aguarda a la humanidad. Pero yo, como amigo de ustedes, les
digo muy sinceramente que vale más que SE RESUELVAN A MORIR POR SÍ MISMOS; no que “los
mueran”. Allá abajo la cosa es terrible...  ...por allá abajo.

Entre las entrañas del mundo la cosa es muy dura: Se vive una vida muy amarga, más amar-
ga que la hiel. Allí reina “el llanto y el crujir de dientes”. Cada uno de los Nueve Círculos Dantescos es
de espantoso dolor. Bueno, para unos es más que para otros: Para el hijo del vecino, por ejemplo,
que no le está haciendo mal a nadie, pues no será tanto el dolor. Para Pedro, Juan o Diego, Chucho,
Jacinto o José, que no fue ni bueno ni malo, sino, sencillamente, un pobre tonto, es poco realmente
lo que allí vive. Se desintegra en un tiempo relativamente breve; eso es claro..., relativamente
breve...

Conozco un caso de esos, de un sujeto X-X que fue albañil en la Edad Media: Él no era ni
bueno ni malo; un pobre tonto por ahí que trabajaba haciendo casas, haciendo adobes; y los sába-
dos se iba a emborrachar con sus amigos, bebiendo abundante vino. No era malo, no era bueno; era
un tonto; eso era todo.

Entró en los Mundos Infiernos, pero duró poco: desde la Edad Media, en pleno medioevo;
póngale por ahí en el siglo XII; involucionó entre las entrañas de la Tierra, y vino a salir de la Tierra
hace poco. De haber salido tendrá por ahí, póngale dos siglos o tres. No era perverso; su Muerte
Segunda fue rápida.

Evolucionó, pues, como Elemental, como Gnomo, en el REINO DE LOS GNOMOS, después
de haber salido de las entrañas de la Tierra, después de que lo vomitó la Tierra.

Después, evolucionó en el Vegetal y fue un Elemental Vegetal que tomó cuerpo empezando
por yerbitas sencillas, humildes; fue poco a poco evolucionando. Donde más duró fue en un arbus-
to, que duró cerca de medio siglo, por ahí. Pero fue feliz como Elemental Vegetal.

Después ya, evolucionó en el Reino Animal. Empezó en formas rudimentarias de vida orgáni-
ca. Hasta que al fin...

D. ¿Tortugas?...
M. No, más bien como animal como de los árboles, luego como ave. Y como ave fue evolucio-

nando hasta que ya por ahí lo conozco. Es una cotorrita que anda por ahí, no ha llegado al Estado
Humano...

D. ¡Ah, todavía no, Maestro!
M. Es una cotorrita; y yo tuve esa cotorrita aquí, por eso les estoy dando...  ...un día de esos

tantos se voló, se fue volando. Bueno, está bien, ¡qué le vaya muy bien! Como nunca le quité su
libertad, se largó. ¡Muy bien, que Dios le ayude! Bueno...

D. ¡Ah y yo creí que ya tenía cuerpo!
M. ¡Ah, para llegar a ser humano, no! Eso no será ya por ahora, por esta época. Para llegar a

tener cuerpo será por allá en la Edad de Oro...
D. Y eso que no le hizo mal a nadie, ¿cómo será si lo hubiera hecho? ¡Si hubiera sido como

nosotros Hanasmussianos!...
M. ¡Ah! Por ejemplo un Hitler, ¿qué tal allá? ¿O un Mussolini?...
D. Hizo no más que “echarse los palitos”, y llegar a casa borrachito y nada más...
M. No le hacía mal nadie; y duró unos cuantos siglos en los Mundos Infiernos, porque era

“muy bueno”. No era ni bueno ni malo, ¿no? Sino sencillamente era un tonto que ni hacía ni bien ni
mal. Sin embargo, cuando estudié las vidas de esa criatura, encontré que había tenido una oportu-
nidad muy buena en Persia.

En Persia tuvo cuerpo femenino y nació en una familia real, aristocrática. Se le brindó la
oportunidad para seguir el Sacerdocio; le educaron sus familiares lo mejor posible; trataron los
Iniciados de encausarle por la vía Sacerdotal, como una Vestal del Templo de la Bendita Diosa Isis, o
Astarté.
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Desgraciadamente, no sintió la necesidad espiritual, no hubo una verdadera inquietud místi-
ca en esa Esencia. No era una Esencia madura. Pues, resolvieron dejarle, por la paz...

Se casó, tuvo varios hijos; desencarnó; siguió tomando cuerpos cada vez más involucionan-
tes (no evolucionó, sino involucionó), y en la Europa siguió involucionado hasta ser el famoso
albañil.

Después ya, cumplido su ciclo de manifestación, ingresó en la Involución Sumergida de los
Mundos Infiernos...

D. ¿O sea, que de familia real vino a ser albañil en adelante?
M. Sí, a través de distintos siglos fue involucionando, no evolucionó sino involucionó, se

degeneró.
D. Esa oportunidad se le dio a él para que si hubiera tomado el Camino de la Rectitud, entonces

hubiera sido otra cosa, ¿no?
M. ¡Claro! Se habría elevado al Adeptado; habría sido distinto. Y siempre se le da al ser

humano una oportunidad brillante de ésas; y rara vez la saben aprovechar, porque esa criatura no
la supo aprovechar.

D. ¿Nosotros tenemos una oportunidad como ésa al estar en el Movimiento?
M. ¡Pues, claro! En este momento tienen ustedes una OPORTUNIDAD BRILLANTÍSIMA, don-

de se les está entregando el Conocimiento, así, al desnudo. Si quieren CONVERTIRSE EN ADEP-
TOS, lo logran. Se les está entregando el Conocimiento, así: ¡Al desnudo! Las claves francas y lisas
para trabajar de una vez sobre sí mismos; mas si no aprovechan, pues, entonces fracasan inevitable-
mente; mas si aprovechan, entonces no fracasan. Lo interesante sería aprovechar y TRABAJAR
SOBRE SÍ MISMOS; ESO SERÍA LO FUNDAMENTAL.

D. Maestro, ¿por qué, nosotros, aún sabiendo y en los libros estando tan claro, se nos dificulta
tantísimo la muerte? Decimos que sí, pero fallamos, ¿por qué? ¿Qué hay allí?

M. He visto eso en los Suramericanos, muy especialmente; por eso es que me temo que
vayamos a sacar una buena cosecha de HANASMUSSEN con doble Centro de Gravedad, en los
países de Colombia y Venezuela.

Si ustedes observan entre esos países, hay entre los hermanos un buen anhelo de recibir
Iniciaciones, Grados, de desarrollar Poderes, etc., pero no se preocupan, en lo más mínimo, por la
desintegración del Ego. Observen que eso sucede, muy especialmente en Suramérica. Me he temi-
do, por tal motivo, que lo que vaya a resultarnos de por allá, sea una buena cosecha de Hanas-
mussen con doble Centro de Gravedad, desgraciadamente...

Ahí les enviamos el libro que se titula: “Psicología Revolucionaria”. No sé si ustedes lo habrán
estudiado, o no lo habrán estudiado. Pero ese libro, pues, está cumpliendo una misión específica,
definida.

Todos los que me escriben me preguntan por Grados, Iniciaciones, que qué tal van, que si ya
están para recibir una nueva: la Cuarta, la Quinta; todos son Adeptos, todos Mahatmas, ninguno
chiquitito. Pero no hay uno que me escriba diciéndome, narrándome algo sobre su trabajo sobre sí
mismo, en el sentido de lograr la disolución del Ego, ¡ninguno!...

No tienen interés en morir. Y en estas circunstancias lo que yo me estoy temiendo es una
buena cosecha de Hanasmussen con doble Centro de Gravedad...

D. Maestro, el Hanasmussen cuando involuciona en el Abismo, ¿demora más tiempo en desinte-
grarse?

M. Sí, porque es Hanasmussen. Los Hanasmussen duran eternidades en los Mundos Infier-
nos. Es claro que si alguien trabaja en la Forja de los Cíclopes mediante la transmutación del Azo-
gue en bruto, que no es otra cosa sino el EXIOHEHAI, es decir el Esperma Sagrado, las Secreciones
Sexuales, consiguen fabricar el MERCURIO DE LA FILOSOFÍA SECRETA.

Obviamente, tal Mercurio va cristalizando en Octavas ascendentes. Cuando cristaliza, por
ejemplo, en un Octava ascendente se forma el CUERPO ASTRAL, se fabrica ese cuerpo; cuando
cristaliza en una Segunda Octava ascendente, se fabrica la Mente Individual; Cuando en un Tercera
Octava ascendente, cristaliza, se fabrica el Cuerpo de la Voluntad Consciente, o Cuerpo Causal...

Así pues, un Hombre así, es un Hombre en el sentido completo de la palabra. Si alguien tiene
los Cuerpos Físico, Astral, Mental y Causal, se convierte en Hombre; y quien se convierte en Hom-
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bre, pues, encarna en sí mismo y por si mismo los Principios Étnicos Superiores, es decir, recibe los
Principios Anímicos y Espirituales (por eso es Hombre).

Pero si no disuelve el Ego, se convierte en Hanasmussen. Porque por una parte el Ser queda
vestido con los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, y por otra parte, la Esencia queda enfras-
cada o embotellada, o embutida entre el Ego.

Entonces la Esencia, por una parte, embotellada en el Ego, y el Ser vestido con los Cuerpos
Solares, he ahí un Hanasmussen con doble Centro de Gravedad: Ángel y Diablo al mismo tiempo;
dos Personalidades: una Blanca y otra Negra.

D. ¿O sea que el peligro ahí está en la fornicación, entonces?
M. No, probablemente un hombre podría no ser fornicario y sin embargo ser Hanasmussen.

Es que sino disuelve el Ego, repito, entonces ese Ego fortificado se convierte en una nueva Persona-
lidad Tenebrosa, integrada, fuerte. Así, un hanasmussen tiene dos Personalidades: una Divina y
otra Diabólica; es Ángel por una parte, y Demonio por otra parte; y es ambas cosas a la vez. Es, por
tal motivo, UN ABORTO DE LA MADRE CÓSMICA, un fracaso...

Los Hanasmussen tienen que ingresar en la Involución Sumergida de los Mundos Infiernos;
tiene que involucionar entre las entrañas del mundo, entre las entrañas de la Tierra.

Es grave la suerte que aguarda a los Hanasmussen... Y demoran más tiempo, claro está; esos
se echan eternidades en los Mundos Infiernos. Porque a mayor grado de Conciencia, mayor grado
de responsabilidad y el que añade Sabiduría añade dolor...

Ahora que la fornicación, sí, es la base para los Hanasmussen, porque de esa raíz nacen todos
los Yoes. Pero no es sólo la fornicación, porque existe la ira, existe el odio, la envidia, el egoísmo, y
cada uno de esos defectos psicológicos está personificado por algún demonio. De manera que, todo
ese conjunto de demonios interiores, pues, constituye el Ego en sí mismo, ¿no?

D. Maestro, ¿o sea que los verdaderos Hanasmussen se forman de las personas que están dentro
del Movimiento y que practican la Castidad, y trabajan en dos Factores y se olvidan del Primer Factor
de la Muerte Psicológica? Entonces al practicar y practicar castidad, al trabajar en la Fragua de los
Cíclopes y no acabar el Ego, ¿el Ego se va convirtiendo atómico, no, más fuerte? Entonces, ¿hay más
posibilidad que salgan más Hanasmussen dentro de la Gnosis que fuera de la Gnosis?

M. Bueno, eso de “Castidad” resulta como muy difícil...
D. Muy difícil hasta que no se acabe el Yo de la Lujuria, se sobreentiende, Maestro...
M. Y el Yo de la lujuria no se acaba de la noche a la mañana...
D. Así es, Maestro, comprendo...
M. Pero obviamente que, si no se disuelven los distintos agregados psíquicos, viva personifi-

cación de nuestros errores, el Ego continúa. Si alguien está transmutando en la Forja de los Cíclopes
para fabricarse los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, y no disuelve los agregados psíquicos
que constituyen el Ego, obviamente, ese alguien, a la larga se convierte en Hanasmussen.

Sí, consigue la fabricación de los Cuerpos; pero en cambio, como no ha disuelto el Ego,
quedan dos cosas dentro de ese alguien: por una parte el Ego, que no ha disuelto, y por otra parte,
el Ser Interno vestido con los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. He ahí dos Personalidades:
una Blanca y otra Negra.

De manera que, entonces, si no se disuelve el Ego se convierte en Hanasmussen con doble
Centro de Gravedad...

D. Maestro, ¿hay diferentes tipos de Hanasmussen? Yo quisiera que me diera una explicación.
M. Bueno, hay cuatro clases. Yo les he hablado a ustedes de esas cuatro clases. Ahora voy a

detallarlas, a desglosarles los Hanasmussen:
Una PRIMERA CLASE DE HANASMUSSEN, pues, es la de gentes que sólo tienen el cuerpo

planetario, o sea el cuerpo físico. Ese tipo de gentes, en su interior llevan el Ego, y no poseen
todavía los Cuerpos Astral, Mental o Causal, pero se han dedicado a la Magia Negra, ésos son
Hanasmussen del primer tipo. Son perecederos; después de la muerte, esa clase de Egos, si fueron
muy perversos, entran de una vez en los Mundos Infiernos, son perecederos...

Hay una SEGUNDA CLASE DE HANASMUSSEN: gentes que fabricaron, exclusivamente el
Cuerpo Astral. Ciertamente, no fabricaron otro vehículo; no disolvieron el Ego. Como no lo disol-
vieron, ni trabajaron ni hicieron nada más, a la larga se convierten en Hanasmussen.
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Entonces si no disuelven lo que tienen de Hanasmussen (ese siniestro aspecto de aquelarre,
ese negativo fatal), pues no les queda más remedio que reincorporarse en organismos animales: En
perros, en gatos, en caballos, en águilas, en... 

Yo no llamaría a eso Involución, sino sencillamente que necesitan reincorporarse en organis-
mos animales...

D. Sí, porque les niegan el cuerpo...
M. No se les da más cuerpo por un tiempo, sino que tienen que reincorporarse en organismos

de tipo animal, hasta que eliminen lo que tienen de Hanasmussen. Ya eliminado, vuelven a tomar
cuerpo humano, para proseguir su Trabajo Esotérico... 

Hay una TERCERA CLASE DE HANASMUSSEN, que es la de los Hombres, Hombres: Hom-
bres completos, que fabricaron los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, en forma completa,
unitotal. Obviamente, si esta clase de sujetos no disuelve el Ego, pues, tienen que involucionar
entre las entrañas de la Tierra.

Se trata de una Cristalización Negativa del Mercurio. Se dice que “negativa”, porque no
disolvieron el Ego. Y una Cristalización Negativa tiene que disolverse entre las entrañas de la Tie-
rra.

Y por último, existe una CUARTA CLASE DE HANASMUSSEN: La de aquellos Dhyanis Bodhi-
sattvas, llámense “Tronos”, “Querubines”, “Serafines”, “Ángeles”, etc., que cayeron en la generación
animal y que dieron origen a la resurrección del Ego dentro de sí mismos. Esta clase de Hanas-
mussen, sino eliminan el Ego, pues no les queda mas remedio que ingresar a la Involución Sumergi-
da de los Mundos Infiernos...

D. Maestro, ¿cada Bodhisattva caído es un Hanasmussen de ésos?
M. Hay varias clases de Bodhisattvas: Bodhisattvas simples y Dhyanis Bodhisattvas...
D. 
M. Se trata ya de Bodhisattvas, de Elohims, de Dhyanis Buddhas, de Príncipes de la Naturale-

za, etc. Claro que esos, si no disuelven el Ego, tiene que involucionar...  ...Hay Cuatro Clases de
Hanasmussen, obviamente.

D. Venerable Maestro, un Hanasmussen que fabrique todos sus Cuerpos Existenciales del Ser,
cuando tenga otra oportunidad de retornar a la Tierra, con vehículo físico, al trabajar en los Tres
Factores, ¿le correspondería, solamente, eliminar el Yo en la Fragua de Vulcano, o también, reconstruir
los Cuerpos que ya formó?

M. Si los Cuerpos ya los formó, para que los va a reconstruir. Obviamente el Cuerpo Astral es
inmortal en el Mundo de las 24 Leyes. Incuestionablemente, el Cuerpo Mental es inmortal en el
Mundo de las 12 Leyes. El Cuerpo Causal es inmortal en el Mundo de las 6 Leyes. Todo lo que
tendría que hacer, es restaurar el Fuego en los vehículos; lo otro, regenerar el Oro en sus Cuerpos.
Eso sería lo que debería hacer y lo que tiene que hacer...  ...y no restaura el Fuego, obviamente
seguirá caído.

Y para regenerar el Oro y restaurar el Fuego, se necesita disolver todo el Ego. Así, si el
Dhyani Bodhisattva estaba caído, vuelve a levantarse...

D. Venerable Maestro, o sea que, en síntesis, ¿más bien debemos empezar a utilizar la Fragua de
Vulcano en la Aniquilación Budista?

M. ¡Pues, claro! La ANIQUILACIÓN BUDISTA ES LO INDICADO. Hay que morir en sí mismos,
aquí y ahora. Ahora bien, incuestionablemente, la disolución del Ego se realiza con más éxito,
precisamente, EN LA FORJA DE LOS CÍCLOPES. Quien invoque a Devi Kundalini, su Divina Madre
Cósmica, particular, individual durante la Cópula Química, obviamente será asistido. ¡Devi Kundali-
ni-Shakti le auxiliará! Y si le suplica elimine tal o cual agregado psíquico, relacionado con éste o
aquel defecto psicológico, Devi Kundalini se lo pulverizará, se lo desintegrará...

D. Si lo ha comprendido...
M. ¡Solamente, previa comprensión, claro está! Previamente hay que haber comprendido el

defecto que se quiere eliminar y haberlo comprendido en forma íntegra, unitotal, habernos hecho
conscientes del defecto que queremos extirpar de nuestra Naturaleza Psicológica.

D. Venerable Maestro, ¿podría enseñarnos una clave para ir despertando, poco a poco, la Com-
prensión?
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M. La COMPRENSIÓN solamente VIENE A DESPERTAR MEDIANTE LA MEDITACIÓN. Si
nosotros, por ejemplo, queremos comprender que tenemos éste o aquél defecto, a comprender la
honda significación del defecto que queremos realmente comprender, obviamente, a través de la
Meditación podremos comprenderlo..., a través de al Meditación...

Pero yo creo que debemos ir más lejos que la simple Comprensión: Necesitamos CONOCER
LA HONDA SIGNIFICACIÓN DEL DEFECTO COMPRENDIDO. Y para llegar a la honda significación
se necesita, inevitablemente, de la Profunda Meditación Interior, pero honda.

Si llegamos a captar la honda significación de un defecto, comprenderemos, no solamente al
defecto en sí mismo, sino también a la contraparte psicológica del defecto: A la Virtud que se
encierra dentro del mismo y que, como antítesis, se haya contenida en el mismo... Llegar a la honda
significación es algo extraordinario...

D. Otra cosa Maestro, por ejemplo, esos defectos.., porque muchas veces nosotros tenemos los
defecticos, y estamos tan apegados con ellos que no los queremos ni reconocer, pero sí podría alguien
que le reconozca un defecto a uno se lo lance, y así podríamos nosotros ir poniendo de nuestra parte,
por el análisis callejero, vamos a suponer, ¿serviría también que le digan a uno: “Mira tú tienes tal
cosa”? O de alguien, de un amigo de uno que le pueda decir: “Mira tú tienes este defecto, tienes
esto”...

M. A mí me parece que nadie tiene derecho a juzgar a nadie, y que por tal motivo, cada uno
de nosotros tiene que AUTODESCUBRIRSE. Porque quien posee determinados defectos, los proyec-
ta sobre los demás. Si por ejemplo tenemos egoísmo, proyectamos nuestro egoísmo sobre las perso-
nas que nos rodean, y a todos los vemos egoístas.

De manera que ese alguien que nos está endilgando tal cual defecto, lo tiene muy sobrado él,
pero nos lo acomoda a nosotros. De manera que, por tal motivo, es uno mismo el que tiene que
autodescubrirse.

D. Venerable Maestro, ¿podría el Venerable Maestro, enseñarles aquí, a los hermanos presentes,
la práctica que nos dio la vez pasada, sobre la extirpación del Ego, con la Madre Divina?

M. La práctica es sencillamente natural: Cuando uno tiene hambre y está chiquito le pide
leche a su mamá...

D. La de la... 
M. Bueno, eso es ya cuestión de grupos; ahora vamos al trabajo individual: Si uno tiene

hambre y está chiquito le pide a su mamá que le dé de comer, ¿no?; si tiene sed, que le dé de beber;
si tiene sueño, le chilla para que lo acueste. Bueno, así tiene uno que ser con su Madre Divina
Kundalini: Comprendido un defecto, pues habremos de suplicar mucho a nuestra Divina Madre
Cósmica (con el sentimiento más puro, con la naturalidad más grande), elimine de nosotros ese
defecto, y ella así lo hará.

Pero es claro que el máximum del Poder se encuentra en la Forja de los Cíclopes. Porque
realmente, en la Fragua Encendida de Vulcano se refuerza, mediante la Electricidad Sexual Tras-
cendente, todo el Poder de la Divina Madre Kundalini. Entonces ella, así, puede extirpar en forma
más rápida cualquiera de nuestros errores.

Indubitablemente, cualquier error está personificado por algún agregado psíquico; recuer-
den ustedes que las Sagradas Escrituras dicen que “Jesús sacó del cuerpo de María Magdalena Siete
Demonios”... siete Yoes (Ira, Codicia, Lujuria, Envidia, Orgullo, Pereza, Gula). Y esos siete, a su vez,
son cabeza de Legión.

Así pues, cada ser humano lleva en su interior múltiples agregados psíquicos inhumanos... 
...parece una persona viviente. Si decimos que dentro de una persona hay miles de personas, no
estamos equivocados, así es. Cada uno de esos agregados parece una persona: Tiene su propio
criterio, sus sentimientos, tiene su forma de hablar, de sentir, de pensar; es una persona completa.

Yo conocí un caso de hechicería que se sucedió aquí, en nuestro Movimiento Gnóstico, en
México. Una Vampiresa que llamaba a los hermanitos y hermanitas que para quitarles hechicerías y
brujerías... Bueno, esa persona era una dama, diría “Vampiresa”; lo único que hacía era... 
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 ...Habla el hermano del Yo de la gula: “¡Que no sean glotones!” Y con una gran panza. Se
va anudar los zapatos y no se puede, no se puede amarrar los zapatos, ni se pueden ver... 

Discípulo. [Risas]. 
Maestro. No, es que ser gordo no es defecto... 
D.  [Risas].
M.  ...Lo que pasa es que uno hace el estómago como uno quiera. El cuerpo lo hace a su...
D. 
M. Uno tampoco necesita pasar..., para poder ser de una constitución delgada. El hombre

sano es el hombre delgado. Pero no necesita uno de pasar hambre para ello: Suprimir las harinas,
los almidones y los azúcares; eso es todo.

Todos esos refrescos que venden por ahí son puras sustancias químicas. Todo eso que las
“cocacolas”, que las “pepsi”, que las “naranjadas”, todas esas cosas, “chaparrita”, y todo eso, eso lo
pone a uno así; la harina lo infla.

Ahora, si siendo gordo uno viviera sano, bendita fuera la gordura. Pero resulta que el gordo
vive enfermo.

D. Todo el tiempo anda cansado... 
D. Puede comer carne asada o huevos tibios...
M. Bueno, yo, por ejemplo, no voy a ser tan tonto, para permanecer delgado no hay que

dejarme morir de hambre, pues, tampoco...  ...Un poquito más de chocolate; pero chocolate,
chocolate, o sea grano molido, no lo endulzo con azúcar porque sé que el azúcar me va a engordar.
Lo endulzo, ¿con qué? Con uno de esos...  ...que venden por ahí...  ...que no son azúcar, que se
llama..., ¿qué, cómo es que llama?

D. Sacarina.
M. Sacarina...  ...eso no lo engorda a uno...
D. Es un dulce que no tiene calorías, parece...
M. No, luego endulzar el cacao, que tiene un gran alimento, unas grandes proteínas, lo

fortifica a uno, y sin azúcar no lo engorda a uno.
La carne asada; verduras en lugar de pan (pura harina que no va sino a dañarle a uno el

cuerpo), pues hombre déjelo, eso no sirve para nada. El queso lo mantiene a uno delgado. [Repar-
ten queso].

D. Creímos que era palmito.
M. Es queso. El queso lo mantiene a uno delgado; lo alimenta y lo mantiene a uno delgado.
D. Ése le llaman “quesillo” allá en, ¿cómo se llama? En...
D. Ése se llama... 
D. En Santa Rosa de Lima le llaman “quesillo”...
D. “Enredo”, también...
D. “Enredo”, también, sí. Porque lo enredan de veras, porque viene enrollado.
M. El pan, ¿qué sucede con el pan? Este pan que hacen (por lo menos aquí en México, no sé

por allá en el país de ustedes), pues no sirve, es pura harina seca desvitalizada; los gérmenes del
trigo lo venden aparte en las tiendas: De manera que lo que le dan a uno es ya el desecho que no
sirve.

Esa clase de pan, acompañada además de una cantidad de levadura absurda, lo infla a uno,
le daña el hígado, le daña los órganos, los riñones, es una gordura falsa. Entonces, comer de eso,
pues, es absurdo. Yo no como eso.

Entonces, con estos procedimientos conseguí que mi cuerpo, que antes era muy gordo, y en
la panza aparecía la curva de la felicidad, logré quedar con un cuerpo delgado, normal.
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D. Es cierto, en una de las obras parece... 
M.  ...Era gordo. De manera que mejor tener el cuerpo fuerte y delgado. Y el sistema es

fácil: Eliminar harinas, azúcares y almidones; eso es todo. De resto puede comer uno, y comer muy
bien, claro, verduras, frutas, granos...

D. El huevo tiene mucho colesterol.
M. Sí, eso en exceso..., los “blanquillos” en exceso siempre dañan el cuerpo, traen coleste-

rol...
D. 
M. Hay un momento en que el hígado ya no puede digerir las grasas, entonces las grasas

pasan al torrente sanguíneo y puede venir un síncope, puede venir, pues, una embolia cerebral o
una embolia al corazón. El colesterol es muy problemático, problemático y medio. Es peligroso, el
huevo es peligroso...

D.  ...Que lo que hay que tomar es agua, agua...
D. Vienen dietas que indican que se debe comer un huevo al día... 
M. Bueno, todavía ahí, hay abuso...
D. Todavía hay abuso...
D. Yo me estaba comiendo dos diarios. Todavía tengo tiempo... 
M. ¡Peligroso, párale!
[Continua un diálogo intrascendente entre el Maestro y los estudiantes que no se ha transcri-

to].
D. Personalmente, dentro de la labor gnóstica nos sentimos bien. Hemos llegado a ese...
M. Claro, que vale la pena vivirlo, ¿no? Trabajar dentro de sí mismos, levantar la antorcha

para iluminar el Camino de otros, trabajando por la humanidad; ¡eso es grandioso! Así pues, verda-
deramente se progresa en el Camino y rápido. Porque si uno quiere que lo auxilien interiormente,
pues uno tiene que auxiliar a otros. Pero si uno no auxilia a los demás como puede pedir después
auxilio para uno mismo.

D.  ...Maestro.
M. Cuando uno se dedica a trabajar por los demás es asistido y muy bien asistido interior-

mente, es ayudado. Por ejemplo, lo digo por experiencia directa: Cada paso esotérico que yo voy
dando estoy debidamente asistido; no se me deja dar un paso sin asistencia, sin las indicaciones
oportunas, sin las orientaciones precisas, sobre lo que hay que hacer y lo que no hay que hacer,
sobre los detalles más insignificantes.

Pero se debe esa asistencia a que yo también he asistido y sigo asistiendo a la humanidad. Y
al trabajar por otros, entonces a mí me ayudan también interiormente. Recibo el auxilio que viene
de arriba.

Pero si uno no hace nada por los demás, tampoco recibe nada. Pero tiene uno que pensar en
una forma altruista, pura, amar de verdad uno a sus semejantes; no un amor fingido, sino un amor
de verdad, un amor que salga del corazón.

D. ¡Así es!...
M. Conforme uno, pues, de verdad, luche por los demás, recibe el beneficio, recibe el auxilio

oportuno, la orientación precisa, la indicación, la ayuda, y va avanzando uno por ese difícil Cami-
no...

D. Nosotros lo hemos visto, plenamente, Maestro. Porque la verdad es que si no fuera esto, no
estaríamos en las condiciones en que estamos aquí. Hemos visto ayuda, más de la que merecemos, creo,
así lo consideramos... 

M. ¡Se es auxiliado! Y en ese Sendero tan difícil que ha de conducirlo a uno a la Liberación
Final, necesita uno mucha asistencia. Porque hay vericuetos en ese Camino donde uno se encontra-
ría completamente desorientado, sin saber qué hace, si no recibiera el auxilio oportuno, la orienta-
ción en el instante necesitado. De manera que bien vale la pena servir...

[Diálogo intrascendente que no se ha transcrito].
M. La Tercer Cámara sería subterránea. La Cámara pública tendría que ser aparte, ¿no? Un

salón para el público. Yo creo que, ciertamente, la Cámara subterránea y el salón encima si va una
gran plancha de cemento armado encima, ¿por qué tiene que caerse?
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D. Eso no se cae...
M. Tiene que tener capacidad de resistencia. Lo que si habría..., bueno, eso es cuestión ya

de...  ...a ver como se le llevara a establecer un intercambio de aire, por ejemplo. Tiene que haber
entrada de aire y hasta salida también.

D. Lo vamos hacer ver por un ingeniero experto en eso. Tenemos idea de hacer ver un anteproyec-
to, y mandárselo para que lo vea.

M. ¡Qué bueno! ¡Extraordinario!
D. Así que vamos a ver qué...
R,. Creo que la... Es que así hacen los Templos de la...  ...en el Tíbet: Se hace un gran

hueco, redondo, y ahí forman el Templo, y encima ponen la plancha metálica, y enseguida echan
tierra y después siembran plantas; nadie sabe que ahí está el Templo; son Templos secretos. Así me
decía el Maestro Morya: “Así no... ”.

D. Así lo vamos hacer, Maestro...
M. Un Templo subterráneo
D. Sobre todo... 
M. Claro, por dentro lleva la iluminación...
D. Vamos a hacer un estudio y se lo vamos a mandar para que lo vea.
M. ¡Magnífico, magnífico hermano! Sería maravilloso. Ahora, el piso se acostumbra de bal-

dosas blancas y negras.
D. ¿Combinadas?
M. Combinadas, alternadas: blanco y negro, blanco y negro. Un juego, un mosaico ahí de

baldosín blanco y negro, que significa la lucha entre la Luz y las Tinieblas..., la lucha entre la Luz y
las Tinieblas...

Hacia el Oriente, se pone el A..., al lado oriental va el A...  ...las sillas donde están los
hermanos. Un barandal donde los hermanos se hincan para recibir la U. G., frente al A...

D. 
M. Bueno, eso ya eso es...  ...la cosa concreta del Ingeniero, es la cosa, pues, de la obra en

general.
D. ¿Podría hacerse una cúpula como techo, en vez de hacerse una losa plana; podría pensarse en

una cúpula?
M. También se podría hacer, sólo que ya quedaría notorio...
D. ¿Subterránea?
M. ¡Ah! ¿La cúpula subterránea?
D. Sí
M. La podría dar..., esa forma la daría el mismo techo metálico, podría tener la forma de una

cúpula.
[Diálogo intrascendente que no se ha transcrito].
D. Se podría hacer la cúpula subterránea y en la parte de la cúpula dejar unos cristales, de

aquéllos fuertes, para que le entrara luz de una cámara o un lago artificial encima; se podría también,
para que ahí le llegara luz pasando por el lago...  ...y al centro se le podría poner un islote, alguna
cosa con jardines...

M.  ...Quedaría muy vulnerable. Porque cualquier travieso, hasta un desorden político, o lo
que sea, podrían romper esos vidrios y...  ...Hay que adelantarnos a los acontecimientos. Lo inte-
resante sería que esa Tercera Cámara quedara invulnerable.

D. Totalmente sellada.
D. Entonces no sería conveniente...
[Diálogo intrascendente que no se ha transcrito].
D. Todavía está por digerirse todo aquéllo que se discutió en el Congreso... 
M. Hay una falla que no se le puso la debida atención y considero que en el próximo Congre-

so del 81 hay que ponerle más cuidado: Se habló, pues, de un Comité de Observación o de una
Junta de Vigilancia para que se cumpla todo lo aprobado por el Congreso. Y yo me pregunto: ¿En
qué país de toda la América está ya funcionando la Junta de Vigilancia?

D. ¿La Junta de Vigilancia?

www.ageac.org       /       www.samael.org



2650 SAMAEL AUN WEOR

M. Sí, una especie de Comité de Vigilancia, es decir, que tiene que estar chequeando, para
que en cada país se cumpla lo acordado por el Congreso.

D. ¿Las reglas?
M. Sí, lo que el Congreso aprobó; pero se necesita que en cada país haya la vigilancia, para

que se cumpla lo que el Congreso aprobó. Ese punto se ha dejado fallo.
D. ¿Delegados podrían ser?
M. Bueno, “delegados” son los que asisten al Congreso. Pero se necesita..., el Congreso, dijé-

ramos aprobó las ponencias que aprobó. Entonces se necesitaría, forzosamente, que en cada país
exista un Cuerpo de Vigilancia, para “checar”, para estar viendo si se están cumpliendo, o no, lo
aprobado por el Congreso. Y eso se ha dejado en una forma muy débil. Todo el Congreso estuvo
magnífico, pero ese punto ha quedado muy débil, porque no se ha cumplido debidamente. Y a mi
me parece, y tomen ustedes nota para el Congreso del 81, que hay que hacer hincapié en ese punto;
es un punto en el que hay que hacer hincapié.

D. En el Congreso se discutió ese punto; fue el último punto de discusión, se trabajo en él y se
hizo un organigrama para el funcionamiento, pero no se llenaron las plazas, no se pusieron a esas
personas que deberían formar ese comité.

M. Hubo una falla por ahí, y una falla muy grave. No negamos que todo lo aprobado por el
Congreso esté en marcha, no lo negamos, pero mejor que estuviera todo debidamente vigilado.

El Salvador a puesto el ejemplo: Ya en El Salvador está funcionando un Colegio Gnóstico, un
Colegio para niños. De manera que ya entramos en el terreno de la educación de la infancia. Ya en
El Salvador se fundó el Instituto de la Caridad Universal; en El Salvador está el Comité de Damas
Gnósticas; en El Salvador se estableció ya, pues, el Comité de la Juventud Gnóstica Revolucionaria.

De manera que El Salvador le ha dado un ejemplo a toda la América y entiendo que al
mundo entero. Porque todo el Movimiento Gnóstico va a tener que seguir el modelo que ha puesto
El Salvador.

D. Éste es el primer año que funciona esto y el otro año va a funcionar mejor.
M. Ya está la Juventud, están los niños, ya está viéndose la vida del Movimiento, pues, cre-

ciendo cada vez más y más en El Salvador. Así pues, ojalá, en toda la América se siga ese ejemplo,
¿no? Y va haber que seguirlo. Y es trabajo que se está demostrando con exactitud; es un modelo
puesto, extraordinario.

Así pues, el Movimiento avanza, y en toda la América está fuerte nuestro Movimiento.
D. Sí, el Movimiento está avanzando.
M. Ahora, pues, viene la preparación de los Misioneros Gnósticos en inglés, para los Estados

Unidos. Fíjate lo que nos toca hacer, después de que a tu “jefe” era el que le tocaba, ¿no? Y él estaba
dispuesto, pero como le tocó la desencarnación...

Pues ahora nos toca a nosotros hacer más lucha. Hay que empezar porque el grupo de Misio-
neros Gnósticos en inglés, internacional, tienen que irse preparando en el Salvador.

Luego hay una propuesta aquí, de nuestro hermano, que me parece muy buena. Mandar uno
de ellos a los Estados Unidos a prepararse en inglés, ahora nos cuesta más trabajo. Porque tu “jefe”
lo hubiera ya, desde un principio.

D. Además hubiera preparado gentes allí, a jóvenes...
M. Rápido, en un dos por tres. Ahora, no nos queda más remedio que preparar un grupo en

El Salvador de Misioneros Gnósticos en inglés, y esos tienen que ir primero a hacer su aprendizaje
en los Estados Unidos.

D. Fíjese, Maestro, que lo que se necesita, más que nada, pienso yo, es un individuo de habla
inglesa, o sea, un Norteamericano que la Enseñanza. Porque ese Norteamericano que agarre la Ense-
ñanza, con ese sirve para que empiece a regarla por todos lados.

M. ¡Qué riegue pólvora!
D. Sí...
M. A mí me parece que eso está muy bien, pero para conseguir ése alguien...
D. Ese alguien...
M. Tenemos que trabajar...
D. Tenemos que trabajar, Maestro...
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M. Entonces hay que preparar un grupo de Misioneros en El Salvador, porque ésa es la cruda
realidad de los hechos, con inglés, luego mandar el más inteligente de ellos, el mejorcito; mandarlo
a los Estados Unidos, financiarlo desde El Salvador, prepararlo...

Luego traerlo otra vez a ver cómo quedó, chequearlo bien, someterlo a muchos exámenes; si
vemos que es el hombre que puede dar la medida que se necesita, pues entonces despacharlo ya,
seriamente; va a editar allá, pues algunas obras que tiene que editarlas y tiene que dedicársele gran
trabajo en todo el territorio de la Unión Americana.

D. Muy bien; hay mucho material donde trabajar, Maestro. Porque hay muchas Escuelas, en
Estados Unidos hay muchas Escuelas...  ...ahí es cosa de empezar a meterse en esas Escuelas, ¿no? En
Escuelas, por ejemplo, la de Krishnamurti, a todas esas Escuelas, y de ahí se puede sacar mucho mate-
rial.

M. Bueno, voy a decirte, sinceramente: Nosotros no debemos meternos en las Escuelas aje-
nas. Necesitamos, dijéramos, respetar el libre albedrío de los demás. Nosotros vamos allí hacer
nuestro trabajo...  ...independiente...

D. Claro, yo lo decía desde el punto de vista, digamos de que se meta a uno a oír las conferen-
cias... 

M. No, no está bien...
D. ¿No está bien, Maestro?
M. Nosotros debemos hacer nuestra propia... 
D. Mi papá se metía en la Logia Masónica.
M. Bueno esto es muy distinto, la Logia Masónica es muy distinta. La Logia Masónica, pues,

no es una religión, no es un, dijéramos, no tiene un canon de pensamiento fijo, no. Allí van gentes
de distintas Escuelas, y Ordenes, y Sectas y todo eso. Parece, más bien, un club.

D. ¡Un club, exactamente, Maestro! Tiene usted toda la razón.
M. La Iniciación Masónica es, pues, muy buena, yo no digo que no, es formidable, ¿no?

Cuando entra el que entra, pues, recibe la Iniciación Masónica. Después de tan tremenda Inicia-
ción, pues, aguarda algo grandioso, ¿no? Pues una Iniciación de esa talla, pues hombre, es como
para pensar que lo que se va a recibir van a ser puros granos de oro de pura Sabiduría. Y se
encuentra uno que después de tan tremenda Iniciación, lo único que recibe es..., se encuentra con
política local, cosas de esas, con Comunismo...

D. 
M. Total: ¡No saben nada; ignorancia!
D. Yo asistía a las, ¿cómo llamaban? A las Tendidas Blancas, o algo así...
M. ¿Tú?
D. Con mi papá y con T., cuando estaba haciendo labor, cuando iba J., allá a El Salvador.

“Teníiiaaa” que esperar...  ...a que terminaran todo y después... 
M. La cruda realidad de los hechos es que ellos no saben nada. Y lo digo con toda la franque-

za. Yo también soy Maestro Masón, oficialmente, dijéramos, reconocido, ¿no? Pero en nombre de la
verdad, les digo que no volví jamás en esos Talleres Masónicos. Porque cuando yo llegaba a trabajar
se dividían..., se dividían, terminaban divididos en dos bandos, y por último, se acababan las Lo-
gias, terminaban, tenían que clausurarlas. Se formaban las grandes borrascas: Unos se venían con-
migo y otros contra mí, y terminaba eso dividido en dos bandos. Es decir, se ponía hasta peligrosa la
cosa. Conclusión: Mejor no volver. Punto final y que ahí muera.

Pero eso sí...  ...a la maravilla. Es lamentable, pues, que los hermanos masones ya nada
sepan. Hasta la “G” está puesta ahí de la Gnosis. En el triángulo ahí está la “G” de la Gnosis,
significa Gnosis; pero no saben.

La Iniciación es magnífica, La Iniciación del grado de Maestro formidable: Lo meten a uno
entre el ataúd simbólico, significando que para llegar a ser Maestro tiene que morir en sí mismo.
Ahí lo tienen entre un ataúd de madera, toda la Logia vestida de negro y toda la cosa, y luego lo
sacan de ahí y la ceremonia...

D. Y lo sacan más “vivo” todavía. [Risas].
M. Sí, pero resulta que, ¡muy bueno, simbólico, dice todo! Pero vamos a ver qué es lo que

sabe. ¡Nada! ¿Qué se habla en Logia? De la política cansona, aburridora, cosas que no tienen nin-
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gún valor; no saben nada. No tienen, dijéramos, el conocimiento de las Iniciaciones. Saludos: Hay
saludos que pertenecen a Tradiciones Esotéricas, y hay otros que ni ellos mismos los entienden.

Yo de Masonería me conozco todo eso, y puedo decirles en nombre de la Verdad que ya
perdieron la Tradición Esotérica. La verdadera Masonería fue la que existió en Egipto, la que existió
en Jerusalén; ahí si hubo Masonería, Masonería de los Grandes Misterios...

D. Ayer estaba leyendo un libro del antiguo Egipto...  ...fueron 3.000 años... 
M. Fue bastante, todas las dinastías de los Faraones...
D. 3.000 años...
M. Más de 3.000 años.
D. 
M. En el viejo Egipto, existió una tremenda Sabiduría Neptuniano Amentino que venía del

Continente de la Atlántida. Yo tuve cuerpo en Egipto, cuerpo que conservo todavía. Si a mí se me
dijera: “Tú moriste en Egipto”, diría: “Nací en Egipto, no morí en Egipto” y conservo mi cuerpo físico
todavía.

De manera que conozco perfectamente todos los Grandes Misterios Egipcios. Cuando yo
llegué a Egipto, pues, cuando fui tomar el cuerpo allá, pues todavía estaba..., venía de capa caída...

Un cierto día, de esos tantos, y estando todavía joven...  ...volver al Camino; tuve que hacer
un viaje por allá por un desierto. Llegué a una calle de esfinges (por cierto que yo hablaba de la
calle esa de esfinges y hace poco la descubrieron). Esfinges blancas y negras así, que formaban una
calle; en la parte alta había una subida así, de arena, un montículo de arena, allí había unas tribus
nómadas; pasé por delante de esas tribus; atravesé la calle de las esfinges milenarias y llegué ante
la Pirámide de Kefrén...

A la sombra de la Pirámide me arreglé una sandalia. Y me recuerdo hasta eso...  ...la correa
un poco rota, la arreglé como pude y...  ...ante la gran puerta y encontré un Guardián armado de
espada flamígera...  ...con su mandil (esa sí era la Masonería Esotérica), mandil Masónico... 
...me dice:

– ¿Qué quieres?
– ¡Soy Shus, el suplicante genuflexo que vengo ciego en busca de la Luz!
– ¿Qué deseas, qué más quieres?
– ¡Luz!
Entonces me agarró así, de un brazo, e hizo girar una puerta enorme se piedra que resonó

con la nota Do; y así, bruscamente...  ...me tiró allá adentro, hacia adentro. Al entrar, me encon-
tré con un cuadro ahí de losas blancas y negras. Entonces, ya adentro me sometieron a prueba...

La prueba del Hermano Terrible como hoy se pasa en Masonería es simbólica. Era más terri-
ble la Prueba del Hermano Terrible allá en Egipto, porque le invocaban a uno... 

...Muchas veces se cree encontrar una dicha en algún hogar que forma, y no es feliz tampoco
en ese hogar: Sufre, llora y es infeliz; o nace o muere y tiene que sufrir, y tal dicha no tiene, y no la
halla. Incapaz ante la Ley del Destino, indefensos como estamos; ineptos para poder hacer algo que
nos haga dichosos; reconocer todo eso.

En esas circunstancias, me parece que lo mejor es trabajar para “morir” (eso es lo básico),
para dejar de existir, para destruir eso, esa miseria que cargamos dentro. En Alquimia se dice:
“Destruir el MERCURIO SECO, eliminar Mercurio Seco”...

En cuanto a Grados, Iniciaciones, ésas son cosas del Espíritu; son cosas íntimas que el Ser va
pasando, que el Ser va viviendo, que el Ser... 

Así que no debemos codiciar Iniciaciones, Grados... Lo que es básico para nosotros es elimi-
nar la miseria interior que cargamos, eso sí es fundamental. Si procedemos así, incuestionablemen-
te, vendrán las distintas REVALUACIONES DEL SER, y eso es lo que cuenta.

Así pues, las distintas Revaluaciones del Ser, solamente se logran a base de TRABAJOS CONS-
CIENTES Y PADECIMIENTOS VOLUNTARIOS.

Lo que nos interesa es, precisamente, morir para ser. ¡Son bellas las Revaluaciones del Ser!
Mas no se podrían lograr sino muriendo es sí mismos, aquí y ahora. A medida que vamos nosotros
eliminando la miseria interior que cargamos, nuestro Ser va pasando por distintas Revaluaciones, y
eso es fundamental.
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No importa que nombre le den a esas Revaluaciones; que las llamen “Grados”, que las llamen
“Iniciaciones”, eso no interesa; solamente nos interesa saber que las Revaluaciones del Ser son
posibles, cuando uno, de verdad, se dedica a eliminar la miseria interior que carga. Así, sí es posible
lograr Revaluaciones verdaderas del Ser.

Obviamente, si se quiere cambiar, tiene uno que volverse, de verdad, un OBSERVADOR COM-
PETENTE, aprender a observarse a sí mismo. Porque si uno no se observa a sí mismo, cualquier
posibilidad de cambio se hace imposible. Pero si uno se observa a sí mismo, de momento en mo-
mento, va descubriendo, naturalmente, su propios errores. Es decir, se va AUTODESCUBRIENDO. Y
en cada Autodescubrimiento existe AUTORREVELACIÓN.

Así pues, lograr uno el autodescubrimiento es básico para la autorrevelación. Cuando uno se
divide entre OBSERVADOR y OBSERVADO, entre una parte que observa y otra parte que es obser-
vada, va bien: Descubre cualquier error en un momento dado.

Tengamos una situación, dijéramos, de lujuria: Si ha venido tal excitación, es suficiente como
para que uno se observe a sí mismo y se de cuenta de que posee el Yo de la lujuria.

En cuanto a la forma CÓMO ESE YO SE PROCESA EN UNO, es cuestión de observación:
Cómo se manifiesta en el intelecto; en qué forma se manifiesta un Yo de lujuria en el corazón; cuál
es su modo de expresión a través de los Centros Motor, Instintivo y Sexual. Hay que conocerle todos
sus modos, todos sus manejos.

Una vez conocidos, pues debe ser ENJUICIADO matemáticamente. Mucho más tarde, proce-
derá uno a la ELIMINACIÓN. Para ello tiene que apelar a un Poder superior a la Mente (como yo les
decía a ustedes en pasadas pláticas).

Ese Poder existe afortunadamente en nuestra anatomía oculta; ese Poder está relacionado
con el AZOGUE EN BRUTO. Ese Azogue en Bruto de la Alquimia es el Esperma Sagrado, es dijéra-
mos la SIGNATURA ASTRAL del Esperma, es el MERCURIO DE LA FILOSOFÍA SECRETA (STELLA
MARIS).

Stella Maris, o sea la MADRE DIVINA KUNDALINI, como Signatura Astral del Esperma, o
para ser más claros, como Signatura Astral del Mercurio, posee ese Poder Fohático, Flamígero,
mediante el cual puede extinguir, desintegrar, reducir a cenizas al Yo de la Lujuria y a cualquier Yo
que se necesite.

Así pues que lo que importa es SABER ORAR a Devi Kundalini, después de los consabidos
trabajos de autoobservación y análisis reflexivo. Durante la oración, los Tres Centros (el Intelectual,
el Emocional y el Motor) deben estar unificados y concentrados en uno sólo, a fin de que la oración
tenga verdadero poder.

D. ¿No importarían las palabras con que se exprese la oración si nosotros lo hacemos en conjun-
to con esos Tres Centros?

M. Pues, normalmente, podríamos decir que un niño, por ejemplo, no tiene fórmulas para
llamar a su mamá. Nosotros, no veo por qué tengamos necesidad de ciertas fórmulas para podernos
dirigir a nuestra Madre Divina, no hay mejor modo, de dirigirnos a ella que el corazón tranquilo.

Si uno unifica los Tres Centros en uno solo (Corazón, Mente y Motor, el Centro Motor) los
Tres Cerebros en uno, se nos hace entrar en conjunción o integración; poniendo la plena atención
hacia adentro y hacia arriba se podrá en contacto con Devi Kundalini, Stella Maris, la Signatura
Astral del Esperma, “la Esposa de Shiva”, como se dice en el Indostán, y entonces ella podrá, real-
mente, con su Poder Flamígero, desintegrar el Yo que queremos desintegrar, el Yo que hemos obser-
vado, el Yo que hemos enjuiciado. Ése es el procedimiento técnico y científico, práctico, para elimi-
nar nuestros errores psicológicos.

En Alquimia se dice: “Necesitamos de él; el Mercurio tiene poder para lavar nuestros errores,
para limpiarnos”. El Agua pura, cristalina, azul, bellísima, seguramente puede limpiarnos. “El Agua
que no moja”, el “Agua Cortante”, el “Agua Ígnea”, etc., son distintos términos para designar al
Mercurio. Pero la Estrella Flamígera, es decir Stella Maris, la Signatura de ese Mercurio es lo que
cuenta, ésa es la puede eliminar los errores psicológicos.

En oriente se llama “Kundalini”. Normalmente, es la que cuenta con ese Poder Flamígero;
pero hay que usarlo. Si uno no usa ese Poder Flamígero entonces, ¿cómo va a poder eliminar los
agregados psíquicos? La Mente no puede eliminarlos. La mente puede rotular defectos, pasarlos de
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un departamento a otro del entendimiento, esconderlos de sí mismos, esconderlos de los demás,
pero no puede alterarlos fundamentalmente.

Si se quiere desintegrar cualquier defecto, si se quiere extirpar cualquier agregado psíquico,
tenemos necesidad de apelar a Stella Maris, la Virgen del Mar, que está dentro de nosotros mismos,
aquí y ahora. Cada uno tiene la suya propia (particular, individual). La cual, como ya les dije a
ustedes, es una parte de nuestro propio Ser, es nuestro propio Ser pero derivado.

D. Mire Maestro, cuando usted habla de “Padecimientos Voluntarios” se refiere, indudablemente
a algún aspecto del dolor. ¿Que nos podría decir usted acerca del dolor? Nosotros, en una oportunidad,
escuchamos al Maestro G. K. que decía: “¡Bendito sea el dolor!, porque nos ayuda a encontrar ”.
Sin embargo en más de uno de sus libros yo creo encontrar conceptos diferentes. Le ruego a usted que
nos pudiera hablar sobre ese dolor.

M. Bueno, es que hay el DOLOR MECÁNICO, el que sufre Pedro, Juan y Diego, Chuco, Jacin-
to y José, y ese no transforma a nadie. ¡Hay qué ver, cuánta gente sufriendo!, y en lugar de se
mejores se vuelven peores. Alguien dijo que “el exceso de dolor corroe”... Ese alguien tuvo razón.

No, yo no me estoy refiriendo al Dolor Mecánico que no transforma a nadie (contra el cual
me he pronunciado muchas veces en algunas obras), más existe un DOLOR CONSCIENTE: Cuando
hablo de “Trabajos Conscientes y Padecimientos Voluntarios”. Indudablemente hay Padecimientos
Voluntarios en el hombre que está trabajando por sí mismo, que está sufriendo, que está experi-
mentando en sí mismo sus propios errores psicológicos, que sangra íntimamente para poderlos
eliminar. El él hay remordimiento, en él hay arrepentimiento, en él hay tortura íntima...

Me refiero a ese sufrimiento, ése es el...  ...digo que solamente es posible llegar a una
transformación total a base de Trabajos Conscientes y Padecimientos Voluntarios...

D. Perdón, ¿ya en ese aspecto ya no cabría la palabra “masoquismo, verdad?”
M. No, en el masoquismo no hay Dolor Consciente, es un Dolor Inconsciente y Mecánico. El

masoquista se tortura, se acuesta sobre una tabla llena de púas y se azota; no sabe ni por qué lo está
haciendo; no tiene Conciencia, si se le somete a un análisis no lo resiste, no resiste un análisis, no...

De manera que el dolor no sirve para nada. Hablamos de ese Dolor Íntimo que se produce en
el individuo que reconoce su miseria; ese Dolor Íntimo en el individuo que sabe, que reconoce su
propia nadidad; ese Dolor Íntimo del individuo que reconoce sus monstruosidades, sus aberracio-
nes; ese Dolor Íntimo del individuo que se siente, dijéramos, avergonzado ante sí mismo. Estoy
hablando de ese tipo de dolor.

Obviamente de ese tipo de dolor se necesita. Y si digo que “la transformación se realiza a base
de Trabajos Conscientes y Padecimientos Voluntarios”, lo estoy diciendo con pleno conocimiento de
causa; así ha sido siempre y así será...

Pero tenemos que situarnos dentro del crudo realismo de los hechos: Si un individuo no
elimina el Mercurio Seco, ese individuo, aunque fabrique los Cuerpos Existenciales Superiores del
Ser (a base de Alquimia, condensando el Mercurio Vivo, fecundado por Azufre, con basamentos en
Sal), no eliminando el Mercurio Seco (que son los agregados psíquicos, los Yoes), fracasará, se
convertirá (como ya les dije a ustedes) en un Hanasmussen con doble Centro de Gravedad, en un
aborto de la Madre Cósmica.

Lo fundamental es MORIR; con el Nacimiento poco se aprende, donde más se aprende es con
la Muerte; en la Muerte está el secreto, ¿sabes? El Templo de la Verdadera Ciencia Pura (no estoy
hablando del podridero ese teorías universitarias que llaman “Ciencia”, no), lo de la Ciencia Pura,
repito, hay que buscarlo en el Templo, dijéramos, de la Muerte. La Muerte es Templo inviolado del
verdadero saber.

Lo fundamental en la vida es la Muerte; del Nacimiento no se aprende casi nada, de la
Muerte se aprende todo. En la Muerte está el secreto de la Vida. Lo importante es la Muerte.

Ver un cadáver tendido en una mesa no es haber visto todo. Lo importante es comprender la
honda significación de la Muerte. Si la comprende uno, conoce el secreto de la Vida. La Muerte está
llena de honda significación.

No tenemos derecho de atentar contra nuestra vida, contra nuestro cuerpo, a destruirlo,
porque eso sería absurdo, ¿no?... 

Así pues que lo importante es reconocer la honda significación de la Muerte. “Sólo con la
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Muerte adviene lo nuevo”... Como les decía, no tenemos nosotros derecho a destruir nuestro propio
cuerpo, porque eso es atentar contra la voluntad del Padre que nos tiene aquí, en este mundo, para
algo, por algo.

Pero si tenemos derecho a atentar, o no atentar, sino a realizar, dijéramos, la destrucción de
la miseria que cargamos dentro, que es el Ego mismo, los Valores esos que en forma negativa
constituyen el Ego, podemos volverlos polvo. Ese Ego es Mercurio Seco que no vale la pena.

Hay que eliminar también, dijéramos, el AZUFRE ROJO, que es el fuego...  ...pasionario y
brutal que cargamos en nuestros bajos fondos animales... ¿Qué me decías?

D. Venerable Maestro...  ...hoy al medio día estábamos nosotros pensando en la responsabili-
dad que hay sobre nosotros los...  ...a nivel continental o mundial; decíamos de que la cantidad de
hermanos que existen sobre la faz de la Tierra...  ...y los que estamos ahorita sirviendo...  ...en
nosotros a veces hay desilusión...  ...por eso le comentábamos a los compañeros... 

M. Pues hay gran responsabilidad; la Gran Ley los ha puesto a ustedes en ese puesto con el
propósito de servir a la humanidad. Obviamente, ustedes tienen que ayudar a difundir el Mensaje
de la Nueva Era del Acuarius; llevar las Enseñanza a todos los rincones de la Tierra; y en eso hay
una tremenda responsabilidad.

Es aconsejable no rehuir jamás de la responsabilidad; no evadir el compromiso con la Divini-
dad. TRABAJAR sinceramente SOBRE SÍ MISMOS y levantar la antorcha bien en alto para ILUMI-
NAR EL CAMINO DE OTROS.

Si nosotros somos egoístas, si trabajamos sobre sí mismos pero no servimos a los demás, si de
verdad somos sinceros pero no queremos ayudar a otros, ¿qué pasa? Nuestro progreso se torna
ínfimo y casi imposible, difícil. Porque EL CRISTO INTERIOR ES AMOR; él solamente SABE DAR,
SACRIFICARSE por otros, llegar hasta el calvario por los otros. Su Naturaleza es dar.

Si nosotros solamente nos preocupamos por nuestros propios logros, nos volvemos tremen-
damente egoístas, le damos la espalda a todos los que andan en el Camino. Si procedemos, exacta-
mente, en forma contraria a los Principios Crísticos, nos convertimos la antítesis del Señor.

Así pues, debemos amar. Y conviene, pues, saber lo que es Amar: “Amor es Ley, pero Amor
Consciente”. Saber amar... Saber amar significa, estar de verdad dispuesto a dar hasta la última gota
por nuestros semejantes, no en teoría sino en práctica; llevando el Mensaje a todos, cooperando
con el Sol y su experimento: El quiere crear verdaderos HOMBRES SOLARES y nosotros DEBEMOS
COOPERAR. Cuanto más demos, más recibimos; pero si nada damos, nada recibiremos y hasta lo
que tenemos nos será quitado; ésa es la Ley. Hay que entenderla.

D. Maestro, a ver qué le parece a usted: A veces hay oportunidades, oportunidades para entrar
en ciertos lugares para dar la Enseñanza, como por ejemplo las cárceles. Una vez que nosotros tuvimos
esa intención, sin embargo, se nos dijo que no era conveniente porque ya esa gente estaba en una
situación muy difícil de poder recuperar, ¿qué opina usted al respecto?

M. No hay duda de que HAY QUE DESCENDER A LAS CÁRCELES MÁS PROFUNDAS A
LLEVAR UN MENSAJE DE LUZ A LOS QUE SUFREN. La antorcha hay que llevarla a las Tinieblas
para que brillen. Y que el médico debe estar entre los enfermos, no entre los que están sanos... 

D.  ...Hay una sección que trata sobre el problema de los reclusos, entonces...  ...tratar de
llevarles un poco la Enseñanza. Y ya con ese concepto que usted tiene, pues, indudablemente hay que
tratar de ir allá.

M. LA ENSEÑANZA HAY QUE LLEVARLA A TODAS PARTES. La Luz brilla siempre en las
Tinieblas. Obviamente, también, los médicos debe estar entre los enfermos, no entre los que están
sanos; ésa es la cruda realidad de los hechos. Por lo tanto, hay que llevar la Enseñanza a los que
sufren.

Necesitamos saber amar. Y “Amor es Ley, pero Amor Consciente”. Si queremos progresar de
verdad, rápidamente, necesitamos SENTIR EL AMOR DEL CRISTO EN NUESTRO CORAZÓN, irra-
diarlo; imitar el ejemplo del Cristo, llevando a otros la Luz, esparciéndola por todas partes. Enton-
ces, en esa forma, el progreso se hace... 

D. Maestro, y en los casos, digamos, en los cuales, por ejemplo, si las personas, digamos, uno
sabe que son realmente demasiado materialistas, ¿uno debe cumplir de hablarles de estas cosas, ver-
dad, Maestro?
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M. ¡Pues, hay que saber enseñar!
D. Hay que saber enseñar..., eso es...
M. Por ejemplo: Casos de individuos escépticos, materialistas, incrédulos. Muchas veces algo

me preguntan y luego si tienen alguna preocupación, les hablo algo y les obsequio un libro. Si
después de algún tiempo me los encuentro y mi libro no les ha interesado, tampoco vuelvo a
hablarles nada de esto. Les hablaré de negocios, les comentaré, pues, sobre política local o cual-
quier otra cosa.

Pero si alguien de verdaderamente desea la Luz, si recibe un libro, pues lo estudia. Pero si
rechaza el libro, si no lo lee, si lo subestima, si no le importa, si a pesar de lo que le digo se burla,
ahí no tiene caso seguirle insistiendo. Porque hay otra ley que dice que “TENEMOS QUE RESPETAR
EL LIBRE ALBEDRÍO”...

Cada cual tiene derecho a pensar como quiera. Y ya atacar a ése y seguirlo molestando ya,
para que acepte la Enseñanza y toda esa cuestión, sencillamente, es ya cometer una falta, ir contra
el libre albedrío del individuo. Es ejercer coerción sobre la Mente ajena; y TODO FORMA DE COER-
CIÓN SOBRE LA MENTE AJENA ES VIOLENCIA; Y TODO ACTO DE VIOLENCIA ES MAGIA NE-
GRA.

Uno no tiene derecho de llevar a otros al Cielo a la “brava”. Cada cual es libre de aceptar la
Enseñanza o de rechazarla si así lo quiere. En quienes veo yo alguna preocupación, les doy un libro,
les hablo algo (y si a pesar de todo se burlan, bueno les doy el libro), y tiempo después veré el
resultado.

Si el repudio es absoluto, jamás vuelvo hablarles ni sobre el libro ni sobre nada de esto.
Cambio completamente mi conversación con esa persona. Cualquiera diría que eso es falta de Amor,
que por qué no insisto. No señor, tengo que saber respetar el libre albedrío; no tengo ningún dere-
cho a forzar la Mente de él. Cada cual es muy libre de pensar como quiera.

Es decir, necesitamos mantenernos siempre dentro del fiel de la balanza, en el centro del
péndulo, en completo equilibrio. Ésa es la cruda realidad de los hechos. Por eso se ha dicho: “Amor
es Ley, pero Amor Consciente”...

D.  ...Que usted relata, usted ve la inquietud en las personas y uno nota que...  ...que no
quieren preguntar, y parece que se dirigen a uno en un tono un poco despectivo, pero así como que les
interesa, que como que no les interesa. En esa situación si vale la pena...  ...sutilmente...  ...ciertos
conceptos, para que los vayan preparando, los vayan entendiendo.

M. Bien, MIENTRAS HAYA UNA POSIBILIDAD, ESTÁ BIEN. Pero si alguien de plano rechaza
toda posibilidad, si de plano rechaza la Enseñanza, si de plano nada quiere con la Enseñanza a
pesar de habérsele dado una plática, y a pesar de habérselo obsequiado un libro, ya no hay nada
más que hacer.

Seguir insistiendo es forzar la Mente ajena y eso es violencia; y uno no tiene ningún derecho
de coercer la Mente de los demás. Hay que respetar el libre albedrío de los demás.

D. Fíjese usted...  ...sin embargo, hay quienes tienen un concepto bien diferente: Dicen que “los
libros de los Gnósticos no se deben regalar, porque cuando se regala algo se subestima”, ¿que piensa
usted?

M. Yo pienso que regalar los libros en forma total es absurdo; en eso estoy de acuerdo. Pero
considero que hay momentos en que hay que obsequiar para ayudar a alguien.

Cada caso es distinto: Si vamos a editar las obras y la Sociedad Gnóstica Salvadoreña va
imprimir los libros para luego regalarlos públicamente, pues fracasa la editorial. Una cosa son los
extremos y otra cosa es que muchas veces hay que darle un libro a alguien, cuando uno ve una
posibilidad, cuando hay una esperanza.

Mas si ese alguien subestima el libro, si ese alguien rechaza las palabras, si ese alguien se
burla o sencillamente no le importa, no hay necesidad de volverle a insistir jamás. Así procedo, y así
se lo aconsejo a ustedes.

El otro día a un X-X le hable algo, le di un libro, más no vi en él ningún interés; de plano
rechazó la Enseñanza. Jamás le volví hablar a él de eso. Cuando algo tengo que hablar con él, hablo
asuntos comunes y corrientes. Realizo, intencionalmente, un intercambio de...  ...hablo sobre
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política local, sobre la guerra, sobre las noticias del día, etc., etc., hay mucho sobre que hablar; y
eso es todo.

D. Cada uno de nosotros también...  ...se desarrolla tiene diferentes oportunidades de servir. A
nosotros nos ha tocado llegar a un Centro de Estudios, de tipo tecnológico, se llama el “Instituto Tecno-
lógico Centroamericano”; comenzamos en 1971 como profesores y actualmente estamos encargados del
Departamento de...  ...al hacernos cargo del Departamento, había una materia que se llamaba “Orien-
tación Industrial”; la cual cambiamos, teniendo la oportunidad le cambiamos el nombre y le pusimos
“Orientación Profesional”, con la idea de aprovechar esta materia y los cursos, para que en un instante
dado, en dado momento, darles una plática acerca de lo que es la vida nuestra. Y con estas pláticas se
ha ido introduciendo la Gnosis en este Centro y ha sido posible que de este Centro de Estudios, en El
Salvador, haya salido gran número de estudiantes de jóvenes interesados en la Enseñanza Gnóstica. De
tal manera que cada uno de nosotros tiene la oportunidad de servir desde el ángulo en que está.

M. Así es, cada uno, dentro de su círculo en el que se encuentra tiene la oportunidad de
servir. El Gran Servicio, altruista, desinteresado, acelera nuestros pasos por el Camino de la Auto-
rrealización Íntima del Ser.

D. Nosotros en muchas ocasiones también así hemos actuado...  ...a la gente les hablamos de
la Gnosis, y por último le prestamos o regalamos un libro (barato), para ver si le interesa. Si notamos
que le interesa, le llevamos otro más caro, ¿verdad? Y entonces, si vemos que le gusta, le invitamos al
Movimiento.

M. Está bien.
D. Hay algunos que: “¡Cómo no, qué bonito, voy a ir y todo!”... Pero no vienen...  ...sólo lee el

libro, nada más; pero ya es cuestión allá de ellos, ¿verdad? Uno cumple con la... 
M.  ...Ni entran al Reino ni dejan entrar...
D. En el caso de los estudiantes de este Instituto Tecnológico ha sido algo que nos ha llenado de

alegría, que aquellos estudiantes que se han interesado por la Gnosis, han sido los que han logrado las
mejores calificaciones y los primeros premios. Ya este fenómeno se ha verificado en dos años consecuti-
vos. Y cualquiera podría creer, del resto de los profesores, que nosotros le ayudamos a aquellos estu-
diantes que son Gnósticos, pero no, son ellos los que se han ayudado con la Enseñanza y con las
prácticas. Así pues, nos llena de alegría que ellos salgan los mejores en sus calificaciones al terminar el
año; y han recibido premios, muy buenos premios, este año, recién pasado...

D. ¿Qué nos dice usted de eso?
M. Sencillamente son iluminados, les ayudan...
D. Maestro, yo le iba a hacer a usted un comentario, uno cuando anda uno entre la gente

(nuestros semejantes) en el trabajo, en la...  ...es raro sentir la vibración de unos individuos y de
otros. Como por ejemplo: Yo me doy cuenta de quienes, en un momento dado podrían entrar en la
Enseñanza perfectamente bien, Y quienes ya, por más cosas que yo quisiera hacer...  ...No sé si estoy
en lo correcto o... El intento hay que hacerlo como usted dice, Maestro pero de todas maneras yo he
sentido eso... 

M. Está correcto, captas intuitivamente, eso es lo que pasa; captas intuitivamente..., captas
con la Intuición...

D. Es que los conozco, Maestro...
M. Lo importante, pues, a través de esta labor, es llegar a SER ILUMINADO POR EL ESPÍRI-

TU SANTO. El Espíritu Santo nos ilumina cuando trabajamos en la Gran Obra. Esa Iluminación se
va haciendo graduativa, es decir, comienza en forma muy incipiente pero se va desarrollando cada
vez más en uno mismo, hasta que llega el momento en que posee una Iluminación completa, total.

Y no podría recibir el Espíritu Santo, realmente, el que no trabaje en la transmutación del
Esperma Sagrado, el que no fabrique el Mercurio. Téngase en cuenta que el Espíritu Santo es el
Mercurio, el ALMA METÁLICA DEL ESPERMA, y si uno no la manipula, transforma y trabaja con
ella, fecundándola con el AZUFRE, de dónde va a sacar la Iluminación.

Alquimistamente veíamos que el Espíritu Santo hay que sacarlo de entre el Mineral en Bruto,
porque ahí está oculto, entre el Azogue en Bruto; y ese Mineral en Bruto, ya saben ustedes que es el
Esperma Sagrado. Mediante las transmutaciones de ese Esperma aparece el Alma Metálica del
Esperma, el Alma Metálica del Azogue, que no es otra cosa sino el Mercurio.
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Y los trabajos con el Mercurio lo llevan a uno a la Iluminación. Entonces adquiere uno el
Espíritu Santo, mediante el cual puede entender las SAGRADAS ESCRITURAS de todos los Cultos y
Religiones del Mundo.

Bien vale la pena poseer uno ese tipo de Espíritu. El Espíritu Santo lo convierte a uno a la
larga, cuando cristaliza totalmente en uno, en el GENTILHOMBRE Sapiente, en el CABALLERO DEL
SANTO GRIAL, en el Caballero de la Mesa Redonda, en el distinguido personaje que puede hacer
labor en favor de la Gran Causa.

Pero, vean que interesante: Llegar uno al Tercer Logos...  ...no es haberlo entendido com-
pletamente. Para entenderlo completamente hay necesidad de trabajar con él en el Laboratorium
Oratorium; hay necesidad de manipularlo y de fecundarlo con el Azufre, de usarlo para crear Cuer-
pos.

Si uno lo aprende a manipular en su laboratorio como substancia fecundable y usable, es
cuando aparece en el interior de uno el Verdadero Gentilhombre distinguido, sapiente, suficiente-
mente capaz para actuar aquí, en este mundo, con acierto y sapiencia.

El Tercer Logos convertido en un Caballero, es algo extraordinario, ¿verdad? Así lo vemos en
San Germán, así lo vemos en Cagliostro, así lo vemos en un Nicolás Flamel; él es, ciertamente, ese
Tercer Logos, ese Espíritu Santo, ese Mercurio, Alma Metálica del Esperma, ¡pues, hombre!, es el
GUÍA, el INSTRUCTOR.

Sí un día nos sacó él del seno del Padre cuando comimos del FRUTO DEL EDÉN, cuando
caímos en la generación animal, también él NOS REGRESA AL SENO DEL PADRE a través de la
Gran Obra. Por eso se convierte en el Instructor, en el Maestro, en el que nos instruye, el que nos
guía. Así hay que entenderlo.

Desafortunadamente, las distintas tendencias religiosas no han sabido ver a ese Espíritu San-
to completo, pero el Alquimista sí sabe verlo completo.

Ver al Espíritu Santo convertido en un Caballero tan ilustre como el Conde San Germán,
viviendo en todas las cortes de Europa, al lado de Luis XV, eso es algo extraordinario. Es gran
diplomático, es tremendo en política; el Hombre que juega con las cortes; el Espíritu Santo conver-
tido en el Gentilhombre ilustrísimo, es admirable; eso solamente es posible manipulando la Alqui-
mia.

Del Espíritu Santo se ha hablado muy abstracto pero no se ha concretado en su crudo realis-
mo, en su realismo de laboratorio.

Y bien vale la pena transformarse uno, bien vale la pena... Pero repito, no podría uno trans-
formarse, sino empieza uno por reconocer su propia miseria interior. Si uno quiere transformarse
sintiéndose ya un Semidiós, una Majestad, un Archi-Hierofante, sencillamente no se transforma.

Uno tiene que hacer un análisis juicioso de su propia vida. Antes de empezar el trabajo en la
Gran Obra conviene revisar nuestra propia vida a través de la Meditación. Pero sin esconder nada
de nosotros mismos.

[Continua diálogo intrascendente que no se ha transcrito]... 
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REVELACIONES EXTRAORDINARIAS
SOBRE NUESTRO SOL

Discípulo. Se dice en el campo de la ciencia, es decir, los científicos afirman que el Sol es algo así
como una llamarada o un cuerpo en estado incandescente con muchos miles de grados de calor y que su
constitución ígnea de fuego intenso hace que el calor llegue hasta nosotros, pero la verdad es que
nosotros no hemos podido saber ciertamente nada concreto al respecto, cuál es su temperatura, de qué
está hecho, etc. ¿Usted me pudiera dar una explicación concreta, Venerable Maestro?

Maestro. Con el mayor gusto, mi estimable hermano misionero, me apresuro a dar respuesta
a su pregunta. Las gentes comunes y corrientes creen que el Sol es una bola de fuego incandescente
y ese concepto también está equivocado, es falso, esa es una forma de pensar completamente me-
dieval. En la Edad Media se creía que ese astro que nos ilumina era una bola de fuego; es un modo
de pensar equivocado de las gentes, pero ni modo, así es la humanidad.

Un científico por ahí supone que el Sol es una nube de helio también en estado incandescen-
te, y si eso fuera así, entonces los planetas del sistema solar caerían fuera de órbita, no gravitarían
jamás alrededor del mismo. El solo hecho de que gravitan las esferas celestiales en torno de ese
centro luminoso, nos está indicando con toda claridad de que se trata de un Sol físico. Aquel cientí-
fico que afirma que el Sol es una nube de helio y que no pesa nada, basado en equivocados cálculos,
indudablemente es un ignorante ilustrado. Yo pregunto: ¿Cómo girarían o sobre qué base, sobre
cuál centro nuclear o gravitacional podría basarse el sistema solar? El hecho mismo de que los
mundos graviten alrededor de ese astro nos está indicando que tal mundo, tal estrella llamada Sol,
pesa mucho más que todos los planetas del sistema solar; sólo así podemos explicarnos que los
mundos graviten alrededor del Sol. Pero eso es lo que no entienden los hombres de ciencia.

Nosotros los ocultistas tenemos instrumentos maravillosos para la investigación de la vida en
los mundos superiores. El Cuerpo Astral, el Eidolón, nos permite viajar de un planeta a otro. Yo con
ese Vehículo llamado Eidolón o Cuerpo Astral o Cuerpo Sideral, me he transportado muchas veces
al Astro Rey, por lo tanto lo conozco muy bien, sé realmente en qué forma funciona, de qué está
hecho y cómo es la superficie y qué hay en el Sol.

Puedo decirle que el Sol es un mundo gigantesco, enorme, muchos millones de veces más
grande que la Tierra o que Júpiter; tiene rica vida mineral, vegetal, animal y humana. Tiene eleva-
dísimas cordilleras, tiene Polos Norte y Sur llenos de hielo, enormes y profundos mares, selvas
extraordinarias, etc., etc., etc. Aunque parezca increíble, hay lugares en el Sol donde uno puede
morirse de puro frío, montañas inmensas cubiertas de nieve con climas sumamente fríos. También
existen climas templados muy agradables y climas cálidos. Las costas por ejemplo son muy calientes
porque están al pie de los mares, naturalmente eso es obvio que deben ser lugares muy calientes.
Así pues, en el Sol existen todos los climas.

Los habitantes del Sol jamás viven en ciudades, ellos consideran absurdo el hecho de formar
ciudades, y estoy de acuerdo con ellos porque la vida de las ciudades realmente es dañosa y perju-
dicial en alto grado. En las ciudades, los seres humanos vivimos encaramados unos sobre otros en
edificios de varios pisos, pegados casa contra casa, entre el humo de las fábricas y de los automóvi-
les, rozándonos mutuamente, dañándonos en forma voluntaria e involuntaria, etc., etc., etc. Por tal
motivo, los habitantes del Sol jamás cometerían el desatino de vivir en ciudades;  a ellos no les
gustan las ciudades, ellos viven normalmente en los campos. Sin embargo tienen pequeñas villas
donde hacen investigaciones de tipo científico, pero son muy pequeñas.

Alguna vez en mi Vehículo Sideral o Cuerpo Astral, estuve platicando allí con un grupo de
sabios solares. Ellos me atendieron muy armoniosamente. Lo interesante del caso es que, a pesar de
que yo estaba allí en mi Vehículo Astral o Cuerpo Sideral, ellos me pudieron ver y oír. No hay duda
de que ellos estaban allí en esos momentos en cuerpos de carne y hueso, pero a pesar de estar en
sus cuerpos físicos, podían verme a mí como si estuviera yo también en cuerpo físico como ellos, es
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decir, poseen facultades  de clarividencia extraordinarias, facultades de clariaudiencia, etc. Platica-
mos sí, sentados ante una hermosa mesa y después me pidieron excusas porque era el momento
preciso, adecuado para pasar al laboratorio. Los vi allí mirando a través de unos lentes, también los
vi hacer enormes y complicados cálculos matemáticos. Por esos días ellos estaban muy preocupados
con un sistema de mundos muy lejano, situado a muchos millones de años luz, demasiado lejos del
mundo solar donde ellos viven.

Estaban interesadísimos en investigar a fondo tal juego de mundos porque proyectaban por
esos días hacer una expedición a los mismos; mundos lejanos de dicho sistema solar. Es claro que
los habitantes del Sol poseen naves cósmicas maravillosas que pueden viajar a través del espacio,
pero ellos estaban trazando debidamente la ruta y haciendo cálculos para poder llegar con preci-
sión al mencionado sistema de mundos en que estaban por esos días interesadísimos en conocer
exactamente. Yo quedé francamente anonadado, asombrado. Esos telescopios que ellos poseen son
extraordinarios. Hablando esotéricamente, a tales telescopios los podemos llamar tescohanos; un
término bastante exótico, ¿verdad?: tescohanos.

Bien, es muy novedoso para ustedes saber, por ejemplo, que hay habitantes en el Sol, ¿ver-
dad? Pues sepan también que ellos con sus telescopios pueden ver el planeta Tierra, como cualquier
otro planeta del sistema solar; pueden con sus lentes, no solamente ver nuestro mundo, sino tam-
bién sus ciudades y las casas que tenemos en nuestro mundo. También pueden ver a las gentes que
viven en cada casa que ellos quieran investigar, y no solamente verlas desde el punto de vista
meramente físico, sino desde el aspecto esotérico u oculto. Pueden perfectamente ver el aura de las
personas, el estado psicológico en que se encuentra cada persona, etc. Ellos pues, no ignoran el
estado desastroso en que se encuentra nuestro plantea Tierra, lamentan el estado en que nos en-
contramos, desean lo mejor para nuestro mundo.

Desgraciadamente hemos de reconocer que la Tierra está completamente fracasada. En modo
alguno ellos desean o quieren tener relaciones con gentes que poseen el Ego, el Yo, el Mí Mismo, el
Sí Mismo, la Legión. Los habitantes solares sólo entran en contacto con personas bien muertas.
Cuando yo hablo así de personas bien muertas, quiero que sepan entender, no estoy hablando de
muerte física, me refiero en forma enfática a la muerte del Ego. Cuando digo bien muertas estoy
dando a entender que ellos solamente desean entrar en contacto con personas que ya hayan desin-
tegrado el Ego, que ya hayan muerto en Sí Mismas, en el Yo, en el Mí Mismo, que no posean Ego, en
otros términos; es decir, que no tengan Yo, que estén libres del Yo. Y tienen razón, en eso estoy
completamente de acuerdo con ellos, porque aquéllos que poseen Ego, que tienen todavía el Yo,
pues, emiten un tipo de vibraciones siniestras, fatales, diabólicas, perversas. Gentes así introducen
el desorden dondequiera que van; esas gentes que tienen tal condición egoica y diabólica no po-
drían vivir jamás en armonía con el infinito. Por ese motivo, es que ellos no quieren tener relacio-
nes, dijéramos personales, con individuos o con gentes que no hayan muerto en Sí Mismos, que no
hayan disuelto el Ego, el Yo.

Me viene a la memoria algunos paisajes hermosísimos del Sol. Hay allí un mar tan profundo,
tan gigantesco, de aguas tan claras y tan bellas, que yo he quedado anonadado. Muchas veces en mi
Cuerpo Astral, he llegado a cierta bahía en una pequeña embarcación donde he reposado horas
enteras. Es claro que, en Astral también puede uno navegar en algunas embarcaciones, natural-
mente hechas de materia astral... puede uno también meterse en cualquier embarcación dijéramos
física. Cualquiera que sepa viajar en Cuerpo Astral puede hacer lo mismo, eso es claro. Lo que hay
es que volverse uno consciente, los dormidos no podrían hacer estas cosas. A mí me ha parecido
preciosa esa bahía, aquel mar es millones de veces más grande que todo el planeta Tierra. Podría
asegurarles a ustedes que si depositáramos todos los siete mares de la Tierra entre aquel mar, sería
tanto como echar en ese gran océano un vaso de agua. Piensen ustedes lo que significa el tamaño
de ese gran océano; es decir, cualquiera de nuestros océanos que poseemos aquí en nuestro planeta,
es un charquito comparado con ese inmenso mar a que me estoy refiriendo en el Sol. De cuando en
cuando veía yo surgir ciertos monstruos marinos a la superficie, contemplaban el horizonte y vol-
vían y se sumergían entre las profundidades incalculables del mar solar. Esto es inconcebible para
los terrícolas.

Las gentes de esta epoca piensan que el Sol es una bola de fuego y no hay nadie quien les
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pueda quitar esa idea de la cabeza. Mirando el Sol desde el punto de vista astral, es extraordinario.
Por ejemplo, existe un camino secreto que conduce al Templo Corazón del Sol. Claro, no se trata de
un camino físico, y eso quiero que todos ustedes lo entiendan. Me refiero a un camino secreto,
astral, esotérico que conduce, como ya dije, al Templo Corazón del Sol. Es un camino que no
pertenece a la materia densa. Cuando uno se acerca a ver aquello en la superficie, lo único que
percibe es una gran profundidad, un abismo tenebroso; pero allá en lo hondo, en lo ignoto, se ven
algunas llamaradas.

En mi Vehículo Astral he podido descender por ese gran precipicio, llegar hasta aquellas
llamaradas. Allí un Gran Ser lo bendice a uno, es el portero o Guardián del Templo. Este nos
bendice con un ramo de olivos; luego, por un camino secreto, se dirige uno hasta el Templo Cora-
zón del Sol. En el Templo Corazón encuentra uno a los Siete Chohanes, siete grandes Seres que
trabajan en el sistema solar. Allí siente uno el flujo y el reflujo de la Gran Vida, la sístole y la diástole
de todo el sistema en que vivimos, nos movemos y tenemos nuestro Ser. Puede decirse que allí está
el corazón del Sol, el corazón del sistema solar. Es que el sistema solar visto desde lejos parece un
hombre caminando a través del inalterable espacio infinito, y tiene órganos funcionales.

Por ejemplo, Marte es el hígado del sistema solar nuestro, y el Sol propiamente dicho es el
corazón del sistema solar. Pero ese corazón hay que buscarlo en el núcleo mismo de esa masa
central. Por cierto, que el rayo más poderoso del Sol vibra en la aurora y pertenece al Kundalini.
Debido a eso, resulta interesante y hasta muy aconsejable practicar el Sahaja Maithuna en la auro-
ra, en el amanecer del día. Existen también allí en el Sol distintos elementales de la naturaleza,
como los hay en todo planeta. Allí fluye y refluye la vida con incesante belleza.

Los científicos suponen que el Sol es una bola de fuego o una nube de helio o lo que sea. Las
gentes comunes y corrientes piensan en el Sol como en una gran hoguera que cuanto más cerca esté
uno, más expuesto está a quemarse. No hay tal, suban ustedes a una montaña de cinco mil metros
de altura y verán que se mueren de frío; y si ustedes se elevaran en un globo estratosférico a la
estratosfera, pues allí morirían de frío. En los espacios interplanetarios la temperatura llega a ciento
veinte grados bajo cero. Entonces no hay tal de que el Sol sea una bola de fuego. Es un mundo
sumamente rico en minas de uranio, de radium, de cobalto, etc., etc., etc., y como es tan inmenso
pues claro que la radiación de sus minas también es muy fuerte, muy poderosa. La suma total de
tantas minas produce irradiaciones tremendas, es decir, todas las irradiaciones de las minas, toda la
energía atómica que viene de esas minas, atraviesa el espacio interplanetario y al llegar a la atmós-
fera terrestre, entonces esta última descompone a tales radiaciones en luz, calor, color y sonido. Es
precisamente la cámara superior de la atmósfera terrestre la que se encarga de analizar y descom-
poner los rayos solares en luz, calor, color y sonido; pero en el espacio interplanetario hay intenso
frío como ya dije, llega hasta 120º bajo cero.

Así pues, no es que el Sol sea una bola de fuego como creen las gentes comunes y corrientes y
como suponen algunos científicos, sino que es rico en minas y sus irradiaciones son las que al
descomponerse en la atmósfera de la Tierra se convierten o devienen como luz, calor, color y soni-
do; y sus irradiaciones no solamente llegan al planeta Tierra sino que llegan a todos los mundos del
sistema solar, y en cada planeta de nuestro sistema sucede lo mismo.

Hecha esta explicación, conviene quitarnos de una vez por todas esas ideas falsas de la men-
te y saber que el Sol no es una bola de fuego. Muchos astrónomos se distraen estudiando la aureola
del Sol, la corola del Sol. Ellos piensan que esa corola del Sol debe ser una masa física material, una
masa densa, y no hay tal. La corola del Sol es una especie de aurora boreal formada por la misma
electricidad y magnetismo de aquel astro, eso es todo.

D. Entonces, si en la Tierra no hubiera atmósfera, ¿nuestro planeta sería un mundo oscuro,
Maestro?

M. Sí, sencillamente al no haber atmósfera de ninguna especie en la Tierra, pues este podría
ser un mundo oscuro. En este caso se me objetaría que en la Luna no hay atmósfera y que sin
embargo hay tiempos en que hay luz y también en que hay oscuridad, o que tiene dijéramos, una
mitad de luz y una mitad de oscuridad, es decir, que el mes lunar lo dividen en época de luz y época
de oscuridad, etc., de acuerdo con los períodos cósmicos que ya se conocen a fondo y que los
astronautas han utilizado para sus expediciones. Bien, pero es que hay atmósfera en la Luna digo
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yo, existe una atmósfera enrarecida, y entre otras cosas ya fue aceptado oficialmente que en la
Luna hay atmósfera. Habrá una atmósfera enrarecida, incipiente, pero la hay y esa tal atmósfera
puede perfectamente descomponer los rayos solares en luz, calor, color y sonido. En caso de que no
hubiera atmósfera en nuestro planeta Tierra, pues, esa descomposición no existiría, habría tinie-
blas. Pero comoquiera que la masa densa opondría una resistencia las radiaciones solares, con esa
resistencia se produciría entonces el calor y hasta sería posible que esa masa densa, al oponerse
como resistencia a la radiación, resplandeciese, transformara la radiación no solamente en calor,
sino en luz también. Entonces de todas maneras habría luz, pero con un calor insoportable.

D. Maestro, usted nos ha dicho que en el Sol existen seres humanos. ¿Usted nos pudiera decir
cómo son aquellos seres humanos?

M. Pues los habitantes del Sol son personas de una estatura o un cuerpo más o menos como
el de los hombres o seres humanos de la Tierra, empero son cuerpos armoniosos, perfectos, bellísi-
mos. Hombres y mujeres viven en un estado de armonía insuperable. ¿Entendido?

D. Venerable Maestro, usted nos ha dicho en sus libros que existe el Sol Central Sirio y que es
millones de veces más grande que el Sol que nos alumbra. ¿Nos puede decir si existe vida en ese inmenso
mundo y cómo sería la vida allá?

M. Bueno, Sirio es la capital dijéramos de toda esta galaxia en que vivimos. Esta galaxia, la
vía láctea, el macrocosmos, tiene muchos millones de sistemas solares, y todos los soles y planetas
de la galaxia giran alrededor del Sol Central Sirio. Se trata de un Sol millones de veces más grande
que el que nos alumbra; este Sol Central Sirio tiene un hermano gemelo que es una luna cinco mil
veces más densa que el plomo. Esa luna gira alrededor de Sirio en forma incesante; es, pues, Sirio
una estrella doble. Resulta muy interesante saber que el núcleo mismo de esta gran galaxia está
debidamente bipolarizado. De Sirio mismo devienen todas esas irradiaciones que gobiernan a todos
los supracielos. De los diversos mundos que componen la galaxia y de su hermano gemelo, esa luna
tan pesada, cinco mil veces más densa que el plomo, devienen todas esas influencias negativas,
tenebrosas, que caracterizan a cada uno de los satélites lunas que giran alrededor de los mundos;
radiaciones fatales, siniestras, que gobiernan a los infrainfiernos. Hay una tercera fuerza, que lla-
maríamos neutra, la cual permite cierto equilibrio entre los poderes positivos y negativos. Vean
ustedes cómo la galaxia está debidamente equilibrada entre la luz y las tinieblas, entre lo positivo y
lo negativo.

Sirio en sí mismo es un mundo gigantesco que tiene rica vida mineral, vegetal, animal y
humana. Los habitantes de Sirio son de muy poca estatura, no alcanzan a tener ni siquiera un
metro de estructura. Yo creo que tienen como medio metro, delgados de cuerpo y con hermosa
presencia. Son verdaderos adeptos de la Blanca Hermandad. En Sirio no puede reencarnarse nadie
que no haya alcanzado, pues, la estatura de un Kumará. Allí, aquellos hombre son verdaderos
dioses, viven humildemente en los campos. Allá a nadie se le ocurre construir ciudades. Eso de
hacer ciudades es propio de gentes no inteligentes. Los habitantes de Sirio jamás caerían en seme-
jante error. Tienen humildes casas, usan túnicas tejidas sencillamente. Siembran cada uno sus ali-
mentos, pues cada casa tiene su huerta donde el siriano cultiva sus alimentos; tienen cada cual su
jardín donde cultivan sus flores. Viven en paz y armonía unos con otros. A nadie se le ocurriría
hacer allí guerras ni nada por el estilo, pues todo eso es bárbaro y salvaje. Los sirianos son gentes
muy cultas, verdaderos hombres iluminados en el sentido más trascendental de la palabra.

Allí está la Iglesia Trascendida. Uno se asombra cuando penetra en ese templo de maravillas.
Allí ofician los grandes Iniciados de la galaxia, yo he asistido varias veces a los ritos. Constantemen-
te se hace pasar o se vive allí el Drama Cósmico, la vida, pasión y muerte del Cristo, pues, como ya
les he dicho ese drama es completamente cósmico. En el Templo Corazón de aquel mundo gigantes-
co, de aquel Sol extraordinario, encontramos al Dios Sirio y con él a todos sus Iniciados, sus discí-
pulos. Realmente Sirio es la capital de la gran galaxia en que vivimos. Es, pues, extraordinario,
maravilloso.

Hasta aquí por ahora...
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Pregunta. Maestro, ¿por qué dice Goethe en su obra “Fausto” que dentro del ser humano existen
dos Almas: una que nos atrae a la Luz, otra que nos atrae hacia las pasiones animales? Y el Maestro
contestó:

Respuesta. Cuando ya el Alma Divina se une con el Íntimo, siguiendo las enseñanzas que en
esta obra damos, se abre ante nosotros un mar vastísimo y grandioso, porque entonces nos toca
redimir el Alma Animal.

La unión con el Íntimo significa que ya completamos la evolución del período terrestre, pero
no significa que hayamos completado la evolución. Cada uno de nuestros cuerpos internos habrá de
llegar a la perfección absoluta, antes de ser asimilada la Conciencia de cada uno de los cuatro
cuerpos interiores por el Íntimo.

Nuestra Tierra densa se sutilizará y eterizará en la llamada “Edad de Júpiter”. Más tarde
nuestra Tierra estará hecha por el mismo material de nuestro Cuerpo Astral; mucho más tarde
nuestra Tierra estará hecha de la misma materia de nuestro Cuerpo Mental. Así pues, la humanidad
no podrá tener un Cuerpo Etérico absolutamente perfecto sino al finalizar aquella Época Etérica de
nuestra futura Tierra, y nuestro Cuerpo Astral no habrá llegado a la perfección sino al finalizar la
época de nuestra Tierra hecha de Materia Astral, y por último la mente humana de hoy en día sólo
está en la aurora de su nacimiento; sólo habrá llegado a la perfección absoluta al finalizar aquella
Época Mental de nuestro planeta.

La Conciencia anímica de cada uno de estos instrumentos deberá ser extraída y asimilada
por el Íntimo cuando los vehículos hayan llegado a la perfección; entonces el hombre se realizará
como un Hierofante de Misterios Mayores.

La Primera Iniciación de Mayores, o sea, la de la Alta Iniciación, es tan solo la unión del Alma
puramente Espiritual con el Íntimo. Este Alma puramente Espiritual viene a ser la suma total de
todos los frutos de nuestras experiencias milenarias a través de las innumerables reencarnaciones, y
el que recibe la Alta Iniciación, tan solo termina su aprendizaje en cuanto al período terrestre se
refiere, y como es natural, cosecha sus frutos milenarios en forma de poderes y extracto divino. Este
es el Alma de Diamante del Íntimo

La Segunda Iniciación de Misterios Mayores le permite al adepto cosechar todos los frutos de
la futura perfección del Cuerpo Etérico del Hombre.

La Tercera Iniciación de Misterios Mayores, le permite al adepto cosechar todas las perfeccio-
nes del Cuerpo Mental del Hombre. Hay una Quinta Iniciación de Misterios Mayores, que no se
debe revelar porque no alcanzamos a comprender. Así es como liberamos nuestra Alma Animal del
fango de la tierra y del dolor. Entonces nos habremos liberado de los Cuatro Cuerpos del Pecado y
seremos Dhyan-Chohans o sea, Dioses inefables, viviendo en la inmensidad del infinito.

Con cada una de estas Iniciaciones de Misterios Mayores, adquirimos la sabiduría correspon-
diente a cada uno de los grandes períodos Cósmicos del futuro. Este mismo proceso de perfecciona-
miento lo sigue la humanidad común y corriente a través de las eternidades de dolor y de amargu-
ras.

Cada una de esas Cinco grandes Iniciaciones de Misterios Mayores tiene también nueve gra-
dos análogos a las Nueve Arcadas (o Iniciaciones) de Misterios Menores, a las cuales, se refieren la
mayoría de los Maestros de enseñanza de Misterios.

Muchos estudiantes de ocultismo, tales como teosofismo, espiritismo, rosacrucismo, etc., pien-
san que para llegar a ser Adepto o Mahatma, se necesita indispensablemente abandonar el mundo y
retirarse a las cumbres nevadas del Himalaya a vivir vida ascética, lejos, muy lejos de toda relación
sexual y humana. Esos tales dechados de sabiduría, a través de sus fantasías morbosas, lo que están
es buscando escapatorias de la vida real y formas de consolación para sus pietismos y vanas elucu-
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braciones mentales, porque en realidad de verdad, el hombre sólo puede unirse con su Íntimo,
viviendo una vida intensamente vivida y practicando Magia Sexual con su Esposa-sacerdotisa.

Cuando decimos nosotros que el sexo es el mismo Edén, no queremos hablar en forma sim-
bólica, sino en forma literal y sin metáforas de ninguna especie. La Luz Edénica inunda los espacios
interplanetarios con un color rosado encendido, lleno de átomos transformativos de altísimo volta-
je, y cuando nos conectamos con la Esposa-sacerdotisa, atraemos hacia nuestra atmósfera indivi-
dual esa poderosa Luz Edénica que entonces nos sumerje dentro de su océano inefable llamado
Edén.

Así penetramos nosotros en ese precioso jardín de que nos habla la Biblia y nos convertimos
en Ángeles. La Luz Edénica es el agente de todas las creaciones Cósmicas del infinito, y esto fue lo
que se le olvidó a Einstein cuando lanzó su “Teoría de la Relatividad”. La Luz Edénica es el gran
agente universal de vida que manipulan los Dioses para elaborar sus creaciones planetarias.

[Así terminó hablando el Maestro, y esto me sugirió la siguiente pregunta]:
D. Maestro, al hablar nosotros de Dioses me preguntan los lectores, si nosotros somos politeístas.

¿Qué dice usted a esa pregunta? Y el Maestro me respondió:
R. Decidle a la humanidad, que los Dioses son Hombres perfectos y que cada ser humano es

un Dios encadenado; un Prometeo encadenado a la dura roca de la materia.
[Como estas contestaciones tan rápidas las daba el Maestro en presencia de algunos discípu-

los y particulares, surgieron de inmediato preguntas a montones y el Maestro las contestaba con
tanta rapidez que apenas si podíamos tomar el apunte de ellas. Y así pasamos a ustedes, caros
lectores, esas preguntas y respuestas para hacerlos partícipes de aquellos momentos tan sublimes, y
acercarlos así, para que su luz llegue hasta ustedes].

D. Maestro, el concepto que tienen todas las religiones por nosotros conocidas, es que existe un
solo Dios, eterno e imperecedero. ¿Qué dice usted a eso?

R. Las gentes tienen razón porque el Sistema Solar en el cual vivimos, nos movemos y tene-
mos nuestro Ser, es tan sólo la escama de la Serpiente Ígnea de un gran Ser, al cual rendimos la
misma adoración que rinden los átomos de nuestros propios cuerpos individuales al Real Ser del
Hombre, es decir, al Íntimo.

D. Maestro, ¿por qué la mayoría de las gentes al hablar con uno se interesan tanto por saber si
uno cree o no en tal o cual cosa?

R. Las gentes preguntan así por temor a perder sus propias creencias, dentro de las cuales se
hallan enjauladas las mentes de tantos y tantos místicos enfermizos, llenos de pietismos y mojigate-
ría antiquísima. Hoy no se trata de creer o no creer en tal o cual cosa, lo que se debe es comprender
y discernir con el escalpelo de la crítica, para denudar las cosas de sus valores y ver qué es lo que
tienen de real. Las creencias son formas muertas, costras duras a las cuales se apegan los beatos y
los débiles.

D. Maestro, ¿por qué a muchas gentes las oye uno hablar en la forma siguiente?: “Hombre, a mi
religión pertenecieron mi padre, mi madre y todos mis antepasados, así que, ¿para qué ponerme a
pensar sobre otros sistemas para buscar a Dios”?

R. No se preocupe usted por eso, amigo mío, porque eso me indica a las claras que usted
todavía vive pendiente del qué dirán. Esas pobres gentes de las que usted me habla, deben merecer-
le a usted compasión, pues ellas no son culpables de su pereza mental; lo que sucede es que esas
pobres gentes viven una vida puramente instintiva y sólo les interesa comer, dormir y divertirse.
Ellos todavía no piensan, y se aferran a esas tradiciones de sus familiares precisamente para evitar-
se el trabajo de pensar; ellos viven tranquilos, contentos con su vida puramente instintiva y animal.

D. Maestro, ¿por qué usted se presenta tan humilde, que hasta a mí mismo me llama la aten-
ción?; ya que estoy acostumbrado a una vida social distinta.

R. Se equivoca usted, amigo mío, en su pregunta, porque yo jamás me he presentado humil-
demente ante nadie, ni tampoco me presento con orgullo, vanidad ni ostentación; lo que sucede es
que yo vivo una vida sencillamente natural, sin artificios de ninguna especie, pues estoy sumamen-
te ocupado en el trabajo de mis propias realizaciones internas, y, por lo tanto, no me queda tiempo
para preocuparme por el qué dirán.
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D. Maestro, ¿a usted no le da pena abordar el tema sexual tan escuetamente?, ¿no se avergüen-
za de que lo tachen de pornográfico?

R. Al que debiera darle vergüenza es a usted por hacerme esa pregunta. Esa pregunta me
revela a las claras que usted debe ser un fornicario, pues para el puro todo es puro y para el impuro
todo es impuro. Si a mí me diera vergüenza tratar sobre los problemas sexuales, ello denotaría a las
claras que yo también estaría sucio internamente, mas como estoy limpio, hablo con la naturalidad
con que puede hablar un niño sobre lo que es natural.

D. Maestro, muchas gentes desearían la cárcel para usted en obediencia a lo que usted enseña...
R. Pobres gentes, amigo mío, no saben lo que tienen entre sus manos: Mis obras sobre el

“Matrimonio Perfecto” y la “Revolución de Bel”, son para formar una raza de Dioses. En ellas le
entrego a la humanidad lo que jamás nadie le había entregado: las llaves mismas del Edén. Pero ya
ve usted, amigo mío, que todos los redentores mueren crucificados. La ingratitud es la moneda con
que paga el Demonio. Todos los Hermanos Mayores de la humanidad, han recibido las peores
infamias como pago a sus sacrificios: Cristo murió crucificado, Sócrates envenenado con cicuta;
Apolonio de Tiana, encarcelado; Juana de Arco, quemada en la hoguera; Simón Bolívar, libertador
de cinco repúblicas de nuestro continente, pasó los últimos días de su vida casi en la indigencia,
triste y decepcionado, y no lo albergó en su casa ninguno de los colombianos por lo cuales él se
sacrificó, sino precisamente uno de los enemigos contra los cuales él combatió. Gandhi, el gran
Mahatma, libertador de la imponente y majestuosa India, murió asesinado a bala por uno de sus
propios compatriotas, por uno de sus mismos libertados.

Así pues, amigo mío, para mí sería un honor ir a la cárcel y hasta el cadalso si fuere necesa-
rio, para salvar al mundo del dolor y de la amargura. Sepa usted que estoy dispuesto a sacrificarme
por la humanidad, hasta dar la última gota de sangre con tal de iniciar la Nueva Era de Acuario.

D. Maestro, ¿a usted le agrada el comunismo?
R. Amigo mío, entiendo que su pregunta es capciosa. Con ella intenta usted una de dos: o

confirmar sus opiniones políticas, si usted es comunista, o buscar un arma política para combatirme;
si usted no es comunista.

Debe usted saber, que la felicidad verdadera no se encuentra dentro de ningún sistema políti-
co. El comunismo como ensayo de la mente embrionaria de la actual humanidad, cumplirá única-
mente su misión embrionaria; pero cuando la mente humana deje de ser embrionaria y madure,
entonces el comunismo fracasará totalmente, como han fracasado todos los sistemas políticos de la
humanidad.

Ya verá usted, cómo Rusia después de que gane la gran batalla, se dividirá a sí misma por una
revolución política interior, y así sucederá que los cimientos del edificio comunista se quebrarán y el
edificio irá al suelo.

D. Perdone Maestro que lo interrumpa, pero es que me deja perplejo, ¿cómo es eso de que Rusia
gane la presente batalla política y luego caiga dividida por ella misma, después de haber triunfado?

R. Caballero, parece que usted no hubiera estudiado Historia Universal. Lea a César Cantú
para que se instruya un poco.

¿No fue acaso el viejo Egipto de los faraones, cuna de una poderosa civilización, en la cual
bebieron: Solón, Pitágoras, Heráclito de Efeso, Aristóteles, Plotino, Parménides, y muchísimos otros?

¿No fue acaso Egipto la luz de Grecia, de Persia, de Asiria, de Roma, de Troya, de Cartago, de
Fenicia, del Ática, de la Macedonia, etc.? Y, sin embargo, siendo cuna de esa antigua civilización del
signo zodiacal de Taurus, siendo la piedra fundamental o cimiento de esa antiquísima cultura, que
databa de época remotísima, ¿no recuerda usted el acontecimiento de Marco Antonio y Cleopatra?
¿Ignora usted la decadencia que minó los cimientos de esa arcaica civilización? ¿No se dividió a sí
mismo el Egipto? ¿No fraguó dentro de sí misma y con luchas intestinas su caída? ¿No fueron sus
mismos hijos quienes corrompieron su propio pueblo? ¿No fueron ellos quienes inconscientemente
le prepararon la entrada a Darío, rey de Persia?

Y Jerusalém, la ciudad querida de los profetas, el imperio del viejo Salomón, ¿acaso no fue
ella misma, aquélla que apedreó a sus propios profetas, y se arruinó a sí misma con guerras intesti-
nas entre las doce tribus de Israel, después de haber fundado una poderosa civilización entre los
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países de la Media Luna, la Persia, la Etiopía, con esas ideas luminosas que brotaban desde las
cumbres de Sión?

¿Cree usted acaso, amigo mío, que Nabucodonosor, el poderoso rey de Babilonia, hubiese
podido asaltar la sagrada ciudad de los profetas y el Templo de Salomón, si los propios hijos de
Judá no se hubiesen corrompido?

¿Cree usted acaso, amigo mío, que el rey Darío de Persia hubiese podido destruir a Babilonia
y matar a Baltasar, hijo de Nabucodonosor, si éste y su pueblo no se hubiesen corrompido?

¡Oh!, amigo, usted está crudo en historia, pero yo le diré a usted que el “Mene, Mene, Phares
Upharsin” (o sea, el “Mene Tekel Phares” como figura en las escrituras) que escribió el Ángel en el
encerado de la pared, tras los resplandecientes candelabros de oro y plata en el fastuoso banquete
de Belsasar, se podría también aplicar a Rusia y a Roma. Ya verá usted, amigo mío, comprobada
esta profecía dentro de algún tiempo.

D. Pero dígame Maestro, ¿cómo definiría entonces en realidad, al comunismo?
R. El comunismo no es más que un puente podrido entre dos eras: una que agoniza y otra

que quiere nacer.
D. Bueno Maestro, ¿qué gana usted con echarse medio mundo de enemigo?
R. El amigo parece que está mal de situación económica y por eso me hace esa pregunta. Yo a

mi vez, le preguntaría a usted: ¿Qué gana con hacerme esa pregunta?
D. Pues realmente yo no gano nada con la pregunta; y si la hice, es porque me admira que usted,

conociendo a fondo la humanidad se esmere tanto por ella.
R. Amigo, usted no tiene por qué meterse en mi fuero interno. Usted nada gana con saber lo

que gano yo; lo que le interesa a usted saber, es lo que gana con mis enseñanzas. Yo le aseguro,
amigo mío, que el que da, recibe, y mientras más se da, más se recibe, esto es una ley que se la
puede aplicar usted a sí mismo.

D. Maestro, ¿por qué las gentes cuando leen sus enseñanzas lo único que no se explican, es por
qué usted con sus enseñanzas, que son tan admirables, indique que con los Mantrams o vocalización de
sonidos sirven para despertar dormidos centros internos, y por ello se burlan de esas enseñanzas?

R. Amigo mío, esas pobres gentes son ignorantes, y usted debe saber muy bien que la igno-
rancia es atrevida.

D. Maestro, ¿por qué las gentes se esmeran más por la vida urbana (la vida de la ciudad) que
por la que usted dice y enseña?

R. Esas pobres gentes tienen razón, porque la vida urbana les ofrece comodidades, dinero,
placeres, vicios, juegos, amistades, vida social, oír hablar mal de los demás y, en fin, todo aquello
que es grato para ellos. En cambio, en mis enseñanzas no les ofrezco nada de esto, por ello es por lo
que es más fácil y más cómodo el camino negro, porque es ancho y lleno de vicios y placeres.
Precisamente, la misma pregunta que usted me hace nos explica a las claras por qué fracasó la
evolución humana, y cayó la humanidad en el abismo del dolor y la amargura.

D. Maestro, ¿por qué usted cura y conoce tanto de medicina?
R. Porque conozco la anatomía, la biología, la fisiología, química oculta, y patología de todos

los siete cuerpos del Hombre, mientras la ciencia oficial, conoce únicamente el cuerpo más grosero
del hombre. Además, nadie puede ser médico si antes no ha sido ungido por Dios. Sepa usted que
estoy de acuerdo con el Maestro Paracelso, cuando éste afirmaba: “Ni las Universidades, ni los Pa-
pas, ni los reyes, podrán darle al hombre el poder de curar, si antes no ha sido ungido por Dios”.
Precisamente, está en circulación mi libro, que pondrá a la ciencia médica sobre una nueva base;
esta obra se titula: “Tratado de Medicina Oculta y Magia Práctica”.

D. Maestro, si es verdad que usted sabe tanto, ¿por qué no vive en París, Londres o Nueva York, y
no entre nosotros que apenas si entendemos lo que usted dice?

R. Parece que al amigo le gustan mucho las poses de comediante y el exhibicionismo, lo
espectacular, pero ninguno de los miembros de la Logia Blanca buscamos jamás esos exhibicionismos.
Antes, por el contrario, nos gusta la modestia y hasta vivir anónimos y desconocidos, pero eso sí,
¡sacrificándonos por la humanidad!

D. ¡Maestro, las gentes no creen en sus enseñanzas!
R. A mí no me interesa que crean en mis enseñanzas, a mí lo que me interesa es que las
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comprendan, y si no las comprenden ni las quieren comprender, ello se debe a que las gentes no
tienen tiempo para estudiarlas, pues todo el mundo está ocupadísimo en el trabajo de explotar a
sus semejantes y en la satisfacción de sus placeres bestiales más degradantes. Debemos sentir com-
pasión por esas gentes amigo mío, pues todas esas gentes caerán en el Avitchi del que nos habla la
Maestra H. D. B., en su sexto volumen de “La Doctrina Secreta”.

D. Maestro, ¿usted podría decirme quién individualizó la mente humana?
R. Con mucho gusto amigo mío, y hasta me agrada su pregunta; pues veo por ella que usted

tiene ciertas inquietudes espirituales.
Creo que usted ha oído hablar de Hermes Trismegisto, el Dios Ibis, de Thot; adorado por los

egipcios. Y a propósito, recuerdo ahora, que en el Egipto hay un bajo relieve, en el que aparece el
Dios Ibis de Thot, con el miembro viril en estado de erección y al pie, una inscripción que dice:
“dador de la razón”.

¿No se le hace a usted raro que se relacione a Hermes con la razón y con el miembro viril?
D. [Y el Espiritualista respondió]: Sí Maestro, se me hace esto raro, pero no he comprendido.
R. El símbolo habla claro, amigo mío. El átomo maestro de la mente, reside en el sistema

seminal del hombre, y quien le dio este átomo al hombre fue Hermes Trismegisto, el Mensajero del
Dios Mercurio. Este átomo es quien le da al hombre toda la Sabiduría de la Naturaleza, y el que lo
instruye en la Sabiduría Oculta cuando el hombre, a fuerza de practicar Magia Sexual con su espo-
sa-sacerdotisa, lo hace subir a la cabeza.

R. [El Espiritualista dijo]: Gracias Maestro por su explicación; pero yo quisiera que me explica-
ra, quién es ese Dios Mercurio de quien usted habla, y perdóneme la impertinencia.

No se preocupe usted, amigo mío, que con mucho gusto contestaré su pregunta. El Dios
Mercurio, es un Hombre perfecto; su presencia, es realmente sublime; parece un anciano venerable
de larga barba, rostro sonrosado y color de fuego; tiene su morada en un Templo del Corazón del
planeta Mercurio, y lleva siempre por cetro, el Tridente de la mente, que es el mismo que usan los
brahmanes de la India Oriental.

El Tridente simboliza el triple juego de fuerza de los átomos transformativos de la mente. El
Dios Mercurio es un Ángel Estelar y la Estrella Mercurio es su propio cuerpo físico; él fue quien
envió a Hermes a la Tierra.

D. [El Espiritualista, interrumpiendo la palabra del Maestro, dijo]: Excúseme Maestro, que lo
interrumpa nuevamente, pero es que quiero preguntarle algo muy importante: ¿Se podría obtener
ayuda invocando al Dios Mercurio?

R. Los Dioses siempre están dispuestos a ayudar al hombre, cuando lo que se pide es justo.
D. [El Espiritualista, algo pensativo, dijo al Maestro]: Maestro, yo ante todo, quiero tener una

mente poderosa y firme. ¿Sería posible que el Dios Mercurio me ayudara?
R. Pídale al Dios Mercurio, que le dé “La Madre del Pescado”; concéntrese en el Dios Mercu-

rio con todo su corazón y con toda su Alma, en oración profunda durante una hora, rogándole que
le entregue esa substancia mental para que le dé “firmeza a la mente”, y tenga usted la seguridad,
amigo mío, que si el Maestro considera que su petición es justa, concurrirá a su llamado y colocará
dentro de su Cuerpo Mental una bola blanca formada de la substancia raíz del Cuerpo Mental que
reside en la mente ígnea del Íntimo.

Esa substancia monádica le dará a usted una firmeza mental, jamás ni siquiera presentida
por usted, mas si su petición no es justa, de nada le servirá a usted un millón de ruegos.

Esta substancia monádica se llama “La Madre del Pescado”, y esto nos recuerda al pez Oannes
y al profeta Jonás, vomitado por un pez. El pez simboliza al Íntimo, la fuerza madre de “Manas” (la
Mente). El que la posee se hace poderoso en el Mundo de la Mente; pero se necesita ser “muy digno
y muy merecedor” para tener el honor de recibirla.

Un millón de veces podría llamar el indigno y no será escuchado. “Para el indigno todas las
puertas están cerradas, menos la del arrepentimiento”.

D. [Un estudiante Heindelista Rosacruz]. Maestro, ¿es cierto lo que dice Max Heindel, que tan
pronto expiró Jesucristo, no hubo tinieblas como dice la Biblia, sino mucha luz?: Y el Maestro respon-
dió:

R. Max Heindel no alcanzó a la Alta Iniciación y por ello no pudo aclarar bien esto, pero un
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Maestro de Misterios Mayores, sí puede aclararle a usted ésto: La Biblia al relatarnos el aconteci-
miento del Gólgota y al afirmar que en el momento en que expiró el Señor la Tierra se llenó de
tinieblas, sencillamente nos pinta un hecho espiritual, real y verdadero, que se repite en todo Inicia-
do que llega a la Alta Iniciación y, es que en el instante de unirse el hombre con su Íntimo, queda
sumergido en la profunda tiniebla del infinito, iluminándose con su propio aceite espiritual.

La Luz que antes lo iluminaba en todos los planos Cósmicos y en todo el infinito era presta-
da; esa Luz con que se nutría, era la Luz de los Dioses; ellos eran sus Padres Espirituales y lo nutrían
con esa Luz. Ahora él, tiene que nutrir a otros con su propia Luz.

Los Dioses lo alimentaban, lo cuidaban, lo iluminaban y lo nutrían en la misma forma en que
una madre lo hace con el fruto de sus entrañas, mientras éste crece y se hace apto para trabajar y
ser un ciudadano consciente, pero una vez que éste es capaz de bastarse a sí mismo, ya no necesita
de sus “Padres”.

Así pues el que se une con su Íntimo, ya es un Hermano Mayor capaz de iluminarse a sí
mismo, con su propio aceite espiritual extraído del Árbol de la Ciencia del Bien y del Mal, y enton-
ces los Dioses le retiran la Luz con que lo nutrieron durante su estado de gestación espiritual en el
seno de la Bendita Diosa Madre del Mundo.

Pero al nacer a la Vida Espiritual, el Hombre ya se hace un Ciudadano Consciente del Cosmos
y tiene entonces que iluminarse con su propio aceite espiritual.

Durante los primeros días de la Alta Iniciación, el Maestro siente la nostalgia aquella del
joven que, abandonando por vez primera su hogar paterno, se siente inmerso dentro de las grandes
urbes, en busca de trabajo para conseguir el pan. Ahora, ya no hay para él consideraciones, ahora,
sólo rostros extraños donde “cada cual es cada cual”, donde cada quién tiene que bastarse a sí
mismo. Ahora, creo que el amigo ya comprendió el significado oculto de su propia pregunta. Y el
Heindelista preguntó nuevamente:

D. Maestro, ¿y el Gólgota de la Alta Iniciación, dónde se pasa?
R. El Gólgota de la Alta Iniciación se pasa en carne y hueso, amigo mío, y en ésto no falta

jamás un Judas, ni una Magdalena, ni un Pedro; y en pleno calvario, el discípulo se siente abando-
nado de su propio Íntimo, y el mundo ya no reviste para él ninguna atracción. Entonces exclama el
Iniciado lleno de dolor: “Padre mío, ¿por qué me habéis abandonado?”.

El Iniciado tiene que vivir su propio Gólgota y repetir la vida del Cristo en él mismo, y
resucitará en los Mundos Internos al unirse el Alma con el Íntimo. Este proceso de la Iniciación es
muy minucioso y delicado, y por ello, sólo puedo darle a usted una contestación sintética y somera,
pues se requerirían horas enteras y hasta años enteros para relatarle a usted el proceso de la Alta
Iniciación. Además, el esoterismo prohibe revelar los grandes secretos de la Alta Iniciación al profa-
no. Por ello, solamente me limito a decirle, que el Gólgota de la Alta Iniciación se pasa en carne y
hueso, y que la Resurrección es interna.

Creo que con esto me habrá usted comprendido; el resto intúyalo, amigo mío. ¡La Iniciación
es tu misma vida! ¡La Iniciación es un parto de la Naturaleza y todo parto es doloroso! [El Heindelista
preguntó nuevamente]:

D. Maestro, usted me dijo que el Gólgota se pasa en carne y hueso, y aunque yo pase por
impertinente, yo quiero saber algo concreto sobre el suyo: ¿Quién fue su Judas y quiénes sus acusado-
res?

R. Ya le dije que con todos los detalles de la Alta Iniciación, se llenaría un volumen entero,
pero con mucho gusto respondo a su pregunta: Mi Judas fue un discípulo muy estimado, y mis
acusadores, me duele confesarle, la mayor parte fueron los espiritualistas de Colombia, los enemi-
gos de mi obra “El Matrimonio Perfecto”; todos ellos protestaban contra mí y contra mi obra y en el
Astral me acusaban ante un mago negro que fue mi Pilatos.

Si usted, amigo mío, quiere llegar a la Alta Iniciación, tendrá que vivir toda la tragedia del
Gólgota en carne y hueso. Ya le dije que la Iniciación es su misma vida, pero jamás podré entregarle
al profano los secretos esotéricos de la Alta Iniciación, porque esto sería profanarlos. Usted tendrá
también su Judas, su Pilatos y sus acusadores, cuando se resuelva a subir a su propio Gólgota.

D. Maestro, ¿usted cree que uno por amor a Dios debe soportar las impertinencias de su prójimo
o debe defenderse?
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R. Amigo, cada cual se defiende con lo que más fuerte tiene: El patán dando patadas, y el
sabio, sabiduría. El sabio sabe perdonar y escucha con resignación al rencoroso, haciéndolo partíci-
pe de su magnanimidad. Se cuenta de Buddha que habiendo sido insultado soezmente por un
perverso, a cuyos oídos llegó la noticia de que aquél no se inmutaba ante nada ni ante nadie que,
después de recibir el insulto, le dijo:

– “Hijo mío, si tú llevas un presente a una persona y ella no lo acepta, ¿de quién queda siendo
ese presente?” Y el rencoroso contestó:

– “Pues mío, ¿de quién más?” El Buddha complacido, le contestó:
– “Te agradezco tu presente, pero no puedo aceptarlo”.
D. [Un artesano]. Maestro, ¿qué entiende usted por Reencarnación?
R. Amigo mío, yo entiendo por Reencarnación, “cambiarse de ropa”.
D. Maestro, pero yo me cambio semanalmente de ropa y sin embargo, no comprendo a qué ropa

se refiere usted.
R. Usted me podría decir, ¿quién es usted? [Y aquél contestó]:
D. Yo soy un hombre de carne y hueso, que tengo un Alma inmortal.
R. Caramba amigo, me sorprende que usted piense al revés.
D. Maestro, dígame, ¿por qué yo pienso al revés?
R. Amigo, porque usted se confunde con la ropa. ¿No sabe que usted es un Alma que tiene un

cuerpo, y no un cuerpo que tiene un Alma?
D. ¿Cómo así, Maestro, yo jamás había puesto atención a ese hecho?
R. Amigo, nosotros somos Almas y el cuerpo de carne y hueso, es tan solo un vestido de piel

hecho por dos sastres de ambos sexos: Tu padre y tu madre, o sea, el vestido de piel de que nos
habla la Biblia. Ahora bien, amigo: Si a usted se le daña un vestido de los que usted usa, ¿qué lo
hace después de que se daña, es decir, que no le sirve? [Y el interlocutor respondió]:

D. Pues sencillamente lo boto a la basura.
R. Y si quieres reponer tu vestido, ¿qué puedes hacer?
D. Pues voy donde el sastre para que me haga uno nuevo, y con él me siento como nuevo.
R. Y si el vestido de piel se te daña, ¿qué lo haces?
D. Pues, Maestro, para el cementerio; eso lo sabe todo el mundo.
R. Y si quieres reponer ese vestido de piel, ¿a dónde irías?
D. Eso sí no lo sé Maestro, a menos que usted me lo diga.
R. Amigo mío, ya le dije que usted es un Alma y que su cuerpo es su vestido, y que hay

necesidad de cambiarse de ropa constantemente, así pues, si usted quiere reponer ese vestido de
piel, tiene que ir donde otro par de sastres para que le confeccionen otro vestido de carne y hueso,
bien hecho y a su medida.

D. Pero Maestro, esto se me hace raro, ¿cómo pueden volverme a hacer otro vestido de carne y
hueso? Explíqueme.

R. Amigo mío, ¿en qué forma le hicieron el vestido de carne y hueso que tiene ahora? [Y el
primero sonrió maliciosamente; parece que se hubiera acordado de la unión de sus padres. Y el
Maestro haciendo caso omiso del interlocutor continuó]. El amigo es malicioso [risas en el audito-
rio], en la misma forma en que a usted le confeccionaron el actual vestido de carne y hueso dos
seres humanos, un hombre y una mujer, así mismo y en la misma forma, otro hombre y otra mujer,
le confeccionarán otro vestido de carne y hueso, bien hecho y a su medida.

D. Maestro, yo volando lo haría, pero, ¿cómo hago para tener conciencia de mí, después de
muerto?

R. Amigo cuando usted se quita la ropa, sea para bañarse o sencillamente para cambiarse,
usted cuando está sin ropa, ¿no tiene conciencia de sí mismo? [Y el interlocutor contestó]:

D. Claro que sí Maestro, porque yo me doy cuenta de que estoy sin ropa.
R. Usted es una Alma amigo mío, se lo expliqué y no me cansaré de explicárselo, y el cuerpo

es tan sólo su vestido de piel, así pues, no hay muerte, sino sencillamente, cambio de vestido,
mudarse de ropa, porque el verdadero Hombre es el Alma, y el Alma siempre vive consciente de su
propia existencia, y para ella el proceso de nacer y morir no es más que un cambio de ropa; así
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pues, toda mujer en estado de embarazo o gravidez, lleva dentro de su vientre el Alma de un
difunto; así pues, todo niño que nace, es un muerto que resucita.

Los gnósticos cristianos sabemos entrar y salir del cuerpo de carne y hueso en forma cons-
ciente y a voluntad, por ello no le tenemos miedo a la muerte. Por ello nuestra sabiduría, precisa-
mente porque recordamos nuestras experiencias de todas nuestras vidas pasadas. Por ello causa-
mos asombro a los que viven en tinieblas.

D. Maestro, ¿y cuántas veces se cambia uno de ropa?
R. Dígame, ¿cuántas veces se ha cambiado usted de ropa en su vida? El interlocutor respon-

dió:
D. Miles de veces; tantas que no me acuerdo.
R. Lo mismo sucede con la ropa de piel, amigo mío. Si tú pudieras recordar todos los vestidos

de piel con que te has vestido y desvestido, desde que el mundo es mundo, podrías formar con
todos esos vestidos juntos una montaña de cadáveres.

En la misma forma, si tú pudieras recoger toda la ropa que has usado desde que naciste hasta
la fecha actual de tu vida, formarías con ella también una verdadera montaña de ropa y de trapos
viejos, sin embargo, tú eres el mismo, no has cambiado, a pesar de la innumerable cantidad de ropa
que has usado.

Nosotros, los gnósticos, recordamos todas nuestras vidas pasadas y conocemos todas nues-
tras vidas futuras y sabemos vestirnos y desvestirnos a voluntad.

D. Maestro, ¿y hasta cuándo le toca a uno estar vistiéndose y desvistiéndose con ropa de piel?
R. Hasta cuando lleguemos a la Santidad Perfecta.
D. Maestro, a mí me fascina lo que usted dice, pero me queda muy duro abandonar mi sistema

sexual porque ya estoy acostumbrado.
R. Eso mismo dice “Villegas y todo el que llega” y es que “la costumbre hace moda”, amigo mío.

La humanidad cogió la moda de fornicar desde que salió del Paraíso y si quiere volver al Paraíso
nuevamente, tiene que tomar la costumbre de no fornicar.

D. Maestro, pero, ¿cómo hace uno para no fornicar? Yo tuve un tiempo en que me “aguanté” sin
mujer y entonces por las noches me sobrevenían sueños pornográficos y poluciones nocturnas que me
estaban descalcificando horriblemente, y de haber continuado con mi abstención sexual, ya hubiera ido
a parar al cementerio o a un asilo de enajenados.

R. Amigo, usted tiene razón, yo conozco también el caso de un religioso en Cúcuta que se
sujetó totalmente a su voto de castidad y, como consecuencia, se inflamaron sus glándulas sexuales
porque se llenaron en forma exagerada de esperma.

Usted comprenderá que el ser humano come, bebe, asimila, y, en consecuencia, sus vasos
seminales se van llenando de esperma, y entonces nos explicamos el caso del religioso de Cúcuta; y
como no hubo poluciones nocturnas ya que el religioso era casto de verdad, lo médicos tuvieron
que operarlo para extraerle el exceso de esperma.

Pero, si ese religioso hubiera conocido la castidad científica, se hubiera vuelto un verdadero
Superhombre, un genio de Dios, con esa cantidad de materia seminal almacenada en sus glándulas.

Pero desgraciadamente, estos conocimientos sobre castidad científica ya los tienen olvidados
los religiosos de la época actual; y digo que los tienen olvidados, porque los sacerdotes del cristia-
nismo primitivo, de aquella religión cristiana gnóstica que Pedro fundó en Roma, y a la cual perte-
necieron todos los príncipes de la Iglesia Gnoscatólica, tales como: Tertuliano, San Ambrosio, Irineo,
Santo Tomás de Aquino, San Agustín, Orígenes, Carpócrates (que fundó varios conventos en Espa-
ña), el Patriarca Basílides, Marco (que cuidó la Unción Gnóstica); Cerdón y muchos otros cristianos
primitivos que conocieron a fondo el cristianismo y sus secretos, practicaron a fondo la castidad
científica; es decir, la Magia Sexual que nosotros predicamos, propagamos y difundimos, para bien
de la humanidad y para mayor gloria de Dios.

D. Maestro, quisiera que me dijera, ¿qué relación existe entre los Siete Chacras del Cuerpo Astral
y las Siete Iglesias?

R. Los Siete Chacras del Cuerpo Astral, las glándulas endocrinas y sus correspondientes Etéricos
y Mentales, son tan sólo los exponentes puramente animales de los Siete Soles del Íntimo. Estos
Siete Soles del Íntimo residen en su Alma de Diamante.
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Así pues, cuando decimos que el Kundalini abre las Siete Iglesias bajo la dirección del Íntimo,
estamos hablando de la cristificación del Alma de Diamante. Ésta tiene que encender sus Siete
Soles y cristificarse totalmente para poder fusionarse con el Íntimo.

El ojo de Brahma tiene la figura de una estrella blanca y resplandeciente que el Maestro lleva
en su frente divina. El oído de Brahma es un Sol blanco amarilloso que el Maestro lleva en su
laringe creadora. El corazón de Brahma brilla con los colores blancos y azul divinal, en el corazón
del Maestro. Y en el ombligo de Brahma resplandece el fuego solar y por último, los otros tres
centros de Brahma brillan como Soles inefables.

El Íntimo tiene sus Siete Iglesias en su Alma de Diamante, y los Chacras Astrales son tan sólo
sus exponentes animales; algo así como la sombra de los Siete Soles del Íntimo.

A nosotros los gnósticos no nos interesa el psiquismo inferior ni los Chacras Astrales del Alma
Animal, a nosotros sólo nos interesa el Alma de Diamante y el Íntimo.

A nosotros sólo nos interesan los poderes superlativos de la Conciencia; debemos ponerle
término al proceso del Alma Animal, y extraer con heroísmo los extractos anímicos de nuestros
cuerpos inferiores para asimilar esos extractos anímicos dentro de nuestra Alma de Diamante y
realizarnos cada cual como un Brahmín, como un Dhyan-Chohans, como un Pitri Solar.

El Alma de Diamante es el Cuerpo Búddhico o Intuicional, es el Cuerpo del Espíritu de Vida,
es el Alma-Espíritu, es Buddhi, la Conciencia Superlativa del Ser, y aunque los Chacras Astrales
giren y resplandezcan, ellos no son sino simples y míseras bujías de sebo comparándolos con el
resplandor inefable de las Siete Iglesias que el Íntimo tiene localizadas en su Alma de Diamante;
¡dichoso aquél que se libere de los Cuerpos de Pecado!

D. [Un matemático]. Dígame Maestro, en síntesis, ¿qué es la Evolución?
R. La Evolución es el espiral de la vida en progresión infinita. Nosotros somos “focos” de

Conciencia que aspiramos a ser cada vez más grandes dentro de la gran Conciencia.
D. Maestro, yo no entiendo la vida sino a base de números, así que desde el punto de vista

matemático, podría usted decirme, ¿qué cosa es la muerte?
R. “La muerte no es más que una resta de quebrados”.
[A la vez preguntó al matemático]: ¿Podría el caballero contestarme qué queda después de

que se ha hecho una resta de quebrados? [Y el matemático, un poco pensativo, contestó]:
D. ¡Quedan los valores!
R. Esa es la muerte amigo. Muerto el Cuerpo Físico del hombre, quedan los Valores de la

Conciencia, los cuales sumados constituyen el Alma del hombre.
D. [Un Espiritista]. Maestro, yo tengo un poder hipnótico formidable, he logrado llevar hasta la

catalepsia a muchas personas. Con mi fuerza hipnótica rompo un bombillo, y he hecho maravillas.
¿Cómo le parecen a usted mis triunfos?

R. Amigo mío, esa fuerza vital que usted gasta tristemente en esos deplorables espectáculos,
que a nada conducen, debería más bien utilizarla en la práctica de la meditación interior y en
esfuerzos de superación incesante. Esos fenómenos son obras del psiquismo inferior del Alma Ani-
mal. Debe usted saber que ningún entendido discípulo de los Maestros se ocupará jamás de esas
cosas.

Nosotros tenemos dos Almas: Una Divina y otra Animal. La primera, nos trae hacia el Íntimo;
la segunda, hacia las pasiones puramente animales, y hacia al psiquismo inferior, hipnotismo,
mesmerismo, etc. [El hipnotista, preocupado preguntó]:

D. Maestro, me deja usted sorprendido. Entonces, ¿qué me aconseja?
R. Yo le aconsejo a usted, amigo mío, que haga una suma total de todos los defectos propios

y que luego los acabe a todos, de uno en uno, dedicándole dos meses a cada defecto, pues el que
intenta acabar con todos sus defectos al mismo tiempo, se parece al cazador que quiere dar caza a
diez liebres al mismo tiempo; entonces no caza ninguna.

Este esfuerzo de purificación incesante, junto con las prácticas diarias de Magia Sexual y
meditación interior, lo conducirán hasta el Gólgota de la Alta Iniciación, donde usted se unirá con
su Íntimo y se convertirá en Ángel.

Esta labor de autoenaltecimiento espiritual y de perfeccionamiento superativo, es muchísimo
más importante que cultivar poderes tenebrosos del Alma Animal y del psiquismo inferior. Esas
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prácticas de hipnotismo, mesmerismo, espiritismo, etc., sólo conducen a la ruina y a la degenera-
ción moral a quien la práctica.

Un Logos Solar es el resultado de milenarias purificaciones, y cada uno de nosotros está
llamado a ser un Logos Solar, un Dios.

D. [El Hipnotista]. Maestro, es que yo deseo tener grandes poderes, entonces, ¿cómo hago?
R. No deseéis poderes, ellos son flores del Alma que nacen cuando nos hemos santificado

totalmente. “Buscad el Reino de Dios y su Justicia; que todo lo demás se os dará por añadidura”.
Este asunto de andar buscando poderes, ha llevado a muchas personas a la Magia Negra y al

manicomio. Nosotros los gnósticos no deseamos poderes, nos preparamos para recibirlos por medio
de incesantes purificaciones.

D. [Un Espiritualista]. Maestro, ¿cuál es el mantram para despertar la Intuición?
R. El mantram para despertar la Intuición se escribe así: Om Mani Padme Jum, y se pronun-

cia así: OM MASI PADME YOR. Es decir silabeando cada letra así: OOOMMM MMMAAASSSIII
PAAADMMMEEE YOOOMMM y significa: “Yo estoy en tí y tú estás en mí. Yo soy la joya de loto y en él
permaneceré”. Ésta es una plegaria al Íntimo. Él es nuestro Padre que está en secreto, nuestro Espíri-
tu individual, nuestro Real Ser.

En lenguaje cristiano, Om Masi Padme Yom podría expresarse con la séptima frase que pro-
nunció el Maestro en el Gólgota: “¡Padre mío en tus manos encomiendo mi Espíritu!”. Om Masi
Padme Yom, se debe pronunciar con el corazón, y sumergido en profundo recogimiento, adorando
al Íntimo, amando al Íntimo, en meditación profunda... Y así despertará la Intuición, y el cristiano
aprenderá a conversar con su Padre que está en secreto.

D. [Un discípulo]. ¿Podría el Maestro explicarme algo sobre la venida del Espíritu Santo y la
Pentecostés?

R. Con mucho gusto amigo: Observando cuidadosamente la Biblia, veremos que el aconteci-
miento de la Pentecostés en el que los apóstoles recibieron el Espíritu Santo, vino después del
Sacrificio del Gólgota, y esto es muy significativo.

Cuando ya el gnóstico ha pasado por el Gólgota de la Alta Iniciación, deberá seguir practi-
cando Magia Sexual con su esposa-sacerdotisa, por dos motivos: El uno, por mantener la armonía
de su hogar, pues la relación sexual entre marido y mujer es indispensable, y esto lo comprende
cualquier persona que viva vida conyugal; y lo otro, para recibir el Espíritu Santo de Pentecostés.

El fuego del Kundalini es el fuego del Espíritu Santo, y éste sale fuera después de abrirse paso
por la parte superior del cráneo, a través de cierto orificio etérico, el cuál siempre permanece
cerrado en personas comunes y corrientes.

Cuando ya el fuego del Kundalini sale fuera del cuerpo humano mediante supremos esfuer-
zos de Magia Sexual, entonces asume la figura de una Paloma Blanca entre una llama de color azul.

Esa Paloma Blanca es el Espíritu Santo, que nos ilumina con la omnisciencia del Fuego Sagra-
do del Kundalini; ya he explicado que el Kundalini es el mismo fuego del Espíritu Santo. Al recibir el
Espíritu Santo, el Kundalini se convierte en Instructor omnisciente del Maestro, lo guía sabiamente
y el Maestro es Hijo del Espíritu Santo, porque es Hijo de la Magia Sexual, por ello, el Espíritu Santo
se apareció en forma de una Paloma sobre el Cristo en el instante en que éste era bautizado en el
Jordán, y por ello, dijo: “Éste es mi Hijo muy amado en el cual he puesto toda mi complacencia”.

Esa Paloma Blanca flota sobre la cabeza de todo Maestro y lo enseña y guía con su omnis-
ciencia, y así el Kundalini se convierte en Instructor, cuando hemos dominado la bestia totalmente.
Al salir el fuego del Kundalini fuera del Cuerpo Físico, Jehovah entrega al Maestro una joya sagrada
profundamente simbólica.

Veamos los versículos 1, 2, 3, 4, del Capítulo 2, de los Hechos:
“Y como se cumplieron los días de Pentecostés, estaban todos unánimes juntos”.
“Y de repente vino un estruendo del cielo como de un viento recio que corría, el cual hinchió toda

la casa donde estaban sentados”.
“Y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, que se asentó sobre cada uno de ellos”.
“Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, como el

Espíritu les daba que hablasen”.
Esas lenguas de fuego sobre cada apóstol, es el Kundalini de cada apóstol; es la Fuerza
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Sexual, es el Fuego Sagrado de la castidad; son los átomos de la omnisciencia.
Así pues, el Maestro es Hijo del Espíritu Santo; es Hijo de la Fuerza Sexual; es Hijo de la

Serpiente Ígnea del Kundalini.
Cuando el fuego del Espíritu Santo enciende los átomos del lenguaje situados en la región

seminal, el Maestro recibe el don de lenguas y así parla entonces todos los idiomas del mundo.
Los grandes clarividentes podemos ver, que sobre la cabeza de todo Maestro existe una llama

de color azul, y entre esa llama, la figura de una Paloma Blanca.
Los átomos omniscientes del Espíritu Santo, o energía sexual llamada “Kundalini” en Orien-

te, asumen la bella figura de la Paloma Blanca, para iluminar y guiar al Maestro.
Así pues, el Maestro es Hijo del Kundalini. El Maestro es Hijo de la energía sexual. El Maestro

es Hijo del Espíritu Santo. Y éste exclamó: “Éste es mi Hijo muy amado, en el cual he puesto toda mi
complacencia.”

D. [Un comerciante]. Maestro, yo ante todo soy un hombre práctico, y sobre todo, lo que yo
necesito es dinero, porque he llegado a la convicción de que sin dinero no se puede vivir. Yo aceptaría su
enseñanza si ella me sirviera para conseguir dinero y más dinero.

R. No me explico cómo el caballero se atreve a llamarse a sí mismo “hombre práctico” por el
hecho de amar tanto al dinero. ¿Puede acaso llamarse “práctico” al crearse tantos problemas? [Y el
comerciante, interrumpiendo al Maestro, le dijo]:

D. Maestro, ¿pero es que con dinero no hay problemas? [Y el Maestro continuó]:
R. Si el dinero no crea problemas, ¿entonces por qué el mundo tiene tantos problemas ha-

biendo tanto dinero? Y continuando el Maestro dijo: ¿Puede llamarse “hombre práctico” quien pasa
una vida acumulando dinero, para al fin y al cabo no podérselo llevar a la tumba, sino que mas
bien, viene a servir su tesoro para traer el conflicto entre sus herederos? ¿No sabe que el dinero que
se acumula con tanto empeño y privaciones, muere con su dueño, ya que pasa a poder de otras
manos, y generalmente son de ojos que lo han estado mirando con codicia y luego lo gastan con
desprecio? ¿Puede ser esto práctico?

D. Maestro, a mí siempre me gusta lo que me alegra y divierte, y sus enseñanzas, francamente,
ni me distraen ni me divierten, porque si yo quiero reírme, voy al cine a ver a Cantinflas; si quiero
saber la información del momento, leo la prensa; si quiero erudición, leo el Diccionario Enciclopédico;
así, me distraigo, me informo y obtengo erudición. ¿Entonces para qué quiero sus enseñanzas?

R. Caballero, entiendo que a usted lo que le interesa es divertirse; y en esto de diversiones,
veo que usted no es perito, porque si fuera perito en diversiones, ya hubiera usted descubierto
detrás de todas esas poses de comediantes, el truco que le sirve de base a todo eso; en consecuen-
cia, ya no se reiría, sino más bien sentiría compasión por la persona que le brinda las payasadas, al
descubrir que dentro del Alma de aquel cómico, se encierra el dolor que acompaña a todo ser
humano, y que las poses que le brinda, no tiene otro objetivo que los portamonedas que busca el
actor, sabe Dios, para resolver cuántos problemas y cuántas tragedias de su vida privada.

Ya ve usted que no es perito en diversiones, ni sabe divertirse. Porque si usted supiera diver-
tirse, se recrearía con la música de Chopin, con la de Beethoven o con la de Liszt, y gozaría usted de
veras al leer el “Hamlet” de Shakespeare, el “Fausto” de Goethe; entonces sí sería usted perito en
diversiones, porque aprendería a sonreírse con las ocurrencias de Mefistófeles o con el Jorobado de
París o con las de Molière y sus caricaturas, mientras que ahora sólo sabe carcajearse como dijo el
gran poeta Julio Flores: “Como un loco de atar, como un idiota”.

D. Maestro, la vida espiritual es muy bella. Pero uno, con esta vida tan difícil y tan dura, tiene
primeramente que ver por su mujer y por sus hijos, y esto no le permite a uno dedicarse a la vida
espiritual que usted predica.

R. El amigo está cometiendo un error gravísimo al querer establecer un abismo entre la vida
espiritual y la vida material; y es que el caballero no se da cuenta de que la vida cotidiana con su
trabajo brutal es precisamente el taller donde trabaja el Íntimo, y la maravillosa escuela donde el
Alma adquiere y perfecciona todas sus facultades. Aquél que desprecia esta maravillosa escuela, no
es espiritualista.

D. [Un Espiritista-Comunista-Cristiano-Intelectual]. ¿Por qué en la página 29 de tu libro “El
Matrimonio Perfecto”, dices que hay Almas irredentas? Yo te digo que si Dios crea Almas para que no se
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salven, ese Dios sería malo, lo cual no es así. Como verás, tu aseveración está muy mal.
R. Amigo, un Maestro expone sus vivencias, es decir, lo que ve, toca y palpa, para que otros al

igual que él hagan lo mismo.
Usted tiene sus razones y las expone, y hasta puede convencer a miles de oyentes en lo que

usted afirma, pero el mundo sigue lo mismo, en nada se modifica, porque usted y los que a usted lo
siguen creen que están en la razón; yo por el momento me limito a decirle que la “razón” es un
instrumento del Alma Animal y como tal, presenta argumentos y formas concluyentes que parecen
verdad.

Real es aquello que uno mismo experimenta. Nadie puede experimentar raciocinios ni teo-
rías, ni vana palabrería insubstancial de charla ambigua; el Maestro es una piedra inconmovible,
por lo tanto, él expone la verdad y guarda silencio dejando a los demás, el trabajo de meditar y
hasta combatir lo que él afirma.

El intelectual juega con los raciocinios y palabras, como un niño con sus juguetes, pero la
Piedra de la Verdad no juega, ella es la base fundamental de la sabiduría.

La Verdad es la Piedra Filosofal, y la Piedra Filosofal es el Íntimo del Hombre, por ello, Cristo
le dijo a Pedro: “Tú eres Pedro, que quiere decir piedra, y sobre ésa piedra, edificaré mi Iglesia”.

Cristo no dijo que su Iglesia la fundamentaría sobre los Cuerpos: Astral o de Deseos, Vital,
Físico ni Intelectivo que pertenece al Cuerpo Mental, sino “sobre la Piedra”, es decir, sobre el Ínti-
mo.

Ahora, si usted quiere confirmar (no le digo evidenciar porque usted todavía no ha desperta-
do positivamente sus facultades internas) lo que yo afirmo en la página 29 del “Matrimonio Perfec-
to”, busque los documentos de las Sagradas Escrituras. Veamos los versículos: 23, 24, 25, 26, 27 y
28 del capítulo 13 de San Lucas:

“Y díjole uno: Señor, ¿son pocos los que se salvarán? Y él les dijo: «Porfiad a entrar por la puerta
angosta; porque os digo que muchos procurarán entrar y no podrán»”.

“Después que el padre de familia se levantare y cerrare la puerta y comenzareis a estar fuera, y
llamar a la puerta, diciendo: «¡Señor, Señor, ábrenos!» ; y respondiendo os dirá: «No os conozco de
dónde seáis»”.

“Entonces, comenzaréis a decir: «Delante de tí hemos comido y bebido, y en nuestras plazas
enseñaste»”.

“Y os dirá: «Dígoos que no os conozco de donde seáis; apartaos de mí todos los obreros de
iniquidad. Allí será el llanto y el crujir de dientes, cuando vierais a Abraham, y a Isaac, y a Jacob, y a
todos los profetas en el reino de Dios, y vosotros excluidos»”.

La interpretación que nosotros damos a este documento fidedigno, está sabiamente corrobo-
rado por la Maestra Blavatsky en las últimas páginas del sexto volumen de la “Doctrina Secreta”,
cuando nos habla sobre el Avitchi.

El Espiritualista algo preocupado, interrumpió nuevamente diciendo:
D. Maestro: Yo quisiera que usted me dijera claramente, ¿qué es lo que logra salvarse de las

Almas perdidas, cuando éstas caen en el Abismo?
Con mucho gusto contestaré su pregunta: Cuando las Almas demonios caen en el Abismo,

sólo se salva el Real Ser, formado por Atman-buddhi; pero el “Yo” psicológico se desintegra en el
Abismo a través de los Aeones y de los siglos, y en forma lenta y terrible, soportando las angustias
más espantosas entre el llanto y el crujir de dientes, ese es el horrible final de las Almas infernales.

El final de las Almas malvadas es horrible: tinieblas, llanto y desesperación, ese es su desas-
troso final. De esa horrible desgracia sólo se salva el Íntimo, es decir, el Espíritu, Atman-buddhi
(hablando en lenguaje oriental).

Estos dos principios superiores del hombre son eternos, pero actualmente existen en carne y
hueso muchas Almas infernales ya separadas totalmente de su Real Ser y muchas de esas Almas
malvadas son de brillantísima intelectualidad.

Existen damas de belleza extraordinaria y caballeros distinguidísimos de la alta sociedad, ya
totalmente separados de sus Íntimos; esa clase de personas irán al Abismo inmediatamente que
mueran, sin consideración ninguna; esa es la Muerte Segunda de que nos habla el Apocalipsis. Y de
nada les servirán los novenarios, ni misas de réquiem, porque el Abismo es el Abismo.
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D. Maestro, ¿por qué usted para escribir no requiere libros de consulta, ni Diccionarios Enciclo-
pédicos, ni posee biblioteca alguna?

R. Porque no soy intelectual ni quiero serlo. El intelecto es totalmente deficiente como facul-
tad cognoscitiva. El intelecto se nutre de las percepciones sensoriales objetivas y con esas sensacio-
nes elabora sus conceptos de contenido (de lo que contienen sus sensaciones).

Si el ser humano tuviera todos sus sentidos desarrollados, abandonaría el intelecto, porque
se daría cuenta exacta de que la información intelectiva es limitada y sólo se basa en cinco de los
doce sentidos que tiene el hombre. Mas como el hombre es todavía un embrión, utiliza el intelecto
como fuente de información cognoscitiva, pero los que ya hemos desarrollado los siete sentidos
restantes no necesitamos del intelecto para nada, y miramos con piedad a los intelectuales; ellos
son para nosotros, los gnósticos ocultistas, algo así como las escuelas de enseñanza primaria, como
el perfume del pasado, como las borrosas imágenes de nuestros abuelos.

D. Maestro, en sus enseñanzas da usted la sensación de que en la Luz Astral queda escrita la
verdadera historia de todo lo que se sucede en el gran teatro del Universo, y que con nuestro Cuerpo
Astral podemos evidenciarlo. ¿Esto es así?

R. Realmente, la Luz Astral es el depósito de todas las formas, pasadas, presentes y futuras
de la Naturaleza, y ciertamente podemos evidenciarlo si aprendemos a movernos conscientemente
con el Cuerpo Astral; pero estas cosas, amigo mío, realmente no son para estos tiempos, porque las
gentes de estos tiempos no creen sino en la carne, el sebo y la manteca, porque la compran y la
venden. Sucede que miran con desprecio el Cuerpo Astral y lo consideran como un remanente del
pasado, como algo sin importancia.

D. Y usted, ¿qué dice Maestro?
R. La Naturaleza no hace nada inútil, amigo mío. Verdaderamente, da vergüenza pensar

cómo estas gentes que se dicen espiritualistas, desprecian las magníficas obras del Creador. En la
India, por ejemplo, hay ascetas morbosos que moran en los bosques más profundos y torturan su
Cuerpo Físico, y lo desprecian, y hasta se hacen eunucos, para así no sentir deseos pasionales; otros
místicos morbosos se lanzan al Río Ganges y perecen ahogados, y otros se lanzan debajo de las
grandes ruedas de los carros de los Dioses durante las procesiones de Shiva, Vishnu y Brahma,
dizque por desprecio del Cuerpo Físico, y así, en esta forma negativa, liberarse. En cuanto a las
Escuelas de Occidente, en forma análoga cometen estos mismos errores al despreciar su organismo
Astral.

Nosotros, los gnósticos, realmente somos positivistas y sabemos que la Naturaleza no hace
nada inútil, y cuidamos, perfeccionamos y desarrollamos los siete maravillosos instrumentos del
hombre, para extraer de ellos el máximo de provecho y la más profunda sabiduría, en forma de
extractos anímicos.

D. [Un letrado]. ¿En qué Revelación o Teosofía basa usted su Doctrina?
R. El caballero, en la misma pregunta formulada, tiene la contestación, pues, mi Doctrina se

basa en el conocimiento revelado que todo el mundo pueda obtener de su Maestro interior (el
Íntimo).

Este Conocimiento Divinal se llama “Teosofía”, es decir Sabiduría Divina. “Teo” significa “Dios”
y “Sophía”, “Sabiduría”.

La meditación constituye nuestra técnica; y quien se hace atleta en meditación, puede obte-
ner el Conocimiento Revelado o Teosofía. Y es en esta clase de Conocimiento interior que yo baso
mi Doctrina, la cual puede ser obtenida, directamente, por todo aquél que se tome el trabajo de
desarrollar las Facultades Superlativas del Ser, por medio de la técnica científica de la meditación.
No hay que confundir la “Teosofía”, en la que yo fundamento mi Doctrina, con el teosofismo esco-
lástico y morboso.

Esta “Teosofía o Sabiduría Divina” no es de mi exclusiva propiedad, y cada cual la puede
adquirir por su propia cuenta y sin necesidad de mi intervención personal, porque ella es Cósmica y
Universal, y el Íntimo de cada persona es el celoso guardia de esa arcaica sabiduría. Lo importante
es convertirse en una atleta de la meditación para recibir ese conocimiento, directamente, del pro-
pio Maestro interior de cada cual, es decir, de su Íntimo.

D. [El letrado]. ¿Con qué autoridad predica usted tales enseñanzas?
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R. Caballero, mientras el hombre esté coaccionando su mente con el complejo de autoridad y
de tradición, será un esclavo. Esos complejos son trabas que incapacitan a la mente para compren-
der la vida libre en su movimiento. La autoridad y la tradición constituyen bancos pétreos a los
cuales se ancla el barco de la mente, y se incapacita para pensar por sí mismo y para comprenderse
a sí mismo y aún incapacita como instrumento concientivo del Ser.

Mientras la mente del ser humano esté enredada dentro de complejos de autoridad y tradi-
ción, el hombre será esclavo del pasado y no podrá comprender el instante eterno de la vida libre
en su movimiento.

Autoridad es explotación, y si el caballero defiende alguna autoridad y la preconiza, en ello
hay explotación. Aquél que desarrolla la intuición, aquél que despierta las Facultades Superlativas
de la Conciencia, recibe el Conocimiento Divinal y no necesita para ello afianzarse en los bancos
anticuados de supuestas autoridades.

D. [El letrado]. ¿Cómo explica usted la creación misma de Dios y del Universo, ya que las Almas
fueron creadas por el Ser Supremo, y no pueden ser partículas de divinidad porque lo creado no puede
ser Creador?

R. El caballero está confundiendo el Alma con el Espíritu. Un Alma se tiene y un Espíritu se
es. Sería mejor afirmar que el Espíritu es un fragmento o partícula de una divinidad particular,
porque lo primero se basa sólidamente en la Conciencia Cósmica, la cual es inherente a la vida,
como ser la humedad inherente al agua, mientras lo segundo sería una antropomorfización de lo
divinal en la forma de un Dios particularizado, lo cual sería idolatría.

Las Almas no han sido jamás creadas por un Ser Supremo; ellas son simplemente el resultado
de la experiencias milenarias que el Espíritu ha adquirido a través de las edades, es decir, el extrac-
to concientivo de todas las experiencias adquiridas por el Espíritu, a través de formas cada vez más
perfectas dentro de un instante eterno.

El caballero hace en su pregunta, una distinción entre creación y creador, lo cual es manifies-
tamente absurdo, porque crear significa hacer algo nuevo y Salomón dice “Nil novi sub sole” (no
hay nada nuevo bajo el Sol). No existe creación; lo que existe es transformación. Cada fragmento
del Absoluto, en nosotros, aspira a conocerse a sí mismo; y este autoconocimiento de sí mismo, se
realiza mediante las experiencias incesantes de la vida, por medio de las cuales el Espíritu adquiere
conciencia de sí mismo, es decir: Alma. Y cuando ya éste Alma ha llegado al Summum de todas las
perfecciones, entonces, es absorbida por el Íntimo y éste se convierte por tal motivo en un Maestro
del Cosmos.

D. [El letrado]. Dígame, ¿los Valores de la Conciencia son propios del principio vital o de la
Conciencia anímica? Yo quiero que me explique esto.

R. Caballero: Los biólogos conocen la biomecánica de los fenómenos orgánicos, pero... ¿qué
saben ellos del fondo vital? Nosotros sí conocemos a fondo los principios vitales del organismo
humano y los funcionalismos más diversos de la Conciencia; jamás confundimos nosotros los prin-
cipios vitales con los Valores de la Conciencia; mas sí conocemos a fondo las interrelaciones entre
los Valores de la Conciencia, los principios vitales y las hormonas. Por ejemplo: Un enamorado
exalta su energetismo interior o principios vitales actuando por medio de ellos sobre las substancias
de las glándulas endocrinas, produciéndose una gran cantidad de genes y cromosomas, los cuales
vienen por último a convertirse en espermatozoos.

El enamorado, debido a la exaltación de su energetismo interior, estimula subconsciente-
mente a sus glándulas endocrinas hacia una superfunción, cuyo resultado es una gran producción
hormonal.

Así vemos, pues, muchas veces, a un anciano decrépito llenarse de lozanía y vitalidad des-
pués de estar enamorado, y ello se debe a la superproducción de hormonas que han entrado en la
circulación sanguínea, gracias a la exaltación de sus principios vitales, durante la euforia de los
Valores trascendentales de la Conciencia del Alma de un enamorado. Los Valores de la Conciencia
son pues, del Alma y no de los principios vitales que animan al organismo.

D. [El letrado]. Al ser extinguida la especie humana por enfriamiento del Sol o por choque de la
Tierra con un astro, las Almas, como partículas de Dios, ¿a dónde van al no ser reencarnadas?

R. Caballero, los científicos afirman que el Sol se va enfriando y a ser ello así, llegaría el día
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en que la Tierra se enfriaría totalmente y se extinguiría la raza humana. Pero ello no es así, el Sol no
se está enfriando, lo que se está es eterizando y sutilizando simultáneamente con la Tierra, pues
ésta también se está eterizando y sutilizando junto con todos los seres vivientes que viven en ella.
Esto lo saben los ganaderos y agricultores que viven en contacto más estrecho con la Naturaleza.
Los ganados de hoy no tienen el mismo peso y volumen de 50 ó 100 años atrás, y las matas de
plátano u otros productos agrícolas, ya no tienen tampoco el mismo volumen.

Cuando Cristo desencarnó en el Gólgota, penetró hasta el corazón de la Tierra y la tomó por
cuerpo, y esa fue la causa del terremoto de aquel Viernes Santo, porque el Cuerpo Astral del Cristo,
chocó con el Cuerpo Astral de la Tierra y el resultado fue el terremoto. Desde aquel día, Él está
sutilizando y eterizando la Tierra con los rayos electromagnéticos de la Aurora Boreal. La Tierra es
el Cuerpo de Cristo.

Estos rayos salen del corazón de la Tierra, y son los rayos del Cristo. El Éter inundará el aire y
entonces todo esto que hoy preconizo, se hará visible y tangible en el aire para el mundo entero.

El azul del cielo, y el azul que vemos en las lejanas montañas, es Éter. En este elemento de la
Naturaleza se están transmutando las duras rocas y las gigantescas montañas, los valles profundos
y los mares inmensos. El mismo cuerpo del hombre y los cuerpos de todas las especies que pueblan
el planeta, se eterizarán totalmente, y por ello es que el apóstol Juan en el Apocalipsis, nos habla de
la Jerusalém Celestial. Esta Jerusalém Celestial, será nuestra Tierra Etérica del futuro, que tendrá el
mismo color azul que vemos en las lejanas montañas.

“Y vi un cielo nuevo, y una tierra nueva: porque el primer cielo, y la primera tierra se fueron, y el
mar ya no es”.

“Y yo, Juan, vi la Santa Ciudad, Jerusalém nueva, que descendía del cielo, de Dios, dispuesta
como una esposa, ataviada para su marido”. (Ap. 21: V: 1-2).

En aquel entonces, la luz del Sol será innecesaria para nosotros, porque cada cual se ilumina-
rá con su propio Aceite Espiritual.

“Y allí no habrá más noche; y no tienen necesidad de lumbre de antorcha, ni de lumbre de Sol:
Porque el Señor Dios (el Íntimo) los alumbrará: y reinarán para siempre jamás”. (Ap. 22: V: 5).

La Tierra es pues, el Cuerpo Físico de un Gran Genio (el Cristo). Ahora se explicará el caba-
llero que me hizo esta pregunta, el por qué es imposible que la Tierra choque contra otro cuerpo
celeste en el espacio.

Cada astro en el espacio es el organismo físico y material de un Ángel Estelar, por ello es
imposible que la Tierra choque; si eso fuera posible, ya hubiera chocado; habiendo transcurrido
tantos millones de años.

D. ¿A dónde van las Almas malas después de la muerte? Jesús dijo: “En verdad te digo que hoy
mismo te verás conmigo en el Paraíso”. También dijo: “Y tú a las tinieblas exteriores”. Así Jesús niega la
Reencarnación. ¿Qué dice usted Maestro?.

R. Ni hay tal muerte, ni las almas se van para ninguna parte. Ese problemático “más allá” ha
sido el rompecabezas para muchos, y al amparo de ese problema, han surgido innumerables sectas
religiosas con todas sus más diversas formas de explotación.

No hay tal “más allá”; el infinito y la eternidad están dentro de nosotros mismos, aquí y
ahora. La vida es siempre un instante eterno, y ni el tiempo ni el espacio existen. Somos nosotros
mismos quienes hemos dividido el instante eterno de la vida, entre un pasado y un futuro.

El espacio es también otra ilusión porque todo está dentro de nosotros mismos aquí y ahora.
Ya don Emmanuel Kant el gran filósofo alemán, dijo en su “Crítica de la razón pura”: “lo exterior es
lo interior”.

Así pues, filosóficamente hablando, puedo a usted contestarle su pregunta diciéndole que,
las Almas malas se surmergen dentro de la Luna Negra, pues nada está fuera, todo está dentro de
nosotros mismos; “lo exterior es lo interior”.

Cuando un Alma abandona el cuerpo, no hace sino adentrarse dentro de sí misma, aquí y
ahora; cuando la química de los rayos solares haga visible el Éter de la atmósfera, entonces las
Almas de los muertos serán visibles tangibles para todo el mundo, y en consecuencia, lo negocios
fructíferos a la sombra del problemático “más allá”, pasarán de moda.

Cuando Cristo en el Gólgota dijo al Buen Ladrón “De cierto te digo que hoy estarás conmigo en
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el Paraíso”, no tuvo para nada en cuenta el concepto tiempo, inventado por los hombres.
Para entender nosotros esta contestación que el Cristo dio al Buen Ladrón, veamos en los

versículos 15 y 16, del Cap. 11 del Apocalipsis la contestación que buscamos:
“Y el séptimo Ángel tocó la trompeta, y fueron hechas grandes voces en el cielo, que decían: «Los

Reinos del Mundo han venido a ser los Reinos de nuestro Señor, y de su Cristo: y reinará para siempre
jamás»”.

“Y los veinticuatro ancianos que estaban sentados delante de Dios en sus sillas, se postraron
sobre sus rostros, y adoraron a Dios”.

Para comprender el sentido de la súplica hecha por el Buen Ladrón, veamos el versículo 42
del Capítulo 23 de San Lucas:

“Y dijo a Jesús: «Acuérdate de mí cuando vinieres a tu Reino»”.
El Buen Ladrón dijo: “Vinieres a tu Reino”; él no dijo cuando “vayas a tu Reino”, sino cuando

“vinieres a tu Reino”. ¿A qué Reino se refería, pues, el Buen Ladrón?
“Diciendo: Te damos gracias, Señor Dios Todopoderoso, que eres y que eras y que has de venir,

porque has tomado tu grande potencia, y has reinado” (Apocalipsis 11: V: 17).
Por estos versículos bíblicos nos damos cuenta exacta de las palabras del Buen Ladrón: “Se-

ñor, acuérdate de mí, cuando vinieres a tu Reino” y de la sabia contestación del Maestro: “De cierto te
digo, que hoy estarás conmigo en el Paraíso”. Con ello el Buen Ladrón prueba que él conocía la
reencarnación, y que no ignoraba que el Maestro volvería en Cuerpo Etérico a su Reino: La Tierra
Etérica del futuro.

Nosotros llamamos tiempo a la transición de uno a otro Estado de Conciencia; pero los
Estados de Conciencia se suceden unos a otros dentro de un eterno ahora.

El Buen Ladrón conocía la luz de la reencarnacion y sabía que el Cristo tenía que volver a “su
Reino”: la Tierra Etérica, “la Nueva Jerusalém”, y por ello le pidió ayuda al Maestro.

Si hacemos abstracción del concepto tiempo, el hecho mismo de arrepentirse totalmente
significa estar “hoy mismo en el Paraíso”. Nosotros podemos volvernos “ahora mismo al Paraíso”.

El retorno, la reencarnacion o reencarnificación fue conocida por todos los pueblos antiguos,
y Cristo la enseñó en secreto a sus 70 discípulos y la confirmó públicamente en los versículos: 10,
11 y 13, del Capítulo 17 de San Mateo. Veamos:

“Entonces sus discípulos le preguntaron, diciendo: ¿Por qué dicen pues los Escribas que es menes-
ter que Elías venga primero?” (Mt. 17: V:10).

Por esta pregunta podemos entender que los Escribas aguardaban a Elías nuevamente, es
decir, aguardaban que Elías se reencarnificara o reencarnara nuevamente. Es decir, los Escribas
conocían la luz de la reencarnacion, como se desprende del versículo en cuestión.

“Y respondiendo Jesús, les dijo: A la verdad, Elías vendrá primero, y restituirá todas las cosas”.
“Mas os digo, que ya vino Elías, y no le conocieron; antes hicieron en él todo lo que quisieron: así

también el Hijo del Hombre padecerá de ellos”.
“Los discípulos entonces entendieron, que les habló de Juan el Bautista” (Mt. 17: V:11-13).
Por estos versículos nos damos exacta cuenta de que los discípulos entendieron que les habló

de Juan el Bautista, es decir, Cristo les explicó que Elías ya había vuelto y que era el mismo Juan
Bautista. Juan Bautista, es pues, el mismo Elías, reencarnado nuevamente.

El caballero que me hizo la pregunta no tiene pues ninguna relación sólida para su pregunta.
Yo soy matemático en la investigación, y exigente en la expresión.

D. Si se castigan las Almas como partículas o partes de Dios, entonces Dios se castiga a sí mismo.
Al Alma como partícula de Él, le da libre albedrío y castiga las malas acciones. ¿Cómo ve usted estos
autocastigos?

R. Caballero, Dios quiere la felicidad de sus hijos, y como no los quiere esclavos, les da libre
albedrío. Pero, ¿qué culpa tiene Dios, por ejemplo, de que usted se de un baño de sol y le sobreven-
ga por ello una insolación? ¿Qué culpa tiene Dios de que el caballero se tome unas cervezas y luego,
embriagado, se caiga y se fracture una pierna? ¿Qué culpa tiene Dios de que usted se dé un baño
excesivamente largo y se resfríe?

La violación de toda ley natural trae dolor, y Dios no es culpable de que sus hijos violen sus
leyes. Toda causa produce su efecto inevitable, y las causas malas producen malos efectos.
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El hombre mismo se vive condicionando diariamente a sí mismo con sus propios actos, y
cada reencarnación es una repetición de la pasada reencarnación, más las consecuencias buenas y
malas de los pasados actos y pensamientos. Nadie nos traza nuestro destino, somos nosotros los
autores de nuestros destinos, y los “Agentes del Gobierno Mundial”, o Señores del Destino, son
únicamente los Jueces de la Ley.

D. He visto muchos Dioses. Esto es politeísmo. Dios dijo: “No tendrás otros Dioses delante de mí”.
Isis, Marte, Mercurio y otros, son Dioses de fábula greco-latina. Si Mercurio es un Dios, la Tierra podría
ser Diosa.

R. Caballero: Ya dije que la Tierra es el cuerpo de un Gran Ser que es el Cristo. También
afirmé que cada astro del firmamento es el Cuerpo Físico de un Ángel Estelar o Dios Planetario. Y
esta misma ley podemos aplicarla también al átomo, pues cada átomo es un trío de materia, ener-
gía y conciencia, lo mismo que cada astro del espacio.

“Tal como es arriba, es abajo”: La Ley de las Correspondencias y de las Analogías entre el
macrocosmos y el microcosmos reina en todo el Universo.

Así, pues, cada átomo, cada hombre y cada estrella, tiene Cuerpo, Alma y Espíritu; esta es
una Ley Cósmica, la Trinidad es la base de la Cosmicidad.

El átomo quiere ser hombre, y el hombre quiere ser estrella, y así vive la vida en un eterno
progreso infinito dentro del eterno ahora. Nosotros somos “focos” de Conciencia que aspiramos a
ser cada vez más grandes dentro de la Gran Conciencia.

Veo que el caballero habla despectivamente de los mitos sin haberlos jamás analizado ni
mucho menos comprendido. Un mito es un cofre sagrado dentro del cual se encierran grandes
verdades Cósmicas. Marte, Mercurio, Júpiter, Venus, Saturno, Luna y Sol, son sencillamente los
Cuerpos de siete Espíritus que están delante de trono de Dios (el Logos de nuestro Sistema Solar).

“Juan a las siete Iglesias que están en Asia: Gracia sea con vosotros, y paz del que es y que era y
que ha de venir, y de los siete Espíritus que están delante de su trono”. (Ap.1:V: 4).

“Y tenía en su diestra siete Estrellas: y de su boca salía una espada aguda de dos filos. Y su rostro
era como el Sol cuando resplandece en su fuerza”. (Ap. 1: V:16).

A estos siete Ángeles les llamamos “Dioses”, pues son infinitamente superiores al Hombre,
aunque ellos también fueron Hombres de otras manifestaciones Cósmicas.

D. Toda religión tiene su Cuerpo de Doctrina: El cristianismo tiene el Credo, y como plegaria, el
Padre Nuestro. ¿Cuál es el Cuerpo de Doctrina de su religión?

R. Caballero, yo no he venido a fundar ninguna religión y el Cuerpo de la Doctrina que
preconizo, es el mismo hombre y la Doctrina que enseño, está dentro del mismo hombre. Ya le
entregué a la humanidad dos libros: “El Matrimonio Perfecto” y “La Revolución de Bel”. El que se
sujete pacientemente a las prácticas que yo entrego en estos libros, podrá ver y tocar todo lo que yo
enseño públicamente, porque la Doctrina que yo preconizo está dentro del mismo hombre. Desgra-
ciadamente, el hombre sólo piensa en explotar a sus semejantes, y no se le ocurre a nadie explotar-
se a sí mismo. El hombre que aprenda a explotarse a sí mismo se convierte en un Dios.

Esta Doctrina os la envía la Logia Blanca. Yo, Samael Aun Weor, soy un Maestro y un Mensa-
jero de la Logia Blanca, que es Colegio de Iniciados al cual pertenecen “Los Hermanos Mayores de
la Humanidad”: Cristo, Buddha, Mahoma, Gandhi, Francisco de Asís, Antonio de Padua, Lao T'se,
Rama, Krishna, Juana de Arco, Conde San Germán, Paracelso, Kuthumi, o sea, Pitágoras, Platón,
Aristóteles, etc.

D. [Un astrólogo]. ¿Podría el Maestro decirme qué concepto tiene sobre la astrología?
R. Con mucho gusto caballero: La astrología es tan sólo el cuerpo físico de la Astro-teurgia.

La astrología es con respecto a la Astro-teurgia, lo que el cuerpo físico con respecto al Íntimo”.
Jámblico, el gran teúrgo, invocaba a los Dioses Planetarios y los materializaba en el plano

físico para hablar con ellos.
En el corazón de toda estrella o planeta, existe un Templo donde mora y trabaja el Ángel

Estelar o Dios Planetario, pues cada estrella es el Cuerpo Físico de un Ángel Estelar. Y si el gnóstico
quiere aprender a conversar con los Dioses Planetarios necesita despertar los Poderes Superlativos
de la Conciencia por medio de las más severas prácticas de meditación interior.
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Dharana o Concentración, Diana o Meditación, y Samadhi o Éxtasis, son los Tres Peldaños de
la Iniciación.

A través de la augusta contemplación interior actualizamos los poderes de nuestro Principio
Búddhico o Intuicional, y así, despojados del Alma Animal penetramos en los Templos de los Dioses
Planetarios, y aprendemos de ellos la Sabiduría Sideral y la Astro-química que les permite a los
Dioses trabajar en el gran laboratorio alquimista de la Naturaleza, transmutando fuerzas y actuali-
zando acontecimientos Cósmicos dentro del reloj sideral.

Los astrólogos saben cómo caminan los Dioses Estelares, pero no saben cómo trabajan los
Dioses Estelares.

Los astrólogos y las mujeres son totalmente superficiales, porque tanto unos como otros, sólo
saben vigilar los pasos ajenos y el exterior de los demás. ¿Pero qué saben los astrólogos sobre los
poderes divinos de los Ángeles Estelares? ¿Pero qué saben los astrólogos sobre la química de los
rayos siderales que transmuta esencia y provoca cambios y acontecimientos?

Que lo sepan los astrólogos, y que lo sepan ahora mismo, que nosotros los Maestros de la
Fraternidad Blanca, trabajamos en esta gran fábrica de Dios, bajo la dirección personal de los
Dioses Planetarios, y que los acontecimientos que se suceden en el Mundo Físico, son tan sólo el
resultado de la Teurgia y de la Astro-química que nosotros manipulamos en los Mundos Internos
para impulsar la evolución espiral de la vida.

Yo, Samael Aun Weor, soy el gran Avatara de Acuario, pero tengo que obedecer estrictamente
las órdenes de un gran Ángel Planetario que mora en el Templo Corazón de una estrella del firma-
mento; sin él, yo nada podría hacer. La jerarquía es la base del orden.

El Apocalipsis nos habla claramente de ese Ángel Sideral que está transformando el mundo
en los siguientes versículos:

“Y vi un Ángel que estaba en el Sol, y clamó con gran voz, diciendo a todas las aves que volaban
por medio del cielo: Venid, y congregaos a la cena del Gran Dios,”

“Para que comáis carnes de reyes, y de capitanes, y carnes de fuertes, y carnes de caballos, y de
los que están sentados sobre ellos; y carnes de todos, libres y siervos, de pequeños y de grandes.” (Ap.19:
V:17-18).

Esto se llama “Guerra”, esto se llama “Abismo”, este es el final de esta falsa civilización del
siglo XX; y el Jinete del Caballo Blanco, del Capítulo 19 del Apocalipsis, cumple fielmente las órde-
nes de ese Ángel Sideral.

D. [Un espiritualista]. Maestro, usted dice que el hombre tiene dos Almas, una Espiritual y otra
Animal; nos dice también que en la Alta Iniciación el Alma Espiritual se une con el Íntimo. Entonces, yo
quisiera saber, ¿qué se hace el Alma Animal?

R. Cuando el Alma Espiritual se une con el Íntimo, se presenta ante nosotros la tarea más
terrible y agobiadora, cual es, redimir el Alma Animal: Hay que liberar y extraer con heroísmo, el
Summum de todas las esencias anímicas del Alma Animal; hay que extraer la quinta esencia más
fina de cada uno de los Cuerpos de Pecado, y esta labor es sumamente ardua, porque el mal huma-
no tiene raíces tan hondas, que se necesitan las más severas ordalías, para extinguir, totalmente,
esas profundas raíces del mal que viven en nosotros.

Esta labor minuciosa y difícil se realiza a través de las grandes Iniciaciones de Misterios
Mayores, donde sólo reina el terror de Amor y Ley. Y es que el Estado Humano, ha dejado en
nosotros huellas tan hondas, tan antiguas y tan malas, que realmente se necesitan las purificaciones
más terribles para extirpar, totalmente de nosotros, hasta las más finas y profundas raíces del mal, a
fin de extraer con heroísmo, las quintas esencias anímicas más finas y delicadas de nuestra pobre
Alma Animal. Y digo “pobre Alma Animal”, porque realmente ella merece compasión, aunque ella
sea muy intelectual y se exprese con elegancia; siempre es el “Burro” en que Cristo entró montado a
Jerusalém, y sufre lo indecible y sufrirá, hasta que nosotros la liberemos de los Cuerpos de Pecado y
del dolor. Sepa usted, amigo mío, que el intelecto y las apetencias son del Alma Animal.

Ahora creo que usted comprenderá por qué nosotros no le damos importancia al intelecto, ni
al intelectualismo. El “Burro” es el animal que más sufre, amigo mío; por ello, es por lo que yo digo:
“pobre Alma Animal”. El “Burro” simboliza siempre al Alma Animal. Hablando simbólicamente, le
diré, que para unirnos con el Íntimo, nos toca montar en el “Burro”, y que para unirnos con el
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“Glorian”, nos toca convertir el “Burro” en Hombre; “¡Aquí hay Sabiduría, y el que tenga entendi-
miento, que entienda!”

D. [Un abogado penalista]. Maestro, el Divino Redentor nos dijo: “Con la vara que midiereis
seréis medido”. ¿Usted podría decirnos en qué forma paga uno las malas acciones?

R. Siempre ha habido un “Gran Gobierno Mundial” dirigiendo los destinos del mundo, y este
Gobierno Mundial tiene su Constitución y sus Leyes. La Constitución de este Gobierno Mundial es la
Sabiduría Divina, y sus Leyes, son las Leyes de la Naturaleza, que constituyen el código de justicia
más perfecto. Este Gran Gobierno Mundial es la Logia Blanca, y sus decretos son irrevocables.

Las Cortes de Justicia de este Gran Gobierno, castigan y premian de acuerdo con la Justicia
Cósmica; y todo lo malo que se hace, se paga.

Las naciones, los pueblos y los hombres están severamente vigilados por los Agentes de este
Gran Gobierno Mundial.

D. [Una señora]. Maestro, yo no he sido mala y sin embargo, he sufrido mucho. ¿Esto por qué?
R. Amiga, en su pasada reencarnacion usted cometió faltas gravísimas y ahora no le queda

más remedio que pagarlas; los Agentes del Gobierno Mundial hallaron faltas en su libro.
Todos los actos de nuestra vida, son rigurosamente anotados en los libros del Gobierno Mun-

dial, y después de muertos, no nos queda más remedio que aguantar el peso de la Justicia, y al
volver a vestirnos con un cuerpo de carne y hueso, nos toca soportar el peso de la Justicia Divina.
Ahora se explicarán mis oyentes, por qué sufren muchas gentes.

D. [Un curioso]. Maestro, pero, ¿por qué tengo que pagar lo que hace otro?
R. De manera que, porque el amigo se cambie de ropa, ya no paga el dinero que debe, y se

siente otro. Amigo, el Hombre Verdadero es el Alma; y el cuerpo, no es más que el vestido de piel.
Con la muerte lo que sucede, es que nos desvestimos; y con el nuevo nacimiento, nos volvemos a
vestir. Nosotros somos difuntos resucitados, y no nos queda más remedio que pagar lo que debe-
mos.

Es que no hay tal muerte, amigo mío, lo que hay es cambio de ropa. La vida vive retoñando
por dondequiera, y cada niño que nace, es un muerto que resucita; es el Alma de un difunto vestido
con cuerpo de niño, y viene a pagar las cuentas que debe, porque no le queda más remedio.

Nosotros vivimos condicionándonos a diario con nuestros propios actos. Esto es lo que se
llama “Karma” en Oriente. Pero, por grave que sea nuestro Karma, podemos liberarnos de esa
cadena en el momento en que nos fusionemos con el Íntimo, porque cuando una “Ley Inferior es
trascendida por una Ley Superior, la Ley Superior lava a la Ley Inferior.”

D. [Un bígamo]. Maestro, yo estoy en un problema muy grave, tengo dos mujeres y con ambas
tengo hijos. ¿Qué hago?

R. Amigo mío, ningún discípulo de los Maestros puede ser jamás adúltero y, además, tiene
que ser sincero consigo mismo. Ningún hombre puede amar a dos mujeres a un mismo tiempo. Pero
generalmente, se confunde la compasión con el amor; en estos casos el adúltero arrepentido, debe
discernir entre lo que es compasión y lo que es amor.

Y si usted quiere salir del problema moral en que se encuentra, yo le aconsejo que arregle su
hogar con la mujer que ama, y siga siendo compasivo con la que usted sienta compasión. A la que
ama, conviértala en Sacerdotisa-esposa, y a la otra, ayúdela económicamente, y siga usted mante-
niendo con ella los mismos deberes económicos que usted mismo se creó. Pero sea usted compasi-
vo, amigo mío, ayúdela, pero no la engañe; es mejor que usted la desilusione de una vez y no que la
siga “asesinando” con cuchillo de palo.

En estos casos, la ayuda desde lejos suele ser mejor, pues el encuentro de dos seres que se
tuvieron cariño es doloroso; mas si la persona por la cual usted siente piedad, tiene posibilidades
económicas suficientes para vivir bien, entonces no la siga perjudicando, amigo mío. En este caso
está libre; retírese y arregle su hogar con la mujer que ama.

D. [Un espiritualista]. Maestro, usted nos dice que en la Alta Iniciación, el Alma Espiritual se
une con el Íntimo, ¿o no sería necesario un Conocimiento Oculto para ese Alma Espiritual?

R. El Alma Espiritual, o Alma de Diamante, es nuestra Conciencia enaltecedora y dignifican-
te, es el vehículo de los más diversos funcionalismos de la Conciencia, cuyo instrumento físico es el
corazón, es la intuición divinal. Hay necesidad de preparar y actualizar los más diversos funciona-
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lismos de la Conciencia Superlativa del Ser; ello se consigue por medio de las prácticas de medita-
ción interior en el Íntimo.

Concentración, meditación y adoración en el Íntimo, estas son las tres escalas que conducen
a la actualización de los Poderes Superlativos del Alma de Diamante, o Alma Espiritual. Ella es la
prometida del Íntimo y hay que prepararla para la “Gran Boda” por medio de las prácticas de la
meditación interior, la Magia Sexual y Santidad Perfecta.

El discípulo después de haberse entrenado en Cuerpo Astral, debe entonces aprender a fun-
cionar como Alma Espiritual, libre de los Cuerpos de Pecado. Estos Cuerpos de Pecado, son los
vehículos inferiores del Alma Animal. Entonces será menester que el discípulo aprenda a despojarse
voluntariamente de sus Cuerpos: Astral, Mental y de la Voluntad, para funcionar libremente como
Alma Espiritual en los Mundos Superiores de Conciencia.

La clave para ello es muy sencilla: El discípulo, ya práctico, abandona momentáneamente su
Cuerpo Físico para moverse en el Astral; con Cuerpo Astral y una vez dentro de ese plano, deberá
abandonar todo deseo y sentirse siendo un niño, y luego, armado de una recia voluntad, ordenar a
su Cuerpo Astral así: “Cuerpo Astral, salid fuera de mí”. Esta orden debe ir acompañada de la acción,
y el discípulo procederá enérgicamente despojándose de este vehículo y arrojándolo fuera de sí, por
la columna espinal, es decir, hacia atrás, y efectivamente, el Cuerpo Astral saldrá fuera del discípulo
por ciertas puertas atómicas situadas en la columna espinal.

Este mismo proceso se le aplicará luego al Cuerpo Mental y luego al Cuerpo de la Voluntad. Y
así, el Alma Espiritual libre de los Cuerpos de Pecado, podrá funcionar feliz y consciente en todos
los planos de Conciencia, visitar el Nirvana y prepararse rápidamente para la “Gran Boda”.

El discípulo, además de sus prácticas esotéricas, necesitará sujetarse a las más severas y
sucesivas purificaciones, necesitará santificarse totalmente y sacrificarse completamente por la hu-
manidad, pues de lo contrario no realizará ningún progreso.

Aquellos a quienes se les dificulte viajar en Cuerpo Astral, que practiquen de lleno los ejerci-
cios de meditación interior, hasta que logren el Despertar de la Conciencia y la actualización de los
Poderes Superlativos del Alma de Diamante, y así, aprenderán también a moverse a voluntad en su
Alma de Diamante, libres de los Cuerpos de Pecado y del Alma Animal que se expresa dentro de
ellos.

El Alma de Diamante debe aprender a moverse dentro de los Cielos Estrellados de Urania,
libre de los Cuerpos de Pecado. OM MASI PADME, YOM (“Tú eres la joya del loto y yo en tí permane-
ceré”. “Yo estoy en tí, y tú estás en mí”). Este es el Mantram de la Intuición, este es el Mantram del
Alma de Diamante, este es el Mantram de la meditación interior del Ser.

El Alma Espiritual, es la Bella Sulamita que nosotros debemos despertar y vestir para la
“Gran Boda Nupcial” de la Alta Iniciación, en que el Alma Espiritual se fusiona con el Íntimo.

El Alma de Diamante es la Esposa del Íntimo, es la Bella Sulamita del Cantar de los Cantares,
es la Prometida Eterna, y el Íntimo la ama y la adora y le canta en la siguiente forma:

“Hermosa eres tú, oh amiga mía; como Tirsa; de desea, como Jerusalém; imponente como ejérci-
tos en orden”.

“Aparta tus ojos de delante de mí, porque ellos me vencieron. Tu cabello es como manada de
cabras que se muestran en Galaad”.

“Tus dientes como manada de ovejas que suben del lavadero, todas con crías mellizas, y estéril
no hay entre ellas”.

“Como cachos de granada son tus sienes entre tus guedejas”.
“Sesenta son las reinas, y ochenta las concubinas, y las doncellas sin cuento”.
“Mas una es la paloma mía, la perfecta mía; única es a su madre, escogida a la que la engendró.

Viéronla las doncellas, y llamáronla bienaventurada, las reinas y las concubinas, y la alabaron”.
“¿Quién es ésta que se muestra como el alba, hermosa como la Luna, esclarecida como el Sol,

imponente como ejércitos en orden?”
“Al huerto de los nogales descendí a ver los frutos del valle y para ver si brotaban las vides, si

florecían los granados”.
“No lo supe: Heme mi Alma hecho como los carros de Amminadab”.
“Tórnate, tórnate, oh Sulamita, tórnate, tórnate, y te miraremos. ¿Qué veréis en la Sulamita?
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Como la reunión de dos campamentos.” (Cantar de los Cantares, Cap. 6: V: 4-13).
Así le canta el Íntimo a su prometida y ella a su vez llena de amor canta a su amado (el

Íntimo) con los siguientes versículos:
“Mi amado descendió a su huerto a las eras de las aromas, para apacentar en los huertos, y para

coger los lirios”.
“Yo soy de mi amado, y mi amado es mío.” (Cantar de los Cantares, Cap. 6: V:2-3).
Y continúa la Bella Sulamita (el Alma Espiritual, o Alma de Diamante) cantando al Íntimo

(su amado); en los siguientes versículos:
“Mi amado es blanco y rubio, señalado entre diez mil”.
“Su cabeza como oro finísimo; sus cabellos crespos, negros como el cuervo”.
“Sus ojos, como palomas junto a los arroyos de las aguas, que se lavan con leche, y a la perfec-

ción colocados”.
“Sus mejillas como una era de especias aromáticas, como fragantes flores; sus labios, como lirios

que destilan mirra que trasciende”.
“Sus manos, como anillos de oro engastados deja cintos; su vientre, como claro marfil cubierto

de zafiros”.
“Sus piernas, como columnas de mármol fundadas sobre bases de fino oro; su aspecto, como el

Líbano escogido como los cedros”.
“Su paladar, dulcísimo y todo él codiciable. Tal es mi amado, ¡oh!, Doncellas de Jerusalén”.

(Cantar de los Cantares, Cap. 5: V:10-16).
Todo el Cantar de los Cantares, son los amores del Alma Espiritual o Alma de Diamante con

su Íntimo.
Salomón es el Íntimo de cada ser humano, y la Bella Sulamita es el Alma Espiritual, el Alma

de Diamante, por ello dice el sabio: “Mas una es la paloma mía, la perfecta mía”.
Y el Maestro terminó preguntando a los oyentes: ¿No les parece a ustedes, señores, que

nosotros los espiritualistas vamos mejor?
Nosotros cultivamos el Alma Espiritual, y los intelectuales, cultivan el Alma Animal. Todo

intelectual es altamente fornicario y pasional, y muchas veces caen en los vicios más repugnantes,
porque ellos sólo han desarrollado el Alma Animal con todas sus capacidades intelectuales y bestia-
les, pues tanto la fornicación como el intelecto son del Alma Animal.

La cultura del Alma Espiritual es la obra más grande que podemos realizar en nuestra vida.
El Íntimo es la Voz del Silencio, que llama a su Alma de Diamante para la “Gran Boda”:

“Ábreme hermana mía, amiga mía, paloma mía, perfecta mía, porque mi cabeza está llena de
rocío, mis cabellos de la gota de la noche”. (Cantar de los Cantares, Cap. 5: V: 2).

Pero el Alma de los seres humanos no ha querido escuchar la voz del amado, ni quiere abrir
las puerta de su cámara; su contestación siempre es dura:

“Heme desnudado mi ropa, ¿cómo la tengo de vestir? He lavado mis pies, ¿cómo los tengo de
ensuciar?” (Cantar de los Cantares, Cap. 5: V: 3).

Y así, enredadas las Almas en las religiones, escuelas, creencias, etc., no abren la puerta al
amado, ni escuchan la Voz del Silencio...

D. [Un evangelista]. Maestro, si como usted dice, son unas mismas Almas las que evolucionan
desde el principio del mundo, ¿de dónde salieron tantas, ya que el mundo cada día tiene más habitan-
tes?

R. Caballero, ya he dicho que “la muerte es una resta de quebrados” y si usted quiere resolver
este problema, haga una gran resta de quebrados de toda la humanidad entera. ¿Qué queda des-
pués de hacer esa resta de quebrados? Pues los Valores de las Conciencias de todos los seres que
integran la humanidad... Esos Valores de Conciencia son los valores humanos, y, ¿en dónde estaban
anteriormente y cómo se expresaban?...

D. Maestro: Yo eso sí no lo sé.
R. Esos Valores de Conciencia (Almas Humanas) estaban en los Mundos Suprasensibles de la

Naturaleza y se expresaron por medio de las grandes razas del pasado; así pues, la matemática nos
prueba que no ha habido tal aumento de almas como usted lo concibe, lo que existe es ignorancia
de su parte; errónea interpretación de las enseñanzas bíblicas, pues Adán nunca fue un solo hom-
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bre, ni Eva una sola mujer. Estos nombres son genéricos y no individuales: Adán comprende el sexo
masculino de la época Lemúrica, y Eva el sexo femenino, de esa misma época. Así, pues, Adán son
todos los hombres de aquella época, y Eva son todas las mujeres de la misma época. Tampoco son
nombres individuales los hijos de esa pareja que figuran en la Biblia con los nombres de Caín y
Abel, sino que Abel es la humanidad del continente lemur, y Caín es la humanidad del continente
atlante.

Dice la Biblia que “Abel era pastor de ovejas y que Caín era cazador”; y se trata de que hombres
de la Lemuria realmente fueron pastores y agricultores, se alimentaban de la leche de sus animales
y de los granos de la tierra. Ellos no mataban animales para alimentarse, ellos fueron puramente
vegetarianos, como volverán a serlo los hombres de la última raza que haya en el mundo, pues “el
fin siempre es igual al principio, más la experiencia del ciclo”.

Caín simboliza la humanidad de la época atlante y hasta la actual, en que cada hermano se
levanta contra cada hermano, y en que cada ser humano es un Caín para su semejante, o sea, para
su hermano. Caín es siempre fratricida porque le da muerte a sus semejantes, y cazador porque se
alimenta de los cadáveres de los animales, tal como lo hace nuestra raza actual.

D. Maestro, pero la Biblia dice que Dios creó un solo hombre, que fue Adán, y lo hizo a su
imagen y semejanza, y que Eva la sacó de su costilla. Entonces ¿cómo se explica eso que usted dice?

R. Y el Maestro le aclaró: “A su imagen y semejanza Dios lo hizo; varón y hembra los hizo”.
Aquí la Biblia nos simboliza que el hombre primitivo era hermafrodita (tal como Dios lo es), ya que
tenía los dos polos (positivo y negativo), dentro de sí mismo, es decir, su fuerza sexual, la cual se
hace creadora por medio de la palabra. Y prueba de ello, tenemos las tetillas del varón, que son
glándulas mamarias atrofiadas, y el clítoris de la mujer, el cual viene a ser un miembro viril atrofia-
do.

Así pues, todas las Almas actuales estaban vestidas con Cuerpos Físicos hermafroditas en
aquellas remotísimas edades de la Tierra.

Y fueron los Cuatro Tronos, los jardineros que regaron las semillas de los cuerpos humanos,
sobre el limo de la tierra, en una antiquísima edad que ignoran totalmente nuestros más grandes
historiadores. Esas semillas germinaron en el transcurso de varias eternidades hasta llegar a nues-
tro estado actual.

Así pues, cuando se dice en la Biblia que “Dios creó al Hombre”, lo que se quiere es simbolizar
con ello que las huestes de Elohim crearon al hombre a través de sucesivas eternidades; y las
formas por las cuales ha pasado la humanidad durante toda esta inmensidad de tiempo, es recapi-
tulado durante los nueve meses del estado de embarazo de cada madre. Esto, debido a que la
Naturaleza siempre vive recapitulando sus pasados ciclos evolutivos y nunca inicia una nueva acti-
vidad, sin haber recapitulado su pasadas actividades.

Cuando se habla de que Eva fue sacada de la costilla de Adán, con ello se quiere simbolizar la
época en que la humanidad se separó en sexos, siguiendo un proceso biológico, también de varias
eternidades, pues “Natura non facit saltus” (la Naturaleza no hace saltos).

Creo que ahora el amigo se dará cuenta exacta de que no ha habido tal aumento de Almas, ni
aumento de la población humana, porque las mismas Almas de hoy, vienen siendo las mismas del
pasado que constituyeron las primitivas razas. Nosotros somos los lemures, los atlantes, pero ahora
con otros disfraces. Esto indica porqué el Espíritu tiene la sabiduría de las edades y es nuestro
Maestro interno.

También le diré que no ha habido tal aumento de población, lo que está habiendo es dismi-
nución, porque la mayor parte de las Almas humanas se están perdiendo por sus maldades. Todas
ellas están siendo apartadas de la actual oleada evolutiva de la humanidad.

D. [Un ocultista gnóstico]. ¿Podría el Maestro enseñarme a pronunciar el Mantram AUM?
R. Con mucho gusto fráter: El Mantram AUM se pronuncia AOM. Hay que abrir bien la boca

con la vocal A, redondearla con la O y cerrarla con la R. Y entre cada una de estas letras deben
contarse siete segundos así: AAAAAAAOOOOOOOMMMMMM. AOM es la suma total de todos los
Tattvas en función creadora.

Las estrellas y todo lo que vive, se engendra con la “A”, se gesta en la matriz “O” y se pare con
la “M”.
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Miles de ocultistas se han ocupado del Mantram AUM pero ninguno lo había enseñado a
pronunciar. Ciertamente este mantram se escribe AUM, pero se pronuncia AOM, y su número kaba-
lístico es 666. Todo pensamiento bueno, vocalizado con AOM, cristaliza matemáticamente.

D. Maestro, ¿qué diferencia existe entre los poderes psíquicos y los Dones Espirituales?
R. El Maestro respondió: los poderes psíquicos son del Alma Animal, y los Dones Espirituales

son del Espíritu Santo.
El Fuego del Espíritu Santo (Kundalini), abre las siete Iglesias del Alma de Diamante.
“Empero hay repartimiento de dones; mas el mismo Espíritu es”. (El Espíritu Santo o Kundali-

ni).
“Y hay repartimiento de ministerios; mas el mismo Señor es”. (Cada Maestro tiene su Ministe-

rio).
“Y hay repartimiento de operaciones; mas el mismo Dios es el que obra todas las cosas en todos”.
“Empero a cada uno le es dada manifestación del Espíritu para provecho”.
“Porque a la verdad, a éste es dada por el Espíritu, palabra de sabiduría; a otro, palabra de

ciencia según el mismo Espíritu; a otro, fe por el mismo Espíritu, y a otro, dones de sanidades por el
mismo Espíritu; a otro, operaciones de milagros, y a otro, profecía; y a otro, discreción de espíritus; y a
otro, géneros de lenguas; y a otro, interpretación de lenguas”.

“Mas todas estas cosas obra uno y el mismo Espíritu (es decir el Fuego Sexual del Espíritu
Santo) repartiendo particularmente a cada uno como quiere.” (1ª Co. Cap.12: V:4-11).

Cuando el Fuego del Espíritu Santo logra abrirse paso a través del cráneo, y sale fuera asu-
miendo la pictórica figura de la Blanca Paloma del Espíritu Santo, entonces se convierte esta mística
Paloma, en el Instructor del Maestro, y le confiere los Dones Espirituales.

Cada Maestro, al unirse con su Íntimo, recibe en los Mundos Suprasensibles dos cosas: Un
Trono y un Templo, y así todos estamos llamados a ser reyes y sacerdotes del Universo.

Los Dones que el Espíritu Santo confiere al Maestro, dependen del Rayo del Maestro, pues
existen siete Rayos de Evolución Cósmica.

No olvide usted caballero que los Dones del Espíritu Santo, son los poderes del Íntimo expre-
sándose a través de la personalidad del Maestro.

“Y si alguno no obedeciere a nuestra palabra por carta, notad al tal, y no os juntéis con él, para
que se avergüence”. (2ª Ts. Cap. 3: V:14).

Este es el mandamiento nuevo que yo, Samael Aun Weor entrego a mis discípulos: Permane-
ced firmes en la Palabra del Señor y guardaos bien de la maldad, de las así llamadas “Escuelas
Espiritualistas”.

No se confundan los siete Chakras del Cuerpo Astral con los siete Soles del Íntimo, donde
residen todos los Dones del Espíritu Santo, que luego se expresan a través de la personalidad del
Maestro.

Quien sube los treinta y tres escalones, recibe el Bastón de los Patriarcas, pero quien recibe la
Paloma del Espíritu Santo, y la Sagrada Joya, recibe la Vara inefable del Maestro de Misterios
Mayores. “¡Y aquí hay Sabiduría, el que tenga oídos que oiga, y el que tenga entendimiento que
entienda”! Solamente los puros de corazón pueden recibir la Alta Iniciación, y el Espíritu Santo.

El Colegio de Iniciados trabaja en el laboratorio de la Naturaleza bajo la dirección de los
Dioses Planetarios, y cada Maestro trabaja en su Ministerio.

Por muy erudito en espiritismo, teosofismo o rosacrucismo que sea un individuo, no alcanza-
rá jamás estos Dones, porque estos Dones sólo los reciben aquellos que hayan llegado a la Santidad
Perfecta y a la Castidad más absoluta.

Existen algunos que creen que pueden entenderse con los purísimos Espíritus Estelares sin
haber recibido los Dones del Espíritu Santo, ni haberse Santificado ni Purificado, y sin haber recibi-
do la Alta Iniciación, ni el Trono, ni el Templo, ni la Vara, ni la Joya, ni la Espada. Esos tales, con
visos de supertrascendidos, son candidatos seguros para los asilos de enajenados.

Los apóstoles de Cristo eran pobres analfabetas y humildes pescadores, pero pudieron recibir
los Dones del Espíritu Santo por su Santidad y Castidad Perfectas.

Cuando el Íntimo se fusiona con su Alma de Diamante o Cuerpo Búddhico, entonces nace el
auténtico Hombre Cósmico, el Hombre Celeste, el cual no necesita para nada de los Cuerpos: Men-
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tal, Astral, Vital, Físico o Volitivo y de todos Vehículos inferiores. El Hombre Cósmico, solo extrae
sus extractos, sus Esencias Sagradas y luego abandona esos vehículos.

Así pues, los Dones del Espíritu Santo sólo los puede recibir quien ha nacido como Hombre
Cósmico (Hombre Celeste); y discípulos de los Ángeles Estelares sólo pueden ser aquellos que ya
nacieron como Hombres Cósmicos; y los Dones del Espíritu Santo nada tienen que ver con el espiri-
tismo, ni con el teosofismo o rosacrucismo, ni con los poderes de los Chacras Astrales.

Los Íntimos que aún no se han fusionado con su Alma de Diamante, aún no han nacido como
Hombres Celestes, son pues, “embriones espirituales”, y ningún “embrión” puede jamás ser discípu-
lo de los Ángeles Estelares, ningún “embrión” puede jamás afiliarse al Templo-Corazón de una
Estrella.

Solamente podemos ser discípulos de los Ángeles Estelares los Hermanos Mayores de la
Fraternidad Blanca.

Los Hermanos Mayores trabajamos bajo las órdenes directas de los Ángeles Estelares de
acuerdo con los planes Cósmicos, pero cada uno de nosotros ya se ha fusionado con su Alma de
Diamante o Principio Búddhico; cada uno de nosotros ya recibió el Espíritu Santo y los Dones
Espirituales; cada uno de nosotros ya nació como Hombre Celeste con la fusión de Atman-buddhi.

Cuando el Íntimo, (Atman) se fusiona con su Alma de Diamante (Cuerpo Búddhico), enton-
ces nace como Hombre Celeste, y lleno de la solemne euforia grandiosa del Cosmos se levanta
sobre todos sus vehículos y se impone sobre todos ellos, controlando la laringe y expresándose a
través de la Palabra Creadora.

Entonces sí tiene el derecho de ser discípulo de los Dioses Estelares; pero aquel que quiera
ser discípulo de esos Espíritus Planetarios sin haberse realizado a fondo, lo más que logrará, será
comunicase con larvas o demonios, que tarde o temprano lo conducirán al manicomio.

Hablando en lenguaje Oriental, diremos que Atman-Buddhi ya fusionados, es decir, el Maes-
tro se levanta eufórico y solemne sobre el Manas Superior, y sobre el Manas Inferior, o sea sobre la
Mente Superior y sobre la Mente Inferior y sobre Kamas (el Cuerpo de Deseos) y sobre el Linga
Sarira (el Cuerpo Vital) y sobre Stula Sarira (el Cuerpo Físico), para tener el solemne derecho a ser
discípulo de los Espíritus Estelares.

D. [Un estudiante gnóstico]. Maestro, todavía tenemos algo de tranquilidad en el mundo, pero
cuando las cosas se recrudezcan en forma tal y la vida se vuelva totalmente invivible, ¿cómo se desen-
volverá la humanidad y en qué forma y de qué manera saldrá de ese caos?

R. Querido fráter, la Nueva Era es un parto de la Naturaleza y todo parto es doloroso. Cristo
hablando de la Nueva Era y del estado actual en que vivimos, nos dejó dicho lo siguiente:

“Mas cuando oyereis de guerras y de rumores de guerras no os turbéis, porque conviene hacerse
así; mas aún no será el fin”.

“Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá terremotos en muchos
lugares, y habrá hambres y alborotos; principios de dolores serán estos”. (Mr. Cap.13: V:7-8).

Esta es la época actual en que estamos viviendo, y todo este siglo será de guerras, epidemias,
terremotos y amarguras. El comunismo y el capitalismo se lanzarán al desastre para dominar el
mundo, y al fin y al cabo, el conglomerado humano abandonará la vida urbana y volverá a los
campos para vivir de acuerdo con las Leyes de la Naturaleza.

Rusia ganará la guerra; y el comunismo es tan sólo un puente podrido entre dos eras: Una
que agoniza y otra que quiere nacer. Después de triunfar, el comunismo se dividirá en muchas
sectas políticas, y al fin y al cabo, el hombre desilusionado de los partidos políticos y de la vida
urbana, se establecerá en los campos y convertirá sus armas en arados.

Entonces vendrá el despertar de la inteligencia, y la llamarada del entendimiento iluminará
la faz de la Tierra. El porvenir del hombre será en el seno de la Naturaleza; en los campos, las
lluvias constantes harán fértil toda la tierra, y las ciudades serán destruidas. Cristo, nos dejó escrito
lo que debemos hacer en estos tiempos:

“Porque estos son días de venganza; para que se cumplan todas las cosas que están escritas”. (Lc.
Cap. 21: V:22).

“Y cuando viereis a Jerusalém (simboliza toda la Tierra cercada de ejércitos), sabed entonces
que su destrucción ha llegado”. “Entonces los que estuvieren en Judea, huyan a los montes; y los que en
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medio de ella, váyanse; y los que estén en los campos, no entren en ella”. (Lc. Cap. 21: V:20-21).
Así vemos que las ciudades serán destruidas y perecerán todos los malvados de la Tierra,

antes de iniciarse la Edad de Acuario. El porvenir del hombre estará en los campos.
Banderas rojas y azules están llenas de prejuicios, ellas pertenecen al pasado. El pensamiento

será la llama evocadora de la Nueva Edad, y la Bandera Blanca de Cristo flotará victoriosa.
¡Hombres de Acuario! Aprovechad el tiempo ahora que las Almas malvadas están encerradas

en el abismo.
D. [Un gnóstico]. Quisiera el Maestro explicarme, qué diferencia existe entre la Resurrección y

la Ascensión.
R. Con mucho gusto hermano. La Resurrección es del Alma y no del cuerpo: Veamos los

versículos 44, 45 y 50 del capítulo 15 de la 1ª de Corintios.
“Se siembra cuerpo animal, resucitará espiritual cuerpo; hay cuerpo animal, (el cuerpo de

carne y hueso) y hay cuerpo espiritual” (el Cuerpo del Espíritu).
“Así también esta escrito: Fue hecho el primer hombre Adán en ánima viviente; (este es el

hombre de la calle, el hombre común y corriente) el postrer Adán en Espíritu vivificante”. (Este es el
Hombre ya fusionado con su Íntimo en Espíritu vivificante).

“Esto empero digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios; ni la
corrupción hereda la incorrupción”.

Con estos versículos, el apóstol Pablo enseñó que la Resurrección es interna. El hombre por la
fornicación, conoció la muerte y el dolor, y con la castidad y la fe en Cristo, conocerá la Resurrec-
ción y la vida.

Los seres humanos están muertos y necesitan resucitar; vosotros sois hijos de la fornicación
de vuestros padres, y nosotros, miembros de la Gran Fraternidad Blanca, somos hijos de la Resu-
rrección, porque ya nos fusionamos con nuestro Íntimo; esa es la Resurrección.

“Porque así como en Adán (el hombre común y corriente) todos mueren, así también en Cristo,
todos serán vivificados”. (1ª Cr. Cap. 15: V:22).

Después de la Resurrección, (Alta Iniciación) todo Maestro se prepara para la Ascensión
descrita por la Biblia.

“Y habiendo dicho estas cosas, viéndolo ellos, fue alzado; y una nube le recibió y le quitó de sus
ojos”. (Hch. Cap. 1: V: 9).

Esa nube blanca y resplandeciente es el “Gloriam”, que lleno de alegría hace vibrar sus cam-
panadas victoriosas en los espacios infinitos.

Cuando el Maestro se une con su “Gloriam”, se convierte en un Dios resplandeciente del
infinito, pero para llegar a esas cumbres inefables hay que pasar por las cinco grandes Iniciaciones
de Misterios Mayores.

“Sorbida es la muerte con victoria”. “¿Dónde está ¡oh muerte!, tu aguijón? ¿Dónde, ¡oh sepul-
cro!, tu victoria?” (1ª Cr. Cap. 15: V:54-55).

Después de que el Maestro hubo terminado con todas las preguntas que unos y otros le
formularon, habló en la siguiente forma:

Amigos, hasta ahora habéis conocido la Doctrina del Nazareno histórico, pero lo importante
es que vosotros también os transformaréis en Nazarenos; el camino del Gólgota debe ser vivido por
cada uno de vosotros, y caeréis bajo el peso de la cruz muchas veces, pero no os aflijáis, tened valor
y echad la cruz sobre vuestros hombros con voluntad fuerte y potente, aunque el látigo del dolor y
el arrepentimiento os hiera las carnes después de cada caída. Al fin llegaréis al Gólgota solemne de
vuestra vida, y la Resurrección hará de vosotros hijos de Dios, porque seréis Hijo del Espíritu Santo.
Esa Fuerza Sexual que ahora gastáis en vuestras fornicaciones, hecha todo fuego asumirá sobre
vuestras cabezas la simbólica figura de la Paloma Blanca del Espíritu Santo, y así os enseñará e
instruirá con sus átomos de omnisciencia en la auténtica Sabiduría de Dios.

La mujer es el camino, “es la puerta estrecha y angosta que conduce a la Luz”, por ello dijo el
Maestro (Cristo): “angosta es la puerta y estrecho el camino que conduce a la Luz y muy pocos son los
que lo hallan”. La mujer es la puerta del Edén y la puerta del Edén es siempre angosta. La mujer es
la Sacerdotisa de la Luz y el Templo sagrado del querubín del Edén. La mujer es lo que es, y el
demonio es su sombra.
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Terminado el viaje del Sistema Solar alrededor del Zodíaco, llegó a su final en la época
lemúrica. La Lemuria fue un continente que estuvo ubicado en el océano Pacífico, que tuvo una
raza maravillosa; duró, ¿cuánto tiempo? Duró lo que dura un viaje del Sistema Solar alrededor del
Zodíaco; concluyó el viaje, y al concluir, llegó Hercólubus, que hace juego con ese viaje (un juego
mecánico extraordinario). Entonces, con su fuerza tan potente, atrajo el fuego del interior de la
Tierra, brotaron volcanes por todas partes en la Lemuria, se provocaron grandes terremotos y du-
rante unos 10 mil años de incesantes terremotos y maremotos, se fue hundiendo entre el Pacífico,
la Lemuria.

Un nuevo viaje del Sistema Solar alrededor del Zodíaco, sirvió de basamento para la Raza
Atlante. ¿Cuánto tiempo duró la Raza Atlante? Tanto tiempo cuanto duró el viaje del Sistema Solar
alrededor del Zodíaco. Concluido ese viaje, llegó Hercólubus, que produjo una revolución de los
ejes de la Tierra; los mares cambiaron de lecho y se acabó la Atlántida.

Ahora, en estos precisos momentos, está finalizando el viaje también (el viaje del Sistema
Solar alrededor del Zodíaco). Este viaje se inició a raíz del hundimiento de la Atlántida en la conste-
lación de Acuario (del Aguador), teniendo frente a la constelación de Leo (del León). Entonces, se
inició el nuevo viaje del Sistema Solar alrededor del Zodíaco; entonces, ¿qué sucederá? Vendrá el
hundimiento de la Raza Aria (ese es el caso de nosotros).

A raíz del Diluvio Universal, comenzó el nuevo viaje del Sistema Solar alrededor del Zodíaco,
entonces, se inició la Raza Aria. En estos momentos el viaje ha terminado, ha llegado a su final;
estamos otra vez en Acuario. El viaje se empezó en Acuario y terminará en Acuario, y la raza
nuestra durará hasta finalizar el viaje; no puede durar un poco más, ni un poco menos, sino hasta
finalizar el viaje. De manera que, el viaje está exactamente para concluir.

En este momento tenemos a Acuario, y frente a Acuario está la constelación de Leo (el León).
¿Qué sucederá ahora? Conforme este planeta Hercólubus se vaya acercando, los fuegos que hay en
el interior de la Tierra brotaran a la superficie atraídos por la masa magnética de Hercólubus,
entonces aparecerán volcanes y terremotos por todas partes, y esta raza perecerá por el fuego y los
terremotos, entre el fuego y los terremotos, harán su agosto.

En el máximum de acercamiento de Hercólubus a la Tierra, producirá exactamente una revo-
lución de los ejes de la Tierra, entonces, los mares cambiarán de lecho y se tragarán los actuales
continentes. Luego vendrá un duelo a muerte entre el fuego y el agua, y durará varios siglos. En
tanto, la raza escogida, los selectos, tendrán que vivir en esa isla en el Pacífico hasta que aparezca
un doble arco iris en las nubes; cuando eso suceda, esta raza escogida, este núcleo escogido pasará
a vivir en los cielos y tierras nuevas que habrán surgido del fondo de los mares, entonces vendrá la
Edad de Oro.

Ahora bien, en cuanto a estaciones, saben ustedes muy bien que hay cuatro estaciones: Pri-
mavera, Verano, Otoño e Invierno. Nuestra Tierra viaja alrededor del Sol y tiene cuatro estaciones;
en este momento nos encontramos exactamente en la Primavera, vendrá luego el Verano, el Otoño
y el Invierno. Pero también sucede que en el viaje del Sistema Solar alrededor del Cinturón Zodia-
cal, es decir, en el gran Año Sideral, el gran Ciclo Solar, Sideral, hay cuatro estaciones: Primavera: la
Edad de Oro; Verano: la Edad de Plata; Otoño: la Edad de Cobre e Invierno: la Edad de Hierro.

Primavera: No hay fronteras ni aduanas, ni policías, ni ejércitos, ni guerras de ninguna espe-
cie; todos adoran al Sol, se le rinde culto al Astro Rey; reina el amor, la fraternidad; la gente no
tiene Ego, ha salido limpia entre las manos de su Creador.

Edad de Plata: Ligeramente pierde su esplendor la belleza de la humanidad, pero sin embar-
go, continúa esplendente.
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Edad de Cobre: Comienzan las primeras guerras, comienzan las aduanas, las fronteras, a
existir los reyes, los imperios.

Edad de Hierro: Es en la que estamos actualmente; cuando una raza llega a su Edad de
Hierro se vuelve así, como estamos actualmente, terriblemente perversa; entonces es destruida, ya
por el fuego o por el agua o por ambos.

Si examinamos actualmente nosotros el Zodíaco, vemos que estamos en la constelación de
Acuario, frente a frente está Leo (el signo de Leo, el signo del fuego). ¿Qué quiere decir esto? Está
claro, a la vista, el duelo a muerte que va a haber en este siglo entre el agua y el fuego, el fuego y el
agua.

Si miramos nosotros a Acuario, está gobernado por Urano y Saturno. Urano es un planeta
catastrófico, revolucionario, terrible en gran manera; y en cuanto a Saturno está representado en
alquimia por el Cuervo Negro de la Muerte, el regreso al Caos Original Primitivo.

Y si miramos frente a frente a Leo (que está frente a nosotros en este momento), es el signo
del fuego, el León de la Ley que sale al encuentro de esta humanidad perversa, con el fuego. De
manera que, los dos signos, en este momento (el agua y el fuego), frente a frente, eso es terrible; es
la destrucción de esta raza, totalmente. No hay tal de que después del año 2000, que ha de venir
una Era de Fraternidad, como esperan los acuarianistas, ¡no!; que todo será amor, de que las fron-
teras desaparecerán, todo de que por sí solo desaparece, como si pudiera el Ego crear una Edad de
Oro. ¿Creen ustedes de que el Ego va a poder crear una Edad de Oro? Mientras existan los factores
de la discordia dentro de uno, tiene que haber guerras en el mundo, mientras existan los factores
del egoísmo y de la ambición, de lujuria y de orgullo, tiene que haber guerras.

¿De dónde va a sacar el Ego una Edad de Oro? Eso es absurdo. Para que pueda haber una
Edad de Oro se necesita la destrucción de esta humanidad (el Caos) que surja de entre el Caos
tierras nuevas, para ser habitadas por una humanidad inocente, una humanidad desprovista de
Ego.

En la Edad de Oro no se le va a dar cuerpo a nadie que tenga Ego; cualquier persona con Ego
será echada atrás, porque una sola que tome cuerpo y teniendo el Ego adentro, esa sola acaba con
la Edad de Oro, corrompe a todos los demás, lógico. La Edad de Oro es la edad de la inocencia, de
la belleza y del bien, del amor, de la fraternidad, de la hermandad entre los pueblos.

Pregunta. Venerable Maestro: ¿Siendo esa humanidad inocente y pura, ¿también tendrá su
Edad de Plata, de Cobre, de Hierro?

Respuesta. Claro.
P. ¿Quiere decir que en posteriores etapas ya habrá acceso de Egos, de algunas personas que

tengan el Ego?
R. Sucesivamente, en las posteriores etapas va surgiendo el Ego, dentro de los mismos seres

humanos; va comenzando a nacer el Ego entre los seres humanos. Esta es la cruda realidad de los
hechos. Afortunadamente existe una Ley que se llama la Ley de La Transmigración de las Almas,
enseñada por el Señor Krishna en la India, por ahí, hace unos 1.000 años antes de Jesucristo; la
doctrina de la Transmigración de las Almas nos da basamento para la Edad de Oro.

Es claro que todos estos millones, 4.500 millones, de seres humanos que actualmente pue-
blan la faz de la Tierra, no pudiendo disolver el Ego (porque no todos pueden hacerlo por falta de
capacidades o de consagración), pues, la Naturaleza se encarga de desintegrarlos. ¿Dónde les va a
desintegrar la Naturaleza el Ego? Pues, en los Mundos Infiernos; para eso son los Mundos Infiernos,
para eso es el Tártarus. De manera que, propiamente el Infierno para los sufíes no es un lugar de
castigo, sino un lugar de purificación y de instrucción para la Conciencia; en cuanto al Infierno para
nuestros antepasados aztecas, o sea el Mixtlán (así se le llama), no es tampoco un lugar de castigo,
sino un lugar de probación, de pruebas, y que si se sale victorioso después de pasar por los Nueve
Círculos Dantescos, se tiene derecho a entrar al Paraíso.

De manera que, considérese el Infierno desde ese punto de vista, no solamente como lugar
de castigo, sino de instrucción para la Conciencia y depuración. Significa esto, que en los Mundos
Infiernos o en los Nueve Círculos Dantescos del Tártarus, el Ego se va desintegrando, se va volvien-
do polvo; esa es la famosa Muerte Segunda. Entonces, lo mejor, lo más decente, lo más digno, lo
más aristocrático que tenemos dentro, que es la Esencia, sale libre a la luz del Sol para reiniciar una

www.ageac.org       /       www.samael.org



2697EL QUINTO EVANGELIO

nueva marcha. Empezará por el Mineral, continuará en el Vegetal y en el Animal y, posteriormente,
vuelve esa Esencia a reconquistar el estado Humanoide que otrora perdió.

De manera que, esto apliquémoslo a los 4.500 millones se seres humanos que entrarán al
Tártarus. Esos 4.500 millones saldrán del Tártarus un día, sin Ego; desprovistos de Ego tomarán
cuerpos entre los descendientes del núcleo escogido, y a medida que vayan tomando cuerpo, la
raza se va aumentando, pero una raza inocente, porque no tiene Ego. Esa raza inocente, desprovis-
ta de Ego, será entonces cuidadosamente dirigida por las Dinastías Solares.

P. ¿En esas infradimensiones, pasará uno muchísimos padecimientos, horribles padecimientos y
será larguísimo pasar cada uno de esos círculos?

R. Sí, se sufre demasiado, porque allí tiene que encontrarse uno cara a cara con uno mismo;
por ejemplo: Uno ha sido un asesino o ha cometido crímenes, tiene el “Yo” del asesinato. Entonces,
se encontrará allí al “Yo” del asesinato frente a frente de uno, persiguiéndolo a uno; un monstruo
que lo buscará a uno y uno se esconderá detrás de las rocas, y el monstruo buscándolo a todas
horas; y a todas horas el espantoso monstruo armado queriéndolo matar a uno, y sin embargo, no
puede uno quitárselo porque ese es uno también, es parte de uno mismo, es el “Yo” del homicidio.

Los “Yoes” de la lujuria lo acosarán allí tormentosamente; verá múltiples monstruos de luju-
ria que lo atacarán, querrá uno quitárselos y no podrá, y los verá horripilantes y espantosos entre
las tinieblas del Averno, y sin embargo, esos “Yoes” son de uno mismo. De manera que, allí la
Conciencia se instruye; como cátedra es de primera, porque la Conciencia recibe la instrucción
directa, formidable, y se desintegra el Ego con pleno conocimiento de causa. De manera que, cuan-
do la Esencia logra liberarse por las puertas de la Muerte Segunda, pues hombre, sale completa-
mente feliz y muy instruida a la superficie, a la luz del Sol.

Sale para reiniciar nuevos procesos evolutivos que habrá de empezar por el Mineral. Volverá
a ser un Gnomo, pero ya no sólo un Gnomo como al principio, como antes, detrás de los ciclos
humanos, sino ya un Gnomo de jerarquía, de categoría, debido a la espiral; y cuando ingrese en los
Paraísos Elementales del Reino Vegetal, será siempre un Elemental de cierta categoría Vegetal; y
cuando ingrese en los Paraísos de los Reinos Animales, será siempre un Elemental de categoría y
cuando ingrese en el estado Humano, será con más Conciencia, pero inocente.

Ese pueblo inocente del futuro, que pasó por la terrible Muerte Segunda, será gobernado por
las Dinastías Solares, y entonces vendrá la Edad de Oro. Por eso, Virgilio, el poeta de Mantua,
exclama: “Ya llegó la Edad de Oro y una nueva progenie manda”. ¿Cuál progenie manda? ¿Cuál es
esa nueva progenie? Las Dinastías Solares. Será preciosa la Edad de Oro. El Evangelio de San Lucas,
precisamente, corresponde a la futura Edad de Oro; por eso se le llama al Evangelio según San
Lucas, es el Evangelio según la Luz, el Evangelio Solar.

En cuanto al Evangelio de Mateo, es el Evangelio según la Ciencia; y si leemos cuándo va ser
esto, Mateo nos está indicando: “Cuando viereis a Jerusalén rodeada de ejércitos”; también dice: “que
cuando haya por esa época pestes y terremotos” y todas esas cuestiones, es porque ya el tiempo ha
llegado. Tenemos actualmente a Jerusalén rodeada de ejércitos, terremotos por doquiera, pestes,
epidemias, enfermedades, hambre, eso es lo que estamos viendo. San Mateo según la Ciencia, nos
está diciendo que es para esta época.

Ahora, si miramos nosotros a grandes rasgos a Daniel el profeta, él ve un gran mar, el océa-
no, las corrientes combatiéndose entre sí; y surge primero un monstruo que lo mira; dentro del mar
una gran bestia y esa gran bestia resulta que tiene alas (es un gran León con alas) y le fue dado
corazón de Hombre, la Edad de Oro; y surge una segunda bestia, parece un Oso, la Edad de Plata; y
surge una tercera bestia que parece una Esfinge, la Edad de Cobre; y surge una cuarta bestia distin-
ta a todas las demás, porque es de hierro toda, sus dientes son de acero y sus uñas son de hierro, y
todo lo holla con sus pies, es una bestia diferente a todas, la cuarta bestia es la actual Edad de
Hierro. Es capaz de hacer caer a los santos del cielo y es capaz de destruir todo lo que encuentra a
su paso.

“Y llegó el Justo, dice, y llegó el Cristo y se sentó, los libros fueron abiertos y fue entregado el
Reino a los Santos del Altísimo”. Es decir, termina la Edad de Hierro con grandes cataclismos. Y
cuando Daniel pregunta: “¿Cuando será eso?” Le contesta: “Esto será dentro de un tiempo y tiempos,
y la mitad”.
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Tiempo, ¿cuál es el tiempo, “dentro de un tiempo”? La Edad de Oro. “¿Tiempos?” Las edades
de Plata y de Cobre. “¿Y la mitad?” La mitad de la Edad de Hierro.

De manera que, en estos momentos estamos en la mitad (de acuerdo a cálculos Orientales),
de la Edad de Hierro; entonces el fin es para esta época, porque la otra mitad la pasaremos entre el
caos y será dura. Así pues, que es “tiempo, tiempos y la mitad”.

P. Venerable Maestro, ahora que le oigo la referencia sobre los monstruos y los Mundos Infiernos,
resulta que cuando tenía dos o tres años de edad, al momento de acostarnos a dormir veía entre las
paredes grandes monstruos que siempre me atacaban, mi padre me regañaba porque siempre lloraba
asustado; él me decía que eran cosas mías, que no había nada.

R. No siempre; por eso es que yo me callaba tanto “el pico” cuando era muchacho, no le conté
a nadie ni esto. La diferencia entre ustedes y yo, es que “ustedes cantaron y yo no canté, yo me callé el
pico” porque yo sabía que si cantaba me iban a tachar de “cuchufletas”. Yo sabía que esos que me
rodeaban (mi jefe, mi jefa “padres”, mis hermanitos), eran gentes completamente dormidas e in-
conscientes. Como yo lo sabía porque había cambiado de cuerpo a voluntad, me había metido en
este “cascarón” a voluntad, entonces lo sabía yo demasiado bien; ¿qué hice? “me callé el pico”, dije:
“esta gente no me entiende ni papa”, yo lo que voy es a “llevarles las aguas” a esta gente, pero apenas
crezca un poquito “me las pelo”.

Esos monstruos son (los que tú cargas dentro), los “Yoes”. ¿Ya los desintegraste? Tienes que
reducirlos a polvareda cósmica; son tus “Yoes” que vienen desde los antiguos tiempos, desde los
siglos antiguos, que han pasado a la historia; hay que volverlos polvo, reducirlos a ceniza, a polva-
reda cósmica; esa es la cruda realidad de los hechos. Y en el Averno con ellos es que te vas a
encontrar. ¿Qué efecto te producían de niño?

P. Mucho terror, Venerable Maestro.
Bueno, ese mismo lo vas a sentir multiplicado por mil en el Averno si no los vuelves polvo

ahora. Porque si tu no los vuelves polvo ahora, la Naturaleza se encargará de ayudarte, de hacerte
la operación quirúrgica; pero eso sí, ella te traga entre sus entrañas, y allá entre las entrañas te hace
la operación, muy dura, muy difícil; te vas a encontrar con ellos al desnudo, “a calzón quitao”, cara
a cara, vas a ver qué haces tú con ellos; y tú sabes que eso no es nada agradable; vivir miles y miles
de años ante esos monstruos.

Si a ratos te producían tales aflicciones cuando eras niño, ¿qué tal en carne y a lo vivo,
luchando, escondiéndote tú entre las rocas a ver si te proteges y por ningún lado hay protección?
Esos son los tormentos del Tártarus; por lo tanto, te aconsejo que desintegres el Ego y estúdiate mi
libro de “Psicología Revolucionaria”; es ese libro el que debe servirte de cabecera; es ese el libro que
debe ser reproducido por millares en toda la América y en el mundo entero, es fundamental, sin eso
no vale uno nada. Hay que desintegrar el Ego, si no, no está haciendo nada, está perdiendo uno
miserablemente el tiempo. Porque aún, pongamos el caso de que alguien por desgracia no haya
acabado la elaboración de los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, pero disolvió el Ego, lo
volvió polvo, ya con eso se salva de tener que bajar al Abismo, ya con eso tiene derecho a tomar
cuerpo en la futura Edad de Oro, pero si no ha disuelto el Ego, aunque haya fabricado los Cuerpos
Existenciales Superiores del Ser y sea un Hombre de verdad, no le dan entrada en la Edad de Oro,
porque ese Hombre va a hacer mucho daño, y hablo de Hombres, no de “humanoides intelectua-
les”; es decir, el que haya alcanzado el grado de Hombre no le da la entrada en la Edad de Oro.

La Edad de Oro es la Edad del Paraíso. Está representada en el Evangelio de San Lucas por el
Toro Alado, es el Evangelio según la Luz, el Evangelio Solar. Para que entre alguien en la Edad de
Oro, ese alguien tiene que estar limpio de Ego, ¡va a ser la humanidad de la inocencia, de la
inocencia! Llega uno a quedar tan inocente (que ustedes ni remotamente lo sospechan), cuando
uno destruye los Egos. Yo mismo me quedé aterrado de cierto grado de inocencia que había logra-
do, que yo ignoraba que lo había logrado, pero en la hora de la hora, me encontré con que ignoraba
cosas elementales que toda la humanidad conoce; eso es algo terrible.

P. Escuchando sobre lo que usted estaba hablando sobre reencarnación hace poco, yo desde pe-
queño pensé que había vivido en muchas épocas anteriores y que había sido líquido, agua o planta, ¿a
qué se debió esa inquietud?

R. Ya tenías el conocimiento interno, intuitivo y habías sido Iniciado en otros siglos, en otras
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edades, y obviamente, llevabas ese conocimiento ahí adentro; debido a eso has podido tener remi-
niscencias de esos antiguos conocimientos.

Ahora, también, uno de los que hemos vivido eso, yo por ejemplo, ¿por qué hablo de la
doctrina de la Transmigración? Es una doctrina revolucionaria, que estoy seguro que las escuelas
ultramodernas de teosofismo, pseudo-rosacrucismo barato (espiritiadera, maromera y marometas,
y todas esas cosas que actualmente existen en el mundo), no lo aceptan, rechazan la doctrina de la
Transmigración. La enseñó el Señor Krishna, pero ni así la aceptan los teósofos, pero si uno ha
despertado Conciencia en la vida, si alguna vez ha estado “despierto”, pues obviamente tiene que
reconocer el crudo realismo de la doctrina de la Transmigración de las Almas; eso es claro.

¿Pero saben en qué me baso yo para la doctrina de la Transmigración de las Almas? Me baso
sencillamente en esto: de que yo recuerdo perfectamente las fases de Evolución e Involución por las
que estuve pasando; exactamente tuve que desenvolverme en un planeta muy antiguo que ni si-
quiera pertenece a la antigua Tierra-Luna (porque antes de nuestra cadena Terrestre existió la
cadena Lunar; antes de la cadena Lunar existió otra cadena, yo soy de esta cadena muchísimo más
antigua); en ese planeta, en ese planeta evolucioné como evoluciona todo el mundo, empecé por el
Mineral, Vegetal, Animal, alcancé el estado de Humano que otrora perdiera, etc., etc., etc., pasé por
todas esas fases, pero al llegar al estado Humano se me asignaron 108 existencias (como siempre,
es lo normal).

Durante esas 108 vidas no me interesé siquiera en lo más mínimo, ni en lo más insignifican-
te, nada que se relacionara con la espiritualidad; me dediqué exclusivamente a cosas terrenales, a
cosas profanas, echando al olvido todo lo que oliera a espiritualidad, no me interesaba; hasta que
llegué a la última (que fue la 108 existencia); en esa última 108, tuve una vida, una existencia,
dijéramos, de una personalidad malvada.

La 108 era una personalidad de sexo femenino, malvada; una mujercita así, “chaparrilla”,
pero perversa; era la última y es claro entré a los Mundos Infiernos con ese cuerpo que tenía, dejé
ese cuerpo femenino y entré a los Mundos Infiernos, involucioné entre las entrañas de ese planeta;
maldecía y blasfemaba, odiaba la Divinidad, era un ser perverso, hasta que pasé por la Muerte
Segunda. Me iba desintegrando, volviendo polvo; todos mis “Yoes” iban quedando convertidos en
cascarones, se iban volviendo polvo; por último, ya no quedó nada. Al no quedar nada sentí como si
falleciera para siempre; una gran aniquilación. Luego me vi, a mí mismo, convertido en un niño
inocente, un niño. ¿Qué sucedió? La Esencia, el Elemental, había quedado libre de elementos subje-
tivos, los elementos subjetivos de las percepciones habían sido eliminados, los agregados psíquicos
en su totalidad desintegrados, reducidos a polvareda cósmica por las fuerzas centrífugas de aquel
planeta. Quedó pues, la Esencia libre, desnuda frente al Sol.

Bueno, se le dio salida; los Devas la examinaron de pies a cabeza, a ver si quedaba algún
elemento indeseable dentro del interior. Cuando estuvieron convencidos de que no quedaba ningún
elemento indeseable, entonces, los Devas, me permitieron la salida por las puertas atómicas y salí a
la superficie de aquel planeta ya libre y a la luz del Sol (un Sol hidrogenado que iluminaba aquel
planeta de aquel Sistema Solar, del cual hoy no quedan ni sus recuerdos, a lo mucho, sus recuerdos
en los Archivos Akashicos).

Entonces ingresé en las evoluciones del Reino Mineral, entonces me vi, a mí mismo, converti-
do en un Gnomo, pero ya no un Gnomo como había estado antes, no, un Gnomo de tipo superior.
Mucho más tarde, a través de los siglos, me gané el derecho de entrar en las evoluciones del Reino
Vegetal; nuevamente fui Elemental Vegetal, pero un Elemental más consciente; luego pasé a los
estadios del Reino Animal donde evolucioné en distintas criaturas animales, y por ahí hablo en mi
libro “Las Tres Montañas”, cuando pasé por aquel animalito que se llamaba rana; andaba por ahí,
pues, dando saltitos a la orilla de un riachuelo de aguas cantarinas, puras; recordaba sí, no lo había
olvidado, los terribles sufrimientos del Averno y no deseaba volver al Averno jamás, por los horro-
res allí sufridos. Me hice amigo, sí, de los Elementales de aquel río, un gran amigo, y cuando sentía
pasos de humanoide por allí, sabía que eran terriblemente perversos, me tiraba al agua para evitar
a los humanoides, pues sé que son malos, y así pasaba el tiempo.

Más tarde, se me dio el derecho ya de entrar en evoluciones superiores, pude ingresar en un
mundo de peces muy inteligentes que vivían en aquel mundo. Me gustaba ir siempre a la retaguar-

www.ageac.org       /       www.samael.org



2700 SAMAEL AUN WEOR

dia, no a la vanguardia; a veces aparecía un monstruo; y recuerdo un monstruo tan terrible que se
almorzó a todos los de la manada, yo estaba en la retaguardia y no alcanzó a devorarme a mí, a los
otros se los tragó; y recuerdo como el infeliz aquél, después que se llenó la panza dio la espalda y se
retiró muy tranquilo; yo quedé entre unos pocos sobrevivientes y así vivíamos en el fondo de los
océanos como pez.

Mas tarde, ya ingresé en un Reino de Anfibios que salía a la tierra a tomar luz solar, yo
andaba entre la manada con los anfibios; después, posteriormente, se me dio el derecho de tomar
cuerpo humano, entré con promesas de no volver al Abismo, había quedado en mi Conciencia eso
vivo: Las torturas del Abismo, los espantos, los horrores por los que había pasado. Entonces, ya
afuera, ya convertido en un ser humano, dije: “Bueno, me voy a transformar en Hombre, sé que soy
un humanoide pero me voy a transformar en Hombre”

Encontré al Gurú (mi Gurú), él me instruyó en los misterios, precisamente, de la vida y de la
muerte; conseguí con él la clave, el secreto indecible, el Gran Arcano; trabajé en la Forja de los
Cíclopes porque él me orientó; fabriqué los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser mediante el
cumplimiento del Deber Parlock del Ser, y realicé las magníficas transformaciones, dijéramos, del
Esperma Sagrado (el Mercurio de los Sabios), y logré así, mediante el Mercurio, hacer cristalizar los
Cuerpos, porque es muy cierto que el Esperma Sagrado es el Azogue en bruto en alquimia; al
transmutarlo se convierte en el Mercurio. La Energía Sexual es el Mercurio, es el alma metálica del
Esperma y ese Mercurio a su vez (que es Energía que sube por los cordones simpáticos hasta el
cerebro), es fecundado por el Azufre, o sea, el Fuego que despierta; la Sal, en sí, es la materia prima
de la Gran Obra; Sal hay en el Esperma, la hay en los metales, la hay en el oro, la hay en todo,
entonces hay que sublimar la Sal también.

Estoy citándote de cuando me hice Hombre por primera vez; estoy hablándote de un Sistema
Solar muy antiguo; de cuando por primera vez logré alcanzar el estado, dijéramos, de Hombre
verdadero, en un mundo que ya desapareció, del cual no queda ni el polvo de los siglos; de eso es
que estamos hablando; entonces, mediante las operaciones del Azufre y del Mercurio sobre la Sal,
logré que Sal, Azufre y Mercurio cristalizaran en el Cuerpo Astral, me fabriqué un Cuerpo Astral. En
una octava más elevada, esa Sal sublimada que sirvió de base para las operaciones del Azufre y del
Mercurio, cristalizó en el Mental, y posteriormente, con esa misma base logré la creación del Cau-
sal.

Provisto de los Cuerpos Físico, Astral, Mental y Causal, entonces logré encarnar los principios
étnicos anímicos (el Pneuma de los Gnósticos), dentro de mí mismo, y así me transformé, convir-
tiéndome en Hombre, me volví Hombre; había salido del estado de humanoide. Ya convertido en
Hombre, seguí trabajando. Posteriormente alcancé otros estados, llegué al estado Angélico, Arcán-
gel, etc., etc., etc., bueno, conclusión (para no andarles con tantos rodeos): Logré la integración
con mi Logoi, me convertí en el Gobernador del Planeta Marte y adquirí todos los poderes de los
cielos y de los abismos, toda la sabiduría y todos los poderes Universales.

Ustedes dirán: “Bueno, si eso es así, ¿por qué ahora vive aquí entre los terrícolas?” Y voy a
decirles sinceramente: Después continué viviendo en distintos Sistemas Solares; en la pasada exis-
tencia estuve en la antigua Tierra Luna; viví, pues entre los selenitas, hice el Movimiento Gnóstico
entre los selenitas, les hablé como les estoy hablando a ustedes; crearon una poderosa civilización
los selenitas, viví entre ellos, ahí terminé, pues. Eran muy crueles los Selenitas, era mucha gente,
había una religión terrible, peor que la católica, me juzgaron, me condenaron a pena de muerte y
me crucificaron; tal como les estoy diciendo.

Al iniciarse la Aurora de este Maha-Manvantara presente, integrado con mi Dios interno, me
convertí en el espíritu viviente del centro de Marte. Pero mi Señor interior profundo, comprendien-
do que había necesidad de que adquiriera cualidades de los terrícolas, que nosotros no tenemos por
allá (ciertas características como las que tiene el Conde Saint Germain, las que tiene Cagliostro, un
diplomático, un político de ésos), me mandó para acá, para adquirir características que no tenía.

Conservaba características de inocencia y sapiencia, pero no ese espíritu que tienen los
Cagliostros, los Saint Germánicos (Maestros de aquí de la Tierra); entonces me mandó para acá y al
mismo tiempo se podría ayudar. Ciertamente me mandó, pero sí, cometí un error cuando la revuel-
ta aquella de los ángeles de la Lemuria, yo fui de los primeros de entrar en la ola, ¿no? Fue la
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cuestión de la caída en la generación animal; en la misma Lemuria logré levantarme y en la misma
Lemuria logré otra vez el Elixir de Larga Vida, la Piedra Filosofal.

Con el cuerpo Lemur viví en la Lemuria y en la Atlántida, de manera que vi hundirse la
Lemuria entre el fondo de los mares y vi levantarse la civilización de la Atlántida y yo mismo la vi
tragada por el océano. Tengo todos esos conocimientos aquí, y puedo hablar sobre la Lemuria y la
Atlántida; no he perdido ningún conocimiento, mi memoria está correcta.

En la meseta central de Asia cometí otro error: Volví a echar la Piedra al agua, y eso me dio
“Caída otra vez en día Sábado”, entonces tuve que sufrir mucho sobre la faz de la Tierra, hasta
ahora, en esta época que estoy acabando de fabricar la Piedra Filosofal otra vez; en el 78 la tengo
en mi poder, la Gema Preciosa.

Así, que, en realidad de verdad, ese es el motivo por el cual estoy aquí; claro, cuando ya
entré en la parte superior del trabajo en la Gran Obra, fui llevado al Abismo por el Padre, Él me
instruyó desde el planeta Marte y me metió tremenda regañiza, me dijo:

– “Tenías todos los poderes del Universo, toda la sapiencia del infinito, toda la sabiduría del
Cosmos, sin embargo te lanzaste al precipicio, ¿por qué lo hiciste?”. Entonces mi respuesta fue:

– “Señor, reconozco mi error, pero ya qué puedo hacer, lo único que puedo hacer es pedirte
perdón”.

Y, ciertamente, el Señor me perdonó y entonces continué trabajando en la Gran Obra; y estoy
trabajando en la Gran Obra ¿Con qué objeto? Con el objeto de volver a tener la Piedra Filosofal en
mi poder, el Carbunclo Rojo, la Gema Preciosa; para el 78 la tengo en mi poder, el Carbunclo Rojo.
Cuando eso sea, me iré para Europa, a comenzar mi labor, que irá a ser muy semejante a la de
Cagliostro en Europa; esa es la cruda realidad de los hechos. De manera que, a estas horas, pues, es
claro que conozco todos los procesos de la Transmigración de las Almas; si hablo de la Transmigra-
ción de las Almas es porque yo la viví, la conozco. Estoy enseñando pues, una doctrina rechazada
por todos los pseudo-esoteristas y pseudo-ocultistas de la época. Ellos no han pasado por esas fases,
no les ha tocado vivir la Transmigración de las Almas, ellos han vivido en un mundo de distintas
escuelas Kalkianas; en esas Escuelas Kalkianas, abundan las personalidades Kalkianas, que nada
saben y teorizan demasiado. ¿Qué se entiende por personalidades Kalkianas? Esas personalidades
llenas de pseudo-esoterismo, pseudo-ocultismo barato. A mi no me interesan esas escuelitas pseudo-
esotéricas y pseudo-ocultistas; a mí lo único que me interesa es el Águila y la Serpiente, mi Aguila y
mi Serpiente. Mi Aguila es el Señor interior profundo, y mi Serpiente es la Divina Madre Kundalini.

Estoy establecido en Isis desde hace varios años, vivo en Isis. Es decir, fui “devorado” por la
Serpiente, soy una Serpiente, que articulo, que habló, que explicó, en fin, pero soy una Serpiente
porque fui “tragado” por la Serpiente; por eso les digo a ustedes que estoy establecido en Isis y lo
único que me interesa es eso, pienso que lo más importante en la vida es llegar al Superhombre.

Primero hay que crear al Hombre y luego alcanzar la estatura del Superhombre; el Hombre
es algo que hay que crear, que todavía no existe; existe el animal intelectual equivocadamente
llamado “Hombre”.

Una vez creado el Hombre, hay necesidad de alcanzar la estatura del Superhombre, eso es lo
importante. El Superhombre es aquel Hombre que ha logrado la integración absoluta con la Divini-
dad, que se ha integrado, que se ha fusionado con su Dios, ese es el Superhombre.

Que alguien despierte la Serpiente, que la haga subir hasta el cerebro, eso no es suficiente;
no se puede llegar a gozar los poderes de la Serpiente mientras uno no se convierta en Serpiente, y
para convertirse uno en Serpiente tiene que ser “tragado” por la Serpiente.

En Yucatán, encontré una Serpiente de piedra en los templos tragándose a un Hombre. Sólo
así puede uno convertirse en Serpiente, es la única forma. ¿Que la Serpiente termina devorándosela
el Aguila, el Dios interno? Él se la “devora”, el Logoi se la “traga” y entonces aparece la Serpiente
Emplumada como Quezalcoatl, nuestro Señor, el Cristo mexicano.

Así, pues, que la cruda realidad es que uno debe convertirse en Serpiente Emplumada como
Quetzalcóatl; eso es lo que cuenta. Y para poder llegar a las alturas del Superhombre, para poderse
convertir uno en Serpiente Emplumada, tiene que pasar más allá del bien y del mal, apartarse del
bien y apartarse del mal; apartarse de todos los códigos de moral convencional, escritos por mentes
rancias y torpes, reemplazar todo eso por Comprensión; hacer un inventario de sí mismos a ver qué
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le sobra y qué le falta, y apartarse de todos los códigos de ética y de todos los prejuicios de esta
edad; marchar por el Camino Revolucionario, rebelde, que conduce al Superhombre; apartarse de
las líneas de Evolución e Involución que son leyes mecánicas de la Naturaleza que a nada conducen
sino a la mecánica natural; entrar por el Camino de la Gran Rebeldía, sólo por ese Camino se llega
al Superhombre.

Las mismas virtudes, por muy nobles que sean, pues a veces sirven de obstáculo para el
Superhombre. Porque si no sabemos manejar las virtudes, con ellas se puede hacer mucho mal:
¿Cuántos virtuosos cumplidores de su deber llevaron a los inocentes a la cárcel o al patíbulo por la
virtud esa del cumplimiento del deber? (Muchos jueces condenaron a los inocentes o los llevaron a
la guillotina). Así que, tiene uno que apartarse de lo bueno y de lo malo y meterse por un Camino
de Comprensión. En vez de eso, en vez del bien y del mal, la Comprensión. Uno con la Compren-
sión puede avanzar mucho, tiene uno que hacer un inventario de sí mismo para saber qué le sobra y
qué le falta, y así es que debe cambiar uno; debe resolverse a morir en sí mismo.

Para morir en sí mismo, lo mejor es la Forja de los Cíclopes. Allá (trabajando uno en la
Fragua Encendida de Vulcano), debe uno usar la Lanza; todo el poder eléctrico sexual debe uno
utilizarlo para destruir a los demonios que uno ha creado (todos esos Agregados Psíquicos, todos
esos “Yoes” que uno mismo les dio vida), uno mismo debe destruirlos, y puede destruirlos con gran
fuerza en el fondo del Abismo.

Nadie podría subir si antes no baja, “quien quiera subir, debe primero bajar”, es absurdo
querer subir sin haber bajado primero. El tesoro no hay que buscarlo allá arriba en los cielos, hay
que buscarlo en los infiernos, en la Novena Esfera, en la Forja de los Cíclopes, ahí está el tesoro,
entre los demonios. El tesoro que uno busca, el Vellocino de Oro, está guardado, sí, está debida-
mente guardado, nada menos que por Lucifer, pero tiene uno que ser lo suficientemente listo para
vencer a Lucifer. Ese es el Gran Dragón que hay que vencer con la Lanza. No quiero decir que
Lucifer sea perverso, al contrario, él debe ser nuestro mejor amigo; Lucifer es un gran amigo, es
Cristo disfrazado; Lucifer es Cristo disfrazado, es decir, adaptado a nuestras condiciones, converti-
do en la fuerza que nos puede liberar, porque si no fuera por el impulso Luciférico, nadie podría
realizar la Cópula Sacra, o la Cópula Química o Metafísica, como queramos llamarla.

Para poder uno verdaderamente realizar la Cópula Química, se necesita el impulso Luciférico
(es un impulso de rebeldía), entonces con la Lanza vence uno a Lucifer. Quiere decir: Ser lo sufi-
cientemente fuerte como para no derramar el vaso de Hermes Trismegisto (el Tres Veces Grande
Dios Ibis de Thot); ser lo suficientemente astuto como para hacerle la jugada a Lucifer, como para
jugar con él; ser lo suficientemente listo como para vencerlo. Si uno lo logra, entonces va uno
subiendo por las espaldas de Lucifer, que le sirven de escalera.

“Lucifer es escalera para bajar, Lucifer es escalera para subir”; esa es la realidad de los hechos.
Si uno logra vencer a Lucifer (que es el Dragón), se apodera del Vellocino de Oro, es decir, del
Tesoro. El Tesoro esta allá abajo en los infiernos, bajo tierra; los tesoros se esconden bajo tierra,
cualquier tesoro está bajo tierra escondido y hay que excavar mucho dentro de la tierra para encon-
trarlo; las raíces del Superhombre están abajo en el Abismo, en el precipicio, porque, ¿de dónde
saca un árbol su vida, no es acaso del interior de la tierra, del Abismo? Podría un árbol crecer
mucho hacia arriba, pero sus raíces van cada vez más hondas hacia abajo, mientras más sube el
árbol sus raíces van más para abajo, y no puede subir el árbol si sus raíces no bajan.

Así también, nadie podría subir al grado de Superhombre, nadie podría, dijéramos, emanci-
parse o liberarse, convertirse en un Dios con poderes sobre el fuego, sobre el aire, sobre las aguas,
sobre la tierra, si no baja antes al fondo del precipicio; y allá tiene uno que vivir entre los demonios
como demonio y entre los demonios.

Hay que aprender a caminar con los dos pies. Muchos hermanitos, sobre todo las personali-
dades Kalkianas que tanto abundan en las escuelitas ultramodernas de pseudo-esoterismo y pseudo-
ocultismo barato, quieren caminar con un solo pie; no se dan cuenta que hay que caminar con los
dos pies, ignoran eso, quieren caminar con uno.

Que diríamos nosotros de un saltimbanqui, por ejemplo, haciendo maromas sobre una cuer-
da, caminando y que quisiera mantenerse en equilibrio con un solo pie, ¿cómo caminaría con un
solo pie? Iría para abajo. Así nosotros también, el que quiera llegar a la Autorrealización íntima del
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Ser, tiene que caminar con los dos pies y no tenerle miedo a Satanás, ni al Infierno, ni al Abismo. El
Infierno se necesita y Satanás se necesita, ¿qué haríamos nosotros sin Satanás, sin el Abismo? ¿De
dónde vamos a sacar el Tesoro? ¿Con qué impulso va a trabajar uno en la Forja de los Cíclopes? Eso
hay que tenerlo en cuenta, señores.

En la Edad Media, existió una secta que era la secta de los satanianos; la Inquisición espanto-
sa acabó con esa secta, todos los miembros de esa institución fueron quemados vivos en la hoguera,
pero ¿a qué era que le rendían culto? Rendían culto, pues, a Lucifer.

¿Y quién es Lucifer? Pues, la reflexión del Logos en nosotros, Cristus Lucifer o Christus Luci-
fer, sin el cual no puede haber jamás “chispa eléctrica” para el trabajo en la Forja de los Cíclopes.

También existía otra secta en la Edad Media, era la de los cainitas, que rendían culto a Caín
(la de los cainitas). Los quemaron vivos en la hoguera. Pero vamos a ver cual era el argumento de
esa secta, la base; ese argumento era muy interesante: el Fuego. “Caín” al revés ¿como se pronun-
cia? Inca: Los incas, los Sacerdotes del Fuego. De manera que, “Caín” significa “Sacerdotes del
Fuego”, es el Fuego Sagrado en el interior del Hombre.

¿Y por qué Caín mata a Abel? ¿Quién es Abel? Hay que buscar qué cosa es “Abel” y qué cosa
es “Isabel”; aquí tiene uno que apelar a todos los estudios, dijéramos, de las raíces del idioma, a la
etimología.

 Is-abel: Is es una partícula que nos recuerda los Misterios Isiácos, que no es otra cosa sino el
Buddhi, la Ginebra de los Jinas, aquella a la que Lanzarote escanciara el vino entre las copas de
Sukra y Manti, el Buddhi interior.

Y en cuanto a Abel, es el Alma Humana, que es masculina, el Causal. He ahí el signo de
Géminis dentro de nosotros, Isabel, los Gemelos, el Alma Espiritual que es femenina, y el Alma
Humana que es masculina.

El Íntimo tiene dos Almas: La una es el Alma Espiritual (que es Isis o Is, el Alma Espiritual, el
Buddhi; es femenina) y el Alma Humana que es masculina (es el Causal).

Caín mata a Abel, ¿quién es Caín? El Fuego. Mata a Abel, ¿quién es Abel? El Alma Humana.
¿Con qué la mata? Con la mandíbula de un burro, y ¿qué es el burro? En alquimia, el Mercurio de
los sabios, el Esperma Sagrado, el Azogue en bruto. Entonces, ¿qué sucedió? Sencillamente, que al
derramarse el Vaso de Hermes Trismegisto (el Tres veces grande Dios Ibis de Thot), el Fuego Sagra-
do bajó; al bajar, murió el Hombre Espiritual, salió del Edén, perdió todos sus poderes; por eso se
dice que Caín mata a Abel (o sea, al Alma Espiritual), con la “mandíbula de un burro”, el Esperma
Sagrado, porque lo derramó; y entonces el Alma Espiritual entró en la Muerte Mística, perdió todos
sus poderes, es decir, vino la salida del Paraíso. Bueno, en eso se basaba la doctrina de los cainitas.
Fueron quemados vivos en la hoguera de la Inquisición.

Y luego viene otra secta gnóstica, también muy importante que había en Europa, la secta de
los iscariotes, partidarios de Judas Iscariote, también los quemaron en la hoguera sin consideración
ninguna, la Santa Inquisición dio cuenta de ellos. Pero, ¿qué eran los iscariotes? Téngase en cuenta
que Judas, el apóstol del divino Nazareno, no es como dicen, aquel traidor; esa es una calumnia
que se levanta contra el apóstol. Judas Iscariote es el mejor discípulo de nuestro Señor el Cristo, es
un Gran Hierofante que hizo un papel, se lo aprendió de memoria. Es un Drama Cósmico, un drama
que se ha representado en todas las épocas y en todas las edades; el Drama Cósmico es el del
Evangelio Crístico, ese drama lo trajeron los Elohim a la Tierra, vino de otras esferas, y Judas
tampoco quería representar ese papel, el quería el papel de Pedro, pero Jesús ya lo había escogido
para el papel de Judas. De manera que, cada uno de los 12 aprendió su papel de memoria, es una
obra de arte, una obra dramática, y cada uno tuvo que aprenderse de memoria su papel, y a Judas
le tocó aprender ese papel y ensayarlo muchas veces, y que coincidiera con las Sagradas Escrituras;
tenía que ser perfecto.

P. Entonces, Venerable Maestro, ¿al cumplir Judas ese papel no recibió karma?
R. Al contrario, dharma por millones, por toneladas. Judas Iscariote es un Gran Maestro; ni

quería ese papel tampoco. Él no hizo sino repetir lo que había aprendido de memoria, como había
que hacerlo. Tenía que ser exacto, preciso, en el momento oportuno; todo tenía que ser perfecto de
acuerdo con el papel. Pero él no ha traicionado a Jesús jamás, es el mejor discípulo de Jesús. Y no
solamente hasta ahí llegó Judas, sino que descendió al Abismo y vive en los Mundos Infiernos. Yo vi
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que lo colgaban, le ponían cuerdas en el Abismo (cuando yo entraba a visitar el Abismo), y se
dejaba colgar. De una humildad única que mató el Ego, él no tiene Ego y allí vive en el Abismo, ¿y
haciendo qué? Luchando por salvar a los perdidos, a los que no tienen ningún remedio; es como un
rayo de Cristo perdido en el Abismo, sufriendo por los perdidos.

Es algo extraordinario, nadie sabe a dónde ha llegado Judas; si hay un Hombre que se haya
ganado el derecho a entrar al Absoluto Inmanifestado, es Judas Iscariote; ninguno de nosotros sirve
para descalzar a Judas. Ni yo mismo me creo capaz de descalzarlo, todavía no me siento capaz de
hacer lo que hizo Judas, yo no me siento capaz. No sé si alguno de ustedes se siente capaz. Eso de
vivir en el Abismo renunciando a toda felicidad, desprovisto de Ego, sin embargo viviendo en el
Abismo tratando de salvar a los perdidos (ni siquiera en el Mundo Físico); odiado por todas las
multitudes y toda esa cuestión, considerado como traidor, cuando lo único que ha hecho es obede-
cer al Señor.

Nadie ni remotamente sospecha el sacrificio de Judas en la humanidad. Es el único que no ha
tenido honores; para él no ha habido alabanzas, nadie lo ha alabado. ¿Qué tan muerto estará su
Ego? De manera que, es el mejor de los discípulos que tiene el Cristo. Bien, y sin embargo, ahora su
cuerpo de doctrina es extraordinario. Los iscariotes habían estudiado el cuerpo de doctrina de
Judas: La Muerte Total del Ego. Todos los misterios de Judas hay que vivirlos en el Mundo Causal:
los misterios de Judas, la muerte absoluta del Ego animal, que no puede quedar nada del Ego,
puesto que Judas, como Maestro, no dejó nada de Ego, renunció a todo lo que sepa a felicidad y
vive en el Abismo entre los perdidos; el mejor de los discípulos del Señor. Es el más grande de los
sacrificados, el que tiene más derecho a la felicidad y vive en el Abismo entre los réprobos, entre los
que no tienen remedio; está allí, únicamente por amor a la humanidad, tratando entre las tinieblas
de buscar a alguien que quiera a la luz. Cuando logra encontrar a alguien arrepentido, él va a
instruirlo y si logra sacarlo, lo saca del Abismo; eso hace Judas. De manera que, condenar a Judas
es el peor de los delitos; al que tenemos que condenar es al Judas interior; ese es su cuerpo de
doctrina.

Ese traidor que vende al Señor por treinta monedas de plata, (que no es otra cosa que lo
cambia por los placeres, los licores y todas las cosas del mundo) a ése es al que hay que condenar y
juzgar; Judas nos indicó eso con su doctrina; ésa es su doctrina, la doctrina de él es la más profun-
da: La muerte absoluta del Ego. Si hay un hombre que merezca reverencia es Judas Iscariote. La
secta gnóstica de los iscariotes en Europa fue perseguida por la Inquisición, todos los miembros de
la secta de los iscariotes fueron quemados vivos en las hogueras que ardían en Europa, de manera
que, van viendo ustedes cosas terribles, ¿verdad?

Quiero decirles a ustedes en forma enfática que los humanoides que habitan en la faz de la
Tierra, son maquinitas encargadas de captar determinados tipos y subtipos de energía Cósmica, que
luego transforman automáticamente y retransmiten a las capas interiores del organismo planetario
y gracias a eso puede vivir el planeta Tierra. De manera que, el animal intelectual está puesto única
y exclusivamente al servicio de la Naturaleza, ese es su único objetivo: La economía de la Naturale-
za.

Ahora bien, sin embargo, el Sol no es cruel. El Sol ha depositado, además, los gérmenes para
el Hombre en las glándulas de esas maquinitas. Esos gérmenes pueden perderse; lo normal es que
se pierdan. Pero si uno coopera con el Sol, si uno de verdad coopera con ese Astro Rey, entonces
esos gérmenes se desarrollan y desenvuelven, y surge un Hombre dentro del animal intelectual, en
la misma forma que dentro de la crisálida se forma la mariposa que un día sale y vuela. De manera
que, lo interesante es cooperar con el Sol, y una de las formas más grandes de cooperar consiste en
no alterar el “suelo” en que esos gérmenes tienen que desarrollarse.

P. ¿El suelo?
R. Sí, me refiero al “suelo”, al “terreno”, mejor dijéramos, ese “terreno” donde los gérmenes

tienen que desarrollarse, que no es otro que precisamente el mismo cuerpo humano.
Si se alteran las glándulas, si se somete a la gente a cuestiones de trasplantes de animales, si

se presta uno a ensayos con glándulas (que le cambien glándulas humanas por glándulas de mono)
o a los tratamientos con tiroxina para adelgazar y cosas así por el estilo, el resultado es que los
gérmenes no pueden desarrollarse y el experimento fracasa.
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Cuando una raza se vuelve demasiado mecanicista y pierde todo interés por las ideas Sola-
res, por la inteligencia Solar, el Sol, a su vez, pierde todo interés por esa raza y la destruye, ya no le
sirve para su experimento. Y tiene razón el Sol, mucha razón, porque él ha creado esta delicada
película de la vida orgánica en la costra terrestre; un trabajo para él muy detallado, muy minucioso,
y es justo que saque su recompensa: Una cosecha de Hombres Solares; tiene derecho a sacar esa
recompensa, una cosecha de Hombres Solares. De manera que, si una raza no le sirve, la destruye,
lo que está sucediendo con esta raza actual; no le sirve, entonces la va a destruir, la destruye porque
no le sirve para su experimento. De manera que, entonces, hay necesidad de cooperar con el Sol
para que el Hombre nazca adentro.

Ahora bien, hay un Códice de Anáhuac que lo leí, que dice: “Los Dioses crearon a los Hombres
de madera y luego los fusionaron con la Divinidad”, pero luego añade el mismo códice: “No todos los
Hombres logran fusionarse con la Divinidad”.

De manera que, crearlo uno es una parte, fusionarlo con la Divinidad es otra parte; cuando el
Hombre se fusiona con la Divinidad, se transforma en Superhombre, entonces sí, nace el Super-
hombre; pero hay que fusionarlo con la Divinidad. Ahora, no siempre se fusiona con la Divinidad.
No se fusiona con la Divinidad cuando no elimina los elementos indeseables que carga dentro, o
sea, los defectos psicológicos: la Ira, la Codicia, la Gula, el Orgullo, la Pereza, y etc., etc., etc., y
otras tantas yerbas. Mientras no se eliminen esos elementos indeseables que en nuestro interior
cargamos, no es posible la integración con la Divinidad, y si no se integra con la Divinidad, entonces
se convierte en Hanasmussen, con doble Centro de Gravedad, en un aborto de la Madre Cósmica,
en un fracaso. Son muchos los Hanasmussen que hay, que han fracasado. Se ha creado al Hombre,
pero no se ha logrado la integración con la Divinidad. ¿Ustedes han comprendido a fondo, pues, lo
que son los Hanasmussen?

Bueno, ahora especificando más esta cuestión de los Hanasmussen, vale la pena conocerlos;
hay cuatro clases de Hanasmussen:

La primera clase de Hanasmussen son los individuos que sólo poseen el Cuerpo Planetario y
nada más. ¿Ustedes saben lo que es el Cuerpo Planetario? El físico. Más allá lo que hay en ellos es el
Ego (no tienen más) y la Esencia embotellada entre el Ego. Entonces, son sujetos que debido a las
actividades del Ego y algo de Magia Negra, crean una sustancia, dijéramos, fatal, que es, práctica-
mente, la de Hanasmussen. Bueno, este primero es mortal porque a la hora de la muerte todos esos
“Yoes” desencarnan y quedan en los Mundos Internos, pero la sustancia esa de Hanasmussen sigue
existiendo un tiempo, mas no causa mayor daño debido a que no tiene los Cuerpos Existenciales
Superiores del Ser, no hay un centro focal, no hay un Centro de Gravedad Permanente, son morta-
les estos Hanasmussen; se desintegra la sustancia y el Ego retorna, como siempre, a nuevos cuerpos
físicos.

Pero hay una segunda clase de Hanasmussen que crearon el Cuerpo Astral, que lo tienen,
pero no crearon ningún otro vehículo, únicamente fabricaron el Astral. Pues, esta clase de indivi-
duos, obviamente, si no eliminan lo que tienen de Hanasmussen (hechicería, la Magia Negra y
todas esas cosas), entonces no queda más remedio que se reincorporen en organismos animales:
perros, caballos, gatos, etc., etc., etc., tienen que seguir tomando cuerpos animalescos hasta que
eliminen lo que tienen de Hanasmussen.

Hay una tercera clase de Hanasmussen que son los Hombres verdaderos pero que no elimi-
naron el Ego, eso es lo que podríamos llamar Hanasmussen con doble Centro de Gravedad; tienen
dos personalidades: Una Divinal, vestida con los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser y la otra,
pues, terriblemente maligna, formada por el Ego, por el abominable Órgano Kundartiguador desa-
rrollado en los Chakras. Estos son Hanasmussen muy peligrosos, si no eliminan lo que tienen de
Hanasmussen, no les queda más remedio que pasar por la Muerte Segunda en los Mundos Infier-
nos.

Por último, existe una cuarta clase de Hanasmussen: Dhyanibodhisatwas caídos. Yo era una
cuarta clase de Hanasmussen cuando andaba caído, era una cuarta clase, entonces tenía formada
dos personalidades definidas: La una divinal y la otra tenebrosa, pero la cuarta clase conserva la
Memoria de los Siglos, la Conciencia despierta. Siempre sufren mucho, lo indecible, hasta que
logran levantarse (la cuarta clase), pero si no se levantan no les queda más remedio que entrar en
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las regiones sumergidas de los Mundos Infiernos hasta la Muerte Segunda; de manera que son
cuatro clases de Hanasmussen, cuatro clases.

P. ¿Entonces en el mundo común y corriente, van mejor los individuos que no hicieron nada en
favor de ellos?

R. Pues, esas son maquinitas al servicio de la economía de la Naturaleza y gracias a esas
maquinitas, la Naturaleza está recibiendo alimento suficiente y son máquinas al servicio de la Natu-
raleza, y como máquinas son útiles y se necesitan para alimentar al planeta Tierra.

J.M.V. Quiero hacerle una pregunta Maestro, para que me aclare un poco, y es ésta, para que
quede grabada: El Movimiento Gnóstico de Suramérica se conmovió todo cuando llegó la triste reali-
dad de que el M.G.C.U. iba en decadencia y degeneración, ¿qué nos puede decir sobre esto?

R. Había algunos sectores degenerados, es verdad; algunos sectores iban en marchas involu-
tivas. Por eso fue que en este año de la Ley hubo que tomar medidas fuertes, rigurosas; y hay que
seguirlas tomando fuertes, porque no queda más remedio, para poder enderezar el Movimiento.
Había procesos de decrepitud en algunas seccionales, no me refiero exclusivamente por Colombia,
¡no!, aclaro, todo el hemisferio Occidental en general, y hubo que tomar medidas de rigor, inclu-
yendo a México; había procesos de decrepitud, pero puede decirse en términos, dijéramos, de
síntesis, que el Movimiento avanza victorioso, triunfante, que marcha hacia el éxito total; que hoy
por hoy está triunfante en toda la América, y si bien es cierto que ha habido que hacer correcciones,
como es natural, el Movimiento se halla triunfante en toda la América, victorioso, incluyendo a
EE.UU. y con principios básicos ya en el Canadá, esa es la realidad.

J.M.V. Porque había aceptado que todo, como se dijo, porque se dijo que todo, que absolutamen-
te todo el Movimiento iba en degeneración, que era el fracaso del Avatara, que se “metió” un cuarto de
siglo arando en el desierto.

R. Bueno, la realidad es que el Movimiento va triunfante. Hubo secciones, hubo lugares,
regiones, donde había procesos de decrepitud, de decadencia, pero todo eso ya ha sido superado y
hoy en día el Movimiento marcha triunfante; esa es la cruda realidad de los hechos.

Bueno, de manera que, ustedes han entendido bien toda esta cosa de lo que son los Hanas-
mussen. Y eso es muy importante saberlo; uno en este Camino tiene que andar muy conscientemen-
te, ¿no? Tener los conocimientos completos.

También hay casos muy graves, muy graves, voy a decirles, muy graves; por ejemplo: Tene-
mos un caso como el de Moloch; me propuse investigarlo. Descendí a los Mundos Infiernos con el
propósito de investigarlo, lo llame allí con la Gran Llamada de Pedro de Apolonio y vino sobre un
brioso corcel a través de la Llanura Roja (hablando en términos dantescos), entonces sus palabras
fueron éstas:

– “Oh, Samael, yo te hacía por allá arriba con los angelitos y ¿con que estas tú aquí abajo
también?”. Mi respuesta:

– “Te equivocas Moloch, yo no vivo aquí abajo, únicamente he bajado a investigarte y eso es
todo”.

Se volvió y se fue en su brioso corcel, pero sí logré investigarlo; el sarcasmo con que dijo “yo
te hacía allá arriba con los angelitos” para él los angelitos valían poco más o menos “sombrilla”, eran
algo así como libritos kinder; me di cuenta, pude evidenciar que aquel Hombre que estaba en una
empresa más grande (investigando supe que era un Trono), es el Bodhisattva de un Trono nada
menos, un Trono, un Trono caído, Moloch.

P. ¿De los cuatro Tronos?
R. No, otro distinto, uno de los Tronos caídos.
¿Qué busca este Hombre si es un Trono y por qué habla con ese sarcasmo sobre los angeli-

tos? ¿Qué es lo que busca este Hombre? Traté de saber algo más sobre él y vine a darme cuenta, a la
conclusión: Obviamente, pasará por la Muerte Segunda con la destrucción del Ego y de los Cuerpos
Existenciales Superiores del Ser; vivirá posiblemente millones de años más en el Abismo, pero al
fin, se desintegrará atómicamente y la Esencia resurgirá a la luz del Sol, para recomenzar la nueva
jornada en un escalón superior, de acuerdo con la Ley Espiral de la vida. Entonces, vendrá a ser un
Gnomo de tipo superior, jerárquico, que estudiará detenidamente con su Conciencia las Leyes que
rigen al Mundo Mineral. Y cuando ingrese en los Paraísos Vegetales será un Gnomo que estudiará a
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fondo la Ciencia del Vegetal, la practicará y aprenderá a manejar las Leyes del Vegetal; un Elemen-
tal Vegetal inteligentísimo, jerárquico. Y cuando ingrese en la evolución animal, será un Elemental
Animal con capacidad para estudiar las Leyes del Mundo Animal y aprenderlas a manejar.

Cuando reingrese al estado Humano que otrora perdiera, volverá a ser otra vez un Super-
hombre consciente, ...{ ¿no?, dijéramos, al estado de humanoide, una especie de Humanoide
Superconsciente, }... y luego como Hombre, (cuando fabrique los Cuerpos Existenciales Superiores
del Ser), creará Cuerpos Existenciales aún superiores por el conocimiento y la maestría. Y cuando
reingrese a su Dios, que es un Trono, se habrá elevado a Cosmocrator, habrá aprendido a crear
mundos y a manejar leyes; eso fue lo que vine a descubrir, que ese procedimiento lo usan los Dioses
que quieren ir subiendo en grados; por eso es que en alguna ocasión dije: “Los Dioses antes fueron
Demonios, los Dioses más grandes antes fueron Diablos”.

Dije en la “Revolución de Bel”: “Los Demonios se convierten en Dioses”; ese es uno de los
grandes misterios... Estoy divulgando nada menos que el secreto del Abismo. Yo por mi parte, les
digo a ustedes con franqueza, alcancé (gracias a mi Dios interno) el grado aquel de Cosmocrator,
con bajadas al Abismo, pero sólo anhelo ahora una sola cosa, apartarme del Camino ese de Cosmo-
cratores (si mi Padre así lo quiere), y seguir el Camino al Absoluto. ¿Por qué? Porque, por ejemplo,
veo al Dios Sirio, ¿cuántas veces el Dios Sirio descendió al Abismo? ¿Cuántas veces pasaría por la
Muerte Segunda para llegar a ser ahora el Gobernador de la Vía Láctea? Entonces es un Camino en
el que se enreda uno en el karma de los mundos, por lo tanto, es preferible llegar uno al Absoluto.

¿Y qué es el Absoluto? Se le puede tratar desde el punto de vista del Medio Oriente, a lo
turcomano, a lo armenio o a lo persa; prefiero pensar en el Eterno Padre Cósmico Común que es
menos frío que el punto de vista de las sustancias de Siam; el Eterno Padre Cósmico Común, el
Omnimisericordioso, la Infinitud que todo lo sustenta. Claro, llegar uno a fusionarse con su Dios
interno para convertirse uno en un verdadero Superhombre, en un verdadero Kumará; pero poste-
riormente integrarse con el Eterno Padre Cósmico Común, el Elohim inefable, el Ain Soph Aur o el
Ain, el Eterno Padre Cósmico Común, la Infinitud que todo lo sustenta. Al llegar a ese punto se dice
de uno que ha logrado el Sagrado Anklad; pero permanecer dentro del seno del Eterno Padre
Cósmico Común es lo difícil, porque bastaría el anhelo de siquiera un segundo, el anhelo de ser algo
o alguien o el de existir en cualquier forma, en cualquier mundo, de ser algo, para inmediatamente
desprenderse del Eterno Padre Cósmico Común y caer en el mundo de las Tres Leyes, en el Reino
del Demiurgo Creador; de manera que permanecer en el seno del Eterno Padre Cósmico Común es
lo difícil.

Tenemos ante nosotros dos Caminos: Ante los que siguen la Directa, el Camino de convertir-
se en Cosmocratores o el de perderse dentro del seno del Eterno Padre Cósmico Común.

Yo diría: ¿Para qué ser cada vez más y más jerárquicos entre el polvo de los mundos? Mejor
es perderse dentro del seno del Eterno Padre Cósmico Común, que tiene todos los poderes y atribu-
tos, y toda la felicidad. Este es un planteamiento que les hago a ustedes sobre los Caminos, y es muy
importante eso; de manera que, “los Dioses han sido Demonios”.

En todo caso, los Dioses fueron Diablos y muchas veces un Dios jerárquico como el Dios
Neptuno se lanza al Abismo para resurgir más adelante, más poderoso. Neptuno, una vez aquí, se
dejó caer; pero bueno, hay Dioses que bajan al Abismo intencionalmente y se confunden con los
Demonios y se desintegran, se vuelven polvareda cósmica. Dioses que se caen, que se precipitan en
el Averno, más tarde, más adelante resurgen más poderosos que antes. El alquimista también tira la
Piedra al Agua, más adelante le da la vida y es más poderosa que antes, eso es obvio.

J.M.V. Yo siempre he sentido profundo respeto por la sabiduría del mal.
R. La sabiduría del mal es tremenda, pero tampoco pensemos... Bueno, y hay cierta razón,

por ejemplo en el marqués de Sade, que pensaba en la Liberación por el mal; en cierta manera tenía
razón. Obviamente, al pasar por la Muerte Segunda el perverso, la Esencia queda liberada, eso es
obvio. Pero ¡qué horrores y qué sufrimientos, y todo; la pasada por el Averno es espantosa, espanto-
sa y sale al otro lado, pasando por los Nueve Círculos Dantescos.

J.M.V. Bueno, y debe haber algo en la sabiduría de los Círculos, porque no solamente uno ve en
el Camino de la Luz; en el Camino Material yo he visto a muchos Elementarios de la Naturaleza
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describir círculos bellos sobre mí, unos de defensa, otros de protección, otros de información, círculos
bellísimos.

R. Así es, Elementales son todo el mundo; todo el que no haya alcanzado el estado de Hom-
bre es un Elemental embotellado entre los “Yoes”, pero es un Elemental. Si se destruyen los “Yoes”
queda el puro Elemental, el mismo que comenzó como Mineral y como Vegetal, y que siguió como
Animal, pero es el mismo; al destruirse los “Yoes” queda el Elemental; eso es, un Elemental y nada
más.

J.M.V. Yo pienso que hoy forman parte como Elementales, como Gnomos de la Tierra, como
Ondinas y Nereidas, como Silfos y Sílfides, que están en ese estado paradisíaco, tienen una gigantesca
sabiduría e informan y dirigen acontecimientos.

R. Sí lo tienen porque está la Conciencia despierta, los Elementales son despiertos, pero lo
que quiero decirte es esto: Un Elemental metido en cuerpo humano o metido entre una planta o
metido entre un animal o viviendo en el mundo de las rocas, es el mismo Elemental, yo lo he visto
en los experimentos.

Por eso el sujeto X-X, un caballero que me escuchaba en el viejo Egipto de los faraones (no
era un Iniciado, ni mucho menos, pero sí aceptó la doctrina de desintegrar a los Demonios Rojos de
Seth, como decíamos en el Alto y Bajo Egipto, es decir, los “Yoes”) hizo parte del trabajo en vida,
desintegró, dijéramos, el 50%, y después de muerto recibió instrucción. Le enseñamos cómo se
cierran las matrices. De manera que, después de muerto, cuando aulló el Huracán del Karma horri-
blemente, él permaneció sereno, impasible. Cuando los demonios tenebrosos lo atacaron con furia,
él permaneció sereno, impasible; cuando la tempestad sobre su cabeza llovía con rayos y truenos,
impasible; cuando llegó a cierto lugar donde copulaban hombres y mujeres; sereno, sin simpatía
por nadie, ni antipatía por nadie, no buscó refugio en ninguna cueva en medio de la tempestad,
porque sabía que buscar refugio en la tempestad equivalía a quedar prisionero dentro de alguna
matriz. Esa cueva sería alguna matriz. No buscó refugio ni en nada ni en nadie; por último, su
Padre-Madre lo sometió a terribles pruebas; permaneció firme.

Los Sacerdotes del Templo le daban la ayuda recordándole su propósito, que era el de no
volver más al mundo; al fin y al cabo, se le admitió en un reino de ésos (tantos reinos que hay en el
Mundo Molecular, como el Tlalocan, como el reino de los Cabellos Largos o el de la Gran Concen-
tración, en distintos reinos que hay allá), al fin y al cabo, se le admitió en uno de esos tantos reinos,
y allí, su Madre Divina le ayudó a eliminar los “Yoes” que le faltaban eliminar; y al fin la Esencia fue
quedando libre y fue tomando una actitud muy hermosa: Primero como la de una doncella de 14 ó
12 años, después tomó la forma de una niña muy hermosa, por último, convertido en un simple
Elemental femenino hermosísimo, tomó ese aspecto; así se sumergió entre el Gran Alaya del Uni-
verso como simple Elemental.

Aquí también, en el antiguo México, muchos Iniciados hacían lo mismo y se apartaban del
escenario, no volvían a tomar parte. Es decir, Elementales que no les interesaba más tarde alcanzar
estaturas de Hombres ni de Dioses, ni de nada, sino que se quedaban siendo Elementales dentro del
gran seno del Universo. Algunos del México antiguo lo hicieron intencionalmente con el propósito
de volver en la Edad de Oro, para entrar en una Escuela de Misterios y convertirse en Adeptos
calificados; en tanto, se apartaron de las Evoluciones y de las Involuciones, y se retiraron del esce-
nario Cósmico y se sumergieron entre el Gran Alaya del Universo, mediante ese procedimiento
nada más.

P. Venerable Maestro, ¿entonces esos Elementales en la Edad de Oro podrán regresar a tomar
cuerpo?

R. A tomar cuerpo si es su voluntad y entonces crear los Cuerpos Existenciales Superiores del
Ser, convertirse en Hombres, más tarde en Adeptos y en Dioses, pero muchos de esos prefieren
aplazar y algunos de ellos sencillamente no quieren ser Hombres, ni Dioses, ni nada, sino sencilla-
mente quieren quedarse para siempre en toda eternidad como simples Elementales sumergidos en
el Gran Alaya del Universo.

De manera que hay de todo. Hay individuos que han pasado por todos los ciclos de manifes-
tación, por los 3.000 ciclos y que jamás crearon los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, ni
hicieron el trabajo sobre sí mismos. Esos que al fin terminaron sus 3.000 ciclos de manifestación, se
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van, se sumergen dentro del Espíritu Universal de Vida como simples Elementales, Elementales con
conocimientos del bien y del mal, pero Elementales.

Ser Hombre es algo muy distinto. Cuando uno se convierte en Hombre, si deja de ser Ele-
mental para convertirse en Hombre, hay que crear los Cuerpos, haber hecho todo el trabajo sobre sí
mismo, haber desintegrado el Ego, haber creado Vehículos, haber hecho de todo. Pero hay muchos
que prefieren quedarse como simples Elementales. Así pues, les he mostrado a ustedes distintos
tipos de gente.

Yo sigo el Camino de la Directa, que es el Camino más exaltado, pero también es el más
difícil y el más peligroso. Marcho por ese Camino, la Directa.

P. Venerable Maestro, ¿por el Camino Espiraloide también se puede llegar a Hombre?
R. El Espiraloide no lo pueden coger sino los Hombres, únicamente los Hombres. Cuando

alguien se convierte en Hombre, tiene ante sí los dos Caminos: El del Espiraloide que es Nirvánico
ciento por ciento (que los Nirvanis rara vez toman Cuerpo Físico) y el de la Directa que va directo al
seno del Eterno Padre Cósmico Común. Claro que, los que se van por la Espiraloide tampoco llegan
a tener los mismos triunfos que tiene el que se va por la Directa, no señores, tiene menos peligros.

El Camino Directo, por ejemplo, es tan terrible, que muy pocos lo pueden seguir, se aparta de
las Leyes de la Evolución, de la Involución, se revoluciona contra todo y contra todos, es un
rompecadenas por todas partes, un Camino de espada en mano, contra sí mismo, contra el mundo,
contra todo, es la doctrina del Cristo Rojo en marcha, de un Cristo rebelde que nada tiene de
mentecato ni de mojigato (como el de las iglesias parroquiales), sino un Cristo revolucionario y
terrible, ese es el Camino de la Directa, muy pocos lo pueden seguir.

P. Venerable Maestro, ¿el Cristo Rojo de los que cogen la Directa, al final es el mismo Cristo del
que coge el Camino Espiraloide?

R. Bueno, indudablemente que el Cristo siempre es el Cristo; pero es que, dijéramos, los de la
Directa adquieren ciertos poderes, ciertas cualidades, ciertos atributos esotéricos profundos que no
logra jamás el que va por el Camino Espiraloide.

El de la Espiraloide se la pasa gozando del Nirvana, rara vez toma cuerpo. El de la Directa
renuncia a toda felicidad; se queda aquí abajo en carne y hueso, viviendo como un Hombre entre
los hombres, luchando, sufriendo durante todo el Maha-Manvantara, a ver si logra al final del
Maha-Manvantara sumergirse dentro del seno del Eterno Padre Cósmico Común para siempre, y si
no, le toca volver a seguir el mismo Camino, hasta que al fin, en cualquier Maha-Manvantara lo
logre.

Yo he venido siguiendo este Camino durante varios Maha-Manvantaras y todavía no lo he
logrado (y voy por la Directa y no lo he logrado).

P. ¿El Maestro Jesús-Cristo lo logró?
R. Bueno, Él sí lo logró. Pero yo no lo he logrado; a ver si lo logro, no lo sé. Por mi parte he

resuelto renunciar a toda felicidad arriba y abajo y quedarme aquí, como se dice “a calzón quitao”,
a trabajar por la humanidad terriblemente, renunciando a toda felicidad, a todo Paraíso y a toda
dicha. Es bastante duro eso ¿verdad?

Para tal efecto, para poder continuar por la humanidad, no me ha quedado más remedio que
reencarnarme, pues, actualmente estoy en proceso de reencarnación, no necesito pasar por la reen-
carnación como la pasan todos los seres humanos común y corriente, ¡no! Yo la paso en vida. La
vida mía como Víctor Manuel Gómez no dio más que 58 años, yo morí a la edad de 58 años, ya
Víctor Manuel Gómez no existe, murió (murió el año pasado); ustedes dirán: “que raro eso ¿no?”.
Desde entonces comencé a reencarnarme en mi cuerpo egipcio y se comenzó un intercambio atómi-
co entre el vehículo de Víctor Manuel Gómez y el cuerpo egipcio que está metido dentro de un
sarcófago bajo una pirámide. Comenzó un intercambio molecular atómico muy interesante. Ese
intercambio molecular atómico permite que todos los átomos de aquí, queden allá, metidos en
Egipto, en el sarcófago, y que todos los átomos de la momia queden aquí; en una palabra, si ustedes
por ejemplo hicieran un experimento: Un átomo tuyo se desprende, por ejemplo, aquí de tu brazo y
pasa aquí al brazo de nuestro Hermano Q., a su vez de ahí, del brazo del Hermano Q., del mismo
punto exacto, se desprende el átomo, donde el átomo tuyo ha de ser colocado y regresa y se ocupa
el lugar vacío; y así se la pasan entre un intercambio atómico entre ustedes dos; terminas vestido
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con el cuerpo del Hermano Q., y el Hermano Q. termina vestido con tu vehículo, eso es obvio; es un
intercambio atómico.

P. En una de sus primeras obras nos relata usted, Venerable Maestro, el caso de un Maestro que
también tuvo que realizar este trabajo.

R. Sí, en una forma similar, pero no igual por que yo el intercambio atómico lo estoy reali-
zando con mi propio cuerpo egipcio que está vivo entre un sarcófago, vivo, en estado de catalepsia,
de manera que yo estoy intercambiando los átomos, reencarnándome en mi propio cuerpo egipcio.
Hoy por hoy, esotéricamente se dice que tengo 1 año de edad.

P. Ese sarcófago, Venerable Maestro, ¿se encuentra oculto?
R. Sí, está bajo una pirámide y tengo mi cuerpo egipcio allí. Ya por lo menos tengo parte de la

cabeza egipcia, y todo el cuerpo está sometido a intercambio atómico constante, de momento en
momento, de segundo en segundo. Cuando tenga 2 años se notará un poquitico más, cuando tenga
7 años se notará más la cosa. Cuando cumpla la edad de 21 años (mayoría de edad), verán el
egipcio completo; y totalmente completo a la edad de 30 años. Entonces, todo el cuerpo egipcio
estará acá y todo el cuerpo de Víctor Manuel Gómez habrá quedado en Egipto, en el lugar del
sarcófago, entre el sarcófago. Este intercambio atómico en esoterismo se dice “Reencarnación”. Me
estoy reencarnando en vida para poder quedar con el cuerpo egipcio trabajando en favor de la
humanidad por tiempo infinito, durante todo el Maha-Manvantara.

P. Venerable Maestro, ¿el cuerpo de Víctor Manuel Gómez entonces queda como un vehículo de
reserva suyo para cualquier necesidad?

R. Para cualquier necesidad allá queda entre el sarcófago. Y ya no tengo aquí todo el cuerpo
ése que tú conociste. Ya la cabeza ésta, si la observas bien, ya no es la misma, ya la cabeza más que
todo es egipcia. No quiero decirte que el cambio total se haya hecho, empieza, hasta ahora, un año
de edad nada más. Víctor Manuel Gómez murió. El Cuerpo Vital que tengo aquí es el del cuerpo
egipcio, ya hice el cambio; el Vital que Víctor Manuel Gómez tenía, allá en Egipto, el Vital de la
momia, quedó acá.

La personalidad de Víctor Manuel Gómez (esa personalidad que platicaba contigo y todo
eso), constantemente me toca combatirla y hay veces que se presenta y desenvaino la espada y la
saco. Un día estaba dictando una conferencia y se me sentó al lado, venía a dictar una conferencia;
tuve que desenvainar la espada y correrlo, hacerlo huir. “Vuélvete al sepulcro”, le dije; y se fue para
Egipto, la descarté.

Aquí la personalidad que tengo es la misma que estuvo en la época del antiguo Egipto de los
faraones, es la que tengo aquí, la personalidad egipcia; a través de esa personalidad estoy hablando
y estoy actuando. Es claro que al tener el Cuerpo Vital Egipcio y la personalidad egipcia aquí, estoy
halando los átomos del cuerpo egipcio más rápidamente y con más efectividad, de instante en
instante. De manera que, en esa forma continuaré trabajando, pero Víctor Manuel Gómez murió a
la edad de 58 años.
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Discípulo.  Para “Abraxas Internacional”, entrevistamos al Venerable Maestro Samael, ha-
ciéndole las siguientes preguntas: Venerable Maestro, ¿qué planes tiene hoy, el Movimiento Gnóstico,
aquí en la República Mexicana?

Maestro. A las dos de la tarde, habremos de hablar por televisión a través del Canal 4. Por la
noche, a las ocho de la noche, tendremos una nueva conferencia en el “Auditorio de la Galería
Municipal de Guadalajara”; es el “Auditorio de la Cultura”. Así pues, la labor que tenemos hoy
resulta intensiva.

Estas conferencias en Guadalajara, en forma pública, tendrán que atraer millares de perso-
nas a las filas del Movimiento Gnóstico Cristiano Universal. Nos hemos propuesto hacer una gran
labor intensiva en todo el país; muy especialmente ahora, tenemos que trabajar con proyecciones
hacia el Norte.

En todo el Norte de México habrá de florecer la Gnosis; en todo el Norte de México, habrá de
hacerse una gran Revolución Espiritual. Obviamente, en el Norte de México se hacen las grandes
revoluciones, por eso es que nosotros tenemos que trabajar en el Norte de México con suma intensi-
dad.

D. ¿Qué ciudades especialmente, Venerable Maestro, trabajaremos inmediatamente?
M. Por de pronto, después de Guadalajara, continuaremos nosotros con San Luis Potosí; allí

ya se nos aguarda. Hay mucha propaganda en la prensa, hasta la “Cocacola” va a hacer allí propa-
gada, etc. Nos han dado para la labor gnóstica, durante tres días, la “Sala de la Cultura”. Obviamen-
te, entiendo que este Centro Cultural de San Luis Potosí, será muy benéfico para nuestra labor.

D. ¿Para cuándo será el comienzo en Europa?
M. En la década entrante tendremos que laborar en Europa. Entonces la Gnosis habrá de

resplandecer en todos los países Europeos. Pienso que por allá, después del 83 o del 84, o del 85 o
poco más, poco menos, habremos de viajar al Viejo Mundo, con el propósito de hacer la Revolución
Espiritual en todo en Continente Europeo. Junto con nosotros estará el Maestro K. H. (Koot Hoomi),
vendrá desde el Tíbet hacia Londres; con él trabajaré en estrecha colaboración, para que el Movi-
miento Gnóstico Cristiano Universal, pueda resplandecer en todos y cada uno de los países de
Europa.

D. Venerable Maestro, ¿el año 2500 será definitivo para el planeta Tierra?
M. El 2500 es simbólico. Si sumamos el 2 con el 5, nos da 7. Esto nos recuerda el Séptimo

Sello del “Apocalipsis” de San Juan. La humanidad ha rasgado Seis Sellos, falta que rasgue el Sépti-
mo Sello. Empero, “el día y la hora nadie la sabe, sino el Padre”, ¡así está escrito y así será!...

En todo caso, lo que si puedo asegurarles es que el Cataclismo Final está más cerca de lo que
la gente piensa.

D. Para el Estudiantado Gnóstico de la República de Colombia, ¿hay algo nuevo qué decirles,
Venerable Maestro?... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Discípulo.  Maestro, quisiera que nos cuente algo sobre ¿cómo es el 3 % que tiene uno al
nacer? Porque algunos autores dicen que es un 3% de Esencia todavía, que digamos es...  ...un
embrión...  ...de Esencia pura que va creciendo...  ...a medida que se va alimentando la Personali-
dad. ¿Cómo es esa Esencia, cómo nace y cómo se desarrolla?

Maestro. Bueno, ante todo, partamos de dónde viene la Esencia. ¿Viene de dónde? Posible-
mente venga ella de la Galaxia; yo digo que viene de más allá, de más allá de la Galaxia. En eso hay
muchos conceptos... En todo caso, para mí, la Esencia viene de las Estrellas del firmamento. Nor-
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malmente, se dice que viene desde del Infinito (por lo menos desde este Infinito que conocemos).
Desciende a la Galaxia, de la Galaxia pasa, pues, al Sol que nos ilumina, del Sol que nos ilumina
viene, pues, hasta los Planetas, de los Planetas viene a la Tierra...

Bueno, y hasta se puede hablar en el Lenguaje de la Música, ¿no? Yo siempre he pensado que
hay varios “Infinitos”. El Infinito de Einstein, para mí, es un Infinito. Dijo Einstein: “El Infinito tiende
a un límite”. Eso es cierto... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

 La capacidad hablativa ha degenerado espantosamente: Ciertamente, el vocabulario que
se está usando en forma colectiva resulta demasiado pobre, muy pobre. Aún los mismos escritores
modernos ya no poseen un vocabulario muy rico en sus libros, sino pobre.

Normalmente, hoy en día se podrían usar siete vocales; la M y la S también son vocales.
Discípulo. 
Maestro. ¿La M? MMMMMMMMMM. ¿La S? SSSSSSSSSS. Son vocales...
Hay tantas cosas... Es como, por ejemplo, actualmente, de todos los fenómenos de la Natura-

leza que se suceden a nuestro derredor, ¡tan sólo es percibida una millonésima parte! Parece increí-
ble (no me estoy refiriendo a fenómenos metafísicos, sino físicos), y que solamente una millonési-
ma parte sea lo que se percibe, indica eso el estado de Conciencia tan dormida en que se encuentra
la humanidad...

D. Ya no tienen ni el 3%...
M. Yo he notado por ejemplo, entre los fenómenos de la Naturaleza, cosas que algunas veces

las he comentado con algunos y he resuelto no volverlas a comentar; no las entienden...
Por ejemplo: Yo conocí, personalmente al Mariscal de Gaulle, al General de Gaulle, General

Francés, durante la Segunda Guerra Mundial. Un hombre joven (estaba joven cuando se levantó
contra Hitler) no estuvo de acuerdo con el Mariscal Pétain. El Mariscal Pétain le hizo el juego a
Hitler. Y sí, el Mariscal Pétain consiguió pues, que el Führer no invadiera a la totalidad de Francia:
El Mariscal Pétain, no teniendo capacidad de resistencia suficiente como para poder derrotar a las
fuerzas germanas, resolvió hacerle el jueguito, jueguito político ahí, ¿no?

D. ¿Para evitar que bombardeara París?
M. Para evitar que bombardeara a París, y acabara de destruir toda Francia... Por cierto que

le pagaron mal al Mariscal Pétain: al fin lo sentenciaron a prisión perpetua. Ya desencarnó el Maris-
cal Pétain...

Pero, Bueno, lo que sí quiero decir es que lo conocí joven, tan joven como podría estar yo; y
créame, cuando he ido a comentar algo, nadie me ha entendido jamás, nunca. No espero de uste-
des le echen mucha cabeza. Desencarnó a la edad de 80 años, el General de Gaulle, y lo conocí tan
joven como estaba yo y desencarnó a la edad de 80 años.

No espero que ustedes lo comprendan, por que es imposible que las áreas del cerebro, he-
chas para registrar eso, estén funcionando en ustedes... No están funcionando. Siendo de mi misma
Edad ¿cómo desencarna a la edad de los 80 años?

D. Permítame una aclaración. Es posible que medio se comprenda, ¿no? O a lo mejor nos con-
fundimos más. Yo estoy confundido, pero quisiera aclarar algo. Usted lo conoce en el momento de la
Guerra Mundial...

M. ¡Sí!
D. Cuando él tenía, como usted dice, su edad propia...
M. ¡Joven!
D. 
M. Por allá por la época de niño de...  ...años. ¡Esa es la verdad! ¡Joven!
D. ¿Y desencarnó a los 80 años?
M. Y vino a desencarnar ya de 80 años. Y lo conocí joven, jovencito. Matemáticamente diría-

mos:
D. “No hay por donde”...
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M. “No hay por donde”. ¡Absurdo!” Y les digo a ustedes: Las áreas para registrar ese fenóme-
no, no están funcionando en el cerebro humano...

D. ¿Pero usted lo conoció físicamente, Maestro?
M. Sí, en esa época..., y muere a la edad de 80 años... 
D.  ...Transcurrió su vida normal... 
M. ¿Su “currículum vitae”? Normal
D. ¿Él llevó su Horizontal perfecta igual a cualquier ser humano?...
M. ¡Cualquiera!
D. ¿Cual es la diferencia si llevó una vida horizontal como la lleva los demás seres humanos?...
M. Pues, pueden buscarles muchas escapatorias, pero eso no tiene explicación lógica.
D. ¡De lógica no tiene nada!
M. Ahora no nos vayamos ahora al Mariscal de Gaulle, busquemos una... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Maestro.  Pues, sí, resulta muy útil, por ejemplo, reflexionar en eso de Caín y Abel. Dice el
Génesis que “Caín era cazador y Abel era pastor, que eran hijos de Adán y de Eva”. Bueno, luego sigue
diciendo el Génesis que “Caín mató a Abel”, que con la carraca de un burro (vean ustedes lo intere-
sante de la cuestión, ¿no?) Si uno apela a la etimología, descubre en la palabra “Caín” algo grandio-
so: CAÍN al revés es INCA; los Incas del Perú, los Sacerdotes del Sol..., los Incas (vean lo interesan-
te), los Sacerdotes del Fuego... De manera que entonces...

Discípulo. Y también la palabra “IN”, es decir, es de origen de Fuego, es INRI, también ¿verdad?
M. ¡Claro! De manera que los INCAS O CAÍN, SON LOS SACERDOTES DEL FUEGO, ¿no? O

sea Maestros del Fuego; y CAÍN, en sí, ES EL FUEGO...  ...que mató a Abel con la carraca de un
burro. Bueno, pero ese “Abel”, ¿qué es?

Para poder entender a ese “ABEL”, qué cosa es, quién es el tal “Abel”, tiene uno que apelar
también a la etimología comparada. Encuentra uno una palabra que es muy sagrada en los Miste-
rios: “ISABEL”; Is-Abel (ISIS Y ABEL). Esa “Isis”, es ya, en este caso, dijéramos, la WALKIRIA; Isis ya
en su aspecto de Walkiria, o la GINEBRA de los Jinas, la Reina de los Jinas; “Is”, partícula Isíaca.
ABEL (el ALMA HUMANA), era pastor de ovejas..., Abel..., quiere decir que el Alma Humana, pues,
está llamada a “pastorear las ovejas”, Y ciertamente, es el Alma Humana de los Maestros la que
cumple la labor de “Pastor”, velando por sus ovejas: Sus ovejas le conocen, y él las conoce y las
pastorea... Abel...

De manera que, entonces, tenemos que Abel es el Alma Humana y Caín es el Fuego; luego, el
Alma Humana y el Fuego, ambos, son hermanos. Pero, ¿por qué Caín Mata a Abel, si el Fuego no
debería matar a Abel? Obviamente, porque CUANDO EL ALMA HUMANA CAYÓ en la generación
animal, entonces EL FUEGO, ECHÓ PARA ABAJO: En vez de subir en escala ascendente, se precipi-
tó la Serpiente Ígnea hacia abajo y quedó encerrada entre el Chakra Muladhara; entonces vino la
Muerte Espiritual para Abel (la Muerte del Alma, la Muerte Mística), y ya no pudo el Alma manifes-
tarse con su belleza como otrora lo hacía cuando todavía vivía en el Edén; murió espiritualmente.
Ahora nos toca volver a resucitar esa Alma, con la ayuda de el Salvador (el Cristo Íntimo).

Pero la etimología comparada le permite a uno seguir las huellas de todo eso: Saber que
“Caín” al revés es “Inca” (Sacerdote del Fuego y Sacerdote del Sol, en una palabra, el Fuego). Y
“Abel” (solamente, buscando la palabra “Isabel” de los antiguos Misterios), “Isis y Abel”; Isis que es
la Reina de los Jinas, el Alma Espiritual, la Walkiria, y Abel, el Alma Humana (que es masculina);
entonces ya viene uno a sacar como deducción a “Abel”.

Abel era pastor de ovejas; sí el Alma Humana “pastoreaba las ovejas del Señor” (eran todos
Maestros, gente que vivía en el Edén). Sí, Caín, el Fuego Sagrado ascendía por la constitución del
Alma Humana, total, todos eran Iluminados.

Pero cuando ya Abel se cayó (cuando se cayó uno en la generación animal) entonces el
Fuego Sagrado bajó, de inmediato descendió a los Infiernos Atómicos del hombre, entonces pasó el
Alma por la Muerte Espiritual; así fue como el Alma Humana se cayó; así fue como “Caín” mató a
“Abel”, con la carraca de un burro.
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El BURRO ha representado siempre al MERCURIO, al Esperma Sagrado; de manera que
entonces derramó el Vaso de Hermes y se “amoló”, por eso es que “Caín lo mató con la carraca de un
burro”.

Se habla mucho de eso, pero tenemos que reflexionar un poco, ¿no? Si Adán y Eva tienen
dos hijos: Caín y Abel, y nada más, entonces, ¿cómo se siguieron reproduciendo los otros, si no eran
sino dos varones? A no ser que se hubieran metido con la mamá; entonces sería...  ...y eso sería
absurdo; total, que ahí se llega a un callejón sin salida si no se sabe Esoterismo.

D.  ...No saben ellos.
M. No saben nada de eso. La realidad es que “Adán” lleva todo un símbolo completamente

alquimista, como Alquimia, son alquimistas (mirándolo alquimistamente). ¿Quién es, perfectamen-
te, Adán? ADÁN ES EL AZUFRE; ¿y quién es EVA? EL MERCURIO de la Alquimia. Por eso es que a
Adán, en un cuadro antiguo, se le representa bajo el Sol y a Eva bajo la Luna (El Azufre y el
Mercurio, el Rey y la Reina de la Alquimia).

De manera que, entonces, es una fórmula completamente alquimista. Pero no conviene, pues,
la caída en el Pecado Original, la caída en el Reino de la Muerte, la caída en el Pecado Original... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Discípulo.  Bueno, y me decía, Maestro, que aquí le costó mucho trabajo a usted formar el
grupo y demás...

Maestro. ¡Pues, claro está que sí! Aquí la cosa es bastante dura, porque resulta que México
está gobernado por Saturno; tengo entendido que la Constelación que gobierna aquí, a este país, es
Capricornio, ¿no? Que es Casa, pues del planeta Saturno, entonces es bastante difícil la labor aquí
en este país. Durante muchos años tuve que luchar para poder formar el Movimiento Gnóstico
Mexicano.

Ya, afortunadamente, después de unos 18 años de duro trabajo, he conseguido formar un
grupo de Paladines Gnósticos. Y estos Paladines, están dispuestos, pues, a formar un..., a hacer,
dijéramos, un gigantesco Movimiento que vaya de frontera a frontera y de mar a mar, en todo el
país: Desde la frontera de Guatemala hasta la de Estados Unidos y desde el Atlántico hasta el
Pacífico. Pero esto es cuestión de mucha lucha...

D. Sí, Maestro...
M. De dura labor, pues. Hoy por hoy, pues, hay varios grupos que están debidamente organi-

zados, ¿no? Tenemos, por ejemplo, la Primera Cámara a la que acude mucha gente. La Segunda
Cámara, ya es un poco menos de gente porque ya aquí ya se hace un poco trabajoso para admitir a
la gente a Segunda Cámara, tienes que estar seguro que esta gente ya está completamente definida,
¿no?

Entonces, es claro que en Segunda Cámara vamos nosotros a oficiar con los R., con la L. Y
entonces, se necesita que haya mucha veneración, mucho respeto; que estén debidamente prepara-
dos como para apreciar el valor esotérico de la L. No podría yo meter a Segunda Cámara individuos
que no estén completamente definidos, eso sería absurdo. De manera que aquí demoro mucho para
pasar a alguien a Segunda Cámara...

D. ¿Sí?
M. Sí, demoro muchas veces hasta uno y dos años; hay individuos que tienen tres años y

todavía no los pasó a Segunda Cámara. Porque no dan, no dan la nota que se necesita. Claro que en
“Constitución y L.” y en el “Reglamento” hemos puesto para los países de Suramérica que todo es
diferente, ¿no? Porque tenemos que considerar la psicología de la gente, ¿no?

En Suramérica hay un aspecto emocional más desarrollado que aquí en Norteamérica. Por
eso aquí, para pasar a la gente de Primera a Segunda Cámara, primero tenemos que instruirlas
mucho, prepararlas debidamente; sólo así nos atrevemos a hacerlo, de lo contrario no.

Ahora, para Tercera Cámara, ésta sí tiene poquitos, completamente. La Tercera Cámara fun-
ciona, pues, aquí en un Santuario muy...  ...ya va a tener usted el honor de conocerla, ya lo
llevaré yo allá, para que conozca usted como funciona aquí la Tercera Cámara.

Ojalá en Suramérica, pues, siguieran el ejemplo. Así que te voy a llevar a Tercera Cámara, vas
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a poder conocer cómo funcionan las otras Cámaras, etc., para que en Suramérica puedas, dijéra-
mos, hablarles a los hermanos claramente, sobre todo eso.

También te voy a enseñar una serie de ejercicios especiales, prácticos, para que las personas
ya de cierta edad, puedan regresar a la juventud. Y otros, por ejemplo, que tenemos como para la
transmutación sexual. Hay muchos individuos que todavía no tienen esposa y esos individuos tie-
nen que aprender a transmutar sexualmente, de todas maneras, ¿no?

Aquí obtendrás todas esas enseñanzas, de todas maneras las tendrás... Ya, cuando llegue el
Congreso, ya te toca ir pues a ese gran evento, pero entonces llevarás esos Conocimientos que se
necesitan tanto por allá en Suramérica y Centroamérica... 

...Las maravillas del Cosmos. También me ayudaba a recordar...  ...una Enseñanza Superior
y muchos detalles, ¿no? Así, pues, minuciosamente, lucho y lucho, dijéramos, en forma desespera-
da, y en diferentes épocas por levantarme del lodo de la tierra...  ...hasta que llegó el día, pues, en
que volví al Real Camino, como pudo volver el Dante, ¿no?

Si uno lee la “Divina Comedia” del Dante, dice... (y empieza, pues, descendiendo al Infierno,
y todo eso ¿no?). Dice él: “Cuando me aparté del Camino Recto y caí en una senda muy obscura”,
decía el Dante, ¿no? Yo digo lo mismo: Que era un Bodhisattva caído. Era un Bodhisattva caído,
¿no? Pero él me volvió al Camino Recto, por fin me levanto, otra vez, del lodo de la tierra.

Así, pues, cuando el Real Ser quiere levantarlo a uno, hace esfuerzos supremos, pero lo
levanta, ¿no?. Cuando él quiere levantarlo a uno, hace esfuerzos desesperados y lo levanta. Ahora
ya estoy de pie, gracias a Dios, trabajando por la humanidad, luchando bajo las ordenes del Padre;
ahí vamos poco a poco.

Lo principal es que la gente capte la Enseñanza, ¿no? Que todos reciban el Mensaje... 
...¡Eso es lo importante!... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Maestro.  Un brillante intelectual...  ...De manera que van viendo ustedes... 
Discípulo. 
M. 
D. 
M. Uno de la Escuela del ABAD TRITHEMIUS, discípulo del Abad Trithemius. El otro discípu-

lo que tuvo también (muy bueno), el Abad Trithemius, fue precisamente a Cornelio Agrippa. COR-
NELIO AGRIPPA, desafortunadamente NO REALIZÓ LA GRAN OBRA. Cornelio Agrippa, se dedicó
nada más que a teorizar con todo lo que aprendió del Abad Trithemius, y de muchos, y muchos
otros autores, se volvió todo un intelectual: Teorizando, teorizando, y teorizando, y cuando ya
quiso hacer la Gran Obra...  ...murió. Ya estaba en plena lucha, luchando por tomar posesión de sí
mismo, pero lo sorprendió la muerte... 

En cambio, Teophastro PARACELSO, la hizo, ES UN MAESTRO RESURRECTO; en principio,
como les digo, estaba en la Escuela de Salamanca. Ahora decir, o atreverme a decir que era un
Mago Negro, Mago Negro, tampoco me atrevo a decir que era Mago Negro, porque él no le hizo
mal a nadie. Estaba en la Escuela de Magia de Salamanca (y que es el mismo Castillo de Klingsor
donde está el salón de la Brujería), pero de que se retiró, se retiró; se retiró de esa Escuela. Al
principio, buscando, pasó por ahí: Por la Escuela de Magia de Salamanca...

D. Como usted, cuando estuvo afiliado a la Jarretera...
M. A la Orden de la Jarretera, en Roma... Pasa uno...  ...experiencias que uno hace en la

vida, ¿no? Así Paracelso pasó, dijéramos..., no me atrevería tampoco a decir: “Mago Negro”, queda
un poco exagerada la palabra. Pasó por la Escuela de Magia de Salamanca, ¿no? Pero después ya se
hizo ADEPTO DE LA FRATERNIDAD UNIVERSAL BLANCA. Es un Maestro Resurrecto, Inmortal,
completamente Inmortal...

Se equivoca Helena Petronila Blavatsky cuando cree que Paracelso que era de sexo, pues, no
muy bien definido, porque nunca se le vio una aventura amorosa...  ...Se equivoca; es un Maestro
Resurrecto. Que nunca hubiera exhibido su mujer, es otra cosa; pero que tuvo que tener mujer para
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Autorrealizarse es un hecho, pues, sin un Vaso Hermético el Laboratorio no funciona, no funciona,
sencillamente no funciona...

Para que el Laboratorio funcione y se puedan hacer las transmutaciones del plomo en oro,
pues, se necesita, forzosamente, tener un Vaso Hermético. Y bien sabes que Felipe Teophastro Bom-
basto de Hohenheim, pues realizó la Gran Obra. Puesto que es un Maestro Resurrecto y sabe hacer
oro, efectivo. Todo lo que se diga, pues, en ese sentido (que digan que no tuvo mujer), pues eso es
falso, completamente falso...

Esos tres colosos fueron discípulos, pues, del Abad Trithemius. EL ABAD Trithemius ENSE-
ÑABA EL ESOTERISMO EN PLENO MONASTERIO CATÓLICO; pertenecía a la Orden de los Bene-
dictinos y allí enseñaba el Esoterismo, en el mismo Monasterio; a sus discípulos les enseñaba la
Ciencia de la Gran Obra.

D. 
M.  ...Sin embargo, él fue DISCÍPULO (el Abad Trithemius), aprendió toda su Ciencia de

ALBERTO EL MAGNO. Alberto el Grande fue formidable: Una vez hizo un banquete extraordinario,
celebró, hizo una fiesta. Invitó a muchos personajes distinguidos al banquete. Entre los que... 
...llegaron, pues al banquete, estaba el Conde de Holanda; y entonces hizo poner la mesa en pleno
jardín y en época invierno en Europa (cuando cae nieve a todas horas y con un frío terrible).

D. 
M. Vean ustedes: Que hace poner la mesa este hombre en pleno jardín del Monasterio. Y

todos se quedaron perplejos; se sentaron, porque se los decía San Alberto el Magno (como era el
“mero, mero”, de ese Monasterio, el Abad), ¿cómo decirle no? Ni siquiera el Conde de Holanda
rechazó, pues, la invitación, y hasta su mismísima esposa (una delicadísima dama... ) no tuvo
inconveniente alguno en sentarse bajo la nieve, a celebrar el festín. ¿Ya ven?...

Y, al fin y al cabo, pues, ¿qué pasó? De pronto la nieve se disipa, el clima va mejorando
notablemente; comienzan a volar las aves y a cantar como si estuvieran en plena Primavera; sale el
Sol en todo su esplendor; comienzan todos a sudar a chorros; contentísimos, brindaron con vino,
celebraron el banquete contentísimos y asombrados todos, porque estaban como a finales de Pri-
mavera y principio de Verano: con calor...

Celebraron el banquete espléndidamente, todos salieron felices; las plantas y los árboles
llenos de flores; los pájaros cantando y era pleno invierno (los árboles en invierno no tienen una
hoja ¿no? No, se llenaron todos de hojas). No era más que...  ...es decir, cambió de estaciones a
voluntad. Terminaron felices...  ...Pasaron al interior del Monasterio, después cada cual se fue...

D. 
M. Claro que al salir, ya estaban otra vez en pleno Invierno. Pero mientras estuvieron en el

jardín, estaban en plena Primavera. ¿Cómo le hizo ALBERTO EL MAGNO? ¡Que manejaba los Ele-
mentales de la Naturaleza a la maravilla! ERA MAESTRO RESURRECTO. Se dice “Resurrecto”,
porque tenía la Piedra Filosofal; y yo no puedo concebir, que un Maestro que sea Resurrecto no
tenga la Piedra Filosofal, eso es obvio. Por lo mismo que es Resurrecto es porque tiene la Piedra
Filosofal. La Piedra Filosofal es la que le da uno la Resurrección. Ésa es la realidad de las cosas; sí
señor...

Ahí tienen ustedes la Sabiduría Medieval o el Cristianismo Esotérico... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Discípulo.  Quisiera que usted nos dijera, ¿cómo una persona puede recuperar la Fe Solar,
cuando ésta la ha perdido?

Maestro. LA FE NO SE RECUPERA MIENTRAS EL EGO NO SE DISUELVA. El Ego no puede
tener Fe jamás. Fe Verdadera no creo que exista en el Movimiento Gnóstico; y si ésta está enfrasca-
da entre el Ego, ¿de dónde va a salir la Fe? El Ego es materialista en un ciento por ciento, incrédulo.
Mientras que exista el Ego existe el escepticismo. La Fe absoluta, en un ciento por ciento, no puede
existir mientras exista el Ego. Ego y Fe son antagónicos, no pueden combinarse, como no se puede
combinar el agua y el aceite.

De manera que no hablemos de Fe; ésta no es posible lograrla mientras no se haya pasado
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por la Aniquilación Budista. Hablemos de Comprensión y luchemos por morir en sí mismos. A
medida que el Ego se vaya desintegrando la Fe irá surgiendo, pero mientras el Ego esté vivo, toda
posibilidad de Fe no resulta más que una vana fantasía. Eso es todo.

D. Maestro, ¿cuál es la diferencia entre Premonición e Intuición?
M. Premonición e Intuición... EN LA PREMONICIÓN EXISTE PRESENTIMIENTO de lo que ha

de acaecer en lo futuro, entonces el presentimiento puede tomar formas...  ...En la Intuición es
distinto. LA INTUICIÓN ESTÁ MÁS ALLÁ del mismísimo Presentimiento, es un nivel superior, o una
octava superior de la mera Premonición.

Los Intuitos vienen a través de los distintos Centros Superiores del Ser, llegan a la Mente, y si
nosotros somos receptivos los captamos. En verdad que los Intuitos vienen de la parte superior del
Ser, a la Mente, y llegan, dije, pasando por los Centros Superiores del Ser. Los Intuitos son maravi-
llosos, mediante ellos nosotros podemos orientarnos prácticamente. Así pues, debemos hacer una
clara diferenciación entre Premonición e Intuición. ¿Aclarado?

D. ¡Aclarado! Maestro, quisiera que me dijera si hay diferencia entre los conceptos Plano, Di-
mensión y Cielo.

M. CUESTIÓN DE NOMBRES, cuestión de nombres... En Cuanto a LA PALABRA “PLANOS”
LA HE ABOLIDO YA EN MIS LIBROS. Ustedes observarán que no la uso. La usé en obras como “El
Matrimonio Perfecto”, “La Revolución de Bel” (que son libros realmente incipientes), pero en las
obras superiores no he usado tal término porque conduce a muchos errores: Se tiene la idea de algo
plano u horizontal. Y si hablamos de Astral, Mental, Causal como planos, nos daría la falsa idea de
subir escalas formada por distintos planos, lo cual es absurdo.

He preferido pues, usar términos como: Dimensión, Mundos Superiores, o Mundos Inferio-
res, etc... Dimensión, pues..., obviamente vivimos en un mundo de Tres Dimensiones: Largo, ancho
y alto. Más allá está el mundo de la Cuarta Dimensión que es el Tiempo; el mundo de la Quinta
Dimensión que es la Eternidad; mundo de la Sexta Dimensión está más allá de la Eternidad y del
Tiempo; mundo de la Séptima Dimensión que es la Dimensión Cero Desconocida, Espíritu Puro. Me
parece que EL CONCEPTO DE MULTIDIMENSIONALIDAD ES MÁS SABIO que aquél de “Planos”,
estilo teosofista. ¿Alguna otra cosa?

D. Sí Maestro, con relación a que las cadenas que se nos han dicho es...  ...Porque se cree que
los Ángeles Lunares de Venus y los Ángeles del Amor son diferentes. Yo quisiera que usted me dijera si
son los mismos o hay alguna diferencia entre ellos.

M. Hablando astrológicamente diremos que Venus es Amor. Y si decimos que LOS ÁNGELES
VENUSINOS SON ÁNGELES DE AMOR, hablamos de algo muy exacto. Más también debemos tener
en cuenta que el Amor es el súmmum de la Sabiduría. No es pues extraño que el Ángel Anael, que
es un Ángel del Amor (de tipo venusino), sea al mismo tiempo sapiente y poderoso. En el Ángel
Anael se combina la Voz, la Sabiduría y el Poder. Y es absolutamente venusino. Recordemos a
Hermes Trismegisto cuando dijo: “Te doy Amor en el cual está contenido todo el Súmmum de la
Sabiduría”... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Discípulo.  
Maestro.  ...Indudablemente que solamente la Llave del Arca de la Ciencia puede de ver-

dad salvos. Y SERÁN SALVADOS, secretamente, en el día de la Gran Catástrofe aquéllos que se
hallan embarcado en el Arca, LOS QUE HAYAN ENTRADO EN EL ARCA. Como en los días de Noé:
Solamente fueron salvos los que subieron al Arca.

Así también ahora, lo que suban al Arca y que estén dispuestos a navegar entre las Aguas
Puras de Vida, orientados por la ESTRELLA POLAR, por el SOL DE OSIRIS, podrán ser salvos. ¡Así
es!

Incuestionablemente, hermana, viene una Gran Catástrofe. Y serán salvados, repito, los que
hayan entrado en el Arca de la Alianza. Vamos a ver cuántos son los que entran. En todo caso,
nosotros cumplimos con entregar la Llave, para que entren los que quieran.

Indudablemente, cuando uno interpreta toda esa Sabiduría que está en parábolas, puede
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orientarse fácilmente si tiene el DONUM DEI, o sea, el Don de Dios para comprenderlas.
Mucho se ha hablado sobre las AGUAS DE LA VIDA. Es claro que del CAOS, de ese MERCU-

RIO EN BRUTO (que son las secreciones sexuales) mediante transmutación, queda libre esa Agua
Pura de Vida, esa AGUA ESTRELLADA. Resplandece en...  ...por eso se dice que “la Luz brilla en
las Tinieblas”...

Ese Agua Pura de Vida, esa Estrella de los Mares (STELLA MARIS), la Estrella Madre, la
Estrella que guía nuestro interior... Quienes sepan orientarse por esa Estrella Polar, no naufragarán
entre las Aguas Borrascosas de la Vida. Pero aquellos que no se orienten por esa Estrella, naufraga-
rán...

Grandes Sabios han naufragado porque no se han orientado por esa Estrella; pero los que se
orientan con esa Estrella, no naufragarán, navegarán en la BARCA DE RA y alcanzarán la RESU-
RRECCIÓN...

Así pues, mis estimables hermanos, mi estimable hermano Ch., la INMORTALIDAD es algo
que hay que conseguir...  ...para lograrlo, pues, hay que trabajar sobre uno mismo. Porque si
sobre sí mismo uno no trabaja, no logra la Inmortalidad. ¡Hay que conseguirla! Y no se puede
conseguir si no se muere. Porque “sólo con la Muerte adviene lo nuevo”...

Si uno trabajara, por ejemplo..., o si uno fuera un gran erudito; aún más, si uno fabricara los
Cuerpos Superiores Existenciales del Ser pero no muriera en sí mismo, se convertiría en un HANAS-
MUSSEN con Doble Centro de Gravedad, y fracasaría, es decir, se transformaría en un aborto de la
Madre Naturaleza, de la Madre Cósmica.

“Quien quiera vivir, debe morir”, ésa es la Ley. Porque, repito, “sólo con la Muerte adviene lo
nuevo”... Claro... ¿Qué hora tenemos?

D. Las ocho...
M. Nos hemos pasado. Hasta aquí por hoy, mis estimables hermanos. No olviden... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

 ...A. A., me preguntas mantrams y que por qué no hablo ya sobre lo mismo; mi respuesta
es clara: Para qué continuar repitiendo lo que ya dije con relación a los mantrams. Ellos continúan
como siempre en...  ...forman parte de un Lenguaje Purísimo de la Naturaleza, del Verbo de Oro
que como un río sublime corre siempre bajo la selva del Sol.

No hablo yo tanto, hoy en día sobre mantrams, porque estoy preocupado por la “MUERTE”;
deseo que cada uno de vosotros MUERA EN SÍ MISMO. Mientras uno no haya muerto en sí mismo,
nada ha hecho. En tanto continúe uno vivo... 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Discípulo. Maestro, queremos saber cómo hace usted para escribir sus libros, de dónde saca
tanta información, quién le ayuda y cuántas obras debe escribir para cumplir su misión.

Maestro. Ciertamente todavía no sé cuántas obras habré de escribir. La información la obten-
go de los Mundos Superiores de Conciencia Cósmica. Uso, normalmente, el NIRVIKALPA-SAMA-
DHI, en estado de MANTEYA: arrobamiento, éxtasis, o como se le quiera llamar. Recabo la informa-
ción, la obtengo y la traigo al mundo físico. La parte verdaderamente ardua y difícil para mí,
consiste en tener luego que adaptar –al ambiente cultural en que nos movemos– toda la informa-
ción traída de los Mundos Superiores.

Obviamente es necesario documentarme y lo hago, naturalmente, con infinita paciencia. Así
pues, la cruda realidad de los hechos es que el cuerpo de doctrina lo traigo de las Dimensiones
Superiores de la Naturaleza y del Cosmos. La labor de escribir libros es espantosamente difícil.
Cuando pensamos en que debemos coordinar el aspecto espiritual con las cuestiones meramente
retóricas, gramaticales, filosóficas, etc., la labor se torna dispendiosa y delicada.

D. A qué atribuye usted el hecho de que una cifra elevada de personas ingrese a los Estudios
Gnósticos y luego se retire?

M. DEBEMOS PENSAR, ANTE TODO, EN EL CENTRO DE GRAVEDAD PERMANENTE. In-
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cuestionablemente, muy pocas personas son las que han formado, en sí mismas, tal centro. Es claro
que el Ego, en sí mismo, está compuesto por una multiplicidad de Yoes, es decir, no tenemos un Yo
singular, sino plural, y nuestra Conciencia se encuentra embotellada entre esa multiplicidad de
elementos inhumanos que constituyen el Ego.

Todos esos elementos psíquicos luchan por la supremacía. El “elemento” que hoy, por ejem-
plo, jura lealtad al Movimiento Gnóstico, instantes después es desplazado por otro que no tiene
ningún interés por el Movimiento, y entonces el sujeto se retira.

Si las gentes comprendieran que dentro de uno existen muchas “personas” o Yoes, también
entenderían la causa por la cual existe tanta variedad en los caracteres.

El hombre que hoy jura lealtad a una mujer, no es el mismo todas las veces. Aquel Yo que ha
hecho el juramento es sólo uno de sus tantos Yoes, desplazado cuando otro Yo toma el control de la
máquina humana; entonces el juramento de amor queda sin fundamento, el sujeto se va, se ausen-
ta, y la mujer queda decepcionada.

Dentro de un mismo cuerpo humano, habitan muchos Yoes. El Ego que hoy está resuelto a
hollar la Senda del Filo de la Navaja, es desplazado por otro que no le interesa esta Senda, y
obviamente, vemos que tarde o temprano la persona se retira.

D. Maestro, ¿quería explicarnos por qué para iniciar el Trabajo Esotérico sobre nosotros mismo,
es necesario tener el Nivel del Buen Dueño de Casa?

M. Ciertamente, el que quiera Autorrealizarse, recorrer con éxito la “Senda del Filo de la
Navaja”, debe empezar por ser Buen Dueño de Casa, saber manejar su hogar con armonía, con
belleza, con perfección. AQUELLOS QUE EN LA VIDA PRÁCTICA NO HAN SABIDO ORGANIZAR
UN HOGAR, NO SIRVEN PARA EL CAMINO, NO PUEDEN JAMÁS AUTORREALIZARSE. He podido
observar que muchos, que actualmente recorren la Senda y que no han sabido ser Buen Dueño de
Casa, han resultado, ciertamente, un manifiesto fracaso.

D. Maestro, a muchos les ha llamado la atención el hecho de que libros como “La Revolución de
Bel” y otros, están llenos de diatribas, criticas severas y afirmaciones en contra de ciertos autores. No
falta quienes ven una contradicción entre su antigua actitud y la “Doctrina del Corazón”, de la que
usted habla en numerosas obras. ¿A qué debieron esos ataque y por qué ya no los utiliza?

M. El agricultor que va a sembrar, tiene primero que quemar la hojarasca, los cardos, las
espinas y todo lo que no sirva, para luego de plantar el grano de donde ha de salir la vida. Los
obreros que van a levantar una casa, tienen primero que romper el suelo, excavar en la dura tierra,
a fin de establecer los cimientos firmes para construirla. También a mí, que me ha tocado entregar
el Mensaje para la Nueva Era de Acuario, me tocó la tarea de cualquier agricultor u obrero. Me tocó
señalar el obstáculo, mostrar el peligro, el error, antes de poder echar el “grano cultural” de la
Nueva Era, que en estos momentos se inicia entre el augusto tronar del pensamiento.

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Discípulo. Pasando ahora al terreno de la antropología, ¿podría usted decirnos de dónde
vinieron los mayas?

Maestro. La raíz de los mayas la descubrimos en la Atlántida, su tronco-raíz está en la Atlán-
tida. Antes de la sumersión de la Atlántida salieron muchos mayas para América; llegaron a Yuca-
tán; llegaron a la tierra de Guatemala, etc., y otros salieron rumbo a Egipto, al Tíbet, etc.

D. ¿También al Perú?
M. No, el Perú es otra raza; los incas del Perú, los incas de Manco Cápac son otra gente.
D. Dicen que Hermes Trismegisto fue una divinidad atlante que llegó a Egipto, que para ese

entonces era un pueblo semicivilizado. ¿Es eso cierto?
M. Hermes Trismegisto es un egipcio, un gran sabio, un sabio Maestro, el gran Avatara de

Egipto. Claro que él heredó la sabiduría de los atlantes y eso es otra cosa. De la Atlántida recibió,
pues, todos esos antiguos conocimientos; pero Hermes Trismegisto es un Maestro egipcio; es el
gran Avatara de los egipcios. Los egipcios heredaron la sabiduría de la Atlántida; eso no lo nega-
mos; pero hasta ahí; eso es lo único que es.
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D. ¿Se podría también decir que por esa razón coinciden las pirámides aztecas con las egipcias?,
¿que por eso ambas revelan un mismo conocimiento?

M. Sí, naturalmente, la Atlántida es el tronco común de Oriente con Occidente, de América
con Europa y otros lugares del mundo. Obviamente que, pues, las pirámides egipcias y las pirámi-
des del antiguo México se basan en la misma sapiencia, en la misma sabiduría. Son más antiguas las
pirámides de México que las de Egipto. En tiempos de la Atlántida había dos lugares de peregrina-
ción: uno, hacia las pirámides de Egipto; otro, hacia las pirámides de Teotihuacán. Eran dos lugares
de peregrinación.

D. ¿Existe alguna relación entre el Triángulo de las Bermudas y la Atlántida? Es decir, ¿en
tiempos de la Atlántida ya estaba allí eso que hoy llamamos Triángulo de las Bermudas?

M. Bueno, pues hay allí una puerta abierta hacia la Cuarta Vertical; eso es claro. Aviones,
personas, buques, han desaparecido en el Triángulo de las Bermudas. Hay una puerta de acceso a la
Cuarta Vertical en esa región, pero la Atlántida cubría totalmente todas las Antillas; era un amplio
continente ubicado en el océano que lleva su nombre, en el Atlántico, y se extendía desde el septen-
trión hasta las regiones boreales, y desde el Sur hasta el septentrión; era bastante grande el conti-
nente atlante. No es posible que la Atlántida hubiera cabido en el Triángulo de las Bermudas, que es
un pequeño triángulo. En cambio, la Atlántida cubría todo el océano Atlántico; era inmenso, enor-
me...

D. Cuando se habla del 2500 como el año en que habrá de concluir la actual Quinta Raza,
¿debemos tomarlo como un número simbólico u obedece a alguna cronología?

M. Es simbólico, y por eso lo hemos citado en “La Doctrina Secreta de Anáhuac”. Es una
fecha simbólica que coincide con el momento en que se rasga el Séptimo Sello del Apocalipsis de
San Juan. Significa que se rasga el Séptimo Sello, porque 2 + 5 es 7. La humanidad ha rasgado 6
Sellos hasta la fecha actual; luego tiene que rasgar el Séptimo Sello, y se dice simbólicamente que
es en el año 2500, pero no hay que tomarlo literalmente, no. El comienzo de las catástrofes definiti-
vas está en el año 2043, porque el Katún-13 comienza en el 2043 (el Katún-13 de los mayas). Eso
está escrito y eso lo saben todos los sabios del Mayab. Le preguntaba yo a un anciano maya en
Palenque:

– “¿Tu hijo lo verá?”. Entonces el anciano contestó:
– “No, mi hijo no lo verá”.
– “¿Tu nieto verá el Katún-13?”. Contestó:
– “Mi nieto sí lo verá”...
El Katún-13 como los otros 12 Katunes, se cumplirá al pie de la letra. Cada uno de los 12

Katunes ha sido exacto; ninguno ha fallado. El Katún-13 entra por ahí por el año 2043. Ellos ponen
un promedio entre el 2040 y el 2043. Poco más o menos, eso le ponen los mayas al Katún-13.

D. ¿Qué es eso de “Katunes”?
M. Tienes que estudiarte el “Popol Vuh”, o el “Chilam Balam de Chumayel”; allí recibirás una

amplia información sobre los 13 Katunes. Es imposible que en una pequeña plática te concrete toda
la sapiencia de los 13 Katunes. Es difícil, ¿no? Ellos abarcan enormes extensiones de siglos, de
tiempo; es algo muy amplio.

D. ¿Cada 52 años se cumple un ciclo, según el calendario nahua?
M. No, ese es el ciclo de la “renovación de los fuegos”; cuando “el fuego viejo termina” y se

enciende un “fuego nuevo”. Esos siete ciclos, de 52 años cada uno, son muy exactos, pero esos a su
vez están relacionados con ciclos más grandes. La gente de esta época no ve sino los pequeños
ciclos de 52 años, pero, realmente, cada uno de los siete grandes ciclos corresponde a una raza, y 5
+ 2 da nuevamente 7, el Séptimo Sello.

De manera que, una cosa es la Primera Raza que hubo en el mundo, que fue la Raza Proto-
plasmática, y otra cosa es la Segunda Raza, la de los hiperbóreos; otra la Tercera Raza, la de los
lemures; otra la Cuarta Raza, la de los atlantes, otra la Quinta Raza, la nuestra, y vendrá una Sexta
y después una Séptima Raza. Pero, obviamente, esos son los Soles Nahuas: Primer Sol, por ejemplo,
la Primera Raza; Segundo Sol, la Segunda Raza; Tercer Sol, Tercera Raza; Cuarto Sol, Cuarta Raza;
Quinto Sol, la Quinta Raza, que somos nosotros: Los Hijos del Quinto Sol. De manera que, cuando
se habla del Quinto Sol, se refiere a la Raza Aria. Los Hijos del Sexto Sol pertenecen a la “Resurrec-
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ción de los Dioses” y los del Séptimo Sol serán los últimos, los de la Séptima Raza.
De manera que, ahora estamos en el Quinto Sol. Por esta época es que se aguarda al Katún-

13 de los mayas. La gran catástrofe que se avecina, que ya está a las puertas, vendrá en el Katún-13
D. ¿En el año 2043?
M. Sí, por ahí entre el 2040 y el 2043 comienza el Katún-13. Estamos en el Katún-12; todavía

no hemos llegado al 13. En el Katún-13 viene el máximo de acercamiento de Hercólubus. Es claro
que al acercarse Hercólubus en una forma exagerada hacia nuestro planeta, pues tiene que produ-
cir catástrofes porque es un planeta muy grande, muchos miles, casi millones de veces más grande
que la Tierra. Es un “monstruo”, que al acercarse al paso que se va a acercar, tan exageradamente, a
nuestra órbita terrestre, pues, no resiste el planeta Tierra; “lo volteará al revés”, completamente.

Pero antes de que suceda la catástrofe, de “voltearlo al revés”, con su poder magnético halará
el fuego líquido que está en el interior de la Tierra. Ese fuego líquido, al saltar a la superficie, se
riega por toda la costra terrestre y la quema totalmente; no hay nada que pueda quedar sin que-
marse; todo lo quema.

De manera que, al quemarse todo, pues, perecerá toda la humanidad. Ese será el día del
“Gran Incendio Universal” profetizado por Miguel de Nostradamus; profetizado por Pedro el após-
tol cuando dijo: “Los elementos, ardiendo, serán deshechos, y la Tierra y todas las obras que en ella
hay serán quemadas”; profetizado por Jesús de Nazareth en su sermón profético; profetizado por
los mayas en su Katún-13; profetizado por los nahuas cuando hablan de que “los Hijos del Quinto
Sol perecerán por el fuego y los terremotos”; es decir, está profetizado y requeteprofetizado por
todos; hay mucha documentación sobre esto. Que se quemará la costra terrestre totalmente, que no
quedará nada vivo.

Ahora, en el máximo de acercamiento de Hercólubus se produce una revolución de los ejes
de la Tierra. Hay, pues, un movimiento completo: lo que hoy son Polos, se convertirá en Ecuador, y
lo que hoy es Ecuador se convertirá en Polos. La Tierra dará una voltereta; será algo terrible...

Decía por ahí un extraterrestre que si se llegara a hacer explotar a Hercólubus (ellos tienen
los métodos y podrían hacerlo), la catástrofe sería tan terrible que destruiría todo este Sistema
Solar. Vean ustedes cómo es de grande Hercólubus.

D. ¿El acercamiento de Hercólubus afectará también a otros planetas?
M. Pues, eso dicen los astrónomos. Nosotros tenemos, en nuestra institución, un mapa traza-

do por los mismísimos astrónomos; de manera que no estamos inventando nada de nuestra cose-
cha. Eso está ya debidamente estudiado por todos los observatorios de Londres, de París, de Manila
y de todas partes. Ahí tenemos el mapa que los astrónomos han trazado; no lo hemos trazado
nosotros. Podría decirse: “Bueno, ustedes por su fanatismo lo trazaron”, pero no, no hemos trazado
eso; son los astrónomos oficiales quienes lo trazaron. Según ese mapa, Hercólubus afecta directa-
mente a la Tierra y secundariamente influye sobre Júpiter, Marte y Urano. Eso secundariamente,
porque afecta fundamentalmente a la Tierra.

D. ¿Por qué, específicamente, ha de suceder eso en nuestro Sistema?
M. Es el juego mecánico de las esferas; este es un juego que existe desde la aurora de la

creación. Nuestro Sistema Solar tiene que viajar alrededor del Cinturón Zodiacal y cada vez que
termina un viaje del Sistema Solar alrededor del zodíaco, coincide el final de ese viaje con la órbita
de Hercólubus. Así que, es una cuestión mecánica.

D. ¿Está sincronizado todo eso?
M. Sí, sincronizado. De manera que, entonces, Hercólubus tiene su órbita alrededor del Sol

Tylar y viene a coincidir, al final del viaje, con nuestra Tierra y todo nuestro Sistema Solar. De
manera que, Hercólubus coopera con esto, marcando el fin del Año Sideral.

D. Si todo será quemado sobre la costra terrestre, ¿cómo o de qué manera va a florecer de nuevo
la humanidad, los animales, las plantas y todo lo demás?

M. Pues, habrá algunos lugares que no serán afectados. Es posible, por ejemplo, que muchas
puntas, muchos cerros elevados queden convertidos en islas; que no reciban daños muchos cerros
altos, como por ejemplo montañas como el Everest. Hoy en día el Everest tiene 8.800 metros sobre
el nivel del mar y vendría a ser una isla maravillosa. Puedo asegurar que el Everest se va a convertir
en una isla, y si algunos fueran avispados podrían subirse al Everest para que no les pase nada, pero
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se morirían de hambre los pobres; mientras tanto, se morirían entre la nieve y el hielo. Bueno, y
habrá así muchos lugares de montañas elevadas que se convertirán en islas.

También habrá que tener en cuenta que el núcleo que se va a formar estará integrado por el
Ejército de Salvación Mundial. Ese núcleo, obviamente, tendrá que marchar hacia un nuevo éxodo.
Antes de la catástrofe, serán sacados secretamente; serán llevados, conducidos hacia una isla en el
Pacífico donde no va a suceder nada. Es una isla bastante amplia, donde se podrá tener agricultura,
donde se podrá tener ganado, donde se podrán tener caballos, donde se podrán cuidar muchas
especies para que no desaparezcan. El grupo selecto marchará hacia esa isla del Pacífico...

D. Maestro, se me ocurre pensar ahora cuál será el destino de nuestra Luna, después de la
catástrofe que se avecina...

M. Bueno, yo no he investigado cuál va a ser la suerte de esta Luna que nos ilumina. Siempre
he pensado que va a caer sobre la Tierra; siempre he pensado eso, porque la Tierra, poco a poco, a
través de los siglos, la ha ido atrayendo. Con ese evento es posible que se provoque la caída de la
Luna en la Tierra; esa es una posibilidad. Ahora, en caso de que eso no sucediese, sería más tarde la
caída de la Luna en la Tierra.

Pero bueno, en todo caso, lo que sí puedo decirles y garantizarles, es que la catástrofe es
inevitable. Nosotros estamos formando el Ejército de Salvación Mundial con gentes de todas las
nacionalidades, pueblos y lenguas.

Pero, ¿qué es lo que buscamos? Buscamos formar el núcleo que ha de servir de base para la
futura Sexta Raza Raíz; eso es lo que estamos haciendo. Queremos ese núcleo. El Movimiento
Gnóstico ha crecido; está establecido en todo el hemisferio Occidental; millones de personas ya
pertenecen al Movimiento; son gentes de la Gnosis. El Movimiento Gnóstico crecerá pronto por
Europa y el Asia; en el Asia llegará a su máximo apogeo.

Pero entre todos esos millones de personas que ingresen a la Gnosis, solamente se selecciona-
rá el personal que haya trabajado sobre sí mismo, que haya disuelto el Ego o por lo menos parte del
Ego, para podérseles conducir hacia la isla donde hay que conducirles. Pero personas con Ego,
personas que no hayan trabajado sobre sí mismas, que no hayan sido capaces de disolver el Ego, no
son personas en las que nosotros podamos confiar; esa clase de gentes perecerán por el fuego y el
agua. Se podrá tener confianza, realmente, en los que trabajen sobre sí mismos; serán esas las
gentes en las que se podrá tener alguna confianza. ¡Esa es la cruda realidad de los hechos!

En esa isla, los sobrevivientes aguardarán por algunos siglos en medio del vapor de agua,
porque por aquellos días la Tierra estará envuelta en fuego y vapor de agua. Allí aguardarán a que
del fondo de los océanos surjan tierras nuevas, surja el escenario de la Sexta Raza Raíz, porque con
la revolución de los ejes de la Tierra, los mares actuales se desplazarán; y los continentes actuales
quedarán bajo el fondo del mar. Entonces habrá que aguardar a que surjan, del fondo de los mares,
tierras nuevas y cielos nuevos (como dijera también Pablo de Tarso, y eso es verdad), donde vivirá
la Sexta Raza Raíz.

Ahora, para ir a vivir ya en esas tierras nuevas que van a surgir del fondo de los mares,
solamente será posible para quienes definitivamente hayan desintegrado el Ego. Si alguien, por
muy inteligente que sea, no ha desintegrado la totalidad del Ego, en un ciento por ciento, no se le
dará cuerpo en la Edad de Oro, porque en la Edad de Oro no se le dará cuerpo físico a nadie que no
haya reconquistado la inocencia en la mente y el corazón. Si hay alguna persona que no sea inocen-
te, que todavía no la ha conseguido, esa persona no tendrá cuerpo en la Edad de Oro. La Edad de
Oro es para gentes puras, inocentes. ¡Esa es la cruda realidad!

D. Cuando surja ese nuevo escenario, ¿qué sucederá con los círculos sumergidos de los mundos
infiernos? ¿Se limpiarán o continuarán como están?

M. Los nueve círculos dantescos, el “Tártarus”, el “Reino de Plutón”, continuará exactamen-
te. Claro que todos estos millones de personas que actualmente viven sobre la faz de la Tierra,
ingresarán en la involución sumergida de los mundos infiernos; involucionarán en el tiempo, y a
través de un largo período de años irán desintegrando el Ego.

De manera que, cuando una persona en los mundos infiernos desintegra el Ego, es decir,
cuando pasa por la “muerte segunda”, que es la muerte del Ego, entonces la Esencia sale a la luz del
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Sol, resurge pura e inocente a la luz del Sol para evolucionar en los reinos mineral, vegetal y
animal, hasta reconquistar el estado humano que otrora se perdiera.

Todos estos millones de seres humanos que pueblan la faz de la Tierra, ingresarán en los
mundos infiernos, involucionarán en el tiempo, y con la “muerte segunda” se escaparán del averno
para reiniciar nuevos procesos evolutivos que habrán de partir del mineral, continuar en el vegetal
y proseguir en el animal hasta llegar al estado humano que otrora se perdiera. Al llegar al estado
humano, todas esas Esencias, retornadas en humanos cuerpos, formarán los pueblos de la Edad de
Oro, que será una humanidad inocente y pura. De manera que, en la Edad de Oro, la humanidad
volverá a salir de las manos de su Creador, completamente inocente y totalmente pura.

D. Cuando la futura Sexta Raza llegue a su Edad de Hierro, ¿se volverá a degenerar?
M. Bueno, eso sí, eso sí es normal... Vemos que la Tierra gira alrededor del Sol y tiene sus

cuatro estaciones: Primavera, Verano, Otoño e Invierno. Así también sucede con el Año Sideral, en
el viaje del Sistema Solar alrededor del Cinturón Zodiacal; tiene sus cuatro estaciones: (Primavera,
la Edad de Oro; Verano, la Edad de Plata; Otoño, la Edad de Cobre; Invierno, la Edad de Hierro).
Cuando vuelva la Edad de Hierro, volverá otra vez una humanidad perversa como ahora. Pero, por
ahora, vuelven las Edades de Oro y de Plata (después de la gran catástrofe, eso es obvio); vendrán
muchísimos siglos, miles de años de belleza, con una naturaleza virgen surgida del caos, surgida del
fondo de los mares. Será bellísimo todo...

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

Discípulo. Venerable Maestro, yo quisiera preguntarle por qué la humanidad actual no puede
desarrollar los sentidos internos, por más que se esfuerce. Es decir, ¿por qué está tan perturbada la
Razón Objetiva, real, positiva, verdadera?

Maestro. Bueno, debemos saber que hay dos tipos de razonamientos diferentes. La Razón
Objetiva tiene por basamento, de todos sus funcionalismos, los datos aportados por la Esencia, la
Conciencia. La Razón Subjetiva es diferente: elabora sus conceptos de contenido con los datos
aportados por los cinco sentidos. Ya sabemos que éstos son : ver, oír, tocar, oler y gustar. Con esos
datos aportados, pues, por los cinco sentidos, la Razón Subjetiva (mediante su sistema de asociacio-
nes) elabora sus conceptos. Así, pues, con tales conceptos la Razón Subjetiva hace sus razonamien-
tos.

Miradas las cosas desde este punto de vista, o desde este ángulo, ¿qué puede saber la Razón
Subjetiva sobre lo Real, sobre eso que se esconde tras el mundo de las apariencias? Lo único que
percibe son fenómenos; lo único que puede, realmente, conocer es la sucesión de causas y efectos
meramente sensoriales, pero lo que es la “Cosa en Sí”, sobre lo que es lo Real, sobre eso que existe
tras las meras apariencias, sobre las Leyes de la Naturaleza en sí mismas (tal cual son y no como
aparentemente son), nada sabe la Razón Subjetiva, y nada puede saber, puesto que sus datos se
basan exclusivamente en las informaciones que dan los cinco sentidos y nada más. Cuando uno
quiere saber algo más, cuando uno desea saber algo más: conocer aquello que se esconde tras las
meras apariencias ilusorias del mundo físico, necesita desarrollar la Razón Objetiva, porque ésta
funciona (naturalmente) con los datos aportados por la mismísima Conciencia. Pero, para que la
Razón Objetiva pueda tener sus funcionalismos, para que pueda desarrollarse correctamente, se
necesita inevitablemente que la Conciencia (que está llamada, precisamente, a proveer los datos a
la Razón Objetiva, para sus funcionalismos), pues, esté completamente libre de todas sus envoltu-
ras, libre de todos esos receptáculos en que normalmente está metida. Ya lo sabemos, ya lo hemos
repetido demasiado, hasta la saciedad, que tales receptáculos son, precisamente, los “agregados
psíquicos”, esos diversos “elementos inhumanos” que en su conjunto constituyen eso que se llama
“Ego”, “Yo”, “mí mismo”, “sí mismo”. Mientras la Conciencia esté enfrascada en tales “agregados
psíquicos”, mientras esté embutida entre el Ego, no es posible que esté libre, y no estando libre,
pues, no puede aportar datos para la Razón Objetiva.

Así pues, primero que todo, necesitamos desvestir a la Conciencia de sus vestiduras, de sus
vanas vestiduras, cuales son los “agregados psíquicos”; destruir tales vestiduras, tales inhumanos
trajes, cuales son (repito) los diversos “elementos inhumanos” que llevamos dentro.
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Una vez destruidos esos “elementos” infrahumanos, entonces queda libre la Conciencia, pue-
de funcionar. En ella están los datos que la Naturaleza misma nos ha proporcionado para nuestra
propia regeneración. Ya he dicho (y lo vuelvo a repetir) que en la Conciencia está la Religión, el
Buddha, la Sabiduría y también aquellas partículas de dolor de nuestro Padre que está en secreto.
Él ha sufrido con nuestros errores y sus partículas de dolor están depositadas en la Esencia, es decir
en la Conciencia. Si sabemos aprovechar tales partículas de dolor, trabajando sobre nuestros erro-
res (trabajando con alegría, con gusto, porque no hay cosa que más agrade que destruir uno lo que
es inhumano), el resultado será, pues, obviamente, que venga el despertar. Pero ya dije, y repito,
que en la Conciencia están los datos que necesitamos para nuestra propia regeneración y cultura.
Lo importante es que quede libre esa Conciencia.

Así, pues, destruir el “Yo” es indispensabilísimo para que la Conciencia quede libre. Una vez
libre, ella aportará (a la Razón) los datos necesarios para el funcionalismo de los procesos Razona-
tivos-Objetivos (no se confunda esto, y lo aclaro entre paréntesis, con los procesos Razonativos-
Subjetivos, que son diferentes)...

Las gentes, ¿qué pueden saber de lo Real, de la Verdad? ¡Pues, nada! ¿Qué pueden saber los
científicos del Anticristo? (Entre paréntesis, me refiero, pues, a los científicos materialistas-ateos,
enemigos del Eterno). Obviamente nada, ¿verdad? ¿Por qué? Porque todos los procesos razonativos
de ellos son subjetivos; tienen, como fundamento, los datos aportados por los cinco sentidos. Pero,
¿qué pueden saber ellos sobre las leyes que rigen la mecánica de los fenómenos? ¡Nada! Podrán,
por ejemplo, saber cómo funciona la célula viva (aceptado), pero ¿qué saben ellos de las leyes que
rigen la mecánica celular? Ellos creen que sí saben y tratan, con su racionalismo subjetivo, de
enlazar fenómeno con fenómeno, de explicar un fenómeno con otro, pero tampoco, aunque ellos
creen que han llegado a descubrir la “Cosa en Sí”, no la han descubierto. Las leyes de la mecánica
celular no son conocidas por los hombres de ciencia, aunque ellos creen que las conocen. Mejor
dicho, para usar esta vez el estilo socrático: ellos no solamente no saben, sino que además no saben
que no saben. Estando en el error, no solamente están, sino además ignoran que están, y eso es lo
mas grave.

Así, pues, conviene ante todo comprender la necesidad de utilizar, para nuestra Razón, los
datos de la Conciencia. Pero si queremos usar tales datos (repito, aunque caigamos demasiado en la
repetición), necesitamos libertar la Conciencia. Libre ella de todos esos “elementos” egoicos que
nos condicionan y nos hacen la vida tan miserable, podrá aportar (a la Razón) datos extraordina-
rios. Basada la Razón en tales datos, podrá ella elaborar sus conceptos de contenido y hasta Verbalizar
sus razonamientos.

La Razón Objetiva es grandiosa en sí misma. Hay necesidad de desarrollarla y desenvolverla.
Creo que con esto que he dicho, es suficiente...

D. Muy amable, Venerable Maestro, le agradecemos infinitamente esta explicación. Ahora nos
gustaría que usted nos explicara, un poco más a fondo, lo relacionado con el Protoplasma del ser
humano. Usted nos ha hablado, en forma muy esporádica, digamos así, sobre los Cuerpos Protoplas-
máticos, pero ahora nos interesaría que nos profundizara sobre el Protoplasma del ser humano...

M. Bueno, al hablar sobre el Hombre Protoplasmático, pues tenemos que ir bastante lejos,
porque téngase en cuenta que la primera Raza que hubo en el mundo, y que vivió en el casquete
Polar del Norte, fue precisamente la Raza Protoplasmática. Más tarde vinieron los hiperbóreos;
entonces ciertos elementos atómicos se unieron a los Cuerpos Protoplasmáticos, para formar esa
segunda Raza. Después vinieron los lemures: nuevos elementos se combinaron sobre el Protoplas-
ma y tenemos ya al hermafrodita lemur, propiamente, viviendo en la Lemuria con sus cuerpos de
carne y hueso. Después continuaron los atlantes y actualmente estamos nosotros, los arios. Sin
embargo, en el fondo de nuestro organismo sigue existiendo el Cuerpo Protoplasmático.

Si nosotros (dijéramos) hiciéramos el vacío en torno a eso que se llama “materia”, si hiciéra-
mos el vacío en torno a eso que se llama “cuerpo físico humano”, encontraríamos el Protoplasma.
No el “Protoplasma” de un Haeckel (que resulta demasiado “cursi” para las altas investigaciones del
Espíritu), no, sino el Hombre Protoplasmático, el Hombre Original. Todo lo demás son agregados
de moléculas, átomos, etc., etc., etc. Sin embargo, los científicos materialistas creen que han descu-
bierto la materia y no la han descubierto. El hecho de poder ver, oír, tocar o palpar determinadas
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agrupaciones moleculares, acumuladas encima del Protoplasma y a sus lados, no indica precisa-
mente, que ya se haya descubierto la materia “en sí”. La materia “en sí”, es el Protoplasma. Pero,
repito, no estoy refiriéndome al “Protoplasma” aquel de los “bribones del intelecto”, al “Protoplas-
ma” aquel de los Haeckel y de los Darwin, al “Protoplasma” aquel del Anticristo. No, estoy hablando
del Protoplasma legítimo, del Hombre Protoplasmático.

Si elimináramos todas las células, partículas, moléculas, encontraríamos el Protoplasma. “¡No
(dirían los científicos), encontraríamos el esqueleto, encontraríamos el polvo de la tierra!”. Es que
para ellos, eso es así, porque no perciben más que con sus cinco sentidos y eso es todo. Pero el
Hombre verdadero, el Hombre auténtico, aquél que posee la Razón Objetiva, aquél que además de
eso, pues, ha desarrollado el Sentido Espacial y que tiene acceso a la Cuarta Vertical, y a la Quinta, y
a la Sexta, etc., etc., etc., indudablemente para él es diferente: puede ver el Protoplasma, puede ver
al Hombre Protoplasmático.

Cuando uno aprende a actuar sobre su propio Protoplasma, puede cambiar, de hecho, todos
los principios moleculares, atómicos celulares, biológicos, etc., de su propio organismo; eso es ob-
vio. Pero, incuestionablemente, lo que estamos diciendo pertenece a la Ciencia Pura; el Anticristo
no sabe de estas cosas. Es decir, la falsa Ciencia Materialista no entiende estas cosas, porque ella se
basa exclusivamente en racionalismos subjetivos, y tal racionalismo, como ya lo he dicho, tiene
como única fuente de información, las informaciones defectuosas de los cinco sentidos.

Nosotros tenemos otros modos de percepción, que son diferentes. Hemos desarrollado otras
facultades cognoscitivas que nos permiten, perfectamente, ver el Protoplasma en sí mismo.

Y repito: cuando uno puede manejar a fondo su Protoplasma, cuando ya es capaz de actuar
sobre él, ciertamente también puede cambiar, directamente, los principios moleculares y atómi-
cos...

Siempre se ha hablado de superhombres. Yo lo entiendo, no a la manera de un Nietzsche; no,
sino en la forma de la criatura Autorrealizada, del legítimo Hombre, en el sentido completo de la
palabra. Este legítimo Hombre, este Hombre verdadero, este Hombre auténtico (para diferenciarlo
del “animal intelectual”, que es diferente), sabe manejar el Protoplasma y por lo tanto puede hasta
inmortalizar su Cuerpo Físico.

“¡Absurdo!”, diría el Anticristo. Sí, claro, para el Anticristo, todo lo que no pertenezca a su
círculo (ese limitado en que se desenvuelve), es absurdo. Un sabio, por muy grande que sea, si no
se somete a los prejuicios, reglas y sistemas establecidas por el Anticristo, se convierte en objeto de
burla. Pero el sabio es sabio, aunque el Anticristo se ría de eso.

Así pues, repito: el Anticristo es la falsa ciencia y los falsos científicos de nuestra época. Pero
esto, naturalmente, no lo aceptan los científicos. Ellos se creen el “non plus ultra”, los verdaderos
amos del saber, aunque no son mas que pigmeos que no ven más allá de sus narices. Pero ellos sí
creen que ven todo y ese es su engaño: no solamente están engañados, sino que ignoran que están
engañados, y eso es peor todavía...

Así, pues, si hay que aprender a manejar Protoplasma, tenemos que hacerlo inteligentemen-
te. Ante todo, tendríamos que empezar por manejar las Inteligencias que viven en el Protoplasma.
¿Cuáles son? Pues, los Elementales Atómicos de nuestro propio cuerpo.

Incuestionablemente, en las Aguas de la Vida, en el Esperma Sagrado, tenemos nosotros las
famosas Ondinas Atómicas, moleculares, propias, individuales. No me estoy refiriendo a las “Ondi-
nas” de los lagos ni de los ríos, sino a las que llevamos en el sistema seminal, a las atómicas, a las
que forman parte de nuestro propio cuerpo.

En nuestra Mente tenemos todos los “elementales del aire”, los famosos Silfos, pero no estoy
hablando de los “Silfos” que viven allá en las nubes, sino de los Silfos Atómicos. De esos que forman
nuestra propia Mente.

En nuestras calorías, en nuestros glóbulos rojos, en nuestra sangre, en nuestro potencial
sexual, etc., en todo nuestro energetismo, cargamos las famosas Salamandras Atómicas, pero una
vez mas digo: no me estoy refiriendo a las “Salamandras” de los volcanes, sino a las Salamandras
Atómicas, a las que forman parte de nuestra sangre, a las que constituyen los glóbulos rojos, a las
que originan nuestros ardores sexuales, etc., etc., etc.

Por último, en los huesos, en la carne, están los Gnomos, no los que viven entre las entrañas
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de la tierra, sino los que viven entre las entrañas de nuestra Tierra Filosofal (que es nuestro cuer-
po); las que viven en nuestros huesos: las Conciencias Atómicas de nuestra carne, de nuestros
cartílagos...

Cuando uno aprende a manejar sus propias Conciencias Atómicas, Elementales, de hecho va
adquiriendo poderes sobre el Protoplasma. Mas uno aprende a dominar esas Conciencias Atómicas
mediante la disciplina esotérica; eso es incuestionable.

¿Cómo podríamos dominar nosotros, por ejemplo, una Tempestad Sexual, cuando las Ondi-
nas del propio Esperma, o de las secreciones activas del sexo, se encuentran revueltas? Sólo me-
diante la fuerza de la Voluntad, de la Inteligencia, y con los Exorcismos convenientes.

¿Cómo podríamos dominar nosotros, por ejemplo, a los Elementales Atómicos de nuestros
ardores sexuales, en un momento dado, en nuestras tempestades lujuriosas? Pues, mediante la
ayuda de nuestra Divina Madre, Kundalini-Shakti.

¿Cómo podríamos dominar esos pensamientos de lascivia, que asaltan constantemente a la
Mente? Pues, sencillamente, sabiendo Exorcisar a los Silfos Atómicos de nuestro propio pensamien-
to.

¿Y cómo podríamos someter el cuerpo a la Voluntad del Ser? Solamente dominando a las
Conciencias Atómicas, o Elementales Atómicos de la carne, de los huesos y de los cartílagos, etc.

Cuando uno va adquiriendo poder sobre las Inteligencias Atómicas de su propio cuerpo,
cuando se va haciendo amo de todas esas Inteligencias Atómicas que viven en su propio organismo,
de hecho va adquiriendo también poderes sobre el Protoplasma, donde esas Inteligencias Atómicas
se desarrollan y se desenvuelven. En vía al camino de perfección, uno podrá rejuvenecerse como el
buen Fausto, aquel de Goethe.

De manera que, entonces, hay que comprender esto: que hay Maestros inmortales, los hay.
En Egipto, se dice que hay dos Maestros cuyos cuerpos son de edad indescifrable (los mencionan
antiquísimas escrituras religiosas). ¿Y qué diremos del rey del Norte, aquél gran Ser de las regiones
septentrionales? ¿Cuál será la edad de su cuerpo físico? ¡Nada se sabe!... Kuthumi, en los Himala-
yas, Gurují de la gran Maestra Helena Petronila Blavatsky, es de edades indescifrables. El Conde de
Saint Germain, que actuó durante los siglos XVI, XVII, XVIII y XIX en Europa, vuelve a Europa en el
año 1939, y de regreso al Tíbet, fue entrevistado por Giovanni Papini, el “niño consentido” del
Vaticano...

Así, pues, pensemos en que todos podemos llegar a convertirnos en Hombres auténticos,
legítimos, verdaderos; en que podemos llegar a conocer el Protoplasma, ese funcionalismo vivo de
nuestro organismo (dijéramos), la base primera y la que verdaderamente da origen a todos los
procesos de la vida.

Cuando hablo del Protoplasma en sí, no me estoy refiriendo, exclusivamente, al Cuerpo Vital
Etérico; no, no confundan ustedes al “Linga Sharira” o Cuerpo Vital, con el Protoplasma (el Proto-
plasma es diferente). Para conocer al Protoplasma, se necesita (verdaderamente) desarrollar ciertas
facultades que todos no las tienen. Y para desarrollar esas facultades, hay que despertar, y para
despertar hay que morir en sí mismos, aquí y ahora.

Así, pues, con el mayor gusto he grabado esta respuesta a la pregunta que se me ha hecho, a
fin de que todos puedan recibir la información correcta.

D. Venerable Maestro, queremos hacerle una última pregunta. Usted nos habló de la encarna-
ción y cristalización del Ser, pero a la vez nos dijo que había que dar oportunidades a las distintas
partículas del Ser, que se iban realizando. ¿Esto quiere decir que el Ser no desciende de una vez, en su
totalidad, sino por partes?

M. Bueno, el Ser es el Ser y la razón de Ser del Ser, es el mismo Ser. Al hablar del Ser,
pensemos en el Sagrado Sol Absoluto. Obviamente, del Sagrado Sol Absoluto emana el Santo Oki-
danock, omnipresente, omnipenetrante, omnisciente. Y a su vez, del Santo Okidanock deviene el
Santo Triamazikamno, o en otros términos, la Trimurti Logoica, la cual (como ya es sabido) tiene
tres aspectos: primero, Santo Afirmar; Segundo, Santo Negar; tercero, Santo Conciliar.

El Sagrado Sol Absoluto y el Santísimo Okidanock (omnipresente y omnipenetrante), desean
cristalizar, en nuestro organismo, esas tres fuerzas primarias de la Naturaleza. En el Oriente, tales
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fuerzas reciben el nombre de Brahma, Vishnu y Shiva; en el mundo cristiano, son denominadas
Padre, Hijo y Espíritu Santo.

Bien, el Sagrado Sol Absoluto y su emanación (el Santísimo Okidanock) desean cristalizar,
en nuestro organismo, a las tres fuerzas primarias de la Naturaleza. Todo el trabajo esotérico con-
siste en eso: en lograr la cristalización de esas tres fuerzas primarias. Es obvio que, primero habrá
que cristalizar la fuerza mas cercana que tenemos: al Santo Conciliar; eso es indubitable. Mucho
más tarde, en el tiempo, habremos de cristalizar, en nuestro organismo, la segunda fuerza, que es el
Santo Negar, o el Vishnu indostánico, el Chokmah hebraico (el Cristo Cósmico), y después, mucho
después, habremos de cristalizar (en sí mismos) a la primera fuerza: al Santo Afirmar, al Kether
cabalístico, al Brama indostánico, al Padre (en el cristianismo).

Así, pues, hablando en un lenguaje que todos entiendan, en un lenguaje crístico-esotérico,
diríamos que debemos cristalizar (en nuestro organismo) a las tres fuerzas conocidas como Padre,
Hijo y Espíritu Santo. Cuando lo logremos, nos habremos convertido en criaturas absolutamente
perfectas.

Primero, habremos de cristalizar a la que tenemos mas cercana: la del Espíritu Santo; mucho
más tarde tendremos que cristalizar en nosotros las fuerzas Crísticas, y por último, tendremos que
cristalizar en nosotros a la primera fuerza, que es la del Padre. Ese es el orden de las cristalizaciones
dentro de nosotros mismos, aquí y ahora. Eso es lo que quiere el Sagrado Sol Absoluto, eso es lo
que quiere el Santo Okidanock, y nosotros debemos cooperar con el Sagrado Absoluto Solar, si es
que verdaderamente, dijéramos, amamos a la Gran Causa. Uno coopera, pues, con la cristalización
de esas tres fuerzas dentro de su organismo, cuando verdaderamente esta dedicado a la Gran Obra;
eso es obvio.

Luego, indubitablemente, la tercera fuerza (que es la primera que debemos cristalizar, que es
la del Espíritu Santo, el Santo Conciliar) viene a cristalizar completamente en uno, con la Resurrec-
ción Esotérica o Mística. Tal Resurrección solamente es posible realizarla después de múltiples tra-
bajos, después de haber muerto en sí mismos, después de haber pasado por todo el Drama del
Cristo, después de haber creado los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser y de haberlos llevado
a la perfección total, etc. Sólo después de todo eso, es que viene el proceso Resurrectivo, la cristali-
zación completa, en nosotros, de la tercera fuerza.

La segunda fuerza, es un poco más tarde, y sólo es posible condensarla o cristalizarla en uno,
cooperando con la misma segunda fuerza, a través de la Negación, de la Renunciación completa de
todas las cosas.

Muchísimo más tarde, pues, haciendo la Voluntad del Padre (en una forma radical), pues,
tendremos nosotros la cristalización de la primera fuerza. Pero, en síntesis, todo lo que se quiere es
cristalizar tres fuerzas en nosotros, y la Autorrealización es eso, precisamente: conseguir cristalizar
las tres fuerzas primarias de la Naturaleza, dentro del organismo humano. Eso es lo que se llama
Autorrealización.

Estoy hablando en una síntesis que se entienda; estoy hablando para que todos comprendan
la necesidad de cooperar con el Sagrado Sol Absoluto. Conviene que cada uno de nosotros cristalice
las Tres Fuerzas Primarias dentro de su organismo. ¡Eso es todo!

www.ageac.org       /       www.samael.org
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